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La violazione di queste disposizioni sarà soggetta alle sanzioni previste 
dalle leggi statali, nazionali, internazionali e/o dai trattati tra paesi sul 
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Estalì, Nicaragua, Anno del Signore, 19 marzo 2017 
      
 Solennità del Patriarca San Giuseppe 
 

Mi sono stati consegnati, per la rispettiva Approvazione Ecclesiastica, i 
volumi che contengono la “RIVELAZIONE PRIVATA” del Cielo data a 
Luz de Maria dall’anno 2009 fino al presente.  
 
Ho esaminato con fede ed interesse questi volumi chiamati “VENGA IL 
TUO REGNO”, giungendo alla conclusione che sono un’esortazione 
all’umanità affinché riprenda la Via che conduce alla Vita Eterna, poiché 
questi Messaggi sono un’esplicitazione del Cielo in questi momenti in cui 
l’uomo deve stare attento a non discostarsi dalla Parola Divina. 
 
In ogni rivelazione data a Luz de Maria, Nostro Signore Gesù Cristo e LA 
SANTISSIMA VERGINE MARIA guidano il cammino, l’operare e l’agire del 
Popolo di Dio in questi tempi in cui l’umanità ha bisogno di riprendere gli 
Insegnamenti contenuti nella Sacra Scrittura. 
 
Il contenuto di questi volumi è un trattato di Spiritualità, di Sapienza 
Divina e di Morale per coloro che li accolgano con fede ed umiltà, ragion 
per cui ne raccomando la lettura, la meditazione e la prassi. 
 
DICHIARO di non aver riscontrato nessun errore Dottrinale che leda la 
fede, la morale e le buone abitudini, motivo per cui concedo 
L’IMPRIMATUR a queste pubblicazioni. 
 
Assieme alla mia benedizione, esprimo i migliori auguri affinché la “Parola 
del Cielo” qui contenuta, riecheggi in ogni persona di buona volontà. 
 
Supplico la Vergine Maria, Madre di Dio e Madre Nostra, di intercedere 
affinché si compia la Volontà di Dio “… in terra come in Cielo” (Mt. 6,10) 

 
IMPRIMATUR 

 
José Abelardo Mata Guevara, SDB 

Vescovo titolare di Estelí, Nicaragua 
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       2 novembre 2016 
  
Dio è sempre andato in aiuto al Suo Popolo, sempre. Dio non ci ha mai 
lasciati soli, siamo noi che lasciamo solo il nostro Signore, il nostro Dio.  
Come nei tempi antichi, noi siamo un popolo di dura cervice. Ieri ed oggi 
continuiamo ad ignorarlo e a lasciarlo solo, ma, nonostante ciò, Dio 
continua a parlarci… continua a guidarci… continua ad allertarci.  Ma noi, 
il Suo Popolo, continuiamo ad essere sordi, non ascoltiamo la Sua Voce. 
Però Cristo non si stanca ed attraverso strumenti fedeli che ci portano la 
Sua Voce, i Suoi Insegnamenti e le Sue Esortazioni, continua a parlare al 
Suo Popolo, tutto questo per amore.  
 
Questa collezione di Libri intitolata “VENGA IL TUO REGNO” è una 
raccolta di Messaggi dati da Nostro Signore Gesù Cristo e dalLA 
SANTISSIMA VERGINE MARIA per mezzo del Loro strumento: Luz de 
Maria, che Cristo stesso chiama la Sua profeta degli ultimi tempi. Lei è 
stata eletta da Dio per trasmettere la Parola Divina e dobbiamo ascoltarla 
con urgenza.  Questi Messaggi sono indirizzati all’umanità intera, non 
dobbiamo avere paura.  
 
In questo tempo in cui viviamo, è necessario che meditiamo 
interiormente queste Parole e che le accogliamo, rendendole vita, per 
rimanere saldi e fedeli alla Verità rivelata ed espressa nella Sacra 
Scrittura, che in nessun momento è in contraddizione con questi 
Messaggi, ma al contrario i Messaggi esplicitano quanto in Essa rivelato, 
affinché non veniamo confusi dal male.  
 
Nostro Signore desidera che apriamo i nostri cuori e che risvegliamo la 
nostra coscienza, cosicché possiamo rispondergli come Egli si merita.  
Accogliamo questa Parola Divina che Dio stesso ci mette a disposizione e 
non siamo come i farisei ed i sommi sacerdoti di un tempo che avendo 
Gesù davanti a loro, non lo riconobbero. Noi siamo quelli per i quali Nostro 
Signore pregò al Padre:  
 

“Io ti rendo lode, o Padre, Signore del cielo e della terra, perché hai 
nascosto queste  

cose ai sapienti e agli intelligenti, e le hai rivelate ai piccoli. 26 Sì, 
Padre, perché  così ti è piaciuto.” 
 
Benedico nel Nome del Padre, del Figlio e dello Spirito Santo tutti coloro 
che accoglieranno questa Parola e la condivideranno con i loro fratelli.  
 
Amen.  

Fray Rodrigo González Jiménez 
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PRESENTAZIONE 
 

 
Per tutti i figli di Dio: 
 
Con pazienza ed in obbedienza alla Volontà Divina, continuo a 
condividere con tutti i figli di Dio, quello che è Proprietà Divina. Questi 
Appelli del Cielo non mi appartengono, ma appartengono a ciascuno di 
voi, che siete la ragione per cui questa Parola viene rivelata all’umanità, 
al fine di essere messa in pratica. 
 
Ogni figlio di Dio è l’Amore Divino trasformato in essere umano, un Dio 
che annuncia, chiama e Si manifesta affinché nessuno si perda e tutti si 
giunga alla conoscenza della Verità. 
La Fede è la forza che deve muovere quel motore che ciascuno ha dentro 
di sé, quel motore che ci spinge alla ricerca dell’incontro con Dio. 
 
Siamo spettatori attoniti di come questa generazione sia stia 
erroneamente dirigendo verso il regno delle tenebre. Il male sta 
guadagnando terreno ed in quanto figli di Dio, dobbiamo prendere sul 
serio il mandato del Battesimo: SIAMO SACERDOTI, PROFETI E RE.  
In questo momento ciascuno di noi ha il dovere di diventare un 
evangelizzatore e per farlo è necessario avere una completa conoscenza 
della Parola Divina contenuta nella Sacra Scrittura. 
 
La perdita della Fede non avviene in un minuto ma con una progressione 
di opere ed azioni che poco a poco deteriorano l’amore per il nostro Dio. 
La Fede deve essere alimentata e l’alimento giunge all’uomo sia 
attraverso la conoscenza che attraverso la coscienza. La conoscenza si 
acquisisce per espandere la coscienza e consolidare la Fede. 
 
L’umanità deve guardare al corpo umano sotto una luce che va al di là 
di una carne che racchiude organi: il corpo umano è IL TEMPIO DELLO 
SPIRITO SANTO, per questo Cristo ci ripete che oltre ai sensi fisici 
abbiamo anche dei sensi spirituali e che l’uomo è dotato di tutto il 
necessario per mantenere una relazione più stretta con Dio. 
 
L’uomo, figlio di Dio, per la maggior parte non sa di poter aspirare a 
intrattenere una relazione a tu, per tu tra l’umano ed il Divino, di grande 
intimità ed intensità e ricevere da questo la forza per rimanere saldo 
spiritualmente, di fronte agli attacchi costanti che si ricevono dal 
demonio.  
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La nostra generazione guarda con sufficienza a Colui che l’ha creata, e 
si è data invece a pratiche che l’avvicinano e la mettono nelle mani del 
demonio, in un atto di ribellione contro l’osservanza dei Comandamenti, 
dei Sacramenti e delle Leggi Divine. 
 
Il demonio offre il libertinaggio e non la libertà e, dopo aver utilizzato 
l’uomo a suo piacimento, lo porterà a patire nel fuoco; il demonio non 
dà niente in modo gratuito. 
 
L’uomo deve sapere che il male esiste e che il male è disposto a dare 
all’umanità tutto quello che desidera per farla stare bene e a proprio agio 
e fare tutto quello che vuole. 
In un certo senso, l’essere umano pensa che, per dare testimonianza di 
vero cristiano, Dio lo obblighi a mettere in pratica un certo modo di 
operare e d’agire a somiglianza di Cristo e questo in alcune persone fa 
nascere la ribellione, mentre in altre suscita un esempio da seguire. 
 
In questo momento l’umanità è confusa a causa di un’ondata permissiva 
di modernismi che la Legge di Dio disapprova. Chi non conosce la Legge 
e ha una fede debole, resta confuso, ma se si ama Dio sopra ogni cosa 
e si conosce la Legge di Dio, la confusione non troverà terreno fertile per 
fare scempio, perché la Legge è chiara e non venne data solo per i tempi 
di Mosè, ma per tutte le generazioni, fino alla fine dei tempi. 
 
Fratelli, affrontiamo i Segni dei Tempi, conoscerli mette in grado l’uomo 
di riconoscerli e quindi fornisce la spinta per sforzarsi continuamente di 
mettere in pratica quello che Dio ci chiede. 
 
Su ciascuno di noi c’è la benedizione Divina e la protezione della nostra 
Madre Santissima, alla quale dobbiamo ricorrere in ogni momento, 
supplicandola di accettarci per entrare a far parte dei Suoi figli, CERTI 
CHE LA DONNA VESTITA DI SOLE SCHIACCERÀ LA TESTA DI 
SATANA ED I FIGLI DI DIO POTRANNO GODERE DI UN’ERA DI 
PACE. 
 
Ogni sforzo, ogni impegno non deve essere svolto pensando al momento 
presente, ma con la Fede in un domani migliore, dove la sofferenza sarà 
dimenticata e l’impegno di questo momento sarà il miglior regalo che 
potremo consegnare alla Trinità Sacrosanta.  
 
Fratelli, agiamo sicuri che ogni opera ed azione si espande per il bene 
dei nostri fratelli ed ogni buona azione si ripercuote in tutto l’universo.  
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Facciamo in modo che la terra non sia del tutto indifferente al suo 
Creatore, ma che la luce dell’anima dei Suoi fedeli dica: 
 

SIAMO IN ATTESA DELLA TUA SECONDA VENUTA, 
RE DEI RE E SIGNORE DEI SIGNORI. 

 
 

In Fede. 
 

Luz de Maria 
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LA SANTISSIMA VERGINE MARIA 
5 GENNAIO 2016 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato: 

  
VI BENEDICO CON IL MIO AMORE E VI PROTEGGO CON IL MIO 

MANTO. 
  
Guardo ciascuno di voi con lo stesso sguardo, con lo stesso desiderio di 
salvezza, con lo stesso Amore. Patisco per ciascuno, soffro quando non 
esaudite le Richieste del Cielo ed intercedo immediatamente davanti al 
Padre Eterno, affinché non vi perdiate nel fuoco eterno. 
 
Figli amati del Mio Cuore Immacolato:   
 
Allontanandovi da Mio Figlio, venite fatti preda dal maligno in questo 
momento in cui, non solo sulla terra e sotto i vostri occhi, si compiono atti 
di violenza e di guerra, MA SI STA COMBATTENDO UNA BATTAGLIA 
SPIRITUALE DI UNA TALE PORTATA, CHE NON SIETE IN GRADO DI 
PERCEPIRE, PERCHÉ NON VIVETE COMPORTANDOVI ED AGENDO 
NELLA DIVINA VOLONTÁ, PERÓ È REALE COME IL MIO AMORE PER 
VOI. 
 
I demoni si scagliano sulle anime per riuscire a confondere il Popolo di Mio 
Figlio, quindi dovete procedere con Saggezza, muovervi con Saggezza, 
esprimervi con Saggezza e trattare i fratelli con quella Saggezza che 
deriva soltanto dallo Spirito Santo. 
  
É NECESSARIO CHE IN OGNI MOMENTO CHIEDIATE ALLO SPIRITO 
SANTO DI ILLUMINARVI, perché la Fede non venga meno di fronte alle 
contraddizioni che sentirete o vedrete nel comportamento di coloro che 
sono incaricati della formazione nelle comunità religiose o nei centri di 
formazione sacerdotale.  
 
Il male è entrato nella stessa Casa Vaticana e si estende senza frontiere 
in tutto il mondo, riuscendo a scagliare sui Miei figli e, soprattutto, su quei 
pochi ma forti figli Miei, che non claudicano nella Fede e che continuano a 
rimanere fedeli a Mio Figlio e al Mio Amore, dardi di disamore, di 
disobbedienza, di lussuria, di superbia e di ribellione. 
 

Pregate, figli Miei, la Chiesa di Mio Figlio vivrà momenti di dolore e di 
incertezza.  
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I laici Mi chiederanno di aiutare i Miei Figli Prediletti ed Io lo farò per quelli 
che sono in Stato di Grazia o che si pentiranno, con fermo proposito di 
ammenda e che decideranno di andare avanti essendo fedeli a Mio Figlio 
e proteggendo ed aiutando i Fedeli perseguitati dagli empi e dagli alleati 
dell’anticristo i quali, posseduti dal male, monteranno i peggiori scenari 
che si siano mai visti.   
  
I MIEI FIGLI PREDILETTI SONO CHIAMATI A PROTEGGERE IL 
POPOLO FEDELE A MIO FIGLIO, FACENDO BRECCIA NELLA LORO 
COSCIENZA, PREDICANDO SU QUELLO CHE STA PER SUCCEDERE 
ALL’UMANITÁ E SUL PERICOLO CHE SI CORRE DI PERDERE LA 
VITA ETERNA, se l’uomo che dice di essere di Dio, è tra il bene ed il male 
ed è all’oscuro delle Rivelazioni che, per Ordine Divino, Io ho dato al 
mondo intero affinché vi decidiate ORA ad essere tutti di Mio Figlio, così 
che Mio Figlio sia tutto in tutti.  
 
Amati, allontanatevi dal mondano, che satura il pensiero con tecnologie 
roboanti, per farvi agire come zombie, senza pensare, attirati solamente 
da quella calamita che il male possiede in questo momento, per 
allontanarvi dal Mio Fianco.  

  
COMPRENDETE CHE NON POTETE ESSERE DEL BENE E DEL MALE, 
PERCHÉ CHI SI COMPORTA IN QUESTO MODO, SARÁ VOMITATO 

DALLA BOCCA DEL PADRE.   
  
Popolo di Mio Figlio, quanti soffrono in questo momento della pazzia che 
sta coprendo l’umanità come una nube e che impedisce la fusione della 
creatura con il Suo Creatore, a causa della predominante conoscenza 
umana che considera quello che sta succedendo con distacco, con il cuore 
indurito ed è all’oscuro dei segni di questo momento!  

  
Pregate, figli Miei, coloro che hanno posto il loro futuro nelle mani 

dell’economia, si sentiranno morire in svariate occasioni, a causa delle 
costanti cadute dell’economia mondiale. 

  
Amati figli: 

  
VI SENTITE SICURI PERCHÉ QUANDO CALPESTATE LA TERRA LA 
SENTITE SOLIDA, MA SONO POCHI QUELLI CHE ESAMINANO GLI 
AVVENIMENTI E LI APPROFONDISCONO PER FARLI ENTRARE A 

FAR PARTE DELLA CONOSCENZA.  
  
Il fondo marino si sta muovendo e sta aprendo la terra dalle sue viscere 
fino alla superficie, stupendo quelli che vivono dove questi fatti si 
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verificano. Voi, che non avete vissuto queste cose, dovete pensare che la 
terra è formata da faglie ed alcune di queste faglie si sono aperte fino alla 
superficie o nel mare.  
 
Questa è la reazione della terra che vi culla e vi allerta con questi 
accadimenti a causa della cattiva condotta dell’umanità, la terra trema e 
continuerà a tremare con forza.  

  
Pregate, figli Miei, per il Giappone, per la Cina e per l’India, la sofferenza 

sarà grande.  
 Pregate, figli Miei, per il Cile, per gli Stati Uniti e per il Centro America, 

saranno scossi.  
  
Figli Miei la terra spaccandosi, si sta espandendo; non è lontano il 
momento in cui alcuni paesi saranno isole.   
  
Miei amati: 

  
PREGATE CON CUORE SINCERO, PREGATE CON SPIRITO GENEROSO, AL 

PUNTO CHE LA PREGHIERA SIA TRASFORMI N AZIONE, IN ATTI CHE 
DIANO FRUTTI DI VITA ETERNA.   

  
Non lasciate passare la vita senza dare dei frutti. Ciascuno dei Miei figli 
deve rendersi conto che è dovere di ogni cristiano dare frutti, e questo 
avviene quando la preghiera è azione e la spiritualità viene condivisa con 
i bisognosi e con coloro che non conoscono la Volontà Divina per questo 
momento. 
  
Ciascuno deve avere un momento per pregare personalmente, in silenzio 
se così desidera, o attraverso le preghiere ed in seguito il frutto della 
preghiera deve essere condiviso, allertando i fratelli affinché non siano 
preda di satana.  
  
Amato Popolo di Mio Figlio: 

  
L’ESSERE UMANO STA CRESCENDO NELL’IRA, AL PUNTO CHE 
QUESTA SI STA IMPOSSESSANDO DELL’UOMO E LO PORTA A 

COMMETTERE ATTI IMPENSABILI E SCONCERTANTI.  
MA, COSA FA IL RESTO DEI MIEI FIGLI DI FRONTE A QUESTI 

ORRENDI ATTI DI BARBARIE?  
  
Pregare, sì, dovete pregare, ma poi dovete allertare quanti ignorano 
quello che sta succedendo in questo momento, perché in seguito questi 
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atti si diffonderanno in tutta la terra, una volta che la guerra si farà aperta, 
poiché con la guerra, la barbarie si diffonderà in tutto il mondo.  
  
Figli, non parteggiate, chi sembra essere colomba in un momento 
diventerà il serpente che consegnerà l’umanità al lamento, al dolore e alla 
morte.  
Chi sembra un orso in letargo, si sveglierà di colpo e sarà la mano che 
strangolerà e sottometterà le nazioni.  
Il dragone non dorme, vigila in silenzio per poi svegliarsi e scatenarsi 
contro i figli di Mio Figlio, perché è il carnefice che domina, con sette teste, 
l’umanità incredula ed imprudente. 
 
Amati figli, l’uomo agisce nella penombra, preparando il suo attacco 
premeditato.  I Popoli soffriranno a causa del terrorismo fino a quando il 
terrorismo sarà preda del suo stesso modo di procedere. 
La creatura non va avanti in pace, vive in una sconcertante attesa. 

  
Pregate, figli Miei, pregate per l’Inghilterra, piangerà di fronte al terrore.  
  
Amati: 

  
QUESTA MADRE CHE VI AMA, NON ABBANDONERÁ NESSUNO DI 
QUELLI CHE SONO FEDELI, NÉ QUELLI CHE INVOCHERANNO LA 

MIA PROTEZIONE.    
  
Tenete presente che, di fronte alla Trinità Sacrosanta, Sono la Regina dei 
Profeti e l’interceditrice di ogni essere umano. 
  
NON TEMETE, FIGLI, MA AL CONTRARIO: RADDOPPIATE GLI 
SFORZI IN MODO DA ALLONTANARE IL MALE CHE É IN AGGUATO, 
A CAUSA DEL GRANDE EGO UMANO, che gonfiato come un pallone, 
cresce e cresce, incoraggiato da voi stessi. Ma non dimenticatevi che i 
palloni non rimangono sempre a fluttuare sulle alture, perché per una 
ragione qualsiasi, i palloni scoppiano e quando scoppiano precipitano al 
suolo e nel farlo possono trascinare con sé altri palloni che stavano per 
alzarsi in volo.  
 

CIASCUNO DI VOI, FIGLI MIEI, DEVE RENDERSI CONTO DEL 
PROPRIO EGO E DOVETE LAVORARCI:  

  
Quando sentite che le parole dei vostri fratelli non sono quelle che vorreste 
udire e vi invade l’ira… 
Quando i fratelli accolgono altro con beneplacito e questo vi causa 
disappunto… 
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Quando vi fate dominare da infantilismi che vi portano ad esaltarvi con 
ira, senza che riusciate a fermarvi… 
Quando la superbia vi fa considerare i fratelli come creature che non vi 
possono superare… 
Quando l’ignoranza di quello che è il vero Amore Divino prende il 
sopravvento ed agite in modo sferzante con i vostri fratelli… 
Quando vi manca l’Amore, fermatevi! perché senza Amore non potete 
procedere… 
  
MIO FIGLIO INVIERÁ IL SUO AUSILIO, L‘ANGELO D’AMORE 
DIVINO CHE PROTEGGERÁ IL POPOLO DI MIO FIGLIO NEI 
MOMENTI DI TRIBOLAZIONE, così che vi sostenga nella grande 
oppressione dell’anticristo e delle sue legioni.  
 
Non temete figli, non temete, perché la Casa del Padre non vi 
abbandonerà, né permetterà che il male trionfi sul bene.  
 

 NON TEMETE, ANCHE SE SEMBRERÁ CHE IL MALE SUPERI IL 
BENE, QUESTO SARÁ SOLO PER UN MOMENTO, POI IL BENE 
SORGERÁ CON POTERE, GLORIA E MAESTÁ E VEDRETE MIO 
FIGLIO TRIONFANTE, CHE REGNERÁ SU TUTTO E SU TUTTI.   

  
Io vi difendo, vi proteggo e vi guido, quando prendete la Mia Mano che è 
tesa di fronte a ciascuno di voi.   
  

Venite figli, lasciate che vi conduca a Mio Figlio.  
  

LA MIA BENEDIZIONE MATERNA RIMANE IN VOI, ATTENDENDO 
LA RISPOSTA DEI MIEI FIGLI.  

  
Vi amo.  
  

Mamma Maria. 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
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COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
  
Fratelli:   
  
Ciascuno di noi sa quale sia il suo comportamento e quali siano le sue 
azioni, sa quali siano le sue intenzioni e le sue debolezze. Stolto è colui 
che non riconosce quello in cui deve cambiare totalmente, perché questo 
è un istante impellente, come dice la Madonna, è il momento di una 
urgente trasformazione personale, affinché gli uomini diventino più 
spirituali ed in questo modo non siano preda del demonio.    
 
L’uomo, nel suo libero arbitrio, si allontana dall’Ordine Divino e prende le 
decisioni mettendo da parte Dio, perché lo cerca al di fuori e non dentro 
di sè, nell’intimità della propria coscienza.   
  
L’uomo saggio ascolta la Parola inviata dal Creatore, altrimenti come può 
dire di amare la Madonna se contemporaneamente disprezza i Suoi 
Appelli? 
  
Fratelli, la Madonna sta allertando i Suoi figli in tutti i modi possibili. 
La nostra Madre Santissima lo fa di fronte, non alla minaccia, ma alla 
sovrapposizione di incidenti di ogni genere in alcune regioni del mondo, 
come per esempio tra Iran e Arabia Saudita, che dividono questa regione 
e le nazioni del mondo che si schierano in ogni genere di situazioni dei 
vari paesi. 
Un esempio di questa situazione sono gli Stati Uniti, che la Madonna mi 
ha detto saranno una delle nazioni che inciteranno l’espansione della 
guerra nel mondo.  
 
Stiamo vivendo momenti decisivi che necessitano di tutta la forza, di tutta 
la convinzione della Fede dell’uomo, di modo che non si presti attenzione 
alle voci che negano l’esplicitazione della Parola Divina, che in questo 
momento viene data da Dio alla Madonna, così che guidi le anime ed 
interceda per loro.  
 
Fratelli, il caos viene generato dallo stesso uomo quando si ribella contro 
la Santissima Trinità ed innalza nuovamente un’altra torre di Babele, 
quella che è di fronte a tutta l’umanità, e quella in cui ogni essere umano 
entra e cresce, oppure entra e ne esce, rendendosi saggiamente conto 
che non esiste un altro modo di raggiungere Dio, se non attraverso 
l’Obbedienza e la Fede.  
  
Saggio è chi è ubbidiente… 
Ignorante è chi è superbo…  
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e per essere saggi, bisogna essere umili, per riconoscere che Dio è Dio. 
 
Preghiamo, fratelli, per la grande mancanza di conoscenza di quello che 
sta succedendo nel mondo e che la nostra preghiera si innalzi da noi con 
una voce che propaghi l’Appello del Cielo per i Suoi figli, affinché tutti 
siano a conoscenza della Parola Divina.   
  
L’energia nucleare è la grande minaccia dell’umanità.  Preghiamo la Trinità 
Sacrosanta affinché non permetta all’uomo di scavare la sua tomba e 
quella di tutta l'umanità, né di diventare il più grande flagello di sé stesso 
e di tutta la Creazione. 
  
Quale Popolo di Dio, dobbiamo mantenere la Fede, ma allo stesso tempo 
ciascuno di noi non deve solo essere spettatore, ma attore, al servizio dei 
fratelli.   
In un corpo, tutti gli organi compiono la loro funzione così che il corpo 
continui a vivere e la stessa cosa avviene nello spirito: dobbiamo unirci 
per conquistare le anime e non disunirci, alimentando il male. 

  
CHE CIASCUNO PORTI L’AMORE DI DIO QUALE SIGILLO INDELEBILE ED 
IN QUESTO MODO SIA AMMINISTRATORE DI PACE E DI SALVEZZA PER 

LE ANIME.   
  
Amen. 
 
 
 

 NOSTRO SIGNORE GESÚ CRISTO  
10 GENNAIO 2016 

  
Amato Popolo Mio: 
  
Vi accompagno in ogni sforzo che fate per avvicinarvi a Me, in ogni 
momento in cui, amando la Fede, vi impegnate a vivere nella Mia Legge.   
Vi amo, in ogni momento in cui in piena consapevolezza, prendete sul 
serio i Miei Appelli alla conversione, per diventare testimoni del Mio 
Operare ed Agire, che vi trasforma.  
  
Popolo Mio: 
  
Amato Popolo Mio, dove è finita la coscienza? Se vi chiamo e non Mi 
ubbidite, se vi parlo e non Mi ascoltate…  
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Vi riprendo e non temete, continuate nella stoltezza di vivere delle cose 
mondane. Guardate la Mia Parola solo per differenziarvi, ma non la 
mettete in pratica, non ne fate tesoro nel vostro cuore.  

  
VI CHIEDO DI COMPRENDERE CHE IL SACRIFICIO NON É 

SOLTANTO LAMENTO E DOLORI, MA É ALLEGRIA NELL’ANIMA, 
NELLO SPIRITO E NEL CUORE ED IL SACRIFICIO É AMORE ED 

OBBEDIENZA. 
  
La mitezza non sta a significare che la persona sia meno perseverante, 
ma vuol dire che dà veramente, senza aspettarsi di ricevere, mettendo 
davanti a tutto i Miei Precetti, non il suo ego.   
  
Quindi, vi invito a non giudicare il modo di comportarsi e di agire dei vostri 
fratelli, ma siate Amore ed il resto vi sarà dato in sovrappiù.  
 
Siate veri e non i giudici che però non riescono a camminare nella Verità.  

  
NESSUNO DEI MIEI FIGLI PUÓ PARLARE DI ME  

SE NON RINUNCIA AL SUO EGO E SE NON SI DISPONE 
AD ESSERE A IMMAGINE E SOMIGLIANZA DEL MIO AMORE.  

 
Vi invito a pregare perché sulla terra si compia la Mia Volontà; il Mio 
Amore non vi defrauderà.  Il Mio Popolo sarà guidato, cosicché non si 
perda in nessun momento, nonostante l’essere umano si faccia 
inconsapevole, si dimentichi che deve comportarsi ed agire nella Mia 
Volontà, di modo che la protezione che Io invio al Mio Popolo, giunga 
secondo la Mia Volontà. 
 
Gli interessi di ciascuno dei Miei figli devono essere i Miei e non quelli 
personali di ciascuno di voi. Quando la persona ritiene di dover anteporre 
i suoi bisogni ai Miei, diventa insensata, proprio perché ritiene che la sua 
volontà abbia precedenza sulla Mia Volontà. 
  
A questa generazione, tramite gli eletti, è discesa dalla Mia Casa la Mia 
Parola e quella di Mia Madre al fine di esplicitare il Nostro Volere, che è 
quello di rivelare all’umanità quanto l’attende e quanto avete causato, 
così come i mezzi salvifici che permettano a questa umanità di non 
perdersi. 
 
Ma non tutti i Miei eletti hanno svolto appieno il compito di essere i 
Portatori della Parola della Mia Casa.  Alcuni hanno dubitato e non sono 
giunti alla Terra Promessa, altri sono dominati dal rispetto umano e non 
hanno condiviso quanto è stato rivelato.  
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Mia Madre vi parla con il Suo Amore Materno. Io vi chiamo quale 
Mendicante d’Amore che abita in ciascuno di voi, affinché vi addentriate 
in voi stessi e lì ci rincontriamo, ma poi sopraggiunge il dubbio e vi rifiutate 
di proseguire verso il nostro incontro e la Fede viene dimenticata per 
qualche incentivo passeggero.  
  
In questo momento, vi chiamo a dare una risposta positiva urgente, di 
modo che vi avviciniate a Me e possiate fare liberamente quanto vi 
sollecito, per il bene delle vostre anime e quello dei vostri fratelli, 
soprattutto di quelli che Mi rifiutano.  
  
Popolo Mio, l’attenzione dell’umanità è focalizzata sui conflitti bellici e ci 
saranno momenti in cui questi si espanderanno inasprendosi, ma nel 
frattempo le epidemie stanno avanzando sulla terra e si stanno 
trasformando in pandemie ed i Miei figli non stanno prendendo questa 
cosa sul serio, fino a quando verrà il momento in cui vorrete fermare le 
epidemie e non ci riuscirete. 
 
Allora vi ricorderete che Mia Madre vi ha benedetto con i medicamenti, 
per fermare quello che coglierà la scienza di sorpresa. 
  
Figli Miei, il clima flagellerà duramente la terra, vi farà soffrire in modo 
inclemente e sarà allora che pregherete il Santo Trisagio e lo cercherete 
e forse non lo troverete.  PERCHÉ ASPETTATE LE AVVERSITÁ PER 
AVVICINARVI ALLA MIA CASA? 
  
Amate la Mia Parola, rispettate la Mia Legge, date prova e siate testimoni 
del Mio Amore, ricevetemi nell’Eucaristia degnamente preparati, 
conoscete la Mia Parola di modo che non veniate ingannati da quelli che, 
come lupi in pelli di pecora, si avvicinano a voi per fare in modo che 
diventiate prede del male. 
  
Vi ho parlato tanto dell’anticristo!... ed il Mio Popolo continua ad aspettarsi 
che si presenti all’umanità, autoproclamandosi.  
 
Non sbagliatevi figli Miei, discernete, il male approfitta del momento di 
prova, di dolore, di malattia, di solitudine, di superbia, di disobbedienza, 
di negazione, di inimicizia, di vanità, di dispiacere e di dubbio, per 
prendervi e riempirvi del suo disamore, della sua invidia, della sua ira, per 
trascinarvi verso di lui e vi offre le comodità che vi servono in quel 
momento, così che camminiate con lui, contro quelli che sono i vostri 
fratelli.  
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L’anticristo ha i suoi tentacoli con i quali ha imprigionato i Miei figli e voi 
state vivendo immersi nell’errore, perché nelle Mie Chiese ormai non vi 
mettono più in guardia! 
  
La tecnologia è stata proficua per l’uomo in molti campi.  In altri campi è 
il male il grande pericolo per questa generazione che vuole superare sé 
stessa e che ha permesso al male di impossessarsi dei mezzi tecnologici 
per obnubilare e perfino riuscire ad annichilire l’uomo, di modo che non 
pensi e si lasci trasportare dal male che lo incatena, al punto di diventare 
un vizio nell’essere umano.  
  
LA SCIENZA MAL IMPIEGATA È A DISPOSIZIONE DI TUTTE LE ETÁ. 
Vi ho chiesto di allontanarvi dai videogiochi.  Mia Madre vi ha allertato 
riguardo alla minaccia rappresentata per l’essere umano di continuare a 
ricevere volontariamente il male, per la maggior parte della vostra vita, 
davanti ad uno schermo, allenandovi per fare parte di un battaglione, di 
un esercito o semplicemente allenandovi ad ammazzare. 
  
Amato Popolo Mio, l’anticristo si impossessa con potere delle armi che 
l’uomo gli ha preparato per allontanare il Mio Popolo dalla retta via, dalla 
verità, dal rispetto per la vita, dall’amore per il prossimo e dall’essere 
maggiormente umani, mediante il dono dell’Amore, per essere in grado 
di fermarsi in questa ondata gigantesca manipolata dall’anticristo, dove 
l’uomo non grida al peccato, non lo denuncia per paura.  
 
In questo momento si è scagliato sui Miei, per impossessarsene, facendo 
loro considerare come normale quanto succede in vari paesi dove i Miei 
figli muoiono di fame, muoiono per decisione di alcuni dei loro progenitori, 
oppure muoiono per mano dei loro fratelli, che lo fanno per il gusto di 
farlo.   
 
Amati, il potere di alcuni governanti anima i Popoli affinché si ribellino gli 
uni contro gli altri, come se l’uomo fosse una pedina della quale possono 
disporre a loro piacimento. Vedrete questo ed altro ancora, mano a mano 
che il potere dell’anticristo sull’umanità prenderà piede.  

  
TEMETE SÍ, TEMETE DI OFFENDERMI, TEMETE DI NEGARMI, 

TEMETE DI SEGUIRE L’ANTICRISTO TRAMITE I SUOI TENTACOLI. 
 

POPOLO MIO, SVEGLIATI, AFFINCHÉ TU NON SIA SCHIAVO DEL 
MALE.  

  
Svegliati! Perché l’anticristo ha consolidato attorno a sé un solido nucleo 
di persone che gli sono fedeli e leali, che gli stanno preparando quanto gli 
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serve per farlo sorgere e per fargli usurpare il Mio gregge, che è 
impreparato a causa della carenza di informazioni sul potere del male, 
che i Miei figli hanno permesso, perché si sono incatenati ai peccati, sono 
diventati schiavi delle loro stesse cattive azioni che sono contrarie alla Mia 
Volontà.  
  

Pregate, Popolo Mio: pregate di fronte all’aumento del tremore della 
terra. 

  
Figli Miei, non definite normale quello che normale non è. La terra ha 
sempre tremato, ma il tremore della terra in questo momento è 
estremamente violento, molto superiore a quello che l’uomo può definire 
normale.  
 
Grandi paesi perderanno parte delle loro terre e dei loro abitanti.   

  
Pregate figli Miei, per il Giappone, per il Cile e per gli Stati Uniti.  

  
Se in voi aumenta la Fede nella Nostra Trinità, la vostra conoscenza sarà 
più profonda e gli occhi del cuore vi daranno maggiore e migliore 
comprensione di quello che la Nostra Volontà ha permesso che vi fosse 
rivelato ed esplicitato.  Io vi invito ad inabissarvi in Me, in ogni Parola che 
vi porto in queste Rivelazioni, cosicché vi prepariate perfino in quello che 
non vi è stato rivelato. 
  
Il progetto della Nostra Casa per voi è che riceviate quanto dovete 
conoscere, di modo che vi prepariate nello spirito e vi eleviate 
rapidamente, con la rapidità necessaria alla quale Io vi chiamo, prima che 
il nemico dell’anima vi confonda e vi allontani da Me.  

  
Pregate e meditate il Santo Rosario; vivete in spirito e verità questa 

preghiera davanti alla quale il demonio fugge per l’orrore, se la persona 
è senza peccato e consapevole di ogni parola che eleva a Mia Madre, 
affinché l’aiuti ed interceda, non solo per chi lo recita, ma per tutta 

l’umanità.  
   
Pregate Popolo Mio, pregate perché ci sia consapevolezza in ogni essere 
umano, in questo preciso momento in cui il male ha fatto nascere la 
guerra su diversi fronti ed influisce sulle menti che sono lontane da Me e 
che hanno potere sulle nazioni, per agitare menti ottenebrate e mobilitarle 
verso la battaglia che genererà una grande estinzione nell’umanità e nella 
natura del pianeta.  
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¡Preparati Popolo Mio! Nell’umanità è presente un tentacolo dell’anticristo 
chiamato mafia che si sostenta con le droghe, con la vessazione contro 
l’infanzia, si sostenta con la vendita di armi e di organi umani ed in modo 
subdolo, al cospetto della società, ha osato utilizzare il proprio denaro per 
fare sfoggio di opere buone ed in questo modo passare inavvertito.  
Figli questo male non dà tregua e voi dormite.  

  
PREGATE POPOLO MIO, PREGATE.  I VULCANI SI ATTIVERANNO 

SIMULTANEAMENTE. LA MINACCIA DEI SUPER VULCANI INCOMBE 
SULL’UOMO.  

  
Il Vulcano Etna non darà tregua.  

  
POPOLO MIO RIBELLE E STOLTO: CERCA LA SALVEZZA, AUMENTA 
LA FEDE, SCOPRI LA CONOSCENZA NELLE MIE RIVELAZIONI ED 

IN QUESTO MODO TI AVVICINERAI ALLA PIENEZZA UMANA.   
  
L’esplicitazione della Mia Rivelazione è il Mio stesso Amore per i Miei figli, 
perché dovete rendervi conto di quanto ha generato l’umanità stessa con 
la sua disobbedienza ed il suo allontanamento da Me.    
 
Popolo Mio che ammiri il tuo fratello quando ti promette di portarti alla 
fama…  
Popolo Mio che ammiri i tuoi idoli e che segui quelli che dicono che li devi 
seguire… 
Fai entrare nella tua vita falsi ideali, quelli che esaltano il tuo ego e ci 
metti il cuore in quello che è indebito, disprezzando i Miei Appelli. 
  
Popolo Mio, RITORNA! Ti chiamo e non ti vedo vicino a Me, ti cerco e le 
tenebre nelle quali cammini ti rendono invisibile.  Ritorna a Me in fretta, 
perché è un momento pericoloso, ancora di più per l’anima che per il 
corpo.   

  
 POPOLO AMATO, ACCORRI SUBITO. ASSIEME A ME NON 

TEMERAI. NESSUNO TI SEPARERÁ DA ME, SE MI RICONOSCI 
COME TUO DIO, SE RISPETTERAI LA LEGGE E SE IL TUO CUORE 

MI CERCHERÁ SENZA SOSTA. 
VENITE A ME, IO VI TERRÓ SULLE MIE GINOCCHIA. 
VENITE A ME, FIGLI, IO VI TERRÓ NEL MIO CUORE.   

  
Vi Benedico, Vi Amo.   

Il Vostro Gesú 
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AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:   
  
L’uomo è sempre alla ricerca del Tesoro nascosto. Non si troverà per caso 
nell’AMORE… in quello che ci fa amare il prossimo?   
  
Nostro Signore Gesù Cristo mi ha detto:  
  
“Ogni uomo amerà il suo prossimo come ama sé stesso. Senza rendersene 
conto ama il prossimo come sé stesso… Se sarai paziente, lo sarai con il 
tuo prossimo, se sei amorevole, lo sarai con il tuo prossimo, se sei luce, 
la darai al tuo prossimo, per come lo tratterai. Rifletterai quello che sei. 
ED IO – mi dice Cristo – vi comando di amare il prossimo, per questo 
dovrete amarvi, per dare amore al padre, alla madre, al fratello e così 
via.” 
  
Fratelli, Cristo ci invita a riflettere… ciascuno deve essere un seminatore, 
ma COSA SEMINERÁ CIASCUNO DI NOI SE NON IMPARA E STA 
SOLO A SENTIRE?  
  
Ciascuno ha a disposizione il suo metro quadrato e se rimaniamo in questo 
metro quadrato non abbiamo ascoltato per imparare e per mettere in 
pratica la Parola Divina, ma guardiamo solo a noi stessi, mentre Cristo ci 
invita ad espandere l’Amore, la conoscenza. È questo che ci viene dato 
negli appelli.  
 
Con questi messaggi Cristo non solo ci dice quello che succederà, ma ci 
allerta e ci dice come mettere in pratica la stessa allerta di prepararci e 
quindi ci dà i mezzi ed altro ancora per farci proseguire il cammino.  
  
Ci è stato dato un terreno perché ciascuno di noi lo coltivi, ma chi ha 
paura di seminare ed ha anche paura che la semente non dia frutto, forse 
è perché sta seminando qualcosa che non ha, che non gli è stato dato. 
 
Chi mette a frutto i talenti che ha ricevuto da Dio, non si farà fermare da 
un terreno sassoso, ma toglierà le pietre in cerca della terra che si 
nasconde sotto.  
  
Cristo Mi dice:  
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“Non mancherà chi sarà ingrato con il seminatore, o chi lo tratterà male, 
o chi lo criticherà. Queste persone sovrabbondano, e ci saranno perfino 
quelli che metteranno pietre che non ci sono sul proprio terreno, perché 
si fermi la semina.  Il seminatore è colui che impara a non fermarsi, 
perché va in cerca dell’essenza di quello che ha davanti a sé.  È colui che 
cerca il miele senza sosta e non lo tiene solo per sé, ma condivide quanto 
ha raccolto, così che si moltiplichi. Chi accoglie la Chiamata di Cristo, si 
allontana dal mondano, si apparta e cresce, il suo spirito si alimenta e si 
rinnova. 
  
Fratelli, non è mai troppo tardi per recuperare il tempo perso.  Cerchiamo 
Cristo, prendiamo nostra Madre per mano ed incamminiamoci fiduciosi.  
Il momento è più pericoloso di quanto l’umanità riesca a percepire.  
 
Rispondiamo all’appello con umiltà, ma con grande decisione.  
 
Amen.  
 
 
 

 NOSTRO SIGNORE GESÚ CRISTO  
13 GENNAIO 2016 

  
Amato Popolo Mio: 
  

IO VI OFFRO LA SALVEZZA E VOI LA DISPREZZATE…   
IO VI CHIAMO ALLA SALVEZZA E CIASCUNO DECIDE SE 

ACCETTARLA O RIFIUTARLA… 
  
Attraverso il Mio Profeta vi faccio giungere il Mio Desiderio che tutti si 
salvino e contemporaneamente vi parlo della Mia Giustizia, verace e 
giusta.  
  
Per alcuni, Sono un Mistero, perché mi sentono lontano…  
Per altri, Sono l’Eterna Verità, per la quale niente è impossibile… 
  
Io interpello ogni persona del Mio Popolo affinché approfondisca ogni 
segno del Mio Amore per questa generazione che non considera gli altri 
come propri fratelli.  

  
POPOLO MIO, MANTIENITI ATTENTO, PERCHÉ È GIUNTO IL 

TEMPO ANCHE SE NON È ANCORA L’ORA!   
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COLORO CHE PROPRIO IN QUESTO MOMENTO SI AFFIDANO AL 
MIO SANTO SPIRITO, MI SENTONO PIÚ PRESENTE, PIÚ VIVO, 

PIÚ PALPITANTE…  
  
Sono Attore e Spettatore della storia della Salvezza dell’umanità nel 
Nuovo Testamento, storia in cui chiamo il Mio Popolo ad essere attivo 
nella preghiera così da poterla condividere con i vostri fratelli e quindi, 
d’ora in poi, diventiate dei veri evangelizzatori. 
 
Figli, evangelizzate in ogni momento, di modo che nessuno resti 
indifferente alla Mia Chiamata di Salvezza.  
 
Ciascuno del Mio Popolo, quando opera ed agisce nella Mia Volontà, è 
veramente un’estensione prolungata delle azioni compiute da Me sulla 
terra. Nonostante Io sappia che Sono sconosciuto e rifiutato, il Mio Amore 
non si trattiene per nessuno dei Miei figli, e questo avverrà fino alla 
consumazione dei tempi, quando la storia dell’umanità avrà fine. 
  
Figli, accoglierò tutti coloro che si avvicineranno a Me con cuore contrito 
ed umiliato. Da questo nasce l’urgenza dei Miei costanti Messaggi, che vi 
allertano su quanto succederà a questa generazione, di modo che vi 
pentiate e vi inoltriate nel Mio Amore e nella Mia Misericordia, grazie 
all'amore con cui Mi considerate.  
 
So che in questo momento, alcuni non conoscono l’amore perché si sono 
lasciati sommergere dai valori della mondanità, che si sono impossessati 
anche della parte più intima dell’uomo, per offuscare completamente la 
Mia Volontà, che prima brillava nell’uomo come il sole brilla allo zenit a 
mezzogiorno.  
 
I Miei figli si sono avventati sui modernismi, che sono la creazione di 
coloro che preparano lo scenario dell’anticristo sulla terra.  

  
COSÍ COME IL MI POPOLO SI RIBELLÓ AGLI ELETTI DA MIO 

PADRE: I PROFETI, ALLO STESSO MODO IN QUESTO MOMENTO 
NON RICONOSCETE CHI VI ALLERTA COMPIENDO LA MIA 

VOLONTÁ E QUINDI IGNORATE LA CONOSCENZA CHE IO VI 
RIVELO IN CIASCUNO DEI MIEI APPELLI, CHE FACCIO PER 
AMORE DI COLORO CHE CONTINUANO AD ESSERMI FEDELI.   

  
Amati Consacrati, che guidate il Mio Popolo dagli altari, allertate il Mio 
Popolo riguardo alla mancanza di conoscenza che hanno di Me, perché 
non si può amare chi non si conosce, non si può amare disprezzando 
ciascuna di queste Mie Allerte, disprezzando ciascuno dei Miei Appelli e 
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disprezzando l’Amore con il quale vi vengono dati per non farvi cadere 
nella tentazione del cattivo comportamento e di azioni malvagie.  
 
Annunciate al Mio Popolo che deve approfondire l’esplicitazione del Mio 
Amore per l’umanità, non favorite l’oppressore, l’ingannatore, il 
soppiantatore del Mio Amore. 
 
Voi sapete che l’anticristo sta arrivando per mettere in campo una 
battaglia spirituale, che perseguiterà i Miei fedeli per incutere loro paura 
e dubbi, per fare in modo che mi neghino.  
  
QUESTA GENERAZIONE SARÁ MESSA DI FRONTE ALLA GRANDE 
PROVA DELLA FEDE, nella quale il grano verrà separato dalla zizzania, 
e cioè: quelli che Mi conoscono e non rinunceranno a Me e quelli che in 
mezzo al Mio Popolo, come lupi in pelle di pecora, rimarranno tra il Mio 
Popolo per denunciarlo e consegnarlo al male.  
 
Amato Popolo Mio, l’umanità viene chiamata affinché si prepari e quando 
sentirete parlare di guerra, allontanatevi, non state a guardare il terrore 
del quale il mondo è schiavo.   

  
Pregate, amato Popolo Mio, pregate per la Salvezza delle anime.   

In questo momento, pregate per gli Stati Uniti, in alcuni Stati regna il 
peccato.  

Pregate, amato Popolo Mio, la terra continuerà a tremare con forza, le 
acque dei mari si agiteranno e ci saranno tsunami che terranno 

l’umanità con il fiato sospeso.   
  
Quale Re, ho la tristezza nel Cuore, vivete nella “legge del più forte”, la 
morte è nelle mani di alcuni uomini che strappano la vita a chi non la 
pensa come loro ed il terrorismo terrà l’umanità in un’incertezza 
costante.  

  
Pregate, amato Popolo Mio, pregate, l’Italia soffrirà per questo.  

  
L’umanità vivrà senza fruire della notte, i governi faranno rimanere i loro 
cittadini chiusi in casa di notte, per cercare di calmare l’angoscia del 
terrorismo.  
  
L’uomo privo di coscienza svilupperà il male in un modo che non ha 
precedenti e diventerà una grave minaccia per l’umanità stessa. 
 
Il comunismo utilizzerà le sue armi per impossessarsi del potere mondiale 
e nella sua disperazione si spoglierà della pelle di pecora, ferirà l’umanità, 
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dimenticandosi che “SE QUALCUNO DESSE SCANDALO A QUALCUNO 
DI QUESTI PICCOLI CHE CREDONO IN ME, SAREBBE MEGLIO PER 
LUI CHE GLI FOSSE APPESA AL COLLO UNA MACINA DA ASINO E 
VENISSE SOMMERSO IN FONDO AL MARE” (S. Matteo 18,6) 
 
Alcuni potenti presidenti di Nazioni, si sono costruiti i loro nascondigli, 
sapendo dell’imminente lotta del potere per il potere; credono di avere la 
certezza di salvarsi la vita.  SI SONO DIMENTICATI CHE IO SONO IL 
PADRONE DELLA VITA, IL MIO POPOLO NON HA BISOGNO DI 
VIVERI MESSI AL SICURO SOTTO TERRA, IL MIO POPOLO È 
PROTETTO DALLE MIE LEGIONI. NIENTE SARÁ AL SICURO SENZA 
LA MIA BENEDIZIONE.  
  
Amato Popolo Mio, l’economia tiene l’élite in apprensione.  
 
IL MIO POPOLO MI CONOSCE E MANTIENE LA CONSAPEVOLEZZA 

DEL MIO POTERE, CHE È SOPRA OGNI POTERE: IO SONO 
L’ONNIPOTENTE. 

 
Avete dimenticato che chi farà del male a uno dei Miei bambini, meglio 
sarebbe stato per lui se non fosse mai nato.  
  
La moneta unica giungerà a prendere le redini dell’umanità: Io alimenterò 
il Mio Popolo, così come alimento gli uccelli del cielo. 

  
INVIERÓ LA MIA PROTEZIONE AL MIO POPOLO, FERITO 

DALL’ANTICRISTO E DAI SUOI ALLEATI, INVIERÓ COLUI CHE 
SARÁ SOSTEGNO, LUCE E GUIDA SUL MIO CAMMINO, VERSO IL 

NOSTRO INCONTRO.  
  

Pregate per chi sarà il protettore del Mio Popolo.  
  
Mantenete la Fede, non siate deboli, ricorrete a Me, addentratevi in 
questa esplicitazione del Mio Amore, bevete questa Mia Parola, 
alimentatevene, così che non vi trovino addormentati. 
Accostatevi a Me, per alimentarvi con l’Eucaristia, estendete le preghiere 
ai vostri fratelli, cosicché non siano fatte solo per la vostra salvezza.  
Chi tiene la conoscenza solo per sé stesso, non dà frutto, è come quel 
fico.  

  
CONOSCETE LA MIA PAROLA NELLA SACRA SCRITTURA E 

CONOSCETE QUESTA MIA PAROLA CHE VI ALLERTA.  
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Figli amati, Io vi chiamo perché rimaniate attenti, non distogliete 
l‘attenzione dagli avvenimenti mondiali.  Vi amo, vi avviso, vi allerto, vi 
prevengo, vi proteggo, vi amo.  
 
Popolo Mio, amato Popolo Mio, non dimenticarti che “Io Sono Colui che 
Sono” (Esodo 3,14).  
  
La Mia Benedizione è con i Miei fedeli e con tutti quelli che si accostano 
alla Mia Misericordia.  
  
Vi Amo. 

Il vostro Gesù 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  

  
 COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:   
  
Il nostro Re e Signore sottolinea che è il Mistero dell’Amore Infinito e 
soltanto essendo solamente Amore, l’uomo riuscirà ad appartenere più a 
Cristo e meno alla mondanità. 
 
Nella grande confusione di ideologie e false dottrine alle quali l’essere 
umano è soggetto in ogni momento, il figlio di Dio deve rimanere non 
solo attivo nella preghiera, ma anche attento a tutto quello che succede 
nel mondo, per non accettare modernismi in quello che Dio Padre stabilì 
per i Suoi figli.  
  
Cristo mi dice che l’uomo di Dio in questo momento deve essere un vero 
discepolo e porsi come meta di adempiere a questo grande compito,  
per fare in modo che il cuore dell’uomo non si areni nelle novità che i 
modernismi presentano come se fossero permessi dalla Casa Paterna, 
ma sono invece modernismi che non concordano con la Divina Volontà. 
 
Cristo nel trasmettere questo messaggio, ha enfatizzato il fatto che la 
Fede deve aumentare. Per questo ciascuno di noi, deve esercitare la 
spiritualità quando ci accostiamo a ricevere l’Eucaristia, che è la fonte 
dalla quale emana ogni benedizione quando la si riceve preparati nel 
modo giusto, deve visitare Gesù Sacramentato ed entrare poco a poco a 
far parte dell’Amore di Cristo e della Nostra Madre Santissima, al quale 
tutti siamo chiamati.  
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L’uomo deve decidersi a conoscere la Parola Divina nella Sacra Scrittura 
e sapere quello che Cristo ci trasmette in questi Appelli per tutta 
l’umanità, di modo che questi messaggi non vengano solo letti, ma 
portino discernimento e prendano vita nella pratica del vivere quotidiano.  
 
In questo modo, rafforzando la prassi degli Insegnamenti e delle 
Richieste del Cielo, l’essere umano acquisterà sicurezza su un terreno che 
non gli è più indifferente o che gli crea timore, ma acquisisce fiducia negli 
Appelli di Cristo e della Nostra Madre Santissima e si avvicina sempre di 
più a quella che è la Divina Volontà, rendendosi sempre più conto che la 
salvezza non è riservata solo a pochi, ma è alla portata di tutti.  
  
Fratelli: non sono momenti facili quelli che l’umanità ha davanti a sé.  
 
Il cristiano di questo momento deve fare la differenza, deve essere orante 
e deve essere azione, deve vivere la preghiera costantemente per 
mettere in moto   l’Amore Divino, così che palpiti di cuore in cuore 
instancabilmente e vada da uno all’altro, fino a raggiungere la maggior 
parte dei nostri fratelli.  
  
Bisogna aggiornarsi sugli eventi mondiali e sui conflitti, dobbiamo 
ampliare il panorama delle conoscenze, cambiare la mentalità a volte 
arcaica che magari qualcuno si trascina, rifiutandosi di guardare i Segni 
che sono sotto gli occhi di questa generazione, ma soprattutto bisogna 
farlo perché l’uomo allora si fermerà un attimo a pensare:  
 
 Com’è la Mia Fede? 
Cosa do a Cristo e alla Madonna? 
Come sto aiutando nel Piano di Salvezza di Dio? 
Sono di Cristo o del mondo? 
Accolgo la salvezza oppure la condanna? 
 
Fa bene confrontarsi con sé stessi, rendersi conto della propria realtà e 
quindi svegliarsi, ricordandoci che il nemico dell’anima non avrà nessuna 
compassione per l’uomo. 
 
Amen.  
  

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA  
18 GENNAIO 2016 

  
Figli del Mio Cuore Immacolato: 
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AMATI FIGLI DEL MIO AMORE MATERNO, IN OGNI MOMENTO 
PRESENTO A MIO FIGLIO OGNUNA DELLE NECESSITÁ DEI MIEI 

FIGLI. 
  
Supplico che i Miei figli siano liberati dal male e che la buona disposizione 
vi spinga a fare il primo passo sul cammino verso la Vita Eterna. 
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato: 
  
Conoscete la Legge Divina, che ogni uomo deve rispettare per 
raggiungere la salvezza. Non riuscirete ad ottenerla se non farete tutto 
quello che vi chiede Mio Figlio.  
  
Vi invito ad entrare nel Mio Cuore, Arca della Salvezza, perché il Mio Cuore 
è Amore Materno e quale Corredentrice intercedo continuamente per tutti 
i Miei figli, senza eccezione, affinché giungiate alla conoscenza della vera 
Fede.  
  
Il Mio Figlio Divino vi invita a prendere la Mia Mano e a permettermi di 
guidarvi.  Mio Figlio Mi ha affidato IL RISCATTO del Suo Popolo, non 
perché Io lo superi in santità, ma perché il Mio Amore supera ogni Amore 
e Santità creata e nei Cieli miriadi di Angeli ringraziano Dio Padre per lo 
Splendore del Mio Cuore, fin dal primo istante della Mia esistenza 
terrestre. 
  
È nel Mio Cuore che vi invito ad entrare, per bere il Mio Amore, 
l’Obbedienza, la Sapienza, la Pazienza, la Carità, la Speranza, la Fede, 
l’Umiltà e perché procediate al compimento della Divina Volontà nella gioia 
continua, senza estraniarvi da quello che è terreno, ma con la sete di 
portare anime a Mio Figlio. 
  
Amati Figli, chi cammina nella Fede, respira gioia ed emana gioia; chi non 
vive l’affidamento a Mio Figlio con la verità, non prova gioia, ma vive 
nell’amarezza che implica uno sforzo che non riesce a produrre i frutti che 
la persona si aspetterebbe di vedere.  
  
State vivendo nel momento in cui vedrete compiersi gran parte di quello 
cheMIO FIGLIO ED IO vi abbiamo annunciato, non da un mese, ma fin 
dall’inizio di questa Missione. Per questo Mio Figlio, nel Suo Amore per 
voi, insiste perché viviate lottando contro l’ego umano: egoista, 
disobbediente, mancante di carità ed irrispettoso, anche con i VOSTRI 
FRATELLI PROFETI. 
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FIGLI, IL PROFETA ANNUNCIA, DENUNCIA E VI COMUNICA LA 
VOLONTÁ DIVINA. È RIBELLE CHI SI RIBELLA ALLA VOLONTÁ 

DIVINA, NON CHI DISIBBUDISCE AL PROFETA, MA CHI 
DISUBBIDISCE ALLA RICHIESTE CHE LA CASA PATERNA INVIA 

TRAMITE I PROFETI. 
  
Alcuni prendono la Parola Divina e l’adeguano ai loro interessi, quanto è 
deplorevole tutto questo! Non conoscete Mio Figlio e lo prendete alla 
leggera. 
  
Quando il Cielo parla é la Parola Divina che viene data ed in quanto tale 
non è soggetta ai gusti o ai capricci di nessun essere umano.  
  
L’orgoglio causa stragi nei superbi, che pensano e credono che la Parola 
Divina o la Mia Parola Materna non sia per loro, ma per gli 
ignoranti.  Questo è un grande sbaglio. 
  
La Parola esplicitata in questi Appelli, è perché ciascuno dei Miei Figli valuti 
sé stesso; tutti, ma proprio tutti hanno bisogno di correggersi per 
guadagnarsi il Paradiso e mentre sono sulla terra, devono vivere come se 
fossero in Cielo.  
  
Tutti gli uomini sono di Mio Figlio, ma non tutti compiono la Volontà di Mio 
Figlio. 

  
NON TUTTI SEGUONO LE ORME DI MIO FIGLIO ED IN QUESTO 

MOMENTO NESSUN UOMO PUÓDIRSI DI APPARTENERE 
TOTALMENTE A MIO FIGLIO E CHE NON CADRÁ MAI, FINO A 

QUANDO NON GIUNGERÁ DAVANTI A LUI. 
  
Voi, Popolo di Mio Figlio, tenete presente che il male vi farà credere di 
esservi già guadagnati la salvezza, di essere di Cristo e che niente vi 
dividerà.  
  
Sì, siete di Mio Figlio, perché LUI VI HA REDENTI, ma ciascuno di voi, 
personalmente, deve trasformare la redenzione in vita: la redenzione 
deve crescere in ciascuno di voi.   
  
Non è il fatto di appartenere a una determinata religione quello che vi 
salverà, no, è il fatto di appartenere a un determinato gruppo quello che 
vi salverà, CIOÈ VIVERE, COMPORTARSI ED AGIRE COME MIO 
FIGLIO! È IL VIVERE NELLA VOLONTÁ DIVINA QUELLO CHE VI 
SALVERÁ! È IL LOTTARE IN OGNI MOMENTO DELLA VITA IN UNA 
COSTANTE PRASSI DELL’AGIRE DI MIO FIGLIO, DEL SUO MODO 
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DI COMPORTARSI, QUELLO CHE VI FARÁ RIMANERE IN UNA 
LOTTA COSTANTE PER LA SALVEZZA DELL’ANIMA. 
  
Non dimenticatevi che il male vi perseguita costantemente con la 
dissolutezza, che l’uomo lascia trasparire già in giovane età.  Questa 
generazione non sa guardare oltre, dimentica in fretta, come se la 
memoria si congelasse sotto l’impulso di interessi strettamente personali, 
lasciando affiorare l’egoismo in cui è immersa. 
  
Il fratello è qualcosa in più o in meno con cui si deve convivere; la 
fraternità è stata annullata a causa dell’insensibilità che è insita e 
predominante nell’uomo. 

  
É PROPRIO QUESTA INSENSIBILITÁ DELL’UMANITÁ CHE 

PORTERÁ L’UOMO DI POTERE SULLA TERRA A STERMINARE, A 
SUO PIACIMENTO, GRAN PARTE DELL’UMANITÁ. 

  
L’uomo è smisuratamente ambizioso e questo lo ha reso completamente 
cieco, facendogli considerare unicamente quanto gli conviene, anche 
quando va contro gli interessi dei suoi fratelli e contro quello che Mio Figlio 
esige dai Suoi figli.   
  
Amati figli, la Chiesa di Mio Figlio sarà perseguitata crudelmente.  
  
I nemici di Mio Figlio, quelli che non vogliono credere in Lui, quelli che 
vivono senza Fede, si scaglieranno contro i figli di Cristo, impiegando 
quanto è in possesso del potere del male, poiché loro vogliono vivere 
senza niente che possa ricordare loro che Mio Figlio continua ad essere 
presente in ciascuno. 
  
L’anticristo non è una delle tante leggende, ma è il male che si scaglierà 
contro i Miei figli per sterminarli se non si saranno preparati e la vostra 
Fede deve essere talmente forte che niente vi potrà far venire meno. 
  
Figli, aumenteranno i falsi profeti che diranno ai loro adepti che si 
salveranno. STATE ATTENTI! Mio Figlio vi ha lasciato in eredità la 
Salvezza, ma ciascuno deve lottare per ottenerla, non solo pregando, ma 
allo stesso tempo trasformando questa loro preghiera in vita, con i fratelli, 
poiché questo fare ed agire vi sensibilizzerà, vi farà rendere conto cosa 
voglia dire essere veramente un cristiano praticante. 
  
Ricordatevi che chi vi assicurerà che siete salvi ed avete già guadagnato 
il Paradiso, è chi vuole che non vi salviate, ma che continuiate a vivere 
senza fare nessuno sforzo spirituale, come se tutto si fosse già concluso.  
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Questa è una fallace menzogna dell’ingannatore degli uomini. 
 
L’anticristo non ha ancora messo in campo una persecuzione generale 
contro i cristiani. In questo momento state vedendo la crudeltà, ma non 
tutta la crudeltà del male, state vedendo la carestia, ma non tutta la 
carestia che il male può causare, state vedendo la morte, ma non tutta la 
morte che causeranno l’anticristo e le sue legioni, cominciate a sentir 
parlare della diffusione di epidemie, ma non di tutte le epidemie che 
colpiranno l’umanità. 
  
Questo è il motivo per cui vi invito a rimanere in stato di allerta. Figli Miei, 
muovetevi in questo momento, non attendetene un altro. 
  
Il male è un baratro che voi non riuscite a vedere chiaramente, si presenta 
ai vostri occhi come un percorso solido; sono queste le strategie e gli 
inganni di satana, che vediate tutto in modo positivo, come se Dio lo 
avesse accettato, di modo che siate confusi e cadiate nell’abisso del 
cammino della perdizione. 

  
Pregate figli amati, pregate per la Chiesa di Mio Figlio, affinché sia più 

rigida con il Popolo di Mio Figlio, così che questo popolo possa trovare la 
salvezza.   

  
In questo momento l’acqua della vita è contaminata nella stragrande 
maggioranza degli esseri umani, che muoiono per mancanza dell’acqua 
viva, dell’acqua dell’amore che Mio Figlio ha sparso sulla Croce, dell’acqua 
della verità, della speranza, della Fede, della Carità, della coscienza, della 
nozione della realtà e di quanto è irreale, del bene e del male, dell’acqua 
viva del discernimento, dell’acqua viva della costanza e del vero 
affidamento. 
  
L’uomo vive nel fango dell’empietà, dell’irriverenza riguardo a quanto 
significa la salvezza, nel fango dei modernismi, della droga, nel fango della 
menzogna, nel fango dell’adorazione di falsi dei, nel fango di seguire le 
falsità, nel fango del lamento continuo nel non possedere quanto si 
desidera, nel fango degli interessi meschini, nel fango dell’ignoranza 
spirituale, nel fango del sensazionalismo, nel fango della falsa conoscenza 
che non è accompagnata né guidata dallo Spirito Santo, nel fango di non 
portare alla luce dell’umanità le verità che non sono rivelate, nel fango 
dell’oppressione e della ribellione, nel fango del potere sugli umili e sui 
diseredati. 
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Figli Miei, la Chiesa di Mio Figlio è oppressa, al punto che succederà un 
fatto tortuoso per i Miei figli, a causa del tradimento di quelli che non la 
amano. 

  
Pregate, figli Miei, pregate.  La siccità si estenderà e per questo motivo 

la carestia causerà stragi. 
 

 Pregate figli Miei, l’economia cadrà sotto lo sguardo perplesso dell’uomo 
che, vedendosi annichilito nel proprio potere, si dissiperà, giungendo a 

compiere azioni fuori controllo. 
 

Pregate figli Miei.  Pregate per il Cile, pregate per gli Stati Uniti, la 
natura si mostrerà severa. 

 
Pregate figli Miei, perché si sta cercando di insidiare nel Tempio Santo 
coloro che in seguito vi si addentreranno, per saccheggiare la Fede del 

Popolo di Mio Figlio. 
 

Pregate, i vulcani continueranno ad eruttare e con la loro lava raderanno 
al suolo centri abitati. 

Pregate, la natura reagirà nel modo più insolito, sorprendendo l’uomo.  
  

GUARDATE IN ALTO, I SEGNALI NON SI FARANNO ATTENDERE… 
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, in questo momento, per il Popolo, 
la benedizione sacerdotale è molto importante; purtroppo alcuni non si 
rendono conto del suo valore e non la applicano al Popolo con fede. 
  
Figli, il desiderio incontrollato per il potere su tutto il mondo, porterà a 
un’aperta dichiarazione di guerra. La guerra porta profitti alle grandi 
nazioni quando vendono armi ad altri paesi, ed è questo quello che sta 
succedendo, senza che la maggioranza dei Miei figli se ne renda conto. 
  
Precedenti guerre hanno devastato nazioni, compiendo grandi crudeltà, 
provocando grandi carestie e genocidi, ma questa volta la guerra sarà 
oltremodo spietata, a causa del progresso della tecnologia mal impiegata, 
dell’uomo che non ha amore per il suo prossimo, del demonio che è 
entrato in gran parte degli uomini, della sete di vendetta e della lotta per 
la supremazia:  
  
QUESTO È LO SCENARIO DI CUI HA BISOGNO SATANA, PERCHÉ 
IL SUO PIANO DI IMPORSI SULL’UMANITÁ SI COMPIA SENZA 

INDUGI. 
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Figli, guardatevi attorno, non fidatevi di quanto è meramente umano, 
dovete avvicinarvi a Mio Figlio, comunicatevi, nutritevene, e siate voi 
quelli di cui parla il Vangelo: i Santi di Dio.  
 
Dovete cercare di conoscere le cose importanti, approfondendo i temi 
dello spirito. L’uomo non può cercare l’acqua fresca in mezzo al pantano 
del mondo. 
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, non scoraggiatevi.  
  
Quando giungeranno a proporre di disgiungermi dalla Chiesa di Mio Figlio, 
sarà un segno dell’arrivo dell’anticristo.  
  
Voi pregate il Santo Rosario ed amate Mio Figlio come Io Lo amo. 
  
Sarà proprio grazie a questo Mio Amore Materno, che arriverà chi guiderà 
i figli di Mio Figlio nei momenti in cui il Popolo di Mio Figlio si troverà 
oppresso dalla massoneria, che si è impadronita della Chiesa di Mio Figlio 
e dall’élite sottomessa all’anticristo, che ha lavorato per facilitare il potere 
a questo demonio incarnato. 
  
Non tutti quelli che dicono di essere di Mio Figlio, vi dicono la verità, non 
tutti sono convinti né tutti sono fedeli ai mandati di Mio Figlio.   
  
Figli amati, Io rimango davanti a voi, per accompagnarvi e per intercedere 
per ciascuno di voi. 

  
NON TEMETE, SONO VOSTRA MADRE, SONO VICINA A CIASCUNO 

DEI MIEI FIGLI.   
  
Vi benedico. Vi amo. 

  
Mamma Maria 

  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  

    
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:   
  
L’Amore della nostra Madre Santissima per ciascuno di noi Suoi figli, va 
molto al di là di ogni aspettativa umana. La Madonna ci invita ad 
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addentrarci nel Suo Cuore, ed io mi chiedo: perché il Cielo ci invita così 
spesso ad addentrarci nel Cuore della Madonna?   
  
E allo stesso tempi mi rispondo: La Madonna ha pronunciato il Suo “sì”, 
perché il Suo Cuore ebbe fiducia in Dio e questo mi riporta alla mente S. 
Agostino, quando dice: “concepì prima nel Suo Cuore che nel Suo Seno”.  
  
Non potremmo esprimere un concetto più profondo, senza dimenticarci 
che Lei, la Nostra Madre Santissima, è il Tempio dello Spirito Santo e 
senza dimenticare il Santo Curato d’Ars, che disse: “Il Cuore della 
Santissima Vergine Maria è la fonte dalla quale Cristo prese il sangu,e con 
il quale ci ha redenti.” 
  
Di fronte a una tale grandezza della Madre di Cristo e Madre Nostra, come 
possiamo dubitare di poter ricorrere a Lei, che Suo Figlio ascolta sempre? 
In ogni Messaggio si nota con chiarezza l’urgenza del Cielo affinché ci 
alimentiamo di questa Parola e ci rendiamo conto della necessità di 
crescere spiritualmente, per accrescere la nostra Fede e della necessità di 
addentrarci nel Cuore Immacolato della Nostra Madre Santissima, che 
seppe essere discepola di Suo Figlio. 
  
Noi che stiamo lottando per essere più di Cristo che del mondo, abbiamo 
tutto quello che ci serve per chiedere aiuto alla Madre di Cristo.  
  
Nostra Madre seppe rimanere in silenzio quando fu necessario ed anche 
quando non riuscì a comprendere, disse: Sì… perché con la Sua Fede 
sapeva che la risposta più tardi sarebbe arrivata, quando la Volontà di Dio 
lo avrebbe voluto. 
  
Ci troviamo ora in un momento angoscioso, in cui il demonio si è prefisso 
di distruggere i figli di questa Madre senza uguali, e nonostante lo sappia, 
l’umanità continua ad andare avanti impavida in quanto è indebito, 
mettendo da parte la ragione, per seguire pratiche che sono al di fuori 
della Volontà Divina… 
  
Sappiamo che l’umanità è l’obiettivo di satana ed è l’umanità che favorisce 
l’autorità di satana sul mondo, perché si sottomette a quanto viene 
imposto dalle cellule massoniche, demoniache ed altre ancora. 
  
Negli Stati Uniti c’è una proposta riguardate “lezioni di satanismo”, di 
adorazione a satana…   
  
Dove sono quelli che dovrebbero difendere la Fede del Popolo di Dio, di 
fronte ad una simile eresia? 
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Siamo o non siamo nell’era in cui si sta preparando l’apparizione 
dell’anticristo? 
Come ci dice la Madonna: alla maggior parte dei governanti non 
interessano i cittadini, ma l’economia… quindi se l’economia guadagna con 
una guerra, la propiziano… 
  
Cosa c’è nel futuro di questa generazione?  
  
Fratelli, addentriamoci in Cristo, in nostra Madre, trascendiamo il 
mondano ed eleviamo l’anima verso quanto è eterno. 
  
L’uomo è chiamato a cambiare direzione adesso che ha la possibilità di 
riuscirci, non in seguito, quando la volontà sarà controllata, allo stesso 
modo in cui, in alcuni casi, ora viene controllato il clima.  
  
Questo processo si inizia diventando più umani, risvegliano in ciascuno di 
noi quella sensibilità che fa sentire all’uomo quella fraternità che, quali 
figli di uno stesso Padre, dobbiamo avere. 
  
Siamo a conoscenza degli avvenimenti che si stanno avvicinando e la mia 
domanda è la seguente: l’essere umano è preparato ad affrontarli senza 
perdere la Fede o senza metterla in vendita?   
  
Dobbiamo sforzarci, anche se credere di essere infallibili è da stolti, ma 
dobbiamo raddoppiare gli sforzi e ricordarci che gli unici che non fallirono 
in questa impresa sono stati Cristo e Sua Madre, la Madonna, perché 
l’essere umano, fino al suo ultimo alito di vita sarà soggetto alla lotta 
contro il male, che tenterà la sua anima perché rinunci alla Vita Eterna. 
  
Preghiamo, sì, e trasformiamo la nostra vita in un operare ed agire più 
cristiano. Tutto per la gloria di Dio e per il trionfo della Volontà Divina in 
terra, così come avviene in Cielo. 
  

Amen. 
 
 
  

NOSTRO SIGNORE GESÚ CRISTO  
21 GENNAIO 2016 

  
Amato Popolo Mio:  
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VI PROTEGGO ED ILLUMINO IL VOSTRO CON LA MIA PAROLA, 
PERCHÉ CONTINUIATE A RIMANERE IN ALLERTA E NON VI 

LASCIATE CONFONDERE.  
  
Il Mio Popolo sa di non essere più lo stesso, sa di sbagliare, ma non si 
sforza di uscire dal fango, per paura di essere segnato a dito dalla 
corrente del mondo. Non vi rendete conto della benedizione che vi viene 
impartita essendo figli della Nostra Trinità e figli di Mia Madre.    
  
Amato Popolo Mio: 
  
Potete intravedere con chiarezza quanto vi sta davanti: la grande 
strategia di colui che sta per venire allo scoperto: l’anticristo, per 
prendere possesso del cammino che gli è stato spianato da quelli che si 
sono mantenuti lontani da Me. 
 
SÍ, FIGLI, L’ANTICRISTO VERRÁ A SOPPIANTARE, IN TUTTO IL 

MONDO, QUELLO CHE È DIVINO, PER INTRODURRE QUELLO CHE 
È DEMONIACO, IMPLEMENTANDO DOTTRINE NEFASTE E 

DIABOLICHE CON LE QUALI AVRÁ IL CONTROLLO TOTALE 
DELL’UMANITÁ. 

 
In questo momento l’economia è una delle grandi strategie dell’anticristo 
e se ne servirà per destabilizzare le Nazioni fino a farle soccombere e 
comprerà le anime di quelli che non vogliono soffrire per mancanza di 
denaro. 
 
L’attuale fase tecnologica dell’umanità, fa considerare all’uomo che sia 
una cosa normale farsi impiantare un chip, ma i Miei figli non lo devono 
accettare, perché questo è il marchio della bestia, mediante il quale 
diventereste suoi schiavi.  
  
Amati figli: 

  
IL MIO POPOLO SARÁ PROVATO COME L’ORO NEL CROGIOLO…  

 SONO TROPPI QUELLI CHE SONO SICURI DI AMARMI, MA 
QUANTI SONO QUELLI CHE DARANNO TUTTO PER ME, QUELLI 
CHE RIMARRANNO FEDELI NELLA FASE PIÚ CRUENTA DELLA 

PERSECUZIONE?  
  
Figli, l’umanità va dietro a falsi dei, idoli in pelle umana, che vi stanno 
portando verso l’abisso…  
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State seguendo gli uomini, non Me, state a sentire le parole di falsi dei e 
relegate Me al secondo posto.  
  
QUESTO È UN MOMENTO DI GRANDE CONFUSIONE, qualcuno parla 
nel Mio Nome, prendendosi attribuzioni che la Nostra Trinità non darà 
all’essere umano in questo momento.  
 
Ho segnalato gli eventi futuri ai Miei strumenti… 
Ho fatto conoscere all’umanità quello che si sta avvicinando…   
Ho avvertito questa generazione su quanto le causerà grandi turbamenti, 
afflizione ed incertezza…   
Ho avvertito di stare in allerta riguardo a quelli che dicono di essere 
talmente vicini a Me che giungono a dire che questa generazione dipende 
da quello che succederà a loro stessi. 
Voi guardate quello che dice la Sacra Scrittura e che le Nostre Legioni 
Cantano all’unisono: “Tuo è l’Onore, il Potere e la Gloria, nei secoli dei 
secoli”.  

  
IL NOSTRO SPIRITO ARRICCHISCE DI DONI E VIRTÚ L’UOMO 

CHE VIVE LOTTANDO PER LA SANTITÁ ED UNITO ALLA NOSTRA 
VOLONTÁ É UMILE, UBBIDIENTE, HA UNA FEDE PROFONDA E 

PORTA AI PROPRI FRATELI LA SPERANZA NELLA MIA 
MISERICORDIA, SAPENDO CHE IO, IL VOSTRO CRISTO, VIVO 

ASSETATO DI ANIME.  
 

Sappiate che ogni Mio Messaggero è la persona più umile, 
più caritatevole, più obbediente ed è colui che vi invita ad essere Miei 
seguaci, non i suoi seguaci, ma i Miei. 
Il nemico dell’anima inganna l’uomo con facilità, causando confusione nel 
Mio Popolo, creando false aspettative e facendo in modo che qualcuno 
dei Miei si attribuisca delle potestà che non gli ho conferito.  
 
Amati, i Miei figli si comportano ed agiscono nella Nostra Volontà. 
I Miei figli Mi conoscono così che non siano ingannati, pregano per avere 
il discernimento, amano Mia Madre e chiedono il Suo Ausilio perché li 
guidi ed interceda per ciascuno, illuminando il cammino quando il cuore 
agitato accelera i battiti, per farvi reagire di fronte all’inganno. 
 
SONO MOLTEPLICI LE FORME DI INGANNO CHE ASSEDIANO 
L’UMANITÁ, AL PUNTO CHE L’UOMO DI SCIENZA HA INVESTITO 
LA SUA ESISTENZA ED IL SUO TEMPO PER CERCARE IL MODO DI 
SUPERARMI, creando la vita a suo piacimento, giungendo perfino ad 
integrare del tessuto umano nell’organismo di un animale, causando una 
serie de aberrazioni contro la natura umana.   
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La Torre di Babele è piccola in confronto a quello che questa generazione 
è giunta a fare… allo stesso modo sarà grande il divenire dell’umanità.  
  
Vi chiamo costantemente così che non dimentichiate quanto vi ho 
annunciato; la teoria la conoscete, ma cosa farete quando vi troverete di 
fronte alla violenza della natura e all’aumento dei bassi istinti dell’uomo 
che il male fa affiorare?  

  
IL MOMENTO É CRUENTO, MA L’UOMO DI FEDE RIMARRÁ IN 

PIEDI, PERCHÉ IL MIO SPIRITO SANTO VI FARÁ SOPPORTARE 
QUELLO CHE DOVRETE SOPPORTARE E LASCIAR PERDERE 

QUELLO CHE DOVETE ABBANDONARE.  
 

Chiedo al Mio Popolo di non fermarsi in questo momento… 
Chiedo al Mio Popolo di tenere sotto controllo il libero arbitrio…   
Chiedo al Mio Popolo di continuare ad avere quell’onestà che distingue i 
Miei figli fedeli quando si trovano nella continua sofferenza…  
  
Come in passato, continuare a non credere, mangiate, bevete, vi 
sposate, mettete su casa, comprate, vendete, piantate, costruite, 
ignorando gli Appelli della Nostra Casa (S. Mt. 24, 37-39), ignorando il 
terrore che i vostri fratelli stanno già soffrendo e che si estenderà su tutta 
la terra.  
Vivete senza amore, Mi disubbidite come se Io non vi vedessi, credete di 
ingannarmi, ma Io sono Colui che sa quanto ciascuno ha dentro di sé.  

  
FIGLI, CONTINUATE A STARE ATTENTI!  

IO SONO L’ETERNO PRESENTE, SONO RE ED IL MIO REGNO  
NON SI MODERNIZZA COME VIENE MODERNIZZATO QUELLO DEL 

MONDO…   
FATE ATTENZIONE!...  

IO SONO IL SIGNORE VOSTRO DIO (IS. 41,13). 
  
Amato Popolo Mio, le acque degli oceani si rivolteranno e nel loro furore 
penetreranno sulla terra, i vulcani erutteranno con grande forza, l’albero 
che dava frutti sarà come il fico che si è seccato, la pianta che dava il 
raccolto a marzo lo darà a settembre. 
 
I fiumi non avranno più acque così abbondanti, le minacce provenienti 
dal Cielo saranno costanti.  Gli scienziati metteranno in guardia su corpi 
celesti in avvicinamento alla terra, e saranno gli stessi scienziati a 
corroborare la Mia Parola.  
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Amati, la pestilenza avanza e ne sta già spuntando un’altra che colpirà 
l’apparato digerente con nausee e vomiti e che farà salire la temperatura 
corporea al punto che la pelle diventerà scura.  Questo sarà da imputare 
all’indebita manipolazione avvenuta in laboratori dove vengono messi in 
atto grandi esperimenti.  

  
Pregate, figli Miei, pregate per il Brasile, le spiagge che in questo 
momento sono per la voluttà del male, diventeranno inaccessibili 

all’uomo.  
 

Pregate, figli Miei, pregate per la Grecia, la sua terra soffrirà.  
 

Pregate, figli Miei, pregate per l’Italia, il dolore giungerà in varie città.  
I vulcani del Vesuvio e dell’Etna con le loro eruzioni saranno causa di 

timore.  
 

Pregate, figli Miei, pregate per la Cina, soffrirà con il tremore della sua 
terra.  

 
Pregate per gli Stati Uniti, la Natura allerterà i suoi abitanti perché non 

permettano che questa nazione sia la causa della guerra mondiale.  
Pregate, figli Miei, in Perù la terra si aprirà causando orrore.  

  
Amato Popolo Mio: 

  
LA VOSTRA SOFFERENZA NON É PER NOSTRA VOLONTÁ, MA IL 
CATTIVO IMPIEGO DEL LIBERO ARBITRIO VI PORTA SEMPRE 

PIÚ A SOFFRIRE INTENSAMENTE. 
  

ACCOSTATEVI A RICEVERMI, DOVETE RIMANERE FORTI NELLO 
SPIRITO, LA FEDE DEVE ESSERE SALDA, UNITEVI A ME E 
LASCIATE CHE VI AIUTI, PREGATE IL SANTO ROSARIO, 

ADDENTRATEVI IN QUESTI APPELLI ESPLICATIVI DEL MIO 
AMORE, AFFINCHÉ VI PREPARIATE.  

  
Sapete che verrò ad esaminarvi per misericordia, sarà un giudizio in 
piccolo, pentitevi cosicché non soffriate troppo. 
  
Amati, poiché Sono Amore Infinito, non vi lascerò soli. Questi Miei Appelli 
e quelli di Mia Madre, continueranno ad essere l’incoraggiamento, l’aiuto 
della Mia Casa per il Mio Popolo.  
Questa Parola della Nostra Casa rimarrà per guidarvi.  Che Dio sarei se 
lasciassi il Mio Popolo alla deriva, privato della Mia Parola e se non vi 
allertassi?   
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UBBIDITE! ALLERTATE I VOSTRI FRATELLI CHE VIVONO 

NELL’IGNORANZA SPIRITUALE.  
  
Io sono con voi, figli Miei, non vi nego la Mia Consolazione né il Mio 
Perdono. 
 
Vi benedico e vi amo.  

Il vostro Gesù 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:    
  
Como dice Nostro Signore: in reiterate occasioni gli astronomi predicono 
che nel cielo potrebbe succedere qualcosa che avrebbe anche 
conseguenze sulla terra, e facendolo ratificano una parte delle Profezie 
tramite le quali Cristo e la Madonna ci stanno allertando al riguardo.  
Mi viene in mente il passaggio di S. Luca 21,11:  
 

“e vi saranno di luogo in luogo terremoti, carestie e pestilenze; vi 
saranno anche fatti terrificanti e segni grandi nel cielo.” 

  
In questo momento stiamo vedendo che in Medio Oriente, sempre più 
paesi si uniscono agli attacchi contro il terrorismo, avvicinandosi in 
questo modo anche ad un probabile accordo di pace, ma la Siria, in 
particolare, è un luogo dove la maggior parte della gente che soffre non 
ha niente a che fare con gli atti di terrorismo.  
Vi invito a leggere 1 Tessalonicesi 5.3: 
 

“3 Quando infatti diranno: «Pace e sicurezza», allora una subitanea 
rovina cadrà loro addosso, come le doglie di parto alla donna incinta e 

non scamperanno affatto.”  
  

Diamo un’occhiata al quadro generale e vediamo come le profezie stiano 
diventando sempre più chiare e confrontabili: il corso degli eventi è quello 
che ci è stato annunciato. Le Nazioni del mondo saranno ridotte a dieci 
Potenti Nazioni che domineranno, rappresentando il mondo intero.  
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Tutti dovremmo prendere coscienza ed essere portavoce della Volontà 
Divina, allertando i fratelli affinché si sveglino e non si perdano. 
 
 Cristo mi ha detto che non dobbiamo dimenticarci dell’Avvertimento, 
perché sveglierà molti cuori ma ne indurirà altri, perché il demonio è 
instancabile.  
 
Siamo tutti fratelli, figli di uno stesso Dio e questo Dio ci chiama alla 
fratellanza la cui missione ha un’unica meta: il trionfo della Volontà Divina 
in terra, ridare la terra al Creatore e dove l’unico attore e spettatore è 
Cristo: “per Lui ed in Lui, tutto il potere e la Gloria nei secoli dei secoli.” 
  
Amen.  
 
 

 NOSTRO SIGNORE GESÚ CRISTO   
24 GENNAIO 2016 

  
Amato Popolo Mio: 

  
LA MIA BENEDIZIONE DISCENDE SU DI VOI E SU QUELLI CHE 

ANCORA NON MI CONOSCONO. 
 IL MIO CUORE RESTA IN CONTINUA ATTESA DI ATTIRARVI A 

ME.  
 

La Mia Misericordia è infinita ed Io rimarrò in questa inesauribile attesa, 
fino all’ultimo istante. Siete Miei figli e quindi potete scegliere la Salvezza. 
  

I MIEI FIGLI NON SI DANNO PER VINTI, SI RIALZANO DI 
CONTINUO PER OTTENERE LA LIBERAZIONE DALLE CATENE DEL 
PECCATO, DELL’IGNORANZA, DELLA TESTARDAGGINE E DELLA 

CECITÁ SPIRITUALE. 
QUESTO, FIGLI, IO LO PREMIO ABBONDANTEMENTE. 

  
In questo momento siete assediati da molteplici dottrine che sono sorte 
dall’uomo che Mi ha cercato.  La ragione di questa insorgenza è di creare 
confusione, per farvi perdere sulla via verso la Mia Verità e perché 
prendiate scorciatoie che non vi condurranno mai sulla retta via. 
  
Amati figli, “dovete rinnovarvi dentro con spirito generoso” (Sal 50, 12), 
senza frapporre gli ostacoli con i quali l’uomo è solito condizionare 
l’affidamento definitivo. Devo esplicitarvi la Mia Parola così tante volte, di 
modo che quando non comprendete le Mie Parole, aspettiate fino a 
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quando lungo il cammino vi saranno chiare. Siete il Mio Popolo e non 
lascerò che siate vinti dal male dell’ignoranza. 
Bisogna solo avere grandi dosi di pazienza, così come discernimento in 
abbondanza. 
 Chi riuscirà a provare che la preghiera non è importante? 
  

FIGLI, CI SONO PERSONE CHE NON PREGANO, MA LA 
PREGHIERA È UN ALLARME, MI FA RIMANERE IN ALLERTA.  

IL MIO SANTO SPIRITO VI ASSISTE E CHI NON PREGA NON FA 
PROGRESSI, PERCHÈ NON PRATICA LA PREGHIERA.  

  
Così come il corpo si nutre per andare avanti, allo stesso modo l’Anima e 
lo Spirito dell’uomo devono essere nutriti da Me.   
  
Figli, stare attenti allo sviluppo degli avvenimenti fa parte dell’istruzione 
alla quale ciascuno di voi è chiamato per rimanere nella Mia Volontà, che 
vi chiede di allertare i vostri fratelli. 
  
GIUNGERÁ IL MOMENTO IN CUI LA MIA GIUSTIZIA BRILLERÁ 
OVUNQUE, accecando tutti i persecutori del Mio Popolo ed abbattendo gli 
ipocriti che fingevano di amarmi e non mi amavano, abbattendo quelli che 
hanno negato la Mia Giustizia, cercando di occultarla, perché la Mia 
Giustizia non è mai stata occulta o inesistente, ma l’hanno occultata al 
Mio Popolo.  
 
Il libertinaggio non è la Mia Volontà, la Mia Volontà è che rispettiate 
Colui che dice:  
  
“IO SONO IL VOSTRO DIO, SONO COLUI CHE SONO” (Ex. 3,14). 

  
Amato Popolo Mio: 
  
Sono un Dio presente nella Creazione ed assente in quei Miei figli che Mi 
hanno scacciato dalla loro vita, tramando l’oppressione dei Miei fedeli.  
 
Costoro cercano solo la gloria personale, l’applauso umano ed uno status 
nella società mediante il riconoscimento della ricchezza che posseggono 
che, qualora la offrissero ai loro fratelli, non l’otterrebbero perché la 
ricchezza non varrà niente. 
 
Amato Popolo Mio, il terrore porta il sigillo dell’uomo.  La sofferenza 
dell’uomo viene forgiata con le sue stesse mani, nelle fabbriche e nelle 
industrie. Il danno che verrà causato sarà tale, che questa generazione 
sarà quella che si sarà preparata il dolore con le sue stesse mani.  
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Sapete nell’intimo del vostro cuore che questa generazione sta 
costruendo la sua stessa morte e voglio che ne siate consapevoli.   
  

Pregate, figli Miei, pregate. La fame miete vittime nel Mio Popolo che 
mangiava e beveva senza mai pensare a queste Verità che vi rivelo.  

 
Pregate, figli Miei, pregate, i vulcani addormentati si risveglieranno. 

  
Amato Popolo Mio, la contaminazione che è stata riversata sul Pianeta, 
chiede conto all’uomo ed il furore viene esalato attraverso la bocca dei 
vulcani.  
  
Pregate figli, l’odio svilisce. L’odio rovinerà le relazioni tra gli abitanti dei 

paesi.   
  
FIGLI, VOI SIATE VERI, LA MAGGIORANZA NON HA ASCOLTATO 

IL MIO APPELLO E SI É ADDENTRATA IN UNA NUOVA 
SPIRITUALITÁ INGANNEVOLE, CHE VI TRASCINERÁ FINO AL 
PUNTO DI ALLONTANARVI DA ME, PERCHÉ VI MANCHERÁ LA 

LEGGE DI MIO PADRE. 
 
Agendo in questo modo, avrete come conseguenza l’aumento dei 
cambiamenti geologici che trasformeranno la geografia della terra a causa 
della grande offensiva e dell’azione dell’uomo, che si allontanerà a tal 
punto, che coloro che governeranno le Nazioni in modo autoritario e con 
grande orgoglio, le condurranno al peccato e alla guerra, non rispettando 
gli accordi di pace.  
 
Con grande stupore vivrete in mezzo alla violenza, ai furti, agli oltraggi, 
alle vessazioni, alle malattie, alle frane, alle forti piogge e a venti che non 
avranno previsioni metereologiche. 
  
LA RELIGIONE VACILLERÁ. Il peccato, che si è addentrato nella Mia 
Chiesa, farà strage a causa della stoltezza di quelli che non ubbidiscono, 
che non Mi hanno conosciuto e che Mi hanno rifiutato. La Mia Casa sarà 
trattata con irriverenza quando la Mia Misericordia verrà confusa con la 
trasformazione della Legge Divina, che verrà adeguata alle costanti 
mancanze di rispetto di una generazione spietata.  
 
Amati: 
  
IN MEZZO A UNA CONFUSIONE, COME NON NE AVETE MAI VISTO 

PRIMA, APPARIRÁ IL GRANDE IMPOSTORE, CON LE MANI 
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MACCHIATE DEL SANGUE DEI GIUSTI, ANNUNCIANDO LA 
SOLUZIONE PER TUTTO QUELLO CHE STARÁ SUCCEDENDO. FARÁ 

MIRACOLI PROVENIENTI DALL’INFERNO, PER INGANNARE I 
MIEI FIGLI.  

  
Questo impostore giungerà nel mezzo della più cruenta guerra che 
l’umanità abbia mai visto. Apparirà come salvatore di un’umanità 
disperata e senza respiro, che accoglierà immediatamente l’offerta che 
sarà satana stesso a farle, e si consegnerà in questo modo alle milizie del 
male. 
  
Questo impostore confonderà il Mio Popolo con una grande eloquenza, la 
sua voce sembrerà melodiosa, i suoi occhi scuri confonderanno, le sue 
stesse parole confonderanno, sarà falso, perché la sua sapienza non sarà 
quella dello Spirito Santo, ma del demonio stesso. 
  
L’umanità è noncurante, guarda con indifferenza atti che non sono nella 
Mia Volontà ed accetta con un senso di indifferenza quanto le viene 
imposto.  
  

Pregate, figli Miei, Roma sarà invasa, il terrore si scaglierà sulla Mia 
Chiesa.  

 
Amato Popolo Mio, pregate per il Giappone, l’inclemenza della Natura 

raggiungerà le sue coste.  Il dolore del Popolo sarà crudele.  
 

Amato Popolo Mio, pregate, gli Stati Uniti continuano la loro corsa verso 
la loro desolazione.  

  
Un altro pericolo per l’umanità è stato esibito: la bomba a idrogeno… 
  
Amato Popolo Mio, chi non ama l’estate, quando arriva si rassegna e chi 
non ama il freddo, quando arriva muore d’inedia.  I Miei figli si devono 
preparare: nonostante sembri che il sole splenda sempre allo stesso 
modo, così non è.   
  
La Natura si è ammalata, così come la mente dell’uomo si è allontanata 
da Me.   
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Miei amati:  
  

IO, CRISTO, VOSTRO DIO, MANDERÓ A SOCCORRERE IL MIO 
POPOLO COLUI CHE É UN ANGELO DI PACE: UN ESSERE CHE 

VIVE NEL MIO AMORE E SI ALIMENTA D’AMORE.  IL MIO POPOLO 
HA BISOGNO DI UN MIO INVIATO, AFFINCHÉ NON SI PERDA TRA 

TANTE LOTTE SPIRITUALI.   
  

NON DISPERATEVI PERCHÉ IO NON VI FARÓ RESTARE DA SOLI 
DI FRONTE ALLA FORZA ED AL GRANDE MALE CHE GIUNGERÁ. 

ABBIATE FIDUCIA CHE IL MIO POPOLO É PRIVILEGIATO, LA MIA 
CASA NON ABBANDONA I PROPRI FEDELI. 

  
Amato Popolo Mio: 
  
Il Mio Spirito risiede in ciascuno dei Miei figli, in ciascuno di quelli che 
trovano la Mia Verità, quella che non cambia in nessun momento.  
 
L’UOMO DI FEDE É COSÍ: NON CAMBIA, PERCHÉ SA CHE SONO 
L’INFINITO E L’ETERNO PRESENTE.  
  
Ciascuno con il proprio libero arbitrio, ha due strade davanti a sé: il bene 
ed il male, Io ve le ho spiegate entrambe.  Ciascuno è responsabile di 
continuare a far parte del grano o di fare parte della zizzania. 
  
Vi benedico, vi amo.     
  

IL VOSTRO GESÚ 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  

   
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:    
  
Forse leggendo questo Appello di Cristo, qualcuno potrebbe dire: questo 
lo sapevo già. Però in ogni Messaggio c’è una Meravigliosa Armonia Divina 
che ci fa sentire che non siamo soli, che siamo guidati e che siamo amati 
da Dio. Quindi non stanchiamoci, in modo da non avere imperfezioni che 
possano fare inclinare la bilancia quando saremo davanti a Dio. 
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Ricordiamoci che ci sono avvenimenti dei quali Cristo ci informa in 
anticipo, perché non agisce senza che il Suo Popolo sappia in anticipo 
quello che succederà (Amos 3,7). Cristo ci ha dato una lista di 
avvenimenti che succederanno e la conversione personale non è un tema 
da prendere alla leggera.  
 
Noi uomini abbiamo la grande benedizione di avere nel nostro cuore la 
Legge Divina, alcuni la fanno propria, altri ancora non l’hanno fatto… 
  
Fratelli, è fondamentale conoscere chi si ama e che colui che ci ama ci 
conosca. Perciò per conoscere Dio Lo si deve studiare e scrutare e più ci 
addentriamo in Lui più Lo amiamo. Scopriamo l’Amore degli Amori e non 
usciremo più dal Suo Cuore.  
 
Amen.  
 
 
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA  
28 GENNAIO 2016 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, vi benedico.  
  
Quale Madre di tutta l’umanità, non trattengo la Mia Parola e chiedo al 
Popolo di Mio Figlio di ritornare e di rincontrarsi nel Sacro Cuore di Mio 
Figlio, così che non tema di perdersi, ma proceda su sentieri sicuri.  
 

IL COMPORTAMENTO E L’AGIRE DELL’UOMO FA TRASPARIRE 
QUELLO CHE SI HA VERAMENTE DENTRO.  

LE REAZIONI NEI MOMENTI INASPETTATI SONO QUELLE CHE 
DEFINISCONO IL GRADO DI MATURITÁ SPIRITUALE DELLA 

PERSONA.  
  
Quello che l’uomo ha nel suo cuore è quanto esterna con la parola.  
Una persona violenta, ha poca o nessuna consapevolezza di quello che 
l’operare e l’agire di Mio Figlio sia in realtà.  
 
Una persona che non rispetta il prossimo è lontana dall’amare, mentre 
Mio Figlio le ha chiesto di amare il prossimo.  Mio Figlio vi avverte del 
pericolo rappresentato dalla volontà guidata dall’ego umano. 
 

LA TRASPARENZA NELL’OPERARE E NELL’AGIRE SI VEDE IN 
COLORO CHE AGISCONO AVENDO MIO FIGLIO NEL CUORE; NON 

È COSÍ PER COLORO CHE VIVONO DI APPARENZE. 
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Amati figli, i comportamenti, gli impulsi, il tratto, l’amore, la verità, la 
fraternità e l’umiltà, visti da vicino diranno chi sei e come sei.  Questo non 
è il momento di essere tiepidi, né quello per gli inganni. 
Questo è il momento in cui, se sei di Mio Figlio, sarai alla maniera di Mio 
Figlio…   
 
Se non sei di Mio Figlio agirai in modo mondano, ignorando la 
compassione, l’amore, la fraternità, la verità, la pazienza, l’obbedienza e 
il riconoscere le virtù altrui. 
  
Se non sei di Mio Figlio, vorrai sempre essere il primo in tutto, pretenderai 
di sapere tutto, disprezzerai chi non la pensa e non agisce come te.   
 
La verità è un pilastro del figlio di Mio Figlio, è il seme che porta frutto.  
Questo è il momento di guardarsi dentro, perché se non lo farete, Mio 
Figlio, vi farà guardare dentro di voi, anche se non lo vorreste fare.   
Chi non opera così, chi non agisce così, sta facendo parte della chiesa 
moribonda, che poiché non porta costantemente sulle spalle la Croce, non 
riesce a mettere in fuga i nemici, né vede quelli che la vogliono 
distruggere.  
 
Non vedete che nella Chiesa di Mio Figlio, il grano e la zizzania stanno 
insieme? 
Chi sono quelli che vogliono strappare la zizzania, senza guardare loro 
stessi? 
O chi, conoscendo la zizzania ed il male che compie, le permette di 
rimanere dentro, così che senza sembrare zizzania, continui a distruggere 
dissimulatamente dall’interno? 
 
Dovete osservare i precetti stabiliti, dai quali discendono la Legge ed i 
Profeti:  

  
“AMERAI IL SIGNORE TUO DIO CON TUTTO IL TUO CUORE, CON 
TUTTA LA TUA ANIMA, CON TUTTA LA TUA MENTE ED AMERAI IL 

TUO PROSSIMO COME TE STESSO. (Mt: 22, 37) 
CHI AMA, NON COMPIE IL MALE, CHI COMPIE IL MALE,  

NON AMA VERAMENTE.   
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, in questo momento il male si annida 
ovunque, instancabilmente, lodando chi si comporta male e recriminando 
chi agisce nel bene.  Siate astuti ed approfondite sempre la ragione della 
lode e la causa della recriminazione; sono due strade differenti, ma si 
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alimentano dello stesso veleno che viene utilizzato per demolire i Miei figli, 
recriminando il bene e lodando quello che non viene fatto correttamente.  
 
Figli amati:  
 
Ciascuno è chiamato ad essere testimone e ad attestare gli Insegnamenti 
di Mio Figlio e per questo lo Spirito Santo ha bisogno di un terreno 
preparato per potervi risiedere. 
  
Il Corpo Mistico della Chiesa è sulla terra e ciascuno è pienamente 
responsabile di non maltrattarlo, di non prenderlo a schiaffi, di non 
oltraggiarlo e di non ferirlo.  
 
Ciascuno deve dare il meglio di sé per raccogliere il meglio dai suoi fratelli. 
La misura l’avete davanti a voi. 
  
Abbiate fede nella Parola che vi esplicita come camminare nella Legge di 
Dio, senza paura di inciampare… 
Abbiate fede in Dio in ogni momento… 
Abbiate fede in Dio, non temete, anche se a volte dovete aspettare…  
  

"Non avere paura, perché Io sono con te”. (Is 41:10; 43:4)  
  

Egli ha il Suo Piano per ciascuno di voi e sa di cosa avete bisogno e quando 
ne avete bisogno, perché vi conosce nel profondo... 
  

"Mi ha nascosto nel palmo della Sua Mano” (Is 49)   
  

“Or lo Spirito dice espressamente che negli ultimi tempi alcuni 
apostateranno dalla fede, dando ascolto a spiriti seduttori e a 

dottrine di demoni” (1 Timoteo 4:1) 
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

  
VI SOLLECITO ENERGICAMENTE A RIMANERE IN ALLERTA, CON 

LA LAMPADA ACCESA E CON L’OLIO MIGLIORE…   
  
Il demonio è in lotta costante contro i Miei figli e dovete distinguere quello 
che è di Dio e quello che è del demonio. QUEST’ULTIMO È GIUNTO, 
CON UNA FALSA DOTTRINA, ED È PENETRATO NELLA CHIESA DI 
MIO FIGLIO ED IN QUESTO MOMENTO, STA ATTIRANDO 
SULL’UMANITÁ IL SATANISMO DELL’ANTICA BABILONIA, PER 
RENDERLO PUBBLICO E PER FARLO PRATICARE APERTAMENTE. 
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Questa è stata la finalità di chi è rimasto nei gruppi che, dissimulando, si 
fanno chiamare clubs, mafia, sette, società segrete, nuove ideologie, 
nuova era; costoro hanno ripreso riti antichi ed hanno coinvolto i tiepidi e 
gli indifferenti.   
  
Amati figli:  
  

QUESTO NON È UN MOMENTO QUALSIASI, QUESTO È L’STANTE 
DEGLI ISTANTI, NEL QUALE DIECI NAZIONI PRENDERANNO IL 

POTERE SULLA TERRA ED I LORO DIECI LEADERS SARANNO 
QUELLI CHE RAPPRESENTERANNO IL NUOVO ORDINE 

MONDIALE.  
  
L’anticristo farà la sua apparizione in pubblico senza preavviso 
accompagnato da grandi lodi, nella veste di colui che otterrà la pace e la 
riconciliazione tra i popoli, pace che sarà il segnale dell’imminente 
presenza del carnefice dell’umanità. 

 
Figli amati: 

  
 DOVETE DECIDERVI A CAMBIARE, NON LASCIATE PER DOMANI 

QUELLO CHE PER VOI RAPPRESENTA LA VIA ETERNA, 
DECIDETEVI E NON TITUBATE.  NON ASPETTATE.  

  
La guerra avanza trascinando al suo passaggio un grande insieme di 
interessi, tra i quali la distruzione della maggior parte dei Miei figli, i tre 
quarti, in modo netto e repentino. Quale arma può riuscirvi se non la più 
sofisticata e la più potente di questo momento?   
  
Amati figli, l’umanità è in crisi. Svegliatevi davanti a questo fatto, prima 
che veniate esaminati, conoscete le Mie Rivelazioni, le Mie Allerte costanti 
in tutti i luoghi dove Sono apparsa per allertare il Popolo di Mio Figlio e 
Mio.   
  
FIGLI, É URGENTE CHE TUTTI SI UNISCANO: SOLO L’UNITÁ DELLA 
CHIESA DI MIO FIGLIO, RIUSCIRÁ A FAR FRONTE A QUESTO 
GRANDE IMPOSTORE E AI SUOI ALLEATI, ai quali voi stessi, Popolo 
di Mio Figlio, toglierete la maschera e per questo dovete continuare a 
rispettare la Legge di Dio.   

  
QUANTO É STATO MESSO IN PIEDI CONTRO IL POPOLO DI MIO 
FIGLIO! E VOI ANDATE AVANTI SENZA DARE SEGNI DI SAPERE 

QUELLO CHE STA SUCCEDENDO, NÉ DI AVERE VOGLIA DI  
ISTRUIRVI AL RIGUARDO.  
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Cammino in mezzo a voi e vedo l’indifferenza con cui vi trattate e come 
considerate la sofferenza altrui… 
Vedo come chi sta soffrendo, per risolvere la sua necessità, si scagli sul 
proprio fratello, senza nessuna remora.    
Questa è una generazione violenta, senza scrupoli ed ignorante.  
  
Guardate in alto, i Segni non si faranno attendere.  Vedrete quello che 
non si è mai visto nel Cielo, quale segnale dell’urgenza del momento.  

  
Pregate, figli Miei, pregate per il Messico, affronterà una grande prova.  

 
Amati, pregate, pregate per Roma, soffrirà.  Il Vaticano sarà motivo di 
notizia a livello mondiale; quelli che non amano Mio Figlio causeranno 

grande dolore.   
 

Pregate, i vulcani saranno il flagello dell’uomo, il Messico patirà per 
questo, l’Equador soffrirà.  

I vulcani sconosciuti diventeranno notizia.  
 

Pregate, la terra tremerà, la Spagna piangerà.  
 

Pregate, gli Stati Uniti continueranno a soffrire, la Natura si rivolta 
contro questa Nazione.  

  
Figli del Mio Cuore Immacolato:  

  
LA PERDIZIONE DELL’UMANITÁ FA CADERE INNUMEREVOLI 

ANIME ALL’INFERNO.  
  

NON SIATE INDIFFERENTI AI VOSTRI FRATELLI, PREGATE PER 
LORO, METTETELI IN GUARDIA SULLA MALVAGITÁ DEL MONDO, 
NON INDUGIATE, SPIEGATE IN CONTINUAZIONE TUTTO QUELLO 

CHE IL MONDO DOVRÁ FRONTEGGIARE. 
  
Le realtà esistenti non possono essere occultate, il male si scaglia 
sull’umanità senza compassione e gli uomini saranno sorpresi quando 
vedranno cadere il fuoco dal Cielo.  Cercheranno dove rifugiarsi e non 
troveranno nessun luogo.  
  
Figli Miei, non separatevi dal Sacramento Eucaristico.   
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Pregate il Santo Rosario ed aspettate con Santa pazienza l’aiuto che 
giungerà dal Cielo nel momento più cruento della persecuzione mondiale 

dei cristiani.  
  
Roma soffrirà, davanti al suo stesso lamento non si potrà chiamare santa 
chi lascia Dio per quanto è mondano e peccaminoso, incolpando Dio delle 
sue miserie, del suo stesso egoismo e delle sue frustrazioni, volendo 
essere chi possiede più dei propri fratelli.   
  
Sono stati accolti i vizi e Mio Figlio è stato cacciato, le Chiese rimangono 
vuote, non si prega.   
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, la pestilenza sta avanzando e 
l’uomo soffre.  
  
Utilizzate il verbasco ed il rosmarino in discrete quantità. (*) 

  
FIGLI, IL MIO CUORE IMMACOLATO RIMANE CON VOI. 

SIETE FIGLI DEL RE DEI CIELI E DELLA TERRA, NON TEMETE,  
MIO FIGLIO SOSTIENE I SUOI.   

  
Vi benedico, Sono vostra Madre.  

 Mamma Maria. 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO   

 
(*) Nota: 
Nome scientifico del Rosmarino: Rosmarinus officinalis 
Nome scientifico del Verbasco: Verbascum thapsus 

   
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:   
  
Non si può continuare ad ignorare lo stato attuale dell’umanità, né il fatto 
di essere entrati nella Grande Tribolazione. 
 
La prima pagina dei notiziari riporta notizie di ogni genere, ma tutte hanno 
qualcosa in comune: sono fatti o azioni che non sono del tutto naturali e 
che in precedenza non venivano commessi con una simile frequenza, 
come quella con la quale la Natura sta flagellando duramente il mondo 
intero.  
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Soprattutto, quello che ha fatto degradare l’essere umano, è stata la sua 
decadenza spirituale, che lo ha fatto diventare una persona carente di 
sentimenti, emozionalmente instabile, trasformandolo in un essere 
violento ed irrazionale.  
  
Mantenere una relazione con Dio è indice di stabilità nell’essere umano.  
Staccandosi da questa relazione si rischia di cadere in una serie di 
bassezze inimmaginabili. 
 
Come ci dice la Madonna, il Cielo annuncia, ma l’uomo ignora e dimentica. 
In questi momenti il male si è addentrato in tutte le istituzioni ed in ogni 
classe sociale, il rispetto cristiano è stato mal interpretato come un 
“lasciar fare ed un lasciar passare” nel permettere che venissero prodotte 
raffigurazioni per poter adorare il demonio, quando per atti di minore 
rilevanza vengono messe in campo innumerevoli proteste… e quindi, 
chiediamoci: com’è il cristiano di questi tempi? 
 
Fratelli: 
 
Rafforzare la Fede deve essere una necessità… 
Ricorrere a Cristo deve essere una necessità… 
Amare la Nostra Madre Santissima deve essere una necessità, perché 
tutto quello che non è una necessità, perde importanza. 
 
Che si prospetti di istituire un corso scolastico per bambini, dove si insegni 
come diventare adoratori di satana, ci dimostra un’incredibile bassezza 
che unita ad una totale carenza spirituale, dà prova della poca importanza 
che la stessa Chiesa attribuisce a simili azioni deplorevoli. 
 
La Madonna non si stanca, Cristo ha un’incessante sete di anime, i 
messaggi sono continui e portano frutti di conversione, quindi dobbiamo 
farli conoscere ai fratelli. Non dobbiamo restare indifferenti. 
 
Dobbiamo essere cristiani d’azione, instancabili, dando tutto per la 
salvezza delle anime.   
  
Amen. 

 
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA 
31 GENNAIO 2016 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
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La Mia Parola giunge ai Miei figli come una benedizione, permessa dalla 
Volontà Divina per il Suo Popolo. Accoglietela figli, prima che il momento 
passi.  
  
L’uomo vorrà saziare la sete della sua anima e non avrà di che saziarla.  
A causa del disprezzo di quanto la Casa Paterna rivela e non ne tenete 
conto, sarà quando cominceranno a calare le tenebre, che l’umanità si 
renderà conto che questa Rivelazione le aveva indicato il cammino e 
venne disprezzata.  
  
L’uomo renderà i Comandamenti adatti al suo cattivo modo di vivere, ma 
tanta audacia sarà la rovina dell’umanità. Chi è come Dio?!!!? 
  
Quanto è sacro è stato minimizzato, così che sia il libertinaggio a regnare 
tra il Popolo di Mio Figlio.  
Voi, figli del Mio Cuore Immacolato, non perdete la Fede. Dal Cielo 
scenderà l’Ausilio per il Popolo Fedele, non perché non abbiate a soffrire 
nella purificazione, ma perché questa sofferenza non vada al di là della 
Volontà Divina.  
  
Il male non trionferà mai, ma la cattiva condotta del Popolo di Mio Figlio, 
vi metterà a terra e supplicherete la Mano Divina. 
 
Alcuni dei Miei figli prediletti procedono con un’arroganza tale che non 
permette loro di tornare sui loro passi e ci sono casi in cui la loro guida 
incongruente del Popolo di Mio Figlio, è la porta attraverso la quale questo 
Popolo si allontanerà e cercherà rifugio in satana, negando il peccato, 
negando il male, negando l’inferno come luogo di pena, negando la Legge 
di Dio, negando la Croce, negandomi come Madre dell’umanità.  TANTA 
NEGAZIONE DELLA GRANDEZZA DIVINA È UNA CALAMITA CHE 
ATTIRA SULLA TERRA LA PURIFICAZIONE DI OGNI ESSERE 
UMANO. 
 
Il Popolo di Mio Figlio soffrirà, così come quelli che si uniranno al maligno 
anticristo, che alla fine sarà lui stesso che farà patire castighi e privazioni 
orribili. Sentendosi agonizzare, si rivolterà contro i suoi seguaci. 
 
Prima che questo succeda, i fedeli di Mio Figlio vedranno con orrore e 
spavento i loro fratelli nella Fede, negare Mio Figlio e consegnare i loro 
fratelli, per paura di perdere la vita.   

 
A PURIFICAZIONE INOLTRATA, LA SEDE DI MIO FIGLIO SULLA 

TERRA SARÁ ATTACCATA E CHIUSA. 
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LE PECORE SCONCERTATE, DOVRANNO RIMANERE UNITE. 
IO VI SOSTERRÓ IN QUESTO BREVE LASSO DI TEMPO. 

 
Non muovetevi, figli, non lasciate che il terrore vi invada patendo la 
solitudine.  È per questo che i Miei Appelli sono stati rivolti allo spirito, 
all’anima, così che non cadiate nella disperazione.  
 
Tutta questa malvagità si disperderà come il vento e sarà asfissiante per 
l’uomo, come un’aria completamente contaminata dal veleno più letale. 
  
Ci sarà una purificazione come non ce ne sono mai state prima, fin dal 
principio del mondo.  Non solo tremerà la terra ma anche il Cielo, così 
come la malvagità dell’uomo è stata senza compassione per i propri 
fratelli e senza alcun rispetto per il loro Signore e loro Dio.  
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

  
VEDO CHE I MIEI FIGLI PREDILETTI SONO MOLTO DEBOLI!  

ALCUNI AVALLANO GLI ATTI CHE PORTANO AL PECCATO, IO VI 
GUIDO AFFINCHÈ SALVIATE L’ANIMA.  

  
LA CHIESA DI MIO FIGLIO, COME MORIBONDA, STA DALLA 
PARTE DEL SOCIALE, MA LA SUA MISSIONE È QUELLA DI 

SALVARE LE ANIME E MI DISUBBIDISCONO. 
 

Le case dei Miei figli Prediletti, non devono sprofondare nei lussi, né nelle 
grandi abbuffate, bensì i Miei Figli devono essere austeri come Mio Figlio, 
DEVONO VIVERE DEL NECESSARIO ED AIUTARE I POVERI, NON 
SOLO FISICAMENTE, MA NELLA SPIRITUALITÁ. 
 

I MIEI FIGLI PREDILETTI DEVONO PRENDERE CON FORZA LA 
CROCE CHE MIO FIGLIO HA LASCIATO LORO, PER ESSERE 

ESEMPIO DI FEDE E DI AMORE… 
 

SI STA DANDO INIZIO AD UNA GUERRA ALL’INTERNO DELLA 
STESSA CHIESA DI MIO FIGLIO, DOVE FERVONO GLI ACCORDI 
VERSO LA DISUNIONE E LE PRIORITÁ NON SONO ALTRO CHE 
STRATEGIE PER AFFRONTARSI A VICENDA E QUALE MADRE, 

QUESTO MI CAUSA UNA GRANDE SOFFERENZA. 
 
Figli, avvicinatevi al Sacramento Eucaristico, non disprezzatelo, 
preparatevi in anticipo e ricevetelo con amore e con fermo proposito di 
ammenda. 
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Quanto avete sfidato Mio Figlio! E succederà quanto vi ho annunciato…   
Sapete già che in seguito guarderete la terra e sarà ridotta ad una maceria 
di quello che fu. 
 
Di un paese non rimarrà che una piccola isola e di una città le sue macerie 
ed il lamento del cuore sarà straziante.  L’uomo non accorre quando lo si 
chiama con dolcezza, la ribellione di questo momento fa sì che si mostri 
in atteggiamento di sfida e Mio Figlio, per poter recuperare anime, 
permette che la Giustizia faccia rivoltare le viscere dell’uomo, così che 
veda la sua piccolezza e veda il danno che ha causato a sé stesso. 
 
Figli, guardatevi!... Come avete potuto permettere che una lieve ferita si 
infettasse, senza lavarla, come avete potuto permettere che una ferita 
diventasse purulenta?  I vermi corrodono la pelle e sono dove c’è 
infezione.   
 
Io, quale Madre, desidererei una reazione diversa dai Miei figli, di fronte 
alle rivolte vedo come si ringalluzziscono, di fronte agli attacchi e alle 
persecuzioni, causano morti ancora più terribili; di fronte alle armi, si 
prendono una rivincita ancora maggiore e non retrocedono, bensì 
aggrediscono gli innocenti con terribili attacchi terroristici.  
  
QUANTO SOFFRE IL MIO ADORATO FIGLIO, NEL VEDERE IL SUO 

POPOLO CHE SI RIFIUTA DI OBBEDIRE! 
LA GUERRA AVANZA, NON SI FERMA, SEMBRA CHE DORMA  

MA INVECE È SVEGLIA ED I BRUSII DI PACE, NON SONO CHE 
ALTRI BRUSII DI GUERRA.  

  
MIO FIGLIO PERMETTERÁ L’ILLUMINAZINE DELLE COSCIENZE, 

ATTO DI GRANDE MISERICORDIA, COSÍ CHE IL MALE SI 
ALLONTANI DA COLORO CHE COSÍ VORRANNO.  

QUESTO ATTO SARÁ IL PREAMBOLO DEI GRANDI DOLORI.  
  
Figlia Mia, non preoccuparti se non ti credono, alcuni dei Miei figli che si 
sono avvicinati a te, avranno paura, perché scrivi la verità della Mia 
Parola. Tu continua ad andare avanti, svegliando i Miei figli, per la Gloria 
di Mio Figlio Gesù Cristo.  
  
Il demonio si è annidato nei posti di maggior potere nel mondo, attende 
che l’anticristo prenda le redini di tutta l’umanità. 
  
Voi non perdete la Fede, tu annuncia quello che Mio Figlio ti chiede e 
quello che Io sollecito in qualità di Madre. Dì ai Miei figli di essere fedeli, 
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di accostarsi preparati a ricevere Mio Figlio nell’Eucaristia, di non accettare 
quanto è contrario alla Legge di Dio.  
  
Nella Chiesa di Mio Figlio, la confusione crescerà di momento in momento. 
Gli uni si metteranno contro gli altri, prendendo a pretesto il progresso, 
l’evoluzione delle generazioni, dimenticandosi che LA LEGGE È UN 
ETERNO PRESENTE.  

  
Pregate figli Miei, pregate per il Brasile, il peccato lo porterà a soffrire 

nuovamente.   
 

Pregate, figli Miei, pregate per gli Stati Uniti, la Natura li flagellerà 
grandemente ed il terrore si impossesserà di questa Nazione, dove gli 

innocenti perderanno la vita.   
 

Pregate, figli Miei, pregate, la terra tremerà con grande forza, tanto che 
i gemiti dei Miei figli saranno strazianti.  

 
Pregate, figli Miei, pregate, assieme all’economia che è appesa ad un 

filo, il Giappone intraprende la sua influenza.  
 

Pregate figli Miei, Gerusalemme soffrirà.  
 

Pregate figli, affinché la Turchia non si precipiti.  
  
Miei amati, gli elementi saranno uniti al dolore dell’uomo, voi siate 
pazienti, non andate in panico, perché satana approfitta del panico per 
non farvi pregare e per non farvi rimanere al fianco di Mio Figlio.  

  
VOI SIETE NEL MIO CUORE.  

PIANGO LACRIME DI SANGUE PER QUESTA UMANITÁ CHE SI 
AUTO-FLAGELLA, (*) MA ALLA FINE VI PRENDERÓ PER MANO E 

QUALE INTERCEDITRICE DELL’UMANITÁ, VI PRESENTERÓ 
DAVANTI A MIO FIGLIO.   

  
Saranno i fedeli quelli che continueranno ad attirare la Misericordia 
Divina sulla terra e questa farà risplendere nuovamente nel cielo 
l’arcobaleno dell’amore del Popolo Fedele di Mio Figlio.  
  
Non lamentatevi, ma riconoscete quello che siete…  
Non lamentatevi, ma proponetevi di cambiare…   
  
NON LAMENTATEVI, CONFIDATE NELL’AMORE DI MIO FIGLIO E 

NELLA MIA INTERCESSIONE, PER CHIUNQUE LI CHIEDA…  
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Guardate in alto, i segnali non si fermano, l’uomo comune guarda per 
terra, a testa bassa, cercando più il mondano che quello che viene 
dall’alto.  
  
Vi benedico con il Mio Amore, vi proteggo con il Mio Manto. Quale 
Regina e Signora vi cerco instancabilmente. 
Figli, la vita non termina sulla terra, che l’anima non perda la Vita 
Eterna! 
  
Il Mio Amore è con voi.  
  
Vi chiamo per Amore.  

Mamma Maria. 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  

  
 (*) Nello stesso giorno un’immagine della Madonna di Guadalupe, ha 
dato una manifestazione con olio e con un liquido rosso che usciva da 
ambedue gli occhi e che si presume potrebbe essere sangue.  

  

 
  
 
 

COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
  
Fratelli:   
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Poiché la Parola Divina è Eterno Presente, quando Cristo Parlava agli 
uomini, non si stava riferendo solo alla generazione di quel tempo, ma a 
tutte le generazioni future.  
 
Siamo chiamati ad essere saggi, non solo nella conoscenza, ma anche 
nell’agire, per non farci trascinare dal demonio.  
 
Sappiamo che la Sapienza è Gesù stesso e San Paolo afferma che Dio 
Padre ha reso Cristo “… il quale da Dio è stato fatto per noi sapienza, 
giustizia, santificazione e redenzione” (1 Corinzi 1,30) 
  
E ricordando questo tema della sapienza, mi permetto di fare un’analogia 
tra la Sapienza alla quale sono chiamati i figli di Dio e la nostra Madre 
Santissima, che possedendo la sapienza della quale è stata colmata dallo 
Spirito Santo, ci chiama, ci cerca, ci viene incontro dappertutto, 
instancabilmente, perché come Suo Figlio, Lei, la Donna Vestita di Sole 
con la Luna sotto i Suoi Piedi, sa quello che ciascuno di noi fa e vede molto 
al di là dei nostri occhi e soffre nel vedere i Suoi figli sull’orlo dell’abisso.  
 
Desidera svegliare quelli che non vogliono vedere e quelli che 
oppongono resistenza e continuerà a farlo fino all’ultimo istante.  
  
I discepoli sono chiamati figli della Sapienza, perché sono stati 
rigenerati, sono rinati ed è così che ci chiamano, perché negarlo?  

  
FRATELLI NON OPPONIAMO UN RIFIUTO AGLI APPELLI DEL 
CIELO E RIPRENDIAMO IL CAMMINO AL FIANCO DI CRISTO, 

PRENDIAMO PARTE ALLA DIVINA PAZZIA DELLA CROCE.  
  
Amen. 
 
 

NOSTRO SIGNORE GESÚ CRISTO  
4 FEBBRAIO 2016 

 
Amato Popolo Mio:  
 

IL MIO DESIDERIO É CHE TUTTI SI SALVINO E PRENDANO 
PARTE ALLA VITA ETERNA… 

  
Mi chiamate “Padre” … Questo chiamarmi “Padre” è un pieno 
riconoscimento o Mi chiamate Padre, perché il Padrenostro inizia così?   
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Sono Pastore degli uomini di buona volontà, che invocano continuamente 
il Mio Santo Spirito per ottenerne l’aiuto e quindi riuscire a comportarsi e 
ad agire in santità, superando gli imprevisti del mondo affascinato da 
satana e dalle sue legioni. 
  
NON CHIUDO LA MIA MISERICORDIA AI MIEI FIGLI CHE SI 
PENTONO, A QUELLI CHE CERCANO IL MODO DI USCIRE DAL 
PECCATO E MI INVOCANO PER RITORNARE SULLA VIA DELLA 
SALVEZZA.   Il Mio Regno non ha fine, è davanti a voi, perché entriate 
nella Mia Casa e restiate in atto di costante fusione con Me, che vi dono e 
Mi dono a voi, perché diventiate i Miei testimoni viventi sulla terra. 

  
IN QUESTO MOMENTO I MIEI FIGLI DEVONO DARSI 

COMPLETAMENTE A ME, ALTRIMENTI GLI INGANNI DEL MALE VI 
FARANNO CADERE, FACENDO CRESCERE IL VOSTRO EGO E L’EGO 

UMANO DIVENTERÁ IL VOSTRO PIÚ FALSO E GRANDE DIO.  
  
L’umanità è circondata da falsi dei e voi, Popolo Mio, lo sapete. Il più 
grande e falso dio è stato creato dall’uomo ed è la causa dei più grandi 
sconquassi, non solo a livello fisico, ma anche spirituale, perché incide su 
tutta la Creazione.  L’ego, l’io umano, del quale vi nutrite costantemente, 
cresce smisuratamente fino a che non si trasforma in una necessità per la 
persona stessa e la domina:  
 
Dando briglia sciolta ai capricci personali, compiacendovi… 
Facendovi sentire migliori e più in gamba dei vostri fratelli… 
Credendo che la conoscenza che avete sia maggiore e superiore di quella 
dei vostri fratelli… 
Permettendo che il cuore indurito dalla mancanza di umiltà, ferisca coloro 
che, affidandosi a Me, offrono l’oppressione che patiscono per l’anima 
dell’oppressore.  
  
Questo falso dio, crea in ciascuno dei Miei figli, altri falsi dei, che minano 
il terreno spirituale, la forza spirituale e, per un errato rispetto umano, li 
porta a relegarmi, e li fa sprofondare nell’insensatezza che offusca la 
ragione e si assoggetta ai capricci umani, minimizzandoli. 
  
Amato Popolo Mio, la ragione cessa di ragionare quando è guidata dagli 
interessi.  L’uomo ha interessi che governano anche la più nobile delle 
cause, l’interesse si fa accompagnare dalla mancanza di rispetto e 
dall’ambizione, che sono una cattiva compagnia per l’uomo.  
  
Vi ho chiesto di fare pulizia in campo spirituale, di incenerire tutto quello 
che vi tolga le forze per lottare contro il cattivo comportamento; vi chiedo 
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di bruciare i panni dell’uomo contaminato dagli interessi di cui vi ha 
infarcito il nemico dell’anima, le cui larve si sono insediate in voi, senza 
che ve ne accorgeste, facendovi agire e dominandovi a loro piacimento, 
perché l’essere umano pensa di camminare, quando in realtà retrocede.  
  
La zizzania non è una buona compagna per l’uomo, gli causa invidia e lo 
svilisce, gli fa dimenticare l’amore e la carità per i propri simili, con le sue 
ramificazioni lo fa salire fino a che si considera talmente in alto, da 
ritenere che il proprio fratello non lo potrà mai raggiungere ed in alto 
prende aria e si gonfia ancora di più, però non prende aria pura, ma la più 
contaminata, insuperbendosi fino al punto di dare la nausea, giungendo a 
disprezzare e screditare quelli che non sono come lui vorrebbe. 
 
Figli Miei, con quanta attenzione deve procedere l’uomo! Il potente 
elemosinerà l’amore del mendicante.  
  
Quando un Mio figlio commette un atto contrario al Mio Amore, commette 
un’ingiustizia e disprezza uno dei Miei, quindi disprezza Me ed il nemico, 
vedendolo iracondo, se ne approfitta ed utilizza quest’uomo per fare del 
male spiritualmente a chi vive adorandomi e riconoscendomi. 
 
Voi non vi rendete conto della grande influenza che il bene ha sull’uomo, 
basterebbe solo volerlo e compierlo, invece vi consegnate all’insolente 
ingannatore dell’uomo, quello che vi fa perdere la testa in un istante.  
 
Il Mio Popolo vuole essere dio e quindi si è dato al suo dio personale: il 
suo ego, affidandogli ogni dominio sui suoi sensi, sulle sue virtù e sulle 
sue qualità, snaturandoli, e quanto c’è di buono nell’essere umano, viene 
minimizzato dall’ego dell’uomo, che deforma quello che trova sulla sua 
strada, ferisce, disobbedisce, si ribella, distrugge e contamina quanto gli 
sta attorno, fino a quando l’uomo giunge ad essere solo ed abbandonato.  
  
Popolo Mio, Mio Padre ha dato all’uomo quanto gli era necessario per 
convivere con la Natura, ma vi siete dimenticati della condizione sacra 
della Natura, non perché la Natura sia un dio, ma perché venne creata 
dalla Mano Divina.  
 
Figli, la superbia umana considera con disprezzo quello che ha ricevuto, 
lo elimina senza pietà per soddisfare le proprie necessità, senza tenere 
presente che nessun uomo è più grande della Nostra Trinità, né la scienza 
dell’uomo supererà mai la Creazione perfetta di Dio.  
  
Tenete a mente le Mie Parole: l’uomo, nel suo affanno di creare, giungerà 
a creare dei mostri, ma il più perverso di tutti è l’uomo, che è giunto a 



 62 

non rispettare più la vita stessa.  Questa infamia, non è forse parte della 
prossima apparizione dell’anticristo e della sua influenza?  
Saranno quelli che Mi avranno negato, che guarderanno con ammirazione 
ai miracoli ed ai prodigi dell’ingannatore, che con il suo potere sedurrà i 
tiepidi, portandoli tra le sue fila, così che siano i persecutori dei loro 
fratelli.  
 
Ne vedrete di quelli che dicevano di amarmi e che Mi ricevevano con falso 
amore nell’Eucaristia, che si faranno ingannatori degli uomini, 
opponendosi alla Mia Parola e negando il Mistero della Transustanziazione.  
 
Per questo, non si glori colui che Mi segue, non fino all’istante degli istanti, 
quando avrà continuato a rimanere fedele alla Mia Parola.  
 
Amato Popolo Mio: vedrete con dolore e pena, il tradimento di moltissimi 
dei vostri fratelli.  Voi, non lasciatevi ingannare, anche se vi sentirete 
venire meno, perché quando ci sarà il raccolto, raccoglierete frutti 
abbondanti. 
 
Rendetevi conto che Io non dipendo dall’uomo per compiere la Mia 
Volontà, ma l’uomo, per optare per la Vita Eterna, dipende da Me per 
vivere nella Mia Volontà e mettere in pratica quanto esigo. 
 
Quanti di quelli che dicono di amarmi, andranno in strada ad adorare il 
falso seduttore!  Nei momenti di paura, l’uomo che non mantiene solida 
la sua Fede e non è stato messo alla prova nella Fede, vacillerà come una 
barca in mezzo ad una grande tempesta. Non sapendo remare, affonderà 
e privo della conoscenza di chi vive in mezzo alle tempeste, si dispererà, 
perché la fiducia in Me, durerà fino a quando brillerà il sole e non dovrà 
affrontare nessuna prova.  
 
Amato Popolo Mio, voi siete provati e la Fede non viene meno ma 
aumenta, perché sapete quanto si sta tramando nel mondo, per mano di 
quelli che sono i servitori del male.   
  
Figli Miei:  

  
PROCEDETE CON CAUTELA, SATANA SI É INTRODOTTO IN TUTTO, 

FLAGELLANDO IL MIO CORPO MISTICO E QUELLI CHE NON MI 
CONOSCONO PROFONDAMENTE, SI ADDENTRANO NEL 

COMPIMENTO DI QUANTO MI CAUSA DOLORE.   
PER QUESTO L’UOMO SI STA FORGIANDO LA SUA STESSA 

PURIFICAZIONE.  
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L’Avvertimento è un anticipo della Mia Misericordia per le anime che Mi 
amano e che vogliono continuare a lottare per rispondermi appieno.   

  
NON TEMETE FIGLI MIEI, PERCHÉ LA MIA GIUSTIZIA NON DÁ A 

CHI NON LO MERITA UN CASTIGO INNECESSARIO, NÉ RINCUORA 
CHI NON SE LO MERITA, MA DÁ LA GIUSTA MISURA, NÉ UN 

CENTIMETRO IN MENO, NÉ UNO IN PIÚ.    
  
Amati, addentratevi nella conoscenza dell’esplicitazione della Mia Parola; 
Mia Madre è stata una Fedele Messaggera per amore dei Suoi figli, non ha 
omesso niente di quello che si sta avvicinando all’umanità, né di quello 
che succederà a causa della disobbedienza alle Sue Richieste da parte 
dell’uomo.  
 
VOI AMATE MIA MADRE E RIMANETE NEL SUO CUORE, COSÍ CHE 

VIVIATE NELL’OBBEDIENZA E NELL’AMORE INFINITO DEI 
DECRETI DIVINI. 

  
Non affannatevi per le cose del mondo, né prestate ascolto a quelli che vi 
diranno di essere “il cristo”, perché i Miei figli si perderanno a causa degli 
inganni, ammirando chi con la menzogna in bocca, vi condurrà per sentieri 
sbagliati.  
  
L’uomo ha toccato la cuspide dell’oltraggio, ha osato pretendere di essere 
dio e questa è una rovina che ha accelerato il momento che farà 
precipitare le cattive decisioni degli uomini che gestiscono il controllo sulle 
Nazioni potenti, anticipando in questo modo il dominio del male sui loro 
Popoli: la carestia di alimenti a causa di parassiti incontrollabili, la malattia 
che non darà tregua all’uomo, al quale i potenti diranno menzogne, per 
dare la morte agli innocenti non ancora nati.  
  
Amato Popolo Mio, la pandemia, una rovina per l’umanità, sta 
accelerando; 
gli elementi minano la tranquillità dell’uomo, affinché reagisca di fronte 
a quanto non è normale.   

  
Pregate, figli Miei, pregate per l’Italia, soffrirà.  

 
Pregate, il vulcano Vesuvio e l’Etna faranno tremare i loro territori.  

 
Pregate, figli Miei, un batterio diventerà un flagello per tutta l’umanità.  

 
Pregate, figli Miei, la terra continuerà a tremare con forza, pregate per il 

Cile, pregate per il Giappone.  
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NON DOVETE ATTENDERVI CHE NEI MIEI COSTANTI APPELLI 

CONTINUI A SOLLECITARVI AD AGIRE CON FERMO PROPOSITO 
DI AMMENDA. IN CIASCUNO DEVE NASCERE IL DESIDERIO DI 
CAMBIAMENTO, PERCHÉ IN QUESTO MOMENTO É NECESSARIO 

ED É URGENTE.  
  

NON POSSEDETE LA SAPIENZA PER DARE UNA DIMENSIONE 
ALLE CATASTROFI CHE STANNO PER ARRIVARE SULLA TERRA…  

ASCOLTATE LA MIA PAROLA CHE È VITA E VITA IN 
ABBONDANZA.  

 
Non temete, chi è con Me, non è contro di Me.   
 
Vi benedico in maniera speciale.   

  
Il vostro Gesù 

  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
 AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  

   
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:   
  
Cristo, per rinfrescarci la memoria, ci mette di fronte all’ottusità umana, 
che si ostina a continuare nella sua autodistruzione e nella sua auto 
degradazione, che si rivela nell’insolenza nei riguardi della Legge di Dio, 
alla quale l’uomo si ribella in tutti i modi possibili.  
  
La Natura è stata danneggiata ed  hanno perso di valore la fratellanza, la 
spontaneità, l’amore per Dio e per la Nostra Madre Santissima.  
L’ansia di creare, ha portato l’uomo alla creazione di esseri ibridi e di 
fronte a ciò ci chiediamo: fino a quale punto giungerà l’uomo?  
  
Le regole del cristiano non possono essere altre che quelle del Divino 
Maestro, per questo ci viene detto di vivere una vita piena e giusta.   
 
Cristo ci dice in modo chiaro e contundente, che sono stati commessi 
grossi errori in certi ambiti scientifici, per alcuni dei quali l’uomo si è 
pentito 
e per altri la società ha mostrato la sua grande delusione dopo aver 
vissuto gli orrori dei progressi della scienza, ma siccome l'uomo dimentica 
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in fretta, continua a promuovere la scienza mal impiegata, la scienza per 
il dominio.   
  
Cristo ci parla del cristiano che non si compromette fino in fondo e ci mette 
in guardia sulle persecuzioni e sugli orrori che il demonio compie ai danni 
dei figli di Dio.  Allo stesso tempo ci chiede di acquisire la conoscenza della 
situazione mondiale e quella della nostra stessa Chiesa. 
  
Fratelli, andiamo avanti con Fede nella Salvezza Eterna, senza risparmiare 
sforzi, per vivere la Volontà Divina. 
 
Amen.   
 
 

NOSTRO SIGNORE GESÚ CRISTO  
9 FEBBRAIO 2016 

  
Amato Popolo Mio: 

  
VOI, FIGLI MIEI, CONSAPEVOLI DI QUANTO STATE VIVENDO, 
PROSEGUIRETE IL CAMMINO FORTIFICANDOVI NELLA FEDE. 

CON L’ASSISTENZA DEL MIO SANTO SPIRITO, VENITE GUIDATI A 
TUTTA LA VERITÁ ED AIUTATI DA MIA MADRE E PER MANO SUA, 

RESISTERETE AGLI ATTACCHI DEL MALIGNO OPPRESSORE. 
  
Il Mio Popolo è consapevole di quanto sta per arrivare…   
Il Mio Popolo deve elevare lo sguardo e ricordarsi di Chi ha creato tutto 
quello che vede nella Creazione. A Me è dovuto l’Onore, il Potere e la 
Gloria nei Secoli dei Secoli. 
  
Popolo amato: 
  
In questo momento, il nemico dell’anima sta tenendo le sue legioni 
diaboliche al di sopra di tutta l’umanità, come lo ha fatto precedentemente 
nella storia dell’umanità, per ingannarvi…   
  
In questo momento, tra il Mio Popolo fedele c’è un sentimento condiviso 
ed è che l’umanità soffrirà a causa del rifiuto della Mia Parola.  Questo il 
Mio Popolo lo percepisce.  
  
Il resto degli uomini, quelli che Mi rifiutano o quelli che non Mi prendono 
sul serio, guardano all’apparenza del mondo e non agli avvenimenti 
terrificanti e quindi dicono: “la vita va avanti come sempre, quelli che 
stanno dicendo che tutto cambierà, si sbagliano, sono dei bugiardi”. 
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Dire questo, figli, fa parte dell’azione del male che continua a farvi negare, 
così che vi perdiate. 
  
Vi do la Mia Parola con amore e Mia Madre vi tiene informati, ma se voi 
che continuate a leggere o ad ascoltare gli Appelli della Mia Casa, state 
aspettando che si compiano gli eventi, prima di reagire… ed aspettate le 
prove per reagire… 

  
FIGLI, QUANDO VI TROVERETE DAVANTI LE PROVE, NON 

POTRETE COMPORTARVI COME UNA GIURIA, PER TROVARE IL 
CONSENSO SUL VERDETTO.  

  
ANCHE SE LA MIA MISERICORDIA È INFINITA, NON TUTTI 

AVRANNO LA BENEDIZIONE DI ESSERE COSCIENTI NEI 
MOMENTI DI AGONIA, PER PENTIRSI O PER SALVARSI DALLE 

GRINFIE DI SATANA, NONOSTANTE LA MIA MISERICORDIA SIA 
INFINITA E NON DISPREZZI IL MINIMO SEGNO DI PENTIMENTO 

PER ACCOGLIERE I MIEI FIGLI. 
  
Popolo Mio, la scienza mal impiegata, nella smania di superarmi, sta 
generando una nuova razza. È un “ABOMINIO” quello che queste persone 
commettono contro il dono della vita e la Mia Giustizia non si farà 
attendere.    
  
Voi siete quella generazione della quale parla la Sacra Scrittura: sarete 
testimoni del compimento delle Profezie, come lo fu la generazione di Noè. 
  
L’umanità balla, mangia, beve, si immerge nell’empietà…, la vita viene 
disprezzata, i tradimenti si susseguono, i segni nel Cielo non mancano, 
ma gli uomini continuano come se non stesse succedendo niente.  

  
Voi siete testimoni che alcuni di quelli che seguivano la Mia Parola, oggi 
si sono dati alle tenebre, prendendosi gioco di Me, degli Avvertimenti e 
degli Appelli della Mia Casa. 
  
LA MALVAGITÁ SI STA MOLTIPLICANDO ALLA SVELTA, il terrorismo 
arriverà a causare stragi. Vagando sulla terra porterà con sé la morte. 
Senza paura della Mia Giustizia, l’uomo altezzoso e superbo, cadrà a terra 
a causa della sua stessa dissennatezza.    
  
VOI NON CREDETE ALL’ESISTENZA DEL MALE.  Facendolo date il 
permesso al male di transitare liberamente, con grande intelligenza di 
iniettarsi nell’uomo, così che Mi disprezzi e neghi la Mia esistenza. 
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Il peccato viene chiamato bene ed il bene viene chiamato peccato. 
Il male si accaparra in questo modo degli uomini, prendendoli di sorpresa, 
travestito da bene, a causa dell’ignoranza dell’umanità che non Mi 
conosce. 
  
Guai a colui che non allerta i Miei figli sul peccato e che non chiami il 
peccato, peccato! 
  
Guai a colui che confonderà il Mio Popolo e che porterà i Miei 
innocenti sulla via dell’errore e dell’orrore…. “Sarebbe stato meglio per lui 
se non fosse mai nato” (2 S. Pietro 2, 20-21) 
  
LE ANIME CHE IN QUESTO MOMENTO SONO FEDELI A ME E A MIA 
MADRE, SONO LUCI SPIRITUALI CHE MI OBBLIGANO A NON 
SMETTERE DI GUARDARE LA TERRA, nonostante gli esseri umani 
siano immersi nei vizi e nelle perversioni, nella mafia che traffica con la 
vita dell’uomo e nelle scoperte scientifiche che non sono secondo la Mia 
Volontà.  
  
Gli esseri umani, immersi nell’immoralità, nell’iniquità e nell’incredulità, si 
separano sempre più da Me e da quello che è in relazione con la Salvezza 
dell’anima. 

  
Pregate, figli Miei, pregate per la Mia Chiesa, si sta dando vita ad una 

falsa unità, per soppiantare la Mia Legge. 
 

Pregate figli, pregate, sentirete ruggire il mare, dall’acqua marina si 
alzeranno vapori che ricadranno a terra come una schiuma, che l’uomo 

deve temere.  
 

Pregate, figli Miei, pregate per il Cile, la terra continuerà a tremare. 
 

Pregate, figli Miei, pregate per il Messico, soffrirà. 
 

Pregate, figli Miei, pregate, vedrete un nuovo fenomeno circondare 
l’astro del sole, che sarà presagio di dolore per l’uomo. 

  
Amato Popolo Mio: 
  
LA TERRA TREMA ALLA SEQUENZA DEL PECCATO DELL’UMANITÁ. 
PARLA ALL’UOMO CHE SI RIFIUTA DI TENERMI NEL SUO CUORE.  
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Luci trapasseranno l’atmosfera terreste con maggiore frequenza, 
allarmando chi le vedrà.  Lo spazio viene attirato dal peccato terrificante 
che sovrabbonda sulla terra.   
  
La parola cesserà di essere parola, l’uomo non si capirà con i propri fratelli, 
tutto sarà confusione (Gen 11). Le buone intenzioni verranno 
interpretate come cattive e l’ira susciterà grandi divisioni tra le Nazioni, 
in crescente conflitto. 
  
Amato Popolo Mio, la notte viene abbracciata dalla luce del nuovo giorno, 
l’uomo si sveglierà con una luce che distruggerà tutto quello che 
incontrerà sulla sua strada, luce che proverrà dall’attacco di chi sembrava 
dormire di fronte all’umanità, ed in segreto stava preparando la stoccata. 
  
Dolore e rovine, pianto tra l’umanità, sofferenza dei Miei figli 

  
Pregate, figli Miei, pregate per l’Indonesia, soffrirà tantissimo.  

  
QUANTO DOLORE HO NEL MIO CUORE A CAUSA DELLA 

NEGAZIONE DEI MIEI FIGLI!... 
  
Mia Madre vi ha chiamato e l’avete rifiutata…    
La Mia Chiesa non ha obbedito alle Sue Richieste, per questo l’umanità 
soffrirà…  
Vi state avvicinando al momento in cui dovrete affrontare i vostri peccati. 
Pentitevi! 
  
Popolo superbo, prestate ascolto al Mio Appello! Ed attendete con Fede 
l’ausilio della Mia Casa. 
Vi amo.  
  

Il vostro Gesù 
 

 AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
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Fratelli:   
  
Veniamo chiamati a volgere il nostro sguardo ad una realtà che all’uomo 
non è gradito accettare… Nostro Signore Gesù Cristo ci dice che il rifiuto 
di riconoscere che l’umanità è nel caos, è proprio la grande trappola messa 
in atto da satana, che vuole: che l’uomo si rifiuti di vedere la Verità.   
  
Se è Nostro Signore Gesù Cristo che ce lo dice, che è Sapienza Infinita, 
l’Onnipotente, la Verità, e non Gli si crede, che cosa pretende l’umanità? 
  
A chi crederà?  A chi le dirà il contrario o a chi la rassicurerà che tutto sta 
andando bene, che è normale quello che sta succedendo a questa 
generazione, che le guerre sono normali, anche se l’uomo adesso è giunto 
a provare la bomba ad idrogeno, che è l’arma più potente a disposizione 
sul pianeta? 
  
Ma l’uomo non crede agli Appelli del Cielo, né a quanto successe con il 
Diluvio mentre l’umanità di oggi è proprio nella stessa situazione di quella 
dei tempi del diluvio e intanto il Cielo continua ad allertare l’umanità, che 
sarà castigata in questa generazione incredula, dove l’uomo è il maggiore 
detrattore della Creazione. 
  
Nostro Signore Gesù Cristo, ci dice quanto sia vicino l’uomo al culmine 
della Grande Tribolazione e del Grande Castigo, che avverrà con il fuoco.  
  
Questa generazione di uomini e di donne non è diversa da quella dei tempi 
di Noè, ovviamente non stiamo parlando della condizione materiale, ma 
dal punto di vista spirituale, questa generazione che non vuole credere in 
Dio, è simile a quella del diluvio, si è creata un suo dio personale, a modo 
suo, che gli permette di chiamare bene il peccato. 
  
Vi invito a fare riferimento alla Sacra Scrittura dove si parla chiaramente 
di quanto sta per arrivare e del peccato, e invece questa umanità spesso 
nega l’esistenza del demonio e dell’inferno… Cosa sarebbe quindi il 
peccato? E quale sarebbe questo dio, che nega il lago di fuoco e la 
condanna eterna?  
  
Per inclinazione naturale, l’uomo tende ad ascoltare quanto gli fa piacere 
e a rifiutare quanto non gli aggrada, ma come si possono conciliare i 
permissivismi concessi all’uomo di oggi e quello che è scritto nella Sacra 
Scrittura? 

  
FRATELLI: NON É MAI TARDI, RIFLETTERE É COSA DA SAGGI. 
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Amen. 
 
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA 
10 FEBBRAIO 2016 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

  
I MIEI FIGLI SI DISPONGONO AD ENTRARE NELLA QUARESIMA.  

IN QUESTO MOMENTO CRUCIALE PER L’UMANITÁ E 
SPECIALMENTE PER IL POPOLO DI MIO FIGLIO, NON PRENDETE 

LA QUARESIMA  ALLA LEGGERA.  
  
Figli, rendetevi conto del dovere di ogni cristiano, di ciascuno di quelli che 
dice di essere Mio figlio.  Il dovere è quello di accompagnare Mio Figlio in 
questi quaranta giorni, addentrandovi, non solo desiderandolo 
mentalmente, non solo con la preghiera, ma ACCOMPAGNANDOLO 
CON UN’ASSOLUTO AFFIDAMENTO, COME NON LO AVETE MAI 
FATTO NELLE QUARESIME PRECEDENTI, PERCHÉ QUESTA È 
MOLTO PARTICOLARE.  
 
Accogliete la penitenza e la purificazione in modo corretto, per 
raggiungere la santificazione, con tutta la forza che avete, per penetrare 
nel significato vero della Quaresima e non prendetela alla leggera 
perdendo di vista questo grande momento in cui potete unirvi a Mio Figlio 
in modo speciale e riconquistare la Salvezza Eterna.   
  
IN MODO PARTICOLARE VI INVITO A PREGARE E A DIGIUNARE, A 
FARE L’ELEMOSINA E AD ESSERE FRATERNI.  Invitandovi alla 
fratellanza, chiedo che ciascuno, prendendo consapevolezza del posto che 
occupa nel mondo, nel singolo paese, nella società, in ogni città, sia una 
voce che si alza per essere una luce di pace in mezzo alla convulsa 
situazione in cui sta vivendo l’umanità, a un passo dalla guerra. 
 
Figli, tenete presente che la preghiera ed il digiuno vi rendono più forti 
nel vincere le cattive abitudini alle quali l’ego umano di solito vi fa 
soccombere. 
 
Figli amati:  

  
CHI ACCOGLIE IN MODO SPECIALE L’APPELLO ALLA 

CONVERSIONE DURANTE LA QUARESIMA, VIENE BENEDETTO, 
QUANDO SI RINNOVA E SI LAVA, PER ESSERE UNA PERSONA 

NUOVA IN MIO FIGLIO.  
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Coloro che lottano costantemente per non venire meno nella Fede, 
vengono riconfortati e fortificati dallo Spirito Santo, affinché continuino il 
cammino della salvezza e della liberazione, e quelli che non si sono uniti 
a Mio Figlio ed in questa Quaresima si avvicinano con cuore contrito ed 
umiliato, vengono accolti dalla Misericordia divina e custoditi in modo 
particolare, così che il libero arbitrio non li faccia deviare verso il male.  
 
É cosa conosciuta ai Miei figli che la Salvezza implica un doppio sforzo ed 
un impegno costante, senza limiti. 
 
Figli, illuminate l’anima con l’unità fraterna e preparatevi spiritualmente, 
anche se il male sta approfittando di questo momento così significativo 
per i Miei figli e sta mostrando i suoi artigli infernali.  
 
Poiché il digiuno è luce spirituale per l’anima, voi, amati figli, riuscite a 
penetrare nella Misericordia nella quale Mio Figlio sommerge tutti gli 
uomini, arricchendoli con il Suo Santo Spirito e con il dono del Suo Amore. 
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
  
Vivete aggrappati alla Verità, amando la libertà che trovano solo quelli 
che non vivono il Vangelo a metà, né con i rimasugli che atrofizzano ed 
incatenano pratiche ormai deformate, che non sono Volontà di Mio Figlio. 
  
Non abituatevi agli argomenti del Cielo, non invecchiate senza diventare 
azione e senza portare l’esplicitazione della Parola di Mio Figlio e la Mia ai 
vostri fratelli, così che si sveglino, Parola che viene data alla Nostra 
Profeta, affinché l’umanità comprenda che non siamo noi a dividere 
l’uomo in due, ma è l’uomo con il suo libero arbitrio a scegliere la via del 
bene o la via del male. La Volontà Divina è che tutti gli uomini si salvino 
e giungano alla conoscenza della Verità.   

  
RINNOVATEVI, FIGLI, AFFINCHÉ LA VIA, LA VERITÁ E LA VITA 
SIANO IN VOI OLIO FRESCO, VINO NUOVO, LUCE E SALE DELLA 

TERRA.   
  

Iniziando questa Santa Quaresima, pregate per l’umanità e affinché la 
Creazione non vi guardi con indifferenza, a causa del tanto peccato in cui 
vive l’uomo. 
 
Quello che voi avete rifiutato, FIGLI AMATI DEL MIO CUORE 
IMMACOLATO.   
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VI BENEDICO. 
  

Mamma Maria 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  

  
Amen. 

 
 
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA 
13 FEBBRAIO 2016 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

  
LA MIA PAROLA VUOLE RAGGIUNGERE LE ANIME DI TUTTI 

GLI ESSERI UMANI E COSÍ FACENDO, TOCCARE I CUORI 
INDURITI PER INTENERIRLI…  

  
I Miei figli non comprendo l’incidenza del comportamento e delle azioni 
dell’uomo in relazione a tutta la Creazione.  L’uomo mettendoci 
l’intenzione, trasforma un’azione in un’opera di Mio Figlio per il bene della 
sua anima, oppure sempre intenzionalmente ed agendo nel libero arbitrio 
umano, trasforma un’azione in un’irriverenza, per il male della sua anima.  
 

L’ESSERE UMANO RECEPISCE LA CONOSCENZA E LA IMPIEGA 
PER IL BENE O PER IL MALE. 

 
L’uomo emana quello che gli nasce nel cuore, lo emana tramite i suoi 
sensi e le sue espressioni. Chi agisce nell’amore, diffonde amore con le 
sue azioni, e di conseguenza queste azioni sono manifestazioni che 
trasmettono beatitudine, non solo a quanti gli stanno vicino, ma ogni 
azione ed ogni opera dell’uomo si espande come l’aria, si unisce alle azioni 
di altri esseri umani ed in questo modo il bene acquista forza e cresce, 
imprimendo una scia d’amore nei Miei figli che più ne hanno bisogno.  
  

NELL’UNIVERSO, TUTTO SI MUOVE CONCORDAMENTE ALLA 
VOLONTÁ DIVINA, SVOLGENDO IN QUESTO MODO IL COMPITO 

CHE GLI É STATO ASSEGNATO. 
 

L’universo genera movimento ed il movimento trasmette forza. L’uomo 
simultaneamente, con le sue opere e le sue azioni, trasmette la certezza 
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della Fede che possiede, chiamando i suoi fratelli attraverso la pratica 
continua, e dando testimonianza da vero Cristiano.  
  
Figli, quanti negano il Potere del Padre in voi, non solo nello spirito, ma 
nel corpo umano stesso!  Voi vedete, ma non analizzate che l’atto di 
vedere è un’opera infinita, alla quale non partecipa solo l’occhio, ma tutta 
una serie di sistemi, di muscoli e di nervi, e se uno solo di questi, per 
quanto piccolo sia, non funziona, l’atto del guardare diventa difettoso.  
  
Lo stesso succede nel Popolo di Mio Figlio:   
  
Uno fallisce ed una grande quantità di anime si perdono...   
Uno perde la via e moltissime anime perdono la via… 
 
PER QUESTO LA RESPONSABILITÁ DEL FIGLIO DI MIO FIGLIO È 

INFINITAMENTE GRANDE: NON BISOGNA RIPORRE LA FEDE 
NELL’UOMO, MA IN DIO. 

 
L’atto di guardare implica forza e questa unendosi agli altri sensi e tutti 
assieme completandosi a vicenda, forniscono al cervello l’informazione 
necessaria affinché il corpo riceva il messaggio che l’occhio trasmette, 
quindi l’uomo forma o deforma.  
 
Allo stesso modo funziona il Corpo Mistico: 
  
Tutti devono camminare nella medesima sintonia, in obbedienza ai 
Comandamenti di Dio, affinché quella forza ripetitrice di atti che 
ingrandiscono e fortificano il Corpo Mistico, si unifichi. 
Se il Corpo Mistico si divide, la sintonia con la Volontà Divina si interrompe 
e non viene ripetuta la forza dell’Atto Creatore del Padre, ma viene 
deformata, dai diversi modi individuali di pensare.   
  

IL DEBILITAMENTO DELLA COSCIENZA UMANA, DALLA QUALE 
ATTINGE NUTRIMENTO L’ORGANISMO SPIRITUALE DELL’UOMO 
PER ATTIRARE I PROPRI FRATELLI VERSO MIO FIGLIO, E DALLA 
QUALE SI ATTINGE NUTRIMENTO PER IL COMPIMENTO DELLA 

VOLONTÁ DIVINA SULLA TERRA, HA INNESCATO IL 
DEBILITAMENTO DELLA FEDE, DELL’INTELLIGENZA, DELLA 

RAGIONE, DELL’INTELLETTO, DEL PENSIERO, DELLA CARITÁ E 
DELL’OBBEDIENZA. 

 
IL MALE POSSIEDE L’INTELLIGENZA E L’IMPIEGA PER DIVIDERE 
ED ATTACCARE L’UOMO, MEDIANTE L’INGANNO. L’uomo è stato 
dotato di intelligenza, solo che l’orgoglio umano ha superato l’intelligenza 
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ed impiega quest’ultima per il male o non la utilizza affatto e allora si 
incallisce, si atrofizza perché ha perso interesse nella formazione e 
nell’informazione.  
  
IL MALE SI È IMPOSSESSATO DEL CUORE DELL’UOMO E QUESTA È 
UNA COSA MOLTO GRAVE, FIGLI. Un cuore insensibile è l’arma più 
potente per il male, perché vi fa agire in modo totalmente contrario 
all’Operare e all’agire Divini.  Un Mio figlio può avere una grande 
intelligenza, ma se il suo cuore è vuoto, gli mancherà l’ingrediente 
principale che trasformi tutto per il suo bene.  
  
IN QUESTI MOMENTI GLI UOMINI SI SONO ADDENTRATI SU UN 

TERRENO PERICOLOSO, IN QUANTO NON RAGIONANO, MA 
AGISCONO SOLTANTO SOTTO L’IMPULSO DEL MOMENTO…  

UN’UMANITÁ SENZA DIO, È UN GRANDE BERSAGLIO  
PER IL MALE.  

  
L’uomo non ha cercato di addentrarsi nella conoscenza di quanto lo 
circonda, quindi è rimasto indifferente di fronte agli attacchi che l’uomo 
stesso ha compiuto contro la natura, contro sé stesso e contro gli interessi 
che avrebbe dovuto salvaguardare e non rispettando i Comandamenti 
ricevuti dal Padre Eterno ha scatenato la Grande Tribolazione, che state 
già vivendo, dove trattati di pace e di unità, verranno messi in campo per 
favorire interessi che poi sfoceranno nel male per l’umanità, portando a 
compimento quanto è stato scritto.  
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:   
 
CHI SI VERGOGNA DELLA CROCE, SI VERGOGNA DI SÉ STESSO, E 

SI TROVERÁ DA SOLO DI FRONTE AGLI ATTACCHI 
DELL’UMANITÁ, LA CUI CORRENTE NON FERMERÁ 

L’ESPANSIONE DELLA TORMENTOSA ROVINA DELLE ANIME. 
 

Amati figli, la rovina dell’umanità è quella di non credere.   
Più segni ci saranno, più ci sarà disprezzo per gli Annunci Divini e la stessa 
cosa succederà dopo l’Avvertimento, quando si negherà che 
l’Avvertimento stesso sia stato un Segno Divino. 
  
Figli, con una grande sofferenza per voi, figli Miei, devo incitarvi a 
proteggervi: è stata generata una nuova malattia, per causare danno 
all’uomo, di fronte alla quale non rimarrò indifferente e vi darò il Mio 
Ausilio.  
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Pregate, figli Miei, pregate, i nemici del Popolo di Mio Figlio fanno 
precipitare le calamità dei Miei figli.  

  
Il numero dei Miei figli che abbandoneranno la Chiesa di Mio Figlio, non 
sarà piccolo, così come non saranno pochi i Miei figli Prediletti che saranno 
martiri. 
 
La persecuzione del Popolo di Mio Figlio crescerà ed il Mio Cuore sanguina 
per questo, anche perché sto vedendo un’umanità che muore dalla voglia 
di far sparire quanto le ricordi Mio Figlio e di soppiantarlo con segni 
satanici. 
  
L’UOMO MONDANO È FACILE PREDA DEL DEMONIO, COSÍ COME 
LO È CHI, ESSENDO CRISTIANO, SI COMPORTA COME I FARISEI 
E NON CONDUCE UNA VITA DEGNA, NÉ AMA IL SUO PROSSIMO. 

 
L’uomo moderno lo dà a vedere senza remore, l’ipocrita invece dissimula 
di fronte ai suoi fratelli ed in segreto fa patti con il demonio.  
 
Questo, figli, debilita voi, che convivete con persone che non mettono in 
pratica completamente il vivere nell’Operare e nell’Agire Divini, ma sono 
persone che brillano in modo intermittente, e vi trascinano con false 
azioni. 
 
Per questo Io vi chiamo:  
 
A conoscere, a prepararvi, di modo che le Profezie, i Segni ed i Segnali 
non vi siano sconosciuti… 
Ad analizzare ogni parola… 
A chiedere il discernimento allo Spirito Santo, per poter discernere dove 
il demonio agisce di nascosto, per fare in modo che non siate 
completamente fedeli e che nemmeno vi sforziate per mettere in pratica 
quanto Mio Figlio ed Io vi chiediamo. 

  
SATANA STA ACCUMULANDO QUELLO DI CUI AVRÁ BISOGNO 
L’ANTICRISTO PER DOMINARE IL POPOLO DI MIO FIGLIO. 

 
Amati: 
  
Siate veri, pentitevi, disponetevi a cambiare definitivamente, non siate di 
quelli che si pentono e poi vanno avanti nella loro vita perversa... 
Dominate l’ego umano, di modo che non vi faccia cadere nelle trappole 
che il nemico dell’anima mette in atto, per far perdere i Miei figli… 
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Non dimenticatevi che l’uomo ha debolezze, con le quali il male vi tenta 
e vi porta a cadere, pilotandovi verso quanto è in relazione con il peccato 
della concupiscenza della carne.   

  
IN QUESTA SANTA QUARESIMA, OPPONETE UNA FORTE, SALDA E 
DECISA RESISTENZA, CONTRO QUESTO PECCATO, ACCOSTATEVI 

A RICEVERE MIO FIGLIO NELL’EUCARISTIA.  
  
Figli Miei, non siate precipitosi nell’accettare le azioni del governante che 
sembra cercare il bene dell’umanità. Non vi ricordate che il lupo si veste 
da pecora per catturare l’attenzione mondiale e poi attaccherà con tutto 
il suo potere? 
 
Riceverete notizie che la guerra si è inasprita, da un piccolo paese.   

  
Pregate, figli Miei, pregate per la Giamaica, il ruggito della terra 

annuncerà il risveglio di un vulcano.  
  

Pregate, figli Miei, pregate, l’Italia, patirà la furia della Natura e 
all’improvviso farà notizia a livello mondiale, a causa dell’attacco del 

terrorismo che viene da fuori.  
 

Pregate figli, pregate, il Vaticano soffrirà.  La divisione si farà palese ed 
alcuni prelati prenderanno quello che non è di loro potestà.   

 
 Pregate, figli Miei, il clima flagellerà il paese del nord.  

La terra tremerà costantemente.  
 

Pregate, l’attrazione della Francia cadrà, sotto lo sguardo attonito degli 
uomini; gli ordini saranno rimandati per la paura.  

  
Figli del Mio Cuore Immacolato, pentitevi, il male prolifera, fiorisce 
ovunque, riscattate la gioventù con la testimonianza di ciascuno dei Miei 
figli.  
  
Figli, la scienza mal impiegata terrà l’umanità con il fiato sospeso e gli 
animali saranno vittime dei cambiamenti climatici, perché fuori controllo 
alla ricerca del loro habitat, periranno a milioni, in diversi paesi.  
  
L’uomo si sentirà un alieno sulla terra, a causa della reazione della terra 
contro l’uomo.  
  
L’economia terrà gli uomini nel caos, cadrà e non si riavrà; al suo posto 
spunterà una nuova moneta, per essere utilizzata dagli uomini. 
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FIGLI, NON PERDETE TEMPO, CHE QUESTI APPELLI, QUESTI 

AVVERTIMENTI NON PASSINO INAVVERTITI! 
 

FATENE TESORO NON SOLO NELLA MENTE MA ANCHE NEL CUORE 
E DISPONETEVI A CAMBIARE RADICALMENTE: SÍ, SÍ, OPPURE 

NO, NO!  
  
Io vengo ad aiutarvi, di modo che il mondano non vi schiacci, non 
diminuisca in voi il desidero di essere migliori, anche se doveste lottare 
contro il mondo.   

  
MIO FIGLIO VI CHIAMA AD ESSERE TUTTI SUOI, COSÍ CHE 

ASCOLTIATE CON CHIAREZZA E NON VI CONFONDIATE.   
  
Tenete molto chiaro in mente che nei giorni in cui la terra entrerà 
nell’oscurità, l’anima dovrà risplendere ed essere luce per i vostri fratelli, 
per quelli che invocheranno con cuore sincero e contrito.  
  
I Miei figli sanno che la Mia Maternità è per tutti gli uomini; Io vi amo.   
  
Ciascuno dei Miei figli è un tesoro ed Io lotto affinché il male non lo rubi, 
né lo apra, né gli cambi di posto. 
  
Non allontanatevi, perché l‘esame delle anime è prossimo. 

  
RICEVETE LA MIA BENEDIZIONE IN MODO SPECIALE, IN QUESTI 

MOMENTI IN CUI VI TROVATE IN QUESTA SPECIALE 
QUARESIMA, OFFRITE, DIGIUNATE, SIATE FRATERNI E 

PAZIENTI, MA SOPRATTUTTO, RISPETTATE I COMANDAMENTI 
DELLA LEGGE DI DIO, CHE VI INVITANO A FONDERVI CON LA 

VOLONTÁ DIVINA.  
  
Per un peccatore pentito si fa festa in cielo (Lc 15,7).  
  
Ricevete la Mia Benedizione Materna. Vi amo. 

  
Mamma Maria. 

  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
 AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

 
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
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Fratelli:   
  
Fratelli, quanto il Cielo ci fa conoscere è in particolar modo perché 
ciascuno faccia proponimento di essere migliore e quindi di giungere ad 
essere testimone dell’Amore della Madonna per noi, Suoi figli.   
  
In questa Speciale Quaresima, non dobbiamo crescere da soli, ma con 
coloro che ci sono a fianco, per poter diventare il sale del mondo.  
 
Avvicinarsi a Cristo e pentirsi, visitare Gesù nel Santissimo Sacramento 
dell’altare, ricevere l’Eucaristia, pregare Nostra Madre con vero amore, è 
quello di cui ogni essere umano ha bisogno per crescere, per credere e 
per rincontrarsi con il suo Creatore.  
 
Non illudiamoci, l’umanità non è nella sua situazione migliore, i conflitti 
proliferano, l’ira si impossessa dell’uomo e l’uomo, per mantenere il suo 
status nella società, è supino agli appelli del male. 
 
Anche se credo fermamente nella Misericordia Divina ed in tutte le 
opportunità che ci vengono date per non perdere la Vita Eterna, non 
posso comunque negare che Cristo e la Madonna mi hanno mostrato il 
luogo di pena, dove la sofferenza non si ferma nemmeno per un secondo 
ed i lamenti sono terrificanti. 
Lo dico perché l’uomo tende ad annullare tutto quello che ha a che vedere 
con il dolore, con la purificazione e continua a disobbedire ai 
Comandamenti, agli Ordini, ai Suggerimenti e alle Richieste Divine.  
  
Vi trasmetto quanto ricevo e quanto Mi viene permesso di condividere 
con voi in questo momento in cui la Chiesa sembra rinverdire, ma sarà 
preda del tradimento su tutti i fronti, e ve lo trasmetto non solo per 
questo ma per ogni singolo essere umano.  
 
Noi, che crediamo nella Trinità Sacrosanta, nella Verginità della Madonna 
e nella Sua Intercessione, dobbiamo essere instancabili nel trasmettere 
le Allerte Divine, perché l’essere parte dell’Amore Divino e dell’Amore 
Materno di nostra Madre, ci deve portare ad essere un’azione continua a 
favore dei nostri simili e per la salvezza delle anime.  
Amen. 

 
 

NOSTRO SIGNORE GESÚ CRISTO 
18 FEBBRAIO 2016 
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Amato Popolo Mio: 
  

VI CUSTODISCO NELLA MIA VOLONTÁ, COSÍ COME IL SOLE CHE 
BRILLA ALLO ZENIT VI TIENE TUTTI SOTTO LA SUA LUCE.   

  
Il vento soffia per tutti e allo stesso modo il Mio Amore si dà senza 
distinzioni, nella speranza che i Miei figli desiderino assimilare quello che 
Io vi dono costantemente, senza limiti.  
  
NELLA MIA CASA CIASCUNO VIENE ATTESO CON ANSIA ETERNA, 
AFFINCHÈ LA GLORIA CHE HANNO RICEVUTO QUELLI CHE HANNO 
VISSUTO COMPORTANDOSI ED AGENDO NELLA MIA VOLONTÁ, 
LOTTANDO PER IL BENE, QUELLO CHE IO VI HO INSEGNATO, 
VENGA CONDIVISA, trasformandovi in ripetitori del Mio Operare ed 
Agire nel rispetto dei Comandamenti, nel vivere le Beatitudini, nel fornire 
una testimonianza continua che IO DIMORO IN VOI, IN SPIRITO E 
VERITÁ. 
 
Amato Popolo Mio, l’umanità si è fatta guidare dalle cattive abitudini e 
dalle false ideologie in ogni momento della sua storia, deformando la Mia 
Volontà secondo le convenienze umane.  
  
IL MIO CORPO MISTICO HA PRESO LA DIREZIONE SBAGLIATA, 
nonostante Io vi stia chiamando per mezzo dei Miei figli: i Miei Profeti. 
Avete ignorato i Miei Avvertimenti amorevoli e vi siete immersi nella via 
peccaminosa che vi circonda, facendo cattivo uso del libero arbitrio e, 
ponendovi dei limiti, avete impoverito la relazione spirituale con la Mia 
Casa.  
  

IL MALE ESISTE, MA IL MALE NON PENETRA NELL’UOMO 
QUANDO È FORTIFICATO DALLA FEDE, DALLA SPERANZA E 

DALLA CARITÁ.   
  
Il Mio Amore è una protezione per ciascuno dei Miei figli, è una calamita 
che vi tiene in continua attrazione verso di Me, quando Mi cercate e vi 
affidate alla Mia Volontà, così che Io possa operare ed agire in voi.  
 
Figli, dovete capire che non tutto quello che percepite è una vostra 
intuizione, ma è il Mio Spirito Santo che opera in voi, quando l’affidamento 
vi induce ad unirvi e ad approfondire l’Amore che Io do a ciascuno.  
  
Amati, questo è un momento complicato per l’uomo che non si trovi 
debitamente incamminato verso di Me, perché percepite che vi manca 
“qualcosa”, ma correte il rischio di cadere in una ricerca senza senso.  
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Trovandovi davanti quanto è stato deformato, lo adottate, lasciando 
spegnere lo spirito senza dare spazio al discernimento, agendo d’impulso 
e sbagliando, se non riuscite a discernere.  
 
L’uomo sa di essere stato dotato di un’anima e dello spirito, solo che non 
sa cosa sia la sua anima e non approfondisce riguardo a quello che è il 
suo spirito.  È per questo motivo che in questo momento ci sono così tanti 
modi sbagliati di cercarmi ed i Miei figli credono che siano tutti validi, non 
tanto per ignoranza, ma perché ritengono che non abbia una particolare 
importanza. 
  
STATE SOFFRENDO A LIVELLO PSICHICO ED EMOZIONALE, FIGLI 

MIEI, PERCHÉ VI TROVATE IN UNA LOTTA COSTANTE CON LA 
VOSTRA COSCIENZA, CHE VI INVITA A RITORNARE A ME, A 

COMPORTARVI E AD AGIRE CORRETTAMENTE. 
 
Non vi rendete conto della relazione conflittuale tra la coscienza ed il 
comportamento e le azioni deformate dal libero arbitrio.  
 
Io desidero la pace ed il bene di ciascuno dei Miei figli. La Mia Misericordia 
è veramente infinita, ma voi non siete riusciti ad usufruirne così da poter 
evitare i mali che l’umanità attira su di sé e che stanno per 
sopraggiungere, perché non possedete le risposte né compite le azioni 
necessarie per fermare i futuri imprevedibili sviluppi della Creazione.  
 

L’AZIONE DELL’UOMO È IL RIFLESSO DELL’INCAPACITÁ 
SPIRITUALE DI CUI SOFFRE, A CAUSA DELLA CARENZA DI 

UN’ADEGUATA GUIDA E DELL’INSEGNAMENTO DI COLORO CHE 
FANNO PARTE DELLA GERARCHIA DELLA MIA CHIESA. 

 
Il Mio Popolo non dovrebbe ignorare le conseguenze del proprio 
comportamento, ma dovrebbe sapere cosa causi la disobbedienza al 
proprio spirito e al futuro dei propri fratelli.  
 
In questo momento l’umanità sta vivendo una reazione a catena 
conseguente ai suoi cattivi comportamenti, che hanno fatto risvegliare la 
Creazione, che ora sta agendo.  La Creazione non reagisce, ma agisce di 
fronte a quanto l’annichilisce senza pietà e di fronte a chi si sta 
annichilendo senza pietà: l’uomo. 

  
 È TASSATIVO CHE IN QUESTO MOMENTO IO VI CHIAMI IN 

QUESTO MODO, NON IN UN ALTRO…  
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 È NECESSARIO CHE VI FORNISCA LA CONOSCENZA, AFFINCHÉ 
RAGIONIATE E CIASCUNO SI DISPONGA A SALVARSI E A 

COOPERARE AL PIANO DI SALVEZZA PER L’UMANITÁ. 
  
Figli, le lotte di potere non sono unicamente per l’economia, anche se 
questo è un fattore che non dovete cessare di tenere sotto controllo.  Le 
lotte delle quali non siete a conoscenza, vanno molto al di là di quanto si 
riferisce alla natura.  
 
I grandi poteri del mondo sono giunti a minare la volontà umana, come 
stanno minando la Natura, contro la Mia Volontà ed Io lo permetterò fino 
a quando non sarà l’uomo stesso a lamentarsi del punto al quale è giunta 
la scienza, quando viene impiegata dal male.   
 
Voi, quando vi allontanate da Me, non riuscite a discernere e reagite senza 
mettere in campo la buona volontà ed i buoni sentimenti che avete.  Per 
questo, ora state vedendo l’uomo contro l’uomo e siete spettatori 
dell’ecatombe riguardo alla quale Mia Madre vi aveva messi in guardia ma 
che voi avete disprezzato.  
 
Questo è il momento dell’uomo che riconosce il male commesso… 
Questo è il momento dell’uomo che rettifica il suo comportamento ed il 
suo agire… 
Questo è il momento dell’uomo che chiede perdono… 
Questo è il momento dell’uomo che ascolta la Mia Parola… 
Mi ignorate perché non siete stati guidati a conoscermi profondamente e 
a sentirmi vicino, ma lontano… 
Avete deformato l’immagine della Mia Misericordia, Mi ignorate e negate 
la Mia Giustizia, che è un atto d’Amore infinito per le Mie creature, 
interpretandola come un castigo e non interpretandola invece come una 
conseguenza della disobbedienza umana.  
  
Amato Popolo Mio, l’agitazione mentale dell’uomo paralizza il sentimento 
ed indurisce il cuore, per prepararlo ad agire nel male in modo servile, 
facendo avvicinare il momento in cui il demonio spargerà tutta la 
malvagità che possiede su tutta la terra, su coloro che si ribellano contro 
il Mio Amore Misericordioso.  
 
Il terrorismo agirà senza pietà per tenervi nella paura; questa è un’arma 
dell’anticristo, che impaurirà il Mio Popolo senza Fede.  

  
Figli Miei, pregate, il terrorismo farà la sua apparizione mettendo in 

agitazione, tramite la repressione, i Paesi che ignorano questa arma del 
male.   
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 Figli Miei, pregate, la terra continuerà il suo corso e respingerà quelli 

che la danneggiano, contaminandola con l’energia nucleare.  
 

Pregate per la Turchia, per la Siria e per la Russia.   
 

Figli Miei, pregate per gli Stati Uniti, accelereranno la tragedia dei loro 
abitanti.  

Pregate, la terra tremerà, l’acqua non le darà tregua. 
 

Pregate, figli Miei, per la Russia, patirà a causa della Natura.  
 

Pregate, figli Miei, il risveglio dei vulcani sarà per voi sbalorditivo.  
L’Europa è invasa. Come l’acqua del mare si insinua nella sabbia senza  
che la sabbia lo percepisca, allo stesso modo l’Europa è stata invasa, 

l’invasore è al suo interno.   
  
Voi, Popolo Mio, NON DEVIATE DALLA MIA LEGGE, AMATE MIA 
MADRE, come il giorno rispetta il sole e la notte la luna.  
 
Il lupo in pelle di pecora, sta lasciando tracce del suo agire. Continuate a 
stare in guardia e rimanete attenti riguardo alla conversione, prima che 
giunga il momento in cui vi giudicherete da soli. 

  
AMO TUTTI I MIEI FIGLI. NON TUTTE LE RELIGIONI  
CHE L’UOMO PRATICA MI SONO FEDELI, NON TUTTE 

RISPETTANO I COMANDAMENTI, CHE SONO LA VERITÁ 
RIVELATA DALLA MISERICORDIA DI MIO PADRE  

PER I SUOI FIGLI. 
  
La Mia Chiesa è quella che opera ed agisce nella Volontà Divina, quella 
che osserva fedelmente tutti i Comandamenti, senza dissimulazioni, né 
contestazioni o compromessi, LA MIA VERITÁ É LA MIA VERITÁ, COSÍ 
COME IL MIO AMORE: unico, imperscrutabile, inespugnabile, 
infinito, è lo stesso di ieri, di oggi e di sempre.    
 
La Mia Chiesa chiama il male, male e quanto è indebito, indebito. 
La Mia Chiesa è guidata da Me, non si impone grazie a interessi umani.  
 

 Pregate, figli Miei, per il Centro America. 
  
Amato Popolo Mio, Io rimango in voi, non continuate le contese, “Io 
sono Colui che Sono(Es. 3,14) …   
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Voi siete i Miei figli, voi non siete il dio di voi stessi. 
 

IO SONO IL VOSTRO DIO, CHE LO VOGLIATE O NO!... 
 

NON TEMETE, NON VI ABBANDONERÓ. DI FRONTE 
ALL’INGIUSTIZIA, INVIERÓ I MIEI ANGELI A SOCCORRERVI,  

COSÍ COME HANNO SOCCORSO E SOCCORRONO I MIEI FEDELI.  
  

IL MIO AMORE SUPERERÁ TUTTO, DALLA DEBOLEZZA 
ALL’IGNORANZA, SE VI DECIDETE AD AFFIDARVI A ME.  

  
Vi benedico. 

  
Il vostro Gesù.  

  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  

  
 COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:    
  
Nell’Infinito Amore Divino, a volte incomprensibile per l’uomo in quanto 
non corrisponde alle sue aspettative, Cristo enuncia il Suo Amore, che va 
molto al di là di ogni concezione umana. 
  
Ci troviamo ad un bivio sulla via del Calvario, un bivio che è stata 
l’umanità stessa a creare, non solo a causa dell’idolatria che circonda 
l’uomo dall’esterno, ma anche a causa dell’idolatria personale ed avverrà 
quello che Cristo ci ha anticipato: chi crederà di essere invincibile sarà 
vinto ed il vinto diventerà il trionfatore. 
Non si dovrebbe pensare troppo alle cose terrene, ma è indubbiamente 
necessario riflettere sulla Vita Eterna.  
  
Le catastrofi naturali sono sempre maggiori e ci viene chiesto 
continuamente di essere cristiani d’azione oltre a tenerci informati su 
quanto succede. 
La Misericordia, la Forza e la Giustizia Divina vengono esaltate dal servire 
solo Dio, l’Unico, l’Onnipotente, l’Onnisciente, Colui che tutto può ed è 
Eterno, Colui che non Ha Principio né Fine.  
Noi tutti siamo solo uomini, non siamo né dei, né indispensabili.  
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Quindi fratelli, in questo momento di così tanta confusione e di caos che 
continueranno pian piano ad aumentare, prepariamoci spiritualmente, di 
modo che l’astuto nemico non trovi impreparati i figli di Dio.  
 
La Chiesa è il Corpo Mistico di Cristo e questo Corpo Mistico viene 
sottoposto continuamente al capriccio umano.  
 
Concludendo questo Appello, Cristo mi ha detto:   
 
Quanti dei Miei figli seguono gli uomini!... 
Quanti dei Miei figli non conoscono il Mio Amore, perché guardano con 
distacco la Mia Giustizia, attribuendo la Giustizia a Mio Padre che Mi ha 
inviato per l’amore che Ha per voi!... 
Se sapeste quanto vi ama Mio Padre, vivreste prostrati davanti a Lui. 
Io sono venuto per i peccatori, per i pentiti… 
Io sono venuto per l’amore che Mio Padre Ha per questa umanità, che in 
questo momento dice di non conoscerlo e Mi disprezzano, disprezzano Me 
che Sono il Frutto del Suo Amore per tutti voi. 
Mi sono assunto il disprezzo dell’uomo affinché la Giustizia inviasse la 
Parola Divina a ciascuno di voi… 
Vi sto aspettando, ritornate a Me. 
 

SOLO E SOLTANTO NEL MIO AMORE, VERRETE ILLUMINATI DAL MIO 
SANTO SPIRITO COSÍ CHE POSSIATE COMPRENDERE CIASCUNA DELLE 

MIE PAROLE” 
  
Condivido queste Parole con voi, non le tengo per Me, perché l’Amore è 
davanti a ciascuno, non è esclusiva di qualcuno, ma è per tutta questa 
generazione. Amen. 

 
  

NOSTRO SIGNORE GESÚ CRISTO  
24 FEBBRAIO 2016 

  
Amato Popolo Mio: 
  
Vi consolo con il Mio Amore; in Lui si uniranno tutti gli esseri umani che 
saranno disposti a trascendere l’umanità, cercando instancabilmente il 
bene, nella Mia Verità e nella Mia Chiesa.  

  
 

LA VITA ETERNA É IL PREMIO PER I MIEI FIGLI, QUANDO 
ABBATTONO LE MURALGIE DELL’EGO UMANO E SI LIBERANO 

DELL’OPPRESSIONE MONDANA, COSÍ CHE  
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IO SIA TUTTO PER LORO.  
  
VI INVITO A PRESTARE ATTENZIONE A TUTTO QUELLO CHE FATE. 
Figli, il male non circonda, non assedia, il male si è incancrenito, attacca 
il Mio Popolo senza sosta, affinché quelli che credono di essere buoni 
falliscano e quelli che cercano di essere buoni, restino delusi.  
  
I Miei figli sono quelli che abbattono i muri umani e che senza porsi dei 
limiti portano la loro Croce personale e a volte anche quelle che i loro 
fratelli fanno mettono loro addosso.  I Miei figli si rendono conto che la 
Mia Croce è Amore e quanto più è umanamente pesante, tanto più è 
spiritualmente leggera.  
Quello che considerate con occhio umano, lo sentite lontano da 
raggiungere e da superare, quello che invece viene considerato con gli 
occhi dell’anima, diventa leggero e si trasforma in gioia.  
  
State attenti, perché quanto è buono può contaminarsi con il male e 
proprio perché è buono, potrebbe guastarsi se si addentrasse in terreni 
pericolosi.  

  
VOI, FIGLI MIEI, DOVETE CRESCERE ED AUMENTARE LA 

CONOSCENZA E LA PRATICA DELLE MIE AZIONI E DELLE MIE 
OPERE, PER POTER ESSERE TESTIMONI DEL MIO OPERARE ED 
AGIRE E NON VENIATE INGANNATI, NÉ GUIDATI SU STRADE 

DIVERSE DA QUELLE CHE SONO LA NOSTRA VOLONTÁ 
TRINITARIA.  

 
Amato Popolo Mio, dovete minimizzare l’azione del male, che si sta 
estendendo su tutta l’umanità, senza che l’uomo se ne renda conto.   
 
Il male corrompe il bene e quindi avanzando trascina coloro che trova 
spiritualmente deboli, privi di una Fede salda.   
  
É questo l’Appello insistente al quale dovete prestare attenzione. 
Aumentate la Fede, per diventare forti, fermi e decisi, piegate l’ego 
umano, diventando sempre più umili. L’umile è gioia nella Mia Casa, 
l’umile permette che il fratello che non è sulla Mia Via, Mi conosca, così 
che Mi ami.  
 
Non è pietra d’inciampo, ma un costante specchio d’Amore, di Carità e di 
Buone Intenzioni.  
  

IL BENE PREVARRÁ SEMPRE SUL MALE, NONOSTANTE LA 
VOLONTÁ DELL’UOMO, VOLENDO IMPIEGARE MALE IL LIBERO 
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ARBITRIO, SI STIA DISPONENDO A FAR DIROTTARE I MIEI 
PIANI DIVINI. 

 
Moltissimi Miei figli hanno causato imperfezioni all’Ordine in cui la Mia 
Casa mantiene la Creazione. Quest’uomo incontrerà la Mia tempestiva e 
certa Giustizia, ed in questo modo verrà fermata la distruzione, che le 
cattive inclinazioni dell’uomo ambizioso, stanno cercando di provocare.   
  
Amato Popolo Mio, nella celebrazione della Quaresima, durante la quale i 
Miei figli sono invitati in modo particolare alla conversione, il male duplica 
il suo attacco e voi dovete stare in guardia affinché non vi vinca in una 
Quaresima tanto speciale come lo è quella che state vivendo. 
  
Le manifestazioni del male si stanno facendo sentire in tutta la terra e 
saranno sempre più forti, momento dopo momento. I Miei figli non 
vivranno nella pace del passato, la Natura sta mostrando all’uomo il suo 
potere ed il suo malcontento riguardo all’operare e all’agire che l’hanno 
flagellata.   
  
Le regioni della terra dove si trovano impianti nucleari, verranno scosse e 
questi movimenti agiteranno le acque. 
 
L’uomo non si rende conto della portata della distruzione che ha creato, 
fino a quando non vedrà i suoi fratelli e sé stesso nello stato più 
deplorevole che abbia mai potuto immaginare.  
  

  
AMATO POPOLO MIO, CONTINUATE A STARE IN ALLERTA 

RIGUARDO ALLE VOCI CHE CIRCOLANO SULLA MIA CHIESA.  
VOI VENITE A INCONTRARMI NEL MIO CORPO E NEL MIO 
SANGUE NELL’EUCARISTIA, PREGATE IL SANTO ROSARIO, 

METTETE IN PRATICA LE BEATITUDINI E DATE TESTIMONIANZA 
DELLA MIA VOLONTÁ.   

  
Amati figli, la Fede deve crescere, altrimenti il nemico dell’anima vi farà 
vacillare e vi allontanerà da Me. Io, in quanto Dio, precedo gli eventi.   
 
Per questo vi chiamo ad essere veri, a non vivere una fede personale ed 
ipocrita, vi ho chiamato a fare parte del Mio Ovile, dove non può entrare 
chi non ha scoperto che l’Amore è la fonte delle Grazie e delle Virtù. 
  
Pregate, figli Miei, pregate, gli Stati Uniti soffriranno nel venire attaccati 

senza aspettarselo.  
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Pregate, la Natura continuerà, implacabile, l’India farà notizia, la terra 
tremerà con grande forza, assieme alla Nuova Zelanda.  

 
Pregate, figli Miei, pregate, la Turchia diventerà una notizia mondiale, la 

mano della guerra l’afferra.  
 

Pregate, figli Miei, pregate, la Mia Chiesa viene portata a quelli che non 
la amano, che non la rispettano ed Io soffro per questo.  

  
Amato Popolo Mio, la sicurezza dell’uomo sta nel potere delle armi, che 
viene utilizzato per intimorire i propri fratelli. 
  
Il dio dell’uomo, l’economia, cadrà per terra e questo sarà necessario per 
farvi volgere lo sguardo verso di Me. Tuttavia non lo farete, vi getterete 
su quelli che vi vendono menzogne e che vi faranno soffrire più del 
necessario.  

  
FIGLI MIEI RICONOSCIUTI STANNO ANDANDO FUORI STRADA, 

ALLONTANANDOSI DALLA VERA DOTTRINA. CON FALSI INGANNI 
CAUSERANNO EUFORIA NELL’UMANITÁ, CHE NON SA 

DISTINGUERE TRA QUANTO È VERO E QUANTO È DIABOLICO.  
  

Roma arderà, la verità verrà alla luce. 
  
Amati, questo momento è di purificazione ed in questa purificazione, i Miei 
veri figli saranno provati come l’oro nel crogiolo.  La Mia Chiesa non Mi è 
del tutto fedele, la copre un velo di mediocrità, che sta confondendo il Mio 
Popolo.  
  
Vi chiamo ad essere più spirituali, non siate mondani; il peccato 
sovrabbonda in quanto è mondano e peccaminoso.   
 
Non vi considerate in peccato, avete una fede debole per cui non 
discernete, vi lasciate solo portare dagli impulsi.   
  
Amati figli, le Mie Chiese sono continuamente profanate, vengono prese 
come centri di svago, dove viene predicata la Mia Parola ed il nemico 
dell’anima viene compiaciuto con atti mondani.   
  
IL MIO SACRO CUORE É COSTANTEMENTE LACERATO, LA PAZZIA 
DEL MONDO STA AVANZANDO RAPIDAMENTE SUL MIO POPOLO, 

MI FATE VIVERE DI CONTINUO IL CAMMINO VERSO IL 
CALVARIO. 
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POPOLO MIO, ANCORA NON CAPITE LA SERIETÁ DEL MOMENTO E 
DIVAGATE IN COSE TRIVIALI O PERSONALI, SENZA TENER 
CONTO CHE L’ISTANTE NON È ISTANTE ED I MIEI FIGLI SI 

DEVONO FORTIFICARE NELLA FEDE PER NON FALLIRE.   
  
Nessuno dei Miei figli giungerà a Me senza la via della penitenza, senza la 
prassi delle virtù cristiane e senza lottare per vivere nella Mia Volontà. 
Dovete allontanarvi dal peccato che nuoce all’anima e che vi ha portato a 
considerare buono il fatto che i Miei figli siano permissivi con altre 
ideologie ed in questo modo state assicurando la permanenza del male in 
seno alla Mia Chiesa.  
 
La povertà e l’umiltà dei Miei figli sacerdoti, sono segni distintivi che sono 
Miei seguaci. Gustano ed anelano a vivere come Me e a compiere la 
Volontà di Mio Padre che è nei Cieli.  
  
Popolo Mio, nel cielo vedrete strane figure e strani colori, alcuni saranno 
il risultato del danno che l’uomo sta causando con gli esperimenti delle 
bombe in mare, altri saranno annunci per i Miei figli. 
  
Camminate rettamente di modo che la putredine del potere umano non vi 
tocchi, siete il Mio Popolo e vi amo, il Mio Amore vi libera dai mali peggiori.  

  
DISCERNETE! ... 

VI BENEDICO CON IL MIO AMORE,  
VI BENEDICO CON LA MIA PACE, VI BENEDICO.  

 
Il vostro Gesù. 

  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  

   
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:    
  
Nostro Signore Gesù Cristo ci mostra chiaramente alcuni eventi, ce ne fa 
intravedere altri in modo sottile, di modo che ne siamo consapevoli e 
compiamo i passi necessari per non cadere negli inganni. 
 
Ogni figlio di Dio ha la libertà che può portarlo a vincersi o a perdersi. 
In questo momento è necessaria una Chiesa che venga catechizzata nei 
Vangeli, dove non si dica che quest’ultimi sono fantasie.  



 89 

 
In questo momento l’uomo deve rifiutare il male e non esporvisi, ma deve 
imparare a riconoscerlo come tale. Tramite il discernimento sarà meno 
difficile riconoscere il male ed il bene. 
 
Veniamo invitati a non essere precipitosi nel parlare, a non dimenticare 
che la parola è una benedizione. 
 
Questo è un momento in cui si deve vivere con cautela, ma con la certezza 
che, se siamo con Cristo, saremo salvi.  
 
Questo è un popolo che procede lentamente, attaccato alle cattive 
abitudini che lo fanno cadere. 

  
CRISTO CI CHIAMA E CI RICORDA CHE LA CROCE É UN SEGNO DI 

VITTORIA, NON DI SCONFITTA, PER QUESTO CI INVITA A PRENDERE LA 
CROCE E A SEGUIRLO.  

  
Amen. 

 
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA  
28 FEBBRAIO 2016 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

  
CERCO L’AMORE DEI MIEI FIGLI E LO TROVO IN POCHI…   

VI SIETE STACCATI DALL’AMORE PER MIO FIGLIO ED IL VOSTRO 
CUORE É RIMASTO VUOTO.   

  
Figli, voi siete la generazione in cui si compiranno le Profezie che ho dato 
in varie epoche, in tutto il mondo. 
  
L’umanità non percepisce il cambiamento geomagnetico (*) che la terra 
sta mettendo in atto; i poli stanno subendo grandi cambiamenti che si 
ripercuotono sull’umanità, e cercano in questo modo di comunicare 
all’uomo, che deve rincontrarsi con il suo Dio e Signore, per correggere il 
suo comportamento ed il suo modo di agire.   

  
NON SUCCEDE NIENTE CHE NON SIA PER CHIAMARE L’UMANITÁ 

ALLA SALVEZZA DELL’ANIMA.   
  
I mari ruggiranno e voi figli Miei, cercherete di scoprire da dove provenga 
il rumore. Allora vedrete sollevarsi le onde del mare che si addentreranno 
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sulla terra, con un fenomeno mai visto prima e non si tratterà 
esattamente dell’acqua.  
  
NON TUTTO É UNA CALAMITÁ PER CHI RIMANE SULLA VIA DELLA 
VERITÁ. Questa generazione ha abbandonato la Verità, per cui, quando 

meno ve lo aspetterete, Mio Figlio verrà per i Suoi, e cosa troverà?  
Città in guerra, sofferenze e patimenti senza fine… distruzione e carestia, 
perché quando si parlerà di pace, la guerra sarà più vicina all’uomo.  
La pace è necessaria per le Nazioni, ma non questa pace, nata dagli 
interessi 
e durante la quale in un attimo, si scaglieranno gli uni contro gli altri come 
lupi rapaci, annichilendo milioni di esseri umani. 
 
L’UOMO SA TALMENTE POCO DI QUELLO CHE RAPPRESENTA LA 
CREAZIONE, CHE QUANDO QUEST’ULTIMA SI RIBELLERÁ, OGNI 
ESSERE UMANO SARÁ SORPRESO DALLA MAGNIFICENZA DI DIO 
PADRE e vedrete con orrore e spavento quanto è stata contaminata la 
perfezione dell’Opera Divina.  
  
La scienza ha aiutato l’uomo, con scoperte che gli hanno facilitato il 
compito di affrontare varie vicissitudini della vita, ma che è anche 
responsabile di grandi ecatombi in svariati momenti dell’umanità.  
 
Avete convissuto con vari detrattori umani che hanno fatto soffrire 
crudelmente l’uomo. IN QUESTO MOMENTO I POTERI SI UNISCONO 
PER FARE STRADA AL VERO ANTICRISTO, CHE SEMINERÁ IL 
TERRORE TRA L’UMANITÁ, SE NON VI ALLEERETE CON LUI. 
  
Non dimenticatevi, figli Miei, che allora le famiglie si divideranno e per la 
sussistenza si tradiranno gli uni gli altri.  Non succederà per caso, a questo 
è stata guidata l’umanità, verso il distacco, verso la disobbedienza, verso 
la mancanza di rispetto, verso la negazione, verso l’irriverenza, verso il 
vivere del momento, senza pensare a Dio.  
 
I genitori si lamentano della disobbedienza dei loro figli, però si 
dimenticano che nel corso della loro vita concedono ai loro figli quello di 
cui non hanno bisogno, ma che è soltanto un capriccio. In questo modo, 
poco a poco, i giovani acquistano potere, fino a che giungono a dominare 
i loro genitori e gli anziani.  
  
Questa è la gioventù che ha smesso di amare, sostituendo l’amore con 
una fase senza sentimenti, senza riconoscere nei loro stessi fratelli quella 
fratellanza alla quale Mio Figlio vi ha chiamati.  
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La gioventù si isola ed in questa frenetica corsa verso l’isolamento, vuole 
vivere da sola, perché nella solitudine non deve sforzarsi di migliorare, 
ma può lasciare briglie sciolte al proprio ego. Non condividendo, si 
disumanizza, perché non vuole fare lo sforzo di relazionarsi con qualcuno, 
non vuole concedergli spazio, un poco di tempo, un luogo. 
 
Questo è quello che succede nelle case dove non c’è comunicazione. 
L’amore non è il tema centrale, né è un impegno per coloro che dicono 
“io sono fatto così” e questa diventa la soluzione per tutto quello che 
succede nella vita. 
 
L’uomo solitario è quello che si trasformerà più facilmente nel persecutore 
dei propri fratelli.  
 
Che cosa c’è nel cuore dell’uomo? Il turbamento per il momento attuale 
... 
  
Mio Figlio viene disprezzato… Colui che si diede per Amore, è 
disprezzato!... A LUI VENNE AFFIDATO IL COMPITO DI COMPIERE 
LA VOLONTÁ DEL PADRE E CHE COSA RISPONDERÁ L’UOMO, 
QUANDO VERRÁ INTERROGATO RIGUARDO ALLA GESTIONE DI 
TUTTO QUELLO CHE GLI VENNE AFFIDATO?    
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato: 
  
In ogni tempo i Profeti sono riusciti a far giungere la Parola Divina ai figli 
di Dio ed in questo momento, l’esplicitazione degli accadimenti che 
succedono in tutto il mondo, sono proprio questo: un atto di Infinita 
Misericordia per questa generazione, un generazione che ha deviato dal 
Piano di Salvezza Divino, una generazione invasa dal desiderio di 
possesso, che si è immersa in tutto quanto c’è di mondano, per degradarsi 
e per far parte di quelli che credono in un dio limitato, che non è in grado 
di trasformare il male in bene con un soffio della sua bocca.  
  
Amati, non avete compreso che il vero Profeta, grazie alla Luce Divina che 
lo invade, non ha bisogno di avere una comprensione umana, ma dà e 
continua a dare quanto riceve dall’Altissimo.   

  
LA RIVELAZIONE VIENE DATA ALL’UOMO PER METTERLO A 
CONOSCENZA DI QUELLO CHE ALTRIMENTI L’UOMO NON 

RIUSCIREBBE A SAPERE IN ANTICIPO E QUESTO AFFINCHÉ SI  
PREPARI, NON SOLO SUL PIANO FISICO, MA ANCHE SU QUELLO 

SPIRITUALE.  
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Figli amati del Mio Cuore Immacolato, penetrate in quella Pace Interiore 
per trovarvi faccia a faccia con Dio e non continuate ad andare avanti 
nella vita come se non ci fossero dei momenti in cui è necessario purificare 
e benedire il cammino, per quanto difficile possa essere.  L’uomo da solo 
non si avvicinerebbe a Dio, se non fosse Dio ad attirare l’uomo verso di 
Lui.  
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
  
ASCOLTATE LE MIE SUPPLICHE, NON VORREI CHE RISPONDESTE 
QUANDO SARÁ TARDI. È stato predetto che il male si sarebbe 
impossessato dell’umanità, con i modernismi, con la musica, con i giochi, 
con la disobbedienza, con le carestie, con la violenza, con la guerra e con 
le pestilenze…  MIO FIGLIO VI METTE IN GUARDIA: PREPARATEVI 
ORA, NON RIMANDATELO AD UN ALTRO MOMENTO.  
  
Sapete di essere vivi perché respirate, ma non è quella la vita che Mio 
Figlio desidera da voi, vuole un vostro affidamento, un affidamento totale 
a Lui e che manteniate fisso il vostro sguardo su di Lui.  
 
Figli: 
 
LA SOFFERENZA DELL’UMANITÁ NON SI FERMERÁ A QUELLO CHE 

STATE VIVENDO IN QUESTO MOMENTO, MA AUMENTERÁ. 
IL MALE VUOLE STERMINARVI ED I MIEI FIGLI NON SE NE 

ACCORGONO… 
LA NATURA VI DÁ SEGNI IMPORTANTI, E NON VE NE 

ACCORGETE… 
  

I vulcani si svegliano e non vi prestate nessuna attenzione, ma quando i 
grandi vulcani del mondo erutteranno con la forza che hanno trattenuto a 
lungo, devastando interi centri abitati e  facendo sopraggiungere l’oscurità 
della notte, sarà allora che l’uomo riuscirà a provare un certo rispetto per 
le allerte che il Cielo gli aveva inviato. 
  
L’umanità disumanizzata, procede guardando sé stessa… Il culto a satana 
ha risvegliato le forze del male, al punto che il calore si addentrerà sulla 
terra, causando grandi incendi, che l’uomo non potrà controllare.   
  
Figli del Mio Cuore Immacolato:  
  
Il futuro dell’umanità non è incoraggiante, per coloro che non ripongono 
la loro speranza nell’Amore e nella Misericordia Divina.  
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Presto ci saranno tradimenti tra coloro che hanno firmato la pace, con 
estrema assurdità, daranno inizio all’attacco di coloro che avevano riposto 
fiducia nella pace.  Con dolore vedo il tradimento nel quale cadrà 
l’umanità, tradimento ordito dalla massoneria che dirige tutto quello che 
può sulla terra e che si è impossessata dei governi del mondo, senza che 
alcuni di questi governi ne siano consapevoli. 
 
Figli, non siate parte di coloro che contribuiranno al nuovo sconvolgimento 
economico che ha pianificato il demonio.  
 
I partecipanti al Club Bilderberg e coloro che sono i loro figli servili, sono 
in parte laici della Chiesa di Mio Figlio e sono quelli che stanno lacerando 
questa generazione, la fanno patire fino al limite, e una volta sotto il 
potere dell’anticristo, questi potenti verranno messi da parte, quando il 
comando verrà affidato a lui.  
 

FIGLI, SVEGLIATEVI, SALVATE L’ANIMA! VENITE A ME, IO VI 
CONSOLERÓ, DI MODO CHE VIVIATE NELLA VERITÁ.  

  
Amati figli, non accumulate tesori sulla terra, perché tra poco cadranno e 
vi trovereste a mani vuote. Fate tesoro, approfondite ed addentratevi 
nella Conoscenza di Mio Figlio. 
L’economia cadrà e sorgerà una moneta unica per tutta l’umanità.  

  
Pregate, figli Miei, pregate per la Spagna, sarà in preda al panico, la 

Natura la toccherà con mano dura.  
 

Pregate, figli Miei, pregate per la Turchia, la guerra continua in quella 
Patria, anticipando il momento.  

 
Pregate, figli Miei, pregate per l’India, non riusciranno a resistere al 

flagello. 
 

Pregate, figli Miei, pregate ferventemente per l’Inghilterra, l’odio la farà 
tremare.  

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
  

MIO FIGLIO NON VI HA PORTATO IN PALMO DI MANO PERCHÉ 
DIVENTIATE PREDA DI SATANA, LUI RITORNERÁ, 

ACCOMPAGNATO DALLE POTENZE CELESTI, PER ESSERE RE E 
CONQUISTATORE. 
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Il Cielo si aprirà e non ci sarà creatura sulla terra che non tremerà di 
fronte alla maestosità delle Potestà Celesti che Lo accompagneranno.  
 
Canteranno con giubilo, come l’uomo non ha mai udito cantare e quelli 
che Lo riconosceranno si prostreranno in ginocchio di fronte ad una tale 
Gloria.   
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, sarà festa nel mondo che 
riconoscerà il Suo Signore… MA PRIMA CHE QUESTO SUCCEDA, LO 
PRECEDERÁ UNA PERSONA, CHE SEMBRERÁ GIOVANE AL MONDO, 
MA CHE QUANDO APRIRÁ BOCCA, SAPRETE CHE É L’UOMO E CHE 
QUANTO ESCE DALLA SUA BOCCA É ULTRA TERRENO ED I MIEI 
FIGLI RITROVERANNO LA FEDE.    
 
Vi amo di tutto Cuore.   

  
Mamma Maria. 

  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
(*) Il campo magnetico terrestre (anche chiamato campo 
geomagnetico), è il campo magnetico che si estende dal nucleo interno 
della terra fino al limite in cui si incontra con il vento solare, una corrente 
di particelle energetiche emanate dal sole. 
Al termine di periodi che non hanno una durata precisa (si parla di una 
durata media di varie centinaia di migliaia di anni), il campo magnetico 
della terra si inverte (il polo nord ed il polo sud geomagnetico mutano la 
loro posizione). 
Queste inversioni hanno lasciato tracce in passato nelle rocce, che hanno 
permesso ai paleo-magnetologi di calcolare la deriva dei continenti ed i 
cambiamenti della geografia, del clima e della vita stessa.   

    
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:   
  
Quanto siamo stati allertati!...  
Quanto ci è stato detto!... e l’umanità va avanti come se niente fosse, 
senza fermarsi per porre riparo ai suoi comportamenti e alle sue azioni e 
per migliorare.    
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La risposta all’incredulità di quanto sta per arrivare arriva dalla Madonna: 
“non sarà fino a quando il caos si sarà impossessato dell’umanità, che 
l’uomo si lamenterà”.  
La Trinità Sacrosanta ci ha considerato con Misericordia e cosa ha dato 
l’umanità in cambio? Distruzione, caos, morte, disobbedienza…  
  
Davanti alla storia di Sodoma e Gomorra, mi chiedo: quale differenza 
esiste tra quella di allora e questa generazione? E quella venne distrutta…  
Quanta Misericordia di Dio per questa generazione!  
Ma la Giustizia Divina non si farà attendere, di fronte alla sofferenza dei 
Suoi figli e risponderà per i Suoi fedeli, eliminando l’oppressore.  
 
L’Avvertimento è Misericordia e contemporaneamente è Giustizia che 
l’uomo applicherà a sé stesso. SOTTO LA LUCE DIVINA CHE VERRÁ DAL 
CIELO E CHE TUTTI VEDREMO, L’ANIMA SAPRÁ CHE DEVE ESAMINARSI 
NELLO STATO IN CUI SI TROVA, ALTRIMENTI IL DOLORE SAREBBE 
IRRESISTIBILE.  CIASCUNO SENTIRÁ IL BISOGNO DI ESAMINARSI A 
FONDO E QUESTO SARÁ UN ANTICIPO DI PENA PER ALCUNI ED UNA 
GOCCIA DI GIOIA PER ALTRI.  
 
Fratelli, ci troviamo in un punto critico per l’umanità, con continue allerte 
da parte del Cielo, che non vengono date per niente, ma per Amore, per 
farci ravvedere, non per leggerle tanto per leggere, ma per cambiare e 
per non perdere l’opportunità di essere dei figli migliori per Dio.  
 

ATTENDIAMO FIDUCIOSI LA SECONDA VENUTA DI CRISTO, DELLA 
QUALE NON POSSIAMO DUBITARE, PERCHÉ VORREBBE DIRE DUBITARE 

DELLE SUE PROMESSE.   
  
Verrà come Re Giusto e Fedele, quando l’umanità sarà stata devastata, 
ma la Seconda Venuta di Cristo sarà la fine dei dolori, perché Lui verrà 
per regnare con scettro di ferro.  
  
Amen.  
 
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA  
1 MARZO 2016 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

  
COME UNA MADRE FEDELE E CHE INTERCEDE PER L’UMANITÁ, 

PROTEGGO CON IL MIO AMORE IL POPOLO DI MIO FIGLIO  
  



 96 

L’avvicinarsi di ciascuno di voi alla retta Via, dipende dall’uso che fate 
della libertà umana e dell’accoglienza che riservate agli Appelli della 
Casa Paterna.  
  

L’OBBEDIENZA ED IL SACRIFICIO SONO PER IL BENE.   
  
Non considerare Mio Figlio una priorità, ma una strategia da mettere in 
campo quando avete bisogno d’aiuto, è un comportamento incoerente, 
perché ciascuno riceve in base alla misura in cui opera ed agisce nella 
Volontà Divina.  

  
I MIEI FIGLI NON SONO NONCURANTI, NON FANNO LE COSE A 

METÁ…  
SONO QUELLI CHE SI SFORZANO SENZA PRETESTI, SONO 

QUELLI CHE DANNO TUTTO PER IL TUTTO DIVINO.  
  

Amati figli, non dimenticatevi che Mio Figlio verrà a separare il grano dalla 
zizzania…  Voi siete grano, e la responsabilità dell’Amore Fraterno è quella 
di lavorare nel campo dell’Amore Divino, affinché le anime non si perdano. 
Figli, questo lo otterrete con la testimonianza, operando ed agendo con il 
sorriso sulle labbra o con una buona risposta; la mancanza d’amore e la 
superbia allontanano i vostri fratelli, perché non possono provenire da 
un’anima che è sulla Via per la Vita Eterna.  

  
CIASCUNO HA UN PERCORSO SPIRITUALE CHE DEVE CURARE E 

NUTRIRE.  IL PROGRESSO DELL’UOMO DIPENDE DAL 
PROGRESSO SPIRITUALE.  

  
Miei amati, la mancanza d’amore sta distruggendo questa generazione.  
In questo momento è necessario che rimaniate in allerta ed in un interiore 
silenzio, per poter ascoltare la voce della coscienza che vi guida e che vi 
dice se vi state comportando bene o se al contrario non prestate 
attenzione a questa guida ed arrecate offesa ai vostri fratelli, se 
maltrattate o se soffrite d’invidia, che è un cancro per l’anima.  
 
Ci sono delle persone che feriscono continuamente i loro fratelli e quando 
leggono queste Parole non le sentono come dirette a loro, ma non 
assumendosi le loro responsabilità, continuano la loro vita facendo le 
stesse cose, senza i cambiamenti radicali che li porterebbero ad accettare 
Mio Figlio.  
  
LE FORZE DEL MALE STANNO LAVORANDO INTENSAMENTE IN 
QUESTO MOMENTO, SVIANDO IL POPOLO DI MIO FIGLIO DALLA 
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VERA VIA, ben sapendo che gli eventi che stanno per verificarsi, faranno 
prendere ad alcune persone la via del bene.   
  
La mancanza di pietà dell’uomo è prodotta dalla sua automatizzazione, e 
sia per mancanza di conoscenza che per non pensare, si lascia trascinare 
dalla corrente del mondo, si lascia prendere da qualsiasi ideologia, 
facendola sua.  
 
Le masse si sollevano a causa del potere di uomini senza coscienza e 
l’uomo agisce rispondendo ed agendo in base a quello che vede, senza 
impiegare né il raziocinio, né l’intelligenza, né l’amore per il prossimo, ma 
trasformandosi in un essere tanto irriconoscibile da non sembrare una 
creazione di Dio.  
  
La Creazione, convulsa, non riconosce l’uomo e a causa dei suoi atti 
indebiti ed irresponsabili, viene turbata da quanto deriva dell’azione del 
male e dalla poca risposta di bene da parte dell’uomo.  
L’umanità non si rende conto che il suo comportamento nel bene e nel 
male, si ripercuote tutto attorno a sé, violando l’ordine naturale della 
Creazione, che a sua volta si mette contro l’uomo. 
  
La mano dell’uomo non ha tenuto conto delle conseguenze di quanto ha 
trasformato con il suo comportamento scellerato, costruendo in questo 
modo il castigo per sé stesso. 

  
Pregate, figli Miei, pregate per il Medio Oriente, pregate per la Turchia, 

sarà oscurità.  
   

Pregate, figli Miei, pregate per l’Indonesia, soffrirà in grande magnitudo.  
 

Pregate, figli Miei, pregate per il Giappone e per il Cile, la natura li 
flagellerà.   

 
Pregate, figli Miei, pregate, la natura non darà tregua, gli Stati Uniti 

soffriranno.  
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, il Mio dolore per quanto state 
soffrendo è costante; una nuova pestilenza si sta avvicinando all’umanità, 
in modo ancora più violento.  
  
I potenti del mondo controllano l’umanità, stanno creando la guerra con 
la finalità di diminuire la popolazione mondiale e nel farlo non avranno 
remore.  
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La Chiesa di Mio Figlio è sotto continuo attacco da parte della massoneria, 
che sta agendo ed agirà senza pietà, per unificare tutto in una sola 
religione mondiale, mettendo al bando il Cristianesimo, per lasciare il 
passo ad una sola religione.  
 
Figli Miei:  
  
IN QUESTA QUARESIMA SPECIALE, STATE ANDANDO AVANTI 
SENZA METTERE DA PARTE IL MODO DI COMPORTARVI E DI 
AGIRE CHE COMPIACE I VOSTRI SENSI, I VOSTRI GUSTI, I 
PIACERI MONDANI E NON SIETE IN GRADO DI OFFRIRE UN 
SACRIFICIO IN RIPARAZIONE PER I VOSTRI PECCATI PERSONALI 
E PER QUELLI DELL’UMANITÁ. L’assuefazione dell’uomo alle abitudini 
è di una tale portata, che lo rende incapace di controllarsi e di dominarsi, 
per vincere l’abitudinarietà ed il desiderio personale.   
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
  
L’uomo, occupandosi così tanto delle cose mondane, non riuscirà a 
mettere in pratica la Volontà Divina.  
 

DISPONETEVI E DECIDETEVI AL CAMBIAMENTO, ALTRIMENTI 
NON RIUSCIRETE A SEPARARVI DA QUANTO É MONDANO, NÉ DA 

QUANTO É PECCAMINOSO E QUESTO VI RENDERÁ MENO 
POSSIBILE L’ASCESA SPIRITUALE. 

  
Per sopravvivere, questa umanità necessita di essere Amore, di crescere 
nell’Amore, di alimentarsi dell’Amore…  
  
L’umanità si troverà di fronte alle conseguenze della sua disobbedienza e 
della sua irresponsabilità, sarà costernata da un annuncio a livello 
mondiale, che terrà in sospeso ogni essere umano.   
Guardate in alto, dove vi viene annunciato quello che sta per giungere; i 
vulcani si risvegliano ed il loro comportamento sarà anomalo. 
 
Figli amati del Mio Cuore Immacolato, dovete sapere che la preghiera 
deve essere accompagnata dal comportamento e dall’agire in accordo alla 
Volontà Divina.  Il vero cristiano è colui che mette in pratica la Legge di 
Dio e che si mostra per quello che è.   
 
Chi è in buone condizioni di salute, offra il digiuno dagli alimenti, e chi 
non è nella condizione di farlo, offra il digiuno di altre privazioni.  Il digiuno 
aiuta lo spirito, spinge l’uomo ad abbandonare il suo ego e all’apertura 
verso la guida dello Spirito Santo.  
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Figli del Mio Cuore Immacolato:  

  
A QUANTI SARANNO OBBEDIENTI ALLE RICHIESTE DEL CIELO, 

IO PROMETTO IL MIO AUSILIO. 
INVOCATEMI:  

“AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO”  
  
Il demonio ed i suoi seguaci stanno tentando l’uomo che si lascia guidare 
dal libero arbitrio e che quindi sarà una facile preda per il male.  Ma chi 
resiste e vuole compiacere Mio Figlio e mettere in pratica le Sue Richieste, 
viene protetto, affinché resista con maggior forza agli attacchi del male.   
  
La Quaresima ricorda il sacrificio di Mio Figlio, l’Amore di Dio Padre per 
l’umanità ed il Sangue del Giusto che redime l’umanità.  
Il male ricorderà all’uomo che con il sangue stermina la vita, ma non 
l’anima del giusto. 
  
I sapienti del mondo non riescono a comprendere che per Mio Figlio non 
esistono gli impossibili e la teoria dell’uomo viene superata dall’Amore 
Divino. La scienza umana, viene superata dalla scienza Divina. Mio Figlio 
confonderà i dotti del mondo ed è luce per gli umili ed i semplici dal cuore 
contrito ed umiliato.  
  
Amati, voi che siete preparati, vi consolerete a vicenda. 
L’energia nucleare viene utilizzata per farsi paura a vicenda. Non sarà che 
è già stata superata da invenzioni che non sono ancora conosciute? 
L’uomo attira il suo stesso flagello… 

  
VENITE, FIGLI, VENITE DA ME,  

IO INTERCEDO DAVANTI A MIO FIGLIO.  
  
La lotta di questo momento si inasprirà, ma Io sto con i Miei figli e la Mia 
Mano non li lascerà senza protezione.  

  
FATE QUELLO CHE MIO FIGLIO VI CHIEDE ED IO  

VI TERRÓ PER MANO.  
  

Pregate il Santo Rosario meditando quello che dite.  
  
Vi amo figli Miei, vi benedico.  

  
Mamma Maria. 
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AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  

  
  

COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
  
Fratelli:   
  
Nostra Madre ci tiene per mano. Noi facciamo parte dell’umanità, ma non 
dobbiamo entrare nella corrente del mondo, che ha dimenticato Dio.  

  
IL CAMBIAMENTO CHE IL CIELO CI CHIEDE, É UN CAMBIAMENTO 

INTERIORE, PER ESSERE TESTIMONI DELL’AMORE DIVINO, POICHÉ 
SENZA AMORE NON SIAMO NIENTE.  

  
Abbiamo la distrazione a portata di mano, ma la Salvezza la troveremo 
se avremo fatto quanto ci chiede il Cielo.   
 
Osserviamo il firmamento, forse vedremo quello che si avvicinerà alla 
terra e che terrà tutti con il fiato sospeso?  
  
Nuove pestilenze flagelleranno l’umanità, nuove per l’uomo di oggi, ma 
hanno compiuto il loro passaggio sulla terra in altri tempi. Quanto ha 
flagellato l’uomo in passato, ripasserà tra l’umanità.   
  
La scienza non riesce a farsi una ragione di quanto sta succedendo ed 
attribuisce a fattori del momento quanto trova spiegazione solo e soltanto 
se si è a conoscenza del male compiuto dall’uomo e delle sue 
conseguenze.   
  
Manteniamoci in costante esercizio, non soltanto dando testimonianza 
dell’operare e dell’agire Divini, ma lottando per la salvezza non solo nostra 
personale, ma anche per quella dei nostri fratelli. In caso contrario, le 
nostre mani saranno colme solo del nostro ego umano e non del donarsi 
e dell’altruismo verso il prossimo. 
 
Ricorriamo alla Madonna e facciamo attenzione per non cadere e quindi 
ferire il Cuore della Nostra Madre.  
  
Amen. 
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 NOSTRO SIGNORE GESÚ CRISTO 
DATO IN BOSNIA ERZEGOVINA 

6 MARZO 2016 
  

Amato Popolo Mio: 
  
La Mia Pace è con voi e le Mie Benedizioni sono per ciascuno di voi.  

  
IO SONO IN TUTTI I MIEI, PER SEMPRE, LI TENGO IN PALMO DI 

MANO.  
LA MIA PAROLA É ETERNA, POTENTE E VERA, COSÍ CHE GLI UMILI 

COMPRENDANO.  
  
Amato Popolo Mio, è con la Verità della Mia Parola e con la sua messa in 
pratica che ogni persona di Fede cresce.  
  
Io sono Immutabile, non cambio secondo le epoche, “Sono Colui che 
Sono” (Es. 3, 14). 
  
Ognuno dei Miei figli ha il dovere di rispettare le Mie Regole che non sono 
valide solo per alcuni e per altri no, ha il dovere di rispettare i Miei 
Comandamenti, che non sono validi solo per alcuni e per altri no.  

 
“PRENDETE LA VOSTRA CROCE E SEGUITEMI” 

(Mt 16, 24). 
  
Figli, l’ego è forte e se si impossessa della persona non l’abbandona, se non 
quando l’uomo si decide ad intraprendere una dura lotta contro il suo ego 
e non lo vinca alla fine con i sacrifici, con la preghiera, con il digiuno, con 
la costanza, con la pace, con l’umiltà e con decisione; in caso contrario l’ego 
si insedia nella persona, contaminando tutti i suoi sensi.   
 
Miei amati, se ognuno va in cerca della propria verità personale, vi 
perderete sempre di più. L’uomo tende ad andare verso quanto è 
immediato, verso quanto è umano, si aggrappa alle cose del mondo. 
L’umanità si è consegnata nelle mani del nemico dell’anima, che la trascina 
alla perdizione.  
 

SONO COSÍ POCHI QUELLI CHE MI ASCOLTANO E COSÍ TANTI 
QUELLI CHE VOGLIO SALVARE!... 

  
VI INVITO COSTANTEMENTE AD ESSERE SAGGI ed i Miei figli non 
sanno come essere saggi nello spirito.  Credete che la Sapienza sia 
unicamente la conoscenza, ma non vi rendete conto che la Sapienza è 
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anche la ricerca instancabile della Salvezza Eterna. Quando ogni 
sforzo viene indirizzato verso di Me, non trovando alimento, l’ego umano 
svanisce ed una volta diminuito, Io prendo le redini di quell’anima e la porto 
alla Mia Verità, così che trovi la felicità in tutte le situazioni della vita.  
 
Amato Popolo Mio, dite di conoscere la Mia Parola, di essere fedeli cristiani, 
di mettere in pratica la Mia Volontà, ma i Miei si attaccano a vicenda, come 
se i pesi che vi imponete da soli e LE SOFFERENZE CHE PATITE A CAUSA 
DI COLORO CHE SI DEFINISCONO ERUDITI ED ESPERTI DEL MIO 
AMORE, NON BASTASSERO.  
  
Figli non andate in cerca di date, cercando di sapere quando sarà il tempo.  

  
APPROFONDITE ED ESAMINATEVI VERAMENTE…  

IL CAMBIAMENTO RADICALE DI CIASCUNO É URGENTE. QUANTO 
VA BENE PER VOI, POTREBBE NON ESSERE LA MIA VOLONTÁ.  

  
Tutti, assolutamente tutti, devono esaminarsi e cambiare per avvicinarsi a 
Me e per essere testimoni del Mio Amore, della Mia Verità, per essere 
conoscitori della Mia Parola e disposti a metterla in pratica. 
  
In questo momento l’umanità considera il comportamento ed un modo di 
agire che sono sbagliati, come la cosa giusta da fare e questo è un ulteriore 
segno che non state camminando in obbedienza alla Mia Volontà e che 
nemmeno state dando esempio del Mio Amore, ma vi siete abbandonati alla 
deriva del mare agitato della sfrenatezza, alla quale vi ha guidato il potere 
del male.  
  
La decadenza dell’uomo non si vede solo dalle cose esteriori, nel suo corpo, 
ma all’esterno traspare quello che testimoniate e dall’interno viene 
esteriorizzato quanto state vivendo interiormente. 
Gli uomini che sono guidati dal maligno oppressore dell’anima, non saziano 
la loro sete con la distruzione del Dono della vita dei loro fratelli, ma 
vogliono sempre più violenza, sempre più immoralità, sempre più 
assuefazione alle droghe, sempre più agitazione, sempre più scontri ed una 
maggiore crudeltà. 
 
Il demonio ha risucchiato l’uomo nel peccato ed ha infangato la mente, il 
pensiero e la ragione dell’umanità, così che ripeta i peccati dei demoni. 
 
Io vi sto chiamando, non voglio che rimaniate addormentati, non voglio che 
si perda nemmeno una sola anima, voglio che tutti si salvino, ma non ci 
riuscirete se non vi decidete a riparare per il male commesso, ed il primo 
male è l’ego umano utilizzato male.  
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Amato Popolo Mio, la convulsione dell’umanità agita la Creazione, le acque 
dei mari si solleveranno con maggior frequenza in modo inatteso, 
scagliandosi sulla terra, causando la morte dei Miei.  
 
I vulcani sono l’espressione dell’oppressione nella quale l’uomo tiene la sua 
anima. 
I vulcani stano eruttando… i vulcani addormentati si risveglieranno, non 
perché, come dice l’uomo, questi eventi sono ciclici, ma perché l’umanità 
rivolga il suo sguardo a Me e quindi percepisca la necessità di riconoscermi 
come suo Signore.  

  
Pregate, figli Miei, pregate per la Cina, subirà un attacco ed il suo suolo 

tremerà, scatenando l’ira.  
 

Pregate per il Cile, il suolo si agiterà con forza dalle sue viscere. 
Sollecitate l’ausilio di Mia Madre con il Santo Rosario.  

 
Pregate, per gli Stati Uniti, che si lamenteranno sul loro stesso suolo per il 

potere che hanno usurpato, il terrorismo causerà grande afflizione ed il 
loro suolo tremerà.  

 
Pregate, l’energia nucleare causerà all’uomo quanto non è stato richiesto: 
malattie ed una contaminazione senza precedenti, espandendosi su tutta 

la terra.  
 

Pregate per la Colombia, questo Mio Popolo patirà a causa della natura e 
della violenza.   

  
Amato Popolo Mio, Io Mi do per ciascuno di voi e Mi guardate privi di 
sentimenti, senza coscienza, perché questa si è annerita a causa del 
continuo peccato.  Io vi sto aspettando ed invece vi vedo allontanarvi. 
 

NON MI AMATE NEL MODO GIUSTO, MI AMATE CON UNA FALSA 
RELIGIOSITÁ, MI AMATE CON PREGHIERE RIPETITIVE, SENZA 
VIVERLE NEL CUORE. POVERO POPOLO MIO, NON VI HANNO 

INSEGNATO AD AMARMI! 
 
La Mia Chiesa, nella sua gerarchia, deve accudire le anime, non farle 
entrare nell’errore, così che si perdano.  

La Legge è una, senza scorciatoie, è solamente una la Via che conduce a 
Me ed è stata scritta. 
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Il Mio Popolo si sta perdendo senza che venga fermato, si sta consegnando 
all’errore in mezzo agli applausi, senza che nessuno lo fermi. 

Chi sta agendo al di fuori della Mia Legge, cambi strada, si riconcili con Me 
e riprenda la Vera Via. 

NON DISPREZZO IL PECCATORE PENTITO, MA NON SONO UN DIO 
PERMISSIVO CON CHI VA CONTRO LA MIA LEGGE. 

Vedo i Miei figli che Mi cercano e che vengono fermati da alcuni dei Miei 
sacerdoti… 

Vedo alcuni dei Miei figli che vanno dai Sacerdoti per farli avvicinare a Mia 
Madre, così che li porti verso la Mia Casa e vengono fermati… 

VEDO COME IL MIO POPOLO STIA VAGANDO SENZA GUIDA E, PER 
QUESTO MOTIVO, VIENE CATTURATO DAL MALE SENZA CHE IL 
MALE SI TRADISCA PALESANDOSI, E UNA VOLTA NELLE SUE 

GRINFIE PERDONO LA FORZA PER RITORNARE SULLA MIA VIA… 

I MIEI SACERDOTI DEVONO ESSERE AMANTI DI MIA MADRE. 
SONO IL FIGLIO DELLA SANTISSIMA VERGINE MARIA, NON SONO 

UN FIGLIO SENZA MADRE.   
CONSACRATEVI ALLA PROTEZIONE DI MIA MADRE,   

CONSACRATEVI AL SUO CUORE IMMACOLATO.  
  
Amato Popolo Mio, coloro che difendono il comunismo saranno sorpresi, 
ormai si è esteso a tutti i continenti, ha massificato l’uomo, inculcandogli 
la paura, della quale l’uomo non ha il coraggio di liberarsi. 
Gli scontri continuano, vanno avanti a parole e con i fatti.  
Il comunismo travestito da agnello darà una dura lezione all’umanità. 
La Russia ha coperto quelli che non hanno paura di togliere la vita ai Miei 
figli e gli Stati Uniti, per non tramontare, stanno alimentando coloro che 
non temono di uccidere persone innocenti.  
  
Amati figli:  
  
Non giudicate, se ignorate quello che Io so. Non comportatevi come degli 
stolti increduli.   
  
La sofferenza dell’umanità non risparmierà quelli che si definiscono eruditi, 
l’oscurità si impadronirà della terra e l’uomo che vive nel peccato non vedrà 
la luce, a causa dell’oscurità che lo imprigionerà in mezzo al fuoco che 
scenderà dall’alto.   
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 Amato Popolo Mio, sforzatevi di essere migliori in ogni momento, siate 
fedeli a Me ed amanti di Mia Madre.  Non disprezzate i Miei Appelli.  

  
IN QUESTA QUARESIMA HO CHIAMATO L’UMANITÁ AFFINCHÉ 

ROMPA GLI SCHEMI DEL MONDANO E SI AVVICINI A ME, PRIMA 
DELLA SOFFERENZA.  

  
Gli dei umani cadranno e la disperazione di coloro che vivono senza di Me, 
sarà un lamento totale.  La scienza senza coscienza apparirà 
aggressivamente sulla scena.   
  
Non disprezzo il peccatore pentito, tenete presente che non Sono un Dio 
che dà spettacoli, Sono un Dio d’Amore, di Pace, di Verità, di Speranza e di 
Carità.    
  
Venite a Me, voi che siete stanchi, disperati, voi che vi sentite giudicati ed 
odiati, voi che venite ingiuriati, calunniati, VENITE A ME, IO SONO 
AMORE.  

  
SONO LA LUCE DEL MONDO.  

VI BENEDICO, ASCOLTATE E TRASFORMATE IN VITA LA MIA 
PAROLA.  

  
VI AMO.  

Il vostro Gesù. 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  

  
 COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:   
  
Con questa Parola Divina, il nostro Cristo ci invita a stare attenti nella nostra 
vita quotidiana e a non distrarci con le cose del mondo, affinché il richiamo 
del mondo non sia più forte del richiamo che ci viene costantemente inviato 
dal Cielo.   
  
Cristo ci invita ad agire con Saggezza, in mezzo a tanto modernismo e a 
false ideologie che hanno fatto presa sull’uomo, perché possiamo conoscere 
la Verità e non ci lasciamo quindi dominare dalle dottrine che si 
contrappongono alla Legge di Dio.   
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Dio è la Verità immutabile e l’uomo sta vivendo alla costante ricerca della 
Verità, perché non conosce Cristo che è: Misericordia e Giustizia.  
Esaltare solo la Misericordia Divina, come si sta facendo in questo 
momento, si è trasformato in una grave epidemia, che sta inducendo gran 
parte dell’umanità a rifiutare il rispetto della Legge di Dio e ad aggrapparsi 
invece a false ideologie. 
  
Fratelli, in questo momento l’uomo ha smesso di seguire… di voler 
conoscere Cristo ed essere un riflesso del Suo Amore; solo pochi lo fanno, 
ma la Forza Divina sta sostenendo queste poche persone.  
 
Stiamo tristemente vedendo un uomo disumanizzato, in lotta con sé stesso 
e purtroppo questo non mette in grado l’umanità di riuscire a raggiungere 
il fine per il quale siamo stati creati: essere degni figli di Dio.  
   
Questo è un momento estremamente pericoloso… Quali figli di Dio siamo in 
grado di ragionare che Dio è Immutabile e che non cambia in base alla 
storia, ma l’uomo sta distorcendo la Parola Divina per adattarla alle sue 
convenienze.  
  
L’uomo ha bisogno di essere in pace per non civettare con il male, ma la 
vita agitata dell’uomo attuale, gli fa dimenticare rapidamente le petizioni 
del Cielo.  
 
Fratelli, i potenti stanno dissimulando e, mentre l’umanità prende partito 
per l’uno o per l’altro, la violenza sta aumentando, sta spargendo sulla terra 
il sangue degli innocenti e purtroppo questo è solo l’inizio dei dolori del 
parto.  
  
Fratelli, preghiamo e diventiamo parte attiva nella Chiesa, facendo 
conoscere ai nostri fratelli in quale momento ci troviamo, così che si 
convertano e non si consegnino al male per mancanza di conoscenza di 
quanto stiamo vivendo. 
  
L’uomo si sta alimentando con prodotti geneticamente alterati e con la 
stessa disinvoltura, sta negando il male e nessuno lo sta svegliando per 
farlo reagire.  
  
Chiediamo la forza di non vacillare e invece reagiamo di fronte alla perversa 
azione del male, che si impossessa degli esseri umani per portarli a far 
parte del suo bottino.  
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CRISTO HA SETE DI ANIME ED OGNUNO DI NOI DEVE FARLO SAPERE AI 
PROPRI FRATELLI, COSÍ CHE ACCORRANO DA CRISTO E SI 

CONVERTANO.   
  

L’UNITÁ DEL POPOLO DI DIO É LA DISFATTA DEL MALE.  
  
Amen. 
 
 
 

 NOSTRO SIGNORE GESÚ CRISTO 
DATO A PUERTO RICO 

12 MARZO 2016 
  

Amato Popolo Mio: 
  

MI MOSTRO AL MIO POPOLO IN OGNI MOMENTO E NON MI 
RICONOSCE. MI DÓ AI MIEI E NON MI ACCETTANO.   

  
La Mia Misericordia è Grande e si dà senza attendere la risposta del Mio 
Popolo, che si mostra estraneo al Mio Divino Amore.  
  
Amati figli, siete il Tesoro del Mio Sacrificio. Il Mio Sacro Cuore è colmo di 
benedizioni e le spargo su tutti i Miei.  Alcuni le accolgono, altri le 
disprezzano, ma Io Mi do a tutta l’umanità, così come il sole dà la sua luce 
a tutti, allo stesso modo.   
 
I Miei figli sono Amore, ciascuno sa di vivere per Volontà Divina, ciascuno 
riceve il Nostro Amore in ugual misura, così che ad un certo punto della 
vita, rifletta il prezioso contenuto del Nostro Amore. 
  
Il Mio Amore, presente nei Miei, li motiva ad una ricerca costante della 
Mia Verità, non per una personale soddisfazione, ma perché PIÚ MI 
CONOSCONO, MAGGIORE È LA NOSTRA UNIONE, CHE SI SUBLIMA 
QUANDO SI UNISCE ALLA MIA SOFFERENZA E ALLA MIA GIOIA.  
  
Figli, quanto è umano viene opacizzato dalla trepidazione dell'anima che 
Mi cerca, in quanto desidera assaporare di più le cose Divine piuttosto che 
quelle umane, non perché quanto è umano sia indebito, però l'ego 
sviluppato in modo sbagliato, tende maggiormente ad agire nel libero 
arbitrio e ad allontanarsi da Me. 
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Desidero che il Mio Popolo aneli alla ricerca della conoscenza, aneli 
affannandosi per trovare appieno il Mio Amore e provi soddisfazione 
nell’ubbidire alle Mie richieste.  
Il Mio Popolo è quello che ama stare assieme a Me, ma ancora di più trova 
piacere nel darsi a Me con l’anima, con tutte le sue facoltà ed i suoi sensi 
ed Io, come un Mendicante d’Amore, Mi innamoro dell’anima che Mi cerca, 
che Mi chiama, che Mi adora e che Mi riconosce.   
  
POPOLO MIO, VI INVITO NUOVAMENTE A NUTRIRVI DELL’AMORE 
PER ME, RINNOVANDO LA CONSACRAZIONE AL MIO CUORE. Vi 
chiamo ad essere testimoni del Mio Amore, affinché nella fratellanza, nella 
quale siete chiamati a vivere, ogni essere umano vi trovi piacere, donando 
senza aspettarsi di ricevere. 
  
Allerto ciascuno di voi, riguardo all’arrivo imminente dell’impostore, di 
modo che la preoccupazione per la Mia Casa vi faccia rimanere coscienti 
ed in allerta e non veniate ingannati.  
  
L’impostore sta venendo ad usurpare quello che è Mio, E VOI SIETE 
CHIAMATI AD ESSERE RESPONSABILI DEL VOSTRO 
COMPORTAMENTO E DELLE VOSTRE AZIONI PERSONALI, NON 
FACENDOVI FERMARE DALLA CONFUSIONE E NON LASCIANDOVI 
VINCERE DALL’ANGOSCIA.  

  
VI ALLERTO, CONVERTITEVI, PER NON PERDERE  

LA VITA ETERNA.   
NON AFFANNATEVI PER SALVARE QUELLO CHE É MATERIALE.   
LE COSE MATERIALI SONO COME ACQUA TRA LE DITA DI UNA 

MANO.  
  
Miei amati, gran parte dell’umanità si è immersa nella continua offesa al 
Mio Sacro Cuore, facendolo sanguinare. L’ira dell’uomo sta rapidamente 
aumentando. Si stanno compiendo atti inumani per divertimento e questo 
perché i Miei figli, allontanandosi da Me, si sentono padroni del mondo, 
dimenticandomi completamente. Questo ha fatto sì che il male vi abbia 
portato a compiere abomini contro la vita stessa.  
  
Il Mio Popolo Mi tiene nella costante attesa della volontà umana, che 
invece si rifiuta di vivere come Io le chiedo di fare. Tutti vedono gli 
avvenimenti che si stanno succedendo, ma solo pochi reagiscono. 
 
Sto soffrendo di fronte alla passività della Mia Chiesa.  
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Figli, state vagando sulla vostra stessa terra, cercate rifugio in luoghi 
stranieri, dove poi alcuni saranno mandati sui campi di battaglia ed altri 
tradiranno quelli che li hanno accolti.  
 
L’uomo ha cessato di essere uomo perché si è disumanizzato, perché gode 
del dolore del fratello, ma Io non abbandono il MIO POPOLO nel mezzo 
della malvagità nella quale si è immersa l’umanità.  
La mietitura è prossima e separerò il grano dalla zizzania.  

  
QUANTO AMORE HAI NEL TUO CUORE?   
SARÁ LO STESSO CHE RICEVI DA ME?  

  
Miei amati, rimanete in stato di allerta, la terza guerra mondiale non è 
stata messa nel dimenticatoio. Soffro nel pronunciare questa Verità; il Mio 
Amore vi sta allertando così che non cadiate nelle grinfie dell’ingannatore. 
Siete il Mio Popolo e ciascuno di voi deve pregare con il cuore, con tutta 
la mente, con tutte le sue potenzialità e con tutti i suoi sensi, prendendo 
sul serio il fatto di poter prendere parte ai Miei Beni, che non darò a quelli 
che non si sono impegnati con la Mia Casa. 
  
La terra trema di fronte alla tanta malvagità del momento attuale.   

  
Pregate per l’Inghilterra, soffrirà a causa della mano traditrice dell’uomo.  

 
Pregate, figli, dove c’era il sole farà freddo e dove ora fa freddo sarà il 

sole a predominare.  
 

Pregate, figli Miei, pregate. L’uomo ormai già decide riguardo alla sua 
morte. Cos’altro creerà per offendermi?  

 
Pregate per il Messico, soffrirà, la violenza si inasprirà e la natura 

reagirà.  
 

Pregate, figli Miei, la terra si muoverà con grande forza.  
  
La Purificazione, inattesa, raggiungerà tutta l’umanità.  
Lo sgomento coprirà la terra, il giorno si oscurerà; di fronte alle tante 
lacrime che verranno versate, Mia Madre asciugherà il volto del Mio Popolo 
sofferente.  
 
Una grande scoperta darà la carica a questa civiltà, ma una volta passato 
l’annuncio, si accoglierà il male, mediante la scienza mal impiegata e si 
imboccherà la direzione del dolore, della sofferenza e della malvagità. 
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Amato Popolo Mio, il potere economico fomenta il male ed il male farà 
crollare l’economia, per causare la disperazione degli uomini. (La finalità: 
instaurare una moneta unica). 
  
Figli, non riponete le vostre speranze nel dio metallo, perché cadrà e non 
si risolleverà.   

  
L’ANGOSCIA DI QUELLI CHE NON SPERANO IN ME SARÁ SENZA 

FINE. 
  
Popolo Mio, Porto Rico soffrirà; essendo terra di Mia Madre, è una terra di 
benedizioni e Mia Madre la tirerà fuori dall’acqua.  
  
Popolo Mio, giungerete ad anelare la pace che avete disprezzato, l’umanità 
vivrà in angoscia di fronte alle costanti minacce degli uni contro gli altri, 
che poi si concretizzeranno in una verità esasperante.  
Il cuore dell’uomo Mi espelle ed il male prende il Mio posto con il permesso 
dell’uomo.  
  
State attenti! La carestia si sta avvicinando e causerà la disperazione, 
assieme alla peste che sta avanzando, senza che vi facciano sapere la 
verità.  
  
Figli, conoscetemi per poter essere fortificati dal Mio Spirito e per potervi 
unire, formando una sola muraglia di protezione, di fronte all’ira sfrenata, 
ad una carestia senza precedenti, a malattie che non hanno cura, che la 
scienza non può spiegare perché non riesce a trovare una risposta.  
Per questo fate tesoro dei medicamenti che Mia Madre vi fa conoscere.  

  
AMATO POPOLO MIO, IL GIORNO DIVENTA NOTTE, NON 

SEPARATEVI DA ME.  
GUARDARSI DENTRO É UNA BENEDIZIONE. 

 L’AVVERTIMENTO SI STA AVVICINANDO E VERRETE ESAMINATI. 
NON DISPREZZATE I MIEI APPELLI, PENTITEVI.  

  
Siete diventati oggetto di scherno da parte dei vostri fratelli, ma non 
dimenticate che quelli che disprezzano i Miei Avvertimenti, periranno nello 
stesso male che reiteratamente ha ammutolito l’uomo, ma mai come in 
questo momento.  
  
La Mia Parola dice: 

   
“Perché allora vi sarà una grande afflizione; tale, che non 

v’è stata  
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l’uguale dal principio del mondo fino ad ora, né mai più vi 
sarà.” 

 (S. Mt 24,21) 
  

NON DISPREZZATE I MIEI APPELLI, STATE ATTENTI.   
ALLA FINE IL MIO POPOLO SARÁ LIBERO DA OGNI MALVAGITÁ 

ED IO SARÓ IL VOSTRO DIO.  
NON TEMETE, IO RIMANGO CON IL MIO POPOLO.   

  
Il vostro Gesù 

  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO   
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO    
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO   

   
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:    
  
In questo momento di paziente attesa, Cristo nuovamente porta alla 
nostra conoscenza eventi che stiamo già vivendo, segno che l’umanità si 
sta avvicinando all’indubbia sofferenza causata dai suoi atti indebiti, che 
sono diventati ancor più che selvaggi. 
  
Se l’uomo non rivolge gli occhi a Dio, il male si impossessa di lui e gli atti 
dell’uomo diventano allora irriconoscibili, perché appartengono di più al 
male che al bene. SFORTUNATAMENTE IN QUESTA BATTAGLIA PER LE 
ANIME TRA IL BENE ED IL MALE, GRAN PARTE DELL’UMANITÁ STA 
ACCOGLIENDO FALSE IDEOLOGIE E FALSE DOTTRINE, PER 
SPERIMENTARE DELLE NOVITÁ, CHE PERÓ NON PORTERANNO A NIENTE, 
SE DIO NON SARÁ PIÚ PARTE DELLA VITA.   
  
Veniamo chiamati a stare attenti, ma a che cosa? Alle strategie che il male 
impiega per sviare i figli di Dio e per farli agire gli uni contro gli altri, a 
varie tendenze alla moda, come la “New age”, che si impossessano delle 
persone, avviluppandole con parole che sono proprie del cristianesimo.  
 
Stiamo vedendo un’impennata della violenza ed il male agisce nell’essere 
umano, facendolo gioire del dolore altrui.   
  
Una generazione che non riconosce i segni del momento che sta vivendo, 
è una generazione cieca, in quanto dominata dal male. 
Per questo Cristo ci sta chiamando ed esige che cresciamo, che lo 
conosciamo di più, che gustiamo maggiormente delle cose che Lo 
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riguardano e che non ci dimentichiamo che la Fede e la conoscenza, 
rafforzano la corretta risposta, per non cadere nel male.   
La scienza mal impiegata ha lasciato strascichi che l’uomo non percepisce, 
ma che patirà sulla sua carne, come ci ha avvertito il Cielo. 
 
Il male non si stanca e l’uomo dorme, ma adesso:  
 

SVEGLIATI, POPOLO DI DIO! 
MANTIENI VIVA E PALPITANTE LA TUA FEDE E SII SALDO. 

  
 Amen.  
 
 
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA 
13 MARZO 2016 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato: 

  
VENITE AL MIO CUORE, DOVE TROVERETE LA PROTEZIONE E LA 
FORZA PER CONTINUARE A RESTARE NEI COMANDAMENTI DEL 

MIO AMATISSIMO FIGLIO. 
  
Voi, figli, invocate lo Spirito Santo, che avete dimenticato, chiedete il Dono 
del Discernimento e siate corretti nel vostro comportamento.  Non 
trascurate la Fede, alimentatela continuamente, siate figli puri di cuore, 
quindi vivete lontani dal peccato e maggiormente uniti a Mio Figlio.  

  
IN QUESTO MOMENTO IL VERO CRISTIANO DEVE 

CONTINUAMENTE IMPEGNARSI PER LA CRESCITA SPIRITUALE, 
AFFINCHÉ NON VIVA CON DISTACCO QUANTO DEVE INVECE 

VIVERE INTENSAMENTE ED IN PRIMA PERSONA…   
  
Con grande dolore sto vedendo come stanno crescendo i nemici della 
Chiesa di Mio Figlio…  
Sto vedendo come mani empie Lo toccano e come mani e lingue empie 
Lo ricevono…  

  
IL POPOLO DI MIO FIGLIO VIENE PORTATO ALLA CONFUSIONE 

ED ATTRAVERSO LA CONFUSIONE, ALLA PERDIZIONE DELLE 
ANIME.  

  
Guardo la terra con dolore e la desolazione la rende ancora più arida, a 
causa dell’aridità stessa dei cuori che dicono di appartenere alla Chiesa, 
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ma che invece disprezzano Mio Figlio ed accolgono il demonio, al quale 
erigono grandi sculture e gli rendono culto, attirando tutto il male che 
dovrebbero rifiutare, accelerando l’arrivo dell’anticristo e la grande 
persecuzione della Chiesa fedele.  
  
Tutto sembra sprofondare sempre di più, momento dopo momento, a 
causa dell’indifferenza stessa dell’uomo. La Creazione si sta ribellando con 
grande forza, di fronte ad un uomo che vorrebbe annientarla.  
  
La malizia sta dilagando come una schiuma, viene incrementata 
nell’infanzia per rubarle l’innocenza allo scopo di aumentare gli empi, di 
modo che i demoni ottengano un potere ancora maggiore sull’umanità, 
annullando la Fede in Mio Figlio, l’Amore per il prossimo e la Carità.   
  
Voi, amati figli, siate forti di fronte agli attacchi che ricevete, di fronte 
all’indifferenza dei vostri fratelli e  di fronte al potere assunto dal male, 
che crescerà con il passare del tempo.  

  
AMATI, SI STANNO PER VERIFICARE PERICOLOSE DIFFERENZE 

TRA IL POPOLO DI MIO FIGLIO, COSÍ COME TRA IL CLERO.   
  
I Miei figli fedeli saranno calunniati, perché non trasgrediranno la Sacra 
Scrittura.   
Le eresie si propagheranno, coperte dall’immoralità in cui si muove 
l’umanità, coperte dalla massoneria alla quale è stato permesso di agire 
liberamente nella Chiesa di Mio Figlio, irrompendo in ogni classe sociale e 
mettendo in campo un serio dominio sui più piccoli, trascinando la 
gioventù alla ribellione contro Dio e a ritenere le cose mondane un fatto 
naturale.   

  
L’UMANITÁ NON SA QUANTO GIOISCE IL DEMONIO NELLO 
STRAPPARE L’INNOCENZA AI BAMBINI E NEL PORTARE LA 

GIOVENTÚ A DISPREZZARE IL MIO DIVIN FIGLIO.   
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
  
LA SETTIMANA SANTA CHE STA PER ARRIVARE, DEVE ESSERE 
DEDICATA ALLA MEDITAZIONE riguardo alle azioni contrarie all’amore 
fraterno e alla Fede, che si diffonderanno su tutta la terra, assieme alle 
rivoluzioni nei paesi in cui l’uomo è stato considerato come “qualcosa” e 
non come un degno figlio di Dio.  
  
Mio Figlio è Misericordia, ma la Giustizia Divina non può essere messa da 
parte ed è per questo che l’umanità riceve continui appelli: affinché non 
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sia indifferente all’Amore Divino, alla Verità Divina e alle tante anime che 
si perdono e sono apostate, a causa della libertà con la quale il male agisce 
sul Popolo di Mio Figlio.  
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato: la pace non sarà vissuta del tutto 
se il fango del male insudicerà quanto c’è di più sacro: la libertà, che non 
sarà vera libertà, ma un’apparenza di libertà fino a quando il veleno 
dell’anticristo non sarà eliminato dalla terra.  
  
Amati figli: CI SARÁ LA GUERRA, IL GRANDE SPARGIMENTO DEL 
SANGUE DEI MIEI FIGLI, SUPERERÁ OGNI ASPETTATIVA. 
L’ATMOSFERA VERRÁ INSUDICIATA DAI DEMONI, che la colmano di 
una tale impurezza che questa ricadrà sulla terra con tutto il suo 
sudiciume e con tutta la libertà che il cuore dell’uomo attira su di sé con 
l’irriverenza e con il disprezzo di tutto quello che è Divino. 
Il demonio già viene onorato, facendo crescere il male, che corrode i cuori,  
che vuole innalzare l’uomo, allo scopo di eliminare dalla terra tutto quello 
che possa ricordare la Divinità.  
  
FIGLI, L’UOMO HA SETE DI POTERE E PER GARANTIRSI QUESTO 
POTERE, FARÁ LA GUERRA, RIUSCENDO A NASCONDERE IL VERO 

PROPOSITO CHE IL COMUNISMO HA IN QUESTO MOMENTO:  
IL DOMINIO SUI POPOLI.  

  
Gli orrori si propagheranno, come sta già avvenendo in questo momento, 
sotto la protezione di quelli che, travestiti d’agnello, nascondono il lupo 
che protegge ed arma i ribelli, che stanno spuntando e spunteranno in 
tutta la terra, portando orrore, tensione, insicurezza ed incertezza agli 
abitanti del mondo, preparando in questo modo l’arrivo del falso 
liberatore, che l’umanità accoglierà, a causa della grande ignoranza in cui 
si trova.  
   

ALLO STESSO MODO L’UMANITÁ NON RICONOSCERÁ I DUE 
TESTIMONI E LI UCCIDERÁ…  

 PER QUESTO SARÁ LENTA L’ACCOGLIENZA DELL’ANGELO DI 
PACE CHE MIO FIGLIO INVIERÁ PER GUIDARE IL SUO POPOLO E 

PER LIBERARLO DALLE GRINFIE DELL’ANTICRISTO.  
  
I Miei figli sono ostinati ed assimilano unicamente quello che gli fa comodo 
sapere, non si addentrano in quello che li aspetta, per non essere confusi. 
  
In questo momento la PREGHIERA è necessaria, è necessario pregare il 
Santo Rosario, la consapevolezza dell’Eucaristia è imprescindibile, 
affinché le anime non si condannino per ignoranza. È  necessaria la pratica 
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dei Comandamenti e delle Opere di Misericordia, così come la prassi del 
vivere essendo testimoni del modo di operare e di agire di Mio Figlio.  

  
Pregate, figli Miei, pregate per gli Stati Uniti, continueranno ad essere 

flagellati dalla Natura ed i loro abitanti si agiteranno, sollevando 
proteste.  

  
Pregate, figli Miei, per l’Argentina, sarà agitata dai suoi abitanti e la 

natura sarà inclemente.  
 

Pregate, figli Miei, la Tailandia patirà il furore della natura e l’Indonesia, 
con la maggioranza dei suoi vulcani, sarà sorpresa dalle eruzioni.  

 
Pregate per la Colombia, non trova la Pace.  

  
Amati: 

  
MANTENETEVI NELL’UNITÁ DELLA TRINITÁ SACROSANTA, IN 
VICENDEVOLE PREGHIERA, RENDENDOVI TUTTI CONTO DEL 

BENE CHE DOVETE FARE AI VOSTRI FRATELLI E DEL BENE DEL 
QUALE NON RENDETE PARTECIPI I VOSTRI FRATELLI, SE VIVETE 

CERCANDO SOLTANTO LA SALVEZZA IN MODO PERSONALE.  
 

Guardate in alto, i Segnali non si fermano, esaminatevi e cambiate, 
riconciliatevi con Mio Figlio.  Unitevi alla Casa Paterna, come non lo avete 
mai fatto prima, in questi giorni che ci avvicinano alla Settimana Santa. 
  
Vi benedico e vi offro la Mia Mano amorevole.   
  
Intercedo per voi. Vi amo.  

  
Mamma Maria. 

  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  

    
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:    
  
Nostra Madre ancora una volta ci chiama all’impegno di essere cristiani e 
chiede a ciascuno di esaminare la propria coscienza costantemente, quale 
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prassi per riconoscere il peccato, l’offesa a Dio, e per riconciliarci con Lui 
immediatamente.  
 
Al di là degli annunci delle Grandi Potenze, la Madonna ci invita a stare in 
allerta, perché come si legge in 1 Tessalonicesi, 5:3 :  
 

“3 Quando infatti diranno: «Pace e sicurezza», allora una subitanea 
rovina cadrà loro addosso, come le doglie di parto alla donna incinta e 

non scamperanno affatto. “ 
  
L’astuzia del male sta mostrando uno scenario differente da quello che si 
sta preparando alle spalle dell’umanità.  L’uomo, saturato di violenza, 
continua senza sosta a dare la morte ai suoi fratelli.  Sembra che uccidere 
abbia conquistato l’uomo al punto di dargli piacere. Stiamo vedendo il 
risultato del grande lavoro che satana ha svolto in silenzio e che ora viene 
messo in pratica con sempre maggiore forza, mano a mano che il tempo 
passa.  
 
La Madonna ci chiama a fare buon uso del libero arbitrio, desiderando il 
bene e non il male. Fare il bene è possibile solamente con l’aiuto della 
Grazia. Per questo ci chiede di esaminarci costantemente, di modo che le 
miserie umane non ci ostacolino nella vita.  
Siamo chiamati a vivere desiderando il bene, non solo nostro personale, 
ma anche quello dei nostri fratelli, con la Verità che Cristo ci insegna, per 
camminare dando testimonianza, come ci chiede la Madonna. 
 
Siamo il Popolo di Dio, quello che non solo si trova nel momento in cui si 
stanno compiendo le profezie, ma anche in quello in cui dobbiamo 
addentrarci nella vera conoscenza e deciderci per la Vita Eterna.  
  
La Consapevolezza che vivere in Dio è andare contro la corrente del 
mondo, deve farci capire che quello del cristiano non è un cammino facile, 
ma non è nemmeno impossibile, poiché abbiamo la certezza di essere 
accompagnati dalla Trinità Sacrosanta ed abbiamo la protezione della 
nostra Madre Santissima, l’interceditrice di tutti davanti a Dio, UNO E 
TRINO.  
  
FRATELLI, VIVIAMO OGNI ISTANTE METTENDO IN PRATICA L’ESSERE I 

FIGLI DEL RE, LOTTANDO IN OGNI ISTANTE PER LA SALVEZZA.  
  

Amen. 
  
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA 
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16 MARZO 2016 
  

Amati figli del Mio Cuore Immacolato:   
  
Vi benedico istante dopo istante, per rafforzare la Fede di ciascuno di voi. 
Il male si è diffuso su tutta la terra, attaccando l’uomo, soprattutto nei 
suoi sensi, di modo che veniate indotti ad agire contro la Volontà Divina.   
 
Tutte le Legioni Angeliche si trovano al di sopra della terra, attente alla 
chiamata di ciascuno di voi. Non dimenticatevi che chiedere l’aiuto, 
sollecitare l’assistenza Divina, l’intercessione dei Santi e delle Sante, 
l’ausilio dei vostri Compagni di cammino e sollecitare il loro intervento, vi 
rafforza, in questo momento tanto cruento in cui sta vivendo l’umanità. 
 
Quanti detrattori deridono gli Appelli di Mio Figlio ed i Miei, ora che state 
sentendo parlare di pace, dimenticandovi della Parola che Mio Figlio ha 
dato, tramite San Paolo:  

  
“Quando diranno pace e sicurezza, allora la rovina cadrà loro 

addosso all’improvviso…” ( 1 Tess. 5,3). 
  
La falsa pace è nelle mani di una potenza.  Non riponete speranze in quello 
che non è duraturo.  Voi continuate a stare attenti ed in allerta, 
preparandovi, soprattutto spiritualmente.  

  
DOVETE PASSARE DALLA PREGHIERA ALLE INVOCAZIONI E 

DALLA PREGHIERA ALLA MEDITAZIONE, POICHÉ DI FRONTE AI 
DURI MOMENTI CHE SI STANNO AVVICINANDO, I MIEI FIGLI 

DEVONO MEDITARE OGNI PAROLA CON LA QUALE PREGANO, DI 
MODO CHE VI TROVINO IL RIFUGIO, LA FORZA, L’AIUTO, 
L’ALIMENTO, LA FEDE E LA CERTEZZA CHE TRAMITE LA 

PREGHIERA MEDITATA, SI ACCRESCE LA FEDE DELLA PERSONA. 
  

In questo momento, alcuni dei Miei figli, sono perseguitati da quegli stessi 
fratelli che stanno gomito a gomito con loro. Rallegratevene e gioitene, 
perché questo è un segno ed un segnale che Mio Figlio vi sta portando 
sulla Sua Via, di fronte alla prossimità e all’imminenza degli avvenimenti 
che vi ho annunciato nel corso dei tempi.  
 
In questo momento in cui, alle spalle dell’umanità, l’ingannatore si sta 
preparando ad attaccare duramente il Popolo di Mio Figlio, vi vogliono 
portare fuori strada, facendo focalizzare la vostra attenzione su una falsa 
pace.   
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Figli non dimenticatevi che il lupo farà il lupo (Mt 7,15) e perseguiterà tutti 
i veri figli di Mio Figlio, li tormenterà e dovranno rifugiarsi e vivere assieme 
per nascondersi e proteggersi a vicenda.  Alcuni continuano a rimanere 
lontani, ma nei momenti cruenti aneleranno ai loro fratelli.  
  

AMATI FIGLI DEL MIO CUORE IMMACOLATO, UNA NUOVA 
PESTILENZA STA AVANZANDO RAPIDAMENTE. VOI UTILIZZATE I 
RIMEDI DELLA NATURA CHE IO VI HO DATO, CON SICUREZZA E 

CON FEDE. 
  
Non dimenticatevi che l’unità è imprescindibile, l’unità tra di voi e l’unità 
con la Casa di Mio Figlio. Quelli che in questo momento vi stanno 
perseguitando, vi stanno facendo avvicinare rapidamente alla vera unione 
con Mio Figlio.  
 
Di fronte ai prossimi accadimenti, i figli di Mio Figlio non potranno vivere a 
metà. Voi sapete che dovete essere fedeli, giusti e misericordiosi e che vi 
dovete decidere a dire sì!, sì! a Mio Figlio, oppure no! no!  (Mt 5,37) poiché 
i tiepidi saranno vomitati dalla bocca divina. (Ap 3,16). Saranno gli stessi 
accadimenti che andranno separando il grano dalla zizzania. (Mt 13, 24-
30). 
  
Il male è penetrato nell’umanità ed è lo stesso uomo che gli ha aperto le 
porte della sua abitazione, così che la tecnologia mal impiegata avesse un 
posto d’onore in ogni casa. È con questi mezzi che la mente ed il pensiero, 
la parte cosciente e quella inconscia dei Miei figli, sono stati intossicati da 
un veleno letale. 
In questo momento in cui vi state rendendo conto di questa cosa, dovete 
decidervi a rimpiazzare il luogo della tecnologia con un altare d’amore per 
Mio Figlio.  
 
 Amati figli del Mio Cuore Immacolato, non disprezzate i segni né i segnali 
di questo momento, non rallegratevi con le notizie della falsa pace, voi 
sapete come lavora il male: ingannando e mostrando un volto diverso da 
quello vero.  
 

Miei amati, il terrorismo sta avanzando, pregate per la Francia.  
  

Pregate, amati figli, per l’Equador, la natura lo flagellerà.   
 

Pregate, Miei amati, per il Nicaragua, soffrirà, la sua terra tremerà.  
 

La purificazione degli Stati Uniti continuerà, pregate per questa Mia terra.  
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GUARDATE IN ALTO, GUARDATE IN ALTO, FIGLI MIEI! PERCHÉ 
MIO FIGLIO VI MOSTRERÁ IN ANTICIPO GLI AVVENIMENTI CHE 

VOI CONOSCETE BENE: UN SEGNALE DI MISERICORDIA!  
  
Mantenetevi in pace con Mio Figlio. Chiedete costantemente l’aiuto dello 
Spirito Santo per essere in grado di discernere correttamente, non siate di 
quelli che di fronte alla prima prova, fuggono sconsolati.  
 
Il Popolo di Mio Figlio è coraggioso, perché ha percorso con Mio Figlio la 
via del Calvario.  
  
La Settimana Santa che si sta avvicinando, deve essere vissuta 
santamente. Non siete soli in nessun momento, poiché Mio Figlio dimora 
in ciascuno di voi ed Io Mi avvicino continuamente a voi per mostrarvi la 
retta via.   
 
Risvegliate i sensi spirituali, poiché con una fede tiepida non riuscirete a 
vincere la persecuzione…  
 Risvegliate i sensi spirituali, meditate ed approfondite ogni parola che 
pronunciate durante la preghiera, non siate di quelli che per sbrigarsi, 
pregano alla leggera e pregando tanto per farlo, offendono Mio Figlio. 
  

PREGATE FIGLI MIEI, PREGATE E MEDITATE.  
DOVETE CONTINUARE IL CAMMINO CON L’ARMATURA DELLA 

FEDE; L’ARMATURA NON DEVE ESSERE DEBOLE, MA DEVE ESSERE 
UN’ARMATURA COSTRUITA SULLA VOLONTÁ DIVINA.   

  
Un governante conosciuto e riconosciuto nel mondo, sarà fatto morire e 
questo farà infuriare il suo Popolo.  In questo momento il male sta 
muovendo silenziosamente tutto quello che è necessario di modo che, da 
un momento all’altro, verrete sorpresi da una notizia che vi farà tremare, 
e vedrete allora come si distrugge un Popolo per esaudire i desideri ed i 
piani di colui che si sta avvicinando per usurpare il posto di Mio Figlio.  
 
Lavorate su di voi. Non utilizzate il dono della parola per parlare alla 
leggera. Siate amore, come Mio Figlio è Amore.  
 
Amati del Mio Cuore Immacolato, prima che gli alimenti arrivino a 
scarseggiare su tutta la terra, verranno contaminati, per far ammalare 
coloro che li mangeranno ed in questo modo destabilizzeranno gran parte 
dei Miei figli.   
 
Non dimenticatevi che chi agisce con Fede è liberato da ogni male.  
  



 120 

Non dimenticatevi che il comunismo continua a sollevarsi contro le Nazioni, 
con forza sempre maggiore.   
  
Siate Amore come Mio Figlio è Amore.  Siate testimoni vivi. Affrettate il 
passo. Crescete spiritualmente.  Non dimenticatevi che Io accolgo con 
gioia la sofferenza dei Miei figli e la spargo sotto forma di benedizioni su 
tutta l’umanità.  
  
Il Mio Amore Materno, la Mia benedizione sia in ciascuno di voi.  

  
Mamma Maria. 

 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  

   
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:    
  
Durante il messaggio di nostra Madre, Lei mi ha permesso di vedere ed 
ascoltare la Sua Parola e mi ha detto che l’umanità sta dormendo e che la 
pace che è stata annunciata a livello mondiale, non è credibile, perché le 
grandi potenze rimangono in stato di allerta, in attesa del minimo 
movimento di un’altra potenza.  
  
La Madonna mi ha mostrato lo stato di ribellione in cui si sta muovendo 
l’umanità, indurita dal male e come il male abbia preso potere sull’uomo, 
che è stato contaminato fino alla nausea, attraverso la soddisfazione dei 
sensi, non in modo lieve ma come da una grave epidemia che ha bloccato 
la sua spiritualità, imprigionando la volontà dell’uomo ed 
immobilizzandola.   
  
Ho visto avanzare il male per assoggettare con le catene, gli uomini che 
rimangono lontani da Dio.  
 
Ho visto alimenti di ogni genere, che prima della carestia, venivano 
contaminati e una volta arrivata la carestia, gli uomini li ingerivano e 
morivano.  
 
Mi ha permesso di vedere la protezione sulla quale contiamo, quali figli di 
Dio e che ciascuno deve guadagnarsi questa protezione, facendo quello 
che è nostro compito, non quello che ciascuno vuole, ma quello che il Cielo 
ci chiede.  
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MI HA MOSTRATO L‘URGENZA CHE, QUALI SUOI FIGLI, CI RENDIAMO 

CONTO DELLA REALTÁ DELL’AMORE DIVINO E DELL’URGENZA DI 
ESSERE CONSAPEVOLI DI QUESTO AMORE  E CHE L’UNICO MODO DI 

CORRISPONDERE A QUESTO AMORE  
É  CON L’AMORE, COME CRISTO E NOSTRA MADRE CI HANNO 

INSEGNATO.  
 

Amen.  
 

 
DIALOGO TRA NOSTRO SIGNORE GESÚ CRISTO   

21 MARZO 2016 
  

Amato Popolo Mio: 
  

OSSERVO CONTINUAMENTE IL COMPORTAMENTO ED IL MODO DI 
AGIRE DI CIASCUNO DEI MIEI FIGLI, NON PER GIUDICARLI IN 

MODO SEVERO, MA SPERANDO CHE TORNINO A ME…  
  
Sono Amore, sento la vostra mancanza, vi aspetto, accettando il libero 
arbitrio di ciascuno, in attesa che Mi chiamiate perché Io vi aiuti.   
  
Vivo da solo nei Tabernacoli, senza nessuno dei Miei figli che Mi faccia 
compagnia…   
  
Mi sono ritrovato disprezzato, nel sentire che Mi chiamano il Dio della 
storia, del passato.  

  
DI FRONTE AD UN ALLONTANAMENTO COSÍ PROFONDO DA 

TUTTO QUELLO CHE MI RAPPRESENTA CHE L’UOMO STA 
VIVENDO, CI SI ADATTA ALL’INDIFFERENZA PER  

ALLONTANARSI ANCORA DI PIÚ DAI MIEI INSEGNAMENTI.  
  
Luz de Maria:   
Mio Cristo, cosa ha perso l’uomo che lo ha portato ad allontanarsi da Te?  
  
Gesù:  
Mia amata, l’uomo ha perso la voglia di crescere, si accontenta di 
emergere con le sue qualità umane, per captare l’attenzione degli altri e 
si accontenta di questo, di essere ammirato dagli altri. 
 
IL DESIDERIO DI TRASCENDERE SI É ARENATO, NON SI VUOLE 
CRESCERE SPIRITUALMENTE. Per questo motivo, gli uomini non 
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riescono più a distinguere un credente da un non credente.  I non credenti 
si trovano nella Mia stessa Chiesa e a volte vi prendono parte, senza che 
siano riconosciuti come tali, senza che i loro fratelli abbiano il minimo 
sospetto.  
 
Sono tanti quelli che dicono di credere in Me e pochissimi i veri praticanti 
con una Fede assoluta in Me, che Mi vedono per quello che Sono, che 
trascendono e Mi amano come Sono, che Mi sentono e Mi percepiscono al 
punto di avere piena fiducia in Me, tanta fiducia che credono in quello che 
esplicito, perché è per il bene di quelli che amo. 
 
Io Mi do all’uomo, ma l’uomo non Mi dà la sua fiducia, così che ciascuno 
dei Miei figli possa trascendere ed unirsi alla Mia Presenza. 
 
DESIDERO CHE NON SOLO CREDIATE IN ME, MA CHE GUSTIATE 

LA MIA PRESENZA… 
 
 Luz de Maria:   
 Signore, cosa ha fatto bloccare l’uomo nella vita spirituale? 
  
Gesù:   
 Amata figlia:   
  
Per alcuni è sufficiente biasimare tutti i Miei figli prediletti di questo 
momento, ma da tempo ne sono responsabili la negazione dell’esistenza 
dell’inferno, la negazione del peccato in quanto tale e della responsabilità 
di chi lo commette, la tolleranza dell’immoralità, la mancanza di 
esaltazione della Fede e dell’unione con Me, la poca accoglienza riservata 
a Mia Madre all’interno della Mia Chiesa,  gli abusi delle gerarchie di tutti 
i tempi, che hanno deviato dal vero senso della Fede, dalla tradizione, 
dalla Verità, dalla cura del gregge, dall’insegnamento della Verità ed 
hanno cessato di essere i Miei Ministri ed i servitori di tutti.  
 
Questo, unito all’aver inserito i Miei Ministri nella cupola delle società, ha 
inondato la Mia Chiesa di interessi che non sono, né sono stati, la Mia 
Volontà. 
  
E voi, il Mio Popolo, non avete voluto immergervi nella Mia Volontà, né 
disiderate conoscermi di più, né sapere di Me.  Vi basta quello che sentite 
e per questo siete come dei palloni: vi alzate e dite di amarmi e se 
qualcosa nell’aria vi scalfisce, vi sgonfiate e cadete a terra alla velocità 
con la quale siete saliti e vi dimenticate di Me e quindi diventate 
persecutori del Mio Popolo e Miei.   
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Figli, sapete chi Sono?... Sentite parlare di Me nel Vangelo ogni giorno 
oppure la domenica, ma state camminando in Me?  
   
Mi conoscete a fondo oppure avete solo un’infarinatura riguardo a Me?  
 
Alcuni che Mi fanno visita e che Mi ricevono quotidianamente, tendono 
continuamente tranelli ai loro fratelli per farli cadere, li scagliano nel fosso 
per farli affogare senza che nessuno li possa salvare, operano ed agiscono 
di nascosto contro i loro fratelli, come serpenti, mormorano gli ipocriti, 
chiedendo conto ai loro fratelli, perché li vogliono segnalare e svergognare 
davanti alla comunità.  Ipocriti, Mi ricevono quotidianamente e Mi danno 
la nausea!  
Chi agisce così, è un vile.  

  
CHI SIETE PER CHIEDERE CONTO AI VOSTRI FRATELLI?  

NESSUNO SA QUELLO CHE IO SO, NON ERAVATE PRESENTI, NÉ  
CONOSCETE IL MISTERO DEL MIO AMORE PER GLI UOMINI.  

  
È PIÚ VILE COLUI CHE MI RICEVE CON UNA FALSA RELIGIOSITÁ, 
CHE COLUI CHE CADE E SI PENTE, SI ALZA E DIVENTA UN FARO 

PER I SUOI FRATELLI.   
 

PER QUESTO, IL MISTERO DEL MIO AMORE LO SO SOLO IO, PER 
QUESTO: “IO SONO COLUI CHE SONO” (Es. 3,14)  

  
Misero colui che voglia ordinare il corso dell’umanità, credendosi puro e 
santo, STA GIÁ PER GIUNGERE L’ORA IN CUI SARÁ GIUDICATO 
DAVANTI A ME.   
  
Luz de Maria:   
Cristo amato, siamo peccatori, lottiamo ogni giorno, desideriamo 
rimanere al Tuo Fianco, insegnaci a vivere di Te e ad essere amanti di 
Tua Madre.  
  
Gesù:   
Figlia amata:  
  
Il santo non giudica, prega per i suoi simili.  Il peccatore punta il dito al 
peccatore, perché riconosce nel prossimo il suo stesso peccato, il 
peccatore tradisce il suo prossimo, perché è un persecutore di suo fratello. 
  
In questo momento l’umanità è carente di Me.  Alcuni, che si definiscono 
“cristiani”, stanno vivendo come coloro che non sono il Mio Popolo, Mi 
negano con le loro azioni, con le loro parole, con il loro comportamento. 
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Sono Miei quelli che fanno parte del male che sta flagellando l’umanità, 
che  
Mi rendono la Croce più pesante; l’offesa è più dolorosa, è più forte il 
flagello di chi dice di amarmi.   
  
L’umanità sta vivendo la Purificazione, aspettando che si inasprisca, non 
riconosce i segnali di questo momento perché non conosce gli 
Avvertimenti di Mia Madre e chiama passato la Mia Eterna Parola che si 
trova nella Sacra Scrittura. Mi incatena al passato.  
 
Tutto è stato detto nella Sacra Scrittura, state incatenando il Mio Santo 
Spirito, affinché non riveli la Mia esplicitazione a questa generazione di 
modo che non si perda.  
 

NON RISPETTATE I MIEI COMANDAMENTI, TRASGREDITE I 
SACRAMENTI E METTETE DA PARTE LE OPERE DI MISERICORDIA. 

LE BEATITUDINI SONO IL PASSATO. 
DIVENTERÁ PASSATO L’ISTITUZIONE DELLA SACRA 

EUCARISTIA? 
  
No, figli Miei, la Sacra Scrittura contiene il futuro del Mio Popolo.  Per 
questo ESPLICITO a questa generazione la Mia Parola e Mia Madre è 
designata da Mio Padre, da Me e dal Mio Spirito, a custodire questa 
generazione e a salvare le anime con il Suo Amore Materno. 
 
Io ho rivelato alla Mia Profeta questa Mia Parola, perché ho chiamato il 
Mio Popolo a dare testimonianza di Me, ma non sanno come dare 
testimonianza di Me, e cercano doni o virtù speciali, ma con questo non 
daranno assolutamente testimonianza di Me; quando Mi conosceranno in 
spirito e verità riusciranno ad avere la Mia Forza, il Mio Spirito, 
liberamente, senza che siano ostacolati o che vengano posti loro dei limiti.  

  
Pregate, Popolo Mio, pregate e siate prassi di questa preghiera, perché 

siate fecondi.  
  

FIGLI MIEI, VENITE A ME, CIASCUNO VIVA IL SUO INCONTRO 
PERSONALE CON ME, CIASCUNO DEVE VENIRE AD ASCIUGARE IL 

MIO VOLTO, PER IMPRIMERMI NEL SUO CUORE PER SEMPRE.  
  
Luz de Maria:   
Cristo amato, come possiamo dirti che ti amiamo? 
 
Gesù:   
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Amata Mia, con l’obbedienza e conoscendomi, perché ciascuno Mi viva e 
si impegni senza limiti, con l’obbedienza.  
  
L’umanità sta vivendo questo momento che è pericoloso, non solo per il 
corpo, ma per l’anima ed Io non voglio che i Miei figli si perdano. 
State iniziando la Settimana di Commemorazione del Mio Sacrificio 
d’Amore per la salvezza delle anime. E qual è la risposta dell’uomo? Lo 
vedrete, lo vedrete…   

  
AMATO POPOLO MIO CHE MI FLAGELLI, PERCHÉ TI FLAGELLI 

VOLONTARIAMENTE?  
  
Vi siete dati alla fornicazione, avete dato briglie sciolte ai sensi, per 
perdervi e continuate sulla via del male.   
  
Amato Popolo Mio, l’asse della Terra si muoverà, quelli che conoscono la 
verità la tacciono ed Io vi invito a prepararvi, perché dal Cielo vedrete 
cadere quello che per l’uomo sarà purificazione.  

  
Pregate figli Miei, per il Cile, soffrirà.  

 
Pregate figli Miei, per gli Stati Uniti, saranno flagellati.  

 
Pregate figli Miei, per Israele, soffrirà.  

  
La terra continuerà a tremare con forza.  La notte coglierà di sorpresa 
l’umanità.  

  
IL MALE COMBATTE DURAMENTE CONTRO I MIEI, 

SVEGLIATEVI, FIGLI, IL MOMENTO É GIÁ ARRIVATO!  
IL MIO AMORE NON SI FERMA. IL MIO ANGELO DI PACE 

TRACCERÁ IL SENTIERO PER IL MIO POPOLO. 
  
Amato Popolo Mio, la Terra sarà flagellata con i suoi abitanti, tutti 
soffriranno il disprezzo in cui Mi hanno immerso, non perché Io vi castighi, 
ma perché la ribellione è contraria al Mio Amore per tutta l’umanità e 
questa ribellione si rivolterà contro l’umanità stessa.  Io attendo con la 
Mia Misericordia, ma non dimenticatevi che Mi sto avvicinando con la Mia 
Giustizia. 
 
Il male non avrà mai un potere maggiore del bene, ma l’umanità ha 
conferito potere al male ed il male vi incatena. Per questo verrete passati 
al setaccio del crogiolo, fino a che il Mio Popolo sia il Mio vero Popolo ed 
Io sia tutto per il Mio Popolo.  
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UNITEVI IN QUESTA CELEBRAZIONE DELLA MIA PASSIONE, 

UNITEVI NEL SILENZIO DI MIA MADRE E METTENDO IN PRATICA 
ED AMANDO LA VOLONTÁ DI MIO PADRE CHE É NEI CIELI.  

  
Amo tutti, ma non tutti Mi cercano.  

  
BENEDICO IN MODO SPECIALE CIASCUNO DI COLORO CHE 
LEGGONO E TRASFORMANO IN VITA QUESTA MIA PAROLA.  

  
Il vostro Gesù.  

  
 AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

   
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:   
  
Viviamo la Settimana Santa durante la quale commemoriamo il donarsi 
infinito del Padre Celeste, che ci ha dato Suo Figlio per i nostri peccati per 
liberarci dalla condanna eterna. Che Amore da parte del Padre per 
ciascuno di noi!   
  
Moltissime sono le figure sofferenti: Cristo, i discepoli, gli amici di Cristo, 
coloro che lo seguono e che hanno imparato ad amarlo E LA MADONNA 
CHE VIVE OGNI MOMENTO DELLA SOFFERENZA DI SUO FIGLIO E LO VIVE 
IN SILENZIO, NEL SILENZIO DELL’AMORE PER TE, FRATELLO, PER 
CIASCUNO DI NOI.  

  
E TU, COME VIVI QUESTI SANTI GIORNI? ...  

COME SI DEVE VIVERE PER IL RESTO DELLA VITA? ... 
 

 Il silenzio di nostra Madre non è un silenzio senza parole, ma è un silenzio 
edificante, che ci è d’insegnamento: l’affidamento nella Fede, nella 
fiducia, nel SÍ a Dio. 
  
Costruiamo nella Fede, non una Torre di Babele, ma LA CROCE DI 
GLORIA, DELL’AFFIDAMENTO, LA CROCE DELLA VITTORIA.  
 
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA 
23 MARZO 2016 
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Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

  
CIASCUNO DEI MIEI FIGLI É MIO FIGLIO, ANCHE QUELLI CHE 

NON MI AMANO.  
  
Sono Miei figli, quelli che Mio Figlio ha redento sulla Croce e quale Madre 
della Famiglia Universale, Io vi preannuncio e prevengo costantemente.  
La Mia lotta contro il male non si ferma in nessun momento. 
  
Amati figli, durante la Quaresima, l’umanità deve predisporsi al 
cambiamento. Qual è il cambiamento al quale siete chiamati?  
 
Senza conoscere a fondo in che cosa dovete cambiare, quelli di voi che 
desiderano farlo, fanno molti propositi con buone intenzioni, ma senza 
conoscere a fondo sé stessi e… se l’uomo non conosce le sue debolezze, 
contro cosa si mette a combattere? Se l’uomo non conosce le sue virtù, 
potrebbe dedicarsi a qualcosa che fa parte delle sue debolezze. 
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
   
MERCOLEDÍ SANTO É  IL GIORNO IN CUI MIO FIGLIO FU A CASA 
DI LAZZARO.  Poiché Lazzaro era un Suo grande amico, Mio Figlio si 
fermò a casa sua e le sorelle di Lazzaro si prodigarono in attenzioni non 
solo nei riguardi di Mio Figlio, ma anche verso i Suoi discepoli e quelli che 
Lo seguivano. Lazzaro era un amico fedele di Mio Figlio, uno che non 
poneva condizioni, era una persona ubbidiente, una di quelle che danno 
tutto, che offrono tutto.  
Lazzaro era generoso con tutti i suoi fratelli, non si faceva condizionare 
dalla persona, né dalle posizioni sociali od economiche, egli era come 
ciascuno dei figli di Mio Figlio dovrebbe essere. 
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
  
Mio Figlio, Amore per eccellenza, è stato inviato a salvarvi dal male, che 
inclina l’uomo ad essere preda del libero arbitrio mal impiegato. 
Mio Figlio si è offerto per ciascuno, con un sacrificio reale, prendendo i 
peccati degli uomini su di Sé, i peccati di quelli che non hanno ubbidito 
all’Amore di Mio Figlio, che hanno disprezzato il Suo sacrificio, che 
trascurano i Comandamenti della Legge di Dio e disobbediscono alla Legge 
dell’Amore per il Prossimo.  
 
La promiscuità è un alimento con il quale nutrite satana, le eresie vengono 
considerate cose naturali, il culto a satana è una scelta dell’uomo ed in 
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questa scelta soffrirete l’indicibile nelle mani e sotto il governo 
dell’usurpatore, che sarà veramente il più crudele persecutore del Popolo 
di Mio Figlio. 
Allo stesso modo in cui Giuda consegnò Mio Figlio, quanti di voi si 
allontanano costantemente da Mio Figlio, per unirsi al male e cooperare 
alla sua diffusione e a volte è sufficiente anche un minimo dettaglio per 
oscurare il bene che avete compiuto!... 

  
MIO FIGLIO, CONOSCENDO TUTTO IL SUO PATIRE, NON FUGGE, 

PERCHÉ QUESTA PROVA SI CONVERTIRÁ IN UN SACRIFICIO 
DI CUI LUI SARÁ SACERDOTE E VITTIMA. 

CHIEDERÁ PERDONO AL PADRE PER TUTTI, PAGANDO IL  
PREZZO DELLA GIUSTIZIA DI TUTTI I PECCATI. 

 
Chi comprende questo?...  
Chi lo comprende in questo momento?...  
  
Mio Figlio ha anticipato il Suo patire… in questo momento sta 
anticipando la sofferenza dell’umanità e voi non credete, disprezzate gli 
Appelli che vengono dati tramite questa Nostra Profeta e tramite altri 
strumenti. 
La Casa Paterna allerta, non fa niente senza prima avvisare i suoi figli e 
voi non credete…  
  
Quindi, quando l’oscurità avanzerà, non lamentatevi.   
Quando vedrete l’uomo trasformarsi nell’impensabile, non lamentatevi. 
Durante la peste, ricordatevi degli appelli del Cielo. 
La guerra è l’espressione del momento in cui vi state muovendo: alcuni 
patiscono l’ignoranza, altri l’indifferenza e queste persone saranno 
quelle più deboli.  
  
La crudeltà di coloro che hanno i loro sensi, i loro sentimenti ed il cuore 
offuscato dalle false promesse di ideologie contrarie al vero Amore che 
Mio Figlio ha insegnato, saranno sempre più gravi e i lamenti degli 
innocenti non commuoveranno i duri cuori di pietra.  
 
Figli, non guardate con distacco quello che si diffonderà in tutto il mondo, 
al punto che l’uomo vivrà incarcerato nella sua casa.  

  
MIO FIGLIO NON SI È SACRIFICATO PER QUESTO, MA LUI 

CONOSCE TUTTO E COME IN PASSATO, SA CHE I SUOI STESSI 
FIGLI LO TRADIRANNO.    
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POPOLO DI MIO FIGLIO, RINNOVATE LA CONSACRAZIONE AI 
NOSTRI SACRI CUORI, OGNI GIORNO.   

  
Vivete uniti a Mio Figlio questi giorni santi, non dimenticate che il maligno 
sta sopra gli uomini e quando trova una porta anche minimamente aperta, 
prende quello che non è suo e fa compiere il male all’uomo. 
  
Mio Figlio è stato Misericordioso con il Suo Popolo e lo sarà tutte le volte 
che l’uomo Lo cercherà.   
  
Amati, non dimenticatevi che giungerà la Giustizia Divina. 
Voi non state aspettando Mio Figlio, ma Lui ritornerà e dove staranno 
quelli che Lo hanno negato, quelli che hanno distorto la Legge Divina ed i 
Sacramenti? La Parola Divina è stata contraffatta.  

  
Pregate in modo particolare per la Chiesa di Mio Figlio.  

Pregate per l’Inghilterra, patirà il dolore dei suoi.   
Pregate, figli Miei, la Terra sta soffrendo.  

  
Amati, preparatevi, crescete pregando, meditando ogni offerta di Mio 
Figlio, conoscetelo per poterlo amare di più.  
 
È della massima importanza che abbiate fiducia nelle promesse di Mio 
Figlio, che approfondiate l’Amore di Mio Figlio e che lo facciate vostro, che 
Lo conosciate veramente, affinché non vi portino sul cammino del male.  
  
FIGLI MIEI, ACCOMPAGNATE MIO FIGLIO AD OGNI PASSO CHE 
FARÁ A PARTIRE DA GIOVEDÍ, RIPARANDO PER QUESTA 
QUARESIMA CHE ALCUNI NON HANNO VISSUTO COME SI DEVE. 
Accompagnate Mio Figlio assieme a Me, in questi giorni di Passione. 
Esaminatevi e trasformatevi in figli che amano in Spirito e Verità.  
  
Venite a Me, datemi la mano e camminiamo assieme a Mio Figlio in questo 
sacrificio misericordioso.  
  
Benedico voi, figli Miei, che vi addentrate nella conoscenza delle 
Rivelazioni e vi prestate attenzione.  
Vi benedico con il Mio Amore.  

  
Mamma Maria. 

  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
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LA SANTISSIMA VERGINE MARIA 
 PASQUA DI RISURREZIONE 

26 MARZO 2016 
  

Amati figli del Mio Cuore Immacolato: 
  

FIGLI, VI INVITO AD ONORARE IL MIO DIVIN FIGLIO, VIVENDO 
OGNI ISTANTE NELLA SUA VOLONTÁ.  

  
Svegliatevi, figli! Per poter vivere la vera pace nello spirito. 
Svegliatevi! State vivendo nella mancanza di conoscenza ed in una povera 
spiritualità a causa del materialismo nel quale vi siete immersi, per 
l’eterna ed incessante ricerca di quel qualcosa che l’uomo non sa 
nemmeno cosa sia, ma che si agita in lui e fa sì che l’ignoranza lo 
sommerga in un mare di inquietudini, tra le quali cerca, senza sapere cosa 
stia cercando, e sempre illudendosi cade prigioniero delle fantasie che 
altre menti più scaltre gli presentano come qualcosa di molto progredito, 
ma che in realtà, non rappresentano nessun progresso spirituale per voi, 
ma al contrario: vi allontanano dalla vera conoscenza.  
 
Voi, figli Miei, dovete mantenere le idee chiare, dovete conservare la 
chiarezza e la conoscenza, di modo che la mente e la ragione vi portino a 
desiderare e a fare proposito di migliorare sempre di più, per il vostro 
stesso bene e per quello di tutta l’umanità ed in seguito dal proposito 
passiate ad essere fedeli. 
Figli, desidero che il vostro cuore arda dal desiderio di allontanarsi dalle 
falsità che potreste sentire e dalle devianze alle quali il materialismo, le 
ideologie negative e lo stesso demonio, vi presentano come qualcosa di 
attraente, per cogliervi di sorpresa.  
 
Lo spirito è immortale, figli, come è immortale il Padre che vi ha creati e 
al quale tutti i Suoi figli devono ritornare.   
 
L’AMORE DI MIO FIGLIO È LA VERITÁ ETERNA, EGLI DESIDERA 
CHE VI RENDIATE CONTO DELL’UNITÁ IN CUI DOVETE RIMANERE: 
TRE PERSONE IN UN SOLO DIO, PADRE, FIGLIO E SPIRITO SANTO.  
Questa è la responsabilità alla quale ciascuno dei Miei figli è chiamato: 
condurre e guidare i vostri fratelli alla Verità, affinché il male non faccia 
presa su coloro che vagano su sentieri sbagliati.   
  
FIGLI MIEI, LA FORZA DELL’AMORE PORTA ALL’OBBEDIENZA.  
Se amate Mio Figlio ed appartenete a Lui, sapete che non dovete salvare 
solo voi stessi, ma dovete fare luce ai vostri fratelli.   
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Figli, consacratevi al Sacro Cuore di Mio Figlio ed al Mio Cuore 
Immacolato, non semplicemente per consacrarvi, ma nella 
consapevolezza che questo rende implicito il compromesso di dare 
testimonianza del buon operare ed agire ed in questo l’alimento 
Eucaristico ha una parte indispensabile, se siete debitamente preparati. 
Non dimenticatevi della preghiera meditata bene, di recitare il Santo 
Rosario, che non deve essere un’imposizione, ma deve diventare una 
necessità per ciascuno dei Miei figli.  
 
Miei amati, non date retta al mondo quando vi biasimeranno per essere 
persone spirituali, perché pregate, perché amate Mio Figlio e riconoscete 
la Trinità Sacrosanta, perché Mi amate.  Vi chiameranno pazzi, fanatici, vi 
punzecchieranno, vi calunnieranno, vi minacceranno, perché i cuori che 
non amano, non avendo l’Amore, non sanno né ascoltare né ubbidire.   

  
VENITE A ME FIGLI, VENITE A ME, SONO UN RIFUGIO PER VOI, 
COSÍ CHE, TENENDOMI PER MANO, OGNI FLAGELLO SIA UNA 

VERA VITTORIA, OFFERTA CON AMORE A MIO FIGLIO.  
  
Sono disprezzata ed anche quelli che Mi amano sono disprezzati, perché 
li indirizzo verso Mio Figlio e al rispetto della Legge di Dio e a non cadere 
in quanto è sacrilego, falso, apostata o nel grande segno di perdizione per 
l’essere umano: dimenticare e rifiutare la Santissima Trinità.   
  
AMATI FIGLI DEL MIO CUORE IMMACOLATO, L’UOMO DOVRÁ 
CAPIRE CHE C’È UNA VOLONTÁ MOLTO SUPERIORE A QUELLA 
UMANA e dovrà tenere presente che il più grande tra di voi è l’ultimo e 
colui che si vanterà, è figlio della perdizione. State in allerta, figli!   
  
Voi, figli amati, pregate, siate perseveranti, conoscete Mio Figlio, amatelo. 
Chi non Lo conosce, non può vivere della conoscenza dei suoi fratelli, 
ciascuno di voi deve conoscerlo personalmente.  

  
CONOSCETELO, ACCOSTATEVI A MIO FIGLIO CON FIDUCIA.  

 
Mio Figlio è Amore per tutti, è Misericordia per tutti.  Figli... non attirate 
la Giustizia Divina su di voi, non ribellatevi, rispettate e siate osservanti 
della Legge di Dio, dei Sacramenti, MIO FIGLIO È L’ETERNO 
PRESENTE.  
  
Non permettete che vi sia odio in voi, l’odio genera altro odio e l’odio viene 
introdotto dal male per dividere e per causare morte. 
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Figli del Mio Cuore, la Santissima Trinità, vi invita a conoscere, vi invita 
alla Verità, alla prassi della Parola di Mio Figlio, affinché sia vita in tutti e 
vita in abbondanza.   
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
  
Il momento presente è un istante. State attenti, camminate sulla retta 
via, non fuorviatevi, riconoscete che i figli di Mio Figlio non sollevano 
contese, ma sono chiamati a fraternizzare, in obbedienza ed in 
adempimento alla LEGGE DIVINA. 
  
Amati figli, è prossimo il collasso di due corpi celesti. Questo avvenimento 
sarà visto da tutti nel firmamento, quindi ogni essere umano, nella sua 
anima, nella sua coscienza ed essenza, vedrà quanto male ha commesso 
ed il bene che ha tralasciato di fare.  
  
La Misericordia Divina non cessa e siccome l’uomo si trova sull’orlo del 
precipizio, gli viene data la grazia della purificazione.  Alcuni 
l’accoglieranno come una benedizione, altri, una volta passata la prova si 
ribelleranno, unendosi a colui che verrà per dominare la terra: l’anticristo.   

  
STATE ATTENTI AI MIEI AVVERTIMENTI, I FLAGELLI SI 

ABBATTERANNO CON MAGGIOR FORZA CON IL TRASCORRERE 
DEL TEMPO.  

  
Salvate l’anima, figli! Benedico colore che leggono e fanno tesoro di 
questa Parola, che sgorga dal Mio Cuore Immacolato.  

  
IL MIO MANTO MATERNO VI RICOPRE, SIETE IL MIO GRANDE 

TESORO, MIEI FIGLI AMATI.   
  
Io rimango con voi.  

  
Mamma Maria. 

  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO   
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO   
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO   

 
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA 
29 MARZO 2016 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
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Ho costantemente richiamato ciascuno di voi a stare attenti, in quanto fate 
parte dell’umanità e siete esseri autonomi, dotati di libero arbitrio e quindi  
dell’IO UMANO.  
  
Amati figli: 

  
L’IO UMANO SARÁ VINTO UNICAMENTE CON LA VOLONTÁ DIVINA 

E QUANDO SMETTERETE DI VAGARE SU STRADE SBAGLIATE IN 
CERCA DI QUELLO CHE AVETE GIÁ DENTRO  

DI VOI.  
  

Figli, non cercate Mio Figlio al di fuori di voi, Lui abita in ciascuno di voi e 
la Verità é in voi. Ascoltatelo e non soffrirete più. 
  
Amati, Mio Figlio sta vedendo come l’umanità stia consumando tutto quello 
che Dio Padre vi ha dato e l’uomo, come un predatore, sta esaurendo tutte 
le risorse di cui dispone per una sana e benedetta esistenza. 
  
L’uomo, per emergere, si è unito ad altri uomini con ideali comuni, 
mettendo da parte la coscienza e dimenticandosi dell’obbligo morale e 
spirituale di ristabilire quanto ha preso a prestito dalla Creazione, 
disponendone irresponsabilmente, senza rinnovare quanto aveva bisogno 
di essere rinnovato, per una corretta esistenza dell’umanità sulla terra.  
  
Quale Madre, sto vedendo come la creazione venga contaminata 
continuamente da sostanze chimiche, che gli scienziati sanno che non 
vanno bene per la natura, nè per gli animali e tanto meno per l’uomo.  
Di conseguenza, a causa della contaminazione, la natura continua a 
crescere, ma in modo difettoso.  
 

FIGLI, LA VOSTRA SOFFERENZA HA LE SUE RADICI 
NELL’INADEMPIENZA DELL’UOMO, CHE HA ABUSATO IN MODO 
SPIETATO DI QUANTO HA RICEVUTO DALLE MANI DEL PADRE 
ETERNO, APPROFITTANDOSI SENZA PIETÁ DI TUTTO QUANTO 

VENNE CREATO.  
  

Poichè c’è un’aggressione continua alla Bontà Divina da parte dell’uomo, 
attraverso la scienza mal impiegata, la terra patisce la costante 
aggressività di sostanze chimiche tossiche, che vengono sparse nell’aria 
ed in questo modo alterano la normale crescita della natura, degli animali 
ed ancor più dell’uomo, che viene intossicato in modo deliberato. 
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La creazione è completamente mutata sotto la mano spietata della scienza, 
gli alimenti non alimentano, ma invadono l’organismo umano con tutta la 
tossicità alla quale sono stati sottoposti.  
È L’UOMO CHE AGGREDISCE SÈ STESSO, CHE FA AMMALARE SÉ 
STESSO… 
 
Amati figli, la terra subisce l’azione terroristica dell’uomo, che la invade 
contaminandola con gli esperimenti nucleari in mare, nell’aria e sulla terra, 
con i rifiuti degli esperimenti radioattivi e questi materiali vengono interrati 
nei deserti e sulle terre dei paesi poveri, che in cambio ricevono cibo e 
denaro, per accogliere materiali che poi contaminano l’organismo umano 
in modo irreversibile.  
  
Figli, avete accorciato la strada verso la conclusione fatidica alla quale siete 
avviati. 

  
QUANTO AVETE ALTERATO, ALTERA L’UOMO, AL PUNTO CHE  
L’INCONSCIO DELL’UOMO NON È NEMMENO IN GRADO DI 

RIFIUTARE QUANTO SA GIÁ, IN ANTICIPO, CHE GLI CAUSERÁ UN 
MALE MAGGIORE.  

  
La terra è desolata per mancanza di esseri umani che abbiano una 
coscienza e non abbiano paura di essere ripudiati.  Tanta decadenza 
morale ha fatto sì che la contaminazione si sia estesa attraverso il mare, 
a tutta la terra. 
 
La creazione lotta contro la morte, il sole non è più alleato dell’uomo, 
l’acqua vuole purificare la terra ed è da questo che in tutto il mondo sis ta 
vedendo un clima fuori controllo.  
 
L’aridità non regna solo sulla terra, ma anche nei cuori dell’umanità. 
 
Ciascuno è il riflesso di quello che ha nel suo cuore e dei suoi affanni: 
Se una persona è mondana, le sue preoccupazioni saranno mondane…  
Se una persona tende a Dio, le sue preoccupazioni saranno tese a quanto 
è spirituale… 
 
PER QUESTO INVITO I MIEI AMATI FIGLI PREDILETTI A GUIDARE 
IL GREGGE DI MIO FIGLIO SULLA RETTA VIA, in modo saggio, di 
modo che sappia con chiarezza come avvicinarsi e come vivere nella 
Volontà Divina, che va molto al di là della preghiera…  
  
La Trinità Sacrosanta chiede all’uomo di essere amata. Figli Prediletti, 
insegnate agli uomini come amare il loro Signore e loro Dio, cosa fare per 
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non offenderlo, come accostarsi alla Sapienza dello Spirito Santo, così che 
abiti nell’anima del Popolo di Mio Figlio, affinchè si fonda con Lui, formando 
una cosa sola…    
  
QUESTO È L’ISTANTE DEGLI ISTANTI, IN CUI L’UOMO DEVE 
CAMMINARE AVENDO LA CONOSCENZA DI DIO, per conservare la 
chiarezza e la decisione e per non affondare nel fango, ma restare sulla 
Solida Roccia…  
  
Non date un alimento annacquato al Popolo di Mio Figlio, date loro la 
Conoscenza, la capacità di immergersi in Colui che li ha creati, che li ama 
e che desidera averli nel Suo Cuore.   
  
Predicate loro sulla Vera Scienza: di come riconoscere i peccati, di come 
avanzare sul cammino spirituale per poter volare, non con le ali come gli 
uccelli, ma con lo spirito, per ottenere i Beni Eterni ed essere degni della 
Misericordia Divina.   
  
Mio Figlio non risiede silenziosamente in Cielo, ma è all’infaticabile ricerca 
dei Suoi figli.  Mio Figlio non è un vendicatore che perseguita i Suoi figli, 
per castigarli, ma li ha dotati di libera scelta, di modo che sia l’uomo stesso 
a scegliere il proprio cammino.  MA, COME FA L’UOMO A CERCARE CHI 
LO HA CREATO, SE NON HA IL GIUSTO INSEGNAMENTO? 
  
Gli uomini incolpano continuamente Mio Figlio per quanto succede loro, 
mentre ignorano la responsabilità delle loro umane azioni. Ma, i Miei figli, 
come possono diventare responsabili, quando viene negata la pena per il 
peccato?... 
 
Quanto l’uomo possiede è un Dono che viene dall’alto.   
E cosa dice in questo momento l’uomo a quelli della sua casa, se ignora la 
Legge di Dio, se non è a conoscenza ed ignora la realtà delle pene dopo la 
morte o l’esistenza della Vita Eterna?... 
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

  
NON È TARDI PER RITROVARE MIO FIGLIO…  

CHIEDETE CON CUORE APERTO ED ASSETATO ALLO SPIRITO 
SANTO DI GUIDARVI…  

  
Nel deserto in cui state vivendo, chiedete ai Vostri Compagni di Cammino 
di placarvi il desiderio del mondo peccaminoso e di fare nascere in voi 
l’ardente desiderio dell’incontro con Mio Figlio…  
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Amati figli, in prossimità di eventi di grande portata come i terremoti, a 
causa della forza che in questo momento sta muovendo la terra fino nelle 
sue viscere e raggiunge poi la superficie, non solo agitando le acque, ma 
anche interessando l’uomo, è imprescindibile l’unità della creatura con il 
suo Creatore, UNA CORRETTA UNITÁ, NON UN’UNITÁ BASATA SUL 
LIBERO PENSIERO DI CIASCUNO.  
  
L’uomo, nel suo inconscio, percepisce sia la prossimità di eventi di ordine 
naturale e provenienti dall’Universo, che quelli che hanno un impatto sulla 
coscienza.  

  
NON DISPERATEVI, MA CERCATE L’UNICA COMPAGNIA CHE NON 

VI TRADIRÁ: QUELLA DELLA VOLONTÁ DIVINA E QUELLA DI 
QUESTA MADRE, CHE VI AMA.  

  
Gli animali che abitano la terra hanno perso il senso dell’orientamento, si 
lanciano in superficie a causa del tremore nelle viscere della terra, mentre 
l’uomo lascia passare tutto senza fare un momento di riflessione.   
  
L’ira del demonio si impossessa degli esseri umani che, in un momento di 
pazzia si scagliano contro il Dono della vita, o si impadronisce di coloro che 
non prendono sul serio Mio Figlio e lo disprezzano, pronunciando continue 
blasfemie.   

  
FIGLI MIEI, SFORZATEVI DI ESSERE MIGLIORI, DI ESSERE VERI E 

DI ANDARE ALL’INSTANCABILE RICERCA DELL’AMORE E DELLE 
VERITÁ DIVINE.  

  
La guerra non attenderà il momento propizio; sarà l’uomo nella sua 
sfrenata pazzia per il possesso, che deciderà il momento in cui avranno 
inizio i dolori dell’umanità.  . 
  
Io rimango di fronte a voi, non solo per consolarvi, ma anche per guidarvi 
sulla retta via e per intercedere davanti a Mio Figlio, quando, veramente 
pentiti, mi chiedete di intercedere per voi.  

  
NON ABBANDONERÓ NESSUNO DEI MIEI FIGLI. DAVANTI ALLE 

AVVERSITÁ TROVERETE IN ME, LA MADRE CHE VI AMA.  
  

Figli, non dimenticatevi che Mio Figlio si trova in ciascuno dei Suoi ed ama 
il Suo Popolo, per il quale invierà il Suo Angelo d’Amore, affinchè 
custodisca il cammino del Suo Popolo, quando si troverà nella tribolazione 
e perseguitato. Abbiate Fede, non scoraggiatevi.  
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Pregate, figli Miei, per la Chiesa di Mio Figlio.   
Pregate, figli Miei, per  il Costa Rica, soffrirà.  

Pregate, figli Miei, per l’Ungheria, sarà flagellata.  
Pregate, figli Miei, si commetteranno grandi sacrilegi.  

  
Il destino dell’uomo è la Gloria Eterna; l’ambizione del demonio è di rubare 
le anime, così che entrino a far parte delle sue legioni e si scaglino contro 
i veri figli di Mio Figlio.  

  
NON DISTRAETEVI, FIGLI, RIMANETE IN ALLERTA, PREGATE 

MEDITANDO L’UNIONE CON LA DIVINITÁ E NON DIMENTICATE 
CHE IO SONO LA STELLA DEL MATTINO, PER GUIDARE I MIEI 

FIGLI E L’OSCURITÁ NON RIUSCIRÁ AD OFFUSCARE LA MIA LUCE.  
  

Vi benedico. 
 

Mamma Maria. 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:    
  
La Presenza Divina in tutto il creato, non è un’invenzione del genere 
umano. Cristo vive ed è  presente in ciascuno dei Suoi figli.  Come ci dice 
nostra Madre non abbiamo bisogno che degli orecchi, del nostro cuore, 
degli occhi e di una bocca per proseguire con Fede e sollecitare l’Ausilio 
Divino.   
  
In questo momento, la stessa densità dell’aria è aumentata, non solo a 
livello fisico, ma anche a causa della cattiveria dell’uomo che con le sue 
opere ed i suoi atti,  colpisce duramente l’uomo stesso che non è in grado 
di fare fronte a questi attacchi.  
  
Fratelli, eleviamo il cuore con trepidazione, con il desiderio ed un ardente 
amore per la Trinità Sacrosanta. Che l’ignoranza non si impadronisca della 
via che porta l’uomo alla Vita Eterna. Ricordiamoci che dobbiamo guardare 
al nostro Padre Eterno con timore e con tremore, come dice la Sacra 
Scrittura, perchè dobbiamo ricordarci di camminare con il proposito di non 
sbagliare. 
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Sappiamo di trovarci in momenti di una ribollente iniquità, con un uomo 
che posseduto dall’ansia eterna di governare i suoi fratelli, commette 
quello che ferisce maggiormente Cristo, e cioè: il crimine dell’uomo contro 
lo stesso uomo.  
  
Le contese, l’uso spregiudicato della Creazione hanno generato il disordine 
agli occhi di Dio, che è Ordine e tutte queste cose fanno muovere 
costantemente la terra, come ci dice la Madona. L’uomo lo percepisce e 
subisce il condizionamento di tutto quello che succede sulla terra e al di 
fuori di essa, rimanendo come sospeso, ma questa sospensione non ci 
deve immobilizzare, ma ci deve allertare e farci avvicinare a Coloro che 
saranno i soli  che salveranno i Loro Figli. 
  
Fratelli, dobbiamo conoscere Cristo, dobbiamo avvicinarci a Lui; Lui non è 
lontano, è presente in ogni uomo, aspettando che Gli venga concesso di 
entrare e di fondersi con l’essere umano, per dimorare eternamente in lui.  
 
Amen.  
 
 

 NOSTRO SIGNORE GESÚ CRISTO 
2 APRILE 2016 

  
Amato Popolo Mio: 
  
Il Mio Sacro Cuore vi invita ad addentrarvi in Lui, prendendovi le bontà, i 
doni e le virtù che vi sono necessarie in questo momento per combattere 
l’inclinazione al male.  
  
Miei amati, è imprescindibile che non prendiate le Mie Parole alla leggera, 
perché è stato con estrema facilità che l’umanità è stata portata a 
considerare alla leggera tutto quello che è inerente alla Mia Casa.    
 

IL BENE LO TROVERETE UNICAMENTE DIRIGENDOVI VERSO DI 
ME, TUTTO QUANTO È CONTRARIO AL BENE VI ALLONTANERÁ DA 

ME.    
 NON AMO IL PECCATO, LO CENSURO, LO GIUDICO, SE NON VI 

PENTITE, E SOFFRO PER QUESTO.  
IL PECCATO NON FA PARTE DI ME ED È IN TUTTO QUELLO CHE 

MIO PADRE HA INDICATO NEI COMANDAMENTI.   
CHI NON MI AMA, NON UBBIDISCE A QUESTA LEGGE E NON SI 

PENTE, STA DALLA PARTE DEL MALE. 
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L’umanità ha mascherato il male in mille modi, dietro falsi stereotipi e 
false ideologie, dietro false alleanze ed oscuri desideri di ricerca del bene 
comune. 
I Miei figli, confusi dalla mondanità che ha contaminato la Mia Chiesa, 
cadono nel libertinaggio, che è un’opera di satana, per portare i Miei figli 
sulle sabbie mobili ed intrappolarli nel desiderio di prendere parte al 
comportamento moderno.  
  
Non è una cosa d’attualità Amare Dio sopra ogni cosa ed il prossimo come 
sé stessi? Oppure questo Comandamento non collima con questa 
generazione e non è più valido per i Miei figli di questo tempo? 
  
Figli amati, Popolo Mio, vi sentite di aver raggiunto livelli elevati in tutte 
le scienze, godete di grandi progressi in ogni campo e non vi siete accorti 
che il male si serve di tutto questo di cui vi sto parlando, per farvi 
diventare sempre più mondani e per farvi accogliere ogni ideologia ed ogni 
malvagità possibili. 
Satana ha trovato terreno fertile in questa generazione, un terreno che 
era stato reso fertile con la verità della Mia Parola e con la severità 
necessaria in previsione della Grande Purificazione, che state già vivendo, 
ma che vi negate di accettare, per poter mascherare come bene quello 
che la Mia Casa non accetta come tale, perché è la testa stessa di satana 
ed i suoi tentacoli che si sono già avventati, senza pietà, sul Mio Popolo. 
  
Voi non sapete cosa voglia dire affrontare il male quando si nasconde 
dietro una finta buona intenzione, opera, azione o ubbidienza.  Scoprire il 
male non è facile per il Mio Popolo, perché non conosce la Mia Parola ed 
Io Sono stato relegato alla vita senza fine, di modo che non possa causare 
nessun disturbo. 
  

IO CONTINUERÓ A METTERE A NUDO IL MALE, CHE SI È 
ANNIDATO NELLA MIA CHIESA, COSÍ CHE IL MIO POPOLO, IL 

MIO CORPO MISTICO, SAPPIA QUAL’È LA VERA SANTITÁ, ALLA 
QUALE IO VI HO SEMPRE CHIAMATO, IN OGNI MOMENTO.  

  
VENGO OFFESO DALL’INTRODUZIONE DEL SATANISMO NELLE MIE 

CHIESE, MASCHERATO CON MUSICA ATTRAENTE, SU ALTARI ERETTI 
PER CONSACRARE IL PANE ED IL VINO E DOVE IO MI OFFRO PER 

AMORE PER IL MIO POPOLO, NELLA MIA STESSA 
TRANSUSTANZIAZIONE. 

I MIEI ALTARI SONO PROFANATI, CON L’ASSENSO DI COLORO CHE MI 
RAPPRESENTANO SULLA TERRA. 

 



 140 

OH… DOLORE ATROCE CHE STRINGE IL MIO CUORE E MI INCORONA 
NUOVAMENTE DI SPINE… 

 
DOV’È LA GERARCHIA CHE MI RAPPRESENTA? DOV’È L’AUTORITÁ DI 
QUESTO CRISTO NELLA SUA CASA, QUANDO MUSICA STRIDENTE E 

PAROLE OSCENE VENGONO ACCOLTE NELLE MIE CHIESE, PER 
CHIAMARE MODERNA LA MIA CHIESA, UNA CHIESA CHE NON HA NÉ 

PRINCIPIO NÉ FINE? 
 
Popolo Mio, che ne sarebbe di voi se Io vi togliessi completamente questa 
Mia Parola che vi sto esplicitando in questo momento?  

  
IO SONO UN DIO D’AMORE, DI PACE, D’ALLEGRIA, PERÓ NON 

SONO UN DIO DA SHOW, NÉ DA SPETTACOLO.  
QUELLO È SATANA, NON SONO IO.   

  
Io vi esplicito la Mia Parola perché il Mio Popolo comprenda il momento in 
cui sta vivendo e la serietà di quest’ultimo, ma nonostante ciò resto 
inascoltato e rifiutato. 
Vi dimenticate che Io vedo quello che succede nella vita di ciascuno di voi 
e davanti all’umanità chiamerò blasfemo chi avrà perso le Mie Pecore e le 
avrà portate ad un altro pascolo avvelenato dall’odio, dall’indifferenza, 
dall’arroganza, dall’immoralità, dalla mancanza di giustizia, 
dall’ostruzione per la Mia Verità e dalla persecuzione dei Miei Profeti, quelli 
che Io ho mandato per riscattare le anime, che Mia Madre ha allertato in 
tutte le Sue Apparizioni, affinché avessero l’opportunità di discernere tra 
il bene ed il male.   
  
Amato Popolo Mio, avete perso la capacità di discernere, prendete 
decisioni alla leggera, trascinati dalla corrente che è più forte della fede 
che dite di possedere, a causa della forza con la quale il male viene accolto 
dal Mio Popolo e dell’ignoranza che avete riguardo alla Mia Verità.  
Per questo accoglierete il nemico del Mio Popolo come se fossi Io stesso e 
gli riserverete l’onore che gli esseri umani devono a Me, e questo causerà 
la più cruenta persecuzione che si sia mai vista, dei Miei fedeli e dei figli 
di Mia Madre, di chi è saldo e convinto, di chi desidera raggiungere la 
santità. 
  
Figli, il continuo occultamento delle Rivelazioni che Mia Madre ha dato 
all’umanità affinché si preparasse, ha fatto giungere il FUMO 
DELL’INFERNO nella Mia Chiesa, dove la massoneria è stata superata dal 
satanismo.  
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L’UOMO CAUSA UN GRANDE DOLORE A QUESTO SUO DIO, AI 
MIEI ANGELI CHE PIANGONO A CAUSA DEL DISPREZZO DEL MIO 

POPOLO PER ME E PER MIA MADRE!  
  
Il male è ambizioso, si avventa sui Miei con grande scaltrezza, prendendo 
il posto del bene, ma non del bene che Io chiedo al Mio Popolo, non di 
quello che è il rispetto della Mia Legge: per questo il Mio Popolo deve 
conoscermi per riconoscermi appieno, non come un vago barlume. 
  
Io Sono Amore e Misericordia, perdono chi giunge a Me pentito e con 
fermo proposito d’ammenda, ma allo stesso tempo Sono Giusto Giudice, 
davanti al quale un peccatore non passa, senza prima essersi debitamente 
pentito per il male commesso.   
  
Questo momento è decisivo per i Miei figli, è decisivo per fondersi CON 
ME, affinché di vostro libero arbitrio, Mi accettiate come vostro Dio e 
Salvatore.  Io tratto i Miei figli con estrema attenzione, perché so bene 
che se dovessi chiamarvi i Miei preferiti davanti ai vostri fratelli, 
subentrerebbe la mancanza di umiltà e prenderebbe il Mio posto.  Per 
questo, colui che fa di più ai Miei occhi, lo faccio sentire come l’ultimo dei 
Miei servi e non lo onoro di fronte ai suoi fratelli. 
 
Tutti transitano nella vita, il premio finale lo riceverete davanti alla Nostra 
Trinità.  QUALE VALORE HANNO GLI ONORI AGLI OCCHI DEGLI 
UOMINI, SE NON CONOSCETE LA FEDELTÁ TRA GLI UOMINI, SE 
NON SIETE FEDELI A ME CHE SONO IL VOSTRO DIO?  
“DATE A CESARE QUELLO CHE È DI CESARE E A DIO QUELLO CHE 

È DI DIO.”  (S. Luca 20,25). 
  
Non voglio che Mi offriate dei sacrifici che poi non rispetterete; non voglio 
figli moribondi a causa di un digiuno prolungato, quando la mente ha 
portato il cuore a rimanermi lontano.  
Non gradisco preghiere vuote, né lunghe prediche dal contenuto vuoto e 
carente d’educazione per il Mio Popolo. 
  
Amato Popolo Mio: 
  
La Terra ha cambiato il suo movimento costante e questo causa lo 
spostamento delle grandi faglie tettoniche che formano il Globo 
Terraqueo. Di fronte al peccato dell’uomo, la Creazione trema con forza.  

  
Pregate, figli Miei, pregate per l’Indonesia, sarà scossa.  

Pregate, figli Miei, pregate per gli Stati Uniti, l’uomo li flagellerà e la 
natura li purificherà.  
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Pregate, figli, per la Russia; pregate, causerà dolore ai Miei figli.  
Pregate, figli Miei, pregate per il Cile e per il Brasile; l’uomo e la natura 

si faranno sentire con durezza.  
  
Amato Popolo Mio: 
  
Il dio dell’umanità cesserà di esserlo, sotto lo sguardo attonito dei Miei 
figli; entrerete nel panico e nell’insicurezza, perché non avete affidato a 
Me la sicurezza.   
  
La moneta universale arriverà presto, così come i governi che 
impianteranno il microchip ai propri cittadini.  I Miei figli soffriranno per 
questo. 
Non dovete dimenticarvi che Io provvedo il cibo per gli uccelli dell’aria e 
l’alimento per il Mio Popolo giungerà dalla Mia stessa Mano. 
 
Figli, l’uomo si è addentrato sul cammino delle offese e delle provocazioni. 
Presto non saranno più né offese né provocazioni e l’umanità in generale 
si renderà conto di quanto fiele il suo stesso fratello può arrivare ad avere 
in seno e quanto ne può dare ai propri fratelli.  
  
Siete come la Pupilla dei Miei Occhi ed Io non vi abbandonerò; ad ogni 
Eucaristia, Io vi rivestirò di Fede, in ogni preghiera Mia Madre vi darà la 
consolazione del Suo Amore ed i vostri Fratelli Custodi, vi aiuteranno 
quando avrete bisogno della protezione della Mia Casa.  
 
A te, amato Popolo Mio, a te che ti converti, a te che abbandoni il 
mondano, a te che prendi la decisione di essere più Mio che del mondo, a 
te che cerchi instancabilmente come essere ancora di più parte della Mia 
Casa ed un figlio migliore, a te che Mi disprezzi e che tralasci i Miei appelli, 
a te che non credi, a te che l’odio ti ha invaso, a te che non Mi accetti e 
che disprezzi Mia Madre, a te… che leggi questa Mia Parola, Io, TUO DIO, 
TI BENEDICO E TI OFFRO LA MIA MISERICORDIA. 

  
Il tuo Gesù.  

  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:   
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L’Onnipotenza Divina non è escludente, ma inclusivamente giusta. 
  
Cristo ci dice: non possiamo pretendere di avere un Dio privo di giustizia. 
Che ne sarebbe del Suo Popolo se ricevesse il permesso di agire a suo 
piacimento, superando i Comandamenti e chiamando morale quanto è 
immorale, negando il male e disprezzando il bene?  
  
La Grande Sapienza Divina, ha stabilito un ordine per tutto all’interno della 
Creazione, e tutto quanto è stato creato collabora al bene. 
Che ne sarebbe dell’uomo se Dio Creatore, Dio Amore, Dio Verità, Dio 
Onnisciente, Dio dei Cieli, Dio della Terra, Dio Misericordioso, Dio di 
Giustizia, tra i grandi ed infiniti Attributi Divini, abbandonasse uno solo di 
questi attributi e non permettesse all’uomo di optare per l’uso del libero 
arbitrio? 
Diventeremmo marionette senza libertà.   
In questo messaggio veniamo chiamati a fermarci e a guardarci dentro, a 
considerare l’uso che facciamo del Dono del Libero Arbitrio e del Dono 
della Vita, perché è facile incolpare Dio per quanto succede nel mondo e 
nella vita di ciascuno, ma… che impatto ha l’azione dell’uomo? 
Sarà il Castigo Divino che si abbatte sull’uomo o non sarà l’oblio di Dio da 
parte dell’uomo? 
  
La Sapienza Divina, non è quella che perdona tutto senza che l’uomo, 
consapevolmente, voglia ristabilire la Pace tra lui e Dio. L’uomo agisce e 
Dio, che spasima per i Suoi figli, gli va immediatamente incontro.  
  
Dio non si impone all’uomo, perché non vuole essere cercato per 
imposizione, ma per Amore, tramite quella Fede che sgorga liberamente 
dal cuore, dalla mente e dalla ragione dell’uomo.   
  
Cristo ci invita a prendere seriamente l’essere cristiani, a credere 
nell’essere cristiani ed assumerci molto seriamente il compito di acquisire 
quella conoscenza che è nostro dovere avere.  Non dobbiamo solo sapere 
i Dieci Comandamenti a memoria, ma approfondire ciascuno di essi, dai 
quali si irradia quanto Dio desidera da noi e per noi. 
  
Fratelli, quello che stiamo vivendo non è un momento qualsiasi, è l’istante 
degli istanti, nel quale, per Misericordia Divina, possiamo discernere per 
scoprire dove si nasconde il male e prepararci ad incontrare la Misericordia 
Divina, ma contemporaneamente prepararci affinché la Mano di Dio con 
la Sua Giustizia, non venga attirata dal nostro cattivo comportamento e 
dalle nostre cattive azioni. 
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Addentriamoci in questo Amore Divino che ci offre la Vita Eterna, ma che 
allo stesso tempo ci invita a guardarci dentro, per vedere il bene che 
abbiamo compiuto ed il male che abbiamo fatto. 
  
Amen. 

   
  

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA 
 5 APRILE 2016 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

  
VI AMO E CHIAMO TUTTI QUANTI A RIMANERE NEL MIO CUORE 

MATERNO. 
  
Amati figli Miei:  

  
LA MISERICORDIA DI MIO FIGLIO NON SI ESAURISCE, MA 
DOVETE PERÓ PENTIRVI DELLE OFFESE COMMESSE E FARE 

FERMO PROPOSITO DI NON TORNARE AD OFFENDERLO.  
  
Poiché la Misericordia Divina è una dimostrazione dell’infinito Amore del 
Padre per gli esseri umani, dovete accoglierla subito ed accogliere questa 
grandissima Benedizione, prima che finisca l’olio nella lampada.   
  
L’uomo si rifiuta di prendere in considerazione la Santa Giustizia Divina, 
aggrappandosi ad un Dio di Misericordia che perdona tutto, anche il più 
tremendo peccato, senza bisogno del pentimento dell’uomo e questo, figli, 
non è vero. 
 
É NECESSARIO CHE CREDIATE, CHE AUMENTIATE LA FEDE, e 
questo non succede se l’essere umano non conosce Mio Figlio… 
  
La Misericordia viene incontro all’uomo, e contemporaneamente la 
Giustizia Divina attende il suo momento: quello che l’umanità ha davanti 
a sé e si sta avvicinando momento dopo momento, producendo: caos, 
devastazione, ira, vendetta, lussuria, immoralità… 
   
Amati figli, non crediate che il confronto nucleare sia un tema di 
fantascienza, la provocazione farà soffrire l’umanità; le nuove invenzioni 
dell’uomo a fini bellici, sono un flagello per l’uomo che patirà sulla propria 
carne i loro effetti.  
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Amati figli del Mio Cuore Immacolato, in questo momento non sta 
prevalendo l’Amore Divino, ma il completo individualismo a causa della 
mancanza di dominio di sé da parte dell’uomo.   
  
Figli del Mio Cuore Immacolato:  
  
LA GENERAZIONE ATTUALE HA COMPIUTO UNA RIVOLUZIONE 
GRAZIE ALLA TECNOLOGIA, E LA TECNOLOGIA É DIVENTATA LA 
PADRONA DEI MIEI FIGLI, LI HA IMPRIGIONATI NELLE SUE 
GRINFIE, annullando la loro capacità di ricettività e di conseguenza, la 
facoltà della memoria ha cominciato a vegetare, non produce, ma 
ubbidisce ad una serie di ordini che, con uno sfondo religioso, le grandi 
compagnie di pubblicità, vi portano a servire la scienza e a disprezzare il 
Mio Divin Figlio. 
  
Figli, voi non vi siete resi conto dello studio al quale siete stati sottoposti 
allo scopo di vincervi e di dividervi, così che la maggioranza cammini 
coltivando desideri perversi, per farvi diventare irrazionali e pagani. 
  
La parte umana ha preso il sopravvento in molti di quelli che vengono 
definiti leaders religiosi, i quali sollecitano quanti li seguono a comportarsi 
in modo pagano. Parlano in modo dissacrante di quello che non sanno, 
dando luogo ad un’immane idolatria, per poter avere una vita comoda e 
per denaro.   
  
Poveri figli, quelli che di fronte al denaro cadono in ginocchio! Di fronte al 
suo crollo a livello mondiale ed in modo irrecuperabile, avverrà come nel 
gioco del domino: il denaro andrà in caduta libera, senza che si possa 
limitarla.  
 
Voi, figli Miei, vedrete con stupore molti dei vostri fratelli cadere preda 
della malattia della mancanza di potere economico ed il demonio, 
approfittando di quel momento ed in cambio delle loro anime, offrirà loro 
le comodità.  
 
Sarà allora che le legioni maligne si impossesseranno dei corpi di quei Miei 
figli che si venderanno per denaro, diventando i persecutori di quelli che 
prima erano i loro fratelli. 
 
PREGATE CON FEDE, PRIMA CHE QUESTA PROFEZIA SI COMPIA. 

  
Figli, addentratevi nella conoscenza della Sacra Scrittura per non 
offendere Mio Figlio, diventando seguaci dei falsi cristi che ci sono in giro 
per il mondo.  
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Figli Miei, non andate dietro a falsi maestri che vi inebetiscono e vi 
inducono a seguirli, con ideologie che non si trovano nelle Scritture.   
 
Non dimenticate che il Regno di Mio Figlio è per tutti i secoli e per tutte le 
generazioni.  
  
In questo momento ci sono in giro falsi maestri che si autodefiniscono 
“cristo”, ma che vi portano ad un’altra realtà, che non è quella di Mio 
Figlio, istigano nei loro seguaci il culto per i maestri stessi, che vengono 
considerati come un dio in piccolo.   
 
Non fatevi traviare, figli, non fatevi traviare da questi tentacoli occulti del 
nemico dell’anima.  
  
Il male vola sulla terra allo stesso modo di come lo fa il vento: voi respirate 
malvagità. Solo coloro che conoscono Mio Figlio e la Sua Parola, trovano 
il modo di allontanarsi dal male. Quelli che non lo conoscono, vengono 
presi in trappola nelle reti delle eresie, che non si presentano 
completamente per quello che sono.  
  
Il male sta correndo, nel suo sfrenato desiderio di causare al più presto 
una persecuzione contro i Miei figli e contro l’innocenza, a livello globale. 
 
Gli aborti volontari vengono considerati come una difesa della donna, la 
quale sta perdendo il senso della maternità e della responsabilità. 
 
Nella maggior parte dei paesi, questa pratica è ammessa, perché l’uomo 
disprezza il Dono della Vita.  
L’uomo, quale pensa che sarà il suo destino? 

  
I MIEI FIGLI SI SONO CONTAGIATI GRAVEMENTE CON TUTTO 

QUELLO CHE É MONDANO, NON VOGLIONO ASCOLTARE NÉ MIO 
FIGLIO NÉ ME, E SI AVVIANO ALL’ABISSO COME PECORE VERSO 
UN PRECIPIZIO, VIVENDO IL DOLORE COME MAI PRIMA D’ORA  

SI ERA VISTO.  
  
Questo momento di grande battaglia spirituale, non è sentito come tale 
da coloro che non stanno lottando per la salvezza dell’anima, per questo 
i Miei figli vengono chiamati pazzi e vengono perseguitati.  
 
Siete diventati ciechi e non vedete come la guerra stia avanzando 
sull’umanità… Dove c’è una pace totale?  
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Amati figli del Mio Cuore Immacolato: 
  
Il Medio Oriente sarà motivo di grande confusione, per questo, le Nazioni 
che si vestivano di lino si vestiranno di stracci, dopo l’usurpazione che 
subiranno da parte dei loro invasori.  

  
Pregate, figli Miei, pregate per l’Argentina, la ribellione sarà in gran 

segreto allo spuntare del giorno. 
Pregate, figli Miei, per l’Europa, sarà lacerata duramente dagli invasori. 

Pregate, figli. 
Pregate, figli Miei, i vulcani continueranno ad eruttare con forza su tutta 

la terra.  
 Pregate, figli Miei, gli Stati Uniti faranno notizia, per la perdita di 

cittadini a causa del terrorismo.  
  
La terra continuerà a tremare con forza, a causa della forza che il sole 
eserciterà su di lei. Dal suo centro, la terra si sta muovendo al di fuori di 
quanto è normale.   
  
Le menti agitate e confuse, si scagliano contro i propri fratelli, l’agitazione 
porta all’ira e l’uomo pur non essendolo, diventerà una bestia.  

  
VOI FIGLI DEL MIO CUORE IMMACOLATO, CONSACRATEVI 

QUOTIDIANAMENTE A MIO FIGLIO, PREGATE SAN MICHELE 
ARCANGELO MA, SOPRATTUTTO, RISPETTATE LA VOLONTÁ 

DIVINA.  
LA LEGGE DI DIO È E SARÁ PER SEMPRE LA PAROLA CHE DOVETE 

CONOSCERE E METTERE IN PRATICA.  
  

Ciascuno di voi si consacri al Mio Cuore, pregate per quello che 
non è stato realizzato della Mia Richiesta riguardo alla Russia.  

  
Figli Miei, vi benedico. Benedico e proteggo con il Mio Manto coloro che 
leggono e porteranno nei loro cuori questa Mia Parola, esplicitata in questo 
Appello.  
  
Vi amo. 

  
Mamma Maria. 

                                                                                                           
          

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 



 148 

 
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:   
  
Abbiamo visto come l’unione di varie nazioni ci stia facendo pensare alla 
profezia di Daniele: 7, 7-8.  
 
L’accelerato avvicinamento di varie nazioni importanti a livello mondiale 
è in relazione a quanto descrive Daniele. Questa è la strategia con la quale 
stanno portando avanti la presentazione dell’anticristo, del governo unico 
mondiale, della moneta unica, della religione unica… 
 
L’uomo non ha ancora compreso che quanto fa e mette in atto, è in 
completa relazione con quello che accade sulla terra. È talmente tanto il 
fango del peccato che l’umanità scarica sulla terra, che la fa tremare.  
Presto vedremo terremoti di grande intensità, in vari paesi.  
  
Il clima attuale non è solo il risultato di un fenomeno che lo influenza e lo 
varia, ma da diversi anni stiamo vedendo come il clima della terra sia 
cambiato in modo sensibile ed arriverà al punto di essere completamente 
diverso da quello a cui l’uomo è abituato.  
 
La battaglia spirituale, come ce lo spiega nostra Madre, non viene 
percepita realmente, perché sono innumerevoli i peccati che vengono 
ormai esposti alla luce del giorno, come se fossero una cosa normale.  
 
Fratelli, si è perso il timore di offendere Dio e sappiamo che questa è la 
causa di quanto stiamo vedendo: la morte dei cristiani, le offese a Dio e 
l’esaltazione del demonio.  

  
DURANTE L’ESTASI DEL MESSAGGIO, CRISTO MI HA DETTO:  

“MI RAMMARICO DELLA CREAZIONE DELL’UOMO” …   
  
Dopo queste Parole di Cristo, rattristato, abbiamo il dovere di essere 
migliori giorno dopo giorno e dobbiamo chiedere la forza per non venire 
meno, per andare avanti uniti, essendo Cristocentrici ed amando la Nostra 
Madre Santissima. Come ci ha chiesto la Madonna, dobbiamo consacrarci 
a Lei, per riparare a quanto aveva chiesto e non è stato realizzato.   
  
Fratelli, procediamo sul cammino, perché Dio non lascia soli i Suoi. 
Avremo sempre la protezione del Cielo e sappiamo che i nostri Angeli 
Custodi sono sempre attenti e al nostro fianco.  
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Amen.  
 

 
LA SANTISSIMA VERGINE MARIA 

9 APRILE 2016 
  

Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
  
Mio Figlio si è sacrificato per la Salvezza del genere umano, perché 
ciascuno dei Suoi figli è un tesoro nascosto.  
  
Io, quale Madre di tutta l’umanità, vi amo tutti, senza riserve, anche se 
non Mi amate come Io vi amo… ed andrò là dove i Miei figli Mi 
invocheranno, se saranno in Stato di Grazia o se Mi cercheranno, avendo 
un fermo proposito di cambiare vita.  
  
Amati figli:  
  
DOVETE CONTINUARE A RIMANERE IN ALLERTA DI FRONTE AGLI 
ATTACCHI DEL MALE E PER FARLO DOVETE RENDERVI CONTO DI 
QUELLO CHE É IL BENE, PER POTERLO DISTINGUERE DA QUELLO 
CHE É MALE ED ESSERE IN GRADO DI FARLO CON CERTEZZA, PER 

NON CADERE NELL’ERRORE ED IN CONTRADDIZIONI.  
  
Chiedete il discernimento allo Spirito Santo, per non cadere nel fango dal 
quale non riuscireste più a risollevarvi. Dovete sapere che il peccato è 
peccato e che tra il peccato veniale ed il peccato mortale, il passo è breve. 
Perciò non vi dovete accontentare di commettere solo peccati veniali, 
perché alla fine diventano un’abitudine che offusca il cammino e, senza 
rendervene conto, cadrete nel peccato grave. 
 
Figli, il dovere di ogni cristiano è quello di rispondere elevandosi, non 
soltanto con il cuore, perché non è il cuore che pensa, ma impiegando la 
mente, il pensiero e la ragione per far fronte al continuo logorio al quale 
viene sottoposto l’agire e l’attuare dell’uomo, per allontanarvi dalla Fede, 
momento dopo momento, come se venisse crivellato costantemente dai 
dardi del male. 
  
Amati figli, la Fede non deve rimanere inerte, la Verità non è una verità 
inerte, la testimonianza di vita dei cristiani non deve essere una 
testimonianza inerte, perché se foste inerti, che testimonianza 
potreste dare di Mio Figlio? DOVETE COSTANTEMENTE VIVERE DELLA 
PAROLA DIVINA, ISTANTE DOPO ISTANTE. 
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Così come Mio Figlio è palpitante, voi dovete responsabilizzarvi ed avere 
la certezza della Fede, poiché il Cristianesimo non è una teoria, è vita e 
vita in abbondanza.  
 
Le persone insensibili, dalla mente fredda, si danno da fare per pensare 
come possano criticare, distruggere, dare la morte, calunniare o mentire, 
offendendo e negando… 
 
Voi, figli del Mio Cuore Immacolato, siete Amore ed in quanto siete 
l’Amore del Mio Cuore, sapete per quale via Mio Figlio venne condotto alla 
Croce.  Lo sapete, e sapendolo, vi impegnate a lottare per essere più 
spirituali e meno del mondo.   
  
AMATI, VOI, DI VOSTRA PROPRIA SCELTA, DOVETE LOTTARE PER 
ESSERE PIÚ VIRTUOSI, e per questo è necessario che godiate di una 
Grazia che proviene da Dio, non perché la volontà umana non possa 
compiere opere o azioni per conto proprio, ma perché, senza Dio, le opere 
e le azioni appartengono maggiormente alla persona, tendono all’umano, 
per la maggior parte non appartengono a Dio e di conseguenza, in ugual 
misura, non saranno protese verso Dio.  
 
FIGLI, VOI AVETE IL DOVERE DI APPROFONDIRE LA 
CONOSCENZA, AFFINCHÉ LA VOLONTÁ PRENDA LE GIUSTE 
DECISIONI, senza lasciarsi trasportare da quanto vi giunge da ogni 
dove, senza che abbia alcun fondamento.  
  
Sapete che Mio Figlio sa quanta strada percorrerete, in che direzione 
andrete e, nonostante ciò, continua ad amarvi. 
 
Mio Figlio sa quello di cui avete bisogno, sa quello che desiderate e che 
dipende dalla volontà umana e sa anche quello di cui avete bisogno, 
secondo la Volontà Divina.  

  
DOVETE CONTINUARE A PREGARE NON SOLO A PAROLE, MA CON 
LA PREGHIERA DI AIUTO AL PROSSIMO, CON LA PREGHIERA DI 

AFFIDAMENTO, CON LA PREGHIERA DI DECISIONE, CON LA 
PREGHIERA A TU PER TU CON DIO, PER POTER ASCOLTARE LA 

VOCE DIVINA.  
 

Figli, Dio è Grande ed infinitamente Buono e Misericordioso, ma non regala 
il Cielo, dovete guadagnarvelo con azioni ed opere, secondo gli 
Insegnamenti di Cristo e della Legge del Padre.   
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Amati figli del Mio Cuore Immacolato, vista la Buona Novella della 
Seconda Venuta di Mio Figlio, Lui vuole trovare un Popolo degno, 
preparato, non un Popolo vacillante, ma un Popolo che possegga Sapienza 
e certezze. Per questo motivo continua a far pervenire la Sua Parola: per 
prepararvi.  
 
Amati figli, state toccando con mano molti degli accadimenti che ben 
conoscevate e si stanno avvicinando quelli che sono prossimi… State 
aspettando che succedano dei fatti per avere un punto di riferimento 
riguardo alla vicinanza del compimento delle Mie Rivelazioni. 
 
Quanto vi sbagliate!  I calcoli umani non supereranno mai l’istante Divino. 
 
Vi dimenticate che quello che state aspettando potrebbe avvenire in un 
solo istante, se questa fosse la Volontà Divina. 
Questa è la Verità, della quale solo Dio è Padrone.    
  
Amati, dovete essere sinceri con voi stessi ed impegnarvi a diventare 
migliori, così che Mio Figlio riceva dal Suo Popolo l’Amore, la Sincerità, la 
Pace ed il pentimento, che tutte le creature gli dovrebbero dare. 
  
Gli accadimenti si inaspriranno, l’uomo diventerà più selvaggio e si 
addentrerà in campi impensabili ed impenetrabili, con l’aiuto del male. 
Mano a mano che si avvicinerà il momento, l’azione del male si farà più 
violenta.  
  
L’uomo ragiona in base a quello che vede, dimenticandosi che la verità 
del panorama di questo momento, resta nascosta per la maggioranza 
delle persone.  
  
FIGLI MIEI, NON ATTENDETEVI GRANDI CAMBIAMENTI DA PARTE 
DELL’UMANITÁ, CHE VIVE IMMERSA NEL DISINTERESSE 
RIGUARDO AI TEMI DELLA CASA DI MIO FIGLIO, CERCANDO 
ALTERNATIVE CHE LE DIANO MAGGIORI LIBERTÁ, SENZA 
LASCIARSI COMPROMETTERE, NONOSTANTE QUESTO 
COMPROMETTA L’ANIMA E LA PORTI A PERDERSI. QUESTO, 
POICHÉ LA DOTTRINA DA PARTE DELLA CHIESA DI MIO FIGLIO 
RIGUARDO AL VALORE DELLA SALVEZZA DELL’ANIMA, È STATA 
MOLTO SCARSA, POVERA E PRATICAMENTE NULLA, offrendo invece 
delle novità ai credenti, che in questo momento vogliono le cose facili, 
vogliono quanto conviene al mondo, quanto implichi comodità ed un 
minore sforzo, basando tutto su un Dio Misericordioso, che perdona tutto 
e dà libertà, quella che l’uomo desidera, nonostante tutto questo sia 
contrario alla Parola scritta nella Sacra Scrittura.  
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Il cuore di alcuni dei vostri fratelli si è contaminato, ed attraverso la 
ragione si sono fatti l’idea che la giustizia se la devono amministrare da 
soli e questo fa compiere loro peccati gravissimi: l’ira, che acceca l’uomo 
per fargli commettere grandi errori e per farlo cadere, in modo che non 
riesca a risollevarsi mai più, è uno dei tanti attacchi frontali, che vi fa 
scontrare con il demonio, senza che ve ne rendiate conto.  
 
Figli, il male sa come comprarvi, come conquistarvi e come 
compromettervi, così che non riusciate più ad uscire dal suo giro, che 
viene controllato dal desiderio fuori controllo di chi sta portando l’umanità 
alla grande ecatombe.  
 
Il male viene alimentato di continuo, perfino da coloro che dicono di essere 
Miei figli, ma l’ira li mantiene prigionieri… 
 
Il male viene alimentato e si infiltra con facilità in ogni persona… 
  
Figli, l’organismo umano sarà alterato da grandi emanazioni provenienti 
dal sole, che causeranno trasformazioni nella psiche dell’uomo, con 
conseguenti alterazioni del sistema nervoso, che faranno aumentare la 
tensione in cui sta vivendo l’umanità e contemporaneamente altererà il 
comportamento della Natura. 
 
Il clima della terra non sarà mai più lo stesso.   

  
IL MALE SI STA AVVICINANDO, TRAVESTITO DA AGNELLO. 

DI QUESTO VI HO PARLATO, MA SE NON SAPETE COS’É IL MALE, 
COME LO SCOPRIRETE?  

  
Figli amati: il male si sta diffondendo e con lui avanza la piaga dell’odio. 
  
Lo sradicamento della purezza, della fraternità, della comprensione, sono 
stati imposti in modo esasperato ed è per questo che dovete saper 
respingere i momenti in cui il demonio sopraggiunge, per causare 
discordia.  

  
Figli Miei, proteggete i lattanti con l’Amore di Mio Figlio, pregate 
i loro angeli custodi affinché li proteggano dal male; i bambini 

piccoli scatenano la furia di satana, che vorrebbe una terra senza 
bambini.   

 
Pregate, figli Miei, pregate per il Canada, soffrirà con il terrorismo, a 

causa dell’egoismo dell’uomo e la Natura lo flagellerà.   
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Pregate, figli Miei, per l’Argentina, hanno trascurato gli Insegnamenti di 

Mio Figlio e Mi hanno allontanato dalle loro vite; il demonio sferza la 
mente dell’uomo, Io ho bussato alla porta e non mi hanno ascoltato.  

 
Pregate, figli Miei, per la Francia, sarà flagellata da coloro che vivono 
nell’odio e nella sete di vendetta.  Quanto è inaspettato avverrà in 

Francia alla luce del giorno. 
 

Pregate, figli Miei, la Chiesa di Mio Figlio soffrirà inaspettatamente.  
L’attenzione si focalizzerà su di lei. 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, la Spagna soffrirà sulla sua terra 
senza che questa le venga sottratta, ma l’avrà data senza darla ed il suo 
Popolo diventerà straniero sulla sua stessa terra.  
  
FIGLI, NON DIMENTICATEVI CHE DOVETE PREGARE CON 
COSCIENZA, PERCHÉ LA PREGHIERA É UNA COMUNICAZIONE 
DELL’UOMO CON MIO FIGLIO.  Non recitate le preghiere in modo 
ripetitivo, pregate, meditate ed attendete chi Mio Figlio invierà al 
momento giusto, per aiutarvi di fronte al dolore e alla confusione, una 
confusione mai vista prima, che raggiungerà i quattro punti cardinali.  
  
Siate astuti, non cadete nei tranelli del male, siate una benedizione per i 
vostri simili, portate luce dovunque andiate, non lasciate che le vostre 
case vengano distrutte dall’influenza dei demoni che si annidano sulla 
terra e che si compiacciono della distruzione delle famiglie. 
  
Siete figli dell’Altissimo, sarete aiutati da miriadi di Angeli, se avrete 
fiducia nel Potere della Volontà Divina e se agirete e vi comporterete 
nell’amore, Dio sarà con voi. 
 
Agli afflitti darà protezione, a coloro che soffrono darà conforto, ai tribolati 
darà la pace.  
 
Nessuno è solo, Mio Figlio è in ciascuno dei Suoi figli.  

  
GUARDATE IN ALTO, FIGLI, GUARDATE IN ALTO.  

BEVETE DALLA FONTE DI ACQUA VIVA.  
  
Vi benedico, vi amo.  
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 AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
 AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
 AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

   
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:    
  
Sono tempi difficili, che sono giunti al momento che precede il pieno 
svolgersi di quello che sarà un lamento per l’umanità.  Nella Sacra 
Scrittura abbiamo la Legge di Dio, così che tutti la possano conoscere ed 
in questo modo raggiungere la Conoscenza e la Sapienza necessari per 
sapere cosa sia di Dio e cosa non sia di Dio.  
  
Dobbiamo crescere come cristiani e renderci conto che la Misericordia 
Divina non è uno scudo per il peccato. Si sta confondendo la Misericordia, 
che è il perdono dopo il pentimento, con la Misericordia di qualsiasi 
peccato anche senza pentimento, al punto che la Misericordia Divina 
diventerebbe talmente sublime da non esigere dalla persona altra cosa 
che la disposizione a riceverla e ad accettarla.   
  
Nostra Madre ci invita a pregare, perché nella maggioranza dei casi si è 
portati a pensare che si possa pregare senza pensare né meditare su 
quello che si dice. La Madonna ci chiede invece di pregare con il cuore, 
sussurrando a Dio, direttamente con il cuore, dicendogli quanto Lo 
amiamo e quanto abbiamo bisogno di Lui.  
  
Dio nella Sua Volontà è Amore purissimo, ma allo stesso tempo è Giusto 
Giudice, questo non si può negare.  
 
Amen. 
 
 
 

 NOSTRO SIGNORE GESÚ CRISTO 
  14 APRILE 2016 

  
Amato Popolo Mio: 
  
La Mia Misericordia viene a cercarvi, così che non andiate fuori strada e 
non mettiate da parte la Mia Parola e la sua esplicitazione.  
  
In questo momento è importante che Io vi istruisca, ricordandovi la 
Verità, di modo che non neghiate l’innegabile.   Non voglio che vi perdiate, 
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credendo che il demonio non esista e, basandovi su questa supposizione, 
vi diate al peccato, aggrappandovi poi alla Mia Misericordia.  

  
L’INFERNO É ETERNO…  

SCEGLIERLO È UN FATTO PERSONALE, DEL SINGOLO 
INDIVIDUO: CIASCUNO OTTERRÁ QUELLO CHE HA CHIESTO.  

  
Il peccatore non si troverà automaticamente nel fuoco Eterno, ma vi andrà 
perché nel corso della vita, si sarà rifiutato di pentirsi ed avrà disprezzato 
la Mia Misericordia.  
  
LA VITA ED IL CENTRO DELLA MIA CHIESA È L’EUCARISTIA: Io 
stesso Mi do, nel Mio Corpo, nella Mia Anima e nella Mia Divinità, cosicché 
tutti i Miei figli, debitamente preparati, Mi cerchino e si alimentino di Me. 
 
Il rispetto del Mio Corpo e del Mio Sangue da parte dei Sacerdoti, sarà 
motivo di persecuzione. L’uomo mondano non rispetta la Mia Divina 
Presenza.  
  
Il Mio Amore è Misericordia per ciascuno dei Miei figli.  Il Mio Amore non 
è cieco, ma infinitamente Misericordioso, per questo vi offro continue 
possibilità, di modo che, dopo il debito pentimento per la colpa commessa, 
mettiate in atto ed in seguito rispettiate la debita correzione di ogni 
peccato. 
L’uomo, caduto nel peccato, è libero di riparare per il suo errore e di 
ritornare davanti a Me, senza macchia.  Questo non succede a chi non si 
pente o a chi non crede fermamente, mostrando disprezzo per la Nostra 
Legge Divina.    
  
Amato Popolo Mio:  

  
LA REALTÁ DEL LUOGO DI FUOCO, É FUORI DISCUSSIONE, COME 

LO É IL CIELO PER COLORO CHE METTONO DA PARTE E 
SACRIFICANO IL LORO EGO, DI MODO CHE NON RAPPRESENTI 

TUTTO IN LORO. 
  
Figli, la Mia Misericordia non elimina la Mia Giustizia, ma al contrario 
raggiunge il suo culmine quando la Mia Misericordia placa il Mio Giudizio…  

  
SALVATE L’ANIMA FIGLI!  

NON PERDETELA A CAUSA DI FALSE ANALOGIE CHE I 
MODERNISTI VOGLIONO METTERE IN CAMPO.  
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Amato Popolo Mio: il Mio Amore e la Mia Giustizia sono un mistero per 
l’umanità, al punto che sono moltissimi quelli che in questo momento Mi 
strumentalizzano per dire al Mio Popolo quelle che non sono le Mie Verità. 
  
Sapete bene che i Segni non si fanno attendere, ma l’uomo non li 
considera, perché non crede e non spera.  La malvagità in cui sta vivendo 
fa sì che l’empio si rifiuti di vedere i Segni che Io permetto che ci siano. 
  
Amato Popolo Mio, soffrirete a causa della carestia irreversibile delle 
risorse naturali, soffrirete in tutta la terra, perché l’economia si fermerà, 
e questo sarà da addebitare al piano che è stato messo in gestazione da 
molto tempo da parte di quei gruppi la cui esistenza è antecedente 
all’anticristo.   
  
Sarete confusi da quelli che si autodefiniranno “cristo”.  La Mia Chiesa 
smarrirà la via… e allora ci sarà lo scisma.   
  
Per l’uomo, possedere il denaro è quello che lo tiene unito al mondo, 
conferendogli status.  Figli, nelle Parrocchie verranno esposte delle liste 
con i nomi dei Miei fedeli, per perseguitarli e consegnarli alla massoneria 
che a sua volta li consegnerà agli alleati dell’anticristo perché mettano in 
atto spietate pratiche di tortura, per farvi rinunciare alla Fede.   

  
DARANNO LA CACCIA AI MIEI FIGLI, PER METTERE LORO IL 
MICROCHIP, COME VI HO GIÁ ANNUNCIATO DA VARI ANNI. 

 
Gran parte dell’umanità ha perso il timore nei Miei confronti e si lamenterà 
per  
le atrocità commesse contro i Miei figli. L’uomo ha superato il demonio, 
non c’è chi possa frenare la bramosia della volontà umana, che ha sete di 
violenza.  
 
Il sangue, simbolo della vita, in questo momento istiga la sete di coloro 
che si sono consegnati ai demoni.   
  
Amati, la terra debilitata nelle sue viscere si aprirà, le falde, raggiungendo 
la superficie della terra, vibreranno, causando forti terremoti le cui onde 
si ripercuoteranno in punti estremi della terra.  

  
Pregate, amati figli, tenete presente che la geografia della terra 

cambierà. 
Pregate per l’Indonesia, soffrirà a causa della ferocia della natura.   
Pregate, figli Miei, pregate per il Giappone, attira su di sé il tremore  

della terra.  
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Pregate, figli Miei, per la Bolivia, sarà flagellata, i suoi abitanti 
soffriranno.  

  
Amato Popolo Mio: 
  
Le aurore boreali si vedranno in tutta la terra, questi effetti saranno un 
segno per l’uomo che preannuncerà il cambiamento dell’asse terrestre e 
lo spostamento dell’asse della terra.  
  
Amato Popolo Mio, l’agitazione sociale non è controllata dall’uomo, la 
sfrenatezza unita alla totale mancanza di valori e alla penuria di alimenti, 
porterà vari paesi alla disperazione.   
  
Alcuni stanno attendendo con ansia che si compia quanto è stato rivelato 
da Mia Madre a Fatima, per falsificare quello che Lei sollecitò veramente 
alla Mia Chiesa.  

  
IO AMO ED ATTENDO, ATTENDO ED AMO.  

  
Popolo Mio, non solo la Terra sta accelerando i cambiamenti; i Miei figli si 
sono separati da Me, accogliendo quanto arreca maggiori comodità ed i 
principi della Nostra Legge Divina vengono messi da parte, ed in questo 
modo si procurano la loro stessa sventura. 
  
Amato Popolo Mio: 
  

DOVETE CONTINUARE A PREGARE; LA PREGHIERA DEL CUORE 
GIUNGE AL NOSTRO TRONO TRINITARIO E LA TERRA NON CI É 

INDIFFERENTE…  
  
Pregate, nella piena consapevolezza che ogni parola è un unirsi alla Nostra 
Trinità e alla Nostra Madre Santissima.  
  
Sollecitate la protezione dei vostri Compagni di Cammino e l’intercessione 
dei Santi e delle Sante. 
  
Pregate con il cuore, ragionando ogni parola così che sia meditata a fondo 
e non venga ripetuta senza sentimento.  
  
In questo momento l’uomo ha bisogno di estendere la conoscenza che ha 
di Me, in modo da non limitare il Mio Potere, che ho in voi.  Io Mi do fin 
dove Mi permettete di arrivare.  
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Io vi inondo con la grandezza e con il potere del Mio Amore, di modo che 
la sapienza non rimanga legata alla terra ma si elevi, mossa dal Mio 
Spirito. 

  
DOVETE ESSERE DEI SAPIENTI SPIRITUALI, PER POTER 

DISCERNERE E PERCHÉ IL MALE NON VI INGANNI.  
MIA MADRE, AMATELA. LEI É LA PROTEZIONE ED IL RIFUGIO 

PER CIASCUNO DEI MIEI. 
  

Il vostro Gesù.  
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  

   
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:    
  
Una volta ricevuta questa Parola Divina, veniamo chiamati a meditare 
sulla necessità di prendere coscienza, a livello personale ed in quanto 
facciamo parte dell’umanità.  
  
L’Amore, che proviene unicamente dalla Santissima Trinità, è quello che 
non si stanca di chiamarci in ogni modo, in quanto è parte di quello stesso 
Amore dal quale siamo stati creati.   
  
Non esiste e non esisterà un Amore più grande per noi di quello di Dio 
Padre, Figlio e Spirito Santo e di quello della Nostra Madre Santissima, 
che ci accolse con la Croce stessa di Suo Figlio.   
  
Quel: “pregate con il cuore” deve rimanere in noi come un Ordine Divino, 
al quale non possiamo trasgredire…  
  
Quel: “meditate ogni parola con la quale pregate”, deve motivarci e farci 
rendere conto che senza preghiera non esiste spiritualità. Senza il 
contatto a tu per tu tra l’uomo ed il Divino, non ci può essere spiritualità, 
poiché per mantenere la vicinanza e raggiungere le grandezze riservate 
ai figli di Dio, quegli stessi figli devono andargli incontro, Lo devono 
cercare.  
A Dio si arriva unendosi a Lui, pregando e rendendo prassi la preghiera 
con i nostri fratelli del mondo intero.  
Una cosa è certa: dobbiamo pregare come Lui ce lo chiede, con il cuore e 
con la consapevolezza. Per questo dobbiamo conoscerlo.   
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Questi sono momenti in cui il male si sta muovendo con estrema 
scaltrezza. Se chiediamo la guida dello Spirito Santo, riusciremo a 
discernere, ma come può discernere chi non prega, chi non conosce Dio, 
chi non si addentra, cuore a cuore, in intimità con Lui? …  

  
I DISCEPOLI STUDIAVANO GLI INSEGNAMENTI CHE CRISTO 
IMPARTIVA ED ALCUNI LO FACEVANO PIÚ DI ALTRI, MA LUI 

PARLAVA A TUTTI ALLO STESSO MODO. 
DOBBIAMMO IMITARE COLORO CHE NON SI STANCAVANO DI 

STARE A FIANCO DI CRISTO, IMPARANDO DA LUI.  DOBBIAMO 
ESSERE CRISTIANI SPIRITUALI E MATURI.  

 
Amen. 

  
 
 

 NOSTRO SIGNORE GESÚ CRISTO 
 17 APRILE 2016 

  
Amato Popolo Mio: 
  
CONTINUO A TENERVI SUL PALMO DELLE MIE MANI… così come la 
spiga cresce verso l’alto, prendendo il colore del sole, allo stesso modo 
voi, figli Miei, dovete guardare verso la Mia Casa e nel profondo del vostro 
cuore, riflettere: quanto Mi siete vicini? 
 
Quando il vento cambierà intempestivamente… 
Quando le stagioni non continueranno nella normalità…  
Quando i frutti e gli alimenti causeranno danno all’organismo dell’uomo… 
Quando l’acqua contaminata contaminerà l’uomo con gravi malattie… 
Quando l’uomo non guarderà negli occhi suo fratello… 
Quando l’uomo e la donna non si guardano e cercano un altro del loro 
stesso sesso… 
Quando i bambini avranno perso l’innocenza… 
Quando la terra è invecchiata a causa della cattiva volontà dell’uomo… 
Quando della scienza si sono impossessati quelli che non hanno coscienza 
ma nella lor smania di servire il male, metteranno da parte la Vita Eterna 
e proibiranno ai Miei figli di dichiararmi loro Signore e loro Dio…  
 

ALLORA L’IMPOSTORE SARÁ ALLA PORTA DELL’UMANITÁ. 
ESSENDO GIOVANE HA INIZIATO IL SUO ATTACCO SILENZIOSO 
CONTRO DI ME E CONTRO TUTTI QUELLI CHE SI DICHIARANO 

MIEI FEDELI. 
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Il Mio Corpo Mistico patirà l’indicibile. Più l’umanità si troverà vicina allo 
svelarsi della persona dell’impostore: l’anticristo, maggiore sarà la 
persecuzione contro i Miei figli fedeli.  
I Miei Profeti saranno fatti oggetto di burla, in particolare tu, figlia Mia. 
Non fermarti! Continua, perché Io continuerò a tenerti per Mano. 
    
La Terra sarà contaminata dall’uomo, che lanciando le sue armi mortali, 
coprirà le nubi di fiamme e si vedrà il Cielo bruciare, con grande spavento 
dei Miei figli e la riluttanza dei non credenti che si burleranno di fronte a 
questo fatto, fino a quando, immersi nel dolore del loro stesso corpo, alla 
fine si lamenteranno, incolpando Me per l’effetto letale delle armi, sui loro 
corpi. 
  

IN QUESTO MOMENTO LE CATASTROFI NATURALI STANNO 
AUMENTANDO, ANNUNCIANDO ALL’UOMO CHE LA DIREZIONE 

CHE DEVE PRENDERE È UN’ALTRA, DIVERSA DA QUELLA 
ATTUALE.   

  
Il tempo non è più tempo… Io Sono l’Eterno Presente! 
L’uomo ha dato il nome ai mesi, ha numerato gli anni, ha dato un nome 
ai giorni della settimana, IO DO ALL’UMANITÁ LA MIA RIVELAZIONE 
E MI SBEFFEGGIA…   
  

MIA MADRE VI DÁ LA SUA PAROLA E NON LA AMATE… 
SI STA AVVICINANDO LA GRANDE APOSTASIA, IL MIO POPOLO 
SARÁ RIDOTTO AL SILENZIO E MI ADORERANNO DI NASCOSTO. 

 
La Mia Chiesa perderà parte dei Miei Figli Prediletti a causa dell’apostasia. 
Allora ne approfitterà il nemico dei Miei figli per fare la sua entrata 
nell’umanità, per prendere il potere su questa generazione, che avendomi 
disprezzato, sta aprendo la porta al nemico dell’anima.  

  
QUESTI MOMENTI HANNO LE ORE ED I MESI CONTATI, NON 

ATTENDETE COME FANNO GLI STOLTI CHE NON OBBEDISCONO 
ALLA MIA PAROLA, ACCOGLIETE I MIEI APPELLI E PRENDETE LA 

DECISIONE PER LA CONVERSIONE.  
  
Forti momenti vi stanno davanti: la pioggia non cesserà ed il sole 
distruggerà completamente vari paesi e nella sua disperazione, l’uomo, 
pur sapendolo, berrà l’acqua contaminata.  
 
Le nevicate giungeranno senza motivo alcuno, di fronte allo stupore 
dell’uomo.  
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I Miei figli si troveranno nel mare, che è sempre stato inoffensivo e sotto 
il loro sguardo attonito, il mare si ritirerà, lasciando la spiaggia come un 
deserto. 
  
La Natura sarà causa di paura per i Miei figli e di ripudio per quelli che Mi 
incolperanno per la sofferenza umana.  
  
La società si compiace nei piaceri transitori. Coloro che vivono in una Fede 
di momenti e di emozioni, prenderanno in modo sbagliato i Miei Appelli, 
perché non si accorgeranno che questa esplicitazione della Mia Parola, 
precede gli accadimenti.  
  
Un governante perderà il controllo ed accenderà il fuoco, i conflitti si 
aggraveranno, fino a che diverranno insostenibili.  
 
Uno, due, tre: in un momento, quello che l’uomo ha costruito cadrà in 
mano a coloro che considera i suoi nemici.   
 
Le Potenze hanno coinvolto paesi piccoli, rifornendoli di armi e quindi per 
proteggere l’armamento strategico, usurperanno i territori.    
  
Il dio metallo, che è segno di potere e di stabilità per l’uomo, cadrà e 
soccombendo, non si rialzerà.  L’umanità accetterà quello che le verrà 
offerto, si marchierà e poiché ci sarà un valore unico, si consegnerà senza 
protezione, nelle grinfie del nemico annunciato di questa generazione.  
  
Vi invito a non lasciare passare le Mie Parole, “IO SONO COLUI CHE 
SONO” (Es 3,14)  
  
PER AMORE DEI MIEI FIGLI, FARÓ GIUNGERE IL MIO ANGELO, 
INVIATO CON LA MIA PACE,  arriverà e sarà la protezione di coloro che 
Mi adoreranno in solitudine, sarà Amore per coloro che subendo la 
persecuzione dell’anticristo, decideranno di non negarmi.  
 
Il Mio Angelo sarà la Voce di coloro che, sotto la persecuzione, vivranno 
tra le macerie, sulle montagne. Risolleverà i deboli, perché attendano, 
saldi, la Mia Seconda Venuta.  Al Mio Inviato darò legioni di Angeli, perché 
soccorra i Miei figli. 
  
POPOLO MIO, LA NATURA STA AUMENTANDO IL  SUO PESO 
SULL’UOMO, NON ASPETTATE A CERCARMI, VENITE PRESTO DA 
ME. Dall’alto giungerà un fuoco incandescente che cadrà sulla terra e 
causerà stragi.   
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CONVERTITEVI IN FRETTA, IMPEGNATEVI A CERCARMI, SENZA 
STANCARVI. AMATE MIA MADRE E PREGATE CHE INTERCEDA PER 

VOI.  
  

Pregate, figli Miei, pregate per gli Stati Uniti, saranno in preda al terrore 
e la Natura li sopraffarà, la terra tremerà, il fumo di un vulcano 

allarmerà l’umanità.  
Pregate, figli Miei, pregate per l’Italia, nella sua terra giungerà il dolore; 

la mano dell’uomo si abbatterà sull’Italia. La natura la farà tremare.  
Pregate, figli Miei, la terra si muoverà con forza da un estremo all’altro. 

Il Giappone, il Cile e la Grecia soffriranno.  
  
Popolo Mio, l’energia nucleare continua ad essere il flagello degli 
uomini.  

  
NON PERDETE LA FEDE, VI ESPLICITO QUANTO STA PER 

ARRIVARE, PERCHÉ NON VI TROVI ADDORMENTATI.   
SVEGLIATEVI DAL LETARGO, NON DORMITE, SVEGLIATEVI!  
IL TEMPO NON È PIÚ TEMPO E L’ISTANTE HA CESSATO DI 

ESSERE ISTANTE.  
  
Io sto con coloro che Mi cercano, il Mio Amore anela per loro.  
Mia Madre, rifugio per i Miei figli, vi colma di beni per ogni Rosario che 
pregate.   
  
“IO SONO COLUI CHE SONO”. Benedico in modo particolare coloro che 
prendono questa Mia Parola e la trasformano in vita e vita in abbondanza.  
  
Vi amo.  
  

Il vostro Gesù.  
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  

    
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

 
Fratelli:    
  
Di fronte alla portata di questa Parola Divina, la mia anima esclama: 
“Signor Mio e Mio Dio” (S. Giov. 20,28)…   
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Una buona parte dei fratelli sa che l’umanità si sta avvicinando al 
momento più doloroso che questa generazione abbia mai affrontato. Si sa 
che questo momento deve arrivare, ma non tutti lo accettano. perché non 
riescono a concepire che Cristo stia continuando ad esplicitare la Sua 
Parola, di modo che i Suoi figli non si perdano. 
  
Nel Messaggio precedente, in modo ben chiaro, Cristo ci aveva allertato 
sull’attivazione sismica e vulcanologica della cosiddetta Cintura di Fuoco, 
ma queste parole passano inosservate, perché non si approfondisce la 
Parola che proviene dal Cielo e quindi questa benedizione tramite la quale 
l’umanità viene concretamente messa in guardia, viene sprecata.  
Fratelli, durante la rivelazione del Messaggio, Cristo mi ha concesso una 
visione:  
  
Ho visto diversi Angeli che stavano guardando la terra ed avevano in mano 
quello che mi sono resa conto erano: acqua, terra, fuoco, aria, li 
liberavano e cadevano sulla terra.  Quando toccavano terra, penetravano 
fin nelle profondità e da lì si diramavano verso differenti parti della terra, 
l’aria si muoveva a grande velocità, distruggendo tutto al suo passaggio. 
  
Vidi moltitudini soffrire, ed alcuni che imploravano l’aiuto Divino o che 
invocavano la Madonna, e sentivo che le loro suppliche provenivano dai 
loro cuori e allora venivano toccati dalla Luce di Cristo ed iniziavano un 
nuovo cammino spirituale. 
Contemporaneamente osservai una grande calma che si trasformò in Pace 
Divina, e si muoveva per tutta la terra, portando la calma.   
  
Fratelli, l’uomo vuole sempre di più e nella sua ansia di cercare di essere 
e di avere di più, la scienza mal impiegata è giunta al punto di voler 
trovare la Parola Divina che diede origine a tutto quello che esiste, ossia 
quel “SIA FATTO” Divino. E continua a creare una nuova torre di Babele, 
il CERN, il Grande Collisore di Adroni…  
Che non avvenga che con questo l’uomo subisca un ulteriore e gratuito 
aggravio.   
  
Lo Sguardo Divino rimane su di noi.  La Madonna ci invita a tornare da 
Suo Figlio, non disprezziamo la Salvezza Eterna. 
 
Amen. 
 

 
LA SANTISSIMA VERGINE MARIA  

 23 APRILE 2016 
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Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
  
Io, quale Madre di tutta l’umanità, vi amo.  
 
Il Mio Cuore soffre per ciascuno di voi, quando non rispondete all’Appello 
di Mio Figlio. É necessario che ci sia la conversione.  

  
TUTTI I FIGLI DI MIO FIGLIO DEVONO MUOVERSI ADESSO, PER 
CERCARE LA CONVERSIONE, DEVONO ANDARGLI INCONTRO E 

CONVERTIRSI, POICHÉ IN QUESTO MOMENTO L’UOMO STA 
GALOPPANDO A TUTTA VELOCITÁ IN GROPPA AL PROPRIO EGO, 
COLMO DELE IMPERFEZIONI CHE SONO FIORITE IN LUI CON IL 

PASSARE DEGLI ANNI.  
  
Amati figli:  
  
L’umanità deve porre un freno “ipso facto” alle azioni contrarie al bene. 
 
Gli uomini, negando Mio Figlio, non sono in grado di vedere quanto danno 
stanno causando a loro stessi.  
 
Si ostinano a chiudersi in sé stessi, per non vedere il male che compiono 
ed il bene che tralasciano di compiere. 
 
Ciascuno di loro si considera dalla prospettiva che è più conveniente, 
mettendo da una parte tutto quello che implica le irriverenze, le insolenze, 
le disubbidienze ed ancor più i sacrilegi che vengono commessi contro la 
Divinità. 
 
AMATI FIGLI, NON SIETE STATI IN GRADO DI GUARDARVI E DI 
GUARDARE SENZA MASCHERE E SENZA LEGGEREZZE QUANTO VI 
STATE TIRANDO INDIETRO, QUANTO NON STATE FACENDO E 
QUANTO SIETE INFELICI PERCHÉ VI RINCHIUDETE NELL’EGO, 
IMPOVERITO E CONTAMINATO DA QUANTO É MONDANO, per non 
vedere la realtà spirituale. Avete deciso di non vedere la Verità, avete 
deciso di vivere ipocritamente fianco a fianco con il male, per non provare 
nessun rimorso per il vostro cattivo modo di comportarvi e di agire 
quotidiani. 
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
  
Vi guardo camminare per il mondo, ma più che camminare vi vedo vagare, 
poiché chi cammina, nel corso della propria vita, di tanto in tanto si ferma 
per fare il punto della situazione, mentre invece chi vaga per il mondo, 
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continua a farlo scioccamente, privo di ogni freno, inciampando di 
continuo ed inciampando si consegna in mano al male, perché non vuole 
affrontare la propria realtà, ma vuole continuare a vivere nell’irrealtà, 
nella falsità, nell’oscurità, che il male fa apparire gradevole di modo che 
si senta a proprio agio immerso nel peccato. 
  
Amati figli, QUANTO SOVRABBONDA L’INVIDIA TRA I MIEI FIGLI 
IN QUESTO MOMENTO! L’INVIDIA É IL GRANDE MALE DI CUI 
SOFFRE L’UMANITÁ!  
 
L’invidia è quella che acceca e che svilisce l’uomo, che lo porta ad 
attaccare gli innocenti, gli fa attaccare quelli che Mio Figlio ha chiamato 
perché siano i Suoi veri e fedeli portavoce, che gli fa attaccare i suoi 
fratelli, perché l’invidia lo porta a pensare: perché a me no, e a quello 
invece, sì?  
 
Potrei darvi varie risposte a questo riguardo, che a qualcuno potrebbero 
non piacere, ma quello che vi manca, figli è: parlare con la Verità. 
  
Gran parte dei Miei Figli Prediletti potrebbero essere strumenti di Mio Figlio 
in qualità di Profeti, nel senso che potrebbero farvi conoscere 
l’esplicitazione della Parola di Mio Figlio che è stata rivelata direttamente 
a voi, Figli Prediletti.  
 
Mio Figlio ha scelto alcune anime nel mare sacerdotale e religioso ed il 
resto lo ha scelto, lo ha preso tra il Suo Popolo e non ha dato un potere 
maggiore a coloro che guidano la Sua Chiesa, perché riflettano quando gli 
strumenti di Mio Figlio, quei portavoce che Mio Figlio ha scelto, vanno a 
portare loro, fedelmente, la Parola che Mio Figlio ha rivelato e che per loro 
tramite esplicita a tutto il Popolo, credente o non credente che sia.  
  
Mio Figlio dà la Sua Parola in base alla Sua Volontà, non in base ai ranghi, 
alla conoscenza, agli studi, né in base alle posizioni sociali.  
 
Mio Figlio, nella maggior parte dei casi, esplicita la Sua Parola attraverso 
il Suo Popolo, perché in questo momento non tutto il Suo Popolo 
Sacerdotale si sta comportando secondo la Sua Volontà e secondo la Sua 
Legge. Questo è quello che fa nascere l’invidia in alcuni dei Suoi Figli 
Prediletti e di altre persone nei confronti di quelle anime che Mio Figlio ed 
Io abbiamo scelto e le attaccano duramente, chiamandole false e 
bugiarde, anche se questo non dovrebbe suonare nuovo alle orecchie del 
Popolo Fedele di Mio Figlio, visto che chiamarono Mio Figlio “Belzebù”, Lo 
presero in giro quando disse di essere Figlio del Padre e perfino quando 
venne messo in Croce, non Gli credettero.  
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FIGLI AMATI, POPOLO DI MIO FIGLIO, NON VI SVEGLIERETE FINO 
A QUANDO NON VI PENTIRETE E QUANDO QUESTO SUCCEDERÁ 
SARÁ TARDI, non per ottenere la Misericordia di Mio Figlio, ma per 
andare verso i vostri fratelli, verso quelli che avete criticato e massacrato 
con la lingua, verso quelli che avete offeso e che avete voluto smentire, 
verso quelli che avete chiamato dei veri bugiardi, apocalittici, verso quegli 
strumenti del Cielo che vi dicono la Verità, quella che avete nascosta in 
fono al vostro cuore e che non volete accettare. 
 
Forse è già tardi, vi ripeto, perché potrebbe darsi che le condizioni in cui 
si trova il mondo non vi diano la possibilità di far giungere una parola a 
questi fratelli, per chiedere loro scusa e per aver arrecato danno a quelli 
che Mio Figlio ha scelto.  
  
Amato Popolo di Mio Figlio: 
  
Il Profeta non ha una vita facile, perché si cerca di smentirlo 
costantemente e quindi viene attaccato, ma vive quello che altri non 
vivranno, quelli che come sepolcri imbiancati criticano tutto, perché si 
considerano dotti in spiritualità e si considerano quasi degli dei per questo, 
ma loro non vivranno il Paradiso anticipato, perché chi vive d’invidia, vive 
nel turbamento, vive nella tristezza, nell’ambizione, vive con un cuore 
saturo d’arroganza, guardando i propri fratelli dall’alto in basso.   
  
Chi vive pieno d’invidia, è facile preda del demonio e si comporta ed agisce 
secondo le azioni e le opere di satana, fino a quando qualche accadimento 
nella sua vita non riuscirà forse a fargli aprire il cuore, la mente e quindi 
a frenare i suoi istinti aggressivi e a fargli riprendere la vera via.   
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
  

QUALE MADRE HO CERCATO DI PARLARVI E DI GUIDARVI IN 
DIVERSI MODI, HO CERCATO DI PARLARVI DEGLI ERRORI, DEI 

PECCATI, DELLE DIFFAMAZIONI, DI TUTTO QUELLO CHE VI 
PORTA AD INFANGARE LO SPIRITO.  MA VOI NON PRENDETE IN 

CONSIDERAZIONE QUELLO CHE VI DICO. 
 
Cosa posso sperare, quale Madre, se Mio Figlio non viene ubbidito e viene 
disprezzato?  
 
Devo dirvi che vi trovate in un momento estremamente delicato per tutta 
l’umanità, vi trovate sul bordo del precipizio, avviati verso grandi 



 167 

accadimenti, vi trovate sull’orlo del burrone, basterà un minimo 
movimento e l’umanità cadrà.  
  
É spiacevole ed estremamente doloroso per una Madre dover dire queste 
Parole ai propri figli, ma la Mia Voce non tacerà, nonostante alcuni lo 
desiderino… Se Mio Figlio sta patendo la sete di anime, Io, quale Madre, 
sono disposta ad arrivare a chiamarvi fino all’ultimo istante, perché se 
anche una sola anima volgesse lo sguardo a Me e ritornasse a Mio Figlio, 
Io Gli darei la più grande felicità… 
  
Miei amati: 
  

COSA SUCCEDE, QUANDO UN UOMO SI AVVICINA AD UNA 
PIANTA CHE HA IL TRONCO E LE FOGLIE PIENE DI SPINE? 

  
Si punge e si riempie di spine e questo gli causa dolore e quindi deve 
togliersi le spine, una ad una.   
Voi, costantemente, lo fate al Cuore del Mio Divin Figlio e gli angeli tutti, 
spargendo lacrime, adorano Mio Figlio, di modo che non provi così tanto 
dolore.    
  
L’incoscienza dell’uomo ha raggiunto livelli impensabili, tanto che l’uomo 
non riflette, ma agisce sventatamente, per istinto, lo stesso istinto che il 
demonio pone nell’uomo, quello dell’irresponsabilità con la quale l’uomo 
ha minato la Creazione, quell’istinto con il quale l’uomo tocca un albero e 
quell’albero muore a causa di quello che l’uomo esterna, un senso di 
morte, che però ha in sé anche il senso che lo può far ravvedere e può 
fargli correggere la sua vita…  
  
Quanto Mio Figlio vi dice è come se fossero parole al vento: le ascoltate 
mentre vi scorrono davanti e quindi proseguite nel peccato quotidiano. 
 
Quanto dolore in questo momento, figli! Poiché colui che pecca e non si 
pente, colui che pecca e non si corregge, colui che pecca e non ha un 
fermo proposito di cambiare, costui cammina nell’ombra, che lo porta a 
maggiori peccati e quando questo mio figlio cerca di recuperare il corretto 
modo di pensare, la giusta direzione, il comportamento e l’agire in modo 
corretto, è talmente saturato dal male, che deve compiere uno sforzo 
eroico per ritornare al bene con umiltà e con la Verità nel suo cuore, nella 
sua mente e nella sua parola. 
  
“Non chiunque mi dice: Signore, Signore! entrerà nel Regno dei Cieli” (Mt 
7,21) perché il Cielo si guadagna con le opere e le azioni su questa terra.  
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Mio Figlio non regala il Cielo, Mio Figlio è grande nella Misericordia, “…è 
lento alla collera…”  (Salmo 103, 8), ma Mio Figlio non regala il Cielo, per 
tanto che vi ami, LUI NON REGALA IL CIELO COSÍ COME NON 
APPLICA LA SUA GIUSTIZIA INNECESSARIAMENTE. 
  
Figli Miei del Mio Cuore Immacolato:  
  
Fermatevi a riflettere sulla sofferenza di tutta l’umanità, sui disastri 
naturali, sociali ed economici di questo momento… in questo momento 
l’umanità sta vivendo in una convulsione totale.   
La terra trema con forza e continuerà a tremare. 
Il mare agisce in modo diverso, i fenomeni naturali non hanno termini di 
paragone con il passato.  
 
Questi sono giganti che si sollevano contro l’uomo, non perché siano stati 
creati per castigare e purificare l’uomo, ma perché l’uomo emana 
talmente tanta negatività nei confronti di Mio Figlio, così tanta cattiveria 
verso Mio Figlio, che la Creazione, non trovando affinità con l’essere 
umano, volge il suo sguardo su questa creatura e vedendo quest’opera di 
Dio, la vuole svegliare dal male in cui vive, vuole strapparla dalle grinfie 
di satana.  
La Creazione, di fronte alla negatività emanata dall’uomo, lo chiama per 
l’unico scopo che conosce quanto è stato creato dalla Mano di Dio, LO 
CHIAMA PER AMORE.  
L’UOMO CREDE CHE L’AMORE SIA UNICAMENTE QUANDO LE COSE 
VANNO BENE, MA L’AMORE CHIEDE ANCHE UN CORRETTO 
COMPORTAMENTO ED È QUELLO CHE STA FACENDO IN QUESTO 
MOMENTO LA NATURA: SÍ, TREMANDO, SÍ, AGITANDO LE ACQUE. 
È IN QUESTO MODO CHE LA NATURA CHIEDE ALL’UOMO DI 
SVEGLIARSI E DI RITORNARE AL SUO DIO, AL SUO SIGNORE.  
  
L’ira dell’uomo lo ha portato a considerare l’altro uomo come un oggetto 
inerte, senza vita, senza il Dono della Vita e gli atti che l’uomo commette 
in questo momento, contro il Dono della Vita, sono peccati contro lo 
Spirito Santo.  

  
MA, COSA NE SANNO I MIEI FIGLI DEI DONI DELLO SPIRITO 

SANTO O DEL DONO DELLA VITA, QUANDO SI SCAGLIANO GLI 
UNI CONTRO GLI ALTRI IN UNA CACCIA SENZA FINE?  

  
Amati figli, se in questo momento Mio Figlio desse ad alcuni di voi 
l’opportunità di lasciare la terra e vi ponesse su un altro Pianeta e poteste 
vedere con i vostri occhi il comportamento ed il modo di agire convulso 
dell’uomo e se vedeste la forza negativa che si sprigiona dall’uomo verso 
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tutto il creato, voi scegliereste di non tornare più sulla terra, perché in 
questo momento l’uomo sta scaricando sulla terra i rifiuti di una 
spiritualità totalmente contraria a quella che Mio Figlio vi ha lasciato, sta 
trasformando la terra in un deposito di immondizie spirituali, carnali e 
sociali, dove chi regna ed ha potere è chi ha più denaro e chi non ne ha si 
sottomette volontariamente alla legge di chi comanda in forza del denaro.  
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
  
Lo stato di questa umanità è deplorevole ed il Popolo di Mio Figlio non si 
sta unendo, lo vedo disunirsi costantemente, vedo che si critica senza 
sosta, distruggendosi a vicenda… Questo fa soffrire molto il Sacro Cuore 
di Mio Figlio ed il Mio Cuore Immacolato. 
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, amato Popolo di Mio Figlio, vi devo 
informare che la terra continuerà a tremare fortemente. Non aspettatevi 
altro dalla terra che vi ha cullato, perché questa è una rimostranza della 
terra verso i suoi figli.  
  

Pregate, figli Miei, per l’Equador, ha sofferto e soffrirà. 
  

Pregate, figli Miei, perché gli Stati Uniti saranno scossi al punto che gli 
abitanti di questa Nazione da Me amata, vorranno rimettersi in piedi e 

non ci riusciranno.  
 

Pregate, Miei amati, per la Francia, il terrorismo farà disastri e 
sterminerà una grande quantità di vite.  

 
Pregate per l’Inghilterra.  

  
In Italia, i vulcani che giacevano addormentati, si risveglieranno. Guai a 
Roma, guai a Roma, quanto dolore arrecherà ai suoi abitanti!  

  
Pregate, figli Miei, pregate per il Cile e per l’Argentina.  

Il Cile tremerà e sarà sorpreso da qualcosa che non si aspetta.  
 

Pregate, figli Miei, vi invito a pregare per la Mia terra di benedizioni: 
Puerto Rico, soffrirà, soffrirà, perché Io stessa ho abitato in questa terra 
ed in questo momento se ne è impossessato il nemico dell’anima e quelli 

che fanno parte di sette e perché? Perché i Miei figli Prediletti non 
utilizzano la verità, la preghiera, il Dono della Parola che hanno ricevuto 

per attirare le pecore all’ovile di Mio Figlio.  
  



 170 

Amati figli del Mio Cuore Immacolato, Miei amatissimi: non Mi stancherò 
di avvertirvi, chiedendovi di riconciliarvi con Mio Figlio e quelli che in 
questo momento stanno dando giudizi, dovranno riconsiderare se la loro 
vita è a testimonianza dell’Amore Divino.  
  
Amati figli, il Mio Cuore Immacolato sanguina per ciascuno dei Miei figli, 
ma sanguina ancora di più per la mancanza di rispetto della Legge 
dell’Amore.  

  
VI BENEDICO E CUSTODISCO NEL MIO CUORE TUTTI COLORO 

CHE LEGGONO QUESTA PAROLA MATERNA.  
VI COPRO CON IL MIO MANTO.  

  
Mamma Maria 

  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

 
COMMENTO DI LUZ DE MARIA  

  
Fratelli:    
  
Uniti nell’Amore dei Sacri Cuori, rendiamo grazie ancora una volta alla 
Regina del Cielo, perché ci sta dando questa Parola di Madre e Maestra.   
  
Questa ci fa ricordare di qualcosa che l’uomo si sta trascinando appresso, 
quello che è sempre stato presente perfino tra gli Angeli e che lo sarà fino 
alla fine del mondo: L’INVIDIA.   
L’invidia si è manifestata nei grandi della storia, ma anche tra gli esseri 
più insignificanti della storia e questo è veramente un male, che non solo 
corrode l’uomo fisicamente, ma lo fa anche spiritualmente e lo porta alla 
rovina anche fino al punto di perdere la Grazia Divina.    
  
Lucifero si ribellò contro Dio, non solo perché volle paragonarsi a Dio, ma 
anche perché voleva addirittura sostituirsi a Dio…  
 
Non per niente Sant’Agostino diceva: “l’invidia è il peccato diabolico per 
eccellenza”.  CHE GRANDE E SAGGIA VERITÁ!  
  
Dall’invidia nascono moltissimi peccati e sentimenti che fanno cadere 
l’uomo a livelli talmente bassi da farlo diventare peggiore delle bestie. 
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Quanti episodi potremmo citare che riguardano questo male e non solo 
quelli che fanno parte della storia, ma anche fatti attuali, che dimostrano 
come anche l’avidità sia figlia dell’invidia, la quale demolisce tutto quello 
che potrebbe essere d’ostacolo al suo cammino. 
  
Fratelli, chi è il padrone dello show, dello spettacolo? É satana, che gode 
nel vedere i figli di Dio dividersi, quando lo fanno forse per volere qualcosa 
che è molto comune tra gli uomini e quindi anche tra i cattolici: voler 
rimanere al primo posto.  
  
IL PRIMO POSTO É DI CRISTO, IL SECONDO POSTO É PER CRISTO 
ED IL TERZO POSTO É PER ESSERE PER CRISTO E CON CRISTO.  
  
Non diventiamo ottusi al punto di pretendere di impadronirci delle Opere 
che non appartengono all’uomo, ma appartengono a Dio, il quale le affida 
agli uomini affinché le tengano in piedi e siano quindi segno della Presenza 
Divina, grazie all’Amore proveniente dallo Spirito Santo.   
  
Fratelli, sono momenti in cui dobbiamo chiamare all’Unità, per debilitare 
il male.  Quando i figli di Dio si uniscono, il male diminuisce. Non 
foraggiamo colui che giungerà ad essere il persecutore del Popolo di Dio, 
ma facciamo esattamente l’opposto.  

  
CHE OGNUNO DI NOI SIA IL FILO CONDUTTORE DI QUELL’UNITÁ 

ALLA QUALE TUTTI SIAMO CHIAMATI.   
  
Quanto viene predetto è duro per i figli di Dio, ma teniamo presente che 
il nostro modello è la nostra Madre e Maestra. Sollecitiamo la Sua 
Intercessione, affinché non lasci la stretta Materna della Sua Mano sulla 
nostra. 
 
FRATELLI, CI TROVIAMO IN UN MOMENTO IN CUI SE CIASCUNO 

SI RENDESSE CONTO DELLA REALTÁ, DIVENTEREBBE UN 
DIFFUSORE DELL’UNICA COSA CHE DOVREBBE MUOVERE OGNI 

FIGLIO DI DIO: L’ESPLICITAZIONE DELLA PAROLA DIVINA. 
 

Amen.   
 
 
 

 NOSTRO SIGNORE GESÚ CRISTO  
27 APRILE 2016 
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Popolo Mio, amato Popolo Mio:  
 

SONO LO STESSO DI IERI, DI OGGI E DI SEMPRE…. 
SONO AMORE INFINITO…  

CIASCUNO DI VOI É PER ME MOTIVO DEL MIO AMORE. 
  
Popolo Mio, camminerete colmi di tribolazioni fino a che non ritornerete a 
Me. Io non vi abbandono, ma voi rifiutate la Mia Protezione… 
  
Non vi abbandono, vi anticipo gli avvenimenti di modo che vi prepariate, 
e ritorniate al Mio Fianco, ma voi disprezzate i Miei Avvertimenti…   
  
Popolo disobbediente! La Mia Parola la dissolvete come cera nel fuoco… 
Siete sordi ai Miei Appelli, siete dominati dalla cecità umana che vince 
ciascuno di voi, così che non vediate, che non ascoltiate e che non 
affrontiate la verità dei fatti che accadranno.  

  
LA MIA PAROLA É COLMA D’AMORE PER L’UMANITÁ, IN UN 

COSTANTE APPELLO PER FARVI RITORNARE A ME, DI MODO CHE 
IO VI POSSA ACCOGLIERE NUOVAMENTE.  

  
Sono il Mistero d’Amore svelato sulla Croce, ma l’umanità ha utilizzato la 
Croce come simbolo di una moda generalizzata, non per amore, né per il 
Suo Significato e si è ora giunti in questo momento in cui, quello che 
prima era diventato di moda, adesso è motivo di vergogna e di 
persecuzione.  
 
State riprendendo la lotta contro la Nostra Legge Divina, senza nessun 
ritegno, adulterando la Volontà della Nostra Trinità, quindi diventate 
prede di satana.  
  
AL MIO POPOLO BASTA UN SOFFIO PER CADERE NEL BURRONE.   
Per questo, prima che succeda, interverrò, dando una nuova opportunità 
a tutta l’umanità, così che si guardi, ciascuno di voi lo farà in particolare, 
e siate rinnovati dal Mio Santo Spirito e pieni di Fede, di Forza, di Speranza 
e di Carità, per poter affrontare quello che questa generazione deve 
affrontare per essere degna dei Miei Beni, che ha disprezzato.  
  
Mia Madre geme di dolore per i Suoi figli, per tutta l’umanità e continua 
ad essere disprezzata e ad essere sconosciuta da gran parte dell’umanità. 
  

L’AMORE DIVINO CHIAMA L’AMORE UMANO A 
SPIRITUALIZZARSI, POICHÉ SOLO IN QUESTO MODO 
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RIUSCIRETE A NUTRIRVI DELLA MIA VOLONTÁ, RIMANENDO NEL 
MONDO, MA SENZA PARTECIPARE ALLA MONDANITÁ. 

 
Unicamente con La Nostra Forza Divina, riuscirete a resistere agli attacchi 
del male e alle legioni maligne.   
  
Quando le calamità si accentuano, cominciano a proliferare quelli che 
annunciano nel Mio Nome questo o quello, ed approfittando della 
situazione del momento cercano di rendersi indispensabili per i loro 
fratelli. 
  

Popolo Mio, non maturi perché non Mi conosci!     
Mio Padre Mi ha mandato a voi, ma Sono tuttora l’Eterno sconosciuto!  

  
IO SONO IL CENTRO DEL MIO POPOLO, MI DÓ A VOI NEL MIO 

CORPO, SANGUE E DIVINITÁ NELL’EUCARISTIA, SONO 
L’ALIMENTO ETERNO.  

  
In questo momento non Sono ricevuto decorosamente, i Miei figli si 
presentano nelle Mie Chiese in modo trascurato, vestiti in modo 
vergognoso, senza il minimo scrupolo e senza che i Miei Rappresentanti li 
avvertano che per entrare nella Mia Casa, devono vestirsi in modo 
consono e devono prepararsi adeguatamente prima di ricevermi.  
 
IL MIO POPOLO NON PRESTA ATTENZIONE AI COMANDAMENTI E 
LI CONSIDERA CON DISPREZZO, SI ACCOSTANO A RICEVERMI IN 
STATO DI PECCATO E NON DANNO NESSUNA IMPORTANZA AL 
FATTO CHE SIA UN PECCATO MORTALE.  
Non hanno più la consapevolezza di accostarsi a Me in stato di peccato, 
l’hanno seppellita, vengono a ricevermi come se fosse un’occasione 
sociale, per prendere parte a qualcosa che non considerano né Sacro né 
Divino, ma SI PRENDONO GIOCO DI ME.    
 
A volte Mi prendono e Mi portano in luoghi bui o dove si svolgono rituali 
satanici ed osservo con dolore fin dove è giunta l’indifferenza e 
l’incoscienza umana, mentre il demonio si impossessa di un numero 
sempre maggiore di anime, senza che i Miei Rappresentanti alzino la voce.  
  
Il Mio Popolo deve svegliarsi dal sedativo che il male ha dato ai Miei figli, 
invadendoli in modo strategico per ottenere la decadenza spirituale dei 
Miei figli.   
  
MIA MADRE VI HA RIVELATO COSA DESIDERA LA NOSTRA 
VOLONTÁ E LA SUA PAROLA É STATA OCCULTATA, DEVIATA E 
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MINIMIZZATA DA TUTTO IL MIO POPOLO E SATANA SE NE É 
AVVANTAGGIATO ED HA MESSO IN ATTO LA SUA INTRODUZIONE 
TRA L’UMANITÁ, SENZA CHE VENISSE IDENTIFICATO, 
impossessandosi del Mio Popolo, tramite la scienza mal impiegata con la 
quale è stato lo stesso uomo a compiacere i capricci del demonio, il quale 
non ha perso tempo.  
  
Figli, l’uomo intelligente, razionale e pensante, è stato venduto ed è lui 
stesso che lo ha permesso, quello che aveva è passato ad altri, senza che 
l’uomo se ne sia reso completamente conto. 
 
Nelle case è stato introdotto un nemico al quale viene aperta la porta con 
allegria e questo riesce a causare più divisione di quanta già ne esista, 
provoca malattie, non solo a livello personale ma sul piano degli affetti.  
Mia Madre vi aveva già avvertito e non siete riusciti a prevenire questo 
nemico, che è entrato nelle vostre case ed in questo momento ha 
familiarizzato con i membri delle famiglie e con tutta la società, ottenendo 
un aumento della disintegrazione familiare, infedeltà ed alterazioni 
psicologiche. Vi sto parlando del mezzo di comunicazione più importante 
in questo momento: del telefono.  

  
VEDO UN POPOLO ROBOTIZZATO CHE SI MUOVE IN STATO DI 

SEDAZIONE, IPNOTIZZATO DALLA TECNOLOGIA.  
IL PUDORE SI É PERSO, LA VERGOGNA NON SI SA COSA SIA E 

QUESTO É STATO IL LAVORO DI SATANA, CON LA COMPIACENZA 
DELL’UOMO, CHE NELLA STRAGRANDE MAGGIORANZA DEI CASI, 

LO USA COME UNA SCUSA IN PIÚ PER DARSI AL PECCATO.   
  
Giungeranno le novità con le quali il male abbaglierà l’uomo e l’uomo 
amerà le novità e disprezzerà Dio… Mia Madre lo aveva predetto. 
  
Amato Popolo Mio, avete saturato la Terra di peccato, che per la 
stragrande maggioranza degli uomini è un fatto quotidiano e non 
rappresenta una novità. Tutto questo peccato è una calamita che attira 
maggiori calamità sull’umanità. 
  
La terra si spaccherà sempre di più, l’uomo non riuscirà a trovare una 
ragione per le frane. 
La scienza mal impiegata ha portato e sta portando il Mio Popolo all’odio, 
alla vendetta, al peccato, alla morte, alla lussuria, alla scellerataggine e 
la Creazione reagisce in un modo che la scienza non riesce a spiegare.  
  
Amato Popolo Mio, il sole emanerà il suo calore e danneggerà le 
comunicazioni. Sarà allora che sperimenterete il silenzio e l’impotenza.   
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Amato Popolo Mio, pregate per il Nicaragua, questa Nazione sarà 

flagellata.  
 

Amato Popolo Mio, pregate per la Germania, verrà tradita e vivrà la 
durezza della Natura.  

 
Amato Popolo Mio, pregate per il Giappone, la sua terra tremerà con 

forza. 
   

Amato Popolo Mio, pregate per gli Stati Uniti  e per il Messico: il grande 
tremore della terra causerà allarme e la Natura li colpirà in larga misura.  

 
Pregate per il Centro America. 

  
Amato Popolo Mio, non separatevi da Mia Made, Sono Suo Figlio.   
  
Amato Popolo Mio, il tiranno che vi perseguiterà, ha dato ordine di 
accelerare il suo piano.  
Voi continuate a crescere nel Mio Amore, ed in Sapienza e Conoscenza.  
  
Attendete con pazienza, la Mia Casa vi aiuterà, non zoppicate, “IO SONO 
COLUI CHE SONO” (Es. 3,14) e nessuno riuscirà a strapparmi i Miei 
fedeli.   
  
Amati figli, dominate il libero arbitrio, fate in modo che non sia lui a 
dominarvi.  

  
POPOLO MIO, PRIMA CHE VI INVADA L’OSCURITÁ, 

AVVICINATEVI A ME. 
VENITE A ME VOI TUTTI CHE SIETE AFFATICATI ED OPPRESSI, 

ED IO VI RISTORERÓ. (S. Mt. 11,28)  
  
Benedico ciascuno di voi,  
  

IL VOSTRO GESÚ 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

     
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:   
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Nostro Signore Gesù Cristo ci dice:  
  
“Anticipo gli avvenimenti di modo che vi prepariate, ritornando al Mio 
Fianco, ma voi disprezzate i Miei Avvertimenti”. 
  
Alcune persone mostrano una certa avversione per i Messaggi e gli 
Avvertimenti del Cielo e questo fa sì che le Parole pronunciate dalla 
Divinità affinché quanto succederà non vi trovi impreparati, non vengano 
osservate.  
 
L’umanità ha a sua disposizione diversi servizi scientifici che vengono 
impiegati per il bene dell’uomo, tra i quali i servizi meteorologici e quando 
questi ultimi danno l’allerta a un paese, a una popolazione, ecc., riguardo 
ad esempio ad un uragano che si sta avvicinando, gli abitanti interessati 
si rifugiano negli scantinati, riparano le finestre con dei pezzi di legno e 
prendono le necessarie precauzioni… ma quando il Cielo dà l’allerta in 
anticipo, riguardo ad eventi che faranno collassare l’uomo non solo 
fisicamente, ma cosa anche peggiore, nella sua SPIRITUALITÁ, non viene 
ascoltato!  
  
Sarà per mancanza di Fede o per incredulità? Ritengo che sia per 
entrambe le ragioni. Sembrerebbe che l’uomo abbia assunto una sostanza 
che gli fa repellere Dio che possiamo identificare con lo scetticismo. 
L’umanità si è bevuta l’incredulità ed ha accettato le falsità, per questo 
tutto sembra una cosa irreale, quell’irrealtà che ha portato alla decadenza 
in ogni aspetto e a disprezzare quanto comporti sacrificio o donazione, ed 
accoglie invece quanto è facile e profano pur di non scombussolare il 
proprio ego. 
  
La Madonna dice che il peccato si trasforma in una calamita che attira le 
calamità sull’uomo e Mi ha spiegato come il peccato abbia un’influenza 
sulla terra stessa, che viene trasformata in calamita all’interno del sistema 
solare.  
 
Questo Appello di Cristo, viene dato affinché accudiamo e proteggiamo la 
nostra parte spirituale dagli attacchi costanti del male e fortifichiamo la 
nostra Fede, così che il demonio non si impossessi di quello che è di Divina 
proprietà: LA VITA ETERNA DEI FIGLI DI DIO. 
  
Non è mai troppo tardi, diamo retta a Chi ci ama e ci amerà per sempre.  

  
NOSTRO SIGNORE GESÚ CRISTO, CI RICORDA CHE LA NOSTRA 

MADRE SANTISSIMA É LA PRIMA DISCEPOLA, CHE É SUA MADRE, 
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REGINA DELLA DIVINA VOLONTÁ ED INTERCEDITRICE DEGLI 
UOMINI DAVANTI ALLA TRINITÁ SACROSANTA.  

NON DIMENTICHIAMOCELO.  
  
Amen. 
 
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA 
2 MAGGIO 2016 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

  
LA MIA BENEDIZIONE, PER CIASCUNO DEI MIEI FIGLI, 
CONTINUA AD ESSERE UNA LAMPADA COLMA DI OLIO.  

 VI INVITO A LEGGERE CON ATTENZIONE E A METTERE IN 
PRATICA CIASCUNO DEI MESSAGGI CHE STATE RICEVENDO PER   

VOLONTÁ DIVINA.   
  
Non dovete accontentarvi di leggere la Sacra Scrittura, dovete 
approfondire la Parola Divina e non ritenervi sazi, ma continuare ad 
alimentarvi della Verità Divina, della Via Divina, momento dopo momento, 
per poter vivere nella Divina Volontà di modo che possiate diventare 
sempre più maturi e sempre meno mondani.   
  
Amato Popolo di Mio Figlio, il Mio Cuore continua a battere forte, a causa 
degli avvenimenti che precederanno la Grande Purificazione dell’umanità, 
nella sua totalità. 
 
Parlo a questa generazione testarda, per Volontà Divina, sperando che 
nel mare dell’umana volontà fatta a pezzi ed in preda al maligno 
oppressore dell’anima, un’anima si converta. 

  
NON È UNA PRIORITÁ PER L’UOMO CREDERE IN MIO FIGLIO ED 

IN QUESTI COSTANTI APPELLI.   
L’UOMO SI RITIENE SODDISFATTO CON I BENI MATERIALI, HA 

SCORDATO LA SALVEZZA ETERNA…  
  
L’egoismo ha ridotto l’uomo ad un essere delirante, preso dalla smania di 
soddisfare il suo ego ed il proprio benessere e questo provoca in lui il 
bisogno di possedere tutto quello che la sua immaginazione riesca a 
desiderare.  
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Il Popolo di Mio Figlio, è manipolato senza che sia né cosciente, né 
condiscendente. Figli, vi stanno portando letteralmente ed 
aggressivamente alla ribellione e alla sfida verso Mio Figlio.  
  
Figli, quanti di voi hanno perso l’opportunità di aiutare il prossimo!... 
Sentite i lamenti dei vostri fratelli che stanno soffrendo in questo 
momento?...  
  
Amati figli, le tormente saranno sempre più frequenti, al punto che avrete 
paura.  Le onde si solleveranno in vari luoghi, senza che la scienza sia in 
grado di avvisarvi.  Voi ignorate che questo succede a causa del 
movimento delle faglie tettoniche terrestri.   
  
Figli Miei, rabbrividirete di fronte agli eventi e alla furia della Natura, 
sarete perplessi di fronte alla potenza con la quale il mare penetrerà sulla 
terra e raderà al suolo quello che l’uomo crede sia indistruttibile. 
Nel Mio Dolore, vi anticipo la furia degli Elementi: i vulcani inattivi 
sorprenderanno l’umanità, la terra sta soffrendo a causa dell’indifferenza 
dell’uomo verso il suo Creatore.  

  
COSA ASPETTATE, FIGLI MIEI, PER RITORNARE DAVANTI A MIO 

FIGLIO?  
 

Non vi nascondo che la carestia si farà sentire in tutto il mondo: ricchi e 
poveri soffriranno la fame, il denaro non servirà più per procurarsi né 
alimenti, né vestiti, né medicine.  Una volta caduta l’economia, non ci sarà 
più niente che abbia valore per la sussistenza umana, a meno che non 
siate disposti a farvi installare il marchio della bestia, il microchip, che i 
governanti delle nazioni esigeranno dai loro popoli, per poterli consegnare 
nelle mani dell’anticristo.  
      
Amati figli del Mio Cuore Immacolato: 

  
LA FEDE VACILLERÁ, I MIEI FIGLI PIANGERANNO E SI 

LAMENTERANNO, PER NON AVER UBBIDITO PER TEMPO A MIO 
FIGLIO, SI LAMENTERANNO DI NON ESSERSI RESI CONTO DELLA 
NECESSITÁ INDIVIDUALE DI CERCARE E DI STUDIARE A FONDO 
LA PAROLA DI MIO FIGLIO, DI NON AVER APPROFONDITO GLI 
INSEGNAMENTI DIVINI E DI NON AVERLI MESSI IN PRATICA 

NELLA VITA.  
  
PER L’UOMO CRESCERE SPIRITUALMENTE NON É RILEVANTE, 
perché non crede agli accadimenti che sono stati annunciati e non crede 
nemmeno che la situazione del mondo possa cambiare; nonostante stia 
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vedendo il cambiamento insolito e repentino della creazione, non vuole 
confrontarsi con la realtà, non vuole affrontare la verità dello stato della 
sua anima e non lascia che la sua coscienza lo porti ad un cambiamento. 
 
Amati figli, la violenza tra l’umanità aumenterà, gli assalti saranno 
continui, il clima si trasformerà drasticamente, cambiando le stagioni in 
tutta la terra, 
i venti causeranno disastri e ci sarà un’impennata delle gelate. 
  
Figli, l’anticristo è protetto dall’élite che ha in mano il destino dell’umanità 
mediante il potere. Il dominio di questi alleati dell’anticristo, si accentuerà 
con le repressioni sociali.  
Figli Miei, si serviranno della salute per consegnarvi al nemico; la 
massoneria troverà il punto cruciale per il dominio della Chiesa di Mio 
Figlio, esercitando il suo potere occulto, si toglierà la maschera di fronte 
a un Popolo che non potrà intervenire a questo riguardo. 
  
Voi, amati figli del Mio Cuore Immacolato, RIMANETE NELLA FEDE, 
nonostante quanto vi sta attorno appaia sterile, voi andate avanti nella 
Fede, pregando ed essendo testimoni dell’Amore di Mio Figlio e delle Sue 
promesse. UNITEVI, PER POTER AFFRONTARE IL MALE, così che lo 
scopriate e non veniate intrappolati nelle sue reti.  
 
Amati figli, sarete testimoni della sperimentazione di una nuova arma, le 
cui conseguenze si diffonderanno con il vento… la morte sarà una 
consolazione per i Mie figli.  Non troverete il posto per seppellire i morti 
ed il fetore che si diffonderà porterà con sé malattie. Il pianto nascerà nel 
profondo dell’anima per aver disprezzato gli Appelli della Casa Paterna.  
La confusione sarà grande, perché l’uomo vorrà controllare i propri fratelli.  
 
Un leader mondiale perderà la vita in mano ai suoi fratelli. 
L’agitazione crescerà, ed aumenterà l’ira.   

  
Pregate, figli amati, pregate per l’Argentina, sarà nuovamente inondata 
dall’acqua che cadrà senza sosta, il suo suolo non darà frutti ed i Miei 

figli sperimenteranno la carestia.   
Questo Mio Popolo si purificherà da solo, ci sarà spargimento di sangue. 

 
Pregate, figli, pregate per il Cile e per il Venezuela, proveranno 

nuovamente il dolore, la terra sarà scossa.  
 

Pregate, figli Miei, le alleanze sembrano reggere, ma il tradimento è una 
strategia nascosta che, come un uccello rapace, giungerà inatteso. 
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 Pregate per la Francia, patirà a causa del terrorismo e la Natura la 
flagellerà.  

 
Pregate per gli Stati Uniti, la Purificazione non si è allontanata da questo 

suolo.   
 

Pregate per la Russia, sarà il flagello dell’umanità, si è guadagnata il 
tempo che voleva.  

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato: conoscete Mio Figlio, così che 
possiate scoprire l’Amore Infinito, senza il quale vivreste vuoti e allora, 
non trovando la via, giungerete ad adorare degli uomini che, con parole 
traditrici vi diranno di possedere un potere che è stato loro concesso da 
Mio Figlio…, diranno di aver ricevuto la Parola da Mio Figlio, diranno di 
essere stati eletti da Mio Figlio… ed invece vi trasformeranno in persone 
traviate, vi allontaneranno dalla Grazia.    
  
Amati figli, SI STA AVVICINANDO LA COMETA CHE VI AVEVO 
ANNUNCIATO e la sua vicinanza renderà evidente la sua influenza 
sull’uomo, sul clima e su tutta la Natura.  
  
I terremoti aumenteranno figli Miei e con loro gli tsunami. L’UMANITÁ 
NON CREDE ALL’INFLUENZA DEL PECCATO SU TUTTO QUELLO CHE 
LA CIRCONDA e perfino gli animali cambieranno le loro abitudini ed il 
loro comportamento con l’uomo.   
  
Amati figli:  
  
CERCATE LA VERITÁ, CHE È GIÁ DENTRO DI VOI. PRIMA 
GUARDATEVI CON VERITÁ E DOPO ESSERVI ESAMINATI, ANDATE 
A RICONCILIARVI CON MIO FIGLIO, così riuscirete a cominciare a 
fare ordine in voi, un ordine interiore. 
  
Elevatevi al di sopra di voi stessi, per potervi conoscere veramente, 
trovando il Centro della Verità, che risiede in ciascuno di voi.  Non 
riuscirete a trovare la verità altrove, ma la troverete solo in voi stessi, 
poiché la Verità, senza essere luce, senza essere ragione, senza essere 
coscienza, è necessaria a farvi elevare su voi stessi.  
Voi possedete il bene, quindi dovete fare il bene, dovete operare ed agire 
nel bene, dovete camminare nel bene. 
Mio Figlio non si aspetta altro dai Suoi figli.  
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Amati, state procedendo con incertezza riguardo al Potere di Mio Figlio, 
riguardo alla Sua Onnipotenza Divina, alla Divina Provvidenza e questo lo 
dimostrate con il timore, con una Fede debole ed incostante.   

  
QUESTI SONO MOMENTI IN CUI I MIEI FIGLI DEVONO VIVERE 

APPIENO L’ESSERE FIGLI DI MIO FIGLIO E IL POSSEDERE I BENI 
DELLA CASA DEL PADRE, L’ESSERE ASSISTITI E PIENI DELLO 

SPIRITO SANTO.  
  
Lasciate che questi frutti che Mio Figlio vi ha lasciato in eredità fioriscano, 
non titubate, perché questo, più di qualsiasi altro momento, è quello più 
prossimo al nucleo della Grande Tribolazione.  
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:   
 

 IO SONO CON VOI, IN QUESTO MOMENTO PIÚ CHE MAI, 
PERMETTETEMI DI GUIDARVI. VENITE A ME. VI AMO.     

  
Mamma Maria. 

  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:    
  
La Madonna: tutto l’Amore Materno possibile…  
  
Stiamo ricevendo un Appello che non deve essere un altro in più, ma come 
il Primo Appello, deve muovere la nostra coscienza e scuoterci 
dall’indifferenza verso Nostro Signore Gesù Cristo. 
  
A partire dalla Natura, quella che l’uomo si rifiuta di riconoscere che sia 
cambiata, fino a giungere all’anima, la Madonna ci propone una carrellata 
spirituale, così che troviamo un momento di silenzio nella nostra vita per 
prendere la decisione di appartenere più a Dio e meno al mondo.  Questo 
è raggiungibile per chi ha Fede, ma non lo è per chi si rifiuta la salvezza.  
  
Fratelli, questi non sono momenti per titubare, né per vacillare, né per 
farsi beffe della Parola che stiamo ricevendo dalla Casa Paterna, questo è 
il momento di essere figli della Divina Volontà e per invocare quell’unzione 
che ci farà rimanere saldi, di fronte a quanto sta per sopraggiungere.  
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Quanto fede è stata riposta nel potere terreno delle nazioni o dei 
governanti!... E vedremo che una grande potenza è sorta, mentre 
l’umanità stava dormendo. 
 

AMATI FRATELLI, FATE IN MODO CHE L’AVER ASCOLTATO 
QUESTA PAROLA DELLA NOSTRA MADRE SANTISSIMA NON SIA 
STATO IN VANO: “CHI HA ORECCHI PER INTENDERE, INTENDA” 

(S.   MT. 11,15). 
 Amen. 
 
 

 NOSTRO SIGNORE GESÚ CRISTO  
4 MAGGIO 2016 

  
Amato Popolo Mio: 

  
IL MIO AMORE PER IL MIO POPOLO É INFINITO… 

 NON CHIEDETEVI: QUAL’ È “IL MIO POPOLO”? IL MIO POPOLO  
È QUALSIASI PERSONA FEDELE ALLA NOSTRA VOLONTÁ, 

ATTENTA E RISPETTOSA DELLA NOSTRA VOLONTÁ. 
  
Amati figli, il disamore è l’antitesi dell’amore ed è questa la ragione per 
cui il Mio Popolo si divide, di sua volontà. Chi non ha l’Amore, non è degno 
di entrare nella Mia Casa.  
  
Come un uccello si eleva nel cielo, allo stesso modo le anime nelle quali 
sovrabbonda il Mio Amore, sono quelle che si elevano nel cammino 
spirituale e conoscono bene la Mia Misericordia, ma non per questo 
mettono da parte la Mia Giustizia.   
  
Questo è il momento in cui si evoca la Mia Misericordia per giustificare il 
peccato dell’uomo… Quanto si sbaglia l’uomo che si comporta in questo 
modo!  
  
Il Mio Amore non ha limiti…  
La Mia Misericordia non ha limiti…  
La Mia Giustizia non ha limiti…   
  
Parlate di Misericordia con parole vacillanti, inducendo il Mio Popolo a 
credere che, senza pentimento, sia degno di ottenere Misericordia.  

  
IN QUESTO MOMENTO DOVETE COMPIERE IL VOSTRO CAMMINO 
CON L’AUSILIO DEL MIO SANTO SPIRITO, DI MODO CHE OGNI 
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PASSO SIA GUIDATO PERCH È NON CREDIATE IN QUELLO CHE 
NON È VERO.   

  
Il Mio Amore, che è stato posto in ciascuno dei Miei figli, vi porta a 
riconoscere che se non amate come Io vi Amo, se non vivete essendo 
testimoni del Mio Amore, se nell’ultimo istante di vita vi rifiutate di 
riconoscervi peccatori e di riconciliarvi con Me, il Mio Amore viene ritirato 
per volontà dell’uomo, che è colmo di disamore e di odio, e non ottenete 
la Vita Eterna.   
  
Amato Popolo Mio, tutti voi siete amati da Me, ma non tutti accettano il 
Mio Amore e questo è l’ostacolo per una grande parte dei Miei figli. 
Quando Mi rifiutano, li invade l’odio che detta comportamenti ed azioni 
lontane dal Mio Amore e quindi dalla Mia Misericordia.   
  
Non avete le facoltà per supporre cosa significherebbe rimanere sulla 
terra vivendo senza il Mio Amore, perché tutti sperimentano il Mio Amore, 
in base alla volontà umana: alcuni di più, altri di meno, ma ciascuno riceve 
la sua parte.  
 

FIGLI, PENSATE PER UN MOMENTO ALLA VITA SENZA IL MIO 
AMORE: NEL LAGO DI FUOCO, LE ANIME SONO TOTALMENTE 
PRIVATE DELLA MIA PRESENZA. IL MIO AMORE LÍ NON LO 

VIVONO. 
  
Quando l’uomo rinuncia a Me, la natura della persona viene invasa da 
tutto quanto è contrario al bene e da tutto quello che è contrario al Mio 
Amore.  
La violenza aumenta ed è per questo che l’orrore e lo spavento si stanno 
diffondendo su tutta la terra, in quanto l’uomo si sta sempre più 
allontanando da Me.  
  
Vi dimenticate che nella Mia Vigna, tutti ricevono la stessa paga, tutti 
quelli che accolgono il Mio Appello e lo rendono vita, prima che l’empietà 
si diffonda come una pestilenza.  
  
TUTTA LA CREAZIONE INTERAGISCE CON L’UOMO E RICEVE 
DALL’UOMO QUELLO CHE L’UOMO SI PORTA DENTRO. 
Per questo vi ribadisco costantemente che la Creazione non riconosce 
l’uomo che Mi disprezza e che Mi disobbedisce. Quanto sarebbe diverso, 
se l’umanità avesse intrapreso la retta via, comportandosi ed agendo a 
Mia Somiglianza.   
Quante virtù possederebbero gli uomini!  
Quanto diverso sarebbe questo momento! 
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La Mia Luce invaderebbe tutti ed il fuoco della Mia Giustizia non vi 
toccherebbe.  
  
Popolo Mio, il momento si sta avvicinando, i raggi solari contaminati, 
ricadono sull’umanità e la debolezza dell’uomo si fa sentire nel corpo, 
facendo in modo che l’uomo non riesca a resistere all’insinuarsi di satana, 
che lo invita a lasciar perdere la Grazia, la Penitenza, la Fede, ingannando 
l’uomo con falsità, facendolo così cadere nelle cattive azioni. 
 
Amato Popolo Mio: 
  
SALVATE L’ANIMA, IN QUESTO MOMENTO IN CUI LA PRESENZA 
DEL MALE VA INCONTRO ALL’UOMO IN OGNI CIRCOSTANZA, 
perché è il male che soffoca l’uomo, per non fargli comprendere il Mio 
Amore, per farlo allontanare dal Mio Amore e perché si dia al male con 
gusto, preso dagli spiriti maligni che si muovono in ogni direzione.  
  
Il male distruggerà i Miei figli, per i quali Mi sono sacrificato e quanto 
possederanno verrà distrutto, allo scopo di indurli a cercare protezione 
presso coloro che lavorano per il male.  Gli increduli, i malvagi, quelli che 
hanno vissuto nelle tenebre, saranno come avvoltoi in cerca di prede, per 
questo vi invito ad impegnarvi, affinché vi rafforziate nella Fede e non 
facciate parte di quelli che Mi disconosceranno.  
  
Vivrete nuovamente nel dolore, gli increduli si solleveranno con maggior 
forza contro i Miei, quello che è giusto sarà considerato sbagliato, più di 
quanto non stia succedendo in questo momento.  
Il bene verrà visto con disprezzo e l’uomo retto ascolterà la falsa dottrina 
che la bocca del male propagherà in tutta la terra. 
Il giusto saprà distinguere quello che l’ignorante prenderà per corretto.  
  
La Mia Misericordia giunge fin dove i Miei figli lo permettono, la Mia 
Misericordia resta in attesa della chiamata dell’uomo, anche del più 
grande dei peccatori. Voi non conoscete il perdono, perché non perdonate.   
  
IO SONO IL PERDONO E NON ABBANDONO UN FIGLIO PENTITO, 

UN FIGLIO CHE SUPPLICA CON PENTIMENTO E CON FERMO 
PROPOSITO DI AMMENDA.  

LA MIA MISERICORDIA È INFINITA COME È INFINITO IL 
NOSTRO AMORE PER L’UOMO. 

  
Popolo Mio, non solo l’acqua del mare invade la terra, ma la terra è stata 
invasa da satana, come vi ho detto, come Mia Madre vi ha detto. 
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Non è solo il sole che provoca il cancro della pelle nell’uomo, è l’uomo che 
mantiene il suo cuore in stato di putrefazione e per questo è insensibile 
al dolore altrui e la pietà è una parola che non esiste per l’uomo.  

  
VI OFFRO LA MIA MISERICORDIA, IL MIO PERDONO.  

VENITE A ME, NON DISPREZZATE I MIEI APPELLI. 
  
Le nubi avanzeranno velocemente, l’uomo guarderà in alto e non saprà 
quello che sta guardando, niente risulterà familiare all’uomo che si 
consegnerà al maligno oppressore.  
  
La guerra non si è fermata, figli Miei, viene occultata in un territorio, per 
cogliere l’uomo di sorpresa.  

  
IL MALE HA ASSUNTO LA POTESTÁ CHE HA DATO A VARIE 

POTENZE PER ALTERARE LA NATURA UMANA E GLI ELEMENTI.  
DI FRONTE ALL’ISTANTE DEGLI ISTANTI, IL MALE STA 

ACCELERANDO LE SUE AZIONI E GLI UOMINI LO CONSIDERANO 
CON DISTACCO.  

  
Popolo Mio, la Mia Chiesa soffrirà, non dimenticatevi che “Io Sono quello 
che Sono” (Es 3,14), e né Io né Mia Madre non lasceremo mai la Mano 
del Mio Popolo.  
 
Miei amati, quello che l’uomo aveva escluso come pericolo, ora si attiverà 
con forza.  I vulcani addormentati si risveglieranno, i ruscelli diventeranno 
fiumi impetuosi, la terra ferma sarà ricoperta di fango ed indurrà in 
inganno…  Il peccato che l’uomo ha depositato sulla terra, risalirà in 
superficie.  
  
Popolo Mio, l’uomo ha creato con le sue mani quanto utilizza per 
combattere i suoi nemici.  In questo momento il potere sta 
nell’armamento, solo che l’uomo non ha previsto che l’atmosfera è 
contaminata dal sole e dall’uomo stesso, per cui gli effetti delle sue 
creazioni supereranno le aspettative della scienza.  
 
Figli, popolo Mio, il momento non si farà attendere, ma Io attendo il Mio 
Popolo, ADESSO! 

  
RICEVERETE IL MIO AUSILIO E LA MIA PACE PER NON 

DISPERARE ALLA PRESENZA DELL’ESECUTORE DEL MALE.  
IL MIO ANGELO DI PACE VERRÁ A PORTARE AL MIO POPOLO LA 

LUCE CHE IL MALIGNO OPPRESSORE GLI AVRÁ RUBATO.   
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Il Mio Amore vivrà con il Mio Popolo in ogni momento, fino a quando i 
Miei riceveranno la Mia Eredità.  
 
NON CERCATEMI AL DI FUORI DI VOI, CERCATEMI IN CIASCUNO 

DI VOI DOVE, OPPRESSO, STO ASPETTANDO UNA PAROLA: 
SIGNOR MIO!...   

  
Pregate, figli Miei, la Mia Misericordia non disprezza nessuno di quelli 

che vengono davanti a Me, pentiti.  
 

Pregate, figli, la terra continuerà a tremare, variando la sua geografia. 
 

Pregate, figli Miei, le persone agitate dalla convulsione dei Popoli, 
faranno scorrere sangue innocente.  

 
Pregate, figli Miei, pregate il Mio Santo Spirito, chiedete il discernimento, 

non allontanatevi da Me.  
  
Popolo Mio, il Mio Amore è Eterno, dovete solo amarmi e pentirvi del male 
commesso.  
  
Venite a Me, figli, venite a Me, perché il vostro Signore vi sta aspettando! 
  
Non disprezzate i Miei Appelli, non aspettate.  Venite a Me!  
Vivete i miracoli del Mio Amore. Vi amo.   
  

Il vostro Gesù.  
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  

     
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:    
  
Di fronte alla prova: Fede…  
Di fronte al male: Fede…  
Di fronte al disamore: Amore…  
  
La Bontà Divina è incontenibile, non si trattiene, ma si dona con 
generosità a quelli che ama e quelli che ama siamo tu ed io. 
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Il Nostro amato Signore Gesù Cristo ci conferma la Sua Misericordia, ma 
una Misericordia che innanzi tutto necessita di qualcosa da parte 
dell’uomo: del pentimento.  
  
É importante che il cristiano non si areni nella preghiera o negli atti di 
adorazione, se questi ultimi non vengono accompagnati da atti d’amore 
nei confronti dei fratelli.  
La prassi della Parola Divina è quella connessione che riesce a produrre 
quella luce spirituale che fornisce all’uomo la chiarezza della 
comprensione e che gli fa accettare quanto il Cielo ci rivela in anticipo. 
 
“La Fede senza opere è morta”. (S. Giacomo 2,14) Cosa vorrà dire?  
Cristo ci ha dato la testimonianza di una prassi costante: ogni atto di 
Cristo era diretto al maggior numero di figli possibile, nel silenzio e nella 
prudenza con la quale fece ogni cosa.  Allo stesso modo noi, Suoi figli, 
dobbiamo mettere in pratica, portare alla prassi la Parola del Vangelo ed 
operare ed agire come Cristo ci ha insegnato. 
  
Mentre mi stava dando questo Messaggio e riferendosi alla Chiesa, mi ha 
permesso questa Visione:  
  
Vidi moltissime persone che stavano camminando con una candela in 
mano, ma sentirono una voce forte, che parlava loro, che li chiamava 
“figli”... 
Queste persone si girarono, guardando un gruppo di persone che invece 
continuavano a camminare e a seguire la luce. Ad un certo punto però 
alcuni vennero colti dai dubbi e guardavano entrambe le luci. Vidi che la 
luce che era apparsa in seguito, brillava di più di quella che era già 
presente dall’inizio e le persone colte dai dubbi si misero a correre verso 
la luce che brillava di più. 
 
Cristo mi permise di vedere quello che succedeva in seguito: una volta 
che le persone entravano nell’area della luce più brillante, la luce si 
trasformava in tenebre ed io sentivo dei lamenti.  
  
Cristo mi disse: 
  
“Figli Mia, quelli che non Mi conoscono, quelli che Mi seguono solo per 
farsi vedere, quelli che non sanno quello che succederà a questa 
generazione, saranno ingannati dal maligno”. 
  
E Cristo, con profondo dolore, chiuse i Suoi Occhi Divini e ripercorse la via 
del Calvario…  
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Fratelli, è necessaria la conversione per essere forti e per non disertare 
lungo la via.  
  
La Madonna ci tende la Sua Mano, perché Lei è la Prima Discepola, la 
Madre e la Maestra, non rifiutiamoci di prendere la Sua Mano. 
  
Amen. 
 
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA 
8 MAGGIO 2016 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
  
Cerco dove Mi posso rifugiare, peregrino di cuore in cuore tra i Miei figli, 
per dare loro il sostegno della Mia Maternità e condurli verso Mio Figlio: 
“Via, Verità e Vita” (S. Giov. 14, 6). 
  
Amati figli, non dovete separarvi dalla Volontà Divina, nella quale si 
concentra l’ordine: i beni, le virtù ed i doni sovrabbondano per chi si 
disponga ad essere più spirituale.   
  
Mio Figlio vi chiama continuamente a vivere nella Volontà Divina, vale a 
dire: NELL’OBBEDIENZA ALLA LEGGE DIVINA, ALLE ORDINANZE, A 
VIVERE QUALI TESTIMONI VIVI DELL’AMORE DIVINO ED 
EVANGELIZZATORI DELLA PAROLA RIVELATA NELLA SCRITTURA 
ED ESPLICITATA IN QUESTI APPELLI D’AMORE, E NELLA PRATICA 
QUOTIDIANA CHE DISTINGUE IL POPOLO DI MIO FIGLIO.   
  
Miei amati, dovete comprendere che a ciascuno di voi, è stata conferita 
una missione, dall’Alto, che è quella di essere esempi viventi dell’operare 
e dell’agire di Mio Figlio e di lottare per la Salvezza Eterna, non solo quella 
personale, ma anche per quella dei vostri fratelli.  
  
Questa generazione ha trasgredito la legge data dal Padre ai Suoi figli: 
UNA LEGGE UNIVERSALE ED ETERNA. QUESTA LEGGE VI HA 
FORNITO LA CONOSCENZA DEL BENE DEL MALE NELL’INTIMO 
DELLA COSCIENZA UMANA, TRAMITE L’INTELLETTO, AFFINCHÉ IN 
LIBERTÁ, COME È STATO PERMESSO ALL’UOMO DI FARE, POTESTE 
LIBERAMENTE SCEGLIERE. 
 

QUESTA GENERAZIONE SCEGLIE IL MALE E VA CONTRO LA 
LEGGE UNIVERSALE ED ESSENDO RAZIONALE, SI RIBELLA E SI 

NEGA ALL’ILLUMINAZIONE DELLO SPIRITO SANTO. 
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Amati figli:  
  
La volontà umana necessita dell’Ausilio Divino, per poter continuare con 
forza, in un’unione.  In questo momento l’umanità rifiuta invece 
decisamente l’Ausilio Divino ed accoglie favorevolmente il male, al quale 
non dovrebbe accedere; in questo modo intorpidisce le facoltà umane, 
rendendole inerti, perché agiscono ad un livello più basso, che è il male.  
 
L’uomo di questo momento vede solo sé stesso e si annoia, non gli viene 
nemmeno in mente che esista qualcosa d’altro. 
 
Tutti sono figli di Mio Figlio, MA NON TUTTI SI SONO GUADAGNATI 
LA VITA ETERNA.  

  
PER POTER ESSERE DEGNI EREDI DELLA VITA ETERNA, DOVETE 

COMPORTARVI ED AGIRE A SOMIGLIANZA DI MIO FIGLIO, 
DOVETE COMPIERE LA SUA VOLONTÁ, DOVETE VIVERE I 

COMANDAMENTI, RECEPIRE LE BEATITUDINI ED OTTEMPERARE 
AI SACRAMENTI.   

  
Tutti sono stati redenti da Mio Figlio, ma non tutti vivono la Redenzione, 
né tutti rappresentano una sua estensione, quindi non tutti accettano di 
essere partecipi del SUO AMORE e della Salvezza Eterna. Non tutti hanno 
il Paradiso garantito, ciascuno se lo deve guadagnare. 
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, usate la ragione e chiedetevi: che 
cosa ho dato? Che cosa mi merito?...  

  
MIO FIGLIO NON V’INGANNA QUANDO VI PROMETTE LA VITA 
ETERNA, MA L’UOMO NON SA COSA SIA LA VITA ETERNA, NON 

SAPENDO COSA SIA L’ANIMA, NON APPROFONDISCE RIGUARDO 
ALLA SALVEZZA DELL’ANIMA E RIGUARDO A COSA DEVE FARE 

PER SALVARLA.   
  
I Miei figli vedono quello che sta succedendo, ma non considerano quello 
che fanno ed ancor meno riflettono su come impiegano la volontà umana 
e, figli Miei, è proprio la volontà umana che è innocente o colpevole del 
comportamento e delle azioni dell’uomo.   
  
Gli uomini dicono che la misericordia viene da Dio. E la Giustizia? La 
Giustizia Divina è la Giustizia del Giusto dei Giusti, che non giunge se 
l’uomo non la merita, se non la attira su di sé.  
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La paura, l’incertezza, quanto sta per succedere, la confusione, la 
disobbedienza, la ribellione e l’incoerenza, sono fattori umani attraverso i 
quali l’uomo di poca fede si fa riconoscere e quest’uomo ha un grande 
punto interrogativo…  
  
Il non credere in quanto sta per succedere, nella crisi, nelle grandi 
carestie, nelle rivolte, nelle pandemie,  nei rovesciamenti politici, nei furti, 
nelle uccisioni e nelle persecuzioni che sono stati annunciati, e sto 
menzionando solo alcune delle cose che si sommeranno ai flagelli che 
giungeranno sulla terra dall’universo e che saranno segni e segnali degli 
elementi, è indice dell’immaturità spirituale degli uomini, un’immaturità 
di fronte ad una realtà sempre più vicina, che l’uomo riuscirà a fermare 
solo con un serio pentimento ed una costante conversione. 
  
Figli Miei, il Mio Cuore Immacolato vi chiede a gran voce di ritornare sulla 
retta via, ascoltate la voce del Pastore delle Anime, non confondete la 
Parola Divina con la Parola detta dagli uomini.  
Conoscete la Parola Sacra e lasciatevi guidare dallo Spirito Santo e la 
ragione non vi sia d’ostacolo, ma sia la luce che vi conduca in alto.  
  
Figli amati, il sole continua ad essere in costate ebollizione, dal cielo 
discenderà un grande segnale che raggiungerà la terra, un meteorite 
causerà una grande devastazione. 
Le potenze non sono all’oscuro di questa cosa, né voi lo ignorate, tutti 
sono stati allertati da Mio Figlio e da Me, questo segnale causerà terrore 
e lascerà la morte al suo passaggio, uno tsunami si solleverà e toglierà la 
vita nel giro di pochi istanti.  
  
La malvagità è aumentata in modo smisurato, il demonio ha posto la sua 
malvagità negli uomini, trasformando la loro mente ed il loro cuore, in 
cuori contrari all’Amore e alla Vita. 
Non è mai esistita sulla faccia della terra una generazione tanto carente 
di volontà come quella attuale, che il demonio sottomette, proibendole di 
esternare la Fede in Mio Figlio. 
   
L’immoralità, la mancanza di Dio nella società attuale, in tutto il mondo, 
è un grande segno che Io ho annunciato nelle Mie Apparizioni e gli uomini 
non lo vogliono considerare tale. L’egoismo tra gli uomini è talmente 
grande che si uccidono a vicenda, lanciando critiche velenose per 
debellare le missioni, senza pensare che è il demonio che guadagna 
terreno, quando i figli di Dio si dividono.  
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I genitori sono angosciati, i loro figli si ribellano, la menzogna prende 
piede e guadagna terreno, il nemico eclissa la gioventù che ha perso la 
vergogna, a causa dell’aria contaminata dalla pazzia del demonio.   

  
LA GIOVENTÚ STA CADENDO NELLA BASSEZZA DELL’ERRORE.  

QUANTO SI LAMENTERANNO I GENITORI CHE NON HANNO 
FATTO CONOSCERE AI LORO FIGLI MIO FIGLIO! 

  
Pregate, figli Miei, pregate, nel mondo le industrie stanno chiudendo, 

l’economia crolla e l’uomo cerca i colpevoli.  
 

Pregate, figli Miei, pregate per l’Argentina, soffre a causa dell’uomo, si 
precipita nel dolore.  Il clima sarà implacabile e causerà grandissimo 

dolore. La convulsione non si farà attendere, le menti si infiammeranno. 
 

Pregate, figli Miei, pregate per gli Stati Uniti, la loro terra tremerà con 
forza, sta per sopraggiungere il depotenziamento, i loro abitanti sono 

caduti in un grande errore, come mai prima d’ora, la politica si fermerà. 
 

Pregate, figli Miei, pregate per l’Italia, sta arrivando il suo incubo in 
mezzo al tormento, i vulcani ruggiranno, quelli addormentati si 

risveglieranno, il Vesuvio griderà e gli uomini correranno senza avere 
tempo.  

Gli uomini del potere economico vorranno dividere la loro ricchezza, ma 
sarà tardi, troppo tardi.   

 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

  
IL TREDICI DI MAGGIO, DESIDEREREI CHE CI FOSSE UNA 

CATENA MONDIALE DI RECITA DEL SANTO ROSARIO. 
OGNI ESSERE UMANO DEVE CONSACRARSI AI NOSTRI SACRI 
CUORI.  È IMPORTANTE CHE L’UMANITÁ SI UNISCA E CHE LA 

PREGHIERA DEL SANTO ROSARIO SIA ININTERROTTA, IN TUTTO 
IL MONDO.   

  
Pregate per la Russia, si sveglierà chi stava dormendo in una pace 

apparente. 
 

Pregate figli Miei, amate ed adorate Mio Figlio, mantenetevi nella Fede,  
di modo che i venti, a causa dei passi del grande tiranno dell’umanità, 

non vi pieghino.   
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La Terra sta parlando all’uomo, ma l’uomo non l’ha ascoltata a causa del 
grande compromesso con il male.  Quanto è mondano persisterà e si 
inasprirà, lasciando briglie sciolte al male; i Miei figli si sentiranno morire.   
Non separatevi da Mio Figlio, ricevetelo degnamente preparati.   
  
Voi figli Miei, attendete con pazienza e con Fede. Sarete testimoni 
dell’Angelo di Pace che Mio Figlio darà ai Suoi fedeli, di modo che non 
siano oppressi dalla malvagità dell’anticristo.  
  
Figli del Mio Cuore Immacolato, salvate l’anima, invocatemi, Io sono con 
voi per condurvi a Mio Figlio.  
 
Sono Madre di ciascuno di voi ed in quanto tale, vi conduco verso la Luce.  

  
CHIEDETE L’AUSILIO DELLO SPIRITO SANTO, NON PROCEDETE 

SENZA AFFIDARVI A LUI.   
  
Mio Figlio è vita e vita in abbondanza, non venite meno nella Fede.   
 
Vi do questi annunci affinché vi prepariate, non perché veniate meno. 
Siate una cosa sola nell’Amore di Mio Figlio, venite, Io vi porto sulla via 
del bene.  

  
BENEDICO OGNUNO DI VOI CHE LEGGERETE E CHE METTERETE 

IN PRATICA QUESTA PAROLA.  
  

Vi Benedico. Vi Amo. 
  

Mamma Maria. 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:    
  
Diciamo assieme: “Sia fatta la Tua Volontà”.  
  
Di fronte all’annuncio di nostra Madre, non solo a livello spirituale, ma 
riguardo agli accadimenti che precedono l’apparizione dell’anticristo, il 
quale ha bisogno di un’umanità debilitata per potersi imporre 
facilmente, dobbiamo unirci ed addentrarci con Fede nella conoscenza 
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del nostro Sommo Bene, di modo che la ragione comprenda e la volontà 
si disponga ad operare e ad agire sempre nella Divina Volontà. 
  
Essere maggiormente di Cristo che del mondo non è un compito facile, 
ma non è impossibile, se la Fede è forte e per avere una fede forte, in 
noi deve prevalere lo Spirito Santo, che è la nostra guida e la nostra 
Madre e maestra, che non ci lascerà soli nel nostro cammino.  
 
Nostra Madre ci anticipa e ci ripete con parole diverse quanto ci sta 
davanti, perché l’uomo dimentica facilmente ed il Cielo non vuole che 
l’uomo dimentichi quanto è prossimo, più vicino di quanto immagini.  
 
Il desiderio materno di salvezza per i Suoi figli, è contenuto in ogni Sua 
parola. 
Il 13 maggio, preghiamo assieme, tutti uniti, per realizzare il desiderio 
della Madonna di avere una catena mondiale del Santo Rosario, e che 
non ci siano invidie, né dannosi rancori, né rivalità tra gruppi, ma 
uniamoci in un solo cuore di obbedienza alla Madonna che ci chiede di 
essere uniti per un giorno. So che ci possiamo riuscire se facciamo parte 
degli uomini di buona volontà. 
 
Amen.  
 

 
 NOSTRO SIGNORE GESÚ CRISTO 

11 MAGGIO 2016 
  

Amato Popolo Mio:  
  

VI PROTEGGO MENTRE SI STA AVVICINANDO IL NOSTRO 
INCONTRO  

  
Questo è il momento in cui una grande parte dei Miei figli si stanno 
mettendo sulla strada sbagliata; per mancanza di conoscenza della Mia 
Parola continuano a rimanere in quanto è peccaminoso. 
  
Fin dall’inizio dei Miei Appelli che sono per tutti i Miei figli, ho anticipato in 
questa Parola sia quanto è successo finora a questa generazione, che 
quanto sta succedendo e quello che succederà, per farvi preparare.  
Sono stato messo da parte, così come lo è stata Mia Madre.  
State vivendo le conseguenze della Mia Rivelazione e non credete, 
nonostante abbiate gli avvenimenti sotto i vostri occhi. 
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Il Mio Amore Misericordioso non si ferma, ma è in costante movimento in 
cerca di anime, mentre rinnova coloro che intraprendono la strada della 
conversione.   
  
Il Mio Amore Universale è pieno, non fa distinzioni, né imparzialità.  
Io tendo le Mani a chiunque Mi invochi con cuore contrito. 
  
Miei amati, la salvezza non si ottiene solo per aver teso la mano, né 
soltanto per aver letto e memorizzato alcuni versetti della Mia Parola, no! 
Ma si ottiene nell’amorevole obbedienza alla Nostra Volontà e vivendo 
appieno LA PAROLA SACRA in ogni momento, nella pratica quotidiana. 
CHI NON VIVE UNA PRASSI DELLA MIA PAROLA, CORRE IL 
RISCHIO DI CREDERE A TUTTO QUELLO CHE DIRÁ COLUI CHE SI 
STA AVVICINANDO E VI DIRÁ: IO SONO IL CRISTO.   
  
Verrà detto quello che ancora non è stato detto: “dove abbondò il peccato, 
sovrabbonda la grazia” (Rom 5,20).  
  
Popolo Mio, amo Roma, dove ha sovrabbondato la Grazia, ma il peccato 
che si è infiltrato in silenzio è andato estendendosi, assumendo potere tra 
il Mio Popolo, distorcendo la ragion d’essere della Mia Chiesa. 
  
L’umanità, non essendo in grazia, ha corrotto la sua carne, senza bisogno 
di essere morta, ci è riuscita pur essendo ancora in vita.  
I potenti hanno scavato grandi gallerie sotto terra dove poter andare dopo 
che avranno commesso grandi errori contro il Mio Popolo, arrecandogli il 
dolore, la tragedia, la carestia e la pestilenza, dimenticando che niente li 
farà sfuggire alla Mia Mano.  

  
“E TU, FIGLIO DELL’UOMO, NON TEMERLI, NON AVER PAURA 

DELLE LORO PAROLE, ANCHE SE TI TROVI IN MEZZO ALLE 
ORTICHE E ALLE SPINE, ED ABITI CON GLI SCORPIONI; NON 

AVER PAURA DELLE LORO PAROLE, NON TEMERE DI FRONTE A 
LORO, PERCHÉ SONO UNA CASA RIBELLE.” (Ezechiele 2, 6) 

  
Nessuna persona passerà davanti a Me senza essere giudicata, nemmeno 
quella che è stata più esaltata sulla terra.  

  
QUESTO È UN MOMENTO DI GRANDE ANGOSCIA, IL MIO POPOLO 

STA SOFFRENDO, HA PAURA, MA IL MIO SANTO SPIRITO LO 
GUIDERÁ CON FORZA, CON IL POTERE DELLA MIA MANO. 

PER GIUNGERE DAVANTI A ME, LA MIA CHIESA DEVE ESSERE 
PURIFICATA DEI SUOI ERRORI.  
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Nel mondo sta aumentando lo sconvolgimento che precede l’apparizione 
pubblica dell’anticristo, che da tempo sta impartendo direttive al Mio 
Popolo.  

  
I MIEI FIGLI, IN PROSSIMITÁ DELL’AVVERTIMENTO, CHE È UN 

GRANDE ATTO DI MISERICORDIA PER IL MIO POPOLO, 
VENGONO INDOTTI IN MAGGIORI TENTAZIONI. 

VI ESORTO AD ESSERE MIEI VERI FIGLI, VENITE A ME, PERCHÉ 
IO VI DARÓ LA VITA ETERNA.  

  
Io non vi ho mandato per farvi soffrire, ma per farvi vivere come una cosa 
sola nel Mio Amore.  Il male non è rimasto inerte e l’uomo ha paralizzato 
la Legge dell’Amore e si è trasformato in un automa del ritmo del mondo 
e di conseguenza si avvia a patire del suo libero arbitrio al di fuori della 
Mia Volontà ed attrae non solo la malvagità, ma anche la sua stessa 
purificazione.  
Per nessun uomo la sofferenza è una cosa lieve e questa generazione che 
gioisce della sofferenza dei propri fratelli, tradisce i suoi stessi progenitori.  
 

MOLTI SI DANNO ALL’IMMORALITÁ, CHE IO IN QUANTO DIO 
NON CONSENTO! 

  
Io non Mi sono allontanato dai Miei figli, il Mio Amore vi fornisce la forza 
per resistere alla tentazione, vi perdono ed attendo che ritorniate, una 
volta pentiti di aver peccato.  I Miei figli non credono nel peccato, perché 
non conoscono il Mio Amore.   

  
IO RITORNERÓ NELLA MIA SECONDA VENUTA E DARÓ GIOIA A 
QUELLI CHE HANNO SOFFERTO, SEPARERÓ IL GRANO DALLA 

ZIZZANIA.  
  
Amato Popolo Mio, ciascuno deve essere un testimone del Mio Amore, 
ciascuno di voi è responsabile davanti a Me di quanto sta succedendo in 
questo momento, ciascuno di voi, in un modo o nell’altro, con la passività 
con la quale lasciate passare tutto quello che succede, partecipa, 
consente, acconsente al bene o al male. 
Vi meravigliate per un momento e poi tornate nuovamente alle vostre 
faccende.  
  
Vi chiamo ad essere spirituali, dando prova di una crescita spirituale, vi 
chiamo ad essere gli ultimi, a portare il peso maggiore, non a cercare 
onori, a riconoscere le Mie Disposizioni, a rispondere con il Mio Amore, 
non a giudicare, ad essere UNITÁ, poiché colui che invita alla disunione, 
costui non è nel Mio Amore.   
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Generazione disobbediente, Io ho degli strumenti dei quali Mi servo per 
spiegarvi la Mia Parola, nessuno sa tutto dei Miei Strumenti. Questo lo so 
solo Io, in quanto Dio.  
  
Popolo Mio, quanto tremerà la terra nelle sue viscere, allo stesso modo 
tremerà il cuore dell’uomo quando guarderà in alto e vedrà il fuoco 
avvicinarsi sempre di più e cadere nel mare, provocando grandi onde 
nell’acqua del mare, che si scaglieranno sui paesi.   

  
Pregate, figli Miei, pregate per Porto Rico, l’acqua si alzerà su questa 

terra.  
 

Pregate, figli Miei, pregate per gli Stati Uniti, hanno dato alloggio a 
cittadini del mondo ed assieme a loro vivono nella degenerazione.  

Il potere in terra non è il Mio Potere, pregate, questa nazione patirà a 
causa dell’Oceano Pacifico e dell’Oceano Atlantico, la costa orientale si 

purificherà del suo peccato. La Natura agirà. 
 

Pregate, figli Miei, il Messico patirà, il suo suolo tremerà, la violenza si 
inasprirà, questo Popolo sarà oppresso.   

 
Pregate figli, pregate per l’Europa, subirà gravi attentati da parte di 

coloro che si ribellano contro l’Europa.  
La Spagna consegnerà le Mie Chiese all’abominio.  

L’Italia accoglierà nelle Mie Chiese la musica che invoca il demonio e 
questi verrà, con terrore e spavento.  

 
La Bulgaria patirà. 

  
Figli, Popolo Mio, non state ad aspettare, è il momento…  
  

“IO SONO COLUI CHE SONO” (Es. 3, 14) 
LA MIA OMBRA VI COPRE.  

SIATE FIGLI FEDELI. NON VI ABBANDONO.  
VENITE A ME.  

  
IL 13 MAGGIO CONSACRATEVI, NON DISPREZZATE QUESTO 

AMORE DELLA NOSTRA TRINITÁ.  
  

Il vostro Gesù. 
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AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO   
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO   
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO   

   
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:    
  
Cristo in questo momento ci chiama a rimanere vigilanti e a compiere la 
Volontà Divina.  
 
Varie volte, ci è stato detto che i figli dell’Altissimo saranno perseguitati e 
purificati per mano di quelli che si prendono gioco della Parola Divina, di 
quelli che negano la Seconda Venuta di Cristo ed il Giudizio Finale.  
 
In questo Messaggio, Cristo ci ricorda chiaramente che questa 
generazione sarà purificata come quelle precedenti, ma mediante il fuoco.  
 
Il cristiano di questo momento non è quello che si accontenta di conoscere 
un po' la Sacra Scrittura, ma per poter crescere spiritualmente, deve 
avere sete di conoscenza, deve addentrarsi nella Sacra Scrittura ed 
approfondirla ed in questo modo fondersi con Cristo. 
Questo momento, in cui questa generazione sta vagando da un luogo 
all’altro in cerca di rifugio, è anche un momento di confusione.  
Per questo dobbiamo andare a fondo e non trascurare la conoscenza, 
chiedendo aiuto allo Spirito Santo, per non cadere in quella che non è la 
cosa giusta.   
 
La Salvezza è a portata di tutti ma non viene regalata, è un lavoro intenso, 
costante, disciplinato e richiede la disposizione e la decisione di farlo e 
l’essere preparati, una preparazione che non si concluderà fino al 
momento in cui saremo davanti a Dio. 
  
Tutti facciamo parte dell’umanità, ma ogni individuo e figlio di Dio, dovrà 
rendere conto del proprio comportamento, delle proprie opere ed azioni e 
dovrà presentarle al Padre.  
  
Fratelli, stiamo passando momenti molto duri, in molti campi…  
Prestiamo ascolto, prima che sia troppo tardi.  
  
A volte continuiamo a ripercorrere lo stesso cammino… e Cristo lo 
permette per farci maturare nella Fede.  Dobbiamo però avanzare, 
tendendo ad avere un comportamento sempre più rivolto verso l’alto ed 
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in questo modo riusciremo ad avvicinarci sempre più al modo di operare 
e di agire del Figlio di Dio.  
  
Fratelli noi avanziamo con ogni conoscenza che acquisiamo ed 
accresciamo la nostra Fede non solo leggendo, ma essendo attivi sia nella 
comunità che nella prassi del vivere quotidiano.  
Non dimentichiamoci che siamo in cammino verso la Patria Promessa.   
  
Amen. 
 
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA  
13 MAGGIO 2016 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato: 
  
Per desiderio di Mio Figlio, rimango con ciascuno dei Miei figli, affinché 
non vengano confusi.  

  
FIGLI AMATI DEL MIO CUORE IMMACOLATO, È NECESSARIO CHE 

CIASCUNO, IN MODO PARTICOLARE, SOLLECITI LA MIA 
ASSISTENZA, COSICCHÈ COME MADRE, VI PRENDA PER MANO E 

VI CONDUCA A MIO FIGLIO.  
  
Ogni appello da parte vostra è per Me il balsamo che il Mio Cuore anela, 
per poter intercedere per la vostra salvezza davanti a Mio Figlio. 
  
Non vi lascerò figli, non vi lascerò soli davanti al nemico infernale, che in 
questo momento agisce mediante organizzazioni create per il bene 
dell’uomo, che hanno creato la morte e voi lo ignorate, perché vi fidate 
della protezione umana, MENTRE QUESTE ORGANIZZAZIONI si sono 
consegnate al demonio. 
 
LA TECNOLOGIA HA FATTO PROGRESSI ED ALLO STESSO TEMPO 
HA CREATO UOMINI CHE NON PENSANO, CHE AGISCONO COME 

FA LA MAGGIORANZA. 
LA SCIENZA MAL UTILIZZATA CHE È STATA CREATA DALL’UOMO, 

È LA STESSA ARMA CON LA QUALE L’UOMO SI FLAGELLA. 
  
Figli: guardate quello che sta succedendo sulla terra! É asfissiata 
dall’uomo e dal suo cattivo modo di agire, il peccato ha cessato di essere 
peccato per trasformarsi in blasfemia.  
Alcune Chiese sono diventate scenari nauseabondi, dove il demonio si è 
compiaciuto e continua a compiacersi.  
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Sarà in questo modo che sotto gli occhi di tutti voi, figli Miei, alcune Chiese 
verranno cedute al demonio, in modo sacrilego. 
  
Le Chiese di Mio Figlio non sono scenari per spettacoli mondani, la musica 
che invoca satana non deve essere permessa dove si adora Mio Figlio. Il 
demonio si infiltra nella Chiesa, che non vede la grande offesa che viene 
fatta al Cielo.  
 

FIGLI, NON AVVICINATEVI AD ATTIVITÁ SACRILEGHE TENUTE 
NELLE CHIESE. 

  
I Miei figli devono espandere la conoscenza per non venire né ingannati 
né confusi: “Date a Cesare quello che è di Cesare e a Dio quello che è di 
Dio.”  (S.Lc 20, 25). 

  
NON C’É UNA VIA DI MEZZO IN CAMPO SPIRITUALE:  

O SIETE DI DIO OPPURE SIETE DEL DEMONIO.  
 

L’uomo, nella sua follia a causa dell’oltraggio alla Legge Divina e a causa 
della disobbedienza, si è trasformato nella più grande minaccia per sé 
stesso.  
Quanto soffre il Mio Cuore Materno!   
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, non solo a Fatima, ma nelle Mie 
Apparizioni e nelle Mie Rivelazioni al mondo, continuo a chiamare, affinché 
l’uomo si salvi.  
Il cammino deve essere costante e dovete sforzarvi per raggiungere la 
beatitudine della fusione con il Mio Divin Figlio, e fare in modo che ogni 
vostra opera, ogni vostra azione, sia compiuta con la consapevolezza di 
essere figli del RE e questo vi porti a comportarvi e ad agire come Mio 
Figlio.  
  
Questo comportamento lo considerate come una cosa impossibile, a causa 
dell’agitazione che si è impossessata dell’umanità, ma invece non è 
impossibile per chi voglia essere più di Mio Figlio, per chi voglia essere più 
spirituale, più vicino, più vero con sé stesso e con la Volontà Divina, alla 
quale tutti gli uomini devono aspirare.   
  
Il Popolo di Mio Figlio sarà maggiormente perseguitato sul suo stesso 
suolo, ogni persona fedele a Mio Figlio, vivrà la persecuzione annunciata, 
ognuno in modo differente.  Offrite quello che vivrete per la salvezza delle 
anime. 
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Amati figli del Mio Cuore Immacolato, la Trinità Sacrosanta mi ha affidato 
la protezione dei Suoi Figli, affinché quale Madre del Verbo, sia Io a lottare 
assieme a voi contro gli emissari del demonio, con la difesa di San Michele 
e delle Legioni Celesti.  
  
Figli Miei, lo spettro della guerra ha cessato di essere spettro, perché state 
già vivendo l’attacco, solo che è silenzioso, fatto di parole e di minacce 
che si trasformeranno in azione: la temuta ed annunciata Terza Guerra 
Mondiale.  
  
NON DOVETE LASCIARVI IMPIANTARE IL MICROCHIP NEL 
VOSTRO CORPO, VOI ABBIATE FEDE, che né Mio Figlio né Io, 
consentiremo che il Popolo Fedele marci sottoposto ai deliri dei seguaci 
dell’anticristo, il quale sta andando in giro liberamente per l’Europa, 
osando perfino entrare nella Casa di Mio Figlio.   
  
Un’arma superiore a quelle che conoscete è in possesso di una Potenza 
che non esiterà a farne uso, qualora si sentisse minacciata.  
La grande pazzia dell’uomo ha creato quest’arma che può causare 
un’immane devastazione sulla terra.   

  
ORA BASTA, NON CONTINUATE A NEGARE GLI APPELLI MIEI E DI 

MIO FIGLIO!   
NON CAPITE CHE IN QUESTO MODO STATE DANDO MAGGIORE 

POTERE AL DEMONIO?  
  
L’uomo non è solamente carne, possiede lo spirito, l’anima, la ragione, i 
cinque sensi, l’intelligenza e la volontà, che messi a disposizione e 
facendoli agire sulla via di Mio Figlio, si moltiplicano all’infinito, 
diffondendo il bene su tutta la terra ed anche oltre, all’Universo intero.   
  
In un corpo malato i batteri ed i virus proliferano e si moltiplicano, se la 
malattia non viene curata in tempo.  La stessa cosa avviene sulla terra: 
ciascuno è un corpo che diffonde il bene oppure il male e per questo il 
male attira effetti negativi sulla terra stessa, che provengono 
dall’universo. 
Per questo vi saranno vari corpi celesti che raggiungeranno la terra.  
L’uomo non si rende conto di come il bene o il male influiscano per il bene 
o per il male.  
  
La Mia profezia di Fatima non è conclusa.  La Chiesa di Mio Figlio patirà lo 
scisma, l’umanità non lo sta percependo perché, presa dalla convulsione 
della vita quotidiana, ha allontanato Mio Figlio a causa delle umane 
occupazioni, alle quali viene riservata una maggiore priorità.  
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IL POPOLO DI MIO FIGLIO DEVE RITORNARE A RECITARE LA 
PREGHIERA A SAN MICHELE ARCANGELO, DIFENSORE DELLA 

CHIESA DI MIO FIGLIO. 
  

LA MIA RICHIESTA DI FATIMA NON É STATA ESAUDITA…  
FIGLI DEL MIO CUORE IMMACOLATO: QUALE MADRE VI 

SOLLECITO LA CONSACRAZIONE AI NOSTRI SACRI CUORI, UNA 
CONSACRAZIONE PERSONALE E ALLO STESSO TEMPO QUELLA 

DEL MONDO.  
 

RIVERSERÓ GRAZIE ABBONDANTI SU COLORO CHE 
ESAUDIRANNO LA MIA RICHIESTA ESPRESSA PER QUESTO 

GIORNO.  
  
Feci una petizione importantissima che avrebbe fermato i dolori che 
l’umanità dovrà affrontare, NON VENNI ASCOLTATA…  
 
Figli del Mio Cuore Immacolato, non allontanatevi da Mio Figlio, ricevete 
l’Eucaristia, rimanete uniti, condividete l’allegria che dà l’essere figli fedeli 
alla Volontà Divina, abbiate sete di anime per poter dare frutti di Vita 
Eterna, mantenete la Fede, anche quando crederete che tutto sia perduto. 
Le Legioni Angeliche verranno, di fronte allo stupore di tutta l’umanità, a 
riscattare il Popolo di Mio Figlio, i Miei figli che ho dato alla luce, 
nonostante le tenebre che hanno cercato di minare la Chiesa di Mio Figlio.   
 

IL MALE NON PREVARRÁ, SCHIACCERÓ IL TIRANNO 
OPPRESSORE DELL’UMANITÁ E LO LEGHERÓ, 

AFFINCHÉ NON POSSA SCHERNIRE IL POPOLO DI MIO FIGLIO. 
  
Siete entrati nell’istante degli istanti, ed i Miei figli lo sanno, NEL 
MOMENTO DELLA PURIFICAZIONE.   
  
Il Pastore che ama il Suo Gregge, non lo consegna in mani nemiche, ma 
lo avverte, lo porta su un altro pascolo, dove non venga divorato.   
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
  
Il Mio Cuore Immacolato trionferà e voi, figli fedeli a Mio Figlio, sarete 
quelli che gioirete nel Regno Eterno.  

  
RICEVETE LA MIA BENEDIZIONE NEL LEGGERE QUESTO MIO 

APPELLO E NEL TRASFORMARLO IN VITA. 
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Vi amo. 
Mamma Maria. 

  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO   
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO   
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO   

   
  

 NOSTRO SIGNORE GESÚ CRISTO 
 17 MAGGIO 2016 

  
Popolo Mio: 

  
AMO I CUORI DEGLI UMILI, PERCHÉ SONO DOCILI AI MIEI 

APPELLI…  
  
Popolo Mio, Mi cerchi al di fuori di te, e Mi troverai dentro di te…  
 
L’INTERESSE DEL MIO POPOLO É UN ALTRO, NON È QUELLO DI 
AVVICINARSI A ME E DI CONOSCERMI, ma di addentrarsi nelle novità 
offerte dal mondo.  Per questo hanno smesso di cercarmi e di ubbidirmi, 
si sono dimenticati delle Mie Richieste ed hanno scelto di soddisfare invece 
i loro desideri, i loro capricci ed i loro interessi personali, cosa che li ha 
fatti rimanere dei bambini che si comportano come tali, immaturi e con un 
ego che è cresciuto al punto che non si accorgono del fratello che hanno a 
fianco ed ancor meno di chi ha bisogno di loro. Lasciano che il loro ego 
metta radici ancora più profonde, finché giungeranno al punto in cui queste 
radici saranno talmente forti che, anche se vorranno vincere il loro lato 
umano, sarà la superbia ad avere la meglio su di loro. 
  
DIMENTICANO IN FRETTA CHE IN QUESTO MOMENTO, PIÚ CHE IN 
ALTRI, STANNO LOTTANDO CONTRO IL DEMONIO E LE SUE 
LEGIONI e non se ne accorgono, non si rendono conto che gli stanno 
dando retta, che lui li domina e li porta al di fuori della Mia Volontà, ad 
essere uno in più che si aggiunge ai suoi.   
Il demonio agisce dentro l’uomo, facendo in modo che l’uomo sia un 
ripetitore del suo modo di agire. E cosa attacca? Attacca il cuore dell’uomo, 
indurendolo, rendendolo insensibile fino al punto di portarlo a comportarsi 
al contrario di come dovrebbe fare se ascoltasse i giusti impulsi che gli 
vengono da dentro.  
  
Popolo Mio, mi stai cercando nel modo sbagliato, con la durezza nel cuore.  
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Non è tanto chi ha la conoscenza, anche se è necessaria, che riesce a 
trasmettere la Mia Parola, ma chi vive costantemente nella prassi di quanto 
ha nel suo cuore. 
  
Miei amati, il cuore indurito non riesce a captare la parte intima dei propri 
fratelli, non è in grado di ottenere un raccolto spirituale da loro, ma al 
contrario diventa insensato e stolto.  
  
Popolo Mio, voi dovete avere sete di Me. Quando vi allontanate da questa 
sete, sono altri gli interessi, affiorano quelli personali e non la Mia Volontà, 
che imprigionano il cuore del fratello in quello che è un desiderio umano 
personale.   
  
Figli, dovete ricordare costantemente alla memoria, che non sapete tutto.  
LA FORZA INTERIORE NASCE QUANDO L’UOMO SA CHE LA 
MEMORIA CUSTODISCE, MA BISOGNA RICORDARLE 
COSTANTEMENTE CHE NON É SAPENDO A MEMORIA COME SI 
GIUNGE A ME CHE CI SI ARRIVA, MA CON QUELLO CHE SI 
CUSTODISCE NEL CUORE, perché il cuore non può dare quello che non 
ha e quindi quanto è frutto della memoria, è semplicemente memoria, non 
è realtà. 
  
Popolo Mio, chi vive in discordia, non permette alla Sapienza di guidarlo 
sul suo cammino. Il Saggio è umile e nel suo cuore splende il Mio Amore 
Misericordioso. 
Quanti parlano di Me con grande eloquenza, ma non trasmettono ai propri 
fratelli il Mio Amore!   
  
POPOLO MIO, CERCA LA CONOSCENZA, ADDENTRATI IN ME, ma con 
un cuore di carne la conoscenza che otterrete di Me sarà incorretta. 
Cercatemi amando quello che cercate, amando voi stessi ed i vostri fratelli, 
poiché se l’uomo deve comportarsi in modo corretto, deve esistere un 
parallelo tra quello che trasmette ed il suo cuore.  
  
POPOLO MIO, DICI DI AVERE “IL CUORE ELEVATO A ME” E NON É 
COSÍ…  

IL CUORE VIENE ASSOGGETTATO ALLA VOLONTÁ UMANA O AI 
DESIDERI DERIVANTI DA INTERESSI PERSONALI, CHE PER LA 

MAGGIOR PARTE SONO QUELLI DEL MONDO E DEI VOSTRI 
EGOISMI. 

 
Vi affannate in cerca di dare risposte all’unità alla quale vi chiamo in quanto 
Miei figli e l’unità non ha una risposta, se non quella che nasce 
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naturalmente dal cuore unito a Me e quella che nasce dal cuore che 
desidera unirsi ai propri fratelli. 
  
Popolo Mio: 
  
TI HO CHIAMATO ALL’UNITÁ… In quanto Dio, conosco ciascuno di voi 
in modo particolare, non siete uguali, i vostri interessi sono diversi, ma se 
Io chiamo, ciascuno deve disporsi al fine per il quale vi ho chiamati…   
  

VOI SIETE STATI CHIAMATI DA ME, MA VENITE COME 
SPETTATORI, SENZA PRENDERE LA DECISIONE DI PASSARE 

DALL’ESSERE UN MERO SPETTATORE A PRENDERE PARTE 
ALL’AZIONE, PER FORMARE L’UNITÁ. 

  
Chi vuole essere spettatore ad un certo punto sarà pietra d’inciampo…  
  
Chi desidera essere azione a seguito della Chiamata, prima lotta contro il 
suo ego per cercare le somiglianze interiori con i propri fratelli e si dispone 
ad essere vita della Mia Richiesta, con un cuore docile…   
  

IL DEMONIO É ABILE A PORTARE LA DISCORDIA TRA I MIEI, 
QUINDI NON DOVETE TRASCURARE L’UNITÁ.  
 
Questa unità si perde quando ciascuno dei Miei figli ha una sua priorità 
personale e non si predispone con umiltà a fare parte di quello che IO 
desidero, ma si allontana dal Conoscere la Mia Chiamata.   
 
Chi dice di conoscermi, supera il suo lato umano personale, per il bene 
delle Mie Richieste…  
Chi non Mi conosce, si affanna negli interessi personali, anche quando 
questi non sono i Miei.  

  
É NECESSARIA L’UNITÁ E PER QUESTO DOVETE CONOSCERMI…  

  
Si stanno avvicinando momenti di agonia per i Miei figli, nei quali la 
solitudine accompagnerà i Miei fedeli e l’unità del Mio Popolo, sarà 
quell’ausilio che riuscirà a farvi vincere nel Mio Nome. 
Io non sto esplicitando la Mia Parola perché la vivano solo alcuni, ma 
desidero che la viva l’Umanità intera.  Satana ha disperso il Mio Popolo e 
sono pochi quelli che Mi seguono, ma con questi pochi, riuscirò a 
mantenere vivo il Mio Popolo.    
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IL MIO ANGELO DI PACE GIUNGERÁ AD ESSERE LA COMPAGNIA 
CHE CREDEVATA DI AVERE PERSO, QUANDO SARETE 

PERSEGUITATI, SPIATI E CALUNNIATI.  
LA FORZA DEL MIO SPIRITO VI ACCOMPAGNERÁ, AFFINCHÉ CON 
LA SUA LUCE SANI I CUORI E CONFERMI LA CERTEZZA DEL MIO 

AMORE PER I MIEI FEDELI.  
  

IL MIO ANGELO DI PACE SARÁ PROTEZIONE PER IL MIO POPOLO 
E LUCE NELLE TENEBRE, SARÁ FORZA PER CHI VORREBBE 

ARRENDERSI E CARITÁ INSONDABILE, PROVENIENTI 
UNICAMENTE DA ME. VERRÁ PER ESSERE FORZA PER IL MIO 

POPOLO E PACE PER CHI AVRÁ PAURA.    
ABBIATE FEDE. 

  
Amato Popolo Mio:  

  
Pregate, il movimento della terra continuerà ad aumentare, 

succederanno grandi terremoti in tutta la terra e questo aumenterà 
l’inversione del campo magnetico della terra, che unito ad una forte 

eruzione vulcanica, potrebbe accelerare il cambiamento magnetico nel 
giro di pochi mesi.  

  
Pregate, figli Miei, pregate, il nucleo della terra, emana la sua attività 

verso gli strati esterni della terra, senza giungere in superficie e questo 
attiverà il cambiamento del magnetismo della terra.  

Le comunicazioni si paralizzeranno e l’uomo capirà di non avere il 
dominio su tutto.   

  
Pregate, figli Miei, il caos sta penetrando nell’uomo. Quelli che stanno 

preparando l’entrata dell’anticristo, stanno affrettando il passo, e le elites 
che governano i Governi della terra, faranno conoscere la loro più grande 

menzogna: continuate a stare in guardia.  
  

Pregate per il Venezuela, pregate per il Brasile.  
  

Pregate, figli Miei, dove mai ha tremato, tremerà.  
Pregate per la Spagna e per l’Argentina.   

  
Pregate, figli Miei, i disastri naturali aumenteranno, pregate per la 

Svezia, per Stoccolma.  
  

POPOLO MIO, CHE COMBATTI COSTANTEMENTE, ELEVA LA 
PREGHIERA SOLLECITANDO LA SAPIENZA AL MIO SPIRITO 

SANTO. CHI NON DISCERNE, NON CAMMINA A PASSO SICURO.  
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Sono momenti di confusione e di convulsione nei quali i Miei figli stanno 
manifestando la violenza, hanno scambiato il bene per il male, al quale si 
alleano fiduciosamente.   
 
Nuove pestilenze vi flagelleranno, non giungeranno per cause naturali, ma 
sono state create per agire contro i Miei figli.  
 
Non allontanatevi da Me, “IO SONO COLUI CHE SONO” (Es. 3,14) e 
cerco gli umili.   
  
L’anticristo lo compiacciono già ora con il sangue umano, ed in questo 
sangue si ubriacherà… è la bestia che flagellerà il Mio Popolo.  
 
Amato Popolo Mio: 
  

IO RIMANGO IN CIASCUNO DI VOI, SIETE IL MIO POPOLO, CHE 
STO DIFENDENDO E CHE DIFENDERÓ.   

  
Dovete essere ubbidienti, non lasciate che il male penetri in voi in nessun 
modo, tantomeno nel vostro cuore, perché vi turberebbe e vi farebbe 
commettere cattive azioni.   
  
Accostatevi alla Mia Misericordia, Sono il Buon Pastore, la Mia Misericordia 
vi attende. 
  
Venite, Io vi pascerò. Il Mio Cuore è consolazione per tutti.  

  
VI BENEDICO, RENDETE VITA QUESTO APPELLO,  

RENDETELO VITA.  
VI AMO.   

  
Il vostro Gesù.  

  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO   
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

 
 COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:    
  
Stiamo vedendo che Nostro Signore ci sta mettendo in guardia sul nostro 
ego, poiché di fatto è un ostacolo sul cammino dell’uomo e sul cammino 
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spirituale, è quello che impedisce di compiere il fine per il quale siamo stati 
creati, “giungere ad essere una cosa sola con il nostro Creatore”. 
 
Questo è un momento di confusione, ma non possiamo vivere come ciechi 
spirituali, visto che come ci dice Cristo, l’anticristo lo compiacciono con il 
sangue umano già adesso, vale a dire che si sta compiacendo del sangue 
versato dagli innocenti, e quindi la morte degli innocenti gli dà gioia.  
  
Fratelli, l’uomo è molto portato a vedere gli errori negli altri e quanto non 
gli sta bene nel modo di essere degli altri.  Cristo ci dice che dobbiamo 
vincere il nostro ego, non quello altrui, ma il nostro.  
  
Alimentare il proprio ego è una cosa estremamente facile, così come le 
lusinghe possono avere un effetto negativo perché fanno crescere la vanità 
e la protervia nell’essere umano e senza che l’uomo se ne accorga, cade 
nell’immodestia e quindi nella perdizione.   
  
Ognuno deve trovare il modo per impedire che l’ego gli faccia desiderare 
di essere al di sopra degli altri fratelli e quindi disprezzare quelli che ritiene 
ignoranti o con un’intelligenza limitata.  
 
Cristo ci ricorda amorevolmente l’importanza della Conoscenza, perché più 
si conosce, meglio si riesce a discernere ed il pensiero si espande; tutti 
siamo fatti a immagine di Dio, ma ciascuno è diverso dall’altro, ed è proprio 
questa differenza ed il rispetto per la diversità, che ci rende tutti utili 
all'interno della Chiesa, della comunità, della casa ed in quanto parte 
dell'umanità. 
É proprio in questa diversità che l’uomo ha maggiori possibilità di 
perfezionarsi e di apprezzare le qualità e le peculiarità dei suoi fratelli ed 
in questo modo sarà più facile ottenere l’unità del Popolo di Dio. 
  
Possediamo il libero arbitrio e dobbiamo renderci conto che è il libero 
arbitrio che porta l'essere umano a trovare la vera libertà, quella che 
ognuno si porta dentro e che cerca in mille modi.  Se la si cerca al di fuori 
di sé stessi, si cade nel contrario della libertà, si cade nella prigione del 
libertinaggio, che non è altro che il peccato. 
 
La vera libertà è dentro di noi quando si vive come Dio comanda, 
diventando copie del Suo Amore e camminando sulla via dell’unità.   
Noi siamo chiamati alla vera unità, che non si ottiene fino a quando l’uomo, 
per amore, non si arrenda all’obbedienza ed in questo modo sottometta i 
sensi e li guidi verso il bene.  
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Quando l’uomo scopre che anche nel bene comune c’è una forma di 
comunione con il Comandamento dell’Amore, sarà allora che come 
umanità riceveremo la benedizione che Dio riserva per i Suoi figli.  
 
Dobbiamo renderci conto che senza il Comandamento dell’Amore non si 
riuscirà ad ottenere la vera Unità del Popolo di Dio.  In questo momento in 
cui ciascuno ha il suo personale concetto di Dio e di unità, dobbiamo 
portare il Dio vivo ai nostri fratelli, quel Dio vivo, reale e vero che 
conosciamo per Grazia Divina.  
  
Nostro Signore ci chiama ad essere una cosa sola, perché quando siamo 
una cosa sola nell’amore di Dio, non esiste spazio per divisioni. 
  
Condividiamo con i nostri fratelli la vera libertà, quella che Cristo ci ha 
lasciato, in questo momento in cui l’uomo, sbagliando, cerca la 
consolazione in tranquillanti effimeri, che lo porteranno sulla via della 
perdizione.  
  
Fratelli, questo momento previo all’Avvertimento, è una Benedizione che 
nessuno deve perdere, per poter reagire, per ravvedersi e per trovare la 
libertà dei figli di Dio.   
  
Amen. 
 

 
 

SAN MICHELE ARCANGELO 
20 MAGGIO 2016 

  
Amato Popolo di Dio:  

  
LA NOSTRA PROTEZIONE RIMANE CON VOI, GRAZIE  
ALL’AMORE DIVINO CHE LA TRINITÁ SACROSANTA  

DIFFONDE SUI SUOI FIGLI.   
  
La Nostra Regina e Signora di tutto il creato vi ama e vi protegge tutti, 
sia che La amiate o che non La amiate. 
  
Sono stato inviato, in qualità di Comandante delle Legioni Celesti, per 
fornire istruzioni al Popolo del Nostro Signore e Dio:  

  
ESISTE UNA SOLA ED UNICA VERITÁ IN CIELO, IN TERRA ED IN 

OGNI LUOGO: LA PAROLA DIVINA DATA NELLA SACRA 
SCRITTURA, CHE EFFONDE L’AMORE DI DIO PER I SUOI FIGLI.   
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L’uomo di questo momento vive in un totale disinteressamento riguardo 
a quanto concerne la Fede, lo Spirito, l’Anima, si accontenta del suo 
povero e vago pensiero, e su questo basa la propria Fede.  
 
In questo momento, le opinioni della maggioranza degli uomini riguardo 
alla religione, non hanno basi, sono vuote, ma vengono difese come se 
questi uomini avessero vissuto una vita irreprensibile, in unione con il 
NOSTRO RE. 
  
L’uomo attuale crede di esprimersi con autorità ma mente, perché non ha 
la conoscenza che si ottiene tramite la Fede e la convinzione, con 
l’adesione e la fusione con la Parola Divina.   

  
LA REGOLA DI VITA DEL FIGLIO DELL’ALTISSIMO È LA PRATICA 

COSTANTE D’AMORE PER LA TRINITÁ SACROSANTA, PER LA 
NOSTRA REGINA E MADRE, PER SÉ STESSO E PER I SUOI 

FRATELLI.   
  
Ogni uomo è chiamato a cercare la Verità, con Sapienza, impiegando la 
ragione per acquisire la conoscenza, illuminato dallo Spirito Santo. 
L’uomo che cerca Dio, senza l’aiuto di Dio stesso, non lo troverà.  
  
L’umanità crede che la coscienza sia muta, che non abbia voce e quindi 
usurpa la Parola Divina, dando un altro indirizzo ai Comandamenti del 
Padre Eterno. 
La Chiesa, in quanto Corpo Mistico di Cristo, Nostro Re, deve obbedire e 
rispettare la Legge di Dio. QUESTA LEGGE NON È VARIABILE PER 
NESSUN UOMO, È STABILITA PER ESSERE L’ETERNO PRESENTE 
DELLA VOLONTÁ DIVINA, PERCHÈ IL POPOLO DI DIO LA 
RISPETTI. 
 
In questo momento, la Chiesa del Nostro Re viene invasa da correnti che 
si contrappongono alla Legge Eterna di Dio, per fare in modo che l’umanità 
non si opponga alla religione attuale, che permette la disobbedienza 
dell’uomo.    
Il libertinaggio è una questione da uomini, con la partecipazione di uomini 
e promosso da uomini che non hanno Dio come priorità nella loro vita e 
quindi non sentono il bisogno di prendere parte all’ineffabile felicità che si 
ottiene nel compiere quello che la Divinità ha stipulato per la retta via 
dell’uomo sulla terra. 
    
Il Nostro Re è stato messo da parte, per questo quelli che lottano per 



 210 

essere fedeli, non vanno d’accordo con la società, che li considera con 
disprezzo.   
  
Guai agli uomini che vivono in costante peccato!   
Guai agli alleati del male, quanto patiranno, prigionieri di satana! 
Quanto si pentiranno, dopo la molta malvagità che verranno indotti a 
commettere!  

  
FIGLI DI CRISTO, L’UMANITÁ IN GENERALE SI É ADDENTRATA 

NEL PERIODO DELLE TENEBRE, TANTO NEL CORPO COME NELLO 
SPIRITO.  

  
Non vi attenete agli Appelli del Nostro Re né della Sua e Nostra Madre. 
L’uomo vile si impegna nell’infangare il suo prossimo senza misericordia, 
l’uomo è invaso dalla pazzia dell’ira demoniaca.  
  
Questo è un momento di convulsione dell’Universo, in cui l’uomo riceve 
quello che l’uomo stesso predica: predica la malvagità con le sue azioni e 
le sue opere.    
  
Soffre del male della mancanza di morale, poiché perde la testa, non 
ragiona, ma agisce guidato da bassi istinti.  
  
Le emanazioni solari sono riuscite ad alterare la mente dell’uomo ed un 
uomo senza Dio, è più vulnerabile di un uomo che sta con Dio.   
  
La forza gravitazionale dell’Universo non è più la stessa, è accelerata ed 
ogni elemento esistente nell’Universo, si è messo al passo con questa 
forza accelerata. La terra al momento attuale è più propensa ad attirare 
Corpi Celesti, che causeranno danni in alcuni luoghi del pianeta. 

  
LA NOSTRA REGINA E MADRE SPARGE LE SUE LACRIME  

DI SANGUE IN VARI PAESI, QUALE PRELUDIO AGLI  
AVVENIMENTI CHE L’UMANITÁ VIVRÁ.  

  
L’uomo mostra una costante ribellione contro la Trinità Sacrosanta e 
contro la Nostra Regina e Madre dell’Umanità. Questo atteggiamento ha 
ora portato l’umanità a soccombere all’ignoranza spirituale, che esterna 
con comportamenti ed azioni anormali, senza scrupoli, senza cuore, 
SENZA TIMORE DI DIO. 
  
Le traiettorie orbitali di alcuni Asteroidi e di alcune Comete, sono in 
direzione della terra.  Alcuni sono stati rilevati e registrati dall’uomo, altri 
appariranno all’improvviso, sconcertando gli scienziati.  
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Alcuni cadranno in mare, causando tsunami ed altri faranno sparire centri 
abitati.   

  
Pregate, figli di Dio, pregate, il disordine che alberga nella mente degli 

uomini  
porterà il caos a paesi di vari continenti.  

  
Pregate, figli di Dio, pregate per il Brasile,  

patirà l’effervescenza sociale a causa della carenza morale ed 
alimentare.  

 
Pregate, figli di Dio, pregate per il Venezuela, soffrirà.  

Questo popolo continuerà a soffrire gli attacchi del comunismo.   
La miseria lo porterà a sollevarsi e quindi alla morte; alleati del 

comunismo flagelleranno il popolo.    
 

L’Argentina è in agitazione, nell’ombra ci sono quelli che incendiano la 
mente ed il cuore di questa Nazione, dove ci sarà spargimento di 

sangue.   
L’uomo non riuscirà a contenere la società infiammata e la lotta 

giungerà senza che sia riconosciuta.  
 

Pregate, figli di Dio, pregate per gli Stati Uniti, la confusione è il 
prodotto del cattivo comportamento di questa Nazione, che ha offeso 

gravemente Dio.  
San Francisco patirà, il rumore diventerà silenzio quando l’acqua si 

addentrerà su questa terra. 
Lo Stato dove regna il divertimento, dove il denaro è il dio dell’uomo e 
dove gli abiti di lusso ed i gioielli adornano le feste, dove si svolgono 

grandi eventi di moda, sarà distrutta dell’uomo stesso.  
  

Pregate, figli di Dio, pregate, il Medio Oriente brucia senza pietà.  
  

Pregate, la Terza Guerra Mondiale è iniziata, e voi non ve ne rendete 
conto.  

  
Pregate, figli di Dio, l’acqua causerà grandi sofferenze nelle zone 

costiere ed inaspettatamente in terre dove l’acqua sgorgherà senza che 
l’uomo se lo aspetti.  

  
Pregate, figli di Dio, pregate, l’anticristo, il massacratore è assistito e 
protetto dai membri delle elites che governano dietro al trono: il Club 

Bilderberg, gli illuminati ed i massoni lo faranno spuntare a breve.   
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Pregate, figli di Dio, pregate, gli Elementi sono la purificazione in questo 
momento: le nevicate arriveranno tempestivamente, l’aumento della 

forza degli uragani sarà qualcosa mai visto prima.  
Gli incendi aumenteranno e la terra, a causa dei terremoti, causerà 

dolore all’uomo.  
  

É L’ISTANTE DEGLI ISTANTI, QUELL’ISTANTE A CUI L’UOMO SI È 
RIFIUTATO DI CREDERE…   

 
Non dimenticatevi che l’Unità del Popolo di Dio è una protezione di 
fronte agli attacchi.   
Non disperdetevi, rimanete uniti nei Sacri Cuori.   
Noi, vostri Compagni di Cammino, i vostri Custodi, siamo vicini a 
ciascuno di voi, permetteteci di assistervi in questa tribolazione. 
  
 
CHI É COME DIO? 
CHI É COME DIO? 
CHI É COME DIO? 

 
SIA GLORIFICATO IL NOME CHE È AL DI SOPRA DI OGNI NOME, 

SIA ADORATO IL DIO UNO E TRINO! 
 LA MIA PROTEZIONE È CONSOLAZIONE PER I FIGLI CHE 

LOTTANO PER LA CONVERSIONE.   
 

 SIA ADORATA LA SANTA ED AUGUSTA TRINITÁ! 
  

San Michele Arcangelo. 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  

  
 COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:    
  
Invochiamo il potente Comandante delle Milizie Celesti e confidiamo nel 
Suo Aiuto, recitando la Sua preghiera:  
  

San Michele Arcangelo, difendici nella battaglia,  
sii tu nostro sostegno contro la perfidia e le insidie del diavolo.  

Che Dio eserciti il Suo dominio su di lui, te ne preghiamo supplichevoli.  
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E tu, o principe della milizia celeste, con il potere che Dio ti ha conferito, 
ricaccia nell'Inferno satana e gli altri spiriti maligni  

i quali errano nel mondo per perdere le anime.  
  

Amen. 
  

Oh Glorioso Arcangelo San Michele,  
con la tua spada difendici,   

con la tua luce illuminaci e con le tue ali coprici.  
  

San Michele prega Dio per noi.  
  

 
 

  NOSTRO SIGNORE GESÚ CRISTO 
  22 MAGGIO 2016 

  
Amato Popolo Mio, figli Miei: 
  
Vi benedico con il Mio Amore, che diffondo su tutti gli assetati della Mia 
Volontà.   
  
Camminate e camminate, dialogate e dialogate, credete di comprendere 
e non capite. DOVETE MANTENERE IL DESIDERIO DI VOLER ESSERE 
IN UNIONE NEL MIO AMORE.   
  
Non ve ne accorgete, figli, ma ciascuno nei suoi pensieri e nella sua 
memoria, si porta dietro i fatti che hanno avuto un impatto nella loro vita; 
questi fatti vi hanno scosso e nonostante pensiate di esservene 
dimenticati, ad un certo punto viene fuori quello che uno si porta dentro, 
nel bene e nel male, secondo il libero arbitrio.   

  
É IMPORTANTE CHE CIASCUNO DI VOI ENTRI IN COMUNIONE 

CON ME E SI FOCALIZZI NEL CHIEDERE A MIA MADRE E AL MIO 
SPIRITO SANTO DI ASSISTERVI, AFFINCHÉ I PENSIERI SIANO 

VERAMENTE A MODO MIO E LA MEMORIA VI TENGA FOCALIZZATI 
SU DI ME.  

 
Dentro di voi, figli, fluiscono i pensieri, l'intuizione personale, i concetti 
che ognuno assume come regole di vita. In questo istante, dovete essere 
astuti, perché gli inviati del male sono sparsi in tutta la terra e al minimo 
malessere dell’uomo, vanno a provocare una grave tormenta laddove non 
ci dovrebbe essere nemmeno una leggera pioggerellina.  
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Io vi ho chiamati ad essere fedeli e perseveranti.  I demoni giungono per 
provocare inquietudine in quelli che vogliono vivere vicino a Me.  Non vi 
siete ancora resi conto che la lotta non è una lotta visibile.  Il demonio 
attacca l’uomo al suo interno, per causare disagio, incomprensione, 
agitazione, reazioni sbagliate, vi induce a tirar fuori la parte peggiore 
dell’ego umano, per dividere.  
  

SIATE ASTUTI, NON CADETE NEGLI INGANNI DI SATANA.  
  
Popolo Mio, vi sto guidando verso la pace interiore.  L’anima in pace 
lascia trasparire un essere centrato in Me ed un essere che tende e si 
orienta verso di Me, lascia trasparire la pace dell’anima.  La volontà 
dell’uomo deve muoversi verso di Me, deve vivere in Me e sottomettersi 
a Me, di modo che la persona si senta disposta al Mio Amore e a quello 
che dal Mio Amore deriva.  
  
FIGLI MIEI, AI MIEI OCCHI, VOI SIETE SOTTOPOSTI AD UNA 
COSTANTE VALUTAZIONE.  OGNI OPERA ED AZIONE, STANNO 
FORMANDO QUEL TESORO CHE PRESENTERETE DAVANTI A ME.  
   
Ai Miei occhi, la passività rappresenta la mancanza di essere testimoni di 
ciascuna delle Mie Parole, per Me l’apparente sicurezza dell’uomo, è la 
più grande insicurezza ed il segno più chiaro che si possa avere che non 
state camminando assieme a Me. 
  

POPOLO MIO, NON POTETE SEPARARVI DAI POTERI 
DELL’ANIMA:   

  
LA MEMORIA, che quando rimane attiva, non vi permette di allontanarvi 
da Me. Io Mi trovo nella memoria di ciascuno dei Miei figli.   
  
L’INTELLETTO, per desiderare di fare parte del Mio Corpo Mistico, di 
essere una parte attiva, attraverso l’Amore che, in questo momento, vi fa 
andare nella direzione del giusto comportamento.  
  
LA VOLONTÁ di vivere del bene e nel bene.  La volontà sceglie 
rettamente ed orienta i Miei figli verso di Me, oppure li porta alla 
stanchezza spirituale, alla negazione, alla disobbedienza e quindi li 
allontana dal Mio Amore.  
  
In questo momento, tutto questo è rilevante per il Mio Popolo, che non 
può resistere, camminando in mezzo agli attacchi del male, se non ha la 
conoscenza.  
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Chi nega il male e considera tutto come buono, non può liberarsi dal male, 
ma vive nel male…  
 
Chi si eleva sui suoi fratelli per giudicarli, non riesce a vedere il male che 
causa e non gli sembra di fare del male quando giudica, perché fa parte 
del suo modo di essere e non gli è stato insegnato il giusto modo di 
procedere dei Miei figli, che è: NON GIUDICARE…  
  
Chi vive d’invidia, non considera l’invidia come un atto contrario all’Amore 
verso il prossimo, quando l’anima si avvelena con quanto prodotto dalla 
persona stessa…  
  
IL MALE CHE CORRODE L’UMANITÁ È LA MANCANZA D’AMORE, 
L’EGOCENTRISMO. IL BENE AL QUALE IO VI CONDUCO, È IL BENE 
COMUNE NELLA MIA VOLONTÁ, questo fa dell’uomo una comunità di 
persone affini, che cercano costantemente la misericordia per i loro simili.   
  
IL MIO AMORE PORTA ALL’UNITÁ E QUESTA ALL’UNIONE, E 
L’UNIONE ALL’ORDINE, E L’ORDINE ALL’OBBEDIENZA E 
L’OBBEDIENZA PORTA VERSO DI ME.  Chi è ubbidiente si libera 
dell'orgoglio, non vive nell’amore disordinato, in cui il primo posto viene 
occupato dalla persona stessa, ma invece vive nella carità che unisce 
l’anima al Mio Amore.  
  
Tenete presente, figli Miei: chi Mi ama, ama suo fratello, 
abbondantemente, in una dimensione tale che la certezza di vivere in Me 
gli fa esternare il Mio Amore presente e gioioso nell’essere umano, 
svelando in ogni istante la grandezza di quello che non è umano e comune, 
ma viene acquisito per Grazia e con la permanenza attiva del Mio Spirito, 
in una costante donazione verso il prossimo.  
 
Popolo Mio, ricordatevi che l’amore che possedete è un Amore nato in Me, 
poiché siete quelli che operate ed agite nella Mia Volontà, senza 
respingermi, ma in una costante evoluzione, per raggiungere un maggiore 
possesso di questo Dono.   
  
La Terra che vi ha cullato si spaccherà con maggiore frequenza e queste 
spaccature faranno sparire interi territori.  

  
Pregate, figli Miei, pregate per gli Stati Uniti, vengono purificati, il 

razzismo prolifererà facendo rivivere nuovamente fatti del passato. Gli 
arresti saranno in massa, senza ragione, ma per disposizione.   
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Pregate, figli Miei, pregate per l’Italia, il Vulcano del Vesuvio arrecherà 
dolore, si sveglierà con forza in modo inaspettato. La tirannia giungerà 

in Europa, su queste terre avverrà il tradimento. 
  

Pregate, figli Miei, vedrete discendere una grande luce proveniente dallo 
spazio, che illuminerà con luce propria, causando spavento. Poi cadrà 

nel mare ed in pochi istanti nazioni verranno inondate dall’acqua.  
  
POPOLO MIO, QUELLO CHE STO CONDIVIDENDO CON VOI NON È 
ANGOSCIA, MA È QUELLO CHE VI TROVERETE AD AFFRONTARE. 

Dovete porre fine ai grandi peccati che state commettendo continuamente 
e con i quali Mi offendete. Accettate il fatto di aver permesso a satana di 
penetrare nel vostro cuore, RINUNCIATE A lui E VENITE A 
RINCONTRARVI CON ME, IO NON VI IGNORERÓ. 
  
La sofferenza del Medio Oriente sarà una grande sorpresa per l’umanità.  
In pochi giorni si daranno alla sanguinosa lotta per i territori. Nel mezzo 
della sofferenza troveranno quello che non appartiene loro e che è di Mia 
proprietà, TROVANDO IL MOTIVO PER DECRETARE LA GRANDE 
BATTAGLIA PER LA QUALE SI SONO PREPARATI PER ANNI. 
  
Figli Miei, non continuate ad essere creatori di morte…  
Siate figli obbedienti che ritornano a Me… 
Implorate l’intercessione di Mia Madre, affinché non vi lascia soli…  
 
Guardo la Terra e la vedo spopolata, le anime che amano la Nostra Trinità 
e Mia Madre sono quelle che Mi attirano, ma non sono la maggioranza.   
  
Amato Popolo Mio, il comunismo sembra decrescere, questa è una 
strategia del male per creare una nuova forma di prigionia, alla quale vi 
consegneranno gli alleati dell’usurpatore. 
  
Non siate fiduciosi, l’agitazione continuerà in tutto il mondo, il dolore sarà 
indicibile per quelli che lo vivranno.  In questo momento, in alcune nazioni 
del mondo, il potere reprime l’uomo con la tortura, volendolo sottomettere 
a causa del patto che alcuni dirigenti hanno stipulato con l’élite che ha il 
dominio sulla terra.   
  
Amato Popolo Mio, la libertà del Mio Popolo è stata venduta a quelli che 
stanno preparando l’entrata del macellaio infernale. 
 
Non fatevi confondere con nuovi modernismi nella Mia Parola, perché 
questa è scritta.  Conoscetemi, addentratevi in Me, ai Miei figli prediletti 
sarà proibito allertare il Mio Popolo.  
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UN FATTO INUSUALE SARÁ ANNUNCIATO AI MIEI FIGLI.  
  
MANTENETEVI ATTENTI PERCHÉ I GRANDI POTERI DEGLI 
ILLUMINATI E DEI MASSONI IMPORRANNO QUELLO CHE NON È 
LA MIA VOLONTÁED IL MIO POPOLO SARÁ PERSEGUITATO. 

  
PREGATE, ENTRATE IN COMUNIONE CON LA NOSTRA VOLONTÁ.   

  VIVETE NELLA MIA BENEDIZIONE, IO SONO FEDELE AL MIO 
POPOLO.  

VI BENEDICO.  
  

Il vostro Gesù. 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO   
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO   
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO   

  
 COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:   
  
Mentre Cristo mi dà la Sua Parola, mi permette di vedere con chiarezza 
due ornamenti che vengono utilizzati da quelli che presiedono altre 
religioni ed io non preciso a chi appartengano, né Cristo me lo dice. Li 
stanno portando con grande attenzione.   
Prima di questo ho visto alcuni uomini vestiti di nero entrare in Vaticano, 
senza essere invitati.  
 
E Cristo mi dice: “persecuzione!” 
  
Ho visto due Inviati del Cielo, che emanavano una luce così radiosa che 
riuscivo solo a vedere la loro luce perché sbattevo continuamente le 
palpebre.  
 
Da un luogo santo stanno togliendo un libro grande e pesante. 
Cristo mi dice: “Riscatto quello che è Mio, lo toglierò dalla terra che 
non merita questa conoscenza.” 
  
Quindi Cristo mi dice: “Che i tuoi fratelli rimangano in veglia 
costante. Non lascino che il male offuschi la Mia Parola, né che 
l’ingiustizia insanguini il Mio Popolo.” 
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Cristo guardò la Terra, prese la Mano di Sua e nostra Madre e collocò la 
Terra nelle Mani della Santissima Vergine Maria ed assieme al Suo Seguito 
di Angeli guardarono la terra nelle Mani di una Regina così grande. 
Subito le tenebre avanzarono sulla terra, non la coprirono totalmente; le 
tenebre rappresentavano una guerra e la Madonna pianse. 
 
E mi disse: “I Miei figli devono essere preparati… l’Avvertimento…” 
e non vidi altro.   
  
Condivido queste cose nella Volontà del Padre, del Figlio e dello Spirito 
Santo. 
  
Amen. 
 
 
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA 
26 MAGGIO 2016 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
  
Come Madre, vi amo…  
Come Madre, vi benedico…  
Come Madre, vi parlo con il Cuore… 

  
CHI È CONSAPEVOLE DELL’AMORE DI MIO FIGLIO PER IL SUO 

POPOLO, È UNA PERSONA UBBIDIENTE.  
NON SI PUÓ DEFINIRE SPIRITUALE CHI NON UBBIDISCE AI 

COMANDAMENTI DIVINI, ESPRESSI NELLA SACRA SCRITTURA.   
  
Non può aspirare alle cose del Cielo, chi rimane lontano da Mio Figlio, 
che vi ha redenti.  
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
  

L’UNIONE CON MIO FIGLIO È VITALE PER L’UOMO.  
  
Questa generazione è ribelle, ingannatrice, indifferente, ignorante ed 
ostile a quello che è segno di Salvezza…  
  
Questa generazione è concretamente ostile a Mio Figlio ed amante, tra 
altre cose, delle ricchezze …  
Questa generazione sarà scossa al punto che digrignerà i denti… 
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Vi sto cercando in ogni modo, per intercedere per ciascuno di voi e per 
portarvi a ritrovare la vera Via.   
  
Figli, ciascuno ha intelligenza, pensiero, ragione, cuore e volontà. È con 
ognuna di queste facoltà che dovete cercare Mio Figlio e trovare la vera 
Conoscenza, quella che solo lo Spirito Santo concede a chi chiede la 
Comprensione e la Conoscenza, ma illuminate dallo Spirito Santo.   

  
FIGLI AMATI, NON PERDETE L’ATTIMO, INOLTRANDOVI IN 
CONOSCENZE CHE NON SI BASANO SULLA PAROLA DIVINA.  

QUESTO È INGANNEVOLE, FALSO E VI PORTERÁ ALL’INFERNO. 
  
Dovete concentrare la mente, impiegando questo momento così prezioso 
per espandere la Conoscenza e giungere in questo modo ad operare ed 
agire a Somiglianza Divina.   Non sta agendo bene chi pensa solo a sé 
stesso. Prima di tutto dovete rendere vita in voi stessi la Parola che vi è 
stata data dal Cielo, non perché la teneste per voi, ma perché la 
condivideste con i vostri fratelli.  
  
La ragione, illuminata dallo Spirito Santo, si manifesta nell’umiltà e nella 
sapienza con la quale ciascun figlio di Mio Figlio agisce e reagisce, 
riflettendo l’agire e l’operare nell’Amore di Mio Figlio. 
  
Il cuore dei Miei figli deve essere sincero e prima di tutto tenere fede alla 
Volontà di Mio Figlio, anche andando contro l’umana volontà… 
  
Il cuore dei Miei figli è un cuore di carne, non di pietra ed attribuisce il 
primo posto a chi è Re dei Re e Signore dei Signori: Gesù Cristo... 
  
La conoscenza, per acquisire la sua ragion d’essere, deve mantenersi 
immersa nel principio datovi da Mio Figlio:  NELL’AMORE. 
  

VOLETE CONTINUARE AD ADDENTRARVI SULLA VERA VIA?... 
 
DA VOI ESIGO OBBEDIENZA. Se non capite, capirete lungo la via, non 
state fermi, in questo momento in cui l’Amore Divino abbraccia nella Sua 
Misericordia chi abbandona quanto è mondano e peccaminoso e si dà 
senza limiti né condizioni.   
 
Vi guido con tenerezza e con forza, con Amore Materno e con fermezza, 
non è il momento di essere tiepidi, ma è il momento della fedeltà e 
dell’unità di tutto il Popolo di Mio Figlio e Mio.  
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Venite a Me e prendendovi per mano, vi condurrò nella profondità della 
volontà umana e vedrete con chiarezza come Mio Figlio sia Tutto e l’uomo 
sia uomo. OGNUNO DÁ FRUTTO E QUESTA È LA TESTIMONIANZA: 
L’AMORE.  

  
NON VIVETE NEL PASSATO, QUESTO È IL MOMENTO IN CUI 

DOVETE CRESCERE. RICORDATEVI QUELLO A CUI TUTTI SONO 
CHIAMATI, AFFINCHÉ NON SI PERDANO.   

  
Voi, figli, potete conoscere l’aritmetica, la grammatica, la letteratura, le 
grandi scienze, ma riguardo all’obbedienza e al vero Amore, Noi 
continuiamo a venire ad insegnarvi, perché non riuscite ad imparare 
quanto è elementare, in quanto siete dominati dall’ego umano, di cui vi 
dovete liberare.  
 
Continuate ad ignorare la Parola Divina, non badate agli avvertimenti che 
vengono ricevuti con ogni Appello, perché l’incoscienza ha superato ogni 
altra facoltà, contaminandovi al punto che vi siete induriti.   
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
 
L’uomo di questa generazione crede di essere superiore, ritiene di 
dominare quanto esiste tramite la tecnologia…  
  
La scienza si è dimenticata che Dio esiste e che non è essere in grado di 
osservare quello che supera la velocità della luce.  Quello che l’uomo crede 
di aver raggiunto come meta, è solo un avanzamento e all’interno di 
questo avanzamento, ne troverà di maggiori da superare.  Di 
conseguenza, l’uomo ha scoperto una piccola porzione del Grande 
Universo, ha raggiunto un basso livello di conoscenza.  
 
Figli del Mio Cuore Immacolato: 
  

IL MOMENTO É DI FRONTE ALL’UOMO. STANNO PER 
VERIFICARSI EVENTI DI GRANDE PORTATA.  

  
Non avete creduto ai Miracoli che Mio Figlio ha permesso nelle Mie 
Apparizioni ed in alcune in modo particolare.  Avete visto il sole avvicinarsi 
alla terra (*), avete visto come le stelle si sono staccate dal firmamento.  
QUESTO É O NON È UN MIRACOLO DIVINO?  E continuate ad essere 
increduli!  
Vi trovate nell’Universo infinito e senza che il sole si muova dal 
firmamento, la Mano Divina, come se avesse contratto l’Universo alla 
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velocità della luce, fa percepire all’uomo che il sole si sta staccando e 
precipita sulla terra, nonostante non si sia mosso dal suo posto.  
Questo è successo in alcune delle Mie Apparizioni, ma nemmeno l’uomo 
di scienza ha creduto in quello che dovrebbe conoscere ed accettare come 
Miracolo. Tuttavia, questa generazione vedrà muoversi le Potenze del 
Cielo, che cambieranno posto.  
  
Questa generazione soffrirà a causa dell’astro del Sole ed il potere 
dell’uomo sentirà la supremazia del Creatore e dovrà riconoscere che 
quello che ha ottenuto, non è quello che credeva di avere raggiunto.   
 
Amati figli, le tenebre saranno separate dalla luce e sono le tenebre quelle 
più vicine all’umanità incosciente, che si burla della Parola Divina. 
 
Grazie alla Misericordia, state ricevendo dalla Trinità Sacrosanta, 
l’anticipazione di quanto succederà, ma andate avanti senza ubbidire.  
Sapete bene che gli avvenimenti vi vengono anticipati non per farvi 
provare paura, ma perché l’umana volontà cerchi la Vera Via.  
 
Figli, il Cielo è il trasmettitore e l’uomo è il ricettore, ma il ricettore si 
dimostra incredulo e disobbediente, altezzoso, al punto che non si degna 
nemmeno di chiedersi a cosa si debbano tanti annunci dalla Casa Paterna 
per questa generazione.  I pochi che se ne rendono conto vengono fatti 
oggetto di scherno e sono attaccati continuamente, perché sono molteplici 
le false informazioni che vengono diffuse, per distrarre il Popolo di Mio 
Figlio dalla Verità. 
  

L’UMANITÁ SEGUE ALLA CIECA LA CORRENTE DELLA 
MAGGIORANZA INCOSCIENTE.   

POSSEDETE IL LIBERO ARBITRIO, CHE DOVREBBE DECIDERSI 
PER LA SALVEZZA ETERNA.  

  
Amati figli, sopravvivete a questa costante ondata di insinuazioni del 
male, superate quello che non è Volontà Divina.  Il demonio gode 
quando andate dietro a lui, gode di quanto vi suggerisce e che l’uomo gli 
ubbidisca senza pensare. 
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato: 

  
ATTIVATE I SENSI CORPORALI E QUELLI SPIRITUALI, È IL 

MOMENTO DI DARE TUTTO PER LA SALVEZZA, LA TIEPIDEZZA 
SPIRITUALE NON VA BENE IN QUESTO ISTANTE.  

 
Pregate, figli Miei, pregate per il Portogallo, soffrirà inaspettatamente.   
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Pregate, figli Miei, l’Italia sarà duramente flagellata dalla Natura. Il 
Vulcano del Vesuvio farà notizia e a causa del Vulcano dell’Etna, gli 

abitanti che vivono nei luoghi adiacenti, dovranno abbandonarli.   
  

Pregate, figli Miei, pregate, la Francia verrà scossa, giungerà 
nuovamente il terrore, alla luce del giorno. L’uomo si solleverà agitato 

dai suoi stessi governanti.    
 

Pregate, figli Miei, l’Equador soffrirà nuovamente, la terra del Cile 
tremerà l’Argentina soffre, dalla sovversione di pochi uscirà il grido che 

in seguito coinvolgerà tutti i Miei figli.  
  

Pregate figli, pregate per le Hawaii, il suo lamento sarà intenso.   
  

Figli Miei, i vulcani continueranno a risvegliarsi, l’alimento scarseggerà a 
causa delle intense inondazioni, anche l’intenso calore porterà la scarsità 
di alimenti, dove c’è il deserto ci saranno le piogge, dove ci sono piogge, 
ci sarà il deserto.  
  

UOMINI DI TUTTA LA TERRA, FIGLI TUTTI DEL MIO CUORE 
IMMACOLATO: L’UOMO SPERIMENTERÁ QUANTO, PER 

COCCIUTAGGINE, HA NEGATO, METTENDO COSÍ IN EVIDENZA LA 
SUA INDIFFERENZA ALLA PAROLA DIVINA. 

  
LA CHIESA DI MIO FIGLIO VERRÁ PORTATA ALLO SCISMA.  

FIGLI, NON ASPETTATE OLTRE, CERCATE LA SPIRTUALITÁ CHE 
NON GIUNGE ALL’UOMO SENZA LA FERMA DECISIONE DI 
CERCARE LA CONOSCENZA E QUINDI, DI UNIRSI NELLA 

VOLONTÁ DIVINA.  
  

Non temete, il Mio Cuore Immacolato trionferà.  Vivete nel Mio Cuore 
Materno.    
  

Vi benedico. 
 

Mamma Maria. 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO   
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO    
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO   
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(*) La Madonna si riferisce al cosiddetto miracolo del sole, definendolo un 
Intervento Superiore che ha dato luogo a un segno visibile, senza per 
questo alterare l’ordine dell’astro solare.  

 
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:    
  
Dopo l’Appello di Nostra Madre, posso solo dire: GRAZIE MADRE, PER 
IL TUO FIAT!  
  
Le richieste del Cielo per la nostra generazione sono molteplici… Come 
mai questa generazione le sottovaluta con tanta facilità? 
  
Se consideriamo le antecedenti purificazioni dell’umanità, possiamo 
constatare come gli eventi che le hanno precedute siano simili a quelli che 
stanno succedendo in questo momento. 
Questa generazione verrà esaminata in modo speciale e viene allertata 
affinché decida liberamente ed in anticipo per la sua conversione.  
  
La Trinità Sacrosanta non abbandona i Suoi figli ed è per questo che già 
sappiamo quello che in seguito affliggerà l’umanità, anche se purtroppo 
la frenesia in cui vive l’uomo lo fa rimanere lontano dal silenzio interiore 
che gli permetterebbe di ascoltare la Voce Divina, quella voce che forse ci 
potrebbe raggiungere grazie ad un fratello o in altri e molteplici modi, ma 
proprio a causa di questa costante accelerazione, l’uomo non vede e non 
sente che Dio lo sta allertando, per salvarlo. 
  
Fratelli, i tanti “PREGATE” sollecitati dalla Madonna, sono il riflesso 
dell’Amore Materno per noi, Suoi figli.  Sappiamo che non saremo 
abbandonati da Dio né da nostra Madre e che gli Aiuti Divini giungeranno, 
sempre che l’uomo lo permetta.  Se necessario, il Cielo stesso si aprirà 
per far discendere gli Eserciti Celesti in aiuto del Popolo di Dio.   
  
Abbiamo ricevuto tanti Appelli che ci incoraggiano, tra i quali quelli che ci 
parlano di un Angelo di Pace, di un Inviato che aiuterà il Popolo di Dio 
durante la persecuzione inferta dall’anticristo contro i fedeli di Cristo. 
Sono forze rinnovate e costanti quelle che riceviamo e che riceveremo per 
poter resistere alle prove, aiutati dallo Spirito Santo. 
  
La terra si scuote e allo stesso modo deve scuotersi l’uomo per reagire ed 
esaudire gli Appelli contenuti in questi Messaggi.  
  
Fratelli: 
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COME MI HA SPIEGATO LA MADONNA, CI TROVIAMO IN UN  

MOMENTO IN CUI ALCUNI EVENTI SONO PROSSIMI A QUESTA 
GENERAZIONE. I “PREGATE” NON DEVONO ANDARE 

INASCOLTATI, DEVONO ESSERE PRESI MOLTO SUL SERIO.  
 

INOLTRE SAREMO ESAMINATI, OGNUNO DI NOI 
INDIVIDUALMENTE.  

NON É MAI TARDI PER RITROVARE LA MISERICORDIA DIVINA.  
  
Amen. 
  
 

 NOSTRO SIGNORE GESÚ CRISTO 
29 MAGGIO 2016 

  
Quanto vi amo! 
  
Senza i Miei figli non avrei chi amare.   
  
Sono Re, ed un Re senza figli, che Re sarebbe?  
  
Popolo Mio, addentratevi nel Mio Cuore e bevete alla Sorgente della 
Misericordia che trabocca per coloro che vogliono riprendere la Via verso 
la Vita Eterna. 
  
VI CHIAMO ALL’UNITÁ: I MIEI FIGLI SONO UMILI E LOTTANO PER 
L’UNITÁ, anche qualora dovessero anteporre quanto desiderano, sempre 
e quando non sia a detrimento dei tratti della Mia Parola contenuta nelle 
Scritture, o nei Comandamenti, nei Sacramenti e nelle altre opere 
caritatevoli d’Amore nei confronti del prossimo. 
  
Vi chiamo all’Unità in momenti in cui siete testimoni di grandi crudeltà 
umane. Fra poco dovrete aprire le porte non solo delle vostre case, ma 
cosa più importante: LA PORTA DEL CUORE PER RICEVERE QUELLI 
CHE NON MI CONOSCONO, MA CHE DESIDERANO CONOSCERMI.  
  

DITE DI CONOSCERMI.  
CHIEDETEVI: MI CONOSCETE VERAMENTE? 

  
Mi vedete nel prossimo oppure nel prossimo vedete un’altra persona, che 
non va nella direzione che voi desiderate?  
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In base a quanto Mi amate, nella stessa proporzione dovete amare il 
prossimo, di modo che l’umiltà sia la Mia Umiltà, la pazienza sia la Mia 
Pazienza, la tolleranza sia la Mia Tolleranza, la carità sia la Mia Carità ed il 
rigore lo utilizziate per voi stessi.  
  
Popolo Mio, ciascuno ha davanti a sé una bilancia, ogni opera ed ogni 
azione, viene posta su questa bilancia e sto constatando quanto l’amor 
proprio sia superiore all’amore per il prossimo e per le Mie Richieste. 

  
IO CHIEDO E VOI MI DISOBBEDITE… MI SPIEGO E VOI NON MI 

STATE A SENTIRE, MI IGNORATE…    
VI RENDETE CONTO DI QUANTO QUESTO MI OFFENDA?   

  
NO, POPOLO MIO, NON VI RENDETE CONTO DELL’OFFESA CHE MI 

ARRECATE.   
PER QUESTO ED ALTRO ANCORA, SONO POCHI QUELLI CHE  

CONTINUANO A RIMANERE NEL MIO MODO DI OPERARE E DI 
AGIRE.  

  
MI DISPIACE MOLTO CHE MI RICEVIATE SENZA ESSERE UNITI, 
senza rendervi conto della Mia Presenza Reale e Vera nell’Eucaristia. Come 
potete avvicinarvi a ricevermi quando vi sono rimasti ancora addosso 
brandelli di peccato?  Non volete rendervi conto di Chi Io Sia.   
  
Io riprendo quelli che amo, per questo vi istruisco sulla condotta, sul 
corretto modo di comportarvi, in quello che è il bene.   
  
POPOLO MIO, DOVETE DARVI SENZA LESINARE PERCHÉ POSSIATE 
OTTENERE I DONI, LE VIRTÚ E LE GRAZIE CHE MANDO AL MIO 
POPOLO.   Colui che cerca, trova la Via e la trova non solo con la parte 
finita dell’uomo, ma la mente deve essere illuminata dal Mio Spirito.  
Chi cerca con la sua anima, con la sua mente, con il suo cuore e con le sue 
potenzialità di appartenere di più alla Mia Casa che al mondo, deve disporsi 
alla Grazia, per potenziarsi verso il fratello e per fare in modo che il bene 
si espanda, come i raggi del sole, per illuminare tutto e tutti.  
  
Figli, la volontà, la ragione ed il pensiero, non ascendono senza il bene. Vi 
troverete intrappolati nella tiepidezza, che porta l’essere umano a 
compiere maggiormente il male e di conseguenza, a perdere la Vita Eterna.  
 
Popolo Mio, impiegate la libertà per avvicinarvi con buona volontà 
all’acquisizione dei Beni Eterni.  Siate rispettosi della Mia Volontà, di modo 
che le Leggi Eterne, assieme allo sforzo di ciascuno di voi, ottengano il 
fluire dello Spirito Santo nei Miei figli. 
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Amato Popolo Mio, questo momento è prezioso, non permettete che il male 
continui ad insediarsi nei vostri fratelli, siate testimoni del Mio Amore, ed 
in questo modo possiate attrarre quelli che vagano persi nel mondano, 
lontani da Me.  
 
Popolo Mio, il male sta muovendo tutti i suoi tentacoli in cerca di anime, 
per portarle alla perdizione eterna.  Se al Mio Popolo non viene delimitato 
il male, da solo non cercherà il bene. Il male è comodità, libertinaggio, 
dissennatezza, ignoranza liberamente accettata.  E questo, figli, è quello 
che riescono a fare i tentacoli del male, poiché si rendono attraenti per 
farvi diventare una facile preda.  
  

SONO MOMENTI DI CONFUSIONE PER I MIEI FIGLI. 
QUANDO QUELLO CHE È INDEBITO VIENE CHIAMATO BENE: 

STATE ATTENTI!  
QUANTO È INDEBITO NON PUÓ CAMBIARE DAL GIORNO ALLA 

NOTTE. 
 

La confusione si diffonderà come il vento ed il Mio Popolo andando in cerca 
del libertinaggio, si dividerà.  Sarà allora che i tentacoli dell’anticristo 
mostreranno la verità che nascondevano, ma l’uomo sarà già una preda 
contaminata dalla morìa con la quale la sua mente sarà stata invasa.  

  
SONO MOMENTI IN CUI VI DOVETE DECIDERE A VIVERE LONTANI 

DALL’EGO UMANO, DALLA SUPERBIA, DAL PECCATO, E A 
CHIAMARE PECCATO QUANTO È CONTRARIO ALLA LEGGE DEL 

POPOLO DI DIO.  
  

Pregate, figli Miei, pregate per coloro che si avvicinano a ricevermi, senza 
esserne degni.  

 
Pregate, figli Miei, pregate. L’alimento sarà scarso, il potere lo negherà al 

popolo e la Natura interromperà la produzione di alimenti.   
 

Pregate, figli Miei, pregate, in momenti che precedono l’imprudenza di…  
  

Pregate, figli Miei, pregate per il Giappone, sarà scosso fortemente.  
  

Pregate, figli Miei, pregate, l’acqua si scaglierà con forza sul Messico e 
sulle Filippine.  

  
Popolo Mio, non state ascoltando l’esplicitazione della Mia Parola, non 
volete adoperare il collirio della Mia Verità per fermarvi e per ritrovare la 
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dignità dei Miei Figli.  Il comunismo sta attaccando senza essere visto, ed 
in questo modo sta estendendo il suo potere sui popoli. Appare benevolo, 
ma una volta al potere è nemico dei Miei figli.   
  
I MIEI FIGLI STANNO PATENDO L’ORRORE DELLA GUERRA 
SILENZIOSA CHE SI È DIFFUSA NEL MONDO, una guerra contro 
l’uomo, con il consenso dell’uomo al potere, una guerra contro il popolo 
che soffre la fame, non solo quella fisica, ma perfino quella spirituale e per 
questo viene fatto preda di false ideologie sataniche.  
Il demonio usurpa costantemente la volontà dell’uomo, con una volontà 
tollerante nei confronti del peccato.  
  
Popolo Mio, l’oscurità giungerà sulla terra all’improvviso, senza 
spiegazione. Voi mantenetevi preparati nello spirito, uniti a Mia Madre, che 
non vi abbandona.  Dallo spazio riceverete la minaccia che la scienza ha 
negato. 
  
Laboratori che sono sotto il potere delle elites, continuano a diffondere il 
flagello per i Miei figli, la malattia va avanti.  
  
Il Sole darà spettacolo, senza essere motivo di allarme per l’umanità. 
  
Popolo Mio, l’agitazione sociale si diffonderà sulla terra, non prendete 
parte alla violenza.   
  
Un capo troverà la morte, pianificata in precedenza da chi gli sta vicino.  

  
POPOLO MIO: ADDENTRATI IN ME, AVVICINATI A MIA MADRE. 
NON TEMETE, CONTINUATE A PRATICARE I COMANDAMENTI.  

  
Siate docili alla Mia Parola. I Miei figli hanno fede, nonostante camminino 
senza vedere la luce fisica, SARANNO ILLUMINATI DALLA LUCE DEL 
PARACLITO.   

  
Pregate, elevate sempre una preghiera, è alimento, e siate prassi di 

questa preghiera.  
  

IL MIO AMORE SI DIFFONDE IN MODO PARTICOLARE SU QUELLI 
CHE MI RICONOSCONO.   

“IO SONO IL SIGNORE TUO DIO”. (Is. 41,13) 
  

Vi Benedico.  
  

Il vostro Gesù.  
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AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
 AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  

    
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

 
Fratelli:    
  
Non è uno dei tanti appelli, è un Appello di Cristo per il Suo Popolo, è una 
Sorgente d’Amore, affinché il Suo Popolo rimanga in allerta di fronte a tutto 
quello che succederà all’umanità.  
  
Ci spiega quello che le élites che dispongono dell’umanità, stanno 
programmando per il Popolo di Dio.    
  
Ci sta dando una mappa degli accadimenti, che se leggiamo tra le righe, 
avremo la conferma che quali esseri umani saremo esposti ad attacchi di 
ogni genere.   
  
L’uomo sa che ci sono quelli che stanno programmando gli avvenimenti a 
livello mondiale, la destabilizzazione tra i popoli, le malattie, la carestia ed 
altro ancora.  Quello che prima non si sapeva è il Cielo stesso a rivelarlo. 
 
Quali figli di Dio, siamo chiamati a pensare in modo saggio, chiedendo 
l’aiuto dello Spirito Santo, per non farci trascinare da forze esterne che, in 
modo strategico, stanno guidando il Popolo di Dio verso l’abisso.   
  
Ciascuno ha la responsabilità di conoscere e riconoscere quello che è di Dio 
e quello che non è di Dio.  
  
L’ignoranza dell’uomo, a livello di conoscenza della ragione e dello spirito, 
è frutto della negligenza umana, alimentata dalle èlites che ci governano.  
  
Fratelli, fate tesoro dell’esplicitazione della Parola Divina e scoprirete che 
in questo momento i segni ed i segnali ci portano alla prossimità dell’esame 
delle coscienze e di conseguenza alla vicinanza del lamento dei figli di Dio.  
Allo stesso tempo veniamo presi per mano da Dio che è la cosa più grande 
che un uomo possa desiderare.  
Quindi non veniamo meno ed entriamo a far parte di questa luce che ci 
guida, di quella luce che emana non solo chiarezza ma amore, 
comprensione, carità e soprattutto è testimonianza di chi dimora in noi.  
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La Terra è agitata, non solo l’uomo. Gli elementi sono diventati più 
impetuosi e si abbattono sull’uomo in vari modi.   
NON SIAMO INDIFESI, ABBIAMO CON NOI IL PADRONE DEI CIELI 
E DELLA TERRA.  
Siamo testimoni del Suo Amore ed invochiamo il Suo Nome, così da non 
risultare indifferenti alla Creazione.  
 
IN QUESTA RICORRENZA SPECIALISSIMA PER IL POPOLO DI DIO, 

ADORIAMO IN SPIRITO E VERITÁ IL CORPO ED IL SANGUE 
DIVINO DEL NOSTRO AMATO SIGNORE GESÚ CRISTO, CHE SI 

DONA A NOI IN UN COSTANTE MIRACOLO D’AMORE, 
NELL’EUCRISTIA.   

  
Amen. 
  
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA 
3 GIUGNO 2016 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

  
VI BENEDICO. 

  
L’orologio continua a segnare il tempo e l’umanità si assoggetta al tempo. 
Pensa di continuo al tempo e come distribuirlo di modo che gli impegni 
quotidiani rientrino nello schema che l’uomo ha stabilito per la propria 
vita quotidiana.  Il tempo ormai non è più tempo, ma gli uomini cercano 
di non pensarci.  
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, state vivendo nel vostro tempo, in 
cui ciascuno si sta costruendo i piani ed i progetti per la vita.  Il tempo ha 
cessato di essere tale. Vi abbiamo continuamente reiterato che nel tempo 
di Dio, lo spazio definito tempo, ha cessato di esistere. È diventato un 
istante, che è quello che state vivendo: l’istante degli istanti, dove il 
tempo umano trascorre tra il giorno e la notte, ma nell’istante 
dell’Universo, è un breve e fugace barlume di luce.  
Da questo scaturisce l’importanza che l’uomo prenda coscienza di ogni 
Parola che gli viene data dallo Spirito Santo.  

  
L’UOMO DA SOLO NON È IN GRADO DI COMPRENDERE 

L’URGENZA DEGLI APPELLI DIVINI. DEVO QUINDI DIRVI DI 
INDIRIZZARE I VOSTRI SENSI VERSO LA VERITÁ, DI 

INCANALARE IL PENSIERO DI MODO CHE LA MENTE SI 
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CONCENTRI IN DIO E DI CONSEGUENZA, TENDIATE ALLA 
SALVEZZA DELL’ANIMA.  

  
L’anima è in costante contatto con la Trinità Sacrosanta e con lo Spirito 
Santo, che attraverso lo spirito dell’uomo, gli comunica la Volontà di Dio. 
Per questo, chiamo il Popolo di Mio Figlio a reagire e a non farsi 
coinvolgere dalla mediocrità degli istinti più bassi. 
  
Figli: 
  
La maggior parte dei governanti non vogliono lasciare le loro posizioni di 
prominenza, perché sono allertati su quanto sta per succedere all’umanità 
e quindi vogliono rimanere al potere.   
  
La terra è un bel luogo. L’uomo in questo momento l’ha trasformata nella 
vergogna dell’universo. L’uomo è uscito di senno, ha perso la sanità 
mentale, non si rende conto della sua condotta, ha dimenticato il valore 
della sua anima e non accoglie il Nostro appello di comportarsi e di agire 
alla maniera Divina.   
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, giungerà la distruzione sia per i 
piccoli villaggi, che per le grandi Nazioni.   
  
Gli uomini non vogliono prestare attenzione in nessun modo; vi posso solo 
dire che sia la Preghiera che la Penitenza ed il Sacrificio, nell’operare e 
nell’agire di questo momento cruciale, sono assolutamente indispensabili 
per la salvezza delle anime.   
  
Il peccato tiene l’uomo in una grande tenebra che lo acceca e che gli 
offusca il pensiero, non gli dà tregua ed è per questo che commette atti 
impensabili.  
  
Con grande tristezza nel Mio Cuore, reitero che la disobbedienza riguardo 
ai Precetti Divini vuole imprigionare la Giustizia, per fare dell’ingiustizia 
una pratica quotidiana.  

  
Pregate, figli Miei, pregate, un asteroide verrà diviso dall’uomo, ma una 
parte di grandi dimensioni cadrà in mare, diventando causa di terrore e 
di paura per l’umanità, mentre altri frammenti penetreranno sulla terra.  

 
L’UMANITÁ È IMMERSA NEL CAOS SENZA CHE QUESTO VENGA 

CONSIDERATO ALLA LUCE DELLA VERITÁ.  
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L’iniquità dei malvagi sta confondendo i Miei figli, che non riescono a 
liberarsi dei tentacoli pieni di menzogna e d’errore.  Mio Figlio lo aveva 
già annunciato: camminerete sulla nefandezza, considerandola una cosa 
buona.  
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
  
Il demonio sta gravitando attorno a ciascuno di voi, così che inciampiate 
e sottovalutiate questa realtà. In questo modo diventate facile preda del 
male e quindi, con un cattivo comportamento, agite a favore del male, 
uccidendo gli innocenti e gli indifesi, vedendo in ogni fratello una persona 
sospetta, e lottate come selvaggi gli uni contro gli altri.    
 
L’Avvertimento è una grande verità rivelata affinché vi prepariate…  Tutti 
si sentono preparati, ma non è così, fintanto che non smetterete di 
infangare l’anima e le facoltà spirituali con il peccato quotidiano.  
 

QUESTO É IL MOMENTO DI ASCENDERE NELLO SPIRITO E DI 
CONSEGUENZA DI APPROFONDIRE LA SACRA SCRITTURA E DI 

METTERE IN PRATICA LA VOLONTÁ DIVINA DEI 
COMANDAMENTI, DEI SACRAMENTI E DI TUTTO IL RESTO… MA 

SOPRATTUTTO DELLA LEGGE DELL’AMORE. 
  

Pregate figli Miei, il peccato di questa generazione è un flagello per i 
fratelli, sta dissanguando l’umanità a causa di tanta blasfemia, lussuria, 

empietà ed altri peccati; l’umanità è macchiata dal sangue umano. 
Questo sangue attira la purificazione sulla terra e le malattie di cui 

soffrirete in questa purificazione non si sono mai verificate in 
precedenza e solo con i medicamenti che Io vi ho dato e che vi farò 

avere nei Miei Appelli, riuscirete ad essere in salute.   
  

FIGLI DEL MIO CUORE IMMACOLATO, VEDRETE GRANDI SEGNI 
NEL CIELO, GRANDI SEGNALI MAI VISTI PRIMA E CHE SI 

VERIFICHERANNO UNO DOPO L’ALTRO.  
  
Scoprirete che la terra non solo invertirà i poli, ma che si scaglierà contro 
l’uomo stesso e che gli animali e le piante sono mutati a causa dei 
cambiamenti climatici.  
  
Voi quale umanità non state mantenendo la sintonia e quali figli di Dio, 
alcuni stanno camminando e lottando per essere fedeli ed altri stanno 
camminando in totale libertinaggio ed in disobbedienza.  Non da adesso, 
questo sta maturando da tempo, con l’oblio di Dio che la medesima Chiesa 
di Mio Figlio mette in atto. 
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Ci si è lasciati alle spalle quanto è spirituale, per il denaro, per le politiche 
e per le relazioni sociali… le conseguenze che la Chiesa patirà, saranno 
vissute con grandissimi dolori.  

  
Pregate figli, l’Italia soffrirà, sarà invasa da un istante all’altro e Roma 
sarà flagellata durante i dolori del parto; la Russia entrerà e prenderà 

quello che è di Mio Figlio: la Basilica. 
  
Il Popolo di Mio Figlio dovrà congregarsi in luoghi occulti con i Miei Figli 
Prediletti fedeli, ma da questi luoghi occulti, la luce della Fede si eleverà 
fino a raggiungere il Trono Paterno. 
 
Figli amati, la Chiesa si ritroverà desolata e saprà che le alleanze con altre 
religioni non sono state vere, ma che sono servite per mettere in 
confusione i Miei figli, che per questo motivo sono diventati ancora più 
tiepidi di quanto già non fossero ed il demonio se li è presi ed ha bevuto 
il loro sangue, per abbatterli…  FIGLI MIEI, IL DEMONIO È IN 
AGGUATO, È VICINO. 
  
L’Avvertimento non è lontano dall’uomo, tra poco dovrete dare 
spiegazioni per la disobbedienza e per il male che avete causato, per il 
bene che non avete compiuto e per la disobbedienza con la quale avete 
ferito il Sacratissimo Cuore di Mio Figlio.   

  
FIGLI, CIASCUNO DI VOI È CRESCIUTO SPIRITUALMENTE, IN 

BASE AL PROPRIO LIBERO ARBITRIO, ALCUNI HANNO CHIUSO 
LE PORTE, ALTRI STANNO VIVENDO A METÁ, ALTRI NON 

VOGLIONO GUARDARE VERSO MIO FIGLIO ED ALTRI SI DANNO 
INTERAMENTE.  

DEVO CONFERMARVI CHE QUELLI CHE STANNO VIVENDO A 
METÁ, SI DEVONO CONVERTIRE, ALTRIMENTI IL DOLORE CHE 

PATIRANNO SARÁ MAGGIORE.   
  

Pregate, figli, pregate, la guerra che è già iniziata, intensificherà la sua 
attività con l’avvicinarsi di decisioni politiche negli Stati Uniti e questa 

Nazione sarà minacciata da un meteorite in avvicinamento.  
La politica sarà statica. Questa Nazione soffrirà fino a non poterne più; il 
Vulcano Sant’Elena entrerà in eruzione ed il Vulcano Yellowstone è più 

grande di quanto gli scienziati pensino.   
  
Popolo di Mio Figlio, la terra continuerà ad agitarsi con forza, i grandi 
vulcani entreranno in eruzione e quelli addormentati si risveglieranno.  
L’uomo con la sua cattiva condotta emana la sua malvagità verso 
l’Universo e l’Universo la rimanda sulla terra con maggior forza, 
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risvegliando la Creazione, che considera l’uomo come un grande 
sconosciuto.   
  
Figli del Mio Cuore Immacolato, con dolore nel Mio Cuore Materno, vi parlo 
di fronte a questo momento che non passerà senza che l’Umanità purifichi 
sé stessa e si lavi da tutto il peccato.  
  
Mio Figlio vi aveva avvertito, quando il genere umano tralascerà la Legge 
di Dio e l’uomo convivrà con un uomo e la donna con una donna, quando 
questo comportamento sarà accettato dai governi e dissimulato da un 
settore della Chiesa di Mio Figlio, ricordatevi che questo sarà un grande 
segnale della vicinanza di quanto è stato annunciato.  Non deviate, perché 
la purificazione avverrà. La Natura allerterà l’uomo con cambiamenti 
bruschi e con grandi eventi che non avete mai vissuto. Quindi giungerà il 
grande impostore senza che l’umanità se ne accorga, né lo riconosca, a 
causa della lontananza che continua ad avere con il Cielo. La massoneria, 
gli illuminati, il comunismo, quelli economicamente potenti, nomineranno 
re l’incarnazione del male.  
  
DALLA CASA PATERNA GIUNGERÁ L’AUSILIO E SARÁ TRA DI VOI 
SPECCHIO DELL’AMORE DI MIO FIGLIO E VI MANTERRÁ NELLA 

FEDE, NELLA SPERANZA E NELLA CARITÁ, FINO A  
QUANDO MIO FIGLIO NON VERRÁ NELLA SUA SECONDA VENUTA 

SULLA TERRA.  
  
Mio Figlio ed Io non vi lasciamo soli. Terminata la Tribolazione, l’uomo con 
una nuova vista, con un nuovo udito e con una volontà rinnovata, 
invocherà: ABBA, PADRE!  
  
Amati confidate che Mio Figlio nella Sua Seconda Venuta farà tremare 
tutta la Creazione e verrà per i Suoi fedeli.  Quindi perseverate e non 
claudicate.   

  
AMATO POPOLO DI MIO FIGLIO, DI FRONTE ALLA GUERRA 
INATTESA, IL MIO AMORE MATERNO SI DIFFONDE IN OGNI 

ESSERE UMANO CHE DESIDERI ESSERE TUTTO DI MIO FIGLIO.   
INVIERÓ LE MIE LEGIONI CELESTI FINO A VOI, VI RIUNIRÓ 

COSÍ CHE NON SOFFRIATE.  
  
Vi benedico, vi amo. 

Mamm Maria. 
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AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  

  
 (*) Profezia di San Massimiliano Kolbe (1894 – 1941) " Un giorno 
la bandiera della Immacolata Vergine Maria sventolerà sul 
Cremlino (fulcro del potere), ma prima, la bandiera rossa sarà issata 
sul Vaticano". 
Vale a dire: la Russia si convertirà, ma non prima che il comunismo (i suoi 
errori e l’ateismo) giungano perfino allo stesso Vaticano, la sede del Papa.  

   
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli/sorelle: 
  

IN QUESTO GIORNO IN CUI NOSTRA MADRE MI HA DATO 
QUESTO APPELLO D’AMORE PER TUTTA L’UMANITÁ, MI HA 

CONCESSO UNA VISIONE, CHE VOGLIO CONDIVIDERE CON VOI:   
  
La Nostra Madre Santissima, vestita di bianco, con un abito che sembra 
di pizzo finissimo, sul quale vedo delle rose, definite da pennellate celeste 
pastello.    
  
Il Suo Manto benedetto lascia trasparire le costellazioni che sembrano 
pendere dal Suo Manto e danno brillio e luce a tutta la figura della 
Madonna.  
  
I capelli castano chiaro sono sciolti ed ondulati e sembrano giocare con il 
lieve vento che precede sempre il Suo Arrivo; mi guarda e mi parla, 
allungando le Sue Mani benedette e sottili, mi fa vedere quanto segue: 
  
“Uomini di diverse culture e razze uniti, non nell’Amore di Cristo, ma in 
un grande esercito combinato tramite alleanze, che marcia verso l’Italia, 
lasciando una scia di morte al suo passaggio. É un esercito grande e 
potente. Il resto del mondo sta praticamente tremando di fronte 
all’avanzata decisa da questo esercito verso l’Italia.  
  
Li guardo avanzare e di colpo appaiono gli Stati Uniti, dolenti ed in 
sofferenza. La Madonna mi fa segno di guardare verso il Cielo ed io… 
guardo e vedo una luce brillante venire in direzione della terra.   
Credo sia un meteorite di grandi dimensioni, viene intercettato, ma la 
parte più grande precipita verso il mare, in direzione degli Stati Uniti. 
Subito, la Madonna alza l’altra Mano ed appaiono persone affette da gravi 
pestilenze, quindi vedo una persona sana avvicinarsi ad un’altra 
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ammalata e viene immediatamente contagiata… Chiedo alla Madonna: 
“come possiamo aiutare questi fratelli? E Lei mi dice: usate già adesso 
l’olio del buon samaritano. Vi ho dato gli ingredienti utili e necessari. 
  
La Madonna mi ha detto che ci saranno delle vere pestilenze e che 
dobbiamo prendere uno spicchio d’aglio crudo ogni mattina oppure l’olio 
d’origano; ambedue sono antibiotici eccellenti.  Se non si prepara l’olio 
d’origano, si può bollire l’origano e preparare un tè, ma come antibiotico 
è meglio l’olio d’origano. 
  
La Madonna mi ha detto: l’ignoranza dell’essere umano è quella che porta 
a tanto conflitto, la conoscenza è talmente importante per sradicare 
l’ignoranza.  Dì ai tuoi fratelli che devono imparare a pregare e a mettere 
in pratica questa preghiera verso il prossimo, devono essere azione. 
Dì loro di non essere fanatici, ma persone di fede, forti, ferme e decise; 
persone di fede che conoscono quello che amano, che praticano quello 
che dicono e che danno testimonianza di quello che predicano.   
   
Dì loro di avere la volontà che l’ego non li domini e di avere l’umiltà, per 
essere veri.  
Dì loro che l’uomo è la causa del suo stesso male, in alcuni casi la causa 
diretta ed in altri, viene guidato dall’ignoranza che gli è stata data come 
verità.  
  
Dì loro che li amo e che Mio Figlio desidera che Io occupi un posto più 
vicino al Suo Popolo. 
Dì loro che il Mio Ausilio è con tutti.  
Dì loro di invocarmi.  
  
Dì loro che li benedico e che li amo.  
  
Amen. 
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NOSTRO SIGNORE GESÚ CRISTO 
5 GIUGNO 2016 

  
Amato Popolo Mio: 
  

VI CHIAMO AD UNIRVI IN PREGHIERA; È NECESSARIA PER 
QUESTA UMANITÁ PECCATRICE.   

  
Io vi ho già rivelato in quale momento state vivendo… ma continuate a 
non accogliere i Miei Appelli, continuate a non considerare la realtà e 
siccome Mi disconoscete, vi è più difficile riconoscermi.   
  
Sono stato infinitamente Misericordioso, Sono infinitamente 
Misericordioso e sarò eternamente Misericordioso…  
  
L’uomo abusa del Mio Amore e si rifiuta di ritornare nel Mio Grembo, 
mentre nella sua mente vagano idee false e sbagliate riguardo a cosa sia 
il perdono.  SAREI UN GIUDICE GIUSTO SE NON GIUDICASSI IL 
PECCATORE CHE NON SI PENTE? SAREI UN DIO IMPERFETTO.  
 
È sintomo di ignoranza da parte dell’uomo, pretendere che Io non giudichi 
il peccato.  
  
Il modernismo crede di aver modificato tutto quanto ho lasciato in Eredità 
per l’uomo, assicurando che Io sarei tornato e che vi avrei perdonato. SÍ, 
RITORNERÓ, MA A SEPARARE IL BUONO DAL CATTIVO E DAL 
TIEPIDO. SEPARERÓ CHI SI É PENTITO E SI É CONVERTITO, DA 
CHI NON SI É PENTITO.  
  
Il rifiuto dell’uomo aumenta il potere del male sull’uomo stesso; la volontà 
di combattere contro il peccato non è la stessa in chi lotta e si sforza per 
non perdersi, di quella di un Mio figlio che non oppone resistenza e, 
sedotto dal male, sprofonda volontariamente nei vizi e nelle credenze 
sbagliate riguardo alla non esistenza del luogo di pena per quelli che si 
sono ostinati nel male.  
  
L’uomo possiede cinque sensi, grazie ai quali ha il Dono di percepire quello 
che lo circonda, ma contemporaneamente è dotato di sensi spirituali 
interni, che gli vengono in aiuto per fargli percepire la Verità di quello a 
cui la ragione dà la sua approvazione o la stoltezza e la menzogna, che la 
ragione lo spinge a disapprovare. 
 
Non siete soli, l’umanità ha qualcosa in comune ED È: ESSERE MIEI 
FIGLI… 
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È per questo figli, che la ragione vi chiama, vi rende inquieti quando vi 
rifiutate di acconsentire alla comprensione di quello che è Verità e gli 
opponete resistenza, per continuare nella pazzia del mondo.  
  
FIGLI, POOLO MIO, IL MALE NON È PIÚ GRANDE, NÈ POSSIEDE 
PIÚ POTERE E GRANDEZZA DI ME. Voi avete il libero arbitrio e quindi, 
in questi momenti tanto cruciali per l’umanità, senza ragionare, senza 
accogliere gli appelli della ragione e della conoscenza, vi lanciate di corsa 
verso il vuoto, consegnandovi al demonio.  
  
Se continuate a rimanere inerti e vi rifiutate di crescere mediante 
l’approfondimento della Mia Parola, acconsentirete quello che è contro la 
Mia Volontà e che è aberrante, e darete la vostra approvazione a quello 
che , mediante patti stretti con il male, dei vostri fratelli vi stanno 
presentando, per abbreviare il tempo dell’arrivo del dominio 
dell’anticristo.  
  
Popolo Mio, non è che non vediate il male. In quanto uomini, sentite dove 
c’è il male, ma siccome viene permesso da alcuni che Mi rappresentano, 
escludete questo sentire e vi date sfrenatamente alla lussuria, alla 
disonestà, all’immoralità e ad altri peccati con i quali il demonio vi tenta, 
e cadete, accettando tutto quello che vi capita sottomano e non vi negate 
niente.   
  
Vi chiedo di comprendere che dovete approfondire la conoscenza. Questo 
è un dovere dei Miei, affinché attraverso la conoscenza, resistiate a quanto 
è indebito e al di fuori dei limiti della Legge Divina.  

  
AMATI, LA MIA VERITÁ É IMMUTABILE E CHI L’ACCETTA IN 

QUANTO TALE E GIUNGA A TRASFORMARLA IN VITA, TROVERÁ 
LA LUCE DELLA VERITÁ, LUCE CHE È UNIVERSALE, PERCHÉ LA 
NOSTRA TRINITÁ È L’ESSENZA, DOVE RISIEDONO TUTTE LE 

VERITÁ. 
  
Figli, vi abbiamo chiesto tante volte di addentrarvi nella Nostra Trinità, 
nella Nostra Verità, nell’esplicitazione della Nostra Parola, di accettare la 
Parola di Mia Madre, alla quale abbiamo assegnato in questo momento un 
posto molto speciale, con ciascuno di voi, affinché vi guidi. 

   
VI ABBIAMO CHIAMATO TANTO E NONOSTANTE CIÓ VI SIETE 
RIFIUTATI DI ACCETTARE CHE IO, QUALE SECONDA PERSONA 

DELLA TRINITÁ, VI OFFRA LA SALVEZZA.   
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E CAMMINATE IN CERCA DEL MALE, AL QUALE VI CONSEGNATE 
CON FACILITÁ, A CAUSA DELLA SUA STESSA AUDACIA NEL 

TENTARVI, FACENDO IN MODO CHE NON RAGIONIATE.  
  
La tecnologia, che è stata utilizzata per tenere l’uomo prigioniero, 
volontariamente, vi ha sottratto il potere di decidere e voi figli Miei, non 
pensate, non ragionate, di conseguenza non distinguete tra il bene ed il 
male, perché hanno tolto la ragione dal vostro pensiero. 
  

SIETE UN’UMANITÁ INCOMPATIBILE CON LA RAGIONE ED IO  
VENGO A ROMPERE QUESTA STRUTTURA PER RIMUOVERLA E PER 
CHIAMARVI, MEDIANTE I MIEI APOSTOLI DEGLI ULTIMI TEMPI, 

A RIPRENDERE LA VIA DEL BENE, DEL PENTIMENTO, DEL 
DESIDERIO DI SALVARE L’ANIMA.  

  
Siete a conoscenza che la terra cambierà la sua struttura e la sua 
geografia e qual è la risposta dell’uomo?  
 
Siete a conoscenza, grazie agli Appelli nei quali vi esplicitiamo 
dell’estrema durezza con la quale il clima vi tratterà, e qual è la risposta? 
L’ETERNO LETARGO, IL VIVERE IL MOMENTO, SENZA PENSARE AL 
FUTURO, DISCONOSCERE L’ANIMA E LE PENE ALLE QUALI SARÁ 
SOTTOPOSTA A CAUSA DELLA DISOBBEDIENZA.  
  
Amato Popolo, la Terra spasima e l’uomo sarà scosso duramente, al punto 
che alcuni spariranno, inghiottiti dalla terra. 
 
Vi ho informato di questo, ma in alcuni casi la conoscenza non è illuminata 
dal Mio Santo Spirito, perché l’uomo crede che, possedendo la conoscenza 
umana, abbia dominio su tutto, crede che gli basti la ragione per la 
conoscenza e questo è un grande equivoco.  La conoscenza deve essere 
illuminata dal Mio Spirito perché sia corretta e non per questo sarà in ogni 
caso la verità assoluta, perché con il passare degli anni ogni essere umano 
ha formulato i propri concetti, PERO SÍ, AVRÁ UN ESITO MIGLIORE 
COLUI CHE SOTTOPONE ALLA LUCE DEL MIO SANTO SPIRITO, 
QUANTO FA ED OPERA.  
  
Amati figli, la terra, a causa delle emanazioni solari, si sta surriscaldando, 
questo fa salire la temperatura interna della terra e siccome la creazione 
vi disconosce, i vulcani che hanno causato maggiori distruzioni in passato, 
entreranno in eruzione.   
 
I vulcani addormentati si risveglieranno, le acque scaldandosi 
rapidamente evaporano più rapidamente ed altrettanto rapidamente 
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ricadono sulla superficie terrestre, causando irrimediabili disastri su tutta 
la terra.  
 
L’uomo si trova di fronte alla purificazione: la più grande purificazione 
dell’umanità!  E QUESTO NON VI FA PAURA, NÉ VI FA RIBELLARE 
CONTRO QUELLO CHE VI STA PORTANDO A QUESTA 
PURIFICAZIONE… MA INVECE VI RIBELLATE CONTRO 
L’ESPICITAZIONE DELLA MIA PAROLA AMOREVOLE, CHE VI 
ALLERTA E CHE VI AVVERTE…   
  
Vi rifiutate di pensare al cambiamento drastico che tutta l’umanità patirà 
a causa della Terza Guerra Mondiale… 
  
Smentite la Mia Parola ed accogliete i modernismi che vanno contro i 
Comandamenti, contro i Sacramenti, contro le Opere di Misericordia ed 
altro ancora… 
  
Mi offendete fino alla nausea e Mi rinnegate, perché vi chiedo di 
correggervi… 
  
Siete ipocriti nei vostri stessi confronti quando, senza pentirvi, senza 
coscienza, senza agire come Io vi comando, uccidete il fratello e 
l’offendete senza pietà o lo giudicate con grande leggerezza; E VI 
AVVICINATE A RICEVERMI NELL’EUCARISTIA… GUAI A QUELLI 
CHE STANNO FORGIANDO LA LORO STESSA CONDANNA!   
  
I Miei Ministri devono dedicarsi alla salvezza delle anime, prima che la 
voce di quelli che Mi servono venga completamente soffocata dalla 
persecuzione, per mano dello stesso uomo che Mi disprezza e su mandato 
dell’anticristo.  

  
Pregate, figli Miei, la nuova peste si avvicina, facendo tremare l’umanità 

e l’uomo muore in pochi istanti.  
 

 Pregate, figli Miei, pregate, il Sud America tremerà. Il Cile sarà invaso 
dal mare a causa del tremore della terra, il Perù, la Bolivia e l’Argentina 

condivideranno questo tremore della terra.  
 

Pregate, figli Miei, pregate per la Spagna, il terrorismo la coglierà di 
sorpresa.  

 
Pregate, figli Miei, pregate, il comunismo mostrerà il suo vero volto.  
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Pregate, figli Miei, pregate, il terrorismo, unito alla falsa religione, 
riuscirà a penetrare in Francia e rinnoverà e potenzierà il dolore di 

questo Popolo.  
  

GUARDATE IN ALTO, I SEGNALI CHE VENGONO DALL’ALTO NON 
SI FARANNO ATTENDERE.  

  
Popolo Mio: 
  
Voi, servite con la Mia Verità… 
Voi, siate Unità…  
Voi, preparatevi, per affrontare la durezza della purificazione che avanza 
con forza…  
 
Preparatevi rispettando la Nostra Volontà Divina…  
Obbedite, pregate e praticate la preghiera, siate una pratica costante di 
ciascuno dei Comandamenti…  
Adoratemi, visitatemi, siate carità e speranza per i vostri fratelli…  
Non siate sepolcri imbiancati, non siate farisei, né uccelli rapaci…   
  
Amati, il peccato non è soltanto un atto, è un’abitudine ed è un’energia 
negativa che vi porta a godere del male e questa energia si espande in 
quelli che sono deboli nella Fede.  

  
CREDETE IN QUELLO CHE VI ANNUNCIO, DOVETE CONVERTIRVI! 

MANDERÓ L’AVVERTIMENTO PER SCUOTERE LE COSCIENZE E 
PERCHÉ IL MIO POPOLO SI UNISCA, PER AIUTARSI.   

  
Io sono in voi, non cercatemi al di fuori, fuori c’è la confusione. Io sto al 
di sopra delle vostre facoltà, al di sopra della memoria, al di sopra di 
quanto è finito, al di sopra dell’uomo…   

  
IO SONO COLUI CHE SONO ED INVIERÓ IL MIO ANGELO AL MIO 
POPOLO, IL QUALE VI ILLUMINERÁ IL SENTIERO NEI MOMENTI 

PIÚ DIFFICILI. IL MIO ANGELO VI ACCOGLIERÁ DI MODO CHE LE 
TENEBRE NON VI TORTURINO. GIÁ ADESSO VI STA GUARDANDO 

CON AMORE.  
 

LA MIA BENEDIZIONE É CON TUTTI QUELLI CHE SI SFORZANO DI 
RIMANERE SULLA MIA VIA, CON QUELLI CHE SI PENTONO E CON 

QUELLI CHE MI CERCANO.  
 

“Io Sono la Via, la Verità e la Vita” (S. Giov. 14,6) 
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Il vostro Gesù.  
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO   

    
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:    

  
DIO È L’UNICA VERITÁ ASSOLUTA… RICEVIAMO LA PAROLA CHE 

È L’UNICA VERITÁ.  
  
Desidero condividere personalmente con voi che Cristo mi ha chiesto di 
dirvi che dobbiamo essere costanti, perché in noi cresca il desiderio di 
voler conoscere e di volerci avvicinare ALLA CONOSCENZA DELLA VERITÁ.    
  
Addentriamoci nella Parola Divina, in quell’Amore Divino che tutti abbiamo 
gustato in qualche momento della nostra vita.    
 
Cristo ci parla del male e di quello che causa e del bene che è una Grazia, 
che poco a poco diventa una necessità nell’essere umano e lo porta ad 
opporsi a quello che è peccato.  
  
Fratelli, il peccato porta l’uomo alla divisione e lo rende ignorante sotto 
ogni aspetto. Il bene, al contrario, lo porta a superare e ad uscire 
dall’ignoranza, ad avere la voglia di unità, eleva le facoltà dell’anima ed il 
bene si diffonde ovunque, come il vento.  
  
FRATELLI, ACCOGLIAMO L’ESPLICITAZIONE DI QUESTA PAROLA 

CHE CI VIENE SVELATA IN QUESTI AMOREVOLI APPELLI. 
DIVENTIAMO RIPETITORI CONSAPEVOLI DEL BENE.  

 
Amen. 
 

 
 NOSTRO SIGNORE GESÚ CRISTO 

9 GIUGNO 2016 
  

Amato Popolo Mio: 
  

LA MIA BENEDIZIONE SIA CON CIASCUNO DI VOI.  
SIETE IL MIO POPOLO, CHE AMO E PER IL QUALE CONTINUO  

A DONARMI A TUTTI.  
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 Tutta l’umanità, senza distinzioni, dipende dalla Nostra Divina Volontà. 
 
Ai Miei Occhi non esistono distinzioni, tutti sono uguali. Sono gli esseri 
umani che si sono allontanati dalla Mia Volontà, perché avete lasciato che 
le vostre facoltà fisiche e spirituali si contaminassero con la 
manifestazione della forza del male, che vi porta non solo a disprezzare il 
bene ma anche a disprezzare il fatto di essere Miei figli. 
 
Amato Popolo Mio, non cercate colpevoli per il male che commettete, 
perché chi cade nel peccato commette peccato, agisce nel peccato e non 
deve cercare al di fuori di sé stesso l’autore del peccato.   
Colui che pecca è l’autore del proprio peccato e del suo cattivo modo 
d’agire. Quando un uomo pecca, il peccato deriva dal libero arbitrio, che 
si dispone attraverso la volontà a mettere in atto una data azione o un 
comportamento.  
  
Amato Popolo Mio, vi tengo in allerta affinché non cadiate in peccato, ma 
alcuni si impegnano nel mettere da parte le Mie Indicazioni e sono invasi 
da cattive inclinazioni, una delle quali è: il cattivo uso del libero arbitrio.  
  
Vi ho invitato a rimanere vigilanti di fronte al male… 
Vi ho detto che il male si diffonde e contamina la volontà dell’uomo…   
  

CHI NON È FORTIFICATO IN ME, È FACILE PREDA DEL MALE. 
 
Nessun uomo otterrà la Salvezza senza di Me…  
Quanto vi rifiutate di vivere in pace! 
 
QUANTO SI IMPEGNANO ALCUNE PERSONE NEL VIVERE IN UNA 

COSTANTE AGITAZIONE, NELLA QUALE LA PACE DIPENDE 
DALL’AMPLIFICAZIONE DEL VOSTRO DESIDERIO UMANO! 

  
Figli, guardatevi dentro, esaminatevi.  La superbia umana è un grande 
male personale, è la peste che contamina le facoltà, al punto di far ritenere 
ad alcuni di poter dominare ogni fratello che gli sia vicino.   

  
IO VI CHIAMO ALL’UNITÁ, LA SUPERBIA VI PORTA ALLA 

DISUNIONE.   
  
Il Mio Amore è creatore, chi non vive nel Mio Amore non è una creatura 
generatrice di buone azioni, non emana il Mio Amore e quindi, trova 
continui ostacoli sul suo cammino.  
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POPOLO MIO, VI ALLONTANATE IN FRETTA DA ME, NON VEDETE 
LA BELLEZZA DELL’OPERA DEL PADRE.  

  
Chi non ha la pace dentro di sé, non ascende, al contrario, sprofonda nel 
fango, sprofonda sempre di più, fino ad arrivare ad essere meno di un 
animale.  

  
FIGLI, ALCUNI DI VOI CREDONO DI TROVARSI IN UNA GRANDE 
EVOLUZIONE SPIRITUALE, MA NON É COSÍ, PERCHÉ SE NON C’É 

AMORE NELLA PERSONA, QUESTA CONTINUERÁ A RIMANERE 
LONTANA DALL’OTTENERE UN CAMBIAMENTO NEL SUO MODO DI 

COMPORTARSI E DI AGIRE.  
  
Miei Amati, ogni azione ha una reazione ed ogni reazione porta frutto, nel 
bene e nel male.  Avete il Dono della Parola, se utilizzerete questo Dono 
per il bene, crescerete in Me. Se utilizzerete questo Dono della Parola 
contro i vostri fratelli, le parole proferite contro i vostri fratelli non 
raggiungeranno unicamente il fratello, ma si ritorceranno nuovamente 
contro di voi.  

  
CIASCUNO STA FORMANDO IL SUO CAMMINO, LO FORMA 

MEDIANTE LE SUE OPERE E LE SUE AZIONI, SOPRATTUTTO 
AMANDO IL PROSSIMO, FORNENDOGLI APPOGGIO, 

DIVENTANDO IL CIRENEO IN OGNI AMBITO DELLA VITA, 
AMANDO LE BONTÁ DEL FRATELLO ED AIUTANDO L’ALTRO NEI 

SUOI DIFETTI.   
  
Ciascuno di voi ha una bilancia personale, dove mette le sue azioni e le 
opere di ogni istante.  Quando la bilancia personale pende più da una 
parte, la persona è inondata dall’ira, dall’invidia, dalla contraddizione, 
dalla superbia e dal rifiuto del perdono, fino a che la persona stessa non 
si rende conto che sta agendo e si sta comportando male e di 
conseguenza, che non sta camminando verso di Me, ma verso sé stessa.  

  
AMATI FIGLI, ASPIRATE A TROVARE IL BENE?  

AMATE E PERDONATE.  
  
Popolo Mio, la scienza si è fatta incontrollabile al punto che a volte non 
riesce a fermare le sue stesse scoperte o le sue ricerche… generando mali 
per la salute dell’umanità e per il clima. Per questo motivo, l’umanità in 
generale è quella che viene più colpita quando l’aria e l’acqua vengono 
alterate.  
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Vi ho chiesto di continuare a stare attenti riguardo a quelli che hanno 
preso il potere sull’umanità. Costoro stanno ordinando un grande passo 
in avanti contro l’uomo, mediante l’annichilazione di tutto quello che abbia 
a che vedere con il Mio Amore e con la Mia Presenza in voi.  
 
Hanno deciso la persecuzione del Mio Popolo, dando la loro approvazione 
ad una maggiore manifestazione della guerra mondiale.   
 
Hanno stretto patti con alcuni governanti di grandi nazioni, affinché 
formino dei satelliti allo scopo di creare, nelle piccole nazioni di tutta la 
terra, una destabilizzazione politica, sociale, morale, educativa e religiosa 
allo scopo di accelerare il caos a livello mondiale. 
  
Le precipitazioni di pioggia su tutta la terra, saranno fuori dal comune e 
saranno provocate su ordine di questa élite al servizio della massoneria e 
degli illuminati, che sono allo stesso tempo servi del maligno, in attesa 
dell’anticristo. 
  
Popolo Mio, ci sarà un’invasione di insetti, che attaccheranno gli alimenti 
e le piantagioni ed il Mio Popolo soffrirà la fame. 
  
IO INVIERÓ IL MIO ANGELO DELLA PACE.  Dovete pregare per Lui, 
dovete pregare con la prassi dell’Amore verso il fratello, perché ci sia la 
pace nelle case, la pace negli uomini di buona volontà.  
Il Mio Angelo della Pace vi riunirà in un Gregge, vi proteggerà con la Mia 
Parola.  Il Mio Popolo non rimarrà da solo…   
  
L’attesa del Mio Angelo deve avvenire nel debito modo, preparandosi 
spiritualmente, compiendo la Mia Volontà e rispettando i Comandamenti, 
ma soprattutto vivendo nella Mia Pace, nel Mio Amore, nella Mia Carità, 
nella Mia Speranza, lottando contro il male che vuole disperdervi.  
Il Mio Angelo riunirà e sta soffrendo già ora a causa dell’ignoranza 
dell’umanità, particolarmente a causa delle azioni di coloro che saranno al 
suo fianco, sulla terra.  
  

POPOLO MIO, LA MIA VOLONTÁ NON SI ARRESTA, VA AVANTI 
CON IL GRANDE PROGETTO DELLA SALVEZZA… 

 
PER QUESTO VI HO CHIAMATO. COLORO CHE OBBEDIRANNO ED 
ESEGUIRANNO, CULMINERANNO LA MIA OPERA, COLORO CHE SI 

RIFIUTERANNO, RIFIUTERANNO ME.  
  

Pregate, figli Miei, pregate per l’Equador, soffrirà nuovamente ed i suoi 
vulcani si risveglieranno   
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Pregate, figli Miei, per l’Argentina, la terra di pace sarà terra di dolore, 

unito al flagello della Natura  
 

Pregate, figli Miei, pregate per l’Australia sarà flagellata.  
 

Pregate, il sole sarà un cruccio per l’umanità. 
 

Pregate figli Miei, l’Europa piangerà lacrime di sangue, il flagello del 
terrorismo non si ferma. 

  
Popolo Mio, Io Mi trovo in ciascuno di voi. Non ribellatevi 
 
quando vi correggo, non allontanatemi quando vi porto verso la Mia 
Verità.  
Non dimenticatevi che quanto creato dall’uomo è totalmente mutevole… 
Avvicinatevi a Me che “Sono Colui che Sono” (Es 3, 14). 

  
IL SAPIENTE É STOLTO, É AL SEMPLICE E ALL’UMILE DI CUORE 
CHE RIVOLGO IL MIO SGUARDO ED IL MIO AMORE. IO AMO LA 

VERITÁ NEL MODO DI VIVERE.  
LA PAROLA PUÓ ESSERE MOMENTANEA E D’APPARENZA.   

  
VOI, POPOLO MIO, SIETE I MIEI FIGLI, QUESTO NON VUOL DIRE 

CHE SIETE I MIEI PADRONI.  
NON DIMENTICATEVI CHE GUARDO CON AMORE SPECIALE 

COLORO CHE CERCANO INSTANCABILMENTE IL MIO AMORE E LO 
TRASFORMANO IN VITA.  

I MIEI FIGLI NON SE NE STANNO TRANQUILLI PER CONTO LORO 
MA ANELANO A RAGGIUNGERE I LORO FRATELLI PER 

CONVIDIVIDERE LA SALVEZZA.   
    

Popolo Mio, vi amo, vi benedico. 
  

Il vostro Gesù.  
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  

   
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:    
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Nostro Signore Gesù Cristo ci dà lezioni di “educazione” cristiana. Questo 
messaggio deve essere meditato, non letto.  

  
LA NOSTRA VITA DEVE ESSERE CRISTO-CENTRICA, TUTTO 
QUANTO ESISTE È AL SERVIZIO DELLA DIVINA VOLONTÁ.  

  
Cosa sta succedendo all’uomo?... È dominato dalle sue passioni, 
consumate nel suo ego.  
 
Siamo credenti, ma allo stesso tempo andiamo in costante ricerca di Dio.  
In questo Appello Divino possiamo prendere nota di diverse sottolineature 
su punti che dobbiamo migliorare con tutte le nostre forze, e fanno tutte 
parte del nostro essere interiore, come ad esempio l’ “ego”. 
  
Veniamo anche allertati riguardo agli squilibri messi in campo dalle 
manipolazioni causate da un gruppo di persone, che si sono dedicate 
ormai da anni, a decidere il destino dell’umanità a livello terreno.  
Sappiamo che verremo aggrediti da costanti epidemie e da malattie che 
saranno diffuse su tutta la terra, al fine di ridurre la popolazione mondiale.  
La guerra si farà più aperta.   
  
Fratelli: 
  
La terra continuerà a tremare con maggior forza e l’acqua penetrerà sulla 
terra con onde enormi, lavando parte del peccato dell’umanità. Questo 
impaurirà l’uomo, ma Cristo in questo momento ci sta parlando del 
pericolo di perdere la Salvezza e ci invita, con una lezione d’Amore a 
rimanere sulla retta via.  Ci invita a guardarci dentro, perché SOLO E 
SOLAMENTE IN CRISTO, RESISTEREMO, FINO A CHE LA VOLONTÁ 
DIVINA SIA PIENEZZA IN CIASCUNO DI NOI. AGGRAPPIAMOCI A 
CRISTO, RICEVIAMOLO! INVOCHIAMO COLUI CHE CI AMA.    
  
NOSTRA MADRE É STATA DELEGATA DALLA SANTISSIMA TRINITÁ, 
A GUIDARE QUESTA GENERAZIONE. É LA DONNA VESTITA DI SOLE 
CON LA LUNA SOTTO I SUOI PIEDI, QUELLA CHE RIDARÁ LA 
TERRA AL SUO CREATORE. Ed affinché questo succeda, dobbiamo 
prendere meno parte a quanto è mondano ed essere più spirituali, così 
che Nostra Madre ci possa guidare, una volta che Le avremo consegnato 
il nostro ego affinché Lei lo presenti a Suo Figlio e ci unisca per essere 
creature nuove in Mano al Santo dei Santi, Colui che È e che Sarà…  
 
Amen. 
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LA SANTISSIMA VERGINE MARIA  

15 GIUGNO 2016 
  

Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
  

VEDO CHE I MIEI FIGLI SULLA TERRA HANNO UN 
ATTEGGIAMENTO DI SFIDA, NON HANNO NÉ RISPETTO NÉ 

MORALE, SI AGITANO DAVANTI AGLI INDIZI DI UNA PERDITA 
ECONOMICA, FRONTEGGIANDOSI A VICENDA, SENZA RIMORSI.   

 
Che generazione è questa? É quella che è stata addestrata a reagire in 
questo modo a quanto non le vada a genio. 
  
Il Cielo vi ha avvertito riguardo all’élite che manipola le società, i governi, 
le organizzazioni umanitarie, le organizzazioni che raggruppano i governi 
del mondo, le organizzazioni della salute mondiale, quelle 
dell’alimentazione, le organizzazioni per gli insegnamenti religiosi ai 
bambini e ai giovani…  
  
Figli, questa élite è da decenni che sta programmando questa 
generazione, così che, al momento opportuno, reagisca in modo caotico. 
Tutto è stato manipolato da tempo, di modo che in mezzo all’agitazione e 
alle proteste, i Miei figli si scaglino contro quanto è Sacro, ripudiando Mio 
Figlio ed alleandosi con il demonio.  
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, questa élite composta da famiglie 
e da compagnie potenti del mondo, si fa chiamare: CLUB BILDERBERG.  
 

ALCUNI DEI LORO MEMBRI FANNO PARTE DELL’ISTITUZIONE 
MASSONICA E DI QUELLA DEGLI ILLUMINATI E SI TROVANO SIA 
NELLE ALTE CARICHE DELLA CHIESA, CHE NELLE PARROCCHIE. 

  
Voi, figli del Mio Cuore, siete il prodotto di una lunga attesa da parte di 
questa élite, ed IO VI CHIEDO DI NON CONSENTIRE DI ESSERE TRA 
QUELLI CHE AGISCONO PER IMITAZIONE.  
  
Questa élite ha preparato questo momento per anticipare il dolore 
dell’umanità, unendo i paesi satelliti del comunismo per imporsi e per 
costituirsi quale minaccia reale in ogni regione del mondo. 
  
L’umanità è inaridita, il demonio si impossessa di quelli che vivono al di 
fuori della Verità, affinché in questo momento gridino nuovamente: 
Crocifiggilo! …  
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FIGLI, VI STANNO PORTANDO ALLA MANCANZA DI CIBO E 

QUESTA ÉLITE HA GIÁ DECRETATO LA CADUTA DELL’ECONOMIA, 
CHE SI SOMMERÁ AD UN’ONDATA DI TERRORISMO A LIVELLO 

MONDIALE. 
 
Annunceranno che il giorno terminerà all’ora che loro stabiliranno e quindi 
voi non avrete libertà di movimento, sarete circondati da quelli che 
faranno rispettare la legge.  Gli atti vandalici saranno sempre più 
frequenti, fino a che voi, figli del Mio Cuore Immacolato, sarete costretti 
a restare nelle vostre case o in luoghi lontani… nel Mio Rifugio, nel Mio 
Cuore. 
  
Figli amati: 
  
MANTENETE LA FEDE NELL’AMORE DI MIO FIGLIO PER IL SUO 
POPOLO E CONTEMPORANEAMENTE AIUTATEVI CON LA VERA 
CONOSCENZA DELLA PAROLA DIVINA, NELLA SACRA SCRITTURA, 
di modo che non diciate sì a quello che non è la Volontà Divina.  
  
ALIMENTATEVI DEL CORPO E DEL SANGUE DI MIO FIGLIO 
NELL’EUCARISTIA E PREGATE IL SANTO ROSARIO; i luoghi dove si 
recita il Santo Rosario, sono difesi dai Miei Angeli, perché le persone che 
amano il Santo Rosario, portano con loro la Mia Costante Protezione.  

  
FIGLIOLI, NON IDOLATRATE GLI ESSERI UMANI, SOLO  

MIO FIGLIO É “LA VIA, LA VERITÁ E LA VITA” (S. Giov. 14,6).  
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, il terrorismo è la nuova arma con 
la quale i potenti combatteranno i popoli, per destabilizzarli. In questo 
modo è più facile per loro creare conflitti ai fini della Terza Guerra 
Mondiale.  

  
RIMANETE FEDELI A MIO FIGLIO, COLTIVATE LA VOSTRA 
SPIRITUALITÁ, APPROFONDITE LA LEGGE DI DIO, NON 

GUARDATELA DALL’ALTO IN BASSO, MA APPROFONDITELA, CON 
IL DESIDERIO DI UNA CONOSCENZA VERA.   

  
Figli, guardate in alto, i segnali non si faranno attendere, il clima è 
diventato aggressivo. La terra continua a sprofondare, senza preavviso, 
l’uomo sente le trombe che lo allertano sul compimento di quanto è stato 
annunciato.  
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Pregate, figli Miei, pregate per gli Stati Uniti, soffriranno a causa del 
terrorismo; il loro popolo sarà abbattuto da quelli che si considerano i 

nemici di questa Nazione.  
 

Pregate, figli Miei, pregate per la Francia, il lamento non è terminato, 
aumenterà con la luce del sole.  

 
Gli uomini che si sono consegnati al terrorismo, si scaglieranno con la 
distruzione tra le mani e con uno slogan: uccidere il maggior numero 

possibile dei Miei figli!   
Quanto soffre il Mio Cuore per questi fatti sanguinosi!  

 
Pregate, figli Miei, pregate per l’Argentina, vivrà l’angoscia che in 

passato causò dolore e che tinse di sangue questo Mio suolo. Giungerà il 
momento in cui gli argentini pregheranno; la religione è stata 

contaminata da un altro dio: il denaro.  
 

Pregate figli, pregate, la Russia risveglierà il mondo, pregate, il dolore 
giungerà mano nella mano a un’alleanza. 

  
Figli del Mio Cuore Immacolato, il Cile tremerà, la California tremerà, il 
Messico tremerà ed il Centro America tremerà. 
 
I vulcani continueranno ad eruttare a causa del riscaldamento del nucleo 
della terra. L’Inghilterra piangerà amaramente.  
 
I raggi solari si abbatteranno con forza sulla terra, faranno notizia nel 
mondo. 
Negli Stati Uniti apparirà un lago.  
  
IL POPOLO DI MIO FIGLIO DEVE ESSERE FORTE NELLA FEDE E PER 
QUESTO DEVE ADDENTRARSI NELLA CONOSCENZA DELL’AMORE 
DIVINO PER CIASCUNO DI VOI. 
 
Siate amore con il prossimo, non andate a cercarlo lontano, è quello che 
è al vostro fianco, quindi sì, cercate il fratello.   
  
Ogni casa deve essere un centro di Pace, di modo che i nemici dell’anima 
non vi turbino e non vi portino alla discordia. 
  
Non dimenticatevi che satana sta percorrendo la terra con le sue legioni, 
prima che il suo tempo sia scaduto. Per questo dovete essere più astuti 
ed essere e vivere l’Amore di Mio Figlio in ogni momento.   
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Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
  
NON PERDETE LA PACE E LA SPERANZA, DI FRONTE A TANTA 
ALLERTA E MEN CHE MENO PERDETE LA FEDE. QUALE MADRE NON 
VI ABBANDONERÓ, VI MANDERÓ IL MIO INCORAGGIAMENTO E LA 
MIA PROTEZIONE, NON VI ABBANDONERÓ. Le Legioni Celesti vi 
stanno tenendo d’occhio attentamente, per difendervi.  Invocate i vostri 
Compagni di cammino, i vostri Angeli, affinché vi liberino dal male. 
  
La Creazione si unisce all’uomo di Pace e d’Amore. PER QUESTO É COSÍ 
IMPORTANTE CHE VIVIATE IN PACE ED IN UNITÁ. UTILIZZATE 
L’INTELLIGENZA E LA VOLONTÁ PER DOMINARE L’EGO, QUANDO 
QUESTO VORREBBE PORTARVI SU ALTRE STRADE, CHE VI 
ALLONTANANO DA MIO FIGLIO. Perciò non sprecate energie nel 
ripercorrere la stessa strada, pur di non obbedire.   

  
FIGLI, IN MIO FIGLIO VIDI CIASCUNO DI VOI…  

FIGLI, PRIMA CHE VOI MI AMASTE, IO VI AMAI AI PIEDI DELLA 
CROCE…  

  
Venite, addentratevi nel Mio Cuore Immacolato. Vi amo. Vi benedico.  

  
Mamma Maria. 

  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  

   
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:   

  
MADRE E MAESTRA, REGINA E MADRE, QUANTO CI AMI! 

  
Quanto è stato ingannato l’uomo a livello mondiale!  
Siamo chiamati a uno stato di allerta spirituale, psichico e fisico.  
  
L’umanità sta vivendo sotto il giogo di un governo invisibile che sta dietro 
ai governi delle nazioni del mondo e quanti appartengono a queste 
istituzioni, a queste élites o a queste sette, stanno gestendo il grande 
scisma nella Chiesa di Cristo.  
  
Fratelli, stiamo ricevendo in ogni momento notizie che riguardano 
innumerevoli esseri umani che vengono messi a morte per mano di gruppi 
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terroristici. I metodi crudeli impiegati da questi gruppi con i loro prigionieri 
sono raccapriccianti.    
 
La Madonna ci sollecita ad essere cristiani, a pregare e a ricevere 
l’Eucaristia.  Senza preghiera non si progredisce spiritualmente e quello 
che ci viene chiesto è di essere più spirituali e di essere meno della carne. 
 
L’umanità sta venendo messa di fronte a cose impensabili.  Il governo 
occulto, che governa senza essere visto, non permette che la verità di 
quanto sta succedendo sia conosciuta da questa generazione, in tutta la 
sua portata.  
Stiamo già vivendo nel caos e mancano solo degli attimi, perché il caos 
raggiunga anche i nostri paesi. 
 
Fratelli, se non avete mai pregato, pregate, tornate a Dio, riprendete la 
via, perché il peggio deve ancora venire. So che a chi non vuole credere, 
niente gli basterà e niente lo sorprenderà. 
  
Fratelli, uniamoci tutti, preghiamo gli uni per gli altri.  Non ignoriamo 
quello che sta succedendo in altri paesi e non pensiamo che non arriverà 
nei paesi dove viviamo.  
  
Accogliamo l’appello di Nostra Madre, SEGUIAMO L’INNOCENTE, 
L’AGNELLO CHE SPARSE IL SUO SANGUE PER CIASCUNO DI NOI.  
  
Amen. 
  

 
 

 NOSTRO SIGNORE GESÚ CRISTO 
18 GIUGNO 2016 

  
Amato Popolo Mio: 

  
IN QUESTO MOMENTO IL MIO POPOLO DEVE AVERE CORAGGIO, 

VOLONTÁ E DECISIONE.  
  
Il Mio Popolo continua ad avere l’intenzione di ubbidire alla Nostra 
Volontà.  In questo momento l’intenzione non basta a fare avanzare il Mio 
Popolo in mezzo alla refrattarietà spirituale che ha investito l’umanità.  
  
Io vi chiedo di essere più spirituali affinché la forza vi obblighi a cambiare, 
per il bene dell’anima.  In questo momento il comportamento e le azioni 
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sconsiderate dell’umanità e degli assunti dal male, deve trovare il Mio 
Popolo spiritualmente forte.  
  
I Miei figli devono rimanere immuni alle costanti attrattive del mondo, alla 
moralità sfrenata e che non viene denunciata, all’incoscienza e ai cattivi 
comportamenti, ma non riuscirete ad ottenerlo se non vi 
comprometterete con Me, diventando figli migliori per Me, pregando e 
diventando prassi di questa preghiera, essendo consapevoli di quanto 
succede in tutto il mondo, fortificandovi a vicenda e ricevendomi 
nell’Eucaristia.  
  
Dovete pensare a salvare l’anima, rimanendo forti in mezzo a tante false 
dottrine, tra le tante opinioni che vi fanno dubitare e vacillare riguardo 
alla Mia Parola. 
 
In questo momento l’uomo è violento e superbo e non sta godendo della 
pace. Voi non pensate che tutto il creato stia guardando gli atti crudeli 
che state commettendo.  

  
FIGLI, IN QUESTO MOMENTO DOVETE CONCENTRARVI SUL MIO 
AMORE, DOVETE MANTENERE UNA CRESCITA COSTANTE NELLA 

FEDE, CONOSCENDOMI, ADORANDOMI E RIMANENDO  
NEL MIO AMORE.  

  
Siccome siete persone razionali, dovete comprendere che l’Amore vi 
unisce a Me, il vincolo dell’Amore vi tiene uniti a Me e al prossimo.  
 
Per questo è necessario che non dimentichiate questa LEGGE, affinché il 
male non gioisca nel portarvi alla disunione.  
 
Fate attenzione e di fronte alla minima perdita di pace, fermatevi, 
esaminatevi e non lasciate che il male vi porti alla discordia.  Siate astuti 
e riconoscete che il lavoro del demonio è questo: continuare a farvi 
discutere, a tenervi nel disaccordo, nei malintesi, di modo che le relazioni 
interpersonali si infrangano ed i Miei figli si disperdano e disprezzino la 
fraternità.  
  
L’umanità, poiché vive esercitando il libero arbitrio, sbaglia nell’esercitarlo 
senza sottoporlo alla Nostra Divina Volontà ed è questa la ragione per la 
quale la maggior parte delle volte si trasforma in peccato. 
  
Popolo Mio, vi chiedo di esercitare la preghiera e di essere contemplativi, 
così che riusciate a mantenere la serenità e a trovare la Verità che risiede 
in ciascuno di voi, altrimenti vivrete diventando dei ripetitori, degli automi 
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dei vostri fratelli, sia che il comportamento o l’azione del vostro fratello 
sia debita o indebita. 
  
L’uomo crede di essere padrone della propria vita, ritiene di dirigere molto 
bene il suo procedere sulla terra, crede di essere l’attore della vita.  
 
La maggior parte degli uomini in questo momento, sono circondati dalla 
perversione e la parola “cancro” è applicabile all’ego della stragrande 
maggioranza dei Miei figli.  
 
Le esigenze dell’ego stanno portando alla rovina le famiglie, quando 
all’interno delle famiglie la voglia di prevalere viene espressa, da parte di 
uno dei suoi membri, con un costante ed eccessivo attacco nei confronti 
del circolo familiare.  
  
Popolo Mio, fino a che ciascuno non si esaminerà con verità e senza 
maschere e non sarà in grado di vedere i propri difetti e come questi difetti 
si ripercuotano per il suo stesso male e per il male di chi gli sta attorno, 
fino a quando uno non si vedrà così com’è, sarà il demonio che vi muoverà 
come pupazzi, a suo piacimento, facendovi comportare ed agire in modo 
pessimo.  
 
Chi non riconosce i propri errori, non riuscirà a superare la propria 
ambizione, non sarà mai in grado di liberarsi della sua stessa e mal 
intenzionata comodità.  
  
Popolo Mio, quando una persona non è in grado di guardare in sé stessa, 
causa sui propri fratelli un tale disastro, che lascia profonde ferite, che 
racchiudono il disprezzo per chi si comporta in questo modo.  

  
“IO SONO COLUI CHE SONO” (Es 3, 14) E CONOSCO CIASCUNO 

DEI MIEI FIGLI E VI CHIEDO CHE, QUALORA VOGLIATE VEDERVI 
COSÍ COME SIETE, VEDERE IL BENE O IL DANNO CHE POTRESTE 
CAUSARE IN QUESTO MOMENTO, SIATE UMILI E GUARDATEVI 
CON ALTRI OCCHI CHE NON SIANO QUELLI DELL’EGO UMANO.  

  
Amati, l'orgoglio vi porta a credere di essere indispensabili, che vi dia il 
potere di cercare di sottomettere coloro che vi stanno a fianco, finché la 
solitudine non si impossessa della persona e  quando i vostri fratelli si 
allontanano, l’impotenza darà una lezione all’ego e la persona allora 
comprenderà di essere soltanto una delle tante delle quali Io dispongo per 
formare LA GRANDE OPERA.  
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Figli, in questo momento il demonio lancia i suoi dardi in direzione dell’ego 
umano, al fine di infiltrare l’intolleranza nelle famiglie.  Il demonio sa che 
una società senza la famiglia, è una società nel caos. 
 
L’uomo nella sua ansia di prevalere sui suoi fratelli, è decaduto ed ha 
perso quota spiritualmente e di questo ne ha approfittato il demonio per 
attaccare con forza e per portare la malvagità agli uomini, che la 
recepiscono, coscientemente o incoscientemente o anche per ignoranza.  
 
Dal punto di vista spirituale, coloro che continuano a compiere il male, 
sono stati preparati per “fare il male”, mentre i Miei figli sono entrati in 
una fase di stallo e rimangono in una condizione spirituale nella quale è 
difficile agire immediatamente contro le tentazioni, contro quanto è 
indebito, contro il peccato.   

  
L’ESSERE UMANO SI È DEDICATO ALLA CONOSCENZA, SENZA IL 

MIO AIUTO, E QUESTO HA FATTO SÍ CHE L’EGO SI SATURASSE DI 
CONOSCENZE UMANE, SENZA LASCIARE SPAZIO AD UNA 

CONOSCENZA PIÚ PERFEZIONATA, ATTRAVERSO L’AZIONE 
DELLO SPIRITO SANTO.   

  
Nonostante il male abbia un limite, poiché attua fin dove Io lo permetto, 
voi non avete mantenuto un vero equilibrio spirituale, di modo che il male 
non potesse più agire in voi.   Non voglio figli fanatici, non voglio figli 
ciechi, non voglio figli impazienti.  DESISERO CHE L’EQUILIBRIO 
SPIRITUALE VI PORTI A MANTENERE LA CORRETTA FUSIONE CON 
LA NOSTRA VOLONTÁ DIVINA.  IL BENE DELL’UOMO GIUNGE FIN 
DOVE L’UOMO STESSO LO PERMETTE.  
 
Non dimenticatevi che il demonio ha bisogno di adepti e a causa di un 
cattivo modo di comportarvi, senza che ne siate consapevoli, potreste 
giungere ad agire negativamente e ad isolarvi all’interno di questo campo 
negativo,  comportandovi ed agendo nel male, senza rendervene conto. 

  
DOVETE AVVICINARVI A ME, POICHÉ SENZA DI ME NON 

GIUNGERETE ALLA VITA ETERNA.   
  
Popolo Mio: Quanto vi ho avvertito di prepararvi e vedo che solo 
pochi si attengono alla Mia Parola!  
  
La Creazione reagisce di fronte all’imminenza degli accadimenti e l’uomo, 
non volendo che Io lo guidi, mette da parte i Miei Avvertimenti.  
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Pregate figli Miei, pregate, il male guadagna adepti ad ogni istante; si 
impossessa delle anime mediante il rancore, la discordia e la 

presunzione.  
  

Pregate, figli Miei, pregate, gli Stati Uniti non saranno più il potere forte 
che prendeva decisioni, è una delle tante potenze, in cui Io non sono 

presente. A causa di ciò sono diventati vulnerabili agli attacchi imprevisti 
di coloro che si identificano come loro nemici. Per questo, questa 

Nazione patirà nei momenti in cui il suo destino dovrà essere tracciato.  
La Natura la flagella duramente perché questa Nazione si sta 

impegnando a rimanere in una costante blasfemia, in costante eresia e 
profanazione della Mia Parola. La terra tremerà ed alcune città costiere 
soffriranno come mai prima d’ora avete visto; la terra non sarà terra, 

ma mare.  
  

Pregate figli Miei, pregate per l’Inghilterra, soffrirà in modo abnorme. 
L’acqua la flagellerà nel corso di uno strano fenomeno meteorologico.  

Mi hanno disprezzato, appoggiando quello che non è la Nostra Volontà, 
hanno trasgredito la Mia Legge. 

La sofferenza giungerà assieme alla malattia che molti anni fa attraversò 
questa Nazione.   

  
Pregate figli Miei, pregate, la Russia si solleverà, quella che sembrava 

addormentata si affannerà contro l’umanità ed in un’alleanza 
temporanea, sarà temuta da tutti.  

  
Colui che veniva guardato dall’alto in basso, mostra il suo potere e con 
centinaia di persone giungerà in Italia, dove sfogherà la sua ira.  Italia 
quanto piangerai prima che tu venga svegliata ed avvertita, affinché tu 
non vada a bere l’elisir della morte! L’ammirazione del mondo sarà 
lamento per te, o Italia.  

  
Pregate, figli Miei, pregate per la Francia della musica, delle notti 

bohemiennes, che sono anche il Mio Popolo ed è per questo popolo che 
Io vengo, nonostante trovi poca accoglienza.  
Abbattuta l’alta torre, questo suolo tremerà.  

  
Promuovete la recita del Santissimo Rosario, continuate a pregare, date 
inizio ad un vero impegno nella diffusione dell’esplicitazione della Mia 
Parola.  
Spunta la cometa, verrà il momento in cui Io farò sapere ai Miei figli il 
male che li minaccia.   
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Pregate figli Miei, pregate per il Venezuela e per l’Argentina; la pace di 
questi paesi si destabilizza, menti scriteriate e fanatiche distribuiscono 
armi al popolo, che senza sapere perché o per cosa, riceve quello che  
poi lo farà soffrire, porteranno la violenza che risveglierà le nazioni  

del mondo. 
 

POPOLO MIO, CONTINUA AD ESSERE FEDELE, IO SONO FEDELE 
ED UN GIUSTO GIUDICE. 
 
Il Mio Popolo passerà attraverso il crogiolo, non sarà mai sconfitto, ma il 
male farà soffrire i  Miei. Quindi Io darò al Mio Popolo il Mio stesso Amore 
e senza armi fabbricate dagli uomini, il Mio Popolo sarà forte, perché Mi 
sarete fedeli, vi aprirete la strada, risveglierete chi è addormentato, 
guarderete il firmamento e saprete che Io vi sto guardando in ogni 
elemento creato, in ogni materia che vi circonda, nel silenzio e nella 
Parola.  

  
IL NEMICO DELL’ANIMA NON VINCERÁ, IO VI HO RISCATTATI 

DALLA MORTE ETERNA.   
  
Siete il Mio Popolo, la pupilla dei Miei Occhi. 
  
Vi benedico, vi amo. 

Il vostro Gesù.  
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.   
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.   
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.   

   
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:    
  
Quanto desidero che ciascuno di voi senta l’instancabile desiderio, che 
Cristo ha condiviso con me, mentre dava questo appello amorevole, di 
salvare tutte le anime!  
  
Ci troviamo in una situazione che non è facile, in un momento in cui 
dobbiamo considerare molto bene ogni passo che facciamo. Ad ogni passo 
in avanti, abbiamo l’opportunità di conoscerci meglio, l’opportunità per 
non sentire troppa angoscia quando vediamo quello che sta succedendo 
sulla terra.  
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L’intelligenza è una bella dote, ma questo è il momento in cui l’intelligenza 
deve essere sottoposta alla Divina Volontà, di modo che l’uomo la sviluppi 
per la salvezza delle anime.  Ogni essere umano si merita un buon 
trattamento e l’opportunità di correggere le proprie azioni, per questo 
Cristo insiste che ritorniamo sulla Vera Via.  
  
Niente di quello che Cristo ci spiega, è simbolico, tutto è in relazione al 
momento in cui viviamo o in cui vivremo.  Per questo dobbiamo 
essere figli sempre migliori, fratelli migliori e persone migliori, poiché solo 
se saranno in unione con la Divina Volontà, gli uomini di Dio riusciranno 
ad essere al di sopra del tanto male che stiamo vedendo e che sta 
investendo l’umanità.  
  
La realtà non deve sorprendere l’uomo, ma l’uomo dovrebbe invece 
preoccuparsi di commettere l’errore di negare a Dio quello che è Suo.  
 
Fratelli, ciascuno vive in un proprio chiostro interiore, che è la sua realtà 
e che solo ciascuno di noi conosce.  Solo la pace fornisce all’uomo l’esatta 
dimensione della realtà, mentre l’incertezza sottrae forze all’essere 
umano che voglia continuare a restare mano a Mano con Dio ed al riparo 
della Sua Ombra. 
  
Vi invito a far parte di quelli che, come noi, stanno vivendo la Divina Pazzia 
della Croce, perché nella pazzia di vivere di Amore Divino, impariamo ad 
amare di più Colui che ci ha creato ed anche il nostro prossimo.  
 
Forse alla fine ci sarà qualcuno che vorrà ascoltare questa Verità Divina  
che noi, che stiamo vivendo questa Divina pazzia, abbiamo 
profondamente radicata nel nostro cuore.  
 
Amen. 
  
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA 
21 GIUGNO 2016 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato: 
  
Figli, non è necessario che smettiate di pensare a voi stessi, figli Miei. 
Ognuno ha bisogno di una sosta sulla via, per guardarsi e per analizzare 
in quale stato spirituale si trovi.  
  
Quale Madre dell’Umanità, devo dirvi:  
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ORA BASTA, FERMATEVI! NON VOGLIO CHE VI PERDIATE… 
SIETE IN UN MOMENTO PERICOLOSISSIMO, NEL QUALE 

POTRESTE PERDERE L’ANIMA.  
   

 L’agitazione dell’umanità invade la mente, il pensiero ed il cuore 
dell’uomo.  
Questa agitazione è stata designata affinché accadesse in questo preciso 
momento, è stata programmata in anticipo e fa parte del programma di 
coloro che stanno mettendo in atto l’insediamento dell’anticristo, 
l’aberrante ingannatore, il profanatore di tutto quanto appartenga alla 
Casa di Mio Figlio.  
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, l’io umano è una benedizione per 
ciascuno di voi, che sapete di essere delle persone e vi riconoscete come 
tali, ciascuno diverso dal proprio fratello.  
L’uomo ha però fatto un uso indebito dell’io umano e siccome è un 
individuo libero, l’ha utilizzato per prendere delle decisioni che in questo 
momento sono contrarie alla Volontà Divina.  
  
Giungerà il momento in cui i figli di Mio Figlio, imboccheranno la strada 
sbagliata e si precipiteranno nell’abisso, poiché vivendo nel peccato, 
potenziano il potere del demonio, che si impadronirà delle menti degli 
innocenti, giovani ed adulti, per lottare per il suo obiettivo: CHE GLI 
UOMINI DI QUESTO MOMENTO NON SI AMINO A VICENDA COME 
FRATELLI CON UNO STESSO DIO, MA SI IMPEGNINO A 
CORROMPERSI A VICENDA.  
  
L’io dell’uomo non gli procurerà il bene.  L’uomo è consapevole di avere 
un ego e che questo lo abbia portato a compiere azioni riprovevoli…  
L’ego, figli Miei, si alimenta dei sentimenti negativi, dei desideri negativi, 
della superbia, dell’imposizione sui fratelli e della vendetta…  
 
L’ego si alimenta dei pensieri, dei sentimenti, dei desideri e delle azioni di 
ciascuno di voi. Più la persona è egoista, più impone il proprio ego, senza 
badare che il fratello abbia dei sentimenti, un cuore, una sensibilità, una 
mente ed un suo modo di pensare.  

  
L’EGO PUÓ CREARE UN GRANDE UOMO… O PUÓ RIUSCIRE A 

FARE DI UN UOMO, IL GRANDE SCHIAVO DI SÉ STESSO.   
  
Figli Miei, questo è il momento in cui dovete capire come agiscono in voi 
i Doni che avete ricevuto per portarli a Mio Figlio e perché lo Spirito Santo 
li moltiplichi.  É per questo motivo che il Cielo vi tiene per mano, così che 



 259 

non vi sbagliate e ciascuno si riconosca per quello che è, di modo che il 
demonio non vi inganni.  

  
NON SARÁ FINO A CHE L’UOMO NON RICONOSCERÁ CON 
ONESTÁ COME SI STA COMPORTANDO, CHE RIUSCIRÁ A 

CRESCERE…  
  

INVECE SE L’UOMO NON RESPINGERÁ LE CATTIVE ABITUDINI O 
LE CATTIVE TENDENZE, NON RIUSCIRÁ AD USCIRE DALLE 

TENEBRE, CORRENDO IL PERICOLO DI STARE PIÚ DALLA PARTE 
DEL PROPRIO EGO CHE DELLA FRATELLANZA ALLA QUALE VI 

CHIAMA MIO FIGLIO.  
  
OGNI PAROLA DI QUESTO APPELLO É PER TE, FIGLI MIO, PER TE 

CHE LEGGI, AFFINCHÉ LO MEDITI E NON LO LASCI PASSARE 
COME SE FOSSE PER QUALCUN ALTRO. 

 
É necessario che l’uomo in questo momento metta il proprio ego al posto 
che gli spetta, PER POTER LASCIARE LO SPAZIO, IL CENTRO, A MIO 
FIGLIO, DI MODO CHE LUI POSSA ESSERE TUTTO IN TUTTI.  
Solo così Mio Figlio riuscirà ad aiutare i Suoi figli, affinché si comportino 
ed agiscano nel Suo Modo Divino.  

  
IN QUANTO MADRE NON VOGLIO FIGLI CHE NON RAGIONANO…  

MA TANTOMENO VOGLIO UOMINI AI QUALI LA RAGIONE 
INDURISCA IL CUORE... 

  
Fate riparazione per i vostri comportamenti e per le vostre azioni indebite, 
le grandi persone, i grandi figli di Dio riusciranno a farlo, sapendo che 
giungerà l’ora della mietitura ed allora vi troverete dalla parte del grano 
o dalla parte della zizzania. Questo è il momento per trasformare il bene 
in prassi, che nell’uomo deve iniziare da dentro.   

  
NON ATTENDETEVI CHE SIANO I VOSTRI FRATELLI A CAMBIARE, 
MA AL CONTRARIO IL CAMBIAMENTO DEVE ESSERE PERSONALE 

E QUESTO FACILITERÁ IL FRATELLO A FARE IL PASSO PER 
ESSERE UN MIGLIORE FIGLIO DI DIO ED UN ESSERE UMANO 

MIGLIORE.   
  
Il vero cristiano sa che non spetta al prossimo adeguarsi al suo modo di 
comportarsi e di agire, alle sue esigenze, che oltretutto potrebbero anche 
essere sbagliate. Vivete nella Volontà Divina, iniziate con l’amore per Dio 
e con l’amore fraterno, non per primeggiare in un campo di battaglia.  
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Figli, non fate un cattivo uso dell’intelligenza, per ottenere un profitto 
personale.    

IN UN ATTIMO VI TROVERETE DI FRONTE ALL’AVVERTIMENTO 
ED IN QUEL MOMENTO QUELLO CHE AVRETE COMPIUTO E FATTO 

INDEBITAMENTE, STARÁ DAVANTI A CIASCUNO DI VOI, NEL 
SILENZIO DI QUEL MOMENTO, IN CUI CIASCUNO SI TROVERÁ DI 

FRONTE A SÉ STESSO. 
 
Il silenzio dell’esame di coscienza personale, del verdetto personale, sarà 
il più profondo silenzio che mai abbiate sperimentato. Una solitudine che 
sembrerà interminabile, dove la minima azione, nel bene o nel male, avrà 
un peso sulla bilancia personale. 
 
L’AVVERTIMENTO è Misericordia Divina, se una volta passato la persona 
si pentirà e non ascolterà le voci di coloro che essendo talmente malvagi, 
si rifiuteranno di accettare quello che hanno visto di loro stessi e si 
ribelleranno contro Dio.   
  
Figli del Mio Cuore Immacolato, rifiutate così tanto le cose dello spirito! 
Alcuni non riconoscono l’esistenza del male, altri non sanno di avere uno 
spirito che risiede all’interno del loro corpo. 
  
SATANA AGISCE IN MODO ASTUTO, VI ATTACCA UNO AD UNO, 
INVIA LE SUE LEGIONI AD ATTACCARE UNA DETERMINATA 
PERSONA.  È arrabbiato con voi figli Miei, perché vi state sforzando di 
essere diversi da quello che eravate prima, vi sforzate di migliorare 
momento dopo momento, di fronte alla prossimità del compimento della 
Parola Divina.  
  
Voi non siete di quelli che credono che quello che state vivendo in questo 
momento, sia sempre successo e che quindi tutto continuerà ad essere 
uguale a prima.  
 
IL DEMONIO, LUI SÍ, LO SA CHE GLI RIMANE POCO TEMPO PER 
PORTARE LE ANIME ALL’INFERNO, e questo gli dà un vantaggio su 
quelli che non credono che il momento sia giunto.   
  
Il demonio sa che deve agire con forza, depravando l’uomo, 
allontanandolo da Mio Figlio e facendogli amare e desiderare il male. 
  
In questo momento satana sa di avere un grande problema. Sì, figli, il 
grande problema per satana siete voi, che continuate ad amare Mio Figlio, 
che Lo ricevete nel Suo Corpo e nel Suo Sangue, amando la fratellanza e 
vincendo i difetti che vi allontanano dalla Vita Eterna. 
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FIGLI MIEI, VOI SIETE IL GRANDE PROBLEMA PER IL DEMONIO. 

PER QUESTO DOVETE ESSERE ASTUTI, PER RICONOSCERLO E 
PER NON CADERE NELLE TENTAZIONI. 

  
Figli Miei, sulla terra aumenteranno le cause dei disastri.  L’uomo agirà 
con maggior zizzania, la mente umana sarà invasa da un’idea fissa: 
uccidere il fratello, far del male ai bambini e provocare il terrore e 
l’incertezza. 
  
Non temete, figli Miei, pregate e praticate i Comandamenti della Legge di 
Dio, siate misericordiosi, adorate Mio Figlio in spirito e verità.  Non vi 
consegneremo in mani nemiche, la protezione Divina viene invocata da 
ciascuno in piena consapevolezza.  
 

Pregate figli Miei, pregate per il Pakistan, questo popolo  
piangerà su sé stesso.  

  
Pregate figli Miei, pregate per la Cina, il conflitto di questa nazione, da 

un momento all’altro si diffonderà su tutta la terra.  
  

Pregate figli Miei, pregate per la Francia, le lacrime saranno  
fiumi di dolore.  

  
Pregate figli Miei, la terra continuerà ad aprirsi e l’uomo non riuscirà a 

trovare soluzioni.  
Pregate figli Miei, ed osservate il Cielo, l’ammirazione sarà grande.  

  
La Natura raggiungerà la terra con maggior forza, scatenando la sua 
furia contro il peccato.  
Il sole terrà l’uomo in sospeso, non è più un alleato dell’uomo.  
L’Equador soffre, questo popolo, soffrirà, si lamenterà e piangerà.  
L’Indonesia osserverà con stupore la forza dei vulcani, quando la terra 
tremerà.  
L’Argentina, terra di pace, si lascerà dietro il lamento sul proprio suolo.  

  
NEGATE MIO FIGLIO, IDOLATRATE SATANA ED I SUOI 

TENTACOLI…   
  

I MIEI FIGLI PREDILETTI DEVONO ESSERE ENERGICI NELLE 
LORO OMELIE, CHE LOTTINO PER LE ANIME.  

 
QUELLI CHE SI AVVICINANO A SATANA GLI CONSEGNANO IL 

CONTROLLO DEI LORO SENSI. 
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Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
  

QUESTO ISTANTE È DAVVERO UN ISTANTE. LE FORZE 
MASSONICHE NON PERDONO TEMPO, LE FORZE DEGLI 

ILLUMINATI HANNO GIRATO GLI ORDINI ALLA LORO GRANDE 
ÉLITE. 

IL LORO PROPOSITO È LO STERMINIO DELLA GRAN PARTE 
DELLA POPOLAZIONE MONDIALE.   
 
Le grandi organizzazioni mondiali sono sottoposte a questo dominio e la 
meta è la degenerazione dell’uomo, di modo che si consegni al male.  
  
La Chiesa di Mio Figlio sarà motivo di grande critica, voi figli Miei, non 
perdete la Fede.  
  
Un presidente perderà la vita per mano dei suoi oppositori.  
  
Il Nicaragua è terra di rifornimento del comunismo, colui che non parla 
possiede il bottino… 
  
Figli, non tardate a riprendere la via, siate figli attenti agli Appelli, a 
questa esplicitazione della Parola Divina.  
 
CONTINUATE A PRESTARE ATTENZIONE A QUESTA BENEDIZIONE 

CHE RICEVETE DALLA MANO DI DIO PADRE. 
  

Figli, pregate e siate prassi, la preghiera senza frutti è morta.  
  
Svegliate i vostri fratelli che dormono, non abbiate paura.  Attendete 
con pazienza, la Casa del Padre non abbandona il Suo Popolo. 
  

VI BENEDICO, FIGLI, SIETE NELLA BARCA DEL MIO CUORE.  
  
Vi amo.  
  

Mamma Maria. 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
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Fratelli:    
  
Sento l’angosciante Appello della Nostra Madre Santissima, a causa della 
penuria di conoscenza dell’uomo e delle nostre facoltà. 
  
La Madonna ci dà una lezione sull’IO o ego che dir si voglia, forse perché 
è stato la causa di grandi disgrazie per l’umanità, una delle quali: la 
Seconda Guerra Mondiale.  
  
In questo momento di prassi della preghiera, di raccoglimento e di 
istruzioni, la Madonna ci sta dicendo che non è necessario prendere parte 
ad una guerra per viverla. Quale guerra? La guerra che l’ego ingaggia in 
ogni uomo. L’Appello di Nostra Madre è quello di combattere tutte le 
cattive abitudini alle quali rimaniamo aggrappati, di modo che il male non 
sopraggiunga a fecondare il terreno preparato ed inondato dalla forza 
dell’ego. 
  
Come ci dice la Madonna, ciascuno di noi riconosca i suoi limiti e le sue 
virtù, che la maggior parte delle volte fanno parte dell’auto-idolatria e 
della superbia, istigata dal demonio.  
Questo è il momento di azzerare quanto ci separa dal cammino verso la 
Vita Eterna.  
  
Nostra Madre ci invita a non essere egoisti, a non giudicare negativamente 
i fratelli, a non essere distruttivi, perché questi sono segni rivelatori di 
coloro che hanno un ego esagerato e quando l’ego è a questi livelli, non 
si riesce a vedere la realtà. Si vive portando una maschera. 
  
La Madonna mi ha affidato la petizione che rivolge a tutti noi, Suoi figli:  
“NON VENIRE MENO IN QUESTO MOMENTO” ESSERE PIÚ DI DIO 
CHE DEL MONDO.  
  
E mi ha chiesto di riferire questo appello a ciascuno di voi:  
 
CHE CIASCUNO VIVA IN PACE, CHE LE FAMIGLIE SIANO NELLA 
PACE, CHE LE RELAZIONI CON I FRATELLI SIANO NELLA PACE, 
perché il demonio ha urgente bisogno di tenere i figli della 
Madonna, in una costante battaglia.  Pertanto, fratelli, abbiamo così 
tanti motivi per rimanere uniti, che non fa bene a nessuno, togliere la 
pace al prossimo. 
  
Veniamo messi in guardia da azioni compiute contro le Chiese, dove 
vengono celebrati fastosi riti a satana.  
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In che stato è ridotta questa generazione? Noi possiamo fare qualcosa?  
  

SÍ, VIVERE COME CI HA DETTO LA MADONNA, ED APPROFITTARE 
DI OGNI ISTANTE PER DIRE:  

“SONO TUTTO TUO MADRE, PORTAMI AL TUO DIVIN FIGLIO”   
  

Amen.  
 
 

 NOSTRO SIGNORE GESÚ CRISTO 
30 GIUGNO 2016 

  
Amato Popolo Mio: 

  
NEL NOSTRO DIVINO AMORE, GLI ISTANTI SONO UN TESORO 
CHE LA NOSTRA TRINITÁ OFFRE AD OGNI ESSERE UMANO… 

OGNI ISTANTE È FRUTTO DELLA NOSTRA MISERICORDIA NEI 
VOSTRI CONFRONTI.   

  
Tanta incredulità da parte degli uomini riguardo ai Nostri Appelli e 
riguardo alla Legge Divina, attira il male sulla terra! 
  
Ciascuno di voi è un trasmettitore ed un ricettore di quanto sta vivendo 
dentro di sé, sia attraverso la parola che attraverso i gesti, le emozioni o 
i pensieri e questo suscita nel fratello una reazione nei vostri confronti. 
Dovete lavorare affinché al momento di essere trasmettitori o ricettori, 
riusciate a farlo con grande trasparenza.  
  
Popolo Mio, il frastorno in cui vi trovate degenera sia il corpo fisico che il 
corpo spirituale.  Dovete comprendere che il vivere quotidiano non vi 
allontana da Me, quello che vi allontana è la rinuncia al Mio Ausilio, la 
rinuncia all’obbedienza e al Mio Amore.   
  
LA NEGAZIONE DELLA MIA VERITÁ È SEGNO DELL’IGNORANZA 
NELLA QUALE IL MIO POPOLO È GIUNTO A CADERE, un’ignoranza 
spirituale che da tempo si è tramandata nella Mia Chiesa ed in questo 
momento, viene sottoposta ad una nuova, rafforzata e riformata 
ignoranza da parte di coloro che stanno dirigendo i Miei figli sulla strada 
sbagliata.  
  
IL MIO POPOLO NON È STATO ORIENTATO A VIVERE UNA VERA 
VITA SPIRITUALE, NÉ A DESIDERARE UN’ASCESA SPIRITUALE.   
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Il Mio Popolo è giunto al punto di gustare di una comoda ignoranza, grazie 
alla quale pretende di scusare il peccato, la superbia ed il dominio che 
l’ego ha su ciascuno di voi. 
  
Vi ho tanto chiamato affinché aveste la certezza che Io dimoro in voi, ma 
la vostra limitatezza vi impedisce di approfondire questa Mia Verità, non 
Mi cercate, né bramate le Cose Mie… 
 
Porto tante croci e sono così pochi i figli che Mi alleggeriscono il peso!...  
  

FIGLI MIEI, IO ANNUNCIO PER MEZZO DEL MIO PROFETA…  
IO DENUNCIO PER MEZZO DEL MIO PROFETA…  

  
Nell’umanità vedo un campo arido, frastornato dal quotidiano, incapace, 
senza mete né desideri di Salvezza.  
  
La Gerarchia della Mia Chiesa deve mantenersi salda ed attaccata alla 
Legge Divina, di modo che non si perdano più anime, ravvivandole 
affinché si preparino nello spirito e crescano verso Me.  
 
FIGLI, IN QUESTO MOMENTI PER VOI RISULTA IMPERCETTIBILE 
VISUALIZZARE GLI OSTACOLI CHE IL MALE VI PONE SUL 
CAMMINO, perché sono vari e nella maggior parte dei casi, non vi 
sembra che i comportamenti o le azioni siano sbagliate o che possano 
essere un peccato grave…  
  

POPOLO MIO, IN QUESTO MOMENTO LA PACE INTERIORE È 
IMPRESCINDIBILE, SE CIASCUNO DI VOI SI RENDESSE CONTO 

DEL VALORE DELLA PACE INTERIORE, AGIREBBE CONTRO L’EGO, 
PER NON RATTRISTARE LO SPIRITO.  

 
Questo è un momento in cui non guardate voi stessi, avete smarrito la 
misura di quello che siete in realtà ed in situazioni inattese reagite in 
modo indebito.  Giudicate, sapendo di non doverlo fare, guardate all’ego 
del fratello, quello che salta all’occhio, quello che credete di riconoscere. 
  
Figli, la pace è il condimento di quello che fate, la pace insaporisce le 
azioni e le impregna in quanti vi circondano e va molto al di là di quanto 
possiate immaginare.  L’eco della pace nella Nostra Volontà, raggiunge 
ripercussioni infinite.  
  
Popolo Mio, la preoccupazione dell’uomo e la ragione di tante contese 
(contiendas ) è l’economia, unita alla voglia di Potere dell’uomo. 
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Alla fine degli istanti, (Al final de los instantes,) l’uomo vorrà possedere 
ed a causa di questa sua ansia diventerà più temibile delle fiere.  
 
La terra è stata distrutta in fretta dai Miei figli, per il dominio economico, 
trasformandola in un luogo che sarà quasi incompatibile con la vita 
dell’uomo. 
 
AL TERMINE DI QUESTO ISTANTE, IL MIO POPOLO SEGUIRÁ LA 
CORRENTE DEL MONDO, AGENDO IN MODO SBAGLIATO, SOTTO 

LA TRAMA DEL NEMICO DELL’ANIMA. 
  
Il male è confusione, divisione, disordine, imperfezione, disamore, 
orgoglio e mette in atto questa realtà con forza contro l’uomo, come 
quando asserite che il male non esiste.  Ed è per questo che l’uomo non 
ha paura di offendere la Nostra Divinità, credendo che il demonio non 
esista, non lo perturba, non sapendo che la seduzione del male giunge 
senza essere percepita, creando in questo modo un uomo che scenderà a 
patti con il demonio per possedere quello che ha da offrirgli. 
  
FIGLI, CHI NEGA L’ESISTENZA DEL MALE NEL MONDO È SCHIAVO 
DEL MALE STESSO. È giunto il momento in cui l’uomo si sente vicino a 
satana.  Questo è un atto riprovevole da parte dei Miei, che fanno 
avvicinare la sofferenza, fino a quando non scopriranno da soli che satana 
possiede solo schiavi, che prende ed utilizza come vuole.  
  
Gli uomini agiscono dominati dal male, al quale consegnano la volontà 
umana e la Mia Presenza viene annullata ed è indesiderata. IO SONO 
L’ASSENTE NELLA VITA DEI MIEI FIGLI, QUINDI, L’UOMO CORRE 
IL GRANDE RISCHIO DI AUTO INGANNARSI E DI CONTINUARE AD 
AGIRE IN DIREZIONE DELL’ABISSO. 
  
Gli uomini ambiscono alle alte posizioni, in quanto più sono posseduti dal 
loro ego, più desiderano essere ricordati dai loro fratelli, ma si 
dimenticano che chi crede di essere il primo, sarà l’ultimo di tutti. (Mc. 
9,35)  
 
Popolo Mio, questa consapevolezza l’hanno soltanto gli umili ed è quella 
che desidero abbia il Mio Popolo, che disciplino, prima di esaminarlo.  
  
L’INCREDULITÁ STA AUMENTANDO (SOBRESALE) ED IN QUESTO 
MOMENTO STA INTACCANDO IL MIO POPOLO, QUALE PRELUDIO 

DELLA VICINANZA DI QUANTO VI HO ANNUNCIATO, ED IN 
PARTICOLARE: DELL’AVVERTIMENTO.  
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Popolo Mio, quelli che Mi seguono sono continuamente accusati, derisi e 
scherniti. Vengono posti continuamente degli ostacoli davanti a loro e 
vengono considerati con disprezzo e con diffidenza da quelli che si fanno 
chiamare fratelli.  
 
Non dimenticatevi figli, che sovrabbondano quelli che si avvicinano ai Miei 
fedeli per poterli far vacillare, mettendo alla prova la loro pazienza e 
misurandone la Fede.  
  

FIGLI, VOI ALIMENTATE IL VOSTRO ORGANISMO FISICO E VI 
DIMENTICARE DEL VOSTRO ORGANISMO SPIRITUALE… 

  
Attirate i vostri fratelli, così che Mi cerchino e si alimentino del Mio Corpo 
e del Mio Sangue, consapevoli della Mia Presenza reale nell’Eucaristia.  
  
Sulla terra, l’uomo viene confuso spiritualmente dalle correnti che agitano 
la mente ed il cuore dell’uomo.   LA MIA LEGGE È UNA, UNA LA MIA 
PAROLA… ETERNAMENTE PRESENTE.   
  
Amato Popolo Mio, la strategia del male è quella di causare confusione, 
per dividere, quindi la divisione che crea scontri nei quali alcuni periscono. 
NON DOVETE ENTRARE IN CONTESE. LA MIA PAROLA È UNA.  IL 
MIO POPOLO DEVE MANTENERE L’UNITÁ E CON L’UNITÁ, VIVERE 
NEL MIO AMORE. 
  
Pregate. I Miei figli pregano per fortificarsi interiormente e per ministrarsi 
a vicenda.  Non voglio preghiere fredde, che non diano frutto e che non 
muovano le coscienze. Dai Miei figli desidero la preghiera penetrante, che 
vibra dentro, mossa dal Mio Spirito Santo.  
  
Popolo Mio: 
  
Pregate, pregate per l’Italia, il suo lamento sorgerà ovunque, perfino la 

terra esalerà dolore. In questa terra vengono commesse grandi 
aberrazioni. Sarà duramente scossa, i vulcani si faranno sentire. 

Il terrorismo vuole distruggere le immagini e le reliquie della Mia Amata 
Croce, PER QUESTO VI ORDINO CHE SIANO PROTETTE.  

  
Pregate, figli Miei, pregate per l’Inghilterra, il dolore si farà sentire con 

la luce del giorno ed il lutto si impossesserà dei cuori.  
La pioggia sarà implacabile.  
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Pregate, figli Miei, pregate, l’Argentina scivolerà tenendo il male  
per mano.Giungerà il tradimento, i Miei figli soffriranno, il fiume sarà 

mare.  
   

Pregate figli Miei, pregate, gli Stati Uniti si trovano faccia a faccia con il 
dolore, quello che non si aspettano né immaginano.  

Questa Nazione patirà la forza impensabile della Natura. Il peccato 
chiama la purificazione.  

  
Pregate figli Miei, pregate, il Giappone continuerà a soffrire.  

La Russia si affretterà. 
  

Pregate, l’economia sta dimostrando al mondo di essere nelle mani  
di pochi.  

  
Popolo Mio, la Terra geme, alcuni dei Miei lo hanno sentito.  Geme non 
solo a causa del peccato che l’umanità deposita su di lei, ma geme di 
fronte all’ignoranza nella quale l’uomo sta agendo, in totale oltraggio ai 
Comandamenti, ai Sacramenti e alle Opere di Misericordia, nell’assurda 
negazione di tutto quanto vi ricordi il Mio Amore, quello di Mia Madre e di 
tutto quanto è Sacro 
  
Gruppi che non credono nella Nostra Trinità entreranno per demolire la 
maggioranza dei luoghi che la cristianità ha mantenuto in ricordo del 
sacrificio dei martiri e dove si conservano le reliquie del Mio Sacrificio sulla 
Terra.  
  

IL DEMONIO NON VUOLE CHE SULLA TERRA CI SIANO TRACCE 
DELLA MIA DIVINITÁ, PER QUESTO SI STA SCAGLIANDO 

CONTRO IL MIO POPOLO INNOCENTE, PERCHÉ É CONSAPEVOLE 
DELLA MIA PRESENZA IN CIASCUNO DEI MIEI FIGLI. 

   
Popolo Mio, non continuate a dormire di fronte alla durezza che sta per 
avanzare. Le minacce tra le potenze giungeranno a provocare l’azione. 
  
Guardate in alto, un asteroide inatteso causerà lo sbigottimento 
dell’umanità.  
I vulcani continueranno a risvegliarsi ed il Centro America tremerà.  
La terra si aprirà e l’acqua emergerà cercando di purificare la terra.  
 
Popolo Mio: 
  
L’umanità non vive nella Mia Pace, voi conservate la Mia Pace…  
L’umanità vive istupidita, senza morale, voi vivete in Me…  
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L’umanità mi disconosce, voi amatemi e riconoscetemi…  
  
AMATE MIA MADRE, PREGATE IL SANTO ROSARIO.   
Io non vi abbandono e Mia Madre vi chiede di mettervi sotto la Sua 
Protezione. 
  
Non temete, Miei amati, vi toglierò dalle macerie e chiederò ai Miei 
Apostoli di non tacere, ma di essere lampade con il miglior olio e che 
facciano luce nell’oscurità prodotta dal risveglio di un vulcano.   
  
IL MIO POPOLO NON VAGHERÁ NEL DESERTO, INVIERÓ IL MIO 

ANGELO, AFFINCHÉ VI CUSTODISCA. 
ISTRUITEVI AMANDOMI, ADORANDOMI, ALIMENTANDOVI DI 

ME…    
 

NON SIETE VERI, SE VI ISTRUITE SENZA LA MIA PAROLA…  
  

Benedico i Miei figli con l’olio del Mio Amore, quelli che trasformano in 
vita questa esplicitazione della Mia Parola.  
 
Non cercatemi per soddisfare la curiosità, cercatemi perché Mi amate.   
  
Vi benedico in modo speciale all’inizio di questo istante.   
  

Il vostro Gesù.  
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  

   
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:    
  
El espíritu de cada uno de nosotros busca la Unidad en Cristo que nos 
fortalece. (Filipenses 4,13) 
  
Cristo ci chiede di conservare la forza spirituale e questo si raggiunge 
adorando Dio sopra ogni cosa ed amando il prossimo come sé stessi.   
 
Questo è il momento di risvegliare quella vita che proviene dallo Spirito 
Santo, affinché da dentro lo Spirito Divino ci guidi a vivere con la forza 
proveniente dalla Trinità Sacrosanta, che è l’unico modo di superare 
quanto sta per succedere.   
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Fratelli, facciamo in modo di risvegliare in noi quella vita che rimane 
addormentata, che è quella che darà forza al debole ed al forte darà 
maggior animo per resistere al male.  
  
La Terra non è più la stessa, la Natura non si comporta come prima, tutto 
è cambiato in proporzione a quanto l’uomo si è allontanato da Cristo. 
La Creazione sta reagendo contro l’uomo e l’uomo contro sé stesso. Il 
male maggiore che l’umanità abbia potuto compiere è stato quello di: 
separarsi da Dio.   
  

POSSIAMO QUINDI VEDERE CHIARAMENTE CHE SI STA 
COMPIENDO ILPIANO DELL’ANTICRISTO:  
SEPARARE L’UOMO DAL SUO CREATORE. 

  
Ciascuno di noi porta con sé grandi benedizioni che non vengono messe 
a frutto perché l’uomo non sta vivendo una spiritualità vera, che trascenda 
quanto è stato insegnato all’uomo come religiosità.   
  
Fratelli, Cristo ci chiama ad essere più spirituali per resistere al male. 
Abbiamo un fiume abbondante che è la vita spirituale ed al nostro 
passaggio dobbiamo far scorrere altri fiumi, di modo che la Parola di Dio 
fluisca per tutti. 
  
Amen.  
 
 

SAN MICHELE ARCANGELO  
3 LUGLIO 2016 

  
Figli dell’Altissimo: 
  

DOVETE METTERE IN PRATICA COSTANTEMENTE LA SCIENZA 
DIVINA DELLA CARITÁ, PER ESERCITARE IN VOI IL DONO 

DELL’AMORE DIVINO.  
  

VI RIVOLGO UN APPELLO ALLA CARITÁ, poiché essere caritatevoli 
non é solamente dare o darsi agli altri con aiuti materiali, ma è anche la 
pienezza presente in quelle persone che sono riuscite ad impregnare 
l’anima ed il corpo d’Amore.   LA CARITÁ, AMATI, IN REALTÁ È UNA 
GRANDE SCIENZA, MOLTO IMPORTANTE PER QUESTI MOMENTI.  
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La Carità porta l’uomo ad immergersi nella stabilità della Verità e 
contemporaneamente vi impregna di generosità: quella che vi fa dare 
senza che vi aspettiate di ricevere.   
  
Figli dell’Altissimo, i Doni dello Spirito Santo elevano la coscienza ed 
inculcano nell’uomo la Conoscenza Spirituale del Sapere Celestiale, che 
comunica all’anima quello di cui ha bisogno, quando questo viene 
desiderato e cercato per avvicinarsi di più al Divino.   
 
Chi non è Amore, è un uomo isolato, secco come il fico che non dà frutto, 
afflitto, e nella maggioranza delle sue decisioni conta unicamente su 
quello in cui crede per il suo beneficio personale.  
  
L’Amore Caritatevole, guidato dallo Spirito Santo, si impossessa dell’uomo 
ed in maniera consapevole lo fa comportare nel modo che proviene dalla 
Casa Paterna e l’anima della persona giusta, misericordiosa, grata, cerca 
in ogni momento come fare il bene, anela al Cielo. 
  
Amati dell’Altissimo:   
  
Dio non ha né principio né fine…  
Dio ha insegnato a ciascuno dei Suoi figli il bene e la giustizia…  
  
IN QUESTO MOMENTO L’UOMO DISCONOSCE DIO PER UNA SUA 
LIBERA SCELTA E NONOSTANTE CIÓ, LO INCOLPA DELLE SUE 

DISGRAZIE PERSONALI.  
  
L’Altissimo ha dato tutto all’uomo, ma l’uomo non anela ad avvicinarsi a 
Dio. Dio rispetta la libertà della quale ha dotato l’uomo.   
  
L’Altissimo creò il Sole a beneficio dell’umanità. Se una persona non vuole 
considerare il sole, nonostante ne riceva il calore e goda della sua luce, 
dirà: “questi benefici non derivano dal sole, ma è un’altra la fonte che 
irradia sia la luce che il calore.”  La stessa cosa fa l’uomo con l’altissimo: 
Lo nega.  
  
Ogni essere umano sa che l’Altissimo l’ha creato quale opera del Suo 
Amore Infinito e che gli ha dato tutta la Creazione affinché non gli 
mancasse niente. 
  
IL MALE È NATO DALLA SUPERBIA, DALL’ORGOGLIO, 
DALL’INVIDIA, DALL’ODIO CHE INSORSERO IN UN ANGELO BELLO 
E CON TUTTE LE PROPRIETÁ E GLI ATTRIBUTI CHE L’ALTISSIMO 
GLI AVEVA CONCESSO.  Però quest’angelo vide una Donna, dal ventre 
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puro e verginale, dal quale sarebbe nato il Figlio di Dio. Ed in quest’angelo 
crebbe un sentimento di invidia e l’invidia innescò un sentimento di 
superbia, che divenne reale.   
  
Questo messaggero caduto, ha portato l’umanità alla discordia, alla 
bassezza spirituale e morale, ha sconvolto tutto il bene, perché l’uomo lo 
trasformi in male.  
  

VOI NON VI RENDETE CONTO DELLA PORTATA DEL  
COMPIERE IL MALE…   

  
Amati, non vi rendete conto della portata del compiere il male…  
 
OGNI ATTO MALVAGIO, OGNI ATTO CONTAMINATO DALL’IRA, 
DALLA SUPERBIA, DALL’INVIDIA, DALL’IMMORALITÁ, DALLA 
PERVERSIONE E DALL’AGGRESSIONE, NON RIMANE STATICO, 
NON RIMANE CIRCOSCRITTO ALLA PERSONA, MA SI ESTENDE A 
TUTTA LA CREAZIONE, poiché l’uomo è un moltiplicatore delle sue 
opere e delle sue azioni, nel bene e nel male.  
  
Allo stesso modo, le buone azioni si potenziano in tutta la Creazione, 
senza che l’uomo se ne renda conto: è la Legge dell’Amore, che non è 
statica.  
 

NELLA CREAZIONE L’UOMO È UN RICETTORE, MA ALLO STESSO 
TEMPO È UN EMISSORE E QUESTA È UNA GRANDE 

RESPONSABILITÁ DI FRONTE ALL’ALTISSIMO E DI FRONTE 
ALL’UMANITÁ STESSA. 

  
Dall’uomo si sprigionano pensieri, desideri, azioni e quanto esce dall’uomo 
si potenzia verso tutto il creato.  Così come il sole e la luna influiscono 
sull’uomo, allo stesso modo l’uomo emette in continuazione “ad extra”, 
all’esterno, quello che pensa e quello che sente.  
 
L’uomo non è limitato al suo corpo, ma è un potenziatore delle proprie 
opere ed azioni, per questo è importante la prudenza proveniente dallo 
Spirito Santo, che viene attirata dall’uomo credente. 
  

I FIGLI DELL’ALTISSIMO AGISCONO PER IL BENE DEI PROPRI 
FRATELLI. 

  
In questo momento in cui ogni passo fa parte del grande crocevia verso 
gli eventi profetizzati, amati, tenete presente:  
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“Fate tutto senza mormorazioni e senza critiche, perché siate 
irreprensibili e semplici, figli di Dio immacolati in mezzo a una 
generazione perversa e degenere, nella quale dovete splendere come 
astri nel mondo, tenendo alta la parola di vita.” (Flp. 2, 14-16). 
  
Se l’uomo manterrà questa consapevolezza saprà di portare sulle proprie 
spalle il peso di quanto succede nell’umanità e di doversi mantenere sulla 
difensiva contro il lieve sussurro del male, che lo incita al più detestabile 
comportamento quale essere umano.  Non voglio vedere mostri al posto 
degli uomini di Dio, non voglio vedere mostri che distruggono tutto al loro 
passaggio. 
  
AMATI, DOVETE COMPRENDERE CHE LA MANCANZA D’AMORE IN 
VOI É UN SEGNO PERICOLOSO, la mancanza d’Amore è segno che 
all’uomo sfugge la giusta corrispondenza nei confronti della Trinità 
Sacrosanta e nei confronti del prossimo, ed è la porta più pericolosa, dalla 
quale penetra satana.   
I trasgressori dell’Amore non si fermano, lavorano senza sosta per 
spingere l’uomo a compiere il male.  Nonostante ciò, l’Altissimo continua 
a diffondere la Sua protezione sull’uomo, lo difende da quello che 
potrebbe causare un male irreparabile, ma l’uomo lo rifiuta.  
  
É giunto il momento in cui popoli pagani, poggiando sulla loro forza 
umana, fanno guerra ai cristiani: “uccidiamoli, come fossero delle 
pecore”. 

  
IL MOMENTO ANNUNCIATO É GIUNTO, SI STA SVILUPPANDO 

POCO A POCO, COME GIÁ STATE VEDENDO.  
  
Da luoghi lontani giungeranno in Europa e principalmente in America, 
esseri immorali, maliziosi, perversi, che come uccelli rapaci si 
scaglieranno su quelli che professeranno la vera Fede in Cristo, il nostro 
Re. Volendo annichilire ogni vestigia che ricordi Cristo Re, invaderanno i 
luoghi santi e si porteranno via un grande bottino, che utilizzeranno per 
grandi sacrilegi.  
 
 Inoltre, la vanità umana, permetterà che le norme ecclesiastiche 
vengano corrotte, trasgredendo i Comandamenti della Legge di Dio. 
  
L’umanità non vede le insidie del male e persiste nel male, che vi verrà 
dalla creazione stessa che vi disconosce, ed è per questo motivo state 
patendo e patirete terremoti e tsunami.  
 La forza dei vulcani aumenterà, i fenomeni metereologici avranno grande 
forza, i virus si estenderanno su tutta la terra.  
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Il caos cresce e lo stolto lo nega, mentre altri uomini saranno asfissiati 
dal fuoco, a seguito della creazione di armi da guerra, che l'uomo non 
avrebbe mai dovuto creare. 
  
Amati: 

  
DI FRONTE ALLO SCATENARSI DELLA GUERRA, SIATE COSTANTI 
NELLA PREGHIERA E NELL’UNIONE AL NOSTRO RE ATTRAVERSO 

L’EUCARISTIA, PREGATE LA NOSTRA REGINA DI TUTTI GLI 
ANGELI ED AMATEVI A VICENDA.   

  
Non allontanatevi amati, non allontanatevi dall’Altissimo! 
  
Pregate in ogni momento, diventando ciascuno un ripetitore dell’Amore 
del nostro RE e diffondendo il bene, che trionferà, e darà Vita Eterna e 
Vita in abbondanza.  

  
Pregate per l’Europa, sarà in preda al terrorismo.  

 
Pregate per il Medio Oriente, brucerà.  

  
Non dimenticate che il male si presenta come predecessore di colui che è 
la sua essenza: l’anticristo.   
  
Non ridano quelli che non credono e gioiscano quelli che credono e che si 
preparano a superare il loro dolore e le prove.  

  
IL NOSTRO RE VINCE E VINCERÁ IN COLORO CHE SI PENTONO E 

CHE LO PROCLAMANO RE E SIGNORE DELLA LORO VITA.  
 

CHI É COME DIO?  
  

San Michele Arcangelo.  
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  

 
 
 

 NOSTRO SIGNORE GESÚ CRISTO 
08 LUGLIO 2016 
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Amato Popolo Mio: 
  
Benedico voi che continuate a dare una risposta decisa e salda ai Miei 
Appelli, così che gli uomini si rendano conto che non Mi possono ingannare 
né possono nascondermi le loro azioni.   

  
AMO TUTTI I MIEI FIGLI DI UN AMORE ETERNO, QUELLI CHE IN 

QUESTO MOMENTO STANNO COMPIENDO LA NOSTRA VOLONTÁ E 
QUELLI CHE SEGUIRANNO LA NOSTRA VOLONTÁ.   

  
La Misericordia della Nostra Trinità è inesauribile, per ciascuno di voi, 
quando l’uomo si avvicina a Noi deciso a non tornare a peccare e a 
riparare con i suoi atti agli errori passati.  
  
L’UMANITÁ STA COLLASSANDO PERCHÉ LE MANCA LA PRESENZA 
DEL NOSTRO AMORE, NON PER NOSTRA VOLONTÁ, MA A CAUSA 

DELLA VOLONTÁ E DEL LIBERO ARBITRIO DELL’UOMO, CHE 
VUOLE CAMMINARE SENZA DI NOI. 

 
Ha preso la strada più breve, quella facile ma più dolorosa, quella che 
satana offre: la via dei sacrilegi, delle uccisioni, dell’immoralità e degli 
abusi, la via della disonestà, dei furti e del sangue. Questo non è gratis, 
questo vuol dire consegnare l’anima a satana. 
  
Figli Miei, alla fine vedrete i vostri fratelli adorare satana, il re della 
menzogna, innalzargli sculture e darsi ad ogni genere di peccati e di 
ignominie.  
 
Nella Mia Chiesa ci saranno molteplici eresie. Nelle Mie Chiese e nei Miei 
Ministri verrà attribuito un valore di privilegio al dio denaro.  
 
Il male non si fermerà ed i Miei figli, che hanno una scarsa istruzione 
morale, sono permissivi e vengono ingannati facilmente.   
 
I bambini stanno venendo portati ad un apprendimento indebito e distorto 
della sessualità, i centri scolastici stanno rovinando i minori.   
 
I centri scolastici saranno convertiti in luoghi di pratica sessuale, 
inducendo l’infanzia a un’immoralità mai vista. 
  
Nei paesi dove sono state erette grandi sculture per adorare satana, 
costui otterrà maggior potere, giungendo ad impossessarsi di esseri 
umani, trasformandoli in grandi seguaci del male.  I demoni si 
muoveranno con grande rapidità e scioltezza, frastornando la mente 



 276 

dell’uomo, così che commetta diversi atti, che diventeranno fatti 
quotidiani.   
  
Il male darà quotidianamente spettacolo, facendo scontrare uomini contro 
altri uomini.  In grandi nazioni, tornerà in auge la lotta razziale e gli Stati 
Uniti saranno una di queste nazioni.   
  
Amato Popolo Mio: 
  
Voi non state prestando attenzione ai Miei Appelli, nonostante vediate 
come il male si stia diffondendo e si impossessi dei Miei figli per realizzare 
i suoi piani diabolici.  Nel momento in cui il demonio vuole compiere un 
atto atroce, non è necessario che un uomo mostri segni di essere 
posseduto, lasciando trasparire i tratti di una chiara possessione 
demoniaca.  
 
Il demonio agisce di nascosto, si impossessa delle persone che lo seguono 
anche indirettamente e le utilizza per dare compimento ai suoi piani 
macabri.   
  
I figli delle tenebre sviluppano una grande dipendenza dal male, la loro 
mente non ha tregua, crea e ricrea gli atti demoniaci, godono della 
sofferenza altrui e si deliziano del sangue degli innocenti. 
  
Questo è il momento in cui il demonio ha pronte sia le sue legioni che i 
suoi seguaci, per colpire duramente la famiglia; in questo modo 
destabilizza la società e di conseguenza ogni singola persona.  

  
I MIEI FIGLI HANNO UN GRANDE COMPITO IN QUESTO 
MOMENTO CHE VA: DALL’OBBEDIRE A QUANTO SEMBRA 

INSIGNIFICANTE FINO A METTERE IN PRATICA QUELLO CHE 
SEMBREREBBE TROPPO GRANDE…   

  
Voi che Mi amate:  
  
Dovete amarmi in spirito e verità…  
Dovete avanzare spiritualmente, affinché il male non abbia il 
sopravvento…  
Dovete dominare l’ego, affinché serva al vostro bene e a quello dei 
fratelli…   
  
L’uomo Mi causa grande dolore, influenzato e a volte preda di satana, ha 
fatto emergere i cattivi istinti che ha dentro di lui, che ha acquisito da 
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tutto quello che è avverso a Me, con cui l’ha sommerso la tecnologia mal 
impiegata.  
  
Amare il prossimo non è un Comandamento per l’uomo di oggi, ma è un 
campo di battaglia. Ogni uomo porta dentro di sé quanto ha acquisito nel 
corso della vita.  Nell’ambiente dove sono cresciuti, alcuni dei Miei figli lo 
hanno fatto in mezzo al male e cercandomi ed incontrandomi, hanno 
cambiato vita; altri Miei figli sono cresciuti circondati da famiglie che Mi 
erano devote e si sono dati a satana, sedotti dal mondano o cercando 
strane esperienze, su strade sbagliate.   
  
Amato Popolo Mio, vi ho chiamato a riconoscere il male e vi rifiutate di 
farlo.  Il male vi scuote senza clemenza e voi, come esseri privi di 
coscienza, lasciate che il male vi utilizzi per causare divisione, 
specialmente nelle vostre case. 
  
Il Mio Cuore si spezza nel sentire le offese e la mancanza di rispetto 
vicendevole nelle famiglie, come se foste nemici.  La violenza non viene 
vissuta solo nelle strade, nelle scuole o nei luoghi di lavoro.  La violenza 
più pericolosa avviene nelle case, quelle che satana si è proposto di 
distruggere.  

   
POPOLO MIO, DOVETE SAPERE CHE DOVE C’É VIOLENZA, 

DISAMORE, INGIURIE, IRA COSTANTE, MANCANZE DI CARITÁ, 
MANCANZE DI FEDE E INCIDENTI CONTINUI, SI È ADDETRATO IL 

MALE.  
  
Non dimenticatevi che satana utilizza quelli che sono lontani da Me.    
 
Coloro che assistono alla Messa e Mi ricevono quotidianamente o 
conoscono la Mia Parola, non sono esenti dagli attacchi del demonio, 
perché una persona che Mi riceve continuamente, ma non vive nella 
Nostra Volontà e fa del male ai suoi simili, perché è una lampada fuori di 
casa ma tenebre in casa sua, questa persona è un sepolcro imbiancato e 
Mi allontana da Lei, lasciandola alle prese con il male.   
  
DOVETE COMPRENDERE CHE IL MALE NON PERDE OCCASIONI PER 
CAUSARE DIVISIONE.  Questo dovete averlo chiaro in mente, così come 
dovete avere chiaro in mente che ho scelto delle persone perché facciano 
conoscere la Mia Parola, ma non sono esattamente sante, anche se si 
stanno perfezionando nella loro vita quotidiana, unite a Me.  

  
GUAI A COLUI CHE ADDOSSERÁ ANCORA PIÚ PESO A QUESTE 

MIE CREATURE!  
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NON SAPETE COSA VUOL DIRE SERVIRMI E CHE COSA IO 
SCELGA.  

  
Ambedue hanno meriti, quelli che scelgo e quelli che scelgono, ma colui 
che Io scelgo soffre non solo quello che Io gli chiedo, ma soffre anche 
quello che i suoi fratelli gli fanno patire.   
  
Tanti esseri umani di grande intelligenza sono servitori del male. 
Quanto male fanno al Mio Cuore! Sì, servitori del male, che li domina e 
che vivono in continua guerra con i propri fratelli, allontanandosi da Me a 
grandi passi.  

  
FIGLI, VI RIBELLATE ALLE MIE RICHIESTE E PRETENDETE: 

QUALE PRETESA SODDISFERÓ SE CONOSCO QUELLO CHE C’É 
DENTRO CIASCUNO DI VOI?  

  
Non risponderò a chi è esigente, non darò all’insolente, non risiederò nel 
presuntuoso, né nell’arrogante, non Mi accamperò con il superbo. 
  
Sono una cosa sola con l’umile, con chi desidera conoscermi ed è 
laborioso, do la Mia Parola a chi ne ha bisogno.  Darò il Dono della Scienza 
al semplice per stupire quelli che, credendosi intellettuali, errano nella Mia 
Parola.  

  
SONO GIUSTO ED AGIRÓ CON GIUSTIZIA CON IL MIO POPOLO.   

DOVETE RIMANERE IN ALLERTA, CIASCUNO FACENDO IL 
MASSIMO SFORZO, AVENDO FIDUCIA IN ME.  

  
Ora vedrete come distruggeranno le Mie Chiese, così che non vi possiate 
congregare.  Il Mio Popolo è temuto, perché “IO SONO COLUI CHE 
SONO” (Es. 3,14).  
 
Chiuderanno le Mie Chiese, ma voi non dovete vacillare, dove vi riunirete 
nel Mio Nome, Io sarò là.  

  
ATTENTI FIGLI MIEI, CHI LAVORA E NON PREGA, É COME COLUI 

CHE PREGA E NON LAVORA.  
  
Ognuno si faccia prassi della Mia Parola e di ogni preghiera che innalzate 
alla Nostra Trinità e a Mia Madre.  I Santi intercessori, i vostri Compagni 
di cammino, rimangono in attesa delle vostre richieste, per aiutarvi.   
  
Amato Popolo Mio, le forze dell’Universo si muovono, la luna accelera il 
movimento delle onde del mare, che si farà più pericoloso per l’uomo. 
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Le acque si solleveranno e si scaglieranno sulle città, i grandi edifici 
faranno parte del passato, così come le grandi opere dell’uomo. 
  
L’instabilità delle stagioni porterà l’umanità a patire la fame.  

   
Pregate figli, lo scoppio della guerra si sta avvicinando, la sofferenza 

dell’umanità cesserà di essere una cosa lontana. Coloro che promuovono 
la guerra, si sono dati da fare affinché avvenga.    

 
Pregate figli, pregate, la scienza nasconde grandi progressi, l’umanità li 
ignora, sono stati creati dal male.  Grandi scienziati sono spariti, sono 

stati sequestrati e lavorano per l’élite con il proposito di far sparire 
milioni di esseri umani. 

 
 Pregate figli, pregate, i vulcani evocano Ere passate, la loro furia fa 

tremare il cuore dell’uomo.  
  

Pregate figli, pregate, la terra trema di pari passo all’uomo del 
terrorismo; la Francia e l’Italia si consumeranno nel pianto.    

  
Pregate, il Cile soffre, l’Equador non rimarrà senza tremore.  

La California piangerà, con un grande gemito.  
  

Pregate, dalla Spagna sentirete lamenti, giungeranno anche dall’Asia.  
La terra non si ferma, i cambiamenti stano arrivando e l’uomo non li 

vede.  
  
Amato Popolo Mio: Non mi diverto nella sofferenza dei Miei, chi si 
riconosce peccatore, che si penta e venga a Me.  Quanto è terreno non 
perdura.    

  
QUESTO MOMENTO É PERCHÉ CIASCUNO DI VOI, FIGLI MIEI, 
SMETTIATE DI VIVERE DI QUANTO É IMMEDIATO E SIATE PIÚ 

SPIRITUALI, LA LIBERTÁ É PROPRIO CORREGGERE IL  
CAMMINO E RITORNARE A ME.  

  
Rendetevi conto di quello che siete, non agite meccanicamente, ogni atto, 
ogni opera, spiritualizzatela, compitela assieme a Me, in questo modo 
direte all’ego: “non sei tu quello che agisce o che lo fa, è Dio vivo che 
agisce in me.” Diventerete più umili fino a quando non giungerà il 
momento in cui non avrete bisogno di elogi, nemmeno quelli personali, 
PERCHÉ IO SARÓ TUTTO IN TUTTI.  
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Non Mi trovate perché la maggioranza Mi cerca all’esterno, e quanto sta 
fuori vi dice: “io non sono Dio, Dio sta sopra di me”.  L’uomo crede di 
essere come Me, quindi è caduto in basso, nelle tenebre e nella falsità, a 
causa della sua superbia.   
  
Amato Popolo Mio, non aspettate di andare incontro a quanto succederà, 
venite a Me, Io vi attendo con il Mio Amore Eterno, non esiste nessun 
uomo che sia quello che Io sono: il vostro Dio.   

  
VOLETE AVVICINARVI A ME?  

 
SERVITEMI CON SPIRITO GENEROSO, SERVITEMI NELLA MIA 

VOLONTÁ, UNITEVI A ME. IN QUESTO MODO CRESCERÓ IN VOI E 
L’IO UMANO SI FARÁ PIÚ SPIRITUALE, MENTRE L’EGO 

DIMINUIRÁ, DANDOMI TUTTO L’ONORE E LA GLORIA CHE 
AVRESTE DOVUTO DARMI.  

  
Venite a Me, voi che siete tribolati.  Vi benedico.  

  
Il vostro Gesù.  

  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:   
  
Nostro Signore, alla fine di questo Appello ci parla della spiritualità…  
Sappiamo di non essere perfetti, ma siamo perfettibili…  
  
QUALI FIGLI DI DIO ABBIAMO IL DOVERE DI RISPETTARE LA 
LEGGE. In quanto parte dell’umanità possiamo fare tutto o niente, 
ciascuno secondo il proprio libero arbitrio e secondo la propria volontà. 
Quando l’uomo si spiritualizza, compie in misura maggiore quello per cui 
è stato creato: comportarsi bene e tendere al bene. 
  
La libertà dell’uomo gli dà diritto di lavorare su di sé in cerca della 
perfezione, che si verifica in modo progressivo, sulla base di una costante 
attività volontaria dell’uomo.   
  
NOSTRO SIGNORE CI DICE: L’UOMO SPIRITUALE NON É QUELLO 
CHE CONOSCE DI PIÚ, MA QUELLO CHE AMA DI PIÚ. QUINDI IL 
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PROCESSO SPIRITUALE INIZIA CON LA CAPACITÁ DI AMARE 
COME CRISTO AMA.   

  
Ci troviamo in un momento pericoloso, in cui proprio una libera decisione 
può portare l’uomo a intraprendere un cammino contrario a quello che si 
deve fare e a quanto si deve rispettare. Il libertinaggio sta guadagnando 
terreno, l’umanità aspira a quello che è facile, a quello che non implichi 
sacrificio, anche se questo fa retrocedere, porta all’involuzione. 
  
Dovremmo supporre che questi momenti vengano impiegati per 
catechizzare il Popolo di Dio, predicando chiaramente riguardo al male, al 
peccato, all’inferno e come il demonio continui a tentare l’uomo.  
Sfortunatamente sono pochi quelli che parlano chiaramente di questi 
temi, invece l’idea di inferno viene recepita dalla gioventù come 
un’invenzione messa in campo da qualcuno per incutere paura e per fare 
in modo che si eviti il peccato.  
  
Fratelli, questi sono segni del momento che stiamo vivendo, dobbiamo 
essere più dello spirito per riparare tante offese a Cristo e alla Madonna e 
per prepararci ad affrontare senza venire meno, i nuovi modernismi che 
diventeranno evidenti e che daranno una maggiore libertà al peccato. 
  
CRISTO MI HA DETTO:   

 
MIA AMATA, PIÚ IL MIO POPOLO SOFFRIRÁ, PIÚ SI AVVICINERÁ 

LA GUERRA, PIÚ MIA MADRE VI CONSOLERÁ.  DÍ AI TUOI 
FRATELLI DI GUARDARE IN ALTO.   

 
Amen.  

 
NOSTRO SIGNORE GESÚ CRISTO 

10 LUGLIO 2016 
  

Luz de Maria: 
Ho visto Cristo che seduto osservava il cammino.  
Mi ha chiamato e mi sono avvicinata.  
Lui continuava a guardare e mi parlava. 
Mentre lo stavo guardando, nella mia mente si affollavano vari pensieri…  
  
Cristo mi dice: 
Niente di quello che stai pensando è quello che provo: questi sono i Miei 
figli, quelli che amo, ma che Mi disprezzano e si ribellano contro di Me. 
Loro sono il Mio Popolo, come lo sono quelli che Mi amano.  
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Luz de Maria: 
Io, non sapendo cosa rispondere al dolore delle Parole Divine, rimango in 
silenzio.  
  
Cristo: 
Il Mio Amore supera tutto quello che queste Mie creature rappresentano. 
Ah!, ma il fatto che le ami non impedirà alla Mia Giustizia di compiersi in 
ognuno di quelli che amo.  
  
Luz de Maria: 
Io ascolto, in silenzio.  
  
E Cristo mi dice: 
La mancanza d’amore dei genitori per i figli, ha portato ad una mancanza 
di rispetto dei figli verso i genitori.  Questa mancanza d’amore e la 
mancanza di giustizia, crea una gioventù senza valori.  
  
Guarda, Mia amata, guarda quei corpi nudi con i simboli che 
rappresentano la Mia Chiesa. Questo è doloroso per Me ed ha reso più 
pesante la Mia Croce sul cammino del Calvario.  Tutto questo lo vissi per 
ogni essere umano che in questo momento Mi sta offendendo.  
  
Guarda come demoliscono le Croci delle Mie Chiese e non sono 
esattamente quelli che non Mi amano e che si ribellano per seguire la 
maggioranza. Guarda come demoliscono le Mie Chiese, quelli che 
falsamente dicono di amarmi e si nascondono nelle tenebre per coronarmi 
di spine.  
  
Amata Mia, come dev’essere il Mio Popolo? 
  
Luz de Maria: 
Gli rispondo: Signore, un Popolo santo, santo.  
  
Cristo: 
Amata, non voglio un Popolo moderno, voglio un Popolo rispettoso della 
sana Dottrina, che metta in pratica i Miei Comandamenti, che rispetti la 
Mia Volontà.  I MODERNISMI MI DANNO LA NAUSEA, OGNI 
MODERNISMO CHE IMPERA NELLA MIA CHIESA È UNA NUOVA 
FLAGELLAZIONE CHE SUBISCO.   
  
Il male porta l’uomo alla sua stessa distruzione. State vivendo la guerra 
e lo negate, state vivendo una guerra frazionata. Vedrete tremare la terra 
di fronte alle provocazioni di alcune nazioni verso altre.  
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Alcuni dei Miei figli vivono concentrati sulla loro vita, sui loro desideri 
umani, sull’immediato, non guardano più in là di quello che riescono a 
vedere a corto raggio. Per questo negano la guerra e la guerra a breve 
arriverà, con le sue battaglie, con i suoi dolori e con le invasioni.   
 
L’organizzazione radicata in gran parte dei paesi, farà un passo falso che 
si trasformerà nella grande provocazione che scatenerà un grande 
conflitto.  
  
Amata, l’uomo si aggredisce di continuo, non solo fisicamente, ma anche 
psicologicamente e spiritualmente. 
 
L’aggressività si scatena in un attimo nelle persone, che scagliano dardi 
velenosi a chi sta loro vicino. Sono poche le case che vivono come chiese 
domestiche.  La maggioranza dei membri delle famiglie, sono il frutto della 
paura dell’ira della persona più forte della casa.  
 
Amata, quanti avvertimenti ho dato al Mio Popolo, di fermarsi? 
  
Luz de Maria: 
Signore, sono innumerevoli, ma si perdono con la lettura, forse perché 
sono pochi i fratelli che vivono veramente la Tua Parola? 
  
Cristo: 
Amata, è così; sono pochi quelli che si fermano ed analizzano la Mia 
Parola. Alcuni non la analizzano, perché preferiscono non affrontare la loro 
coscienza… Stolti, che povertà di cuore! Mentono a loro stessi invece di 
affrontare la loro realtà personale e correggere gli errori.   
  
Luz de María: 
Cristo mi fa vedere moltissimi bambini molto denutriti e malati, vedo le 
madri di questi bambini che cercano di piangere, ma dai loro occhi non 
escono lacrime: piangono con il cuore! È veramente terrificante quello che 
vedo, realmente terrificante.    
Quanti innocenti, mi sento venire meno! Vorrei salvare tutti questi 
bambini, alcuni hanno il corpo coperto di piaghe.  
  
All’improvviso, Cristo mi mostra un’altra Visione:   
  
Grandi catene di “fast food” che buttano quello che non hanno venduto 
nel corso della giornata.  Quindi Cristo mi fa vedere delle case dove i 
bambini delle famiglie che vi abitano non accettano quello che viene loro 
dato da mangiare, e viene quindi gettato nella spazzatura.  
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Subito dopo, mi fa vedere una riunione, riconosco alcuni dei presenti, che 
senza provare il benché minimo dolore al cuore per quello che dicono, 
danno il loro consenso votando che i nostri fratelli in Africa continuino a 
morire di fame. 
  
Mi fa vedere l’India e la grande povertà che contrasta con il lusso di pochi.   
  
Cristo: 
Amata Mia: l’uomo di questo momento è così, è più crudele nei confronti 
dei suoi fratelli, di altre generazioni.  Il genocidio passa come un’ombra 
da un confine all’altro, senza che la coscienza tocchi i cuori.  
 
Cristo si lamenta della disobbedienza dell’uomo e mi dice: i Miei servitori 
non devono vivere nell’opulenza, ma con dignità.  
  
Amata, lo spirito dell’uomo si è saturato di malvagità, al punto che è 
giunto a trasgredire i Miei Disegni, attraverso la scienza mal impiegata.  I 
governanti permettono che, con la scienza, si manipolino alcuni fenomeni 
atmosferici.  
 
In questo momento il clima non è più lo stesso a causa della 
manipolazione dell’uomo e perché la Creazione disconosce l’uomo.  

  
Dì ai tuoi fratelli di pregare per l’Asia, soffrirà tantissimo.   

  
I Miei figli stanno cercando di superarmi ed in questo loro affannarsi, 
hanno alterato la Creazione e, con la Creazione, hanno alterato 
l’organismo umano, provocando una serie di malattie causate 
dall’irresponsabilità dell’umanità stessa.  

  
Dì ai tuoi fratelli di pregare per le pestilenze che li stanno colpendo e che 

li colpiranno frequentemente, saranno una peggiore dell’altra.   
  

Dì che preghino il Rosario del Mio Sangue Prezioso e di utilizzare 
quello che Mia Madre ha dato loro per combattere le pestilenze e 

le piaghe.  
  
Luz de Maria: 
Cristo mi fa vedere Sua Madre, che è anche nostra Madre, che copre con 
il Suo Manto moltissime persone che gemono e supplicano che la malattia 
non colpisca anche loro. 
  
Quindi, di colpo, Cristo mi dice: guarda, Mia amata, come gli invasori si 
impossessano dell’Europa, guarda come marciano, lasciando tutto in 
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fiamme. E vedo così tanta calamità ed oppressione che il mio cuore è 
oppresso da una tale distruzione e da tanto dolore. 
  
Cristo mi dice: 

Dì ai tuoi fratelli di pregare per la Francia, Parigi smetterà di 
sorridere, sarà ammutolita dal terrorismo.  

  
Dì ai tuoi fratelli di pregare per gli Stati Uniti, il modo di agire dei 
loro governanti ha creato tanti nemici quanto i governanti che ha 

avuto.  
Dì loro che la terra tremerà con grande forza.  

  
Mia amata: non tutto è dolore se i Miei figli sono fedeli, se si sforzano di 
rimanere nella Nostra Volontà, offrendo quello che soffrono per la salvezza 
dei propri fratelli.   
  
Benedico il cammino di chi è perseverante, di chi si guarda e riconosce il 
cattivo comportamento. 
  
Benedico il cammino dei Miei figli affinché si sveglino ed affinché la buona 
disposizione verso i fratelli aumenti, istante dopo istante.  
 
Le Mie mani spianano il sentiero a quelli che cadono e si rialzano, così che 
il peso delle cadute non li lasci prostrati, ma si rialzino e grazie alla fede, 
siano persone rinnovate e disposte a raggiungere la meta, dove Io li 
attendo.  
  
Il Mio Popolo deve istruirsi, addentrarsi nella Mia Parola, conoscermi, così 
che non Mi temano, ma si addentrino nella Mia Misericordia…  
  
Il Mio Popolo deve essere più spirituale per poter comprendere le Mie 
Parole e per anelare a metterle in pratica. Chi non è spirituale in questo 
momento ha di fronte a sé un grande ostacolo.   
    
Amata, l’umanità ha imparato ad ingannarsi ed odia chi dice la Verità, 
preferisce parlare ininterrottamente, invece di guardarsi veramente.  
Coloro che negano l’esplicitazione della Mia Parola, periranno nella loro 
stoltezza.  

  
SONO AMORE, SONO PERDONO, SONO RICONCILIAZIONE, SONO 
CARITÁ, SONO L’INFATICABILE MENDICANTE D’AMORE, SONO 
L’ETERNO CERCATORE DI ANIME, SONO MISERICORDIA, SONO 

LA VERITÁ INFINITA.   
VENITE A ME, FIGLI, VENITE A ME.  
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Ci sarà un altro momento in cui la pace sarà l'aria, la terra, l'acqua ed il 
fuoco. Un altro momento di pace infinita … 
  
In questo momento, dovrete passare per il crogiolo, poi in ciascuno del 
Mio Popolo, rinascerà l’amore e con l’amore, l’uomo spiritualizzato, Mi 
chiamerà: Padre e sarete Miei figli. 
  
Vi benedico. 

  
Il vostro Gesù.  

  
 AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO   
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:   
  
Quanto è infinito l’amore di Cristo! Quanto ci ama, quanto ci allerta e 
quanto ci perdona!  
 
Cosa sta succedendo ai vertici dei governi delle grandi nazioni del mondo?  
A cosa è dovuto, che tanta parte della popolazione mondiale, debba 
morire nel modo più crudele?  

  
SI NEGA CRISTO, SI NEGA LA CROCE, SI NEGA LA REDENZIONE  

E SI ACCETTA SATANA…  
NON VI SEMBRA CHE QUESTO COMBACI CON LE RIVELAZIONI  

CHE ABBIAMO RICEVUTO E CHE PARLANO DEL REGNO 
DELL’ANTICRISTO?  

  
Fratelli, la sofferenza dell’uomo è ormai un segno del momento verso il 
quale stiamo precipitando.  La terra trema, i vulcani hanno accentuato la 
loro attività, la terra in alcuni luoghi sta sprofondando, i suoni che si 
sentono in vari paesi, provengono dalle placche più interne della terra.  Le 
malattie che erano state sradicate, torneranno a colpire l’uomo…   
  
Cristo ci invita ad essere più spirituali, forse perché per vincere, in questo 
momento, è necessaria la spiritualità e non la falsa religiosità?  
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Forse è necessario che il Popolo di Cristo Lo conosca a fondo, così che Lo 
ami con tutte le sue forze, con tutte le sue potenzialità, con ogni suo senso 
e Lo riconosca Re e Signore di tutto il creato.  
  
Amen. 

 
 

 NOSTRO SIGNORE GESÚ CRISTO 
 14 LUGLIO 2016 

  
Amato Popolo Mio: 
  

L’UOMO NON HA AVUTO LA VOLONTÁ DI DOMINARE L’EGO,  
QUANDO QUESTO LO HA SOLLECITATO AD OLTREPASSARE I 

LIMITI PERMESSI DALLA NOSTRA TRINITÁ.  
  
La Grande Tribolazione di questa generazione è il vivere senza l’Amore 
che la Nostra Trinità vi ha mandato, disconoscendo l’autorità proveniente 
dalla Nostra Casa. 
  
L’uomo anela all’immortalità, per questo, sbagliando, cerca di scoprire il 
modo di ottenere l’immortalità del corpo. È l’anima che è immortale ed è 
questo che deve tenere impegnati gli uomini.  L’anima è immortale sia nel 
Cielo che nell’inferno, rendetevene conto, così che possiate godere della 
Vita Eterna.  
 
Ciascuno di voi va avanti facendo come gli pare, fintanto che la strada che 
state percorrendo è di vostro gradimento, altrimenti la abbandonate.  
 
Questo è l’impegno che assumete nei Nostri confronti.  
  
I Nostri figli, il Nostro Popolo, piange di fronte a tante prove, ma questo 
alla fine dà come risultato una maggiore Fede ed una grande pazienza, 
quella che Io ebbi.  La Pazienza è una grande compagna, che mette in 
grado l’umanità di superare i giudizi che gli uomini sono abituati ad 
emettere alla leggera.    
  
Quindi Cristo mi ha detto:  
  
Figlia Mia, all’uomo è stato affidato l’Universo intero, affinché servendo 
Mio Padre, dominasse tutto il creato.  
L’Universo non è al di fuori dell’uomo, né l’uomo è al di fuori dell’Universo, 
perché quello che succede nell’Universo ha ripercussioni sull’uomo e di 
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quello che l’uomo compie contro quanto gli è stato affidato, gli sarà 
chiesto di renderne conto. 
  
Sta iniziando una grande congiunzione planetaria e questo movimento sta 
alterando tutto l’Universo, riuscendo a penetrare fino alla terra e quindi 
fino all’uomo, alterandone la psiche e facendo diventare l’uomo il ricettore 
di questa emissione che avviene nell’Universo.   
 
Per l’uomo non è normale ricevere questa reazione, che lo raggiunge con 
forza dall’Universo, alterando e modificando il suo pensiero, il suo 
comportamento e la sua intelligenza, e l’uomo non possiede le doti 
necessarie a sopportare un tale parossismo. 
  
LA REAZIONE DELL’UOMO CHE NON É CENTRATO IN ME É: 
VIOLENZA, EGOISMO, BIASIMO, INTOLLERANZA, IMPETI, 
CRITICA, SUPERBIA ED UNA FORTE DOSE DI RIFIUTO, in base a ciò 
l’umanità differisce per azioni e reazioni forti, a come l’uomo agiva e 
reagiva in passato.  
 
Questo, unito all’assedio di satana sull’umanità, è riuscito a trasformare i 
Miei figli in vere bombe a orologeria, che reagiscono impulsivamente, le 
loro azioni sono inaspettate ed incredibili a causa dell’allontanamento 
dalla Nostra Trinità, da Mia Madre e all’incredulità riguardo 
all’intercessione dei Miei Eletti.   
  
L’UOMO DI QUESTO MOMENTO VIENE CONSIDERATO DAL MALE 

COME UN ESSERE UMANO DEBOLE, AL QUALE SOMMINISTRA 
DOSI DI RIBELLIONE, FINCHÉ LA RIBELLIONE NON SI 

TRASFORMERÀ IN ODIO. 
 
È per questo che vi sto continuamente invitando a stare attenti a quello 
che fate, alle vostre azioni, alle vostre reazioni e a quanto mettete in atto. 
 
È per questo che vi invito continuamente a trattenervi, a meditare sul 
vostro comportamento e a rivedere la portata del vostro amore nei Miei 
confronti e del vostro prossimo.   
  
Mia amata, le crisi giungeranno prima nei paesi che entreranno in 
continue proteste, finché non diventeranno incontrollabili.  La carenza 
riguardante la sopravvivenza dell’uomo, diventerà generalizzata in ogni 
ambito. 
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L’astro del sole, che credete sia entrato in una fase di passività, si sta 
preparando ad una forte eruzione solare, con espulsioni di massa coronale 
che avranno ripercussioni sui grandi progressi della scienza, in vari campi.   
 
L’umanità si ritroverà priva di comunicazioni e sarà obbligata a ritornare 
al passato per sopravvivere.  
  
Amata Mia, l’umanità non pensa a questi imprevisti che provengono 
dall’esterno della terra, né a quelli che derivano dalla natura stessa.  
 
Nei paesi ci sono agitatori che sono stati incaricati di generare conflitti, 
mettendo in giro voci che genereranno discordia.  
  
State attenti, Popolo Mio! Quelli che sono smaniosi di dominio mondiale, 
stanno dando armi ai popoli. 
Io sto soffrendo per la gioventù che verrà portata a impugnare le armi 
con leggerezza.  
 

CHIEDO ALLA GIOVENTÚ DI NON PARTECIPARE ALLE RIVOLTE 
NÉ ALLE PROTESTE,  

PERCHÉ LASCIANDOVI INFIAMMARE DIVENTERETE PARTECIPI 
DI MASSACRI.    

GIOVANI, FUGGITE! NON MACCHIATEVI LE MANI DEL SANGUE 
DEI VOSTRI FRATELLI. 

  
Il Cono Meridionale, sarà prima angoscia e quindi pace.  
 
MIA MADRE HA SPARSO IL SUO SANGUE BENEDETTO SUL SUOLO 

ARGENTINO COME PRELUDIO A QUANTO SUCCEDERÁ. NON 
SUCCEDE NIENTE SENZA CHE IO ALLERTI IL MIO POPOLO. 

MIA MADRE NON VENNE ASCOLTATA.   
  
L’America del Nord sarà terra di agitazione. 
Sul grande ponte vi troverete di fronte ad agguati di morte per mano di 
persone fuori controllo.  
  
Il Brasile piange, piange e con questo suolo, piangerà il mondo intero. 
  

L’AGITAZIONE NON VIENE VISTA DA CHI NON CREDE E SI 
NASCONDE DIETRO QUALCHE PAROLA…   

QUESTO È SEMPRE SUCCESSO…  
 

QUANTO SI RAMMARICHERANNO QUESTE MIE CREATURE PER 
NON AVER OBBEDITO AL MOMENTO OPPORTUNO!  
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I nemici dell’anima si sono impadroniti delle debolezze umane per 
distruggere quello che è Mio.  In questo momento i Miei sono giunti ad 
essere persone sconosciute ed irrazionali, che non si ricordano della Mia 
Volontà, anche se è il cuore dell’uomo, quando vive nella Volontà Divina, 
che lo porta non ad essere un mendicante ma un eroe, non grazie al suo 
coraggio, ma grazie alla sua spiritualità.  
  
L’Argentina, non possiede ricchezze, l‘agitazione sta crescendo, si alzano 
mormorii e si grida nelle strade. Il popolo saggio teme la repressione degli 
agitatori. All’alba ci saranno gli intrighi.  Oh Argentina! Terra di scrittori e 
di canti, le voci si soffocheranno nel dolore che patiranno ingiustamente.  
 
Vi chiesi devozione ed ha vinto la meschinità, piangerete a causa della 
disobbedienza, le turbe entreranno nel Palazzo in cerca di oggetti di 
valore. 
  

IL MIO POPOLO ATTENDE IL MIO ANGELO DI PACE, CHE SARÁ 
IMPARZIALE, AVRÁ LA MIA LEGGE NEL SUO CUORE E LA SUA 

PAROLA SARÁ LA MIA LEGGE.  
  
L’Inghilterra sospirerà, il dolore la raggiungerà senza che se lo aspetti.   
L’Europa conoscerà la distruzione, gli antichi palazzi saranno rovine.  
  

QUANTO MANCA L’AMORE ED IL RISPETTO PER LA NOSTRA 
TRINITÁ, QUANTO OFFENDETE MIA MADRE E LE  MIE CHIESE 

RIMANGONO VUOTE, CON LE PORTE CHIUSE!  
IL MIO POPOLO NON TROVA DOVE ANDARE AD ADORARMI.  

  
L’uomo Mi scaccia dalla sua vita, ED IO MENDICANTE D’AMORE, VI 
STO CHIAMANDO, AFFINCHÈ CIASCUNO VENGA A ME.  
  
Il Medio Oriente detonerà, la crudeltà ha superato il limite e la terra soffre.  
Io vi chiamo, vi esplicito la Mia Parola, perché non crediate che vi abbia 
dimenticato.  
Io vi chiamo, perché il Mio Popolo rimanga al Mio Fianco, senza perdere 
la Fede nella Protezione Divina ed in quella Materna.  
  

VENITE A ME, CAMMINATE NELLA MIA PAROLA, SIATE 
RISPETTOSI DELLA LEGGE DIVINA E NON PRENDETE ALTRE 

STRADE. UNA È LA PAROLA NEI SECOLI DEI SECOLI.  
  
Vi amo, figli Miei, siete il Mio Grande Tesoro.  
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Il vostro Gesù.  
 

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

 
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:    
  
Nel bel mezzo della frenesia della maggioranza dell’umanità, che ha 
distorto il Messaggio di Cristo ed ora vorrebbe forzarlo in quello che l’uomo 
definisce “modernismo”, stiamo ricevendo l’esplicitazione della Parola di 
Cristo, che non è una cosa mia, ma del Popolo di Dio, e non bisogna 
prenderla alla leggera.  
 
L’umanità accoglie le disposizioni di coloro che sono al governo, quelle 
delle istituzioni e della Chiesa. Le accoglie coscientemente o 
incoscientemente, con o senza colpa, questo solo Dio lo può sapere, ma 
le direttive devono essere tracciate con fermezza, per non lasciare spazio 
ad ambiguità di nessun genere, in nessun ambito della vita dell’uomo, per 
non portarlo a compiere il male.  
  
Fratelli, in questo momento l’uomo si trova davanti alla battaglia che da 
sempre esiste, tra il bene ed il male, ma a causa della vicinanza del 
verificarsi dell’Avvertimento e delle ancora più drammatiche Profezie che 
l’uomo non prende in considerazione seriamente, il male sta cercando di 
impossessarsi del maggior numero possibile di esseri umani, al fine di 
portare l’uomo al rifiuto totale di Dio e di tutto quello che rappresenti il 
cattolicesimo.  
  
La crudeltà contro i cristiani in questo momento sta avvenendo in 
moltissimi paesi e viene messa in atto in modo devastante e la risposta a 
difesa di questi fratelli che stanno soffrendo è praticamente nulla, così 
come le preghiere per coloro che stanno soffrendo. Le reazioni a difesa 
dei cristiani sembrano venire condizionate per non creare conflitti politici.  
  
Cristo non è venuto nel mondo per la politica, Cristo è venuto per 
insegnarci la Vera Via verso il Padre.    
 
Leggiamo S. Matteo 24, 6-13:   

“E sentirete parlare di guerre e di rumori di guerre. Guardate di non 
allarmarvi, perché tutto questo deve avvenire, ma non sarà ancora 
la fine. 7Si solleverà infatti nazione contro nazione e regno contro 
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regno; vi saranno carestie e terremoti in vari luoghi: ma questo sarà 
solo l'inizio dei dolori.  
 
Allora vi abbandoneranno alla tribolazione e vi uccideranno, e sarete 
odiati da tutti i popoli a causa del Mio Nome. Molti ne resteranno 
scandalizzati, e si tradiranno e odieranno a vicenda. 11Sorgeranno 
molti falsi profeti e inganneranno molti, per il dilagare dell'iniquità, 
si raffredderà l'amore di molti. Ma chi avrà perseverato fino alla fine 
sarà salvato.” 

  
Fratelli, riflettiamo sulla persecuzione che si sta estendendo, la stiamo 
vedendo in questo momento nei notiziari e nei nostri paesi, ed assistiamo 
alle profanazioni contro le chiese e le immagini sacre e contro il 
Santissimo Sacramento, che è un peccato gravissimo. 
 
Da questo a passare alle azioni contro gli esseri umani il passo è breve.  
  
Fratelli, non dobbiamo dimenticarci che ci potranno togliere la vita, ma 
nessuno ci potrà togliere Cristo.  
  
Non dimentichiamoci che siamo chiamati ad essere luce del mondo e sale 
della terra…  
Non dimentichiamoci che la gioia dello Spirito Santo rimane in noi perché 
siamo l’esempio che Cristo ci fortifica.   
  
Dobbiamo conoscere a fondo l’Amore Divino per ciascuno di noi.  La gloria 
del Regno è riservata a coloro che rimarranno fedeli fino alla fine.   
 
NON SIAMO FIGLI ABBANDONATI AL NOSTRO DESTINO, CRISTO 

E LA MADONNA SONO VICINO A NOI, SILENZIAMO IL BRUSIO 
DEL MONDO ED ASCOLTIAMOLI IN NOI. 

 
Amen. 
  
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA 
17 LUGLIO 2016 

 
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato: 
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LA MIA MATERNITÁ ACCOGLIE TUTTI...  

LA MIA CONTINUA PROTEZIONE É SU OGNI ESSERE UMANO.  
 

Voi siete i Miei figli, quelli che ricevetti ai piedi della Croce di Mio Figlio 
e, in quanto Miei figli, vi guido in ogni momento ed intercedo per tutti in 
igual misura. 
 
Amato Popolo di Mio Figlio:  
 
NON LESINATE GLI SFORZI PER RESTARE UNITI...  
PARTICOLARMENTE IN QUESTO MOMENTO, L’UNITÁ É 
FONDAMENTALE PER VOI, IN QUANTO LA VOSTRA PROTEZIONE 
TRASCENDE IL LATO FISICO E DIVENTA ANCHE SPIRITUALE. 
 
Vi ho parlato dei momenti che sarebbero arrivati... QUEI MOMENTI 
SONO QUESTI! E vi ho invitato all’Unità, a quella che in questo momento 
è importantissima e necessaria per ciascun uomo, per tutti, in quanto 
fratelli che amano il Padre Celeste, Mio Figlio e lo Spirito Santo.  
 
Il modo in cui la violenza è aumentata in tutta l’umanità, non è una cosa 
nuova per voi, figli Miei. Nelle Mie Apparizioni vi ho spiegato in che cosa 
sarebbe consistita questa violenza: il male l’avrebbe utilizzata come 
preludio all’apparizione mondiale dell’anticristo come unico leader 
dell’umanità.  
 
Il Cielo vi ha messo in guardia sul fatto che vi trovavate in guerra, poiché 
questa guerra non si presenta sul modello di altre guerre di cui parla la 
storia.  Questa Terza Guerra Mondiale, consiste in un crescendo di 
violenza di diverso genere, nella quale gli uomini giungeranno ad estremi 
impensabili per la concezione umana.   
 
Le nazioni più potenti utilizzeranno le proteste e le situazioni di subbuglio 
mondiale per impossessarsi del potere con maggior forza.  
 
Milioni dei Miei figli  saranno mutilati, perseguitati e violentati in ogni 
senso e saranno messi a morte.  
 
Le chiese saranno saccheggiate. Già adesso, alcune chiese vengono 
profanate con spettacoli mondani e satanici.  

 
SAPPIATE CHE LA FEDELTÁ NON SI ESPRIME SOLO A PAROLE, 

MA NELL’AZIONE.   
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IN OGNI AZIONE CHE COMPITE SI VEDE SE SIETE FIGLI DI MIO 
FIGLIO, SE SIETE TIEPIDI O SE APPARTENETE ALLE TENEBRE. 

 
In questo momento di fronte a ciascuno di voi c’è un termometro che 
misura i Miei figli nelle parole, nella testimonianza e nelle azioni: in questo 
modo vi conosceranno e vi riconosceranno... Se siete di Mio Figlio dovete 
mantenere la Pace nei vostri cuori, perchè sapete ed avete la certezza, 
che questo è un momento di prova per tutti e che il male vi assedia per 
tirare fuori il peggio da voi: le reazioni meno cristiane, così che diate una 
cattiva testimonianza della Fede che professate a Mio Figlio Gesù Cristo e 
dell’amore che Mi portate, quale Madre.  

 
IN QUESTO MOMENTO PIÚ CHE IN ALTRI, É IMPRESCINDIBILE 

LA FIDUCIA NELLA PAROLA DI MIO FIGLIO:  
 
Alcuni saranno provati nel silenzio... 
Altri saranno provati nella pazienza...  
Altri saranno la muraglia di preghiera, non solo nata dalla Fede e dal 
cuore, ma dalla preghiera di prassi, perché diano testimonianza del vero 
amore alla Volontà Divina, chiamando i loro fratelli alla conversione...  
Altri Miei figli saranno provati nella fiducia, nella carità, nella speranza...  

 
E LA PLURALITÁ DI TUTTE QUESTE PROVE, PORTANO AD UNA 

SOLA: ALLA VERA UNITÁ IN FRATERNITÁ. 
 

Figli Miei, chi pensa troppo al futuro, viene portato alla disperazione dal 
male che sta attorno a tutta l’umanità e rimane appostato vicino alle 
anime, per attaccarle...   
Chi si lascia travolgere dal momento di prova, sarà portato ad agire per il 
male, come mai lo ha fatto prima... 

 
CHI SUPERA LA PROVA CON FEDE ED AMORE, É PIENO DI 

SPIRITO SANTO E LA PROVA SARÁ LA GRANDE BENEDIZIONE 
DELLA SUA VITA. 

 
Figli, chi osa dire che la prova non giunga sul cammino dei veri figli di Mio 
Figlio, nel momento più inatteso?  
 
CHI VIENE PROVATO É PERCHÉ STA CAMMINANDO SULLA RETTA 
VIA, CHI NON VIENE PROVATO, NON SI DEVE MAI PREOCCUPARE 

E CONSIDEDRARE CON SINCERITÁ SU QUALE TERRENO STA 
CAMMINANDO.   
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Accogliete la prova con Amore, con Pazienza, con Carità e con 
Fede.  L’Amore vi renderà meno pesante la prova, la Pazienza vi darà pace 
e sicurezza, facendovi offrire quanto vi succede per i vostri fratelli che 
stanno soffrendo su tutta la terra.  
 
La Carità vi farà avere fiducia in Mio Figlio.  La cosa più grande per un 
cristiano è l’amore per Dio e per il prossimo, sapendo che in un modo o 
nell’altro, il fratello che ciascuno di noi ha al suo fianco, gli può dare 
sostegno.  
 
La Fede vi dà la certezza di essere stati scelti per essere figli fedeli di Mio 
Figlio e per questo, venite provati. 
 
Popolo di Mio Figlio, figli del Mio Cuore Immacolato:  

 
LA TRINITÁ SACROSANTA HA CONVOCATO GRUPPI DI GIOVANI 

IN TUTTA LA TERRA, AFFINCHÉ QUESTI GIOVANI DIANO 
APPOGGIO AI LORO FRATELLI CHE NE HANNO BISOGNO IN 

QUESTO MOMENTO, ED ATTRAGGANO CON AMORE ALTRI 
GIOVANI, CHE DEVONO SEGUIRE QUESTO STESSO APPELLO. 
PERÓ PER MANCANZA DI UN SINGOLO ATTO D’AMORE, NE 

RIMANGONO FUORI. 
 
Sono questi giovani che accompagneranno questa Madre e che saranno il 
sostegno anche per i loro fratelli maggiori d’età.   
 
Questi giovani saranno l’esempio del vivere nella Volontà di Mio Figlio e 
sono quelli che accompagneranno l’Angelo di Pace, di modo che si compia 
l’incarico che la Casa Paterna ha affidato a questa Creatura, che aiuterà il 
Popolo di Mio Figlio nei momenti di maggiore tribolazione.  
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:   

 
SIATE CARITÁ, LA CARITÁ É MATURITÁ  E LA MATURITÁ É 
SEGNO DI FEDE, DI COMPRENSIONE, DI EDUCAZIONE, DI 

RISPETTO PER MIO FIGLIO, PER SÉ STESSI E PER IL PROSSIMO. 
 
La carità è la prova che l’anima è maturata ed è questo quello che 
ciascuno dei Miei figli deve avere a portata di mano in ogni momento.  
 
Siate servizievoli con il prossimo, siate instancabili servitori degli altri.  
 

FIGLI, FATE ATTENZIONE RIGUARDO AL PROSSIMO: NON 
INSULTATE, NON CALUNNIATE, NON SIATE AVARI, NON 
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RIVANGATE IL PASSATO.  TUTTI HANNO LA STESSA 
POSSIBILITÁ DI CORREGGERE IL LORO CAMMINO. 

 
Siate Amore in ogni momento, senza venire meno, perché chi perde 
l’Amore, può agire in modo precipitoso e farsi prendere dall’ira, che è 
un’arma importante per satana, perchè può assumere diverse forme, tra 
le quali essere un veleno che fa male e che dissangua e fa dissanguare i 
fratelli. 
 
L’ira è il grande male di questo momento per il Popolo di Mio Figlio.  
 
Chi vive sotto il potere dell’ira, sta cedendo terreno a satana, rendendolo 
più vulnerabile momento dopo momento, venendo condizionato al punto 
da essere confuso con lui. 
 
LA PACE É IMPORTANTISSIMA PER LO SPIRITO UMANO, ANCHE 
IN MEZZO ALLA TORMENTA. Verrete a sapere di fratelli che in un 
momento di follia, si saranno tolti la vita.  Questi Miei figli Mi causano un 
grande dolore e non voglio perderli. Quindi vi invito a pregare gli uni per 
gli altri in ogni momento, di modo che vi ministriate e vi proteggiate a 
vicenda.   
 
Vi troverete di fronte a strade diverse, ma voi che siete rimasti fedeli, 
dovete raddoppiare le buone azioni, le buone opere, perchè il merito sia 
maggiore ed il vincere la tentazione sia maggiore.   
 
Figli del Mio Cuore Immacolato, non esiste un manuale per la vita del 
cristiano, nè uno che Io, in quanto Madre, vi possa dare. Dovreste 
aspettarvi che vi descrivessi ciascun fatto ed imprevisto della vita di 
ciascuno di voi in particolare e questo in quanto Madre non lo esporrei in 
dettaglio.  
 
ESISTE UN UNICO MANUALE PER LA VITA DEL VERO CRISTIANO: 
I COMANDAMENTI DELLA LEGGE DI DIO. Che siano o meno di vostro 
gradimento, sono il Manuale della vita del vero cristiano, furono, sono e 
saranno sempre validi, senza che vengano messe da parte le Beatitudini, 
gli Atti di Misericordia, i Sacramenti e l’Adorazione del Santissimo 
Sacramento dell’Altare. 
 
Ciascuno di voi è il Tempio dello Spirito Santo e nei templi non devono 
entrare le insidie di satana, in nessun modo, nè in alcuna forma. 
 
CONOSCETE L’OPERARE E L’AGIRE DI MIO FIGLIO,  e dopo averli 
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messi in pratica, ditemi: “Madre, sono figlio di Tuo Figlio”. Prima di averlo 
fatto, non affermatelo con leggerezza.   
 
CONOSCETE MIO FIGLIO, SÍ, É NECESSARIO PER VOI, AFFINCHÉ 
SIATE VERI, ma mentre lo andate conoscendo, dovete mettere in pratica 
questa conoscenza, perché la conoscenza senza una debita prassi, non 
vale assolutamente nulla.  Sarebbe come se un giardiniere piantasse 
varietà di tutte le rose più belle, le concimasse di continuo, sapesse tutto 
riguardo alla loro coltivazione, riguardo ai parassiti, ai minimi segni di 
parassiti che le potrebbero colpire, ma se questo giardiniere non avesse 
amore per le sue rose, non avrebbero l’ingrediente che le farebbe risaltare 
e le renderebbe speciali.  
 
Se una persona ha tutto quello che desidera e che considera necessario 
per la sua vita, conosce qualsiasi cosa le possa venire chiesta, è un 
esperto e conoscitore di tutte le ideologie, delle scienze, delle arti, della 
musica, della matematica, è uno storico esperto ed un conoscitore degli 
Universi, ma se non possiede l’Amore per vincere sé stesso e 
contemporaneamente per vincere il proprio ego, soccomberà a causa della 
mancanza di conoscenza della cosa più importante: l’Amore e lo sviluppo 
di questo Dono prezioso in lui e non riuscirà a riconoscerlo nel fratello. 
 
Amato Popolo di Mio Figlio:  

 
COME MADRE, DEBBO CONFIDARVI CHE DOVETE STARE IN 

ALLERTA. L’IDEA DEL MALE É QUELLA DI TRASCINARE CON SÉ IL 
MAGGIOR NUMERO POSSIBILE DI ANIME E QUESTE ANIME SONO 
QUELLE DI CIASCUNO DI VOI, NON ALTRE. LUI VUOLE QUESTO 
BOTTINO, QUELLO DELLE ANIME DI QUEI FIGLI CHE LOTTANO 

COSTANTEMENTE PER RIMANERE FEDELI A MIO FIGLIO. 
 
A questa lotta fanno parte i disaccordi, le sollevazioni, le minacce, le 
persecuzioni e gli atti che verranno messi in pratica; questa guerra si basa 
sulle minacce, sugli atti di violenza, sulla crudeltà e sulla realtà dell’uomo 
contro lo stesso uomo. 
 
Amato Popolo di Mio Figlio e del Mio Cuore Immacolato:  
 
Le sollevazioni stanno contagiando i popoli, sono una peste che va di 
popolo in popolo. 
 
Il male si muove nell’instabilità emotiva dell’uomo, cosa in cui primeggia 
chi è privo di Fede.  
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Voi sentirete parlare di calamità in questo o in quel luogo.  
 
In ogni momento ci sarà un’agitazione in qualche paese, vi sembrerà di 
non poterne uscire più, perché il male ha bisogno di tenere la mente 
dell’uomo nella violenza e di portare le nazioni e le persone ad una 
costante incertezza, per causare paura. In questo momento è uscito alla 
luce il parto del male, che è il terrorismo, che continuerà a causare 
sofferenza a tutta l’umanità, instancabilmente.  

 
QUALE MADRE VI ALLERTO, FIGLI, AFFIDATEVI ALLA 

PROTEZIONE DI MIO FIGLIO, NELLA MIA PROTEZIONE E SIATE 
CAUTI ED ASTUTI. 

 
Pregate, figli Miei, pregate per l’Equador, il dolore sarà un marchio nel 

cuore e nella mente di questo amato Popolo. 
 

Pregate, figli Miei, pregate per Parigi, per l’Inghilterra, per la Spagna, 
per l’Italia, per il Portogallo, per la Germania, per  gli Stati Uniti, per il 
Medio Oriente, per il Venezuela, per il Nicaragua, per il Pachistan, per il 

Giappone, per la Cina, per la Nigeria e per la Russia.  In queste nazioni il 
male ha preso piede in modo particolare. 

 
Pregate, figli Miei, per l’Italia, sarà in mezzo alla luce che giungerà la 

mano del male. La sofferenza giungerà dal fondo della terra, due grandi 
vulcani, che ho già menzionato, stanno per entrare in attività e 

rappresentano un grande pericolo per i Miei figli. 
 

Pregate, figli Miei, pregate per gli Stati Uniti.  Quando l’Aquila ha fatto 
incursioni in altri paesi, si è fatta dei nemici. In questo momento quelli 

che si considerano nemici sono dentro e causeranno moltissimo dolore a 
questa nazione. La Natura li flagellerà senza sosta. 

Questa nazione verrà citata per la grande prova che vivrà nel suo 
sistema di governo.. 

 
Pregate, figli Miei, senza motivo le acque del mare si addentreranno 

sulla terra ed i vulcani inattivi entreranno in forte attività. 
 
Figli, in ogni casa ci deve essere la spiritualità, la pace, l’armonia, la 
comprensione e dovete possedere la Sacra Scrittura, ma non per adornare 
la casa.  Procuratevi i Sacramentali, ricevete Mio Figlio nell’Eucaristia, 
pregate il Santo Rosario.  
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In ogni casa ci deve essere la vera unione con Mio Figlio e la costante 
prassi del vero figlio di Mio Figlio: la Legge dell’Amore.   
 
SIATE FIGLI CONSAPEVOLI DEL MOMENTO.  Ci sono figli che non 
riconoscevano il momento in cui si sta muovendo l’umanità, ma ora lo 
stanno riconoscendo, così come vi sta dicendo la Trinità Sacrosanta.   

 
VOI METTETE IN PRATICA QUESTA PAROLA CHE IL CIELO VI 

SVELA IN ANTICIPO IN QUESTI APPELLI, NON SIATE SOLO DEI 
LETTORI, MA SOPRATTUTTO METTETE IN PRATICA LA LEGGE DI 

DIO.   
 

La Chiesa di Mio Figlio ha bisogno della preghiera dei Suoi, il male vi si è 
addentrato con forza, ma di nascosto. Voi siete il Corpo 
Mistico.  Riconoscete che questo Corpo Mistico può anche avere il cancro 
e che deve essere guarito.  

  
FIGLI, LE PROVE PASSANO...  

MIO FIGLIO VI PORTA A VIVERE NELLA PACE INTERIORE, VI DÁ 
QUELLO DI CUI AVETE BISOGNO, PERCHÉ VI AMA.  

 
Popolo di Mio Figlio, amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

 
NON DUBITATE QUANDO MI INVOCATE, SONO MADRE DI TUTTI 
GLI UOMINI. QUANDO ENTRERETE NELLE TENEBRE PROVOCATE 

DALL’UOMO, NON TEMETE, LA LUCE DELLE VOSTRE ANIME VI 
ILLUMINERÁ. 

 
Siete voi, figli Miei, la pace guidata dallo Spirito Santo che manterrà in 
piedi i vostri fratelli.  
 
In ogni centro abitato, vedo che ci sono alcune anime che Mi invocano ed 
Io giungo prontamente a ricolmarle d’Amore, affinchè rimangano nella 
Fede. Vedo altrove altre anime che Mi invocano ed accorro da loro per 
prenderle per Mano e per guidarle. Vedo anime che stanno crescendo ad 
ogni istante che passa e Mio Figlio è compiaciuto per la risposta alle Sue 
Richieste ed Io vengo a prenderli per Mano e a guidarli. Vedo gruppi di 
figli che, come nel Cenacolo, ricevono la Parola del Cielo con un amore 
speciale.  
 
FIGLI AMATI, CIASCUNO É UN RIFUGIO PER MIO FIGLIO, PER ME 
E PER SÉ STESSO. Dovete sapere che ci sono rifugi dove proteggersi nel 
momento in cui Io ve lo dirò, che sono stati creati da alcuni dei Miei figli. 
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Alcuni rifugi sono grandi, per alloggiare molti di voi, altri non sono molto 
grandi ed altri sono rifugi familiari.  Non dovete mettervi a cercarli, nè 
sentirvi male se non fate parte di nessun gruppo formato a questo scopo 
di protezione.  
 
La protezione l’avete dentro di voi, operando ed agendo come Mio Figlio 
opera ed agisce.  
 
Le vostre case sono rifugi permanenti dei Nostri Cuori se in esse abita 
l’Amore Divino, se siete messaggeri di Pace e frutto dell’unità e della 
Fraternità, dando testimonianza ed essendo testimoni della Fede, della 
Speranza e della Carità, dell’Amore per il prossimo, mantenendovi in stato 
di grazia o in permanente vigilanza per avere questo stato di Grazia, non 
solo per voi, ma perché riusciate a donarvi agli altri in un solo Cuore: 
quello di Mio Figlio, che non vi lascerà fare discriminazioni.  

 
IL POPOLO DI MIO FIGLIO É GIÁ VITTORIOSO E CON AGLI 

ANGELI, I COMPAGNI DI CAMMINO E CON I SANTI, 
PROCLAMANO LA GLORIA DI DIO NEI SECOLI DEI SECOLI. 

AMEN. 
 
Vi amo, figli Miei.  Portate con voi i vostri scapolari. Vi benedico con il 
Mio Cuore.  

 
Mamma Maria. 

 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

 
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

 
Fratelli / sorelle, 
 
Uniti nei Sacri Cuori, andiamo avanti qui sulla terra avendo fede 
nell’Ausilio Divino. 
 
Quello che la Madonna ci dice non è tutto incoraggiante, ma noi, figli 
dell’Altissimo, continuiamo a lavorare in ogni momento per meritarci la 
Misericordia Divina. 
 
L’uomo possiede la libertà, che è un grande Dono che Dio ha dato 
all’uomo. Tra le caratteristiche di questo grande Dono, la libertà viene 
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anche usata dall’uomo per giudicare, per analizzare, per capire quello che 
vuole, secondo il suo stato.  
 
L’uomo ragiona ed è un bene, pensa ed è un bene, sempre e qualora si 
faccia come ci dice la Madonna: ogni opera o atto deve basarsi sulla 
Volontà di Dio, altrimenti, sarebbe un ulteriore capriccio con il quale 
l’uomo colpisce sé stesso ed il proprio fratello.  
 
Dobbiamo essere limpidi nel nostro vivere quotidiano, non tutto quanto si 
desidera è la Volontà di Dio ed una grande parte di quello che l’uomo fa 
nella sua vita, è frutto del libero arbitrio. Per questo la coscienza deve 
tenerci in una costante vigilanza, perchè non veniamo meno e perchè non 
abbandoniamo le redini all’ego umano, se non è stato purificato nella 
Volontà Divina.  
 
Il male lotta con tutta la sua forza, ma i doni che noi abbiamo, quali figli 
di Dio, superano questa forza, quando diventiamo terreno pronto e fertile 
per la semina.  
 
Rimaniamo nelle Mani Divine ed in grembo alla Nostra Madre Santissima, 
chiediamo l’intercessione dei Santi e rendiamo grazie per le preghiere dei 
nostri fratelli.  
 
Ogni ausilio è infinitamente buono per noi ed abbiamo bisogno di ogni 
bene.  
 
Ogni carenza nella persona viene supplita dallo Spirito Santo, quando 
questa persona lo chiede.  TUTTO STA NELLA DISPOSIZIONE 
DELL’UOMO AD APRIRSI ALL’AMORE DIVINO, NELLA 
DISPOSIZIONE A RICEVERE QUANTO LA VOLONTÁ DIVINA HA 
DISPOSTO PER LUI.. Questa generazione sarà purificata nel crogiolo, 
come cera sul fuoco, perchè l’uomo ha sostituito Dio, perchè vuole 
possedere il potere creatore di Dio e perchè l’umanità si è allontanata 
dalla Santissima Trinità. Da quel momento ha avuto inizio tutta la tragedia 
di questa umanità. 
 
Non possiamo tornare indietro, ma abbiamo però la Grande Misericordia 
Divina, per guidarci e mantenerci nello sforzo costante di salvare l’anima 
e di ottenere la Vita Eterna.  
 
Amen. 
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LA SANTISSIMA VERGINE MARIA 
24 LUGLIO 2016 

  
Amatissimi figli del Mio Cuore Immacolato:  
  
Vi benedico e siccome sono Madre dell’Umanità, vi tengo nel Mio Cuore. 
Che il cuore di chi vive nella continua ricerca della conversione non sia 
turbato.   

  
IL TRAGITTO VERSO MIO FIGLIO É UN CAMMINO DI PROVE, 

TUTTAVIA, OGNI PROVA É UNA BENEDIZIONE, SENZA LA QUALE 
NON CRESCERESTE IN FRETTA COME DOVETE CRESCERE IN 
QUESTO MOMENTO IN CUI IL POPOLO DI MIO FIGLIO, DEVE 

CONOSCERE E RICONOSCERE LA PAROLA DIVINA NELLA SACRA 
SCRITTURA.  

  
Figli del Mio Cuore Immacolato, l’umanità è nella confusione, in questo 
momento le persone si interrogano, si chiedono a vicenda cosa credere 
ed in cosa credere.  
 
Il modo di fare le cose e di agire di questo momento, non si accorda con 
la Volontà Divina, rivelata nella Legge di Dio: nei Dieci Comandamenti, 
che sono inalienabili, immutabili ed inalterabili e sono il Desiderio Eterno 
del Padre, così che i Suoi figli non entrino in confusione e mettano in 
pratica la Volontà Divina, perseverando con chiarezza nell’Amore, nel 
rispetto e nella prassi.    
  
A voi figli Miei, che siete quelli che amo, chiedo di rimanere saldi ed 
inamovibili.  I vostri fratelli hanno bisogno di testimoni che li motivino a 
continuare nella ricerca del sì a Dio, senza venire meno, senza stancarsi, 
senza tralasciare il coinvolgimento con il prossimo e con ciascuno in 
particolare.  
  
Vi avevo detto che l’incertezza sarebbe stata l’incubo del Popolo di Mio 
Figlio, ed è quello che state vivendo. Gli atti terroristici stanno succedendo 
con maggiore frequenza, con l’obiettivo di spaventare, di creare il caos e 
di portare l’uomo all’impazienza e allo sconcerto.  
 
IO VI CHIEDO DI NON DUBITARE, MA DI FORTIFICARE LA FEDE 
AD OGNI ESPLICITAZIONE DI QUESTA PAROLA DI MIO FIGLIO. 

  
Chi perseguita il male? Gli innocenti, i poveri figli di questa Madre, ma 
soprattutto perseguita la gioventù per portarla, senza nessun timore o 
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esitazione, a far parte di questo terrore che stanno diffondendo 
dappertutto.  
 
Quanto soffro per questi fatti e per questi atti!  
  
Il demonio cerca i Miei figli per farli cadere e per fare in modo che 
abbandonino Mio Figlio, che trasgrediscano la Legge di Dio ed affinché 
siano quelli che interrompano la fratellanza che Mio Figlio vi chiede e che 
ha raccomandato a tutti, di modo che avanziate nell’Amore, nella Carità, 
nella Speranza e nella Fede, in totale fraternità.  
 
Per chi non è Amore, è difficile camminare. Continuate a ricevere Mio 
Figlio nella Sacra Eucaristia.  Scoprite la Presenza Divina in ogni istante 
della vita, in tutto il creato, affinché, rendendovene conto, diventiate 
anche instancabili cercatori della Verità. 
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, vi rendete conto che il fumo di 
satana ha invaso la Chiesa di Mio Figlio e quindi il male gioisce nello 
scuotere i Miei, minacciando la Fede del Popolo di Mio Figlio.   
  

LA PAROLA DIVINA É UNA: IERI, OGGI E SEMPRE, LO È E LO 
SARÁ. 

 
Le minacce delle ideologie e delle sette nei confronti della Chiesa di Mio 
Figlio sono diventate realtà.  Dall’interno della stessa Chiesa, attaccano, 
opprimono e tergiversano la vera Parola Divina, così che il caos si estenda 
ed i fedeli si allontanino dalla Chiesa che Mio Figlio istituì.   
  
C’È IN ATTO LA DIVISIONE E LA CHIESA DI MIO FIGLIO VERRÁ 

SCOSSA DURAMENTE DALLE SUE FONDAMENTA. 
 
Alcuni dei Miei figli Prediletti hanno messo da parte il Vero Insegnamento 
al Popolo di Mio Figlio; in questo momento stanno servendo interessi 
estranei alla Volontà Divina. La Massoneria ha avuto una pesante 
influenza sul Popolo fedele ed ha impartito un insegnamento condizionato 
della vera Fede e per questo motivo la Fede debole dei Miei figli, è come 
una banderuola al vento e dubita perfino di quello in cui crede.  

  
L’UOMO NON È RIUSCITO A VINCERE IL PROPRIO EGO, 

PERMETTENDO CHE LA SUPERBIA E L’AMORE PER SÉ STESSO LO 
PORTASSE A SCEGLIERE QUANTO È INDEBITO E PECCAMINOSO, 

OFFENDENDO GRAVEMENTE LA TRINITÁ SACROSANTA.   
  



 304 

FIGLI, IMPEGNATEVI A PIEGARE L’EGO UMANO CON L’AMORE 
DIVINO, COSÍ CHE NON POSSA RESISTERVI. 

 
Non dimenticate che l’amore vince tutto ed è in evoluzione costante, 
perciò è la persona stessa che riceve il corrispettivo di ogni sua azione ed 
opera, sia nel bene che nel male.   

  
SIATE LIGI ALLA VOLONTÁ DIVINA IN OGNI MOMENTO, SIATE 
VERI TESTIMONI DELL’AMORE DIVINO CHE DIMORA IN VOI, 

RICORDATEVI CHE SIETE ESSERI VUOTI, SE NON AVETE IN VOI 
LO SPIRITO SANTO.    

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
  
L’instante, che non è istante, è il tempo di Dio in cui ogni rivelazione sta 
avendo compimento.  Voi vivete in pace, non disperatevi e non perdete la 
tranquillità.  La vostra Fede nell’Amore e nella Misericordia di Mio Figlio 
per voi, deve essere più grande di qualsiasi cosa e non dovete disperarvi.  
 
In ogni momento le vostre azioni si devono sommare alla testimonianza 
di essere dei veri cristiani, sia di fronte ai vostri fratelli, come nel segreto.  
 
In questo modo l’attesa non sarà così temuta, né la Giustizia Divina vi 
porterà alla disperazione, in quanto voi riflettete il comportamento ed il 
modo di agire del vero figlio di Mio Figlio.  
 
La volontà umana deve superare ogni attacco, e deve essere in grado di 
dire con forza: NO! a quanto vi potrebbe far separare dal Divino ed 
allontanarvi dalla Felicità Eterna.  

  
Pregate figli, pregate per la Francia, soffre senza sosta, pregate per 

questa nazione.  
  

Pregate figli, pregate per gli Stati Uniti, soffrono a causa dell’accoglienza 
che danno al demonio.  Il demonio stesso li perseguita, di modo che 
vengano meno e non invochino Dio. La sofferenza sarà causata dalle 

menti perturbate dal male e la natura li farà soffrire.  
  

Pregate per la Germania, un evento la scuoterà.  
  

Pregate per il Brasile, pregate.   
Il terrore invaderà questa terra in pochi istanti. 
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Pregate figli Miei, in questo momento di agitazione, la disperazione e la 
mancanza di amore per Dio in cui sta vivendo l’umanità, hanno aperto la 

strada al dominio del male sugli uomini.  Il comportamento non è 
concorde all’uomo, figlio di Dio. L’umanità non vede il male in niente: 

quanto è sbagliato è diventato giusto e quello che è giusto è passato di 
moda.  Questo è l’inganno di satana, che non volete riconoscere, e che 

vi sta portando verso il fuoco eterno, se non vi pentirete e non vi 
convertirete.  

  
La guerra sarà riconosciuta come tale e quelli che lottano per la 
supremazia mondiale, non si faranno attendere.  L’umanità sarà colta di 
sorpresa, mentre sarà in preda alla paura.    
 
Figli del Mio Cuore Immacolato:  
  
IL DEMONIO ISTIGA L’UOMO AFFINCHÉ SI CONSEGNI A LUI; LA 
TECNOLOGIA MAL IMPIEGATA CONTINUA AD INTRAPPOLARE LE 
MENTI DEI BAMBINI E DELLA GIOVENTÚ. Le novità non sono novità, 
i giochi che usate sono trappole di satana.  Non accettate questi simboli 
del male, non entrate nei nuovi giochi, sono inganni che vi indurranno ad 
immischiarvi con il male.   

  
FERMATE LA TECNLOGIA MANIPOLATRICE CHE INSIDIA E 

ROVINA L’INFANZIA E LA GIOVENTÚ, PER RUBARE LE LORO 
ANIME!  

  
Figli, questi sono momenti duri, ma allo stesso tempo il figlio di Dio sa che 
non sarà vinto, se si manterrà sulla retta via. 
   
Io vi proteggo, quale Madre che ama i Suoi figli: non lasciatevi andare.  
  
La Natura si altera all’estremo.  
  
Voi siete adoratori di Mio Figlio e con l’Amore di Mio Figlio, state spargendo 
benedizioni in tutta la Creazione.  
  
Vi amo tutti, vi benedico. Vi bacio il cuore, perché andiate avanti, senza 
titubare.  

  
IL POPOLO DI MIO FIGLO NON CAMMINA DA SOLO, MA SOTTO LA 

PROTEZIONE DEL SUO DIO.   
  
In ogni momento elevate questa invocazione:  
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Nei momenti di pienezza spirituale: 
Sacri Cuori di Gesù e Maria, siate la mia forza e quella dei miei fratelli. 
 
Nei momenti di unità: 
Sacri Cuori di Gesù e Maria, siate la mia forza e quella dei miei fratelli. 

 
Nei momenti di solitudine: 
Sacri Cuori di Gesù e Maria, siate la mia forza e quella dei miei fratelli. 
 
Nei momenti di prova:   
Sacri Cuori di Gesù e Maria, siate la mia forza e quella dei miei fratelli. 
  
Nella Fede, nella Speranza, nella Carità:    
Sacri Cuori di Gesù e Maria, siate la mia forza e quella dei miei fratelli. 
 
Nella benedizione per la famiglia: 
 Sacri Cuori di Gesù e Maria, siate la mia forza e quella dei miei fratelli. 
 
 Nella prova e nell’agonia:  
 Sacri Cuori di Gesù e Maria, siate la mia forza e quella dei miei fratelli. 
 
Vi benedico.  
  

Mamma Maria. 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

 
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:   
  
Nostra Madre ci sta chiamando alla conversione totale.  
 
Ci ha dato il dettaglio degli avvenimenti che dovremo affrontare e che non 
si possono trascurare, ma soprattutto ogni Parola della Madonna ci invita 
ad andare oltre gli accadimenti.  
 
Dobbiamo continuare a rafforzare la Fede, con la prassi della Parola Divina 
che è stata scritta, ma che non viene approfondita per renderla vita.  
  
"SALVARE L’ANIMA": per qualcuno questa frase significa poco o nulla, ma 
è invece molto profonda, perché ogni uomo racchiude in sé la propria 



 307 

anima. Per questo è necessario che ciascuno riesca a costruire quel ponte 
tra la creatura ed il suo Creatore, di modo che l’anima trovi la strada verso 
Dio.  
  
Noi siamo liberi, ma troveremo la vera libertà solo facendo e vivendo il 
bene. Questo però non si ottiene se non con la grazia dell’Illuminazione 
dello Spirito Santo, di modo che il male che alberga nella mente, nel 
pensiero e nella memoria, venga vinto ed il cuore sia tutto per il bene e 
la persona sia  “TUTTA DI DIO”.  
 
Chiediamo al nostro Dio di liberare le nostre anime, di liberarle dalla 
schiavitù del peccato, perché possano sperimentare quello a cui aspirano 
e non la realtà dei comportamenti e dei modi d’agire personali.  
  
Scopriamo Dio nella preghiera, ma non quella in cui siamo noi che 
parliamo, ma quella in cui permettiamo a Dio di parlarci, per sentire quello 
che hanno veramente da dirci Cristo e la Madonna. 
  
Prestiamo la massima attenzione a quello che succede e scopriamo il male 
nelle sottigliezze, nelle piccole cose con le quali attacca il Corpo Mistico.  
 
Amen. 
 

 
LA SANTISSIMA VERGINE MARIA  

29 LUGLIO 2016 
  

Amatissimi figli del Mio Cuore Immacolato:  
  

TUTTI SONO FIGLI DI DIO, “TUTTI”, ANCHE QUELLI CHE NON 
CREDONO IN LUI.  

  
Quelli che fuggono da Dio, nuotano contro la corrente della loro stessa 
esistenza.  Dio sa tutto quello che l’uomo desidera, lo conosce in anticipo: 
“L’UOMO È STATO FATTO DALLE MANI DI DIO”.  

  
IL TEMPO É OPERA DELLE MANI DI DIO E TUTTO SI COMPIE NEL 

SUO TEMPO… NON IN QUELLO CHE L’UOMO VORREBBE 
IMPORRE. 

  
Voi, figli Miei, sapete che lontani dal Padre andate incontro ad una morte 
ignominiosa, andate incontro al fallimento, andate contro l’Ordine 
stabilito, andate incontro a quello che il libero arbitrio mal impiegato vi 
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darà, che vi aiuterà ad ottenere. Chi agevolerà l’uomo che utilizzerà il 
libero arbitrio andando contro quello che il Padre ha stabilito? satana.  
  
In questo momento l’uomo non si rende conto di essersi allineato con il 
peccato e di essersi consegnato al male, di avere stretto un patto con il 
peccato, che si impossessa della libertà umana e la invade, la domina, 
mantenendo il controllo sull’uomo.  
È quindi il male che ordina e mantiene il potere sulla volontà dell’uomo, 
provocando nell’uomo il risveglio dei bassi istinti alla base del male, che 
scaturisce dal cattivo impiego della libertà umana, che ha messo l’anima 
nelle condizioni di trovarsi intricata nel peccato che la opprime e che non 
le permette di ritrovare l’unità con la Trinità Sacrosanta.  
  
MIO FIGLIO È MORTO SULLA CROCE AFFINCHÈ L’UOMO PERSO E 
MORTO A CAUSA DEL PECCATO, RESUSCITASSE AD UNA NUOVA 
VITA DI FUSIONE CON LA TRINITÁ SACROSANTA.  Un buon numero 
dei Miei figli se ne è dimenticato e trascura il fatto che ogni peccato vi 
allontana perfino da voi stessi.  Non siete unità dell’Amore Divino, ma 
siete un’unità che si ribella contro quello che la Legge di Dio ha stabilito 
per la  retta via dei Suoi figli.  L’uomo sta andando contro l’Unità. 

  
GRAN PARTE DELL’UMANITÁ SI MUOVE IN BASE AD UNA MODA, 
AD UN FINE CHE NON È LA VOLONTÁ DIVINA.   VA COME UNO 

ZOMBIE VERSO QUELLO CHE NON È IL FINE ULTIMO DELL’UOMO 
CHE, IN QUANTO FIGLIO DI DIO, È  QUELLO DI RAGGIUNGERE LA 

VITA ETERNA.. 
  
Il demonio è riuscito a far entrare il male e la zizzania nella Chiesa di Mio 
Figlio.  L’obiettivo del demonio è quello di dividere la Chiesa di Mio Figlio, 
di produrvi delle fratture, perché gli sia più facile impossessarsene e 
portarla allo scisma.   
 
PER I MIEI FIGLI, QUESTO È  IL MOMENTO DI RIMANERE SVEGLI, 
È IL MOMENTO DELLA CONOSCENZA, DELLA FEDE ASSOLUTA, 
DELL’AMORE INCONDIZIONATO PER LA TRINITÁ SACROSANTA. In 
questo momento i tiepidi sono in grave pericolo.   
  
Dovete conoscere ed accettare la realtà, figli Miei: L’UNITÁ È 
FRANTUMATA, VI DEFINITE CRISTIANI, MA LOTTATE GLI UNI 
CONTRO GLI ALTRI.  
  
Il demonio ha diviso senza che l’uomo opponesse resistenza, senza che 
fosse in grado di capire che questa è la grande opera del male: dividere il 
Popolo di Dio ed introdurre il veleno mortale in alcuni degli stessi Cardinali, 
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Vescovi e Sacerdoti, facendo in modo che il veleno non fosse troppo 
evidente.  
  
Figli del Mio Cuore Immacolato, alcuni dei Miei figli Prediletti hanno fatto 
diventare la Celebrazione Eucaristica una routine e la Transustanziazione, 
quando Mio Figlio si rende presente nell’Eucaristia per amore di coloro che 
Lo ricevono con Fede, è stata dimenticata.  
  
Figli Miei:  

  
NON DOVETE DIMENTICARE CHE SE RICEVETE IL CORPO ED IL 

SANGUE DI MIO FIGLIO SENZA CHE VI SIATE PENTITI DEI 
PECCATI COMMESSI E SENZA UN FERMO PROPOSITO DI 

AMMENDA, OGNI COMUNIONE PRIVA DELLO STATO DI GRAZIA, 
PROPIZIA LA PROPRIA CONDANNA. 

  
Il male è astuto e conosce la debolezza di ogni essere umano e la usa per 
interporsi sul cammino dell’uomo, per vincerlo.   
  
L’uomo superbo non ascolta la Voce del Cielo che gli annuncia di continuo 
i pericoli in cui si trova…  
Il superbo è presuntuoso ed ascolta soltanto quello che vuole…  
Il superbo incolpa i suoi fratelli, per dissimulare la sua presunzione…  
Il superbo dibatte in ogni momento…  

   
VI HO PARLATO DI QUESTO, PERCHÉ ALCUNI DI VOI SONO 
SUPERBI E NON LO ACCETTANO, CONTINUANO AD ESSERE 
PRESUNTUOSI E NON LO ACCETTANO, PASSANO LA VITA 

AMMANTANDOSI DI SCIENZA, MA SENZA DIO.  
 

QUESTA È LA SCIENZA DEL MALE: LA SCIENZA SENZA AMORE, LA 
SCIENZA SENZA CARITÁ, LA SCIENZA SENZA UMILTÁ E SENZA 

GIUSTIZIA.  
LA SCIENZA SENZA DIO È LA SCIENZA DEL MALE.  

  
Figli del Mio Cuore Immacolato:  
  
In questo momento, voi, che state superando gli ostacoli quotidiani, 
troverete la forza nell’Eucaristia, nella fusione con Mio Figlio, nel mettere 
in  
pratica la Legge di Dio, nelle Opere di Misericordia e nel procedere nel 
compimento della Volontà Divina.  
Voi dovete lottare per essere quel Popolo Nuovo che trova il proprio 
sostegno in Mio Figlio, nel desiderio ardente dell’Unità.  Voi dovete andare 



 310 

avanti mettendo in pratica la Volontà di Mio Figlio, essendo quegli uomini 
nuovi che amano Mio Figlio e che si dispongono a compiere e ad amare la 
Volontà Divina.  
  
In questo momento l’umanità ha imboccato la sua strada: alcuni stanno 
camminando verso la Verità Divina ed altri stanno ferendo il Sacratissimo 
Cuore di Mio Figlio, lanciandosi come degli assetati, verso il peccato e le 
sue innovazioni.  
 
Poiché l’uomo non apre gli occhi davanti al peccato, che quindi gli 
cammina a fianco, i tentacoli del male fanno la loro apparizione con 
continue innovazioni, per perdere l’uomo.   
 
Il demonio ha bisogno di rubare il tempo all’uomo, così che non reagisca, 
vuole che tenga la mente occupata in una vita immaginaria di modo che 
non ascolti l’appello di Mio Figlio.  
 
Figli Miei: vi ho ricevuti ai piedi della Croce di Mio Figlio ed in quanto 
Madre vi devo allertare.   

  
I GIOCHI CHE STATE UTILIZZANDO IN QUESTO MOMENTO 

TRAMITE LA TECNOLOGIA CHE TENETE IN MANO 
CONTINUAMENTE, VI RENDONO DEI ROBOTS, VI ASTRAGGONO 

DALLA REALTÁ ED ASSORBONO IL VOSTRO INTERESSE AL PUNTO 
DI FARVI COMPIERE I DESIDERI DEL DEMONIO.   

  
Non esiste Unità, il Dono della Parola si è perso.  Ciascuno dei Miei figli si 
è costruito un mondo proprio, senza amore per il prossimo, ma 
unicamente per sé stesso, la vita quotidiana è quella di un film che viene 
passato a qualsivoglia persona, senza ponderarne le conseguenze.   
  
L’uomo di questa generazione sta cadendo nell’abisso del disprezzo per la 
libertà e si è immerso nel libertinaggio, in tutti i sensi.  
Figli, questo è frutto del male, è questo che il male vuole per coloro che 
sono i suoi seguaci: che non vi fermiate e che mettiate in pratica su voi 
stessi che vi esponete gratuitamente, ogni suo modo di fare o di agire.  
  
Deploro profondamente quello che l’uomo adulto ha fatto all’infanzia, 
aprendole la via al sesso sfrenato, alla deviazione sessuale, al considerare 
naturale quello che è immorale, a concepire come parte della vita quello 
che è un grande approccio al male.  
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Pregate, figli Miei, pregate per la Chiesa di Mio Figlio, lo scisma si 
avvicina a passi da gigante, la confusione si sta diffondendo ed il 

demonio sta approfittando di questo momento.  
  

Pregate, figli Miei, pregate per la Romania, sarà in preda al dolore, la 
Natura la farà tremare e l’acqua la inonderà.  

  
Pregate, figli Miei, il male si scaglia sulle nazioni, utilizzando l’oscurità 

per preparare le sue azioni. La sofferenza è la meta del male.  
Il terrorismo vive alimentandosi in ogni momento del prodotto della 

propria azione.  
  

Pregate, figli Miei, pregate per il Brasile, il suo suolo attrae il dolore.  
  

Pregate, figli Miei, il caos sta diventando una cosa sola con gli Stati 
Uniti, che hanno perso la pace.  

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

  
AMATE LA TRINITÁ SACROSANTA, ADDENTRATEVI NELL’AMORE 
DIVINO E SCOPRIRETE IL SAPORE DEL BENE, NEL COMPIERE LA 

VOLONTÁ DIVINA.   
  
L’umanità subisce con angoscia le azioni malvagie del terrorismo. Questo 
tentacolo del demonio viene rafforzato da coloro che patiscono 
dell’assenza volontaria di Mio Figlio nella loro vita.   
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

  
VI CHIAMO ALLA CONVERSIONE, INVOCATE LA SAPIENZA DELLO 

SPIRITO SANTO IN VOI, INVOCATE IL DONO DEL 
DISCERNIMENTO DI FRONTE A NUOVE NOTIZIE CHE VI 

PORTERANNO ALLA CONFUSIONE.  
  
Figli, la Carità sta sparendo, voi portate la Carità all’Umanità e 
contagiatela.  
  
Non sono solo le calamità che vi devono tenere in allerta, ma anche il 
rimanere sul Cammino di Mio Figlio e nel compimento reciproco dell’Amore 
Divino. 
  
ALLERTATE I VOSTRI FRATELLI SUL MOMENTO CHE STATE 
VIVENDO.  Alcuni crederanno, altri vi respingeranno. Voi non datevi per 



 312 

vinti, ma continuate ad allertare i vostri fratelli, affinché riprendano il 
cammino del Vangelo. 
  
I Miei figli non devono aspettarsi che gli organi preposti alla protezione 
della terra, vi allertino dicendovi la verità riguardo alle minacce che si 
stanno avvicinando dall’Universo.  La terra è minacciata dallo spazio da 
un asteroide.  Non affannatevi per salvare il corpo, ma l’anima.   
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

  
COMPRENDETE CHE LA META DI CIASCUNO È DI  

VIVERE LA VITA ETERNA.  
  
Vi proteggo, vi amo.  

Mamma Maria. 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

   
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:   
  
L’uomo in quanto parte dell’umanità, non riesce ad addentrarsi nella realtà 
di questo momento…  
  
L’uomo, volente o nolente sta per subire un cambiamento definitivo.  
 
Se la volontà umana fosse rimasta alla ricerca della Volontà Divina, i 
cambiamenti che stanno di fronte all’umanità sarebbero di un altro 
genere, ma quando la scienza si è intromessa nella creazione della vita, 
l’uomo ha intensificato la ribellione contro la Legge di Dio e contro l’unione 
con il suo Creatore. In aggiunta a questo, si è dato inizio al disprezzo della 
vita su grande scala ed, in vari paesi, all’approvazione della legge 
sull’aborto. 
 
Forse restiamo impressionati quando leggiamo delle uccisioni di bambini 
innocenti compiute da Erode, quando voleva togliere la vita al Bambino 
Gesù, ma adesso è in atto una pandemia silenziosa: l’aborto.  
In questo momento, ad ogni minuto che passa, milioni di bambini vengono 
abortiti, ripetendo su grande scala quanto venne compiuto da Erode.  
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Siccome la scienza è riuscita a creare la vita, ha fatto credere all’uomo di 
poter dire “non dipendiamo da Dio”, da qui la ribellione dell’uomo nei 
confronti di Dio è andata aumentando momento dopo momento ed il 
demonio ne ha approfittato per indurre l’essere umano ad allontanarsi dal 
suo Creatore e a vivere senza Dio.  
 
Avendo accolto una scienza negativa che è generatrice di peccato, 
l’umanità si è addentrata su un terreno spirituale molto pericoloso, perché 
così come l’uomo ascende cercando di mantenere l’unità con  Dio, allo 
stesso modo precipita quando decide di unirsi al demonio.  
 
Questo atto d’unità con il demonio dà come risultato l’azione dell’uomo 
contro Dio e l’accettazione del controllo delle proprie opere ed azioni da 
parte del male.   
 
È molto grave, ma più che grave è abominevole, la scelta di milioni di 
esseri umani che in alcuni paesi del mondo, adorano il demonio davanti a 
grandi statue e dove non sono state erette statue, i gruppi satanici 
chiedono al demonio di rimanere sulla terra, previa l’istaurazione del 
regno dell’anticristo.  
  
Cos’è l’uomo senza Dio? Una macchina generatrice del male… 
  
Fratelli:  

  
SIAMO DI FRONTE AD UN CAMBIAMENTO REALE, LE FORZE 

DELLA CREAZIONE SI STANNO SCAGLIANDO CONTRO L’UOMO 
STOLTO ED OSTINATO, CHE HA INFRANTO L’UNITÁ CON IL  SUO 

CREATORE.   
  
L’umanità con le sue opere e con le sue azioni è in totale contrapposizione 
con l’Operare e con l’Agire Divino, e come ci hanno detto Cristo e la 
Madonna, viene considerato un nemico della Creazione, perché l’ha 
distrutta, un nemico della vita, un alleato del male e quindi un generatore 
di violenza, contrario alla PACE, ALL’UNITÁ, ALLA CARITÁ, ALLA FEDE 
E ALL’AMORE AL QUALE È CHIAMATO DAL MOMENTO DELLA 
CREAZIONE.  
  
Per questo, nel caos attuale, la tesi che qualcuno sta vendendo all’uomo 
è che il male non esiste, così come non esistono né l’inferno, né il 
demonio, non tenendo in considerazione le importanti esperienze mistiche 
di grandi Santi ed anche di  Padri della Chiesa, che vennero portati da 
Cristo e dalla Madonna a vedere e a vivere questa realtà spirituale che ora 
viene negata: quella dell’esistenza del demonio, del male e dell’inferno.   
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Il Popolo di Dio deve divulgare e diffondere l’Esplicitazione della Parola di 
Dio per salvare l’anima, quell’anima che per Dio è la cosa più grande.  
 
Amen.  
  
   

 NOSTRO SIGNORE GESÚ CRISTO 
 1 AGOSTO 2016 

  
Amato Popolo Mio: 
  
Figli Miei, ricevete la Mia Benedizione.  

  
IL MIO AMORE E LA MIA MISERICORDIA NON DIMINUISCONO DI 

FRONTE AI VILIPENDI PROFERITI NEI MIEI CONFRONTI.   
  
Vi chiamo al pentimento ed alla conversione.  Il Mio Amore e la Mia 
Misericordia non diminuiscono, ma allo stesso tempo persiste la Mia 
Giustizia.   
  
Amato Popolo Mio: 
  
VOI SAPETE QUELLO CHE SUCCEDERÁ IN QUESTO MOMENTO, LO 
SAPETE DALLA SACRA SCRITTURA.  Gli uomini si ribelleranno contro 
il Mio Amore e prenderanno in giro Me e tutto quanto ricordi loro l’Amore 
della Nostra Trinità, soprattutto la Redenzione del genere umano. Questa 
ribellione è in atto adesso, quindi è questo il momento di cui vi parla la 
Sacra Scrittura.   
   
Vi siete dimenticati della sofferenza di quei figli disobbedienti che, di loro  
totale e libero arbitrio, si consegnarono al castigo a causa dei loro peccati, 
un castigo frutto di peccati costanti, conseguente all’aver ignorato gli 
Avvertimenti della Nostra Trinità. 
  
LA CONCUPISCIENZA REGNA, TUTTO QUELLO CHE LA SACRA 
SCRITTURA DICE E CHE MIA MADRE VI HA PREANNUNCIATO NEI 
SUOI APPELLI, VIENE IGNORATO E TRATTATO CON DISPREZZO, 
PER FAR SÍ CHE IL MIO POPOLO NON ABBIA A TEMERE. Questa non 
è la Mia Volontà anche se, di sicuro, non tutti quelli che dicono di 
diffondere la Mia Parola sono attendibili.  I Miei strumenti vengono criticati 
duramente quando Io o Mia Madre vi allertiamo o vi spieghiamo quello 
che state vivendo e che vivrete in espiazione. 
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CON IL DILUVIO L’UOMO PERÌ E CON UN NUOVO DILUVIO, DI 
FUOCO, PERIRANNO GLI EMPI. 

  
Questa generazione avrebbe dovuto rimanere unita a Me, di modo che 
non si ripetessero gli errori della generazione precedente. Ma così non è 
stato. Gli errori, le offese ed i peccati di prima si sono moltiplicati ovunque, 
le offese sono maggiori, come maggiori sono le invenzioni del peccato.  

  
IN QUESTO MOMENTO IL DEMONIO, STA DIMOSTRANDO LA SUA 

ASTUZIA, PIÚ CHE IN PRECEDENTI MOMENTI…    
 QUESTO É IL MOMENTO CHE SATANA CONSIDERA UN SUO 

TRAGUARDO, IL MOMENTO FINALE PER DIFFONDERE LA SUA 
MALVAGITÁ E FARLA CRESCERE NEGLI UOMINI.  

  
Moltissimi dei Miei figli dicono di amarmi, ma stanno fingendo, stanno 
perseguitando di nascosto i Miei figli fedeli, stanno seminando discordia, 
così che l’unità non riesca ad avvicinare il Mio Popolo ad un unico consenso 
pacificatore.  
  
Il demolitore dell’Umanità troverà il terreno preparato per essere ben 
accolto: il peccato è aumentato ed il potere del male sull’uomo giunge fin 
dove l’uomo, con il suo libero arbitrio e a causa della diminuzione della 
Grazia, dovuta al costante rifiuto della Salvezza da parte dell’uomo,  gli 
permette di giungere. 
 
Nell’intimo del loro essere, ciascuno dei Miei figli continua ad avere la 
facoltà di riconoscere che Io Sono la Verità, ma si rifiuta di riconoscermi. 
 
Io non chiedo che l’uomo agisca al di là delle sue possibilità, no, Io vi 
chiedo di essere come siete in grado di essere.  Coloro che non agiscono 
rettamente, non è perché non siano in grado di non farlo, ma perché il 
mondo e la carne si sono insediati in loro e sono più forti della loro volontà 
o dei loro buoni propositi.  

  
AMATO POPOLO MIO, É URGENTE CHE PRENDIATE MOLTO SUL 

SERIO I MIEI APPELLI E QUELLI DI MIA MADRE.  
  

L’INSTANTE NON È UN INSTANTE... QUANTO DEVE COMPIERSI VI 
É STATO RIVELATO E SI STA COMPIENDO. SVEGLIATEVI! Non siate 
di quelli che vanno avanti come se la malvagità non contribuisse alla 
sofferenza di questa generazione che sta soffrendo, che patisce e patirà 
l’impensabile. 
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In questo momento, gli interessi di chi è a capo delle potenze, sono 
incentrati sui loro personali interessi.  Quindi la sofferenza dell’uomo sarà 
continua fino a quando l’anticristo non verrà sconfitto.  

  
IL MIO POPOLO DEVE PREPARARSI SPIRITUALMENTE, DEVE 

ASCENDERE E RIMANERE UNITO AL MIO SANTO SPIRITO PER 
NON SBAGLIARE.  

  
Il pensiero dell’uomo non si è sviluppato, ma si è fatto spiritualmente 
limitato ed in questo momento è stato ulteriormente limitato, di modo che 
non reagiate ai Miei Appelli e continuiate a consegnarvi al male. Il fatto 
che Io vi chieda di trascendere, di essere più spirituali, applicando i Miei 
Insegnamenti ed i Comandamenti in ogni vostro comportamento o nelle 
vostre azioni, viene definito come “oltre i limiti” entro i quali Io Mi posso 
rivolgere al Mio Popolo e quindi, quelli che credono di essere dotti, vi 
qualificano alla stregua dei seguaci della cosiddetta “New Age”.  

  
SÍ, FIGLI, DESIDERO CHE VI CONFORMIATE ALLE MIE 

RICHIESTE, DESIDERO UN UOMO NUOVO, RINNOVATO, 
PENSANTE E CHE MI CONOSCA APPIENO, APERTO ALL’ASCOLTO 

DEL MIO SANTO SPIRITO,  
PERCHÉ NON HO RISERVATO LA SANTITÁ  SOLO AD ALCUNI,  
MA LA TENGO A DISPOSIZIONE DI TUTTO IL MIO POPOLO.   

  
Figli, le nuove correnti ideologiche vi vogliono limitare, per tenervi nelle 
trappole che satana vi ha messo davanti, impedendovi di essere più 
spirituali e meno mondani, grazie alle definizioni incorrette di una falsa 
religiosità. 
 
L’uomo spirituale non è quello che rimane lontano dal mondo, ma quello 
che non è mondano e la sua vita è una testimonianza del Mio Amore, che 
si palesa nel compiere quanto la Nostra Volontà vi ha ordinato.   
  
 STATE RICEVENDO MAGGIORI INDICAZIONI DALLA NOSTRA 
CASA A CAUSA DELLA VICINANZA DI GRANDI ACCADIMENTI, MA 
NON FIDATEVI DI QUELLI CHE NON VI RIBADISCONO LA SACRA 
SCRITTURA, poiché non esiste uomo sulla terra che sappia la Verità della 
Nostra Trinità. L’uomo non riesce ad ottenere la Verità assoluta, perché è 
al di sopra dello spirito umano. 
  
Popolo Mio, vi vengono dette così tante falsità! Il potere mondiale è sulle 
spalle di grandi contendenti, contro la Nostra Volontà.  Questo potere sta 
nascondendo all’umanità quello che succederà, quello che si trova 
nell’Universo e  che colpirà la terra.  
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Gran parte degli scienziati sono nella condizione di imbavagliamento 
volontario e sono al servizio dei potenti.  Per quelli che governano le 
grandi potenze, il potere umano sull’uomo è più importante della 
sicurezza stessa della vita umana di tutto il pianeta.  
  
Si nega la Venuta amorevole di Mia Madre ed i Miei Avvertimenti, per non 
fare entrare in panico l’umanità e perciò si sta celando all’uomo la salvezza 
dell’anima, impedendogli di essere maggiormente spirituale.  
 
Saturano l’uomo con la scienza mal impiegata, che si accanisce in una 
tecnologia che rende l’uomo un giocattolo posto sotto la dittatura di 
satana, per creare negli uomini una falsa rigenerazione spirituale ed un 
aumento del male, per fare in modo che l'uomo infranga l'unità con la 
Nostra Casa e coi suoi fratelli, considerando come un nemico chiunque gli 
sia a fianco.  
  
Amato Popolo Mio:  
  

SVEGLIATEVI, PRIMA CHE SIA TARDI!...  
  

Pregate, figli Miei, pregate per gli Stati Uniti, la tecnologia mal impiegata 
ha invaso le case, li ha fatti sentire di avere un primato sull’umanità. 

In questo momento il Mio Cuore è oppresso di fronte a questa Nazione 
che patirà, a causa del tremore della terra; le offese contro la Nostra 

Trinità non si possono contare, il demonio prenderà il controllo in questa 
nazione. Il terrore è stato fabbricato sul loro stesso suolo ed i Miei figli 

patiranno alla luce del giorno.  
La Natura li flagellerà, la politica di questa nazione farà notizia.  

  
Pregate, figli Miei, pregate, il comunismo avanza, nascosto nella sua 

falsità. Quello che appariva buono non lo è, al contrario, si è travestito 
d’agnello per invadere altri territori ed acquisire potere.   

  
Pregate figli, per la Germania, piangerà di fronte al terrore.  

  
Pregate per la Russia, la Natura la flagellerà.  

  
Pregate, figli Miei, nella grande riunione del mondo, regna il peccato in 

tutte le sue forme.  Il dolore emergerà con forza. 
  

Pregate, figli Miei, i venti flagelleranno inaspettatamente, le acque 
sorprenderanno l’uomo, i mari non sono più gli stessi del passato, 

emergeranno creature marine deformi.  
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Pregate, la terra tremerà.  Pregate per il Cile, per il Giappone, pregate 

per la Costa Occidentale degli Stati Uniti, pregate per l’India.  
  
Amato Popolo Mio, vedrete comparire in cielo quello che farà tremare 
l’uomo, il fuoco si sta avvicinando, senza che l’umanità sia stata 
informata. Sarà l’egoismo che lo permetterà.  

  
SIATE MESSAGGERI DI PACE, SIATE UNITÁ.  

IO PROTEGGO IL MIO POPOLO, PROTEGGO VOI FIGLI MIEI. 
VI AMO E VI PROTEGGO, VI CUSTODISCO CONTINUAMENTE, IO 

SONO RE E SIGNORE.  
  

Vi amo di un Amore Eterno. Vi benedico dal Mio Sacro Cuore.  
  
Vi amo. 

  
Il vostro Gesù.  

  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO   
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO   
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO   

      
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:    
  
Cristo ci invita a riflettere sulla realtà in cui sta vivendo l’umanità.  
  
L’uomo crede di avere il controllo della sua vita, della sua famiglia, del 
suo lavoro e di altri aspetti che lo concernono direttamente. 
 
In questo Appello, Cristo mette in chiaro che esiste un potere nel mondo, 
che ha il controllo su quello che succede all’umanità.  Le direttive vengono 
emanate dalla cupola del potere mondiale e l’umanità controllata dai 
media, esegui gli ordini di questo potere mondiale, che per le maggior 
parte delle persone rimane occulto, ma che è presente in ogni ambito: 
sociale, politico, economico, religioso, morale, educativo, nelle 
organizzazioni sanitarie, ecc.   
 
Cristo è chiaro e incisivo: l’uomo non sa discernere ma segue quanto gli 
viene detto o quello che gli richiama l’attenzione, senza meditare, senza 
discernere, poiché non ha imparato ad utilizzare queste grazie spirituali 
che gli eviterebbero tante sofferenze.  
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La tecnologia non è utilizzata unicamente dal male, ma è proprio la 
scienza mal impiegata, quella che raggiunge le masse, quella che viene 
elaborata allo scopo di individualizzare l’uomo, affinché non conviva in 
fraternità. 
 
Poco alla volta, l’umanità è stata accecata, con tutti i mezzi possibili, quale 
parte di un piano tracciato da questo potere occulto che vuole disporre 
dell’uomo a suo piacimento.    
 
Continuiamo a vedere ed in modo sempre più enfatico, la lotta del male 
contro il bene ed in questo momento stiamo vedendo come una 
manifestazione pseudo-culturale o del mondo della moda, susciti una 
risposta nell’uomo, senza che nemmeno si fermi a pensare se la sua 
risposta sia o non sia secondo coscienza.   
 
È stato creato un oblio pianificato, che porta l’uomo ad essere indifferente 
riguardo alla Salvezza dell’anima, a negare e a non vedere il male, al 
punto che l’uomo diventa scettico riguardo alla realtà di essere figlio di 
Dio.   
  
Quotidianamente abbiamo la possibilità di informarci su quanto sta 
succedendo nel mondo e vediamo: uccisioni, terrorismo, frodi, innocenti 
che muoiono di fame, droga, aborti, terremoti, vulcani che si attivano in 
maggior numero rispetto al passato, il mare che si comporta in modo 
insolito, la deformazione della Parola Divina, l’opposizione a Dio e ai Suoi 
fedeli, costruzioni di statue a satana, ecc.  E l’umanità come reagisce a 
tutto questo? Con indifferenza, il male è un fatto comune per l’uomo e 
quello che succede, se non lo tocca direttamente, non viene considerato 
come tale.   
 
Qual è la strategia che sta dietro a tutto questo? Annullare la coscienza 
umana di modo che si disponga ad accettare il dominio del male ed in 
seguito si disponga a seguire l’anticristo.  
 
L’umanità sta vivendo nell’ira, che non nascerebbe nell’uomo, se l’uomo 
non disprezzasse la pace. La stessa cosa succede a ricaduta, con tutto 
quanto: il male nasce da un bene imperfetto.   
  
Cristo mi ha detto in svariate occasioni che le buone intenzioni che 
rimangono tali, senza trasformarsi in opere per il bene comune, sono un 
bene imperfetto, perché non si concretizzano, rimangono a livello di 
buone intenzioni.   
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In questo momento, Cristo ci sta mettendo in guardia su pericoli che non 
dipendono solo dalla mancanza di consapevolezza e di discernimento 
dell’uomo, ma ci sta parlando di grandi pericoli per tutta l’umanità che 
provengono dallo spazio, così come del potere che sta corrodendo la 
società, la mente, il cuore dell’uomo e la sua coscienza e che coglierà di 
sorpresa l’uomo: lo spietato anticristo, che si riverbera sugli atti di uomini 
contro altri uomini.  
  
FRATELLI, NON RIMANIAMO INDIFFERENTI.  É IL MOMENTO DI 
RICONCILIARCI CON IL NOSTRO CREATORE E DI RECUPERARE 
QUELL’EREDITÁ DI SALVEZZA CHE CRISTO CI HA LASCIATO. 

 
Sappiamo che non siamo e che non saremo abbandonati, la Trinità 
Sacrosanta mantiene lo Sguardo sul Suo Popolo, su di noi, Suoi figli. 
 
Adoriamo Dio, in spirito e verità, e diciamogli: ABBA, PADRE!  
  
Amen. 
 
 

 NOSTRO SIGNORE GESÚ CRISTO 
 6 AGOSTO 2016 

  
Amati figli, Popolo Mio:  

  
LA MIA BENEDIZIONE È COSTANTE PER TUTTI GLI UOMINI.   

  
Dalle Mie Mani emana costantemente la Misericordia, che vorrebbe che 
quelli che ne hanno bisogno la ricevessero.  Con dolore, la Mia Misericordia 
ritorna nuovamente a Me, sono pochi quelli che la accettano.  
  
L’Umanità ha bandito il Mio Amore e questo fa indurire sempre di più il 
suo cuore.   
  
I Miei figli si considerano vicendevolmente con disprezzo; la lotta delle 
grandi potenze è una lotta che ha iniziato a prendere forma nei cuori della 
maggioranza dei loro stessi cittadini.   
  
In questo momento il Mio Popolo viene guardato con disprezzo e del Mio 
Popolo fanno parte tutti coloro che Mi seguono e che vogliono salvarsi 
l’anima.   
  
STA PER GIUNGERE IL MOMENTO DELLA SOFFERENZA, QUEL 
MOMENTO CHE IO HO RITARDATO…  
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Giungerà inesorabilmente su questa generazione alla quale tanto è stato 
rivelato in tutte le Apparizioni di Mia Madre ma che gli uomini 
volontariamente non vogliono riconoscere.  
  
Le fondamenta della terra saranno scosse continuamente. L’acqua dei 
mari emergerà attraverso la terra, giungerà in superficie ed inonderà le 
città.   
  
Quante cose devo rievocare, ripetutamente! Il Mio Popolo deve 
addentrarsi nelle Rivelazioni di Mia Madre in molti amati paesi, dove ha 
anticipato quello che state vivendo e che vivrete in questo momento. 
  
Amato Popolo Mio: 

  
NON TENETE PER VOI IL MIO AMORE NÉ LA CONOSCENZA CHE 

AVETE, NON TENETE PER VOI LA FEDE, NÉ SIATE TIEPIDI.  
 “IO SONO COLUI CHE SONO” (Esodo. 3,14) E MANTENGO IL MIO 

AMORE E LA MIA PROTEZIONE SU CHI NON MI RINNEGA.  
  
L’Umanità sta festeggiando ed in mezzo alla spensieratezza apparirà 
l’oscurità dell’uomo dal cuore di pietra.  L’empietà non si farà attendere, 
la malattia e la violenza la faranno da padroni in mezzo alla confusione e 
le nazioni reagiranno senza rendersene conto.  
  
I mari sono stati presi dai potenti come fossero di loro proprietà e le acque 
vengono contaminate con bombardamenti costanti da parte di nazioni che 
vogliono intimidirne altre.  Gli uomini hanno dimenticato che le acque dei 
mari filtrano nelle profondità della terra e che la contaminazione è 
definitiva.  
  
La Terra, che è stata data per la sussistenza e per l’habitat dell’uomo, in 
questo momento viene contaminata indiscriminatamente da parte di 
un’umanità senza coscienza, che vuole unicamente raggiungere le proprie 
mete: ESSERE I POTENTI CHE DOMINERANNO IL MONDO.  

  
NON CONTINUATE A CONTAMINARE LE ACQUE DEI MARI… 

QUEST’ACQUA STA INVADENDO LA TERRA ED I MIEI FIGLI SI 
STANNO AMMALANDO.  

  
In questo momento, amati figli Miei, vi trovate sotto una minaccia 
costante. Alcuni se ne rendono conto, altri sono sordi e ciechi riguardo a 
questi annunci, li ignorano e si sono creati la loro Torre di Babele per non 
ascoltarmi, ma presto cadranno.  
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Amati figli, amato Popolo Mio, i cuori vibrano d’emozione sotto la spinta 
della propaganda della competitività ed in questo modo riescono a sviare 
la vostra attenzione dalla terrificante verità che si sta avvicinando.   
  
I MIEI FIGLI SI INTERESSANO DI NOVITÁ CHE LI ALLONTANANO 

DA ME, LA CONFUSIONE HA RAGGIUNTO I MIEI FIGLI CHE SI 
ALLONTANANO DAL COMPIMENTO DELLA MIA VOLONTÁ. 

 
Il male si è impossessato di questa generazione libertina per dare sfoggio 
dei peccati che più offendono il Mio Sacro Cuore ed il Cuore Immacolato 
di Mia Madre. Satana sta compiendo la sua missione, confondendo il Mio 
Popolo; state camminando nel mezzo del dubbio e delle tenebre.   
  
State cercando la verità? Accostatevi alla Mia Parola nella Sacra Scrittura, 
nei Comandamenti, nei Sacramenti, non allontanatevi dalla preghiera e 
dalla contemplazione dei Misteri del Santo Rosario. 
 
Nei momenti difficili, la confusione aumenta e quindi ora i farisei fanno 
sfoggio di una falsa concezione della Parola Divina per traviare un maggior 
numero di anime.   

  
NON STATE A DISCUTERE SU UNA FALSA RELIGIOSITÁ, VOI 
CONOSCETE MOLTO BENE I COMANDAMENTI DELLA CASA 

PATERNA.   
NON SIATE DI QUELLI CHE CERCANO SCUSE PER OFFENDERE LA 

NOSTRA TRINITÁ.    
PER VIVERE NELLA VOLUNTÁ DIVINA NON POTETE CONTINUARE 

AD ESSERE TIEPIDI,  
DOVETE VIVERE NEL SÍ, SÍ. 

I TIEPIDI SARANNO VOMITATI DALLA BOCCA DI MIO 
PADRE. (Ap. 3,16). 

  
LA MIA MISERICORDIA È UNA ED IMPLICA DELLE CONDIZIONI, 
SENZA LE QUALI LA MIA MISERICORDIA VIENE IMPEDITA 
DALL’AGIRE IN AUSILIO AI MIEI FIGLI, DALLO STESSO LIBERO 
ARBITRIO DELL’UOMO. Se non si tiene conto di queste condizioni, la 
Mia Misericordia non approderà dove il peccato è quotidiano, dove la vita 
viene costantemente disseminata di offese e dove la Legge Divina viene 
ignorata a seconda delle convenienze.  
 
Vi rifiutate di rendervi conto che la vita di ciascuno di voi è quella che 
ognuno si è scelto.  
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Amati figli, questi momenti saranno sempre più difficili mano a mano che 
si andrà avanti.  Le persecuzioni del Mio Popolo faranno continuamente 
notizia, PER LA CONVENIENZA DEI GOVERNANTI CHE 
NASCONDONO IL VERO OBIETTIVO CHE STA DIETRO ALLA 
CHIUSURA E ALL’INVASIONE DELLE MIE CHIESE.   

  
L’UOMO CHE HA L’ANIMA ANNERITA, CERCA IL DEMONIO;  

IO VI CHIAMO PERCHÉ RITORNIATE A ME.   
  
Satana sta approfittando del caos spirituale per dare inizio con forza 
all’annunciata confusione spirituale, per demolire e confondere le 
coscienze, per abbattere le persone di Fede ed infangarle, per 
contaminare i Miei eletti ed intrappolarli nelle sue reti.   
  
Amatemi, nutritevi del Mio Corpo e del Mio Sangue, ricevetemi 
nell’Eucaristia, ricevetemi in bocca, in questo modo eviterete che quelli 
che Mi nascondono in mano, Mi offendano e Mi portino via per sputarmi 
addosso e per oltraggiarmi durante le cerimonie dedicate a satana.   
  
Figli, Popolo Mio, NON CONTINUATE A PENSARE CHE 
L’AVVERTIMENTO NON AVVERRÁ, SI TROVA TANTO VICINO A VOI 
QUANTO VOI SIETE VICINI AL PECCATO.   
  
Ciascuno di voi vivrà momenti di solitudine spirituale, Io permetterò che 
vi vediate secondo coscienza.  In quella solitudine ciascuno si vedrà per 
quello che realmente è. L’orrore si impadronirà di voi, la desolazione sarà 
vissuta, non sentita, da ciascuno di voi. È necessario che i Miei figli si 
guardino dentro, che vedano come si comportano e come agiscono, di 
modo che si diano da fare per rispettare i Comandamenti Divini.   
  
Vedrete come il fuoco si sta avvicinando alla Terra, che tremerà per vari 
minuti, il silenzio sarà una tortura per moltissime anime.   
  
Popolo Mio, preparatevi! Le calamità sono calamità, le persecuzioni sono 
persecuzioni. Le pestilenze aumenteranno e saranno sempre più 
sconosciute. Mia Madre vi ha dato la difesa contro le pestilenze: l’Olio del 
Buon Samaritano ed altri mezzi per combattere quello che la scienza non 
riuscirà a combattere. 
  
Popolo Mio, con l’avanzare del terrore, avanzerà la carestia e con la 
carestia avanzerà la minaccia dell’uomo che centra la propria vita sulle 
cose materiali.   
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IO AIUTERÓ IL MIO POPOLO E MIA MADRE VI PRENDERÁ PER 
MANO. LE COSE IMPOSSIBILI SONO IMPOSSIBILI PER L’UOMO, 

NON PER ME.   
  
La guerra si trova nella sua prima fase, presto si scatenerà senza pietà e 
l’uomo soffrirà a causa della scienza mal impiegata.   

  
Amato Popolo Mio, pregate per la Russia, il gigante addormentato si 

risveglia e fa sfoggio del suo potere.  
  

Amato Popolo Mio, pregate, chi sembrava innocente verrà scoperto, le 
sue ali si sono macchiate di sangue nel dare potere al terrore. Gli Stati 

Uniti vivranno la loro guerra interna.  
  

Amato Popolo Mio, pregate, l’umanità vedrà fin dove può giungere il 
male: non conosce l’amore, la fratellanza, la solidarietà, disconosce 
l’uomo stesso che si immola per uccidere senza pietà. Pregate per il 

Brasile.   
  

Amato Popolo Mio, pregate, la terra trema, sprofonda e si trasforma 
geograficamente, la natura flagellerà l’umanità con tutto il suo potere. 

Eventi mai visti saranno vissuti da questa generazione.  
  

Amato Popolo Mio, l’uomo non volendo convertirsi in una Mia creatura, 
attira su di sé la calamità.  

  
Pregate figli, pregate, l’umanità vivrà nel costante terrore, non si 

conoscerà pace e sarà la paura a regnare nel mondo.  
  

FIGLI MIEI, IN QUESTO MOMENTO VI INVITO AD AVVICINARVI 
A ME CON FEDE E CON FORZA.  

  
Vi benedico, il Mio Amore va al di là di quanto potete immaginare.   
  
Vi amo. 

  
Il vostro Gesù 

  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
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Fratelli:    
  
Il nostro amato Signore Gesù Cristo, ci chiede di rimanere in costante 
attesa e di non dormire. É importante che il Suo Popolo prenda con serietà 
le Parole che provengono dalla Sua Casa. É importante che si compiano 
quei passi che sappiamo essere necessari, a livello spirituale, per 
riconciliarsi ed incontrare nuovamente Dio.  
  
La mancanza d’umiltà, il non rendersi conto che l’essere umano è limitato, 
dimenticarsi della necessità e dell’obbligo di cercare Dio, sono le cose 
peggiori che possano capitare all’uomo.  
  
Quello che ci manca è l’umiltà con la quale Zaccheo riconosce i suoi errori 
e la sua conseguente decisione di cambiare. Se diventiamo dei 
“Zaccheo”…, Cristo ci verrà incontro, ci dirà in che cosa sbagliamo e cosa 
ci manca.   
 
Cristo ci sta dicendo cosa ci aspetta a causa del cattivo modo di 
comportarci e di agire, ma nonostante ciò non riusciamo a trovare la via 
giusta per una sana correzione.  
 
Cristo e la Madonna ci dicono continuamente che non stiamo rispondendo 
come dovremmo e che dobbiamo ritornare a fare le cose di un vero figlio 
di Dio.  
 
Siamo a conoscenza della modestia alla quale l’umanità è chiamata e 
l’immodestia nella quale stiamo vivendo.  
 
Dove stiamo andando?... il Cielo ce lo ha già detto, ma sembrerebbe che 
non ci sia stata una presa di coscienza ed un pentimento se, sia Cristo che 
la Madonna, continuano a ripetere il Loro Appello alla conversione.  
 
Dove stiamo andando?... ciascuno ha la propria risposta. Ma Cristo ci ha 
dato la Sua: verso l’ecatombe.   
  
La Terra è rovinata e l’uomo non si preoccupa e non capisce che più la 
terra, i mari e l’ambiente circostante vengono contaminati, minore è la 
possibilità di vita per l’umanità. 
  
Fratelli, sappiamo che alcune potenze hanno creato grandi rifugi per 
proteggersi da quanto si sta avvicinando, ma un rifugio senza la 
Protezione Divina, verrà trapassato come un foglio di carta dall’acqua.  
Quello che per l’uomo è una sicurezza, forse di fronte a Dio non lo è.  
Quindi, continuiamo   a migliorarci in ogni nostro aspetto.   
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In noi deve aumentare l’Amore per Dio, per i nostri fratelli e per noi stessi, 
di modo che ogni istante sia un ascendere verso la Vita Eterna e verso la 
sicurezza, PERCHÉ NON ESISTE NIENTE E NESSUNO PIÚ GRANDE 
DI DIO E NOI SIAMO IL SUO POPOLO, LA PUPILLA DEI SUOI 
OCCHI.   

  
DIO NON HA MAI ABBANDONATO IL SUO POPOLO, MA GLI HA 
DATO DELLE LEZIONI AFFINCHÉ SI CORREGGESSE ED AGISSE 

SECONDO LA VOLONTÁ DIVINA.   
 

NOI NON SIAMO DIVERSI E, COME IN PASSATO, CI È STATO 
ANNUNCIATO CHE SOFFRIREMO E SAPPIAMO CHE QUESTA 

SOFFERENZA SARÁ MOLTO INTENSA, POICHÉ L’IRA DOMINA LA 
MENTE DEGLI UOMINI. MA CRISTO SI RIVOLGE A NOI 

CHIAMANDOCI: POPOLO MIO!...   
 

E QUESTO “POPOLO MIO” DEVE RIMBOMBARE NEL NOSTRO 
CUORE, PERCHÉ NON SIAMO DEGLI SCONOSCIUTI PER DIO, 

SIAMO I SUOI FIGLI E LUI CI STA ASPETTANDO.  
 

É necessario un cambiamento, ciascuno di noi sa cosa deve cambiare nella 
sua vita.  Ogni buona azione porta benedizioni, non solo per chi la compie, 
ma anche per i propri fratelli che pure ricevono questa benedizione.  
 
Sproniamo la nostra pazienza e cerchiamo di comprendere Dio che ci ama 
e ad ogni passo che faremo, là ci sarà Colui che ci ama e che ci istruisce 
per farci crescere, affinché siamo dei figli migliori. 
  
Soccorriamoci vicendevolmente e fomentiamo l’unità. 
  
Amen. 
 
 

NOSTRO SIGNORE GESÚ CRISTO 
 9 AGOSTO 2016 

 
Amato Popolo Mio, vi benedico. 
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CERCATEMI SENZA SOSTA… DESIDERATELO, FINCHÉ IO NON 

DIVENTI LA VOSTRA PRINCIPALE NECESSITÁ.   
 AMATEMI, FINCHÉ LA RAGIONE NON OBBLIGHI LA VOLONTÁ A 

PRENDERE COSCIENZA CHE IO SONO IL SOMMO BENE.  
  
Popolo Mio, siate docili ai Miei Appelli, poiché è necessaria la disponibilità 
della persona, per fare crescere in voi la Fede, la Speranza e la Carità. 
  
Si guarda all’uomo virtuoso, senza che abbia bisogno di parlare, poiché in 
lui risplende il Mio Amore… 
L’uomo che cerca l’ammirazione vive del proprio orgoglio, avrà 
l’eloquenza, ma sarà vuoto e la sua parola non otterrà altro che una 
momentanea ammirazione.   
  
CHI NON SI AFFIDA A ME E NON É UMILE, NON POSSIEDE VIRTÚ, 

MA SOLO PAROLE VUOTE.  
  
Popolo Mio, dovete cercare l’unità, dovete ricercare il bene comune, di 
modo che l’impegno reciproco sia il compimento del Mandato Divino.   
 
Chi non è fraterno ed agisce in base al proprio tornaconto, è perché la 
superbia gli impedisce di vedere il bisogno del fratello… 
 
Chi è fraterno e Mi segue, si compiace nel guidare i propri fratelli verso il 
bene comune, sapendo che la Mia Provvidenza vede il sentimento in base 
al quale l’uomo agisce e si sparge, provvedendo a tutti in base alle loro 
necessità, secondo la Mia Volontà. 
 
Chiedo soltanto la vostra buona disposizione e la Mia Provvidenza accoglie 
e benedice, benedice ad ama.  

  
VI ILLUMINO CON LA MIA PAROLA, PERCHÉ LA MIA PAROLA È 
RIVELAZIONE, QUELLA CHE VOI CREDETE PER FEDE, IN BASE 
ALLA COMPRENSIONE E ALLA VOLONTÁ UMANA, CHE VIENE 

VERSO DI ME O CHE SI ALLONTANA DA ME.   
  
La rivelazione non è contraria alla ragione ma, sia l’una che l’altra, sono 
necessarie. Nonostante la ragione non possa giungere al Mistero Divino, 
la Fede evita che l’uomo cada nell’errore.  Cade nell’errore e va contro la 
Sacra Scrittura, chiunque proclami che la pena dell’inferno abbia fine per 
Misericordia Divina.  
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La volontà umana è libera di accogliere il bene o il male, ciò nonostante 
Io cerco l’uomo affinché desideri il bene.  
 
Popolo Mio, ti sei ostinato nel male, se non cerchi di correggerti non potrai 
essere perdonato da Me.  Chi Mi ha conosciuto e Mi disprezza, se non 
ritorna in unione con Me, è ancora più colpevole. 
  
Popolo Mio, non basta definirsi vicendevolmente cristiani, non è con azioni 
morte che guadagnerete la Vita Eterna.  Non è con una preghiera vuota, 
né con atti privi del Mio Amore che guadagnerete la Vita Eterna, non è 
con le apparenze che si guadagna la Vita Eterna.  Ogni momento deve 
essere vissuto come se fosse l’ultimo e l’amore deve predominare su voi 
stessi, altrimenti non avrete raggiunto la comprensione del vivere nella 
Mia Volontà.  
  
Vi invito a non dimenticarvi di quello che viene prima: l’umanità ha 
dimenticato la fratellanza, l’Amore tra fratelli, l’aiuto ai fratelli.  La lotta 
per le cose materiali, rende l’uomo egoista e duro di cuore.   
  
Quanto vi resta da vivere?  
Per quanto tempo ancora prevarrà il sistema messo in piedi dall’uomo?  
Io non Mi occupo forse dei Miei figli, affinché i Miei figli si aiutino a vicenda? 
Gli uccelli del campo non muoiono, Io li nutro. Allo stesso modo Io 
proteggo i Miei figli, Io li guido, indicando loro il cammino in anticipo, li 
avverto, di modo che non cadano negli errori del momento attuale.  
 

SVEGLIATEVI! NON PERMETTETE CHE LA FEDE DIMINUISCA. 
 
 Rimanete svegli, figli Miei, non fidatevi degli accordi degli uomini che 
governano le grandi Nazioni, prendete coscienza che in questo momento 
la fame sta mietendo vittime, le malattie non si arrestano, i disastri 
naturali continuano il loro apogeo.  
  
L’umanità Mi volta le spalle, Mi rifiuta, l’immoralità è all’ordine del giorno 
e voi dovete starne lontani, la violenza non conosce limiti. Alcuni vogliono 
essere più violenti di altri, alcuni dei Miei figli si sono resi disponibili ad 
essere i più spietati. La gioventù Mi fa pena con la sua dissennatezza e 
con la mancanza di rispetto per la vita e per quelli più vecchi di loro.  

  
L’UOMO STA VIVENDO IL GRANDE CAOS CHE MIA MADRE HA 
RIVELATO E CHE NON VIENE RICONOSCIUTO DAGLI UOMINI.   

  
Popolo Mio, non distraetevi in banalità, siate cauti, non distraetevi a causa 
dell’astuzia del demonio, che vuole allontanarvi dalla realtà.   
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Mia Madre vi ripara l’anima, affinché rimaniate assieme a Me.  
  
Popolo Mio, dall’inizio di questa Rivelazione, vi ho invitato a rimanere nel 
Cuore Immacolato di Maria e nel Mio Sacro Cuore.  QUESTA 
RIVELAZIONE APPARTIENE AI NOSTRI CUORI, QUINDI DESIDERO 
CHE VENGA RICONOSCIUTA LA RIVELAZIONE DEL CUORE 
IMMACOLATO DI MARIA E QUELLA DEL SACRO CUORE DI GESÚ, di 
modo che ciascuno di voi, Popolo Mio, invochi in ogni momento: VENGA 
A NOI IL TUO REGNO! per quanto difficili siano i momenti, perché 
i Nostri Cuori continueranno a palpitare con il Mio Popolo  
  
Davide vinse Golia con una fionda.  Il Mio Popolo trionferà con il Mio Amore 
e tenendo per mano Mia Madre.   

  
Pregate, figli Miei, pregate per la sofferenza della Francia, dell’Inghilterra 

e della Spagna, verranno sorprese dal terrore e la Natura li flagellerà.  
  

Pregate, figli Miei, pregate per il Venezuela, il dolore aumenterà.  
La terra tremerà.  

  
Pregate, figli Miei, pregate per il Costa Rica, spunterà la violenza.  

La terra tremerà a causa dei suoi vulcani.  
  

Pregate, figli Miei, pregate per il Giappone, patirà, la sua terra tremerà, 
l’acqua si agiterà.  

  
Pregate figli, pregate per il Medio Oriente, ha esportato la violenza tra 

l’umanità, la pace non è pace, l’uomo patirà.   
  

INVIERÓ IL MIO AUSILIO A QUESTO MIO POPOLO, GIUNGERÁ IL 
MIO ANGELO DI PACE E VI AMERÁ CON IL MIO AMORE. 

COMBATTERÁ IL MALE E PLASMERÁ LA MIA PAROLA NEL VOSTRO 
CUORE.  

  
Popolo Mio, quanti martiri in questo momento!  
  
Non abituatevi al dolore dei vostri simili, state uniti, in fratellanza, in carità 
e nel vicendevole rispetto, non alzate la mano contro il vostro fratello, non 
utilizzate la lingua come una lama a doppio filo.  
  
Popolo Mio, particolarmente in questo momento in cui il male si è 
impossessato di tanti esseri umani, desidero che riceviate la Sacra 
Eucaristia in bocca.  
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IL MIO CORPO ED IL MIO SANGUE DEVONO ESSERE TRATTATI 
CON RISPETTO: RICEVETEMI IN BOCCA, NON PRENDETEMI IN 
MANO. DOPO AVERMI RICEVUTO SULLE MANI, MI LASCIATE 
CADERE SENZA ACCORGERVI, PERCHÉ PARTICOLE DEL MIO 

SACRO CORPO CADONO A TERRA QUANDO ABBASSATE LE MANI 
CON TRASCURATEZZA E FINISCO PER TERRA.   QUESTO NON 

PERCHÉ LA MANO NON SIA DEGNA O NON SIA PARTE DEL 
CORPO, MA PERCHÉ NON SAPETE COME TRATTARMI ED 

IGNORATE IL VALORE DI UNA SOLA PARTICOLA DEL MIO SACRO 
CORPO.   

  
Popolo Mio, Sono il Pastore che non trascura i dettagli per il Suo Gregge, 
vi anticipo e vi prevengo, di modo che non commettiate errori, per 
trascuratezza.  
  
Quando vi pentite delle vostre offese, vi guardo come fosse la prima volta 
e vi amo ancora di più. 
  
Non abbiate paura di quello che deve venire, abbiate paura di offendermi. 
  
Mia Madre non si separa da voi. Abbiate fede, in questo momento ciascuno 
del Mio Popolo sta portando il suo peso.  Alcuni stanno soffrendo per quelli 
che stanno vivendo in peccato, altri per i moribondi, perché si pentano, 
altri per quelli che non riconoscono i loro errori, altri per quelli che non 
vogliono cambiare e si ostinano nel peccato.  
 
Ognuno è come il dito di una mano, ciascuno ha una sua funzione, ma 
tutti appartengono a Me. Io vi guido, SONO IL VOSTRO SIGNORE, “IO 
SONO COLUI CHE SONO” (Es 3.14). 
  
La Mia benedizione è con ciascuno di voi: nel Nome del Padre, del Figlio 

e dello Spirito Santo.  
  

Amen. 
  

Il vostro Gesù.  
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  

    
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
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Fratelli:   
  
L’Amore Divino non si fa pregare per diffondersi su quelli che ama.  
Cerchiamo la riconciliazione con la Casa Paterna, che è necessaria, 
sempre.  

  
FRATELLI, QUESTO ISTANTE É L’ISTANTE… 

  
L’umanità sta vivendo l’istante che precede quello in cui sarà scrutinata 
da Dio…  
L’umanità sta vivendo l’istante che precede quello in cui sarà purificata… 
La mano dell’uomo si sta sollevando contro lo stesso uomo, con ira. 
 
Fratelli, fate in modo che tutto quello che uscirà dal nostro cuore, dalla 
nostra mente, dalla nostra volontà, sia diretto verso la Volontà di Dio. 
  
In questo momento siamo chiamati a comportarci come figli di Dio. 
Ciascuno sa quello che deve fare: sì, deve umiliarsi, sì deve correggersi 
particolarmente in certi aspetti, sì, deve compiere le opere di misericordia, 
sì deve rispettare quel determinato Comandamento. Facciamo ed agiamo 
in tutto per mantenere l’unione con la Casa Paterna, perché VALE 
L’ETERNITÁ.   
  
“Umiliatevi dunque sotto la potente mano di Dio, affinché egli v'innalzi al 

tempo opportuno.” (1 Pietro 5,6) 
  
Amen. 
  
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA 
15 AGOSTO 2016 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato: 

  
IN QUESTO MOMENTO VI BENEDICO IN MODO SPECIALE…  

  
Questo è un momento in cui si sta impedendo che si compia la Volontà 
Divina e di conseguenza non si crede nella Parola Divina espressa nella 
Sacra Scrittura, che viene esplicitata in questa Mia Rivelazione.  

  
FIGLI, LA FEDE DEI MIEI FIGLI É SCARSA, QUASI NULLA IN 

ALCUNI E NULLA IN ALTRI.  
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Per essere veri figli di Mio Figlio dovete vivere il Vangelo in spirito e verità, 
dovete addentrarvi nell’Amore Divino. So che comprenderete i Misteri del 
Regno, poiché voi, figli amati, siete umili e semplici di cuore.  
  
La Casa Paterna non ha lasciato i Suoi figli da soli, vi ha sempre avvisato 
su quello che succederà se non ubbidite, ma i superbi non comprendono 
come il Cielo possa scegliere delle persone semplici di cuore, per 
esplicitare la Parola Divina al Suo Popolo.  
  
I superbi di solito dicono: perché il Cielo non parla a me?  
Ed Io rispondo a questa domanda: perché non sei umile, oppure perché i 
dotti non si arrischierebbero a rivelare quanto la Casa Paterna fa giungere 
al proprio strumento, poiché per i dotti diventerebbe materia di studio. 
Confronterebbero le Verità che il Cielo sta rivelando in questo momento, 
con le conoscenze che hanno raggiunto grazie al loro intelletto ed in alcuni 
casi anteporrebbero l’esegesi umana, traboccante di interpretazioni 
razionali, alla VERITÁ DELLA PAROLA DIVINA.  
  
Questo modo di fare sta ora causando una grande confusione nel Popolo 
di Mio Figlio. 
A volte si nega la grandezza di Mio Figlio, i Miracoli che ha compiuto, la 
Sua vita di purezza e di Amore, si insinua il dubbio nella mente dell’uomo, 
DI MODO CHE DUBITI DELLA MISSIONE DI MIO FIGLIO, DEL SUO 
SACRIFICIO, DELLA SUA RISURREZIONE E DI CONSEGUENZA, 
DELLA SALVEZZA DELL’UOMO.   
  
Figli Miei:  
  
Sono poche le persone erudite che mettono da parte l’intelletto umano, 
per buttarsi nella Grande Verità della Parola Divina… 
  
Sono poche le persone che, per amore per la Casa Paterna, si fanno 
sentire quando trasmettono il Messaggio Messianico di Mio Figlio…    
  
Sono pochi gli strumenti che, secondo la Divina Volontà, fanno conoscere 
quello che Mio Figlio rivela loro.  Nel cuore dell’uomo prevale il rispetto 
umano, sulla trasmissione della Parola come vuole il Sacro Cuore di Mio 
Figlio…  

  
AMATI FIGLI, IO VERRÓ ALLONTANATA DAI MIEI FIGLI, COSÍ 
COME MIO FIGLIO VIENE ALLONTANATO DAL SUO POPOLO… 
 VERRÓ NEGATA COME MADRE DI MIO FIGLIO, SARETE UN 

POPOLO ORFANO… 
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In questi momenti in cui la stragrande maggioranza dell’umanità sta 
andando contro i Comandamenti della Casa Paterna e si è unita a quelli 
che seguono il male, non tutti i chiamati a portare la Parola Divina al 
Popolo di Mio Figlio, accettano questa grande sfida, che è allo stesso 
tempo una grande benedizione.  
In questo momento, in una mente turbata, la ragione viene offuscata da 
satana che rende le persone meno umane e più del mondo e senza esitare 
un attimo, calpestano i loro fratelli, contestano i loro genitori, i loro fratelli 
e familiari. 
  
Figli, sono in corso lotte accanite, grandi stragi di innocenti, la terra trema 
nel ricevere il sangue di tanti innocenti, trema quando ricadono su di essa 
le preghiere e le invocazioni, affinché satana regni totalmente sulla terra. 
 

PER QUESTO, AMATI FIGLI DEL MIO CUORE IMMACOLATO, GLI 
STATI UNITI SONO COLPITI COSÍ  

TANTO E LO SARANNO SU GRANDE SCALA, PERCHÉ LE AUTORITÁ 
DI QUESTO PAESE  

NON RISPETTANO IL PRIMO COMANDAMENTO DELLA LEGGE DI 
DIO… 

TANTA OFFESA NON RESTERÁ IMPUNITA. 
  
Mio Figlio viene continuamente ferito ed ostracizzato perché venga 
cacciato dalle case e dai luoghi delle istituzioni pubbliche e private; l’uomo 
non ne vuole sapere di Mio Figlio, ma gli interessano solo la lussuria, la 
decadenza morale, il disamore ed il disordine.   
  
Figli del Mio Cuore Immacolato, la maggioranza dell’umanità vive senza 
amore nel cuore e se il cuore dell’uomo ha in sé qualche barlume d’amore 
è considerato motivo di vergogna esprimerlo.  
  
IN QUESTO MOMENTO, GRAN PARTE DEI MIEI FIGLI MI 
TRAPASSANO IL CUORE, QUANDO L’UOMO E LA DONNA VIVONO 
NELLA STESSA CASA IGNORANDOSI, perché l’uomo si è formato in 
una società dove il cuore dell’uomo si è indurito e la ragione gli impone di 
non esprimere i propri sentimenti, specialmente nei confronti della sua 
sposa. Lo scopo è quello di deformare il senso della famiglia vera. Questo 
è il modo di agire di satana, il suo modo di agire è proprio questo. 
 
Come mai non siete in grado di riconoscerlo?... 
 
Il matrimonio è stato portato all’indifferenza allo scopo di distruggerlo per 
mancanza di intesa nella coppia e per la mancanza di sentimenti che 
mantengano la lampada accesa, di modo che né le tempeste, né i forti 
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venti, né le insidie, riescano a distruggere l’amore sia nella coppia che 
nella loro famiglia.  
 
FIGLI, MANTENETE IN PIEDI LE VOSTRE CASE. La famiglia deve 
sopravvivere in mezzo a tanta pazzia, l’uomo e la donna devono vivere in 
pace ed essere testimoni per loro stessi, per i propri figli, così come per 
la Chiesa di Mio Figlio e per la società.  Per questo non dovete occultare 
l’amore coniugale, ma dovete farlo crescere costantemente. 
 
Quando in una famiglia ci si comporta e si agisce occultando l’amore, si 
dà soddisfazione al male e lo si fa crescere, poiché l’amore finisce per 
sparire.  
  
È da questo che nasce il poco amore dei figli per i loro genitori, per i loro 
fratelli, per i loro nonni e via di seguito.  
Sto soffrendo per la carenza di espressione dell’amore nelle famiglie, 
carenza che poi si riflette nella società, con atti assolutamente inumani, 
impensabili ed irreparabili.  
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

  
SULLA TERRA È IN ATTO LO SFRATTO DELL’AMORE.  

SONO POCHI QUELLI CHE CE L’HANNO E COSTORO VENGONO 
TENTATI COSTANTEMENTE.   

 PER QUESTO VI INVITO A MANTENERE VIVA LA FIAMMA 
DELL’AMORE.  

  
I Miei figli non sono duri di cuore e non possono permettersi di essere 
derisi da satana quando perdono il controllo, quando si infuriano a causa 
degli imprevisti della vita.   
Figli, dovete capire che ciascuno di voi rappresenta una sfida per satana.  
Il re della menzogna ha bisogno di crescere mediante i suoi tentacoli, 
quelli che tormentano l’uomo, per questo voi non dovete farne parte, 
sareste complici di satana se voleste occultare il sublime Sacramento ed 
il vero significato del Matrimonio, il rispetto durante il fidanzamento e 
l’amore tra fratelli nella famiglia. 
  
Il nemico si serve del DISINTERESSE reciproco quale grande tentacolo 
contro l’Amore…  
Il nemico si serve della MENZOGNA quale altro grande tentacolo contro 
l’Amore…  
Il nemico si serve dell’INDIFFERENZA quale altro grande tentacolo 
contro l’Amore…   
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La SLEALTÁ E L’INFEDELTÁ sono altri grandi tentacoli di satana; 
l’inganno merita la punizione.  Questo tentacolo di satana è uno dei grandi 
tranelli con il quale il male si sta impossessando e sta distruggendo le 
famiglie.   
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, l’umanità sta vivendo al contrario, 
il peccato sovrabbonda sulla terra.  
Questa è o non è una grande ribellione contro Mio Figlio?...   
  
Amati figli: 

  
L’ESTINZIONE DELL’AMORE DARÁ OGNI POTERE AL MALE.  
LE FAMIGLIE SENZA AMORE SONO FAMIGLIE IN AGONIA, 

ESPOSTE AGLI ATTACCHI DEL MALE. 
NON DIMENTICATEVI CHE MIO FIGLIO INVIERÁ TRA DI VOI IL 

SUO ANGELO DI PACE,  
CHE RICONOSCERÁ L’AMORE NELLE PERSONE.  

  
Figli Miei, AMATE MIO FIGLIO e Mio figlio vi mostrerà la Via la Verità e la 
Vita.  
INVOCATEMI ed Io vi aiuterò ad amare, come Mio Figlio ama ciascuno di 
voi.  

  
Pregate, figli Miei, pregate per la Germania, il terrorismo sarà un grande 

flagello per questa Nazione, che sarà costantemente scossa dal 
terrorismo.  

La Natura farà tremare con forza le viscere di questa Nazione.  
  

Pregate, figli Miei, pregate per la Svizzera, le lacrime dei Miei figli 
saranno incontenibili, le perdite saranno innumerevoli.   

 
Pregate, figli Miei, pregate per l’Italia, i vulcani entreranno in azione, il 

suolo tremerà ed il suo Popolo patirà il terrore.  
  

Pregate, figli Miei, pregate per la Francia e per la Spagna.  
Questi Popoli patiranno inesorabilmente a causa di atti deplorevoli che 

saranno commessi contro di loro. Questi popoli patiranno il dolore.  
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, l’umanità si è data al male ed il 
male non ha compassione dell’uomo. 
  
STATE IN ALLERTA, una grande pandemia che è frutto della scienza mal 
impiegata e proviene da una grande potenza, sta per comparire tra 
l’umanità.   
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L’uomo che possiede intelligenza, la impiega nelle grandi imprese 
tecnologiche, continuando a competere per portare questa intelligenza 
umana al limite e quindi riuscire ad ottenere esseri umani disumanizzati, 
che hanno bisogno della violenza.  
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
  
VI TROVATE SUL BORDO DELL’ABISSO: le potenze stanno 
patteggiando alleanze, in segreto.  La guerra sta procedendo lentamente, 
ma sta avanzando senza sosta, voi preparatevi.  
 
La Terza Guerra Mondiale arriverà, dopo grandi lotte, le potenze 
impiegheranno l’energia nucleare.  
Soffro moltissimo per questo motivo; Mio Figlio ama ciascuno di voi e non 
vuole che soffriate, ma l’ignoranza dell’uomo, vedrà il proprio errore solo 
quando ormai lo avrà commesso.  
  
Figli, seguite con attenzione i trattati di pace che si stanno firmando. 
Saranno infranti senza che quelli che li hanno firmati abbiano nessuna 
ingerenza in questo.  
  
Figli, credete agli astronomi, ma non credete agli Appelli del Cielo…  
Un asteroide si sta avvicinando alla Terra, apparirà all’improvviso. 
  
I vulcani stanno per entrare in una nuova fase eruttiva.  
  
Non continuate a vivere come quelli che non amano Mio Figlio.  
  
Voi prestate attenzione ai segnali di questo momento e non trascurate i 
Segni dei Tempi.  
  
Pioverà fuoco dal Cielo, la terra sarà nuovamente purificata.  

  
VI INVITO A CONOSCERE DA VICINO IL VERO AMORE  

DI MIO FIGLIO.   
VI INVITO AD INVOCARE LO SPIRITO SANTO AFFINCHÉ VI AIUTI 

COSTANTEMENTE.   
VI INVITO A CHIAMARMI MADRE. 

  
Non turbatevi come quelli che dubitano e credono negli uomini e non 
nella Protezione del Cielo.   
  
Non entrate in contese, mantenete l’Unità dei Miei figli.    
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AMATEVI GLI UNI GLI ALTRI, L’AMORE É LA PIÚ FORTE 

BARRIERA CONTRO SATANA. IN QUESTO MOMENTO DOVRESTE 
SCOPRIRE IL GRANDE POTERE CHE PIEGA IL MALE E CON IL 

QUALE I MIEI FIGLI DEVONO COMBATTERE: L’AMORE, NATO IN 
MIO FIGLIO E VISSUTO APPIENO SECONDO I COMANDAMENTI 

DIVINI. 
  

L’UNITÁ È L’OSTACOLO CONTRO IL MALE…  
CHI HA ORECCHI PER INTENTERE, INTENDA. (S. Mt. 11,15) 

  
Sono con voi, Io sono Vostra Madre.  
La Mia Pace sia con voi. Vi benedico con il Cuore. 

  
Mamma Maria. 

  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:    
  
Com’è grande ed importante l’Amore di Cristo e quello della Nostra Madre 
che sono presenti in ciascuno di noi, suoi figli! 
  
Senza Amore non sono niente, recita una canzone dedicata a Cristo, come 
recitano anche famose poesie, ma l’uomo a volte non riesce a 
comprendere e ad apprezzare veramente l’Amore.  
  
L’ignoranza dell’uomo lo ha fatto diventare una persona negligente 
riguardo a vari ed importanti aspetti.  In questo momento, come ci dice 
la Madonna, stiamo vedendo il risultato di un uomo che tende a vivere di 
quello che è passeggero e ha trascurato l’Amore, dando in questo modo 
vita a uomini e donne indifferenti, a volte di poca Fede o senza Fede, 
insensibili al dolore altrui e indifferenti a Dio.  
  
In questo momento l’umanità dovrebbe stare in allerta, i demoni hanno 
assunto un ruolo importante sugli uomini, in modo particolare si 
accaniscono contro la famiglia e quindi contro l’Amore, per disunire.   
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Lo scandalo è una nefasta prerogativa del demonio, che lo utilizza per 
creare il caos e per questo la Madonna ci sollecita a ricordare il prezioso 
Dono dell’umiltà.   
  
L’essere umano è complesso, quando l’ego si impadronisce dell’uomo può 
crescere al punto di prendere le redini del comportamento e dell’agire di 
questa persona ed il risultato sarà quello di mettere l’io avanti a tutto.   
  
L’umanità ha abbandonato tutte le indicazioni date dal Cielo, non ha 
approfondito la Sacra Scrittura, vive una fede “light” ed anche questo fa 
parte del disinteresse verso il prossimo. 
La violenza guida i passi di gran parte dell’umanità e di conseguenza si 
vive sulla difensiva, nel timore di un’aggressione che potrebbe avvenire 
in qualsiasi momento, perché ogni scusa è buona per usare violenza al 
fratello.  
 
Quale Popolo di Dio, siamo chiamati all’unità. Cerchiamo l’unità e diamo 
al prossimo quello che la maggioranza gli nega: L’AMORE PER TUTTI. 
 
Fratelli, SI STANNO VERIFICANDO I SEGNI DEI TEMPI ED I 
SEGNALI NON SI FARANNO ATTENDERE. Vediamo, non siamo ciechi, 
ragioniamo e parliamo ad altri dell’errore in cui sta vivendo l’umanità, che 
sta diffondendo la disaffezione per quanto è Divino, per sé stessa e per il 
proprio fratello. 
 
Siamo figli di Dio e Dio non ci abbandonerà. Abbiamo questa Madre che 
ci ama e ci allerta, non siamo orfani, Cristo ci ha affidato a Sua Madre 
affinché La amassimo e La rispettassimo.  
Facciamo quello che Cristo ci ha chiesto ed in questo modo cammineremo 
sicuri verso la Vita Eterna. 
  
Amen. 
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NOSTRO SIGNORE GESÚ CRISTO 
 16 AGOSTO 2016 

  
COSA VEDO DAL CIELO? 
  
Un pianeta in agonia, fatto a pezzi dalla mano dell’uomo, al quale sarebbe 
spettato il compito di mantenere il pianeta in perfetto stato…  
  
VEDO LA DISTRUZIONE DELLA NATURA.  Gli alberi sono stati e 
vengono eliminati senza che si pensi a rimpiazzarli; l’acqua scarseggia 
sulla terra e dove l’acqua sovrabbondava ora manca.  
Durante la guerra combatteranno per l’acqua, allo stesso modo in cui in 
questo momento cercano di impadronirsi del petrolio. 
  
Quanti uomini stanno prestando servizio nelle Mie Chiese per interesse, 
per guadagnare un pò di rilevanza nella società, ma queste anime non Mi 
rispettano né Mi amano come Io vorrei che Mi amassero. 
  
VEDO COME I MIEI CONSACRATI DELEGANO AI MINISTRI 
DELL’EUCARISTIA LE FUNZIONI CHE SONO PROPRIE DEI MIEI 
SACERDOTI, viene fatto perché alcuni non Mi servono con sufficiente 
Fede.  
 
Vengo trattato con trascuratezza, senza che i Miei Consacrati dimostrino 
l’assoluta gelosia riguardo alla Mia Presenza reale nell’Eucaristia.  
Vedo queste cose ed il Mio Cuore si opprime di fronte ad atti tanto gravi.  
  
VEDO LA MANCANZA DI PREGHIERA IN ALCUNI DEI MIEI 
CONSACRATI, ed è da lì che nasce la deformazione dello spirito che li fa 
cadere nella disincentivazione, nella routine. Alcune prediche sono 
povere, sono carenti della Mia Parola, alcune di queste prediche mancano 
della motivazione e della forza necessarie a risvegliare il Mio Popolo.  
 
La Mia Chiesa deve rimanere in una costante osservanza del rispetto dei 
Comandamenti. Non devono essere omessi e si deve mantenere uno zelo 
equilibrato riguardo all’osservanza di quanto dettato dai Comandamenti 
della Nostra Divina Volontà.  
 
Sfortunatamente, alcuni dei Miei Consacrati si sono dati alla politica, 
mossa questa che li condiziona nell’essere imparziali e nella protezione 
dei Miei.  
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Il Mio Mandato per ogni Consacrato è di pascere il Mio Gregge, di andare 
in cerca delle pecore che si sono perse, di chiamare peccato il peccato ed 
il male, male. 
La tiepidezza mi dà il voltastomaco ed è questa tiepidezza che fa 
precipitare i Miei figli verso satana, perché si perdano. 
  
La massoneria assieme agli Illuminati e ad altre sette, hanno assunto alte 
cariche all’interno della Mia Chiesa, depauperando la Verità che Io voglio 
che il Mio Popolo conosca. 
QUESTE SETTE SONO COLLOCATE NEI PUNTI CHIAVE 
ALL’INTERNO DELLA MIA CASA, PER SVIARE LA LEGGE DATA DA 
MIO PADRE, TRAMITE MOSÉ, AL SUO POPOLO PERCHÉ VENISSE 
RISPETTATA IN OGNI TEMPO ED IN OGNI LUOGO.   
  
Il male, mascherato da falsità, si è introdotto nella Mia Casa. Il fumo di 
satana ha accecato alcuni dei Miei Consacrati, che non vedono come il 
serpente demoniaco stia strisciando nella Mia Casa, introducendo il veleno 
del male nei Miei rappresentanti.   
  
Alcuni teologi stanno scrivendo documenti su questi tempi difficili, senza 
però descrivere questo tempo. Il tempo è ciascuno dei Miei figli, il tempo 
è l’Umanità stessa, poiché ogni generazione definisce come sarà il tempo 
in cui vive.   
  
QUESTA GENERAZIONE SI É SCAGLIATA CONTRO TUTTO QUELLO 
CHE É DIVINO, CONTRO LA MIA MADRE SANTISSIMA… QUESTA 
GENERAZIONE SI É PRONUNCIATA CONTRO DI ME. QUESTO SARÁ 
IL TEMPO IN CUI SI VIVRÁ: nelle calamità, nelle malattie, nei disastri 
naturali, nei grandi cataclismi, nel sollevamento di uomini contro uomini, 
nelle stragi degli innocenti, nella mancanza di rispetto e di messa in 
pratica della Legge Divina, dei Sacramenti e di altre pratiche di pietà. 
  
Alcuni dei Miei figli, non si mettono al collo la Mia Croce per amore, ma 
per modernismo, ed in alcuni casi per prendersene gioco.   

  
SI STA INVOCANDO SATANA AFFINCHÉ PRENDA LE REDINI 

DELL’UMANITÁ… IGNORANDO CHE TUTTO PASSERÁ, MA LA MIA 
PAROLA NON PASSERÁ. 

  
La Ribellione di Lucifero si sta verificando nuovamente in alcuni dei Miei 
figli, che in questo momento si stanno ribellando contro la Nostra Trinità 
Sacrosanta e disprezzano Mia Madre. Questo è il risultato dell’amore per 
il proprio ego, che deriva da un incontrollato amore per la carne. 
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È QUESTO CHE IL MIO POPOLO FEDELE STA SOFFRENDO IN 
QUESTO MOMENTO: SOFFRE PER COLORO CHE GODONO 

DELL’EMPIETÁ, SOFFRE PER LE GRAVI OFFESE CONTRO MIA 
MADRE, CHE È LA MADRE DEI CIELI E DELLA TERRA. 

  
Io Sono Misericordia infinita e veglio sui Miei figli.  
Tanto è infinito il Mio Amore che attendo con pazienza che i peccatori si 
riconoscano tali, che Mi cerchino e si riconcilino con Me…  ma allo stesso 
tempo Io Sono un Giudice Giusto e vengo a separare il grano dalla 
zizzania.   

  
SEMBRA CHE IL MALE STIA VINCENDO, MA IL MALE NON 

PREVARRÁ CONTRO LA MIA CHIESA,  
CONTRO LA NOSTRA TRINITÁ.  

CHI STA COMPIENDO IL BENE, GODRÁ DELLA MIA CASA.  
CHI STA VIVENDO NEL MALE, SE NON SI CORREGGERÁ, PATIRÁ 

IL FUOCO ETERNO…  
  
Il peccato toglie i privilegi agli uomini, fa in modo che i sensi si ribellino 
contro la Nostra Trinità, suscitando nell’umanità il bisogno di comportarsi 
male e di fare il male. Per questo vi chiedo di riparare per il male 
commesso, di chiedermi perdono per le vostre cattive azioni e chiedere il 
Mio Ausilio in quello che non riuscite a vincere.   
  
VEDO LA MANCANZA DI CONSAPEVOLEZZA DELL’UOMO CHE NON 
RIESCE A PENSARE AL DI LÁ DEL SUO LATO FISICO E NON HA UNA 
CONSAPEVOLEZZA DEL SUO LATO SPIRITUALE, non si rende conto 
che dal suo corpo emana il bene oppure il male e che questo ha una 
ricaduta su tutta l’umanità. Una persona che è nel bene è l’espansione del 
Mio Amore, riesce a toccare le anime dei propri fratelli e a muovere i cuori 
induriti. 
  
VEDO CHE NON RIUSCITE A CAPIRE CHE SIETE UNA FORZA 
IMPORTANTE SULLA TERRA, POTENDO ESSERE UNA FORZA DEL 
BENE OPPURE DEL MALE. I Miei figli devono rendersi conto che possono 
emanare tenebre oppure luce, e questa emanazione è sempre latente, in 
ogni momento.  Non siete corpi inerti, siete in grado di ottenere miracoli, 
con il potere dell’Unità. 
  
Ciascuno di voi è come un universo in piccolo, con il più grande potenziale 
della Creazione. Usatelo ed utilizzatelo per il bene dell’anima. 
  
Vi avverto, vi allerto, vi chiamo affinché non veniate meno ed affinché 
non diventiate per sempre preda del potere delle tenebre.  
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NON DIMENTICATEVI CHE IL NOSTRO SANTO SPIRITO RIMARRÁ 

SEMPRE CON VOI, FIGLI AMATI.  
  

“… Io pregherò il Padre ed egli vi darà un altro Consolatore perché 
rimanga con voi per sempre” (Jn 14, 16). 
  
Figli, svegliatevi, reagite, riparate!...  
  

IO ASCOLTO IL GRIDO DEL MIO POPOLO, LO PROTEGGO, 
SPECIALMENTE IN QUESTO MOMENTO. 

RICEVETEMI, PREGATE MIA MADRE AFFINCHÉ INTERCEDA PER 
VOI, CHIEDETE AL NOSTRO SANTO SPIRITO DI EFFONDERE I 

SUOI DONI IN VOI.   
  
Sto vedendo un’umanità violenta, adirata, che si fa trascinare dal male 
per ottenere la lotta del fratello contro il proprio fratello. 
L’umanità è stata minata da giochi violenti che non guardano all’età, 
perché sono stati creati per distruggere l’uomo contaminando chi è 
incosciente, preparandolo in questo modo alla lotta e alla ribellione.  

  
Pregate, figli Miei, pregate affinché possiate discernere i segni di questo 

momento.  L’Avvertimento non si farà attendere e soffrirete a causa 
delle vostre cattive azioni.  

  
Pregate, figli Miei, pregate per l’Argentina, l’agitazione sta avanzando e 
sta trascinando questa nazione. La violenza si impossesserà di questa 

nazione, il pericolo sta aumentando.   
Non prendete parte al terrore, siate gli uni i custodi degli altri, solo  

così, restando uniti, riuscirete a vincere la convulsione. 
  

Pregate, figli Miei, pregate per le Filippine, soffriranno a causa del 
terrorismo.  

  
VEDO I MIEI FIGLI SOFFRIRE A CAUSA DEI DISASTRI NATURALI, 
l’atteso grande terremoto si sta avvicinando ai Miei figli.  
  
La terra sarà un caos, la violenza si diffonderà come una pestilenza. La 
pace sarà sconosciuta, la violenza sarà l’attualità di questa generazione.   
  
Popolo Mio, siate costanti nella preghiera, nell’impegno, non lasciate che 
l’ego vi renda instabili di carattere. Non tralasciate l’Amore in voi, siate 
esperti nell’Amore ed il resto vi verrà dato in sovrappiù. 
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La persona che è riflesso del Mio Amore è stabile ed aspira a dare senza 
attendersi di ricevere…  
  
La persona che è riflesso del Mio Amore esprime la Verità del suo cuore, 
è compassionevole e misericordiosa…. 
  
VEDO IL MIO ANGELO DI PACE ARRIVARE TRA IL MIO POPOLO,  

SARÀ L’AIUTO NEI MOMENTI DI PERSECUZIONE. 
IL MIO AMORE NON SI ARRESTERÁ, CONTINUERÁ A 

DIFFONDERSI IN VOI.  
  
La Mia Benedizione è un tesoro per il Mio Popolo.  
La Mia Benedizione sia in voi sorgente di Fede, d’Amore, di Speranza e 
di Carità.  
 
Vi amo.  

  
Il vostro Gesù. 

  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  

  
  COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:   
   
Cristo vuole toccare le corde del cuore umano, quelle della ragione e 
quindi della Fede.  
  
Ricordiamoci le Parole di Cristo quando disse: “PADRE, É GIUNTA 
L’ORA” (S. Giov. 17,1) … A noi dice: è giunto il momento, e lo reitera 
perché vuole che noi, Suoi figli, ci addentriamo nel Mistero della 
Santissima Trinità, ratificando quello che ci viene chiesto dal Figlio, perché 
è la Volontà del Padre e dello Spirito Santo, visto in essenza sono Uno 
soltanto. 
  
Siamo chiamati a rimanere nell’Unità dei figli di Dio, in questo momento 
in cui la divisione è la norma tra gli uomini. Cristo però ci chiama ad 
un’altra unità, all’unità in quanto Suoi figli, all’unità con il Padre, con il 
Figlio e con lo Spirito Santo.  
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IL NOSTRO AMATO CRISTO CI TRASMETTE IL SUO AMORE, 
attraverso un filo conduttore, perché tutti noi possiamo constatare il Suo 
Amore e lo facciamo nostro, come vuole la Divina Volontà.  
Ci mostra la terribile condizione di questa generazione che ha l’ardire di 
credere di poter avere potere sulla Santissima Trinità, attirando in questo 
modo sull’umanità la furia della Creazione, che vive in completo accordo 
con la Volontà Divina.  
  
Dio ha affidato allo Spirito Santo di assistere l’uomo e l’uomo lo rifiuta, 
per porsi di fronte al male che trasuda dal demonio. 
  
Fratelli, dobbiamo fare riparazione per quelli che non la fanno, essere 
consapevoli per quelli che non lo sono.  
  
Amiamo per quelli che non amano e siamo quelle calamite che, amando 
Dio sopra ogni cosa, attiriamo lo sguardo Divino sulla terra e grazie alla 
perseveranza diventiamo luce nelle tenebre. 
  
Cerchiamo sempre il Regno di Dio.  
  
Amen. 
  
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA 
 21 AGOSTO 2016 

  
Figli amati del Mio Cuore Immacolato:  
  
L’UOMO DEVE RICONOSCERE IN QUESTO MOMENTO, SOLO CON 
UN ATTO D’AMORE, LA SUA LONTANANZA DA DIO E RIPARARE 

PER QUESTO GRAVE ERRORE.  
  
Attualmente l’uomo si sta muovendo nell’irrealtà, che non gli permette di 
ascoltare la voce interna del Suo Re e Signore. 
  
Ora è l’irrazionalità a prevalere.  La Parola Divina cade su un terreno 
sterile, che accetta qualsiasi forma di pensiero e questa è l’irrazionalità 
dell’istinto brutale.   
  
Nel Mio Cuore soffro talmente tanto per la lontananza dei Miei figli da Mio 
Figlio, che il Mio Cuore sanguina. 
I MIEI FIGLI POSSONO SENTIRSI ANGOSCIATI DI FRONTE AD 
UNA DETERMINATA SOFFERENZA O A COMPORTAMENTI 
INDEBITI, MA POI NON REAGISCONO, NON SI CORREGGONO. 
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I Miei figli cercano il libertinaggio, che rende il loro cuore freddo ed 
indurito. Il libertinaggio penetra il tessuto spirituale dell’uomo, 
imbevendolo in modo irrazionale, producendo in questo modo solamente 
atti e comportamenti che sono frutto della tentazione che non è stata 
vinta.  
  
Amati figli, l’Umanità è prevalentemente materiale e meno spirituale. Non 
le interessa l’aspetto spirituale, ma le interessa solo crescere 
materialmente, non si ferma a pensare che così come il corpo deve essere 
sostenuto da qualcosa, così come un cuore batte nel corpo, allo stesso 
modo deve esserci “qualcosa” che tenga in vita la parte spirituale.  

   
FIGLI, AVETE UN’ANIMA, L’ANIMA SOSTIENE IL CORPO ED È 
PROPRIO L’ANIMA CHE DOVETE SALVARE, PER GODERE DEL 

PARADISO.   
È ALIMENTANDO L’ANIMA CHE GIUNGETE AD AVERE FEDE NELLA 

TRINITÀ SACROSANTA.  
  
Figli, non sapete di avere un’anima, lo avete dimenticato… ed Io in questo 
momento ve lo faccio ritornare in mente.    
    
Non vi sto chiamando ad una Fede vuota, vi sto chiamando a vivere la 
Fede. 
Vi invito a guardarvi dentro, silenziando i sensi, per poter colmare il cuore, 
la ragione, la mente ed il pensiero, con la grandezza e la necessità della 
Santissima Trinità.   
  
Figli amati:   
  
DIO È L’UNICA VERITÀ CHE CONTINUA AD ESSERE PRESENTE, 
ANCHE SE NON NE SIETE CONSAPEVOLI. Continua ad essere presente 
nel segreto della mente, del pensiero, della ragione e nel vostro cuore. 
Questa è la costante familiarità con il Padre, con il Figlio e con lo Spirito 
Santo, CHE VI FA AVERE L’AMORE INCESSANTE PER LA VERITÀ E 
PER L’AMORE, E CHE QUINDI FA IN MODO CHE TENDIATE SEMPRE 
AL BENE. 
  
L’uomo deve conoscersi, deve sapere che l’anima è qualcosa di più 
profondo che dire: ho un’anima, dicendolo senza chiarezza, senza capirlo, 
privi di conoscenza, lasciando che sia il demonio a gestire i beni spirituali 
dell’uomo.  
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Se l’essere umano non si occupa di conoscere Dio, l’anima spirituale viene 
accecata e si fonde con quanto è temporale. 
  
Amati figli:   
  
ANELATE AD ESSERE SPIRITUALI E A VIVERE ANELANDO A DIO…  

ADDENTRATEVI NELLA CONOSCENZA DI MIO FIGLIO, DELLA 
VITA A SOMIGLIANZA DI MIO FIGLIO, PER RINNOVARVI E 

PERCHÈ LA MENTE, PURIFICATA DA OGNI IMPURITÀ,  
ABBIA SETE DI DIO.   

  
L’umanità è saturata dai vizi. La mente dell’uomo non trova riposo.  
L’uomo è immerso nella concupiscenza, l’uomo si è trasformato in un 
essere più carnale, ed in questo trova piacere e ci mette il cuore. 
  
Voi figli Miei:  
 
SIETE VOI CHE CHIAMO A GUSTARE MAGGIORMENTE DEL 
RACCOGLIMENTO, ad allontanarvi da tanta distrazione che vi tiene in 
una costante tentazione… 
  
VI INVITO AD ESSERE PIÙ SPIRITUALI, cercando dentro di voi, dove 
risiede la Divinità.   
  
Amati figli, solo quando chiuderete la porta a tutto quanto è mondano e 
vivrete la felicità, saprete che starete amando veramente, che il vostro 
intelletto viene guidato dalla Sapienza che procede dallo Spirito Santo. 
  
Amatissimi figli del Mio Cuore Immacolato:  

  
L’ANIMA É IMMORTALE, NON PERDETE LA VITA ETERNA.  

  
Vivete ogni istante come se fosse l’ultimo.  Non fate passi falsi, non vivete 
guardando ai vostri fratelli per poi criticarli, non cercate l’ago nel pagliaio, 
per poi criticare l’ago.  Dovete lavorare sull’essere maggiormente 
spirituali. 
Rafforzate la vostra fede, per non vacillare.  
  
Siate forti e saldi nella Fede, perché questo non è il momento di essere 
tiepidi nella Fede, figli Miei.  
  
Moltissimi dei Miei figli sono in preda al demonio, sono posseduti, si 
accaniscono contro tutto quanto ricordi loro o rappresenti Mio Figlio o Me.  
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Nessuno creda di sapere tutto.  Non siate di quelli che si sentono superiori. 
L’umiltà dà alla persona il lignaggio di figlio di Dio; l’umile sa essere 
amore, carità, perdono, possiede la saggezza. L’umiltà conferisce alla 
persona quello che i libri non danno e nemmeno i titoli, né le esperienze, 
perché tutto quello che è appena stato detto, è macchiato dall’orgoglio, 
che contamina e distrugge tutto quello che trova sul suo cammino. 
  
Miei amati, questo è il momento in cui l’umanità sta entrando nella 
sofferenza e lentamente ma certamente, si sta avviando verso il proprio 
crogiolo.  
I Miei figli, i Miei emissari, le Mie anime mistiche che trasmettono la Parola 
Divina, che Mio Figlio Mi ha affidato in modo particolare in questo 
momento, sono protetti dai Miei Angeli. Voi non portateli a soffrire prima 
del tempo, poiché chi causerà un maggior dolore ai Miei strumenti, 
maggiore sarà per lui il peso e più lento sarà il procedere all’incontro finale 
con Mio Figlio. “Con la misura con la quale misurate, sarete misurati” (S. 
Mt. 7,2)    
  
Amati figli, non siate superbi con l’umile. Quando l’umile vi vedrà senza 
forze sul ciglio della strada, vi darà una mano per farvi andare avanti. 
Invece i superbi si lamenteranno e si vergogneranno di loro stessi.  
  
Figli amati del Mio Cuore Immacolato, in tutto l’Universo fluisce l’energia.  
Ciascuno dei Miei figli emana dal suo interno il bene o il male, nello spazio 
e nel tempo.  Questo bene o male è nel suo momento decisivo. 
In questo momento il male sta sovrabbondando ed attira verso la terra 
gravi pericoli che i stanno avvicinando dallo spazio.  La terra stessa è in 
ebollizione, sta espellendo tutto il male che l’umanità deposita su di lei; ci 
sarà sofferenza, lamento, terrore…  
  
L’uomo sta agendo contro la Divina Volontà, per questo chiamo i Miei figli 
ad essere forti spiritualmente, ad approfondire la conoscenza dell’Operare 
e dell’Agire Divini, di modo che l’anima aneli sempre più ad essere 
maggiormente come Mio Figlio e meno come il mondo.  

  
SANTI… SÍ, DESIDERO DEI SANTI!  

 
 AMATI, ADDENTRARVI NEGLI ATTI E NELLE OPERE DIVINE, VI 
FARÀ DIVENTARE PIÙ SPIRITUALI, VI FARÀ GIOIRE DEL BENE, 

VI FARÀ COMPIERE IL BENE E VI FARÀ FARE DEL BENE AI 
VOSTRI SIMILI.    

NON DIMENTICATEVI CHE IL PADRE ETERNO È COLUI CHE 
AMMINISTRA TUTTO QUANTO E DESIDERA CHE QUANTO 

AMMINISTRA, ASPIRI A LUI.  
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Figli amati del Mio Cuore Immacolato, dovete ascendere, affinché lo 
Spirito sopravviva nella Luce Divina.  
Non lasciate che vi rubino la pace, l’amore, la Fede, la costanza. Siate 
astuti, aiutatevi a vicenda, prendendo lo stesso cammino.  

  
GUARDATE DOVE VI TROVATE, GUARDATEVI ATTORNO:  

VI AIUTA A CRESCERE?...  
VI PORTA A CRESCERE?...   

  
Dalla Casa Paterna ricevete tutto il bene che generate ed il bene di cui 
avete bisogno, se lo chiedete con umiltà.    
    
Figli, pregate per la Germania, pregate, questo popolo patirà gli effetti  

del male, sarà un popolo dolente e spaventato.  
  

Figli, pregate per l’Ungheria, la Natura la flagellerà duramente.  
 

Figli, pregate per il Cile, tremerà con grande intensità.  
  

Figli, pregate gli uni per gli altri, la peste si sta diffondendo in  
fretta su tutta la terra.   

 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
  
Non sarete abbandonati, le Forze Angeliche rimarranno con voi. 
Sappiate che il libero arbitrio dell’uomo ha fatto precipitare gli 
avvenimenti. 
Vi esaminerete da soli. 
Il castigo si abbatterà sulla terra; la temperatura di tutta la terra 
diminuirà, il freddo sembrerà penetrare fino alle ossa.  

  
FIGLI CERCATE DI COMPRENDERE CHE, PIÙ LA PERSONA È 

SPIRITUALE, PIÙ È VICINA ALLA SANTISSIMA TRINITÁ.  
NON CERCATE IL POTERE, CERCATE L’UNITÁ E LA FRATERNITÁ.  
SIATE QUELL’AMORE CHE FA GUARDARE COSTANTEMENTE MIO 

FIGLIO VERSO LA TERRA.  
  
Ricevete la Mia Benedizione.  

  
Mamma Maria. 

  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
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AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
  

COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
  
Fratelli:  
  
Quanta saggezza diffonde la Madonna in un Appello! 
  
L’ira sta crescendo dappertutto, si sta diffondendo come la polvere, nella 
tormentosa ribellione dell’Umanità.  
  
L’uomo, essendosi allontanato da Dio, è in balìa al male che, intento a 
farlo sua preda, non perde nessuna opportunità, e lo vediamo nei nostri 
fratelli che stanno facendo cose inimmaginabili.   
  
L’Umanità agisce senza pensare ai segni che sta ricevendo in questo 
momento, si distrae con facilità e dimentica, o non si accorge di quello 
che il Cielo aveva dato come segni, affinché stessimo in guardia. 
  
La Madonna ci chiama ad essere spirituali affinché ci disponiamo a 
rimanere più uniti a Dio e allo stesso tempo, ad elevare l’anima, per 
staccarla dal mondano.  
  
La Madonna ci invita ad essere più spirituali, ad elevarci sopra noi stessi, 
a mettere da parte quanto possa fermare il nostro cammino spirituale, 
perché l’istante ha cessato di essere istante.   
  
Amen. 
 
 

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 
25 AGOSTO 2016 

  
Amato Popolo Mio:  

  
BENEDETTO COLUI CHE SI ACCOSTA ALLA NOSTRA VOLONTÀ IN 

CERCA DI MISERICORDIA.  
BENEDETTO COLUI CHE SI ACCOSTA ALLA NOSTRA VOLONTÀ 

CON FERMO PROPOSITO DI AMMENDA.   
 BENEDETTO COLUI CHE SI ACCOSTA ALLA NOSTRA VOLONTÀ 

CON AMORE. 
 Amato Popolo Mio:  
  
L’umanità si trova ad un passo dal Grande Avvertimento…    
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Il male si è dato da fare per seminare il male nell’uomo che è privo di 
Me. 
  
L’umanità sta portando su di sé il peso di grandi e gravi peccati, che hanno 
funestato il modo di comportarsi e di agire dell’uomo. L’essere umano è 
decaduto al punto che non sembra figlio della Nostra Volontà, ma figlio 
del libero arbitrio a banchetto con il demonio.  
  
L’ASTRO NON TARDERÀ A BRILLARE NEL CIELO, illuminando sia 
quelli che vivono nelle tenebre che quelli che vivono nella Luce.  
La terra sembrerà bruciare e consumarsi nelle fiamme, ma quelli di voi 
che credono nella Nostra Trinità e nella Madre di tutta l’umanità: sapranno 
che è l’Avvertimento, altri si faranno prendere da un grande panico, che 
li può portare alla morte.  
I Miei figli entreranno in una grande calma, e si vedranno come in un 
grande specchio, quello della coscienza. Tutto si fermerà di fronte al 
compimento della Nostra Volontà, nemmeno i demoni riusciranno ad 
interferire in quel momento, tutto si paralizzerà.  
  
Popolo Mio, minimizzate la sofferenza per il vostro peccato…  
  
ADDENTRATEVI VOLONTARIAMENTE NEL CAMBIAMENTO che vi dia 
l’opportunità di rimanere più vicini alla Nostra Trinità.  
  
ADDENTRATEVI NELL’AMORE DELLA REGINA DI TUTTO IL 
CREATO, affinché vi mostri che il silenzio interiore è indispensabile a chi 
decide di essere più della Nostra Casa e meno di quanto è mondano e 
peccaminoso. 
  
Dovete rendervi conto dello stato di pazzia in cui è caduta l’umanità, che 
ha per bandiera la disobbedienza e l’incoscienza.  Il demonio sta guidando 
migliaia dei Miei figli per farli entrare nel labirinto del peccato e fare in 
modo che non riescano più ad uscirne.  
  
Io, il vostro Signore, dal Cielo vedo le azioni dei Miei figli ed ogni azione 
a favore del male, contraria alla Nostra Legge e all’Amore, lascia sulla 
terra moltissima contaminazione fisica, al punto che vedo la terra colma 
di mucchi di immondizia.   
  
Come avete deformato la Casa che avete ricevuto!...  
  
IN QUESTO MOMENTO L’IMMONDIZIA SPIRITUALE DELL’UOMO È 

TALMENTE TANTA, CHE RIESCE AD INTORPIDIRGLI I SENSI. 
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Quindi ogni volta che l’uomo cerca di svegliarsi, viene contagiato da un 
malessere che lo paralizza e che gli impedisce di intraprendere un 
cambiamento radicale nella propria vita e di allontanare da sé il senso di 
compiacenza verso quello che sa essere indebito.  
  
L’UMANITÀ CONTINUA A STARE IN UNA NUBE CHE LE OFFUSCA 

LA RAGIONE, LE ADDORMENTA LA MENTE, LE INDURISCE IL 
CUORE ED INCATENA LA SUA VOLONTÀ.  

  
Per questo non riuscite a vedere con chiarezza, non riuscite a discernere 
né ad essere forti, per lottare contro il male.  
  
Popolo Mio:  
  
VOI NON VI IMPONETE AL MALE CON LA FORZA DI VOLONTÀ 
NECESSARIA A RESPINGERLO, non riuscite a separarvi da quanto è 
peccaminoso e vivete permettendo che tutto questo potere interiore che 
vive in ciascuno di voi, venga soffocato dal potere del male ed il potere 
interiore viene smorzato dalla codardia nella lotta contro il male.  
 
SIETE VOI STESSI A NON RISPETTARVI, VI SIETE POSTI DEI 
LIMITI SIA MENTALI CHE SPIRITUALMENTE, ragion per cui il male è 
riuscito a battervi alla grande, a causa dell’instabilità in cui mantenete il 
vostro intelletto, limitandovi a vivere nel passato, rifiutandovi la 
possibilità di essere più spirituali e meno della carne.  
  
Popolo Mio: 
  
AVETE VOLUTO ALLONTANARMI DALLE VOSTRE VITE IN TUTTI I 
MODI, PENSANDO CHE VIVERE IN ME SIA VIVERE SOFFOCATI, 

IMPEDITI, REPRESSI, SENZA LIBERTÀ.  
  
Purtroppo per il Mio Popolo, questo modo di pensare vi ha portato a 
bloccare la vostra ascesa verso di Me e a bloccare le facoltà spirituali con 
le quali siete stati dotati, per compiere maggiormente la Nostra Volontà.  
Quello che continuate ad ignorare e che non saprete, è che allontanandovi 
dalla Nostra Volontà, vi siete allontanati dalla vera identità dell’uomo in 
quanto figlio di Dio.  
 
Popolo Mio, quanto vi ho chiesto di annullare l’impeto dell’io umano! … e 
non Mi date retta.  
Questo impeto che vi governa in questo momento morirà, ma l’anima sarà 
stata portata sulla via del male, in balìa dell’ego, usando appieno della 
libertà in modo sbagliato.    
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Quanti dei Miei figli stanno vivendo in questo momento come se si fossero 
condannati all’inferno, vomitando costantemente la superbia dell’io 
umano sui propri fratelli!  
  
Quanti, senza saperlo, si negano la felicità di essere Nostri figli, vivendo 
avvelenati dall’ego, dall’invidia e dall’egoismo! 
L’ego si è radicato nel pensiero dell’uomo, di modo che gli piaccia pensare 
di avere il predominio sui propri fratelli.  
 

POVERE ANIME CARENTI DEL MIO AMORE, CARENTI 
DELL’ESSERE VERAMENTE MIEI FIGLI!  

GIUDICATE CONTINUAMENTE IL PROSSIMO, LA VOSTRA VISTA 
NON VI PERMETTE DI VEDERE VOI STESSI.  

  
Per la Nostra Trinità, quanto è deplorevole vedere lo stato dell’uomo in 
questo momento in cui, secondo la maggior parte dell’umanità, Dio non 
proibisce niente! È così che cresce il male, tra un’umanità tollerante, nella 
mancanza di valori, dove l’oppressione ha importanza, l’essere superiore 
ha più importanza, il disamore ha più importanza e non rispettare la Legge 
Divina ha più importanza.  
Vedo con dolore un’umanità malata, dove le cattive azioni degli uomini 
rimangono impunite e chi agisce nel bene viene recriminato.  
 
State vivendo nell’impunità, dando valore al peccato, offendendomi 
gravemente con questo modo di agire.  
  
AVETE ATTIRATO LA PURIFICAZIONE SULLA TERRA, LA MANO DI 

MIO PADRE STA PER ABBATTERSI SULL’UMANITÀ… 
  E GLI ELEMENTI AGITATI REAGISCONO CONTRO L’UOMO CHE 

RISULTA LORO TOTALMENTE INDIFFERENTE.  
 

Popolo Mio, grandi parti della terra sprofonderanno e l’acqua emergerà, 
causando gravi inondazioni. I vulcani ruggiranno annunciando all’uomo la 
prossimità della loro attività.  
  
Nel mare troverete strane creature, create dall’uomo, a causa della 
radioattività nelle acque dell’oceano.  
  

Pregate, amati figli, pregate per il Giappone, sarà fortemente scosso.  
 

Pregate, amati figli, pregate per il Cile, si sentirà il lamento con il 
tremare della terra e l’acqua invaderà la terra.   

 



 353 

Pregate, figli Miei, pregate per la Francia, il dolore giungerà 
nuovamente.  

  
Pregate, figli Miei, pregate per l’Inghilterra, il cuore sarà di fiele.  

  
Pregate, figli Miei, i vulcani presto erutteranno in un paese e nell’altro, 

in rapida successione.   
  
Popolo Mio: 
  
Allontanati dal male e ritorna in fretta alla Nostra Trinità…   
Allontanati dall’ostinazione dell’ego, così che tu possa ottenere i beni che 
sono per te…  
  
Vai avanti senza paura e preparati, nonostante dicano che non sai quello 
che stai facendo. 
 
Tenete provviste nei luoghi preparati per essere i Miei Rifugi. Io vi 
condurrò da un posto all’altro e vi proteggerò. 
  
Amate Mia Madre, in Lei troverete l’Interceditrice di modo che siate dotati 
del Nostro Amore Divino e quindi, la Pace regni nei vostri cuori.  

  
NON TEMETE, OVUNQUE CI SIA UN VERO DEVOTO DELLA 

NOSTRA TRINITÀ, OTTERRÀ PROTEZIONE.   
POPOLO MIO, NON VENIRE MENO IN QUESTI MOMENTI, 

FORTIFICATI CON LA NOSTRA BENEDIZIONE.  
  
Vi benedico con il Mio Amore. 

  
Il vostro Gesù.  

  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:    
  
La Trinità Sacrosanta ha delineato lo stato in cui si trova l’umanità, che 
sta nuotando nell’immondizia prodotta dell’egoismo e di conseguenza è 
gravata di tutto il male che viene compiuto continuamente nel mondo.  
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Cristo ci dice che è il male ad attirare le calamità sulla terra. Ci parla delle 
cause e dell’effetto nocivo che il male ha sull’anima e sull’umanità in 
generale.  
Se questa generazione non risponde alla Parola esplicitata dal Cielo, che 
non si stanca di allertarci, a cosa starà prestando attenzione? 
  
Cristo ci dice che un’umanità senza Dio, è un’umanità condannata al male.   
  
Fratelli, non è mai tardi per ritornare sulla via della Verità e della Vita. 
Non è mai tardi per correggersi, in quanto figli di Dio. 
 
Dobbiamo essere forti per resistere alle insidie del male. Siamo forti 
continuando a tenere la Mano alla Madonna, con l’ispirazione dello Spirito 
Santo, ma per farlo dobbiamo mollare la zavorra, quanto è indebito, che 
questa generazione che ha dimenticato i Principi Divini ha accolto, 
allontanandosi da Dio.  

  
RIPRISTINIAMO L’UNITÁ CON LA TRINITÁ SACROSANTA E 

PIEGHIAMO L’IO UMANO DI MODO CHE SIA PIÙ DI DIO E MENO 
DI QUANTO È PECCAMINOSO.   

  
Fratelli, i vulcani causeranno grandi disastri: quando la terra si agita i 
vulcani ruggiscono.  
  
Ciascuno ha la facoltà di scegliere… Il Popolo di Dio deve continuare a 
scegliere Dio, AFFINCHÈ QUANDO LE LEGIONI ANGELICHE 
VERRANNO PER IL POPOLO DI DIO, DOBBIAMO TROVARCI IN 
MARCIA CON LA COLONNA, SENZA PERDERE LA SPERANZA, NÉ LA 
CERTEZZA, CHE DIO NON ABBANDONA MAI IL SUO POPOLO.  
   
Amen. 
 
 

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 
28 AGOSTO 2016 

  
Amato Popolo Mio:  

  
IL MIO POPOLO È PRESENTE IN OGNI PALPITO DEL MIO CUORE.  

NESSUNO DI VOI DEVE ESCLUDERSI DAL MIO POPOLO, SIETE 
TUTTI MIEI FIGLI.  
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Voglio che vi riconosciate fratelli. Sto riunendo il Mio Popolo in tutte le 
parti del mondo di modo che, uniti nel Mio Amore, siate la forza del bene 
che si diffonde nella Creazione, nell’Universo.   
  
Alcuni si chiederanno: come farà a riunirci?  
  
Negli incontri che ognuno di voi continua ad avere con Me: nelle 
preghiere, nell’Eucaristia, nella meditazione della Mia Passione, nella 
meditazione dei Sette Dolori di Mia Madre, nella meditazione del Santo 
Trisagio, nella confessione, nell’amore per il prossimo, nell’amore in seno 
alla famiglia, nel compimento della Legge Divina, nei sacrifici, 
nell’obbedienza, nella speranza, nella carità, nella fede ed essendo veri 
cristiani in spirito e verità.   

  
LA FORZA DEL MIO POPOLO PERDURERÁ, NON VERRÁ MENO,  

IL MIO POPOLO È FEDELE E VERO.  
  
Per questo invito i Miei Prediletti a non sentirsi già in Cielo, ma ad essere 
degni del loro Magistero, servendo il Mio Popolo con umiltà, 
CONDIVIDENDO CON L’UMANITÁ IL DIRITTO ALLA SALVEZZA 
ETERNA.  
 
I Miei Vescovi devono vivere in umiltà, non devono vivere nei palazzi, 
devono vivere con decoro, ma non negli eccessi, non devono concedersi 
dei lussi, ma devono aiutare i poveri, i bisognosi.  
  
Mi dolgo per quei Ministri che si sono consegnati al servizio della 
Massoneria, usurpando la Mia Chiesa e portandola su vie completamente 
sbagliate. In questo momento si stanno imponendo nella Mia Casa e ne 
stanno approfittando per preparare l’arrivo dell’usurpatore.  
 
GUAI A QUELLI CHE CONSEGNERANNO LA MIA CHIESA! 
VIVRANNO IL LAMENTO DEL MIO POPOLO E LA DUREZZA DELLA 
MIA MANO, perché per questi alleati del male, sarà molto dolorosa la 
separazione del grano dalla zizzania che sto per fare.  
 
I Ministri che si autodefiniscono fedeli a Me, piangeranno lacrime di 
sangue per avermi ripudiato, per avermi ingannato e per essersi 
consegnati al male, incamminando il Mio Popolo sulla via del male. 
  
Io non accetto la lussuria, l’eccesso, l’opulenza, la superbia, la mancanza 
di carità, la negazione di quanto sto esplicitando al Mio Popolo e guai ai 
Miei Servitori che non sono devoti di Mia Madre!   
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Popolo Mio, in questo momento di discernimento, dovete mantenervi 
costantemente vicini alla Nostra Volontà, altrimenti vi vedrò degradare 
ancora di più, aumentando il numero di quelli che cadono nel fango e il 
vostro odore nauseabondo diventerà insopportabile.  

  
IL MAL INCATENA I SUOI SEGUACI, QUELLI CHE LO ACCETTANO, 
QUELLI CHE NON VI OPPONGONO RESISTENZA, LI INTRAPPOLA 

NEI SUOI ARTIGLI…  
  
Popolo Mio, non maltrattatevi a vicenda;, che non siano i membri della 
Mia Chiesa quelli che la colpiscono, che la infangano, che la denigrando, 
quando entrano in contese gli uni contro gli altri.  UNITEVI, NON 
CONTINUATE A CRITICARVI MA UNIFICATEVI NEL MIO SACRO 
CUORE ED IN QUELLO DELLA MIA MADRE SANTISSIMA.  
 
Non sia il Mio stesso popolo a lapidarsi a causa di banali invidie o per un 
ingiustificato zelo.  Nessun gruppo all’interno della Mia Chiesa è superiore 
agli altri, tutti tendono ad un unico fine: RESTITUIRCI LA TERRA CHE 
VI ABBIAMO DATO.  
  
Io vengo ad invitarvi a condividere la Mia Croce.  CIASCUNO PRENDA 
LA SUA CROCE PERSONALE, PER NON DISERTARE SU QUESTO 
CAMMINO e non fare parte, in questo momento, della decadenza di 
questa generazione che Mi offende fino alla nausea, come mai prima 
d’ora.  
 
La pace è un ricordo effimero per l’Umanità, il terrore si è impossessato 
di vari paesi, e si sta estendendo e sta prendendo piede in Europa.  
 
La Mia Chiesa è malata, è confusa dall’attuale divisione; questa non è una 
buona cosa, perché questi sono i segni del momento in cui la Mia Chiesa 
patirà l’agonia e quindi cadrà nello scisma. 
  
Un fulmine ha dato l’allerta al Mio Popolo su quanto sarebbe successo e 
sulla forza del Mio Popolo ed anche se le forze del male cercheranno di 
distruggerlo, non riusciranno a scacciarmi dal Cuore del Mio Popolo. 
  
La Nostra Volontà ha affidato a Mia Madre il comando delle Legioni Celesti, 
perché sia Lei a schiacciare la testa di satana ed in quanto Regina di tutto 
il Creato, ha assunto la guida della lotta spirituale che l’Umanità sta 
vivendo in questi momenti. Per questo è importante una trascendente 
sintonia con la preghiera del Santo Rosario, per questo è importante la 
consapevolezza nel pregare il Santo Rosario ed il significato di ogni parola 
e di ogni atto durante questa offerta.  
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Non mettetevi il Rosario al collo, se non siete consapevoli di quello che 
significa, altrimenti è come offendermi.    
 

AVETE UN’ARMA CHE IL DEMONIO TEME CON ORRORE E CON 
TERRORE: È L’ARMA DEL SANTO ROSARIO, NON RECITATO, MA 

CONSAPEVOLMENTE MEDITATO. 
  
Il male sembrerà trionfare, ma non prevarrà mai.  
In questo momento sta prevalendo l’incredulità, vengo continuamente 
offeso, vengo disprezzato, moltissimi dei Miei figli si sono schierati con i 
Miei nemici, con i Miei peggiori e più grandi nemici, disposti a servire 
satana con quello che chiede loro, ignorando che dopo aver raggiunto il 
suo scopo, li spedirà al fuoco eterno.  
  
Siccome al Mio Popolo è stato insegnato a guardare alla Mia Misericordia, 
senza meditare sulla Nostra Giustizia Divina, gli fa orrore che il Mio Profeta 
Mi ubbidisca e trasmetta le Mie costanti Allerte, affinché si svegli. 
 
Nella Sacra Scrittura, nei Vangeli, è scritto: 
  

“SONO VENUTO A PORTARE IL FUOCO SULLA TERRA… (S. Luca 
12,49) 

A PURIFICARE, A SEPARARE  CHI RISPETTA LA MIA LEGGE DA 
COLUI CHE NON LA RISPETTA.   

  
IO VI ALLERTO, MIA MADRE HA ALLERTATO L’UMANITÀ MA 

L’UOMO NON DÀ SEGUITO ALLE SUE PAROLE E NEGA LO STATO 
NAUSEABONDO DELL’ANIMA… 

SIETE DURI DI CERVICE.    
  

LA MIA PAROLA NON VIENE DATA PERCHÉ CONSIDERIATE IL 
MALE COME QUALCOSA CON CUI I MIEI FIGLI CONVIVONO E 

QUINDI POSSANO CONTINUARE A FARE IL MALE, PORTANDO I 
MIEI INSEGNAMENTI AD ESSERE DIMENTICATI E SOPPIANTATI.   

  
CHI È DURO DI CERVICE NON RIESCE A CAMBIARE, FINO A 
QUANDO NON SI RENDE CONTO CHE LA LONTANANZA DAI 

SACRAMENTI GLI IMPEDISCE CHE LA GRAZIA LO AIUTI SUL 
CAMMINO DELLA CONVERSIONE.   

  
Popolo Mio, alcuni sono più cocciuti di altri, alcuni si impegnano nel non 
ascoltarmi, nel negarmi e a causa della superbia, vanno avanti sulla 
strada della perdizione. 
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La mancanza di umiltà di questa generazione è l’arma di satana.  
 
Hanno dimenticato l’umiltà, tutti si credono saggi senza rendersi conto 
che: “L’UOMO CHE DI FRONTE ALLA CORREZIONE SI OSTINA, 
SARÀ COLPITO ALL’IMPROVVISO E SENZA RIMEDIO.” (Proverbi, 
29-1) 
 
Amato Popolo Mio, Io verrò a purificare questa generazione con il fuoco.  
Avete due cammini: il bene o il male, non c’è via di mezzo.  
 

RISPETTATE LA MIA PAROLA! 
  

Pregate, figli Miei, pregate per gli Stati Uniti, la loro purificazione 
continuerà; con il temuto ruggito, del grande vulcano uscirà il fuoco . La 

Natura e l’uomo emanano dolore.  
  

Pregate, figli Miei, pregate per l’India, sarà flagellata dalla Natura. 
  

Pregate, figli Miei, pregate per il Cile, la terra si muoverà nelle sue 
viscere, agiterà il mare con forza.   

  
Pregate, figli Miei, la Spagna soffrirà, l’Italia patirà un dolore maggiore.  

  
Pregate, figli Miei, l’Umanità ha attirato la Purificazione, che non  si è 

tirata indietro.  
  
I paesi costieri soffriranno e la carestia raggiungerà le grandi città. 
L’uomo con la sua ira è il mezzo che satana scatena per causare situazioni 
difficili in molti paesi, dove l’agitazione causerà disordini sociali. 
L’umanità si ribellerà contro i propri governanti ed in seguito arriverà la 
sofferenza per tutti, con il rammarico nel vedere la sofferenza che hanno 
causato.  
 
L’uomo, non appena comincia a svilupparsi, manifesta la sua ribellione 
nei Miei confronti.  

  
L’Argentina patirà il caos.  Pregate per l’Argentina, ha disobbedito 

all’allerta di Mia Madre.  
  
Popolo Mio, satana è astuto, sembrerà trionfare.  
  
Non ritenetevi salvi perché siete stati battezzati. Questo momento è 
difficile, questo momento è per il mio vero Popolo, che viene tenuto in 
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considerazione da tutta la creazione, i cui elementi tendono ad aiutare i 
fedeli. 

  
LO STATO DELL’UOMO HA RAGGIUNTO LA CREAZIONE CHE 
SOFFRE PER QUESTO MOTIVO, CAUSANDO UN CAOS CHE FA 

PATIRE IL COSMO IN GENERALE. L’UNIVERSO TREMA E 
SBIGOTTISCE DI FRONTE ALLA DISOBBEDIENZA DELL’UOMO.  

 
MOLTI SI SCANDALIZZERANNO, SI TRADIRANNO E SI 

ODIERANNO A VICENDA, “MA COLUI CHE PERSEVERERÁ FINO 
ALLA FINE, SI SALVERÁ.” (S. Mt. 24,13)  

  
La  Mia benedizione è con colui che lotta per vincere il proprio ego ed 
ascendere verso la Mia Casa.  
  
La Mia Misericordia è pronta per accogliervi.  
  
Vi amo. 

Il vostro Gesù. 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

   
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

 
Fratelli:   

  
C’È UN'UNICA VIA, UN’UNICA VERITÀ, UN UNICO MOMENTO.  

  
Quando un uomo viene colpito dal cancro, si preoccupa di ottenere i giusti 
medicinali, per fermarlo. 
Gli avvertimenti avvengono prima nell’organismo ed il medico consiglia le 
alternative disponibili per riuscire a fermare il cancro. 
 
La stessa cosa succede a questa generazione: Il Cielo ci mette in guardia 
contro il cancro che sta corrodendo le viscere dell’uomo, impedendogli la 
conoscenza, bloccandogli l’accesso alla verità, facendo in modo che 
l’uomo consideri le calamità di questo momento come normali, 
fermandolo, di modo che non allerti i propri fratelli.  
 
Ci troviamo ad un punto cruciale, al punto in cui la Parola Divina viene 
messa in discussione, come in passato, quando il Popolo di Dio ha 
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sofferto. Non si riesce a vedere la realtà, fintanto che l’uomo guarda ma 
nega e quando l’uomo si allontana da Dio, arrivano le disgrazie. 
  
La preghiera non deve essere una ripetizione forzata, ma un incontro 
dell’anima con il suo Creatore, per una crescita spirituale e per adorare la 
Santissima Trinità.  
 
Abbiamo una parte spirituale che dobbiamo preservare, alimentare, 
risvegliare, di modo che il cancro del male non vi si insinui e non la 
demolisca al punto che non si possa più risollevare.   
  
Ognuno di noi si deve svegliare ed accogliere con entusiasmo le Promesse 
Divine, nelle quali troveremo la salvezza. Dobbiamo correre verso la 
meta, dobbiamo vincere gli ostacoli, perché quando il cammino si fa 
difficile, vuol dire che stiamo avanzando. 
  
Gesù ha detto: “Chi non è con Me, è contro di Me.” (S. Mt. 12,30), perciò 
noi siamo di quelli che vogliono andare avanti, che vogliono ottenere la 
Sua Misericordia e che vogliono continuare a lottare per raggiungere la 
Terra Promessa.  
 
Amen. 

  
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA 
1 SETTEMBRE 2016 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

  
VEGLIO SULL’UMANITÀ, CHE PROTEGGO ED AMO, IN QUANTO 

SONO TUTTI MIEI FIGLI.  
  

L’uomo sta andando avanti con la sua vita ma in questo momento si deve 
guardare dentro, anche se non ha idea di cosa significhi farlo. Per 
guardare dentro di sé, bisogna silenziare la mente ed il cuore, di modo 
che, nel silenzio, lo Spirito Santo vi guidi dall’interno e l’uomo percepisca 
la Presenza Divina.   

  
MIO FIGLIO È SEMPRE CON VOI…  

SIETE VOI CHE VI RIFIUTATE DI AFFIDARVI A MIO FIGLIO A 
CAUSA DELLA FALLACIA DEL MONDO CHE RIMANE IN MANO AL 

MALE.  
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L’Umanità è cambiata, si è trasformata nel macchinario che aziona i 
tentacoli del male. Ogni giorno spunta un nuovo inganno con il quale 
satana va in cerca dei Miei figli. Momento dopo momento, mediante la 
mancanza di rispetto di quello che è corretto e quindi del fare il bene, il 
male sta portando la sua possessione sulle anime a livelli inimmaginabili.   
  

IN QUESTO MOMENTO SI È ACCENTUATA LA DISTANZA TRA LE 
DUE SOLE VIE POSSIBILI: IL BENE O IL MALE. 

 
Non potete chiamare bene quello che è contrario alla Legge di Dio.  
  
Guai ai Miei figli Prediletti che inducono il Popolo di Mio Figlio ad agire in 
modo sbagliato!  
  
Guai ai Miei figli Prediletti che amano le cose del mondo, si affaccendano 
nelle cose del mondo e tralasciano l’essere pastori di anime!  
  
I Miei figli sanno che alla fine il male si scaglierà sul Popolo di Mio Figlio, 
e QUELLO DI QUESTA GENERAZIONE È PROPRIO QUEL MOMENTO; 
una generazione della quale le legioni del male si sono impossessate 
mentre era distratta, l’hanno sommersa con ogni genere di peccati 
attraverso i tentacoli del demonio, opprimendole la mente ed indurendole 
il cuore, di modo che agisca contro quello che Dio le ha ordinato di 
rispettare.  

  
NON STATE PIÙ AD ASPETTARE I SEGNI DEI TEMPI, FIGLI MIEI, 

QUESTI SI STANNO GIÁ VERIFICANDO SU TUTTA LA TERRA.  
  SVEGLIATEVI! GUARDATELI! NON ASPETTATE CHE LE POTENZE 

DEL CIELO SIANO SCOSSE.  
  
Vi ho parlato della guerra, che si è scatenata in sordina, delle carestie, 
dell’aumento dei fenomeni naturali, della persecuzione e vi ho chiesto di 
centrare la vita in Dio. SIATE AMORE, SALVATE L’ANIMA! 
  
Sto vedendo che la maggioranza dei Miei figli, sono curiosi riguardo alle 
date e agli accadimenti.  
  
Cosa ottiene l’uomo sapendo una data, se il suo comportamento e quello 
che fa non sono in accordo con la Volontà Divina?   
  
La curiosità in che modo aumenta la determinazione alla conversione? 
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L’uomo deve arare il terreno per riuscire a fare una buona semina.   I 
MIEI FIGLI NON DEVONO VIVERE NELLA CURIOSITÀ, MA NELLA 
FEDE E NEL COMPIMENTO DEI BUONI PROPOSITI.   
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
  
Non dovete più peccare! Fermatevi! Non siate ciechi, non lasciate che il 
vostro pensiero venga accaparrato da chi non deve avere il primo posto 
nella vita di un vero figlio di Dio.   
  
Vivete in pace, non vi siete permessi di considerare, alla luce della Verità, 
come satana rimanga su di voi, per fare in modo che la pace venga 
annullata a livello personale, sociale e mondiale.  

  
IL PIANO DI SATANA, QUELLO A CUI VOI ACCONSENTITE PER 

STOLTEZZA, È LA PERDITA DELL’AMORE.   
MENO AMORE ESISTE NEL MONDO, PIÙ LE LEGIONI DI SATANA 

PENETRANO E CREANO DISCORDIA.  
  
Figli, dovete essere umili per riconoscere che la superbia vi porta a 
considerarvi al primo posto e a collocare i vostri fratelli in altri posti. 
Vedo con dolore come quello che avete costruito con un arduo lavoro 
spirituale e fisico, venga distrutto in un istante, a causa della carenza di 
umiltà. Il superbo alimenta il male.  
  
IO VI ANNUNCIO IL TRIONFO DEL MIO CUORE IMMACOLATO, e per 
questo trionfo, ho bisogno di ciascuno dei Miei figli: di quelli che non 
offendono Mio Figlio, di quelli che non offendono il proprio fratello, degli 
umili, di quelli che non si ribellano contro Dio.  
  
Amo i Miei figli: quelli che offrono la loro sofferenza per la salvezza dei 
loro fratelli, quelli che stanno attenti al prossimo, quelli che non 
giustificano il peccato, quelli che ottemperano alla Parola Divina, quelli 
che evangelizzano con la loro testimonianza, quelli che si pentono dei loro 
errori. 
  
Amati figli:  

  
VI HO ANNUNCIATO L’ARRIVO DELL’ANGELO DI PACE, CHE 

VERRÁ IN AIUTO DEL POPOLO DI MIO FIGLIO NEL MOMENTO 
PIÙ CRUENTO IN CUI VI TROVERETE A VIVERE. 

LUI SARÁ PACE, AMORE, CARITÁ, PERDONO, SPERANZA, FEDE 
PER TUTTI VOI.  

IL POPOLO DI MIO FIGLIO NON SARÁ ABBANDONATO.   
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Vi trovate nell’istante degli istanti, in cui il male non sta solo in agguato, 
ma si sta scagliando sui figli di Dio. Per questo Sono con voi, per 
soccorrervi.   
  
Il demonio vi attacca in tutti i sensi, non si riposa, rimane attento per 
sparare le sue armi di disunione e vedo con dolore quanto siete deboli e 
come cadete nella disunione in pochi istanti. Questo succede perché agite 
per impulso, non riflettete sul modo in cui rispondete, né su come il vostro 
comportamento possa influire sul vostro fratello. 
È nei piccoli dettagli che si vedono i grandi figli di Dio.   

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, pregate per l’Europa, patirà il 

flagello angosciante del terrorismo.  
  

Amati figli, pregate per la Turchia, il sangue scorre su questa terra, 
l’empietà lascia il suo marchio.  

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, pregate, dallo spazio spunterà una 

minaccia per la Terra.   
  

Amati figli, pregate, la massoneria sferrerà un colpo inatteso nella 
Chiesa di Mio Figlio ed Io soffro per voi, figli Miei. 

  
Amati figli, pregate per il Venezuela, il dolore rimane come una nube su 

questo popolo, che non lascio abbandonato. Sarà scosso.   
  
Le coste tremeranno, l’acqua dei mari penetrerà nella terra.   
  
L’umanità sarà sorpresa dalla forza della Natura, quando tremerà.  
  
Quando arriverà il momento, la natura non si farà attendere. Siccome 
l’uomo pecca, la Natura lo chiama perché ritrovi l’amicizia con Dio. 
L’uomo soffrirà a causa degli elementi, lo purificheranno. 
I vulcani affioreranno con inattese eruzioni.   
La superficie della Terra cambia il suo colore e l’uomo si impegna nel 
continuare a consegnarla al demonio. 
  
Figli Miei, una scoperta farà sì che la Chiesa e la scienza entrino in grandi 
faide, che sconcerteranno l’umanità.  

  
VI INVITO A RICEVERE MIO FIGLIO NELL’EUCARISTIA 

DEGNAMENTE PREPARATI.   
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VI INVITO A PREGARE IL SANTO ROSARIO MEDITANDO OGNI 
PAROLA CON CUI RIPERCORRETE LA VITA DI MIO FIGLIO.   

  
AFFIDATE OGNI MOMENTO ALLA VOLONTÀ DIVINA E 

RACCOMANDATEVI A SAN MICHELE ARCANGELO  
E ALLE SUE LEGIONI.  

   
L’uomo deve riflettere, prima che il male lo porti ad essere il persecutore 
della sua stessa famiglia.    
  
Sentirò il lamento dell’uomo che non ha ascoltato gli Appelli del Cielo. Il 
Mio Dolore è intenso, non ha pari.   
   
Figli, è proprio l’ego che dovete padroneggiare per giungere al SÌ: il sì a 
favore delle buone opere e delle buone azioni.  

  
SCEGLIETE LA GRAZIA, NON ENTRATE NEL PECCATO, PERCHÈ VI 

PORTERÀ ALLA MISERIA, E L’ESSERE UMANO NON È DELLA 
MISERIA, MA DELLA GLORIA.  

  
Figli del Mio Cuore Immacolato, ricevete la Mia Benedizione.  

  
Mamma Maria. 

  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli: 
  
Stiamo vedendo come la violenza si stia sempre più impossessando 
dell’umanità e come la natura stia sorprendendo l’uomo con la sua forza 
e frequenza. La natura agisce e reagisce in base a quanto emana dal 
comportamento e dalle azioni dell’uomo.  
Sappiamo che la geografia della terrà cambierà e questo cambiamento 
sarà generato da un potentissimo evento. 
La terra si agiterà, allertando l’uomo su quello che sta per arrivare.   
 
Non avendo obbedito ai reiterati appelli alla Salvezza, il Cielo, con le Sue 
Parole, ci sta delineando in tutti i modi il futuro dell’umanità,  
 
Quanti stanno acclamando satana, come re! 
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Come fa la Creazione a non reagire, nel sentire che la stanno per 
consegnare nelle mani del male? 
 
Ricordiamoci che il peccato diventa abitudine e questa abitudine fornisce 
energia al principio che genera il male.   
E solo quando la Verità sarà per l’uomo l’inizio del suo avvicinamento a 
Dio, inizierà la sua riconciliazione con Dio e l’uomo si vedrà così com’è e 
troverà la vera libertà.  
  
Fratelli, la Natura sta preparando la Grande Purificazione per l’uomo.  

  
UNIAMOCI A DIO, PREGHIAMO E CERCHIAMO 

INSTANCABILMENTE L’UNIONE CON DIO E L’AMORE PER IL 
PROSSIMO.  

  
Amen. 
 
 

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 
5 SETTEMBRE 2016 

  
Amato Popolo Mio: 

  
NON SIETE FIGLI SENZA MADRE!  

  
MIA MADRE È ALLO STESSO TEMPO MADRE DELL’UMANITÀ E 

REGINA DI TUTTO IL CREATO.  
  
Rivolgetevi a Nostra Madre, Lei vi tende la Mano affinché in questo 
momento abbiate la forza necessaria e non vi perdiate.  
Mia Madre viene a darvi il Suo Amore Materno di modo che voi, Miei fedeli, 
siate quelli che portano ai vostri fratelli la Buona Novella della Mia Seconda 
Venuta.  
   
Amato Popolo Mio: 
  

LA CONVERSIONE NON ARRIVA DA SOLA O CON IL MINIMO 
SFORZO DA PARTE DELL’UOMO. CHI, CON TUTTO IL CUORE, 

DESIDERA RAGGIUNGERE LA SALVEZZA DELL’ANIMA,  
DEVE SRADICARE DALLA PROPRIA VITA:  

  
*  le cattive azioni, i cattivi pensieri, i cattivi desideri, la cupidigia, 
l’avarizia, la disperazione…  
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* la superbia, l’impazienza, la contro-testimonianza, la menzogna, la 
cattiveria, il giudizio del prossimo…  
* il negare l’aiuto ad un proprio simile, la paura, il disamore, i cattivi 
sentimenti, l’intolleranza…   
* la competitività, l’assillo per le cose materiali, il rifiuto di crescere 
spiritualmente…   
* deve smettere di vivere in base al libero arbitrio umano, deve 
assoggettare l’intelligenza alla Mia Volontà e sradicare tutto quello che è 
contrario alle Opere di Misericordia e alle Leggi Divine, delle quali fanno 
parte i Sacramenti. 
  
L’UOMO GUARDA SOLTANTO AL CORPO FISICO: la pelle con i vari 
strati che la formano, gli occhi, il naso, le mani ed i piedi, senza rendere 
grazie perché respira, perché può godere della vista, non pensando che 
altri vostri fratelli non hanno queste facoltà.  
  
L’UOMO NON RENDE GRAZIE ALLA NOSTRA TRINITÀ per quello che 
il corpo umano compie continuamente. 
  
L’UOMO AGISCE MECCANICAMENTE E CREDE DI POTER 
CONVIVERE CON IL SUO ORGANISMO SPIRITUALE ALLA STESSA 
MANIERA.  Grande sbaglio! Chi non alimenta il proprio organismo 
spirituale, non cresce e non si avvicina a Me con la rapidità che tutti i Miei 
figli devono riuscire a raggiungere. 
  
Nell’agire e nell’operare dell’uomo sono plasmati il Nostro Operare ed il 
Nostro Agire.  Dolorosamente, i Miei figli troncano e rovinano questo 
operare ed agire nel loro organismo spirituale e per questo motivo non 
ascendono ma decadono, senza riuscire a vivere in Spirito e Verità, a 
Nostra Somiglianza.   
  
Amato Popolo Mio: 

  
DA PARTE NOSTRA, NON SIETE STATI CHIAMATI A VIVERE NÈ A 

CONVIVERE CON IL PECCATO, MA AD ELEVARE LE FACOLTÀ 
SPIRITUALI, CHE IL PECCATO HA SOTTOMESSO IN OGNI UOMO.   

  
Figli, sul piano spirituale, non dovete rimanere bloccati al livello minimo, 
ma siete chiamati ad ascendere e a risvegliare tutte le facoltà spirituali 
che possedete, di modo che formino liberamente l’io umano, per renderlo 
più del Cielo che della Terra.   
  
Popolo Mio, VI ORDINO DI PRENDERE SUL SERIO QUESTO MIO 
APPELLO, di modo che, formalmente e con urgenza, vi rendiate conto 
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della realtà in cui vivete, sia per il vostro bene personale che per quello 
comunitario o per la lontananza che continuate ad avere con la Mia Casa.  
  
Ciascuno è gestore del destino della propria anima. Davanti a voi avete 
due vie e la decisione è libera, ma è anche possibile che questa decisione 
possa essere influenzata da quanto l’uomo potrebbe non sapere e per 
questo motivo, corre il rischio di negarsi la Salvezza Eterna.    
In questo momento l’umanità si sta avvicinando al momento in cui vivrà, 
con più forza e potenza, una varietà di eventi tra cui le eruzioni vulcaniche, 
che sono il risultato di una forte reazione che riesce ad innescare il 
processo con le sostanze vulcaniche, che le fa salire in superficie e 
fuoriuscire. 
  
NON È GRAZIE ALLA PAURA CHE L’UOMO GIUNGE AD AMARCI, 
l’uomo ama la Nostra Trinità per la Verità che nasce dal Nostro Seno 
Trinitario, ma chiediamo all’uomo di porre fine all’ira e al desiderio di 
vendetta, che hanno una grande forza negativa. 
  
L’uomo ama la Nostra Trinità perché vive il Nostro Ausilio, il Nostro Amore, 
la Nostra Protezione, quando la ragione umana non si chiude alla Nostra 
Verità, che porta con sé l’Amore Divino che si manifesta in ogni dettaglio, 
non solo nell’uomo, ma in tutto il Creato.   
  
L’UMANITÀ VA DIETRO ALLE NOVITÀ, SENZA RAGIONARE CHE LA 
NOVITÀ LE RUBA L’ANIMA.  La novità del peccato nella sua massima 
espressione, fa dell’uomo una creatura irriconoscibile, perché si accanisce 
contro i suoi stessi fratelli, per estinguerli.  La novità del male, che si 
innesta in chi l’accetta, lo trasforma con il veleno della malvagità, con i 
pensieri peggiori, con gli atti più brutali e con le più grandi eresie della 
storia umana.  
 
Amato Popolo Mio, la novità è l’aggressività, è sperimentare come servire 
satana, rendergli culto fino a che prende possesso della persona e vi entra, 
dotandola di poteri ed attributi malevoli, con i quali la persona crede di 
possedere tutto, ignorando che il pensiero non appartiene più all’uomo 
una volta che si consegna a satana, perché satana non rispetta il libero 
arbitrio, ma lo sottopone ai suoi interessi malvagi, poiché il suo scopo è 
quello di dominare l’uomo.   

 
IL MOMENTO STA PASSANDO, I MIEI FIGLI SI STANNO 
PERDENDO… E CHE NE È STATO DELL’ORDINE CHE HO  

DATO ALLA MIA CHIESA DI SALVARE LE ANIME?  
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Pregate figli, pregate per l’Ecuador, patirà nella sua terra ed i suoi 
vulcani si risveglieranno.  

  
Pregate figli, pregate per la Grecia, la terra tremerà ed il suolo sarà 

invaso dall’acqua.  
  

Pregate, figli Miei, dall’Universo si sta avvicinando la minaccia per 
l’umanità, la vedrete avvicinarsi. I Miei figli avranno paura. 

  
Pregate figli, pregate, la provocazione in mare cesserà di essere tale ed 

un errore scatenerà l’orrore.  
  

Pregate per gli Stati Uniti, la terra tremerà con forza. 
  

Pregate per il Giappone, continua a contaminare l’umanità.  
  
AMATO POPOLO MIO, IL DEMONIO STA AGGREDENDO I MIEI 
FIGLI, lancia la seduzione così che attraversi la terra come il vento ed i 
Miei figli siano preda di questo peccato.   
La terra sarà saturata dalle infestazioni del male, gli uomini posseduti dal 
demonio percorreranno le strade dandosi alla mattanza di moltissime 
persone.  
Le famiglie sono tenute sotto tiro dal male, per smembrarle e disgregarle. 
L’unità causa la furia del male, per questo motivo la disunione è un trionfo 
per il male, poco a poco disperde l’uomo per impedire che viva in 
fraternità.  
  
IL MIO POPOLO UNITO E RIUNITO NEL MIO CORPO, SANGUE, 
ANIMA E DIVINITÀ, È ILLUMINATO DAL MIO SPIRITO SANTO. 
Pertanto la consapevolezza di essere Mio figlio non è una frase, ma la 
messa in pratica dei Miei Precetti ed una Fede incrollabile che il Mio Popolo 
è la pupilla dei Miei Occhi. 
  
La tiepidezza non è buona compagna, è un’inclinazione a concedere 
capricci all’ego, per non compromettersi con la messa in pratica della 
Verità.  Poveri quei miei figli che sono tiepidi! Saranno vomitati dalla Bocca 
di Mio Padre.   
  
Popolo Mio, Amore del Mio Cuore! VENGO A TE COME UN MENDICANTE 
D’AMORE IN QUESTO MOMENTO DI VERITÀ IN CUI TI PARLO 
AFFINCHÈ NON TI PERDA E TORNI SULLA VIA DELLA VERITÀ CHE 
IL NOSTRO AMORE EMANA SULL’UMANITÀ, CHE È A MOMENTI 
DALL’ESSERE ESAMINATA DALLA NOSTRA DIVINITÀ.  
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Amen.  
  

Il vostro Gesù. 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO   
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO   
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO   

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:   
  
Non tralasciamo di rispondere a questo appello della Santissima Trinità. 
Siamo quei figli che rispondono alle Richieste del loro Signore.  
 
Sollecitiamo l’intercessione della Nostra Madre Santissima e dei nostri 
Compagni di Cammino, dei Santi e delle Sante, per poter riuscire a vivere 
più del Cielo che della Terra.   
 
Non dobbiamo comunque dimenticarci che in quanto figli di Dio, la 
Protezione Divina è su di noi, sempre e quando non rifiutiamo né 
disconosciamo che Dio è Dio e che noi siamo il Suo Popolo.  
 
Amen.   
 
 

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO  
 12 SETTEMBRE 2016 

 
Amato Popolo Mio: 

  
OGNUNO DI VOI FA PARTE DELLA MIA CROCE, SIETE 

IMPREGNATI NELLA MIA CROCE. 
  
Sto venendo a voi con l’esplicitazione della Mia Parola, in questo momento 
in cui solo e soltanto gli stolti continuano a negare che è la Mia Parola 
quella che sto dando ai Miei, con questi Appelli.  
  
Figli: voi siete di quelli che mettono in pratica la Mia Parola, di quelli che 
vivono la Nostra Volontà o siete di quelli che credono di poter servire due 
padroni?  
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Non esiste una terza via per raggiungere la Salvezza, esistono solo la via 
del bene e la via del male, sulla quale se non vi pentite, perderete la 
Salvezza.   
  
Quando vi riprendo, vi ribellate contro di Me, per orgoglio, per ostinazione. 
Vi faccio vedere come state vivendo, il male che state accettando e nel 
quale potete perire e nonostante ciò, indurite il cuore e vi allontanate da 
Me. 
  
Giudicate la Mia Parola con la stessa stoltezza con la quale giudicate con 
leggerezza il Mio strumento, che vi trasmette questo Mio Appello.  
Giudicate “a priori”, senza pensarci e allora che differenza c’è tra voi e 
quelli che, trascinati dall’impeto, Mi condannarono alla Croce?   
  
Con Mio grande Dolore, alcuni dei cosiddetti “dotti” di questo momento, 
sono gli stessi che Mi servono e che Mi rappresentano, sono quelli che 
potrebbero trasformare tante anime, se condividessero con loro il Mio 
Amore, se non confondessero il Mio Popolo con ipotesi banali, inquietando 
il Mio Gregge, disperdendolo in questo momento in cui deve invece 
ritornare a Me e facendo sì che si consegni nelle grinfie del male. 
  
I Miei non vedono i talenti dei quali doto alcuni dei Miei figli perché 
allertino il Mio Popolo, né vedono la sofferenza di queste creature che, per 
amore nei Miei confronti, e svolgendo il compito che ho loro affidato, 
subiscono obbrobri. 
 
Il Mio strumento non è da sola, Sono Io che continuo a ricevere le offese, 
perché la Parola che trasmette non è la sua, ma proviene da Me. 
  
Non dimenticatevi che non sono venuto a portare la pace, ma la divisione; 
per qualcuno la Mia Verità è sgradevole, perché non si decide alla vera 
conversione: QUELLA DELL’AMORE.  
Quando l’uomo oppone resistenza alla Mia Verità, diventa ostile, non solo 
con Me, ma con quelli che non condividono il suo modo di pensare.   
  
State in guardia, non dovete accettare tutto, alla fine nasceranno molti 
falsi profeti che inganneranno molti e siccome l’iniquità andrà 
aumentando, la carità di molte persone si raffredderà.   
  

MA CHI PERSEVERERÁ FINO ALLA FINE, SI SALVERÁ.  
CHI PERSEVERERÁ FINO ALLA FINE, PASSANDO SOPRA AGLI 

INSULTI, AGLI OBBROBRI, ALLE INGIURIE, AL  
DISPREZZO, ALLE CALUNNIE: QUESTO FIGLIO CHE SI È DECISO 

A SERVIRMI, SI SALVERÁ.   
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Popolo Mio, in questo momento state vivendo sotto una forte pressione 
che vi spinge ad agire contro tutto quello che è la Mia Legge, perché 
manca l’impegno di essermi graditi e di salvare l’anima, in quanto volete 
vivere di quanto è facile e che non implichi sforzo e decisione.  
  
Tanta malvagità non può coesistere con il bene, la malvagità sarà 
sradicata, ma prima il Mio Popolo sarà purificato, di modo che sia degno 
della Nostra Trinità e dell’Amore della Mia Madre Santissima. 
  
Figli Miei:  

  
 IL NON SRADICARE IN VOI IL MALE, DI VOSTRA VOLONTÁ,  

VI PORTERÁ A PERIRE NELLE FIAMME DELL’INFERNO. 
QUANDO I MIEI FIGLI SI DANNO PER VINTI E NON LOTTANO 

CONTRO IL MALE,  
QUESTO SCONFIGGE L’UOMO E L’UOMO PERDE LA VITA ETERNA.   
  
Il male non sta in attesa, si è addentrato nella Mia Chiesa, sta accelerando 
il disprezzo per la Legge Divina, vi sta confondendo, così che vi solleviate, 
gli uni contro gli altri e sta facendo in modo che le Mie Allerte vengano 
smentite. 
  
L’umanità ha agito, accedendo ai tentacoli del male, SPECIALMENTE 
CHI AGISCE CONTRO IL TEMPIO DEL NOSTRO SPIRITO SANTO: IL 
CORPO, con l’aborto, l’immoralità, l’impurità, le droghe, la fornicazione, 
la pornografia, la scienza mal impiegata, gli atti contro la purezza, i cattivi 
pensieri, l’uccisione deliberata e premeditata, ed altro ancora.  È preda di 
uno dei tentacoli del male che l’uomo accetta come buoni, senza pensare, 
compiacendo i desideri del male ed agendo contro la Nostra Volontà.  
 
Facendo cose gradite al demonio, l’umanità è entrata nel caos, nella 
convulsione e quanto sta attorno all’uomo entra in questo vortice, che 
ruota continuamente, trascinando con sé tutto quello che ha vicino.  
È per questo che in questo momento, il male si sta impossessando con 
tanta facilità di alcune anime.  

  
AMATO POPOLO MIO, È URGENTE CHE RESISTIATE AL MALE,  

CHE VI CONSACRIATE AI NOSTRI SACRI CUORI, DI MODO CHE 
NON SIATE VINTI DAL MALE.  

  
Pregate, figli Miei, pregate per la Finlandia, è urgente. 

  
Pregate, figli Miei, per l’India, patirà. 
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Pregate per il Messico, i suoi vulcani si sveglieranno e la terra subirà un 

grande tremore.  
 

 Pregate figli, pregate per Porto Rico, la sua purificazione è prossima. 
 

Pregate per gli Stati Uniti, saranno in preda al panico.  
  

POPOLO MIO, È IMPRESCINDIBILE CHE CIASCUNO DEI MIEI 
FIGLI INIZI UN PERIODO DI AMMENDA SPIRITUALE E FISICA. 

 
I sensi fisici dell’uomo devono giungere a compenetrarsi con lo spirito.  
 
Inizierete con il senso della vista, per una settimana e vi dedicherete in 
ogni momento a purificare il senso della vista, fino a quando non si 
dedicherà al compiacimento della Nostra Volontà e al maggior bene 
dell’anima. 
  
PRIMO GIORNO:  
Offro in questo giorno il Dono della vista ai Sacratissimi Cuori di Gesù e 
di Maria Santissima, offrendo loro in questo momento il Dono  
della Vista per la Gloria Divina e per il bene delle anime.  
 
In ogni presente atto del mio sguardo, dammi la forza di guardare 
unicamente quanto sia per il bene della mia anima e per il bene del mio 
fratello. 
  
Invoco Te, Madre Santissima, affinché Tu mi prenda come Tuo discepolo,  
affinché guidi la mia vita ed il mio cammino sia diretto all’incontro con 
Tuo Figlio. 
  
AL RISVEGLIO, OFFRO:  
Posseggo la vista e con la vista vedo il bene ed il male di questo momento, 
offro il mio sforzo costante affinché sia portato ad essere più spirituale, 
dando priorità al desiderio Divino della mia salvezza personale.  
 
Propongo di liberare la mia vista dalle occasioni di peccato, cercando il 
proposito Divino in tutto quello che guardo, trovando il bene in ogni 
fratello ed in ogni cosa  
Creata dal Padre Eterno. 
 
Non voglio più peccare con il senso della vista, la affido ai Sacri Cuori 
affinché, poiché sono una Tua creatura, mio Signore, Tu mi possa togliere 
dal peccato.  
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Non voglio che la vista possa provocarmi cattivi pensieri, né che io rifiuti 
le Divine virtù che mi fanno rimanere in stato di Grazia.  
 
Sacri Cuori, sostenete il mio pensiero, di modo che assoggetti la mia vista 
e questa veda il bene e le qualità che ogni essere umano possiede, ma 
che mi vengono nascoste dal suo comportamento e dal suo modo d’agire.  
 
Che io abbia il coraggio di oppormi con forza e di non permettere che la 
mia vista sia utilizzata dal male. 
 
Possedendo il mio libero arbitrio immediatamente lo assoggetto e lo affido 
ai Sacri Cuori, di modo che possano plasmare la mia vista, distogliendola 
dalle piccolezze umane.  
 
Che la mia vista si purifichi nell’Acqua Purificatrice dell’Amore proveniente 
dai Sacri Cuori.  
Amen. 
    
MEZZOGIORNO:  
Ripasso con la Madonna gli sforzi della mattina ed annoto le debolezze. 
  
PRIMA DI DORMIRE:  
Rendo grazie ai Sacri Cuori di Gesù e di Maria Santissima, ai quali chiedo 
di soccorrermi in questo proposito di essere un miglior figlio di Dio.  
 
Padre Nostro, Tre Ave Maria e Gloria.  
 
Popolo Mio: 

  
LA NOSTRA TRINITÁ TRIONFERÁ E MIA MADRE SARÁ COLEI CHE 

SCHIACCERÁ LA TESTA DI SATANA.   
  

IN QUESTO ISTANTE, POPOLO MIO, LA CONVINZIONE E LA 
DETERMINAZIONE SONO PIÙ CHE UN PEGNO PER RIUSCIRE AD 

OTTENERE UNA FUSIONE CON ME.  
  
Benedico i Miei figli e vi dico che chi non dà testimonianza del Mio 
Amore, da Me riceverà poco o niente.   

  
Il vostro Gesù.  
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AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

   
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:    
  
Cristo Nostro Salvatore desidera perfezionare i Suoi figli, è venuto a 
togliere i peccatori dal peccato, è venuto a stabilire il Suo Regno in 
ciascuno dei Suoi figli.   
  
Ci invita prima di tutto a purificare la nostra vista, dandoci i mezzi 
necessari per farlo ed escludendo quello che nuoce al nostro essere 
spirituale. 
  
Tutto procede da Dio e ritorna a Dio, ma durante il cammino della vita, 
l’uomo si contamina con quanto è meramente transitorio ma che si insedia 
in lui fino a pervertire i sensi e portarli a non essere una benedizione, ma 
una zavorra che trascina l’uomo alla condanna.  
  
Tutti noi siamo diversi uno dall’altro, ma Cristo ci chiede di rispettarci a 
vicenda e di fraternizzare nel mezzo dell’immensa ondata di malvagità e 
di disprezzo che si è abbattuta sull’umanità, che ha dimenticato Dio e si 
è disaffezionata di tutto quello che ha a che vedere con la S.ma Trinità, 
con la Nostra Madre Santissima e con i Nostri Intercessori. Il male non 
gradisce l’ordine e gran parte dell’umanità gli rende omaggio, agendo 
contro la Legge Divina.  
  
Atteniamoci alle linee guida per questa settimana e purifichiamo la nostra 
vista nel modo Divino, poiché se la vista è purificata, la stessa cosa 
succederà a quello che proviamo e diremo quello che abbiamo nel cuore.  
 
Amen. 
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LA SANTISSIMA VERGINE MARIA  
15 SETTEMBRE 2016 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
  
La Mia Benedizione Materna vi accompagna, come una Madre che 
rimane accanto al suo bambino.  

  
VI INVITO A RITROVARE IL VERO MISTERO CHE VIVE E PALPITA 

IN VOI.   
IL VERO MISTERO È MIO FIGLIO, CHE VIVE IN VOI… 

NON DOVETE CERCARE NEL MONDO, QUELLO CHE VIVE IN 
CIASCUNO DI VOI.   

  
I sentimenti dell’uomo sono talmente innumerevoli e gli affetti del suo 
cuore talmente imprevedibili e rimarranno tali, fintanto che il desiderio di 
correggere il proprio cammino non diventerà l’obiettivo principale.  

  
MIO FIGLIO VI INVITA A RINNOVARVI, CIOÈ A FONDERVI CON 

LUI, NEL SENSO PIENO DELLA PAROLA.  
  
L’ego è costantemente latente nei Miei figli, un momento sono decisi a 
stare con Mio Figlio ed il momento successivo, non lo sono più… 
 
L’io governa l’uomo, al punto che né si decide per il sì e nemmeno dice 
no, rimane tiepido, permettendo che quello che lo potrebbe portare ad 
agire e a comportarsi nel bene, si muova secondo le circostanze del 
momento ed in base alle opportunità che considera utili.  
  
Miei amati, in questo momento il peccato è riuscito a diventare 
un’abitudine per l’uomo.  
  
Io vi invito a fare in modo che la Grazia sia un’abitudine che riesca ad 
opporsi al peccato.  La Grazia porta con sé l’unità, il superamento 
dell’uomo e lo illumina. 
  
L’umanità sta superando continuamente il male commesso in precedenza.   
Il male che l’uomo si è permesso di compiere, lo fa continuare a 
commettere il male, che lo prevarica e lo porta ad un grande disamore 
verso i propri fratelli.  
Voi credete che le azioni inimmaginabili di questo momento non si 
ripeteranno.  Non è così; questa generazione avrebbe dovuto essere 
preparata a lottare contro il male, sapendo che questo sarebbe stato il 
momento in cui i tentacoli del male si sarebbero attivati e si sarebbero 
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diffusi su tutta la terra. I Miei figli sono stati catturati ed il male ha fatto 
in modo che alcuni feriscano fisicamente i loro fratelli, che altri vengano 
feriti al cuore, altri ancora nel loro sentire.  Alcuni stanno ingannando 
l’umanità e ci sono quelli che stanno lottando direttamente contro la 
Chiesa di Mio Figlio.  
 
IL MALE SI STA ACCAPARRANDO I MIEI FIGLI IN GRAN FRETTA, 
PERCHÉ HA PREMURA DI DOMINARE IL MONDO. Coloro che servono 
il male, credono in quello che il male fa loro sapere, invece i Miei figli non 
credono che questo momento sia decisivo, poiché viene negato 
dall’interno, da quelli che sono i Miei Prediletti.    
  
IL MALE NON É UNA FANTASIA… Quelli che amano Mio Figlio devono 
unirsi e riconoscersi, rafforzarsi nella Legge di Dio e decidersi ad essere 
portavoce della testimonianza dell’Amore di Mio Figlio.  
  
IL MALE AGISCE CON IL VELENO DELLA MENZOGNA, poiché la 
menzogna fa parte del comportamento e dell’agire dell’uomo, che non 
riesce ad individuarla, perché continua in quanto è indebito e 
peccaminoso.   
  
Svegliatevi, figli Miei! Mio figlio sta sanguinando a causa dell’avvilimento 
al quale è sottoposto il Suo Popolo, a causa della crudeltà con la quale il 
cristiano viene perseguitato… e per voi che non vi decidete a cercare la 
conversione.    
  
Amati figli:    

  
LA PERSECUZIONE SI GENERALIZZERÁ, NON GUARDATE CON 

DISTACCO QUANTO PUÒ ARRIVARE FINO A VOI, SENZA CHE LO 
PENSIATE NÉ LO CERCHIATE.   

  
Il demonio si è impossessato delle menti, dei cuori, della ragione del 
pensiero, dell’ego umano, del desiderio umano e di tutto quello che può 
accaparrare, di modo che l’umanità gli permetta di controllarla e possa 
portarla a commettere gli atti impensabili, che alcuni dei Miei figli stanno 
commettendo.  
Il demonio porta l’uomo a ripetere le azioni dei suoi spiriti del male ed i 
Miei figli, a causa della loro irresponsabilità spirituale, rifiutano la 
confessione, il pentimento, si rifiutano di dare testimonianza di Fede, si 
rifiutano di dire NO! al peccato. Vivono una vita spirituale a metà, senza 
compromessi e non si rendono conto di quello che è veramente 
l’Eucaristia. 
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SATANA NON È PIÙ POTENTE DI MIO FIGLIO… 
 È L’UOMO CHE SI CONSEGNA AL MALE. PRIMA GLI CONSEGNA 
LA SUA VITA E QUINDI, IL MALE, CHE DIVENTA UN’ABITUDINE 

NELL’UOMO, GLI FA PERDERE L’ANIMA, SE  
NON SI SVEGLIA DI FRONTE AL DANNO CHE CAUSA.  

  
Io, quale Madre di tutta l’umanità, vi chiedo di non avere paura di dare 
testimonianza della Fede nella Trinità Sacrosanta, non abbiate paura di 
essere Miei figli, non abbiate paura di essere riconosciuti per l’Amore di 
Mio Figlio che avete in voi. La vera forza dell’uomo, deriva dal bene, il 
resto non conta.  
La ricerca della Verità è ardua e non è una cosa facile da trovare, se non 
ci si dispone ad andare alla costante ricerca dei Beni Eterni.  

  
FIGLI, IN QUESTO MOMENTO I CRISTIANI D’APPARENZA SONO 

IN GRAVE PERICOLO, SE NON SI SVEGLIANO E SE NON 
PRENDONO IL TIMONE DEL LIBERO ARBITRIO, DIRIGENDOLO 

VERSO LA SALVEZZA ETERNA. 
  
L’umanità si è pervertita, la sua condizione è drammatica, è la più grave 
nella storia dell’umanità, per questo vi sto annunciando continuamente la 
Purificazione che vi trovate davanti.   
  
Il fuoco sta purificando e sta esternando segnali all’uomo che purificherà 
tutti. I vulcani che sembravano addormentati si risveglieranno. Dal suolo 
uscirà il fuoco, un calore irresistibile quando la terra in vari luoghi si aprirà 
e lascerà uscire il calore che ha dentro. 
Il sole sta emettendo eruzioni solari che si dirigono alla terra; alcune di 
queste colpiranno i progressi scientifici ed altre la terra, inondandola di 
calore, e l’uomo dovrà tornare agli antichi ed impensati strumenti e mezzi 
di sopravvivenza.  
  
La terra tremerà intensamente… 

  
Pregate figli, pregate per il Cile, subirà un forte terremoto.  

 
Pregate figli, pregate per l’Ecuador, la terra tremerà.   

 
Pregate figli, per il Giappone, diffonderà nuovamente la contaminazione, 

tremerà. 
 

Pregate per l’Italia, patirà nuovamente.  
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Pregate per gli Stati Uniti, la loro accettazione del male è il loro stesso 
flagello, tremeranno.   

 
Pregate per la Corea del Nord, sarà una mano che ferisce. 

  
Chiamo in modo particolare il popolo argentino a ponderare le sue azioni. 
La violenza non avrà limiti, se non ci sarà unione tra i Miei figli. Questo 
popolo vivrà il dolore, se non si porrà un limite all’agitazione alla quale 
questa nazione viene sottoposta.  
  
In questo momento i Popoli vengono agitati, per fare in modo che 
l’agitazione regni in tutto il mondo.  
  
Figli amati del Mio Cuore Immacolato:  

  
STATE VIVENDO QUELLO CHE AVETE SEMINATO …  

 LO STATO INTERIORE DELL’UOMO SI RIFLETTE IN QUELLO  
CHE SATE VIVENDO IN QUESTO MOMENTO.   

  
Mettete in pratica gli Insegnamenti di Mio Figlio di ogni settimana. 
Purificate i sensi, per poter onorare Dio sopra ogni cosa e per poter amare 
i vostri fratelli come Mio Figlio ama tutti voi. 
  
La Mia Benedizione è con tutti voi, amati figli.  

  
Mamma Maria. 

  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO.  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO. 

    
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:    
  
Nostra Madre, nel Suo ardente desiderio di salvare le anime, ci sollecita 
nuovamente a disporci con l’anima, con la vita e con il cuore ad essere 
alla Maniera Divina…  
Ciascuno di noi si deve disporre ad essere un figlio di Dio migliore, più 
riconoscente e deve chiedere che la sua Fede sia aumentata.   
  
È proprio nel nostro cuore dove avvengono i miracoli più grandi, se 
chiediamo un cuore rinnovato, colmo di spiritualità e di amore per Dio, 
qualità che sono necessarie da parte nostra, per cooperare con decisione 
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ad una vera trasformazione. UN ASPETTO FONDAMENTALE DI 
QUESTA TRASFORMAZIONE È L’AMORE PER LA VERITÀ.  In questo 
modo ci renderemo conto che il male si manifesta in quello che crediamo 
di poca importanza, nelle piccole cose, in quelle dissennatezze umane, 
che ci possono portare a perdere la Salvezza.  
  
L’Amore per la Verità deve farci guardare a noi stessi, alle nostre azioni e 
ai nostri comportamenti di ogni momento, per mantenere alta l’attenzione 
e per disprezzare il male. 
  
Fratelli, il male porta l’uomo ad una lotta contro sé stesso e contro l’altro 
uomo, con la finalità dell’auto-distruzione. Il male non si espone 
direttamente, agisce in silenzio e per l’umanità è difficile scoprirlo e 
scindere la menzogna dalla Verità.  
  

ABBIAMO BISOGNO DI BENEDIZIONI E LE RICEVIAMO NELLA 
MISURA IN CUI NOI SIAMO UNA BENEDIZIONE PER GLI ALTRI. 

 
L’amore è fonte di vita e questa vita dimora in ciascuno di noi come un 
ripetitore della ragione, in base al nostro comportamento e alle nostre 
azioni.   
  
Avere la certezza che non siamo soli, ci dà la forza ed il coraggio di 
continuare nella lotta quotidiana di avvicinamento e di vita in Dio e quindi 
di diffondere ai nostri fratelli quella forza che non viene da noi, ma che 
dimora in noi.  
  
Amen.  
 
 

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 
18 SETTEMBRE 2016 

  
Popolo Mio: 
  
Vi benedico. Non sarete abbandonati da Me, in nessun momento.  

  
SIATE IL MIO STESSO AMORE, SIATE ONESTI, GIUSTI, 

CARITATEVOLI, BUONI, STATE ATTENTI NEL TRATTARE CON I 
VOSTRI FRATELLI, SIATE AMABILI CON I VOSTRI SIMILI.  

IL BUON COMPORTAMENTO È UNA LODE PER ME.  
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Ciascuno deve tenere presente la propria condizione spirituale. Se lo 
farete, riuscirete a fare proposito di ammenda e vi separerete dalle 
tenebre, dagli abusi nei confronti dei vostri simili.  
Alcuni dei Miei figli si guardano dentro solo in relazione al rapporto diretto 
con Me.  
 
I Miei figli devono essere il riflesso del Mio Amore.  Sono addolorato che, 
per alcuni dei Miei figli, questa Parola non si rifletta nella loro vita.  
  
L’Amore è stato soppiantato dall’ “io sono”, scartando la possibilità di 
intenerire il cuore di pietra e questo produce persone egoiste e superbe, 
che non tollerano né rispettano il comportamento e quello che fanno i loro 
simili, imponendosi ai loro fratelli.  Chi si comporta in questo modo diventa 
un tormento per i propri fratelli, per quelli vicini a lui e per sé stesso. 
Figli non vi dovete imporre, dovete essere amati e non temuti.    
  
Nel Mio Popolo, tutti hanno bisogno gli uni degli altri, tutti si aiutano a 
vicenda, tutti sono generosi ed hanno presente nella memoria e nel cuore,  
le volte in cui sono stati aiutati da un fratello.  
 
Figli Miei: è importante che non dimentichiate le buone azioni dei vostri 
fratelli nei vostri confronti, questo fa parte dell’Amore. Non lasciate che 
l’orgoglio, che si diffonde nell’umanità attraverso lo spirito del male, 
sradichi l’umiltà che deve dimorare in voi. AVRETE IL MIO AIUTO 
QUANDO LO CHIEDERETE E QUELLA CHE PRIMA ERA STATA 
UN’AFFLIZIONE, DIVENTERÁ LETIZIA, SE PERMETTERETE CHE IL 
MIO SPIRITO VI PERFEZIONI NELLE VOSTRE DEBOLEZZE.  
 
Popolo Mio: 
   
IL PENSIERO E LA MEMORIA, PER ALCUNI DI VOI, SI SONO 
TRASFORMATI IN UN GRANDE IMPEDIMENTO NEL CONTINUARE 
SUL CAMMINO DELLA VERA PACE. Vivete nel passato, di quello che 
non è stato e vi dimenticate della Nostra Volontà, anelate situazioni del 
passato e questo si trasforma in una grande forza che vi blocca.  
 
Chi rimpiange il passato, si fermerà lungo la strada, quell’impedimento 
del passato continuerà a tenervi legati e vi impedirà di cogliere il momento 
e di affidarvi alla Nostra Volontà. 
 
Alcuni si aggrappano tanto al passato, da vivere immersi nei ricordi, nei 
momenti di amarezza che hanno vissuto, che producono altra amarezza, 
rancore o collera, reiteratamente, fino a che tutto non si trasforma in un 
peso che li opprime e li porta a vivere nell’amarezza costante.  L’uomo 
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lascia che il passato lo tormenti ed il male si serve di questo per tenervi 
bloccati.  
  
Voi, figli Miei, dovete affidarmi la vostra mente e lasciare che il Mio Spirito 
vi guidi e vi porti a meditare sulle Mie Promesse, così che Io possa 
sottoporre tutto al Nostro Dominio Divino e ciò che vi tormenta non 
continui ad essere un impedimento all’affidamento alla Nostra Volontà. 
 
In questo momento sono tanti i figli che si adeguano a considerare la 
salvezza come qualcosa di remoto, che ritengono di non aver bisogno di 
ottenerla, ma la considerano con distacco, conformandosi.  
Per questo motivo chiamo costantemente i Miei Ministri ad essere 
testimoni del Mio Operare ed Agire. L’uomo ha la Mia Parola nella 
memoria, ed Io ho bisogno, da parte dei Miei Ministri, che in questo 
momento insistiate sul giusto Amore, sulla giusta e debita Obbedienza, 
sulla Fede necessaria e sul corretto comportamento, di modo che il Mio 
Popolo non si perda con le banalità. 
  
I Miei figli devono essere costantemente fortificati con la Mia Parola, così 
che il male non li colga di sorpresa, non conoscendo quello che è Mio.   
  
Non potete giudicarvi da soli, questa non è una competenza dell’essere 
umano, perché si tende sempre a vedere la parte buona delle proprie 
opere ed azioni o a dipingere come bene quello che non lo è stato.  
 
Per questo motivo vi faccio purificare i sensi, di modo che in questo 
processo, vi liberiate dalle giustificazioni personali e lasciate che Io vi 
mostri gli impedimenti che continuano a rimanere radicati in voi e che vi 
impediscono di giungere a Me.  
  
Questa generazione sta commettendo grandi abomini contro la Nostra 
Volontà, commette sacrilegi come l’uomo non ne ha mai commessi in 
precedenza, scredita Mia Madre, negando la Sua Purezza Virginale e la  
Sua Maternità di tutta l’umanità. 
Questa generazione pecca costantemente contro il Mio Santo Spirito, 
dimenticandosi che la vita dell’uomo dipende dalla Nostra Volontà.  
  
Non crede all’esplicitazione della Mia Parola e si burla degli Appelli di  
Mia Madre, negando l’impellente purificazione di questa generazione, 
prima che i giusti si perdano.   
  
L’umanità si nutre di peccato, che fa aumentare sulla terra gli emissari  
di satana, i quali si scaglieranno contro le Mie Chiese in tutto il mondo, 
con il desiderio di estinguere ogni ricordo della Mia Presenza sulla terra.  
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Prima che questo avvenga, ci sarà l’Avvertimento, così che alcuni dei Miei 
figli riprendano la via della Verità.  

  
INSISTO SULLA CONOSCENZA DELLA NOSTRA PAROLA DIVINA, 

DI MODO CHE, CONOSCENDO, AMIATE INTENSAMENTE E 
VERAMENTE LA NOSTRA DIVINITÀ.  

  
È NECESSARIA UNA FEDE SALDA, FORTE, DECISA, UNA FEDE 

INDISSOLUBILE E VIVIDA IN OGNI MOMENTO, IN OGNI 
ACCADIMENTO, DI MODO CHE RIUSCIATE A SUPERARE  

LE ATROCITÀ DEL MALE.   
  

È NECESSARIA LA DONAZIONE DI CIASCUNO DEI MIEI FIGLI,  
LA DECISIONE A VIVERE NELLA NOSTRA VOLONTÀ, LA 

DISPOSIZIONE ALL’UNITÀ, ALLA FRATERNITÀ.   
  

FIGLI, VOI NON SIETE DEL MONDO, NON PRMETTETE CHE IL 
MONDO VI PRENDA.  

  
DOVETE VIVERE NELLA SPERANZA COSTANTE E NEL 

COMPIMENTO DELLA NOSTRA VOLONTÀ.    
NON GUARDATE AL MONDANO. VOI NON FATE PARTE DEL 

MONDANO,  
NESSUNO DEI MIEI FIGLI È PER LE COSE  

MONDANE, NESSUNO DEVE VIVERE OPPRESSO DA SATANA.   
  

SIETE DI MIA PROPRIETÀ, VI HO RISCATTATI CON IL MIO 
SANGUE.  

  
ALIMENTATEVI DEL MIO CORPO NELL’EUCARISTIA, 

DEBITAMENTE PREPARATI.  
  

UNITEVI A ME NEL TABERNACOLO E LOTTATE AFFINCHÈ LA VITA 
SIA UN COSTANTE ATTO D’AMORE IN VOI E VERSO I VOSTRI 

FRATELLI.  
  
DESIDERO CASE CHE VIVANO NEL MIO AMORE, IN PACE, NELLA 
MIA UNITÀ.  Quando nelle case non c’è pace o la pace viene interrotta 
per qualche tempo, gli spiriti del male si impadroniscono della casa e 
creano ribellione, facendo in modo che qualche membro della casa diventi 
intollerante alle azioni degli altri membri della famiglia e così le piccolezze 
diventano grandi tempeste distruttrici.  
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Figli, il demonio attacca l’uomo, attacca l’unità, attacca la famiglia, semina 
discordia e svuota dell’amore il cuore dell’uomo, PER FARE IN MODO 
CHE L’UOMO NON SENTA LA NECESSITÀ DI ESSERE TEMPIO DEL 
MIO AMORE PER IL PROSSIMO.  

  
LA BATTAGLIA DI SATANA È CONTRO IL MIO AMORE, CONTRO 
L’UNITÀ, QUINDI CONTRO LA FAMIGLIA, CONTRO LA MORALE, 
CONTRO MIA MADRE, PERCHÈ SA CHE MIA MADRE, ASSIEME A 

SAN MICHELE ARCANGELO E ALLE LEGIONI CELESTI, LO 
SCHIACCERÀ E LO GETTERÀ NEGLI ABISSI DELL’INFERNO.  

  
Popolo Mio, non disprezzate i Miei Appelli, perché satana e gli spiriti del 
male sparpagliati sull’umanità, sono sempre attivi, in cerca di prede da 
catturare. I Miei figli non devono lottare contro altri Miei figli, questa lotta 
rafforza il male.  
  
Non difendetemi, perché quello che non è Mio cadrà e quello che è Mio 
prevarrà. Non confondete il Mio Popolo più di quanto il male lo stia 
confondendo.  PREGATE INVECE E FATE PENITENZA.  

  
Pregate figli, pregate per l’Italia, patirà fino a non poterne più.  

La natura si avventerà contro l’Italia. Sarà duramente attaccata da quelli 
che non Mi amano, si lanceranno contro il Vaticano. 

 
Pregate figli Miei, pregate per la Francia, ha perso la pace, convivrà con 

l’insistenza del terrore. 
  

Pregate, figli Miei, per il Nicaragua, sarà flagellato dalla Natura, tremerà, 
patirà a causa dei suoi vulcani.  

  
Pregate per il Costa Rica, sarà scosso.  

  
Pregate per il Venezuela, la Natura si farà sentire con forza.  

  
Pregate per la Colombia, sarà scossa con forza.  

  
Figli, andate avanti con la purificazione dei sensi e questa settimana, 
assieme alla purificazione della vista, proseguite purificando il senso 
dell’udito, poiché convoglia quello che ascolta al pensiero, alla memoria  
e li fa ammalare.   

  
“3 Ricordati dunque quanto hai ricevuto e udito; serbalo e ravvediti. Se 
tu non vegli, io verrò su di te come un ladro, e non saprai a quale ora 

verrò su di te. (Ap 3, 3) 
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Sentendo che vi chiamo a non peccare, dovete sapere che il Mio desiderio 
è che purifichiate la memoria e troviate la libertà. 
  
POPOLO MIO, È IMPRESCINDIBILE CHE CIASCUNO DEI MIEI 
FIGLI CONTINUI A PURIFICARE IL SENSO DELL’UDITO. I sensi fisici 
dell’uomo devono arrivare a compenetrarsi con lo spirito. Continuerete 
con il senso dell’ascolto, con l’udito, per una settimana. 
 
In ogni momento vi dedicherete a purificare il senso dell’udito, finché non 
sia dedito a compiacere la Nostra Volontà e per il maggior bene 
dell’anima.   
  
PRIMO GIORNO DELLA SECONDA SETTIMANA:   
Offro il Dono dell’udito in questo giorno, ai Sacratissimi Cuori di Gesù e 
di Maria Santissima. 
In questo momento offro questo dono dell’udito per la Gloria Divina e 
per il bene delle anime.  
In ogni atto presente, la mia memoria ed il mio pensiero staranno attenti, 
in allerta, per non accumulare quello che il mio udito ascolta e che lo porta 
a trattenere il peccato, offendendo i Sacratissimi Cuori.  
Datemi la forza di ascoltare unicamente quanto sia per il bene della mia 
anima e di mio fratello.  
 
Invoco Te, Madre Santissima, affinché tu mi prenda come Tuo discepolo, 
guidi la mia vita ed il mio percorso sia diretto all’incontro con Tuo Figlio. 
   
AL RISVEGLIO OFFRO:   
Ho orecchi e con questi ascolto il bene ed il male.  
Da questo momento offro il mio sforzo costante affinché questo dono sia 
portato ad essere più spirituale, dando priorità al desiderio Divino della 
mia salvezza personale. 
Propongo di liberare il mio udito dalle occasioni di peccato cercando in 
tutto quello che sento il proposito Divino, ricordando il bene che mi ha 
fatto ogni fratello ed ascoltando la grandezza del Padre Eterno nella 
Creazione.  
 
Non voglio più peccare con il senso dell’udito, lo affido ai Sacri Cuori 
affinché, poiché sono una Tua Creatura, mio Signore, Tu mi possa togliere 
dal peccato. 
 
Non desidero che quello che ho ascoltato continui a provocarmi cattivi 
pensieri, né che rifiuti le virtù Divine che mi fanno rimanere in stato di 
Grazia. 
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Sacri Cuori, siate sostegno della mia memoria e del mio pensiero, di modo 
che il mio udito mi porti a trattenere solo il bene.  
 
In possesso del mio libero arbitrio, immediatamente lo assoggetto e lo 
affido ai Sacri Cuori, affinché mi liberino dalle occasioni di colpa e possano 
plasmare il mio udito e porti alla mia memoria unicamente quello che è 
per il bene della mia anima e per il bene dei miei fratelli.  
Che i miei orecchi si purifichino nell’Acqua Purificatrice dell’Amore 
proveniente dai Sacri Cuori. 
Amen.  
  
MEZZOGIORNO: Ripasso con nostra Madre gli sforzi della mattina ed 
annoto le debolezze.  
  
PRIMA DI DORMIRE: Rendo grazie ai Sacri Cuori di Gesù e di Maria 
Santissima, che prego di soccorrermi in questo proposito di essere un 
miglior figlio di Dio.  
 
Padre Nostro, Tre Ave Maria e Gloria. 
  
Figli, venite a Me ed affidatemi la vostra vita.  
  
Vi benedico. 
  
Vi amo. 

  
Il vostro Gesù.  

  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
 AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

    
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:   
  
In questo momento Cristo ci mostra la trascendenza di essere figli di 
nostra Madre e di affidare a Lei la nostra vita.   
  
Nostra Madre è stata scelta per dare l’ultima battaglia contro satana e 
noi, Suoi figli, possiamo stare certi che assieme a Lei troveremo la forza 
per rimanere in piedi.  
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Cristo insiste affinché non ci dimentichiamo dell’importanza di 
assoggettare la nostra memoria a Lui.  A volte la memoria ci tradisce, 
riportando a galla avvenimenti che ormai hanno la muffa, ma agendo in 
fretta con la Parola Divina, dobbiamo allontanarli dalla nostra mentre, 
prima che vi si insidino.  
  
I sensi sono una benedizione, ma dobbiamo collocarli nelle Mani Divine, 
affinché vengano utilizzati per il bene di tutti e per la Gloria di Dio.   
  
Amen. 

  
  

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA 
23 SETTEMBRE 2016 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, ricevete la Mia Benedizione.  
    

L’UMANITÀ È LA MIA COSTANTE TRISTEZZA…  
 I MIEI FIGLI SONO IL MIO GRANDE TESORO E 

CONTEMPORANEAMENTE IL MIO GRANDE DOLORE.   
  
Alcuni di quelli che si definiscono Miei figli, non mettono in pratica appieno 
l’amore che dicono di avere per Me, perché ignorano i Miei Insegnamenti 
per essere veri discepoli di Mio Figlio, disposti a mettere in pratica la Legge 
Divina.  
Flagellate continuamente il Mio Cuore ed Io intercedo immediatamente di 
modo che Mio Figlio non soffra tanto.   
  
Il vero Amore viene disconosciuto di continuo perché viene superato 
dall’interesse e non dovete ignorare che l’interesse è il grande auto-
inganno a causa del quale l’uomo sprofonda nel caos.   
  
LA SUPERBIA NON VINTA E L’IMMATURITÀ PORTANO QUELLI CHE 
DICONO DI AMARMI COME MADRE, A PERDERE L’EQUILIBRIO CHE 
IL VERO FIGLIO DI MIO FIGLIO DEVE CONTINUARE AD AVERE.  
Non dimenticatevi che, perché il demonio non vi opprima, si esige da voi 
questo requisito. 
Voi dimenticate in fretta, senza pensare alle conseguenze per l’anima, allo 
stesso modo in cui vi dimenticate che il demonio sta sempre attento, per 
invadervi con la superbia e portarvi a negare il perdono tra fratelli, 
facendovi entrare nella mancanza di correttezza spirituale. 
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Perdete facilmente la ragione a causa della vostra debolezza spirituale e 
siete facile preda degli inganni del demonio, il quale vi rende inclini a 
comportamenti indebiti per una creatura di Dio.  
  
È giunto il momento in cui l’uomo che si autodefinisce cristiano e mariano, 
sarà ingiusto con i propri fratelli e con sé stesso. La consapevolezza non 
riuscirà a fermare il male tanto indesiderato, che causa l'ingiustizia tra gli 
stessi figli di Mio Figlio. LA RAGIONE PARALIZZA LA CONOSCENZA 
QUANDO VIENE CONTAMINATA DAI CATTIVI DESIDERI, 
DALL’AMAREZZA, DALLA STOLTEZZA, DALL’EGOISMO E DALLA 
MANCANZA D’AMORE.   
  
L’uomo è giunto a dimenticare quale sia il bene comune, perché non 
compie e rifiuta il bene personale, verso il quale si deve avviare, per poter 
dare in seguito testimonianza di Colui che dimora in voi.    
Per l’Umanità è facile dimenticare il bene che Mio Figlio vi ha donato. Lo 
dimenticate e lo dimenticherete, perché il bene che avete ricevuto lo 
utilizzate per causare il male.  
  
Amati figli:  

  
ALCUNI CADONO NELLA VANITÀ DI ESTERNARE LA LORO 

GRANDE CONOSCENZA IN AREE IMPORTANTI DELLA VITA. 
QUESTA È PURA VANITÀ, PERCHÉ SI TRATTA DI UNA 

CONOSCENZA VUOTA.   
 

È L’EGO UMANO IL GRANDE USURPATORE DEL POSTO CHE MIO 
FIGLIO DEVE OCCUPARE NELLE FACOLTÀ DELL’UOMO, DI MODO 

CHE NON SIANO D’OSTACOLO, MA UNA BENEDIZIONE AL 
SERVIZIO DI TUTTI.  

  
L’uomo, quando la sua intelligenza è priva degli Insegnamenti di Mio 
Figlio, in pratica è nullo, perché l’intelligenza da sola non riesce a fargli 
vincere i cattivi atteggiamenti, le abitudini disordinate, che vengono 
innescate dal cattivo comportamento, IN CUI SI DENOTA UNA 
NEFASTA MANCANZA D’AMORE, perché manca sia nel comportamento 
che nelle azioni, una giusta comprensione di quello che è in realtà l’effetto 
del potere delle buone intenzioni e la corretta esecuzione di quello che Mio 
Figlio vi chiede di fare.  
  
LA VOLONTÀ DIVINA MI DÀ LA POTESTÀ DI ESSERE 
INTERCEDITRICE, MA L’UMANITÀ HA DECISO DI NON AVER 
BISOGNO DI MIO FIGLIO PER RAGGIUNGERE LA PERFEZIONE, 
NON RENDENDOSI CONTO CHE L’UOMO NON È DIO. E tutto questo 
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fa parte della trama di satana contro l’umanità, che in questo momento è 
la mobilitazione degli spiriti cattivi sull'uomo.  
 
IL MALE STA AUMENTANDO, NON SI FERMERÁ FINO A QUANDO 
L’ANTICRISTO NON FARÁ LA SUA APPARIZIONE, per questo attacca 
i Miei figli in mille modi e si è addentrato spietatamente nella psiche 
dell’uomo per fare in modo che si trovi lontano da Mio Figlio, che perda la 
testa in un attimo e nonostante sia un uomo per bene, giunga ad agire 
andando totalmente fuori di sé.   
  
PER QUESTO VI HO PREGATO DI RADDOPPIARE LA VIGILANZA E 

DI RIMANERE IN STATO DI GRAZIA…   
ALTRIMENTI, CHI NON SI TROVA IN STATO DI GRAZIA, SI 

ESPONE AD ESSERE PRESO DALLE FORZE DEL MALE CHE GLI 
FARANNO DISTRUGGERE TUTTO QUELLO CHE APPARTIENE A MIO 

FIGLIO.  
  
L’umanità si sta muovendo nella menzogna, perché il re della menzogna 
è il re dell’umanità. Non ritroverete ordine nella vita, fino a che non 
recupererete l’amicizia con il Creatore. 
  
Amati figli, avete perduto l’amore per la vita. State perdendo la Salvezza, 
permettendovi di staccarvi da Dio e per questo vi trovate totalmente privi 
di quello che per l’umanità è il sostentamento spirituale, non perché il 
Padre vi stia abbandonando, ma l’umanità, essendosi separata dal divino, 
è caduta molto in basso, perché nessun uomo può superare Dio. 
  
Il potere umano è riuscito a far regredire l’amore nell’uomo, ha 
incrementato la sensazione di potere nell’essere umano.  
Il pensiero umano patisce l’atrofia a causa di un cuore immobilizzato dalla 
voglia di riuscire a superare Dio, decidendo della vita.   
 
Sto soffrendo per il dolore causato a Mio Figlio dalla distruzione dell’uomo 
sull’uomo, in questo momento cruciale in cui, sotto gli occhi del mondo, 
lo spettro della guerra sta prendendo sempre più potere, mentre l’uomo 
nega quello che state GIÀ! Vivendo: la Terza Guerra Mondiale, che 
piomberà addosso al mondo in pochi istanti. 
I paesi stanno ottenendo potere militare e l’umanità si riduce a sperare e 
ad ignorare l’azione dei potenti.   
  
PRESTATE ATTENZIONE AL MIO APPELLO: IL DEMONIO ED I SUOI 
SPIRITI IMMONDI STANNO DIFFONDENDO LA DISUNIONE, e 
poiché moltissimi dei Miei figli non si rifugiano in Mio Figlio, vi è 
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sovrabbondanza di terreno fertile perché il male si riproduca ed opprima 
l’anima.  
  
Figli amati del Mio Cuore Immacolato: state vivendo senza viverli gli 
istanti che precedono la grande tragedia dell’espansione della guerra e 
quelli di guardare in voi stessi. La preghiera è necessaria ed indispensabile 
in questo momento cruciale, in cui l’incarico di portare la conoscenza e la 
testimonianza ai vostri fratelli, deve trasformarsi in azione, “ipso facto”.  

  
LO SFORZO DI QUESTO MOMENTO È COME UNO DEGLI ULTIMI 

PASSI PRIMA DELLA META. L’UNITÀ DEVE ESSERE RAFFORZATA 
E DOVETE DARVI FORZA A VICENDA, SAPENDO CHE MIO FIGLIO 
NON ABBANDONERÀ IL SUO POPOLO, ED IL SUO POPOLO DEVE 

ESSERGLI FEDELE.  
  
Abbiate fiducia nelle Promesse Divine per il Suo Popolo, non temete. 
Cancellate il male commesso, le opere e le azioni indebite… PENTITEVI, 
FIGLI MIEI, PENTITEVI!  

  
Pregate figli, pregate, il sole invierà il suo calore sulla terra e l’umanità 

patirà.  
  

Pregate, figli Miei, pregate, l‘umanità ha focalizzato la sua vita sul dio 
denaro; l’economia cadrà nuovamente e l’uomo si dispererà a causa 

della mancanza di Fede nell’Ausilio Divino.  
  

Pregate figli, pregate per il Messico, sarà scosso fortemente, i suoi 
vulcani parleranno all’uomo coinvolto nelle proteste sociali.  

  
Pregate, figli Miei, pregate, il mare si agiterà e si scaglierà sulla terra, 

che tremerà con forza.  
  

Pregate figli, l’umanità attonita per un poco guarderà al disastro che farà 
tremare il mondo. Poi si dimenticherà di quello che ha sofferto. 

 
Pregate figli, pregate, non dimenticatevi di continuare a pregare gli uni 
per gli altri, pregate instancabilmente con catene di preghiera, pregate, 
non ripetete le parole a memoria, PREGATE CON IL CUORE, VIVENDO 

OGNI PAROLA.  
  

IO RIMANGO CON VOI, INTERCEDENDO PER I PECCATORI 
PENTITI E BENEDICENDO QUELLI CHE SOFFRONO.   
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Pregate, le nazioni potenti hanno adottato il male come loro maestro e si 
stanno scagliando contro i Miei figli. Le sollevazioni dei popoli stanno 

avvenendo come un’epidemia che diffonde il contagio.  
Gli Stati Uniti patiranno moltissimo, dovranno interrompere le loro 

abitudini di fronte al dolore.  
 

Figli amati del Mio Cuore Immacolato:  
  
NON TUTTO È PENA NÉ SOFFERENZA, quando l’uomo vedrà in tutto 
quello che succede la Mano di Mio Figlio che vi preavverte e vi ama, che 
vi purifica e vi ama, che vi avvisa e non vi abbandona, che vi accompagna 
nella sofferenza, per amore, e che non vuole che nessuno si perda, 
amerete Mio Figlio sopra ogni cosa ed il prossimo come voi stessi. 
  
Le Legioni Angeliche si trovano sopra l’umanità, e se una persona invoca, 
viene soccorsa immediatamente.  I Miei figli vengono soccorsi di modo 
che non siano preda del male. Alcuni ricevono questo aiuto, altri lo 
disprezzano.  

  
VOI CHE VOLETE MANTENERE LA FEDE, VI PREGO IN QUANTO 
MADRE, DI NON DISPREZZARE L’AUSILIO CHE LA CASA DEL 

PADRE VI INVIA IN DIVERSI MODI. APRITE GLI OCCHI 
SPIRITUALI, COSÌ CHE POSSIATE VEDERE I MIRACOLI CHE 

AVVENGONO COSTANTEMENTE SOTTO I VOSTRI OCCHI.   
  

MIO FIGLIO È SEMPRE VIVO E PALPITANTE…   
  

A QUEI FIGLI CHE OFFENDONO I NOSTRI SACRI CUORI, OFFRO 
LE MIE BRACCIA E LA MIA INTERCESSIONE SE SI PENTIRANNO, 

SI CONFESSERANNO E FARANNO PROPOSITO DI AMMENDA.  
  
Non temete, Io rimango con voi.  
  
Vi benedico. 
  

Mamma Maria. 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
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COMMENTO DI LUZ DE MARIA  
  
Fratelli:    
  
Da quando il Cielo ci ha fatto sapere che la guerra era cominciata, 
l’umanità è stata chiamata a pregare, di modo che il male non prendesse 
potere, diffondendo l’ira che avrebbe invaso il cuore degli uomini senza 
Dio, portandoli a commettere vessazioni.  
  
Siamo stati allertati sui vari avvenimenti che arriveranno dallo spazio e si 
stanno avvicinando alla Terra, che causeranno dolore all’uomo. 
  
Tutti noi conosciamo il potere della preghiera, anche se certamente 
quando l’uomo si consegna al demonio si allontana da Dio ed attira il male, 
ma altrettanto certa è l’Infinita Divina Misericordia, che non abbandonerà 
chi non si allontana dalla Sua Protezione. 
  
Fratelli, non dimentichiamoci che il Cielo ci invia costantemente 
benedizioni, per aiutarci. Scopriamo questo Ausilio Divino nella nostra 
vita.  
  
Siamo stati chiamati alla preghiera d’azione, alla preghiera, non alla 
ripetizione di parole, vale a dire: siamo chiamati a PREGARE CON LA 
CONSAPEVOLEZZA CHE LE PREGHIERE NON SONO MAI SPRECATE 
E CHE LA PREGHIERA DEVE ESSERE ACCOMPAGNATA 
DALL’AZIONE.  
 
LA PREGHIERA DEVE TRASFORMARSI IN UN ATTO A FAVORE DEI 

NOSTRI SIMILI. 
  
Amen. 
 
 

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 
25 SETTEMBRE 2016 

  
Popolo Mio: 

  
VI BENEDICO IN OGNI MOMENTO E NELLA MIA BENEDIZIONE È 
IMPLICITO IL MIO DESIDERIO CHE TUTTI FACCIANO PARTE DEL 

MIO POPOLO.   
  
Io vi invito a fare parte del Mio Popolo, invito tutti. Voglio la salvezza di 
tutti i Miei figli. Vi sto chiamando uno ad uno, non sono venuto per 
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un’élite, ma per tutti quelli che mettono in pratica la Nostra Volontà 
Divina. 
  
Nel Mio Popolo non c’è chi possegga tutta la Mia Parola, né tutta la Mia 
Verità, non c’è un uomo più grande di un altro se non compie la Volontà 
Divina in tutto il Suo splendore. Come la mano ha cinque dita diverse, allo 
stesso modo nel Mio Popolo alcuni hanno doni e virtù per aiutarsi a 
vicenda, ma non esiste uomo che sappia tutto, come la Nostra Divinità. 
  

VI INVITO A RIMANERE NELL’OBBEDIENZA, NELL’UNITÀ E NEL 
COMPIMENTO DELLA NOSTRA DIVINA VOLONTÀ. 

 
Voi non siete schiavi del mondo, ma siete Miei figli, per cui vi chiamo a 
rimanere attenti ed in costante preghiera, riguardo al governo del male 
sulla maggioranza degli uomini di potere e riguardo al futuro dell’umanità 
sulla terra.  
 
Vengo per quegli uomini che non hanno paura di abbandonare la loro vita 
illecita, per essere uomini nuovi…   
  
Vengo per quelli che, in cerca di un’umanità nuova, si decidono ad essere 
testimoni del Mio Operare ed Agire, non superficialmente, ma 
addentrandosi nella conoscenza della Mia Vita, per essere uomini che 
riescano a scoprire che per fare parte del Mio Popolo, non c’è bisogno né 
delle cose materiali, né di quelle intellettuali, ma è necessario andare 
oltre, andare ai Miei Insegnamenti, che non sono di questo mondo, così 
come il Mio Regno non è di questo mondo.  
  
Ciascuno è stato introdotto nel Mio Popolo dallo Spirito Santo, grazie al 
Battesimo, ma questo non è sufficiente per essere salvi.  La Salvezza la 
troverete quando vi comporterete, vivrete ed agirete nella Volontà Divina. 
  
Alcuni eruditi, sapendo che il Mio Amore va molto al di là delle parole, 
continuano a guidare il Mio Popolo a fermarsi alle parole, di modo che non 
si decidano alla fusione e ad una vera e continua prassi del Vangelo, che 
è quello che riuscirà ad ottenere un uomo più spirituale e più unito a Me.  
Non siete niente se conoscete la Scrittura e non la incarnate come vita, 
per poterla mettere in pratica in ogni momento. 
  
Ciascuno dei Miei figli ha la capacità di portare ogni suo senso, dono e 
virtù, a svilupparsi appieno, collocandoli nel Mio Amore, di modo che non 
abbiano impedimenti dovuti all’ “ego” dell’uomo, che dovrebbe essere più 
Divino che umano. 
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DITE DI VOLER ENTRARE NELLA MIA VITA DIVINA…   
 E NON LO OTTERRETE FINO A QUANDO NON MI FARETE VIVERE 

APPIENO IN VOI, E FINO A QUANDO NON AVRETE PORTATO 
L’EGO A TRASFORMARSI IN LIBERTÀ NELL’AMBITO DELLA 

NOSTRA VOLONTÀ DIVINA.  
  
Dovete vivere la Legge e metterla in pratica, per poter annichilire le 
rivalità, l’egoismo e le imposizioni.  
 
L’umanità deve imparare che Io parlo e voi dovete ubbidire, perché Io 
non vi darò vipere al posto del pane, NON VI CONSEGNERÒ AL MALE, 
SE VIVRETE E SE VI IMPEGNERETE A METTERE IN PRATICA LA 
LEGGE DELL’AMORE.   
  
Avete il dovere di essere concreti con i vostri fratelli, dovete parlare di Me 
senza titubare, dovete sapere che per far parte del Mio Popolo dovete 
mettere in pratica i Comandamenti, i Sacramenti e la prassi dell’Amore 
Divino, senza la quale tutto quanto farete avrà il marchio dell’ego 
dell’uomo e non il marchio della Nostra Volontà Divina.  
 
Avete trascorso del tempo sulla via della purificazione di due sensi, di 
modo che vengano incanalati verso il Mio Amore e non verso quanto 
desidera il capriccio umano, governando la supremazia dell’ “ego”. 
Se state mettendo in pratica questa Mia Richiesta, avrete notato che vi 
trovate in una lotta interiore e che niente di quello che è esteriore vi farà 
cambiare. Il Mio Popolo non si rende conto di quanto siano radicati i sensi 
con l’ego umano ed il male che questa dipendenza vi causa, non solo 
limitandovi nell’incontro con i fratelli, ma limitandovi nella crescita 
spirituale e nell’essere maggiormente Miei figli e meno del mondo.   
  
Ogni senso è una benedizione per chi lo indirizza al compimento del Primo 
Comandamento, ma, se non vi correggerete in fretta, chi permette ai 
sensi di agire in base alla libertà umana mondanizzata, si contamina con 
il male, portando gli altri sensi ad essere causa di continuo peccato, 
lasciando briglie sciolte a tutto quello che genera la perdita della Vita 
Eterna.   
  
Il Mio Popolo è quello che stimola continuamente alla crescita i propri 
fratelli, grazie alla permanenza del Mio Amore in lui. Il Mio Popolo non 
resta in attesa, ma si incammina verso l’incontro, perché è il lievito ed il 
sale 
che il Mio Soffio dà a chi compie con decisione e costantemente LA LEGGE 
IMPRESSA NELLE SCRITTURE.    
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Alcuni dei Miei figli stanno nelle Chiese che Mi hanno costruito per fornire 
aiuto dove c’è bisogno, ma sono pieni di invidie e di antipatie, di rabbie e 
di pettegolezzi, di presunzione, dando ordini come se Io li avessi incaricati 
di essere l’ago della bilancia e tutto quello che succede debba essere 
soppesato.  NO! CHI SERVE NELLA MIA CASA HA L’OBBLIGO DI 
ESSERE IL SERVITORE DI TUTTI E DI RIMANERE ALL’ULTIMO 
POSTO, colui che agisce in qualità di dirigente di tutti, ha più ego 
degli altri, e così facendo si auto-denuncia.  
  
Il lievito fermenta e fa crescere per il bene di tutti, non per il proprio bene. 
  
Alcuni dicono di essermi vicini mentre continuano a rimanere troppo 
lontani… 
  
IPOCRITI! CHI NON VIVE LA VOLONTÀ DIVINA, STA VIVENDO AL 

DI FUORI DELLA VOLONTÀ DIVINA.    
  
L’uomo, in quanto Mio figlio, ha gli attributi necessari a vincere l’ “ego” 
ma da dentro, poiché è da dentro l’uomo che questo organismo spirituale, 
in base al libero arbitrio, vi fa raggiungere la pienezza oppure vi fa 
raggiungere il fuoco eterno.  

  
IO SONO LA LUCE DEL MONDO… (S. Giov. 8,12)  

 E CIASCUNO CHE FA PARTE DEL MIO POPOLO DEVE MANTENERE 
QUESTA LUCE IN SÉ, NON AL DI FUORI DI SÉ.   

  
Voi, poiché siete Miei figli, non siete esseri limitati; quello che vi limita è 
il peccato che vi incatena ai disordini e alle cause del peccato. PER 
QUESTO DESIDERO CHE VI LIBERIATE DALLE CATENE 
DELL’EGOISMO UMANO E CHE AFFIDIATE I VOSTRI SENSI AL MIO 
AMORE ED ALLA CUSTODIA DI MIA MADRE, DI MODO CHE QUESTO 
ATTO VI AIUTI A VIVERE COME IO DESIDERO.    
 
L’unità del Mio Popolo alla Mia Parola e nella sua messa in pratica è la 
prova di cui c’è bisogno per far rinascere il bene, per questo sarete 
purificati, poiché l’umanità immersa nelle vessazioni, non riuscirà in quelle 
condizioni a trovare LA VERA VIA NÈ IL VERO AMORE, SE PRIMA 
CIASCUNO NON PURIFICHERÀ SÉ STESSO.  

  
IL MIO MOMENTO È VICINO E NON VOGLIO TROVARVI 

IMPREPARATI.   
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I Miei figli non devono vivere comportandosi ed agendo in modo ipocrita, 
non dovete fare ai vostri fratelli quello che non volete sia fatto a voi, 
perché non potete fare nulla nemmeno di nascosto, senza che Io vi veda.   
 
Non accumulate tesori sulla Terra, perché i fatti vi hanno dimostrato che 
queste cose non sono per i Miei figli, ma per i figli delle tenebre, che 
consegnano il potere terreno al male così che causi danno all’umanità, 
attraverso il potere che è lo stesso uomo a concedergli.  
 
Ogni immagine del male sulla faccia della terra sarà distrutta dalle Mie 
Legioni, dopo che il Mio Popolo avrà sofferto e si sarà affidato nuovamente 
a Me.  
  
CIASCUNO DEI MIEI FIGLI SI DEVE PURIFICARE, SAPENDO 
QUELLO CHE STA PER COMPIERSI IN QUESTO MOMENTO, non 
dovete dare l’impressione di non avere né occhi né orecchi.  Vi state 
muovendo nelle tenebre, che non sono esattamente quelle che conoscete 
come oscurità, ma nella miseria della tenebra umana, che vi fa vedere in 
modo limitato, facendovi considerare il passo in avanti che state facendo, 
come un grande trionfo.   
  
Non vi posso parlare di un momento di gloria per il Mio Popolo, quando il 
Mio Popolo è giunto a credere che sta compiendo la Volontà Divina mentre 
sta andando contro le Scritture, negando l’Onnipotenza Divina. 
 
Gli uomini stanno vivendo nella ribellione contro tutto quello che è 
l’ordine, e satana agisce liberamente contro la purezza, la morale, la 
fedeltà ed il corretto comportamento e modo di agire del Mio Popolo.  

  
NON DISPERATEVI, UN NUOVO ARCOBALENO RISPLENDERÁ PER 

IL MIO POPOLO.  
  

Pregate, figli Miei, pregate per il Messico, sarà purificato, il male si 
impossessa delle anime assetate di quello che non conoscono e le fa 

agire contro quello che Mi rappresenta.  
  

Pregate per la Siria, figli Miei, non si farà attendere, di fronte alla 
sorpresa del mondo.   

  
Pregate, figli Miei, pregate per la Mia Chiesa, farà notizia e sarà scossa.  

 
Pregate per il Costa Rica, patirà a causa della Natura, le funeste 

decisioni di quelli che lo governano, cercheranno di alterare la pace.   
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Pregate, il Centro America patirà a causa della Natura e della violenza.  
  
Popolo Mio, non irrigiditevi nei sensi senza averli elevati alla sapienza, non 
irrigiditevi nell’intelligenza senza che sia guidata ed illuminata dal Mio 
Spirito Santo.   
  
Vi proteggo, vi amo.  

  
Il vostro Gesù. 

  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

   
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:    
  
Con questo insistente appello rivolto al debito utilizzo dei sensi, diamoci 
alla purificazione interiore, personale. Cristo vuole portarci ad essere veri, 
a purificare noi stessi, così che portiamo la Sua Parola comportandoci ed 
agendo come Lui ci chiede.  
  
Ci troviamo nel momento in cui la purificazione non sta avvenendo solo 
al di fuori di noi, ma deve avvenire anche dentro di noi, di modo che dal 
nostro interno possiamo avere la capacità di discernimento di fronte a 
tutto quello che ci troviamo ad affrontare, di fronte a quello che ci sembra 
essere di Dio e non è di Dio.   
  
Il Popolo di Dio ha bisogno di avere la vista di un’aquila, per non cadere 
nelle sottili ragnatele che sono intese a fermare la crescita spirituale.  
 
Dal Cielo abbiamo ricevuto la Parola, ma in questa Parola stiamo 
ricevendo le chiavi per svegliarci in qualità di figli del Dio Vivo e Vero, 
CHE DESIDERA CHE IL SUO POPOLO SI RENDA CONTO CHE PER 
AMARLO, DEVE DARE TUTTO ED AFFIDARGLI TUTTO, FINO 
ALL’ULTIMO SFORZO, PER ASCENDERE E QUINDI PER 
INNALZARCI A VICENDA, AUSILIANDOCI. 
  
In questo momento dobbiamo essere Cirenei affinché il Popolo di Dio 
resista e non venga meno, né con le persecuzioni, né in quanto 
denunciato, ingiuriato o calunniato, ma dobbiamo essere servitori di quei 
Consacrati che con coraggio servono la Verità, che è stata rivelata nel 
Vangelo per questi momenti.   
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Amen.  
 
 

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 
2 OTTOBRE 2016 

  
Amato Popolo Mio: 

  
VI BENEDICO, VI INVITO ALLA PREGHIERA,  

A RIMANERE UNITI A ME.  
  

Ricevetemi nel Mio Corpo e nel Mio Sangue, debitamente preparati, con 
la piena consapevolezza della necessità di una vera ammenda.  Non 
ingannate voi stessi, non preparatevi la vostra stessa condanna.  
  
Vi amo, Popolo Mio, vi aspetto, pentiti dei comportamenti e delle azioni 
indebite, vi aspetto in ogni momento, per stringervi al Mio Cuore.  
 
Popolo Mio, continuate ad avere Fede nella Mia Protezione, rimanete in 
costante allerta spirituale, in questo momento in cui l’agitazione sta 
proliferando su tutta la terra, dove, come già vi era stato annunciato, si 
è insediato lo spirito del male.  
  
Io non sto venendo a voi invano, vengo a ciascuno di voi che leggete 
questa esplicitazione della Mia Parola, affinché la mettiate in pratica. 
  
STO ANDANDO DI ANIMA IN ANIMA, CHIEDENDO A GRAN VOCE 
CHE NON VI ALLONTANIATE DA ME E CHE NON VI ESPONIATE 

ALLE GRINFIE DEL MALE.   
  

Avvenimenti di tutti i generi stanno aumentando in modo irrefrenabile; 
voi, figli Miei, lo state toccando con mano costantemente: la Mia Parola 
non è vana.  
  
Il demonio, assieme alle sue legioni, stanno avanzando e si stanno 
impossessando delle anime che si sono date alla mondanità, in tutti i modi 
in cui sta vivendo l’uomo. Nella società sta aumentando la mancanza di 
pudore, le vessazioni non hanno limite, le uccisioni di innocenti vanno 
avanti senza pietà.  Per il male non ci sono distinzioni sociali, penetra sia 
al livello più alto che a quello più basso della società… 
  
Vi chiedo di rimanere in allerta spirituale, affinché il male non vi colga di 
sorpresa. La Mia desolazione non viene recepita da coloro che non 
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mettono in pratica i Miei Appelli. Quanto avrà da pentirsi l’uomo che 
disprezza gli Appelli Divini!  
  
Non sto venendo a voi per definire in altro modo la durezza 
dell’incoscienza umana, questo vorrebbe dire ingannarvi, non farvi 
svegliare e non farvi riprendere la Via che conduce a Me e non servirebbe 
a farvi convertire.   
  
Non tutta l’umanità sta camminando in direzione dell’abisso, ma in questo 
momento, non tutta l’umanità sta invocando il Mio Amore. Al contrario, 
gran parte dell’umanità viene condotta ciecamente verso strade indebite, 
si sta mascherando il peccato, così che vi ci abbandoniate, facendovi 
sottomettere ed incatenare in una sequenza crescente di atti e di opere 
contrarie alla Nostra Volontà.  
L’astuzia di satana è di tenervi nel disprezzo totale per l’obbedienza e per 
il rispetto della Legge Divina; l’inganno di satana è stato quello di 
incrementare il male in modo progressivo, così che non abbiate il tempo 
di rendervi conto del male nel quale state per perire.   
  
Nessun spirito del male è più grande di Me, ma il Mio Popolo ha aperto la 
porta al demonio, che si stava aggirando come un leone ruggente e che 
ha spazzato via tutto al suo passaggio, senza che l’uomo opponesse 
resistenza alcuna. 
  
L’umanità si è aperta al male, con un grande permissivismo, sta 
distruggendo sé stessa ed è avviata verso l’auto-distruzione. 
  

POPOLO MIO! COSA TI HO FATTO?  
TI CERCO E TI VEDO SMARRITO E SMARRITO CONTINUI A 

PRECIPITARTI VERSO L’ABISSO.  
  

Vedo il Mio Popolo decadente, incatenato a quanto è indebito e questo 
ferisce il Mio Cuore.   Non rispettate la Mia Casa, Mi oltraggiate, profanate 
e distruggete le immagini che evocano la Nostra Trinità, distruggete 
quello che vi ricorda Mia Madre e vi fate beffe del bene.  
 

PUÒ UN POPOLO COME QUELLO DI QUESTO MOMENTO, 
DEFINIRSI FEDELE E VERO?... PUÒ UN POPOLO DEL GENERE, 

RICEVERE SOLO IL MIO AMORE SENZA CHE IO GLI RENDA 
PRESENTE IL MALE CHE STA COMMETTENDO CON PIACERE?... 

 
Popolo Mio, gli errori dell’umanità non hanno eguali.  
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Alcuni dei Miei eletti hanno deviato dal cammino sul quale Io li avevo 
chiamati, quindi non possono chiedere al Mio Popolo quello che loro stessi 
non danno, come esempio di salvezza.  
  
VOLETE SILENZIARMI E NON CI RIUSCIRETE; CONTINUERÒ AD 
ALLERTARE IL MIO POPOLO, DI MODO CHE RICONOSCA IL MALE, 
di modo che riconosca la malvagità di quelli che, facendo parte di sette 
contrarie alla Nostra Divina Volontà, lo costringono in concetti errati, 
fanno discorsi che lo confondono, e senza che i Miei figli se ne rendano 
conto, sono giunti ad essere il potere che è in atto,  che vi controlla a suo 
piacimento, così che cadiate negli errori e vi allontaniate dalla Mia Via, 
seminando l’inimicizia tra Me ed i Miei figli. 
   
Siate di quelli che cercano la verità, non buttatevi sulle novità, senza 
cercare il significato di quello che vi viene presentato.  La novità dei 
simboli con la quale vi stanno saturando, ha un doppio scopo: il primo è 
quello di abituarvi ad avere sul vostro corpo dei simboli ed il secondo è 
che consideriate i gesti ed i segni con i quali si identificano coloro che 
appartengono alla massoneria, agli illuminati e ad altre sette che stanno 
agendo contro la Mia Volontà Divina, come parte di un modo normale di 
espressione. 
  
I MIEI FIGLI HANNO BISOGNO DI SVEGLIARSI, DI USCIRE DAL 

MONDO DEI MORTI ED ENTRARE NEL MONDO DELLA VITA PIENA, 
NELLA MIA VOLONTÀ… 

  
Desidero che continuiate a purificare i sensi per il resto della vostra vita.  
Estirpate il male che si è attaccato ad ogni senso. Stringate le vesti delle 
emozioni, di modo che non abbiano più la supremazia sui sensi.   
  
Stavate aspettando le indicazioni sul senso del gusto e vi siete chiesti: 
com’è il senso del gusto? Poiché lo associate ai sapori, al caldo ed al 
freddo, non vi soffermate a meditare che il senso del gusto non è solo 
quanto associate alla bocca, ma è allo stesso tempo quello che si chiama 
ragione; il gusto è anche la mente, ed è così che l’uomo desidera quanto 
è debito o quanto è indebito. 
  
Mediante il gusto, l’uomo si è convertito in un essere irrazionale, concede 
di tutto a sé stesso, senza la mediazione dell’amore o della compassione. 
 
Vi affido questo difficile compito, che non è impossibile da compiere, 
anche se dovrete metterci tutto il vostro impegno.   
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Per l’uomo è facile dire: non capisco e con quel “non capisco” quanto mi 
si sta chiedendo, diventa irragionevole, senza pensare che la 
comprensione deriva dalla ragione.  Chi ragiona con la ragione umana, 
non comprenderà, chi ragiona con il Mio Santo Spirito passerà dalla 
ragione umana alla ragione illuminata dal Mio Spirito.  
Sono due aspetti differenti ed ambedue i risultati sono troppo distanti tra 
loro; voglio che troviate la verità in voi.   
  
Agite sinceramente, siate limpidi di cuore, trasparenti.  Non cercate 
grandezze umane. Anche se la ragione vi induce a credere di essere 
grandi, consideratevi come i più piccoli, guardatevi dentro, così che 
riconosciate la piccolezza che è in voi.  
  
Il Mio Popolo lotta contro quello che è mondano, quindi sa che non deve 
cercare né posti d’onore, né di essere riconosciuto per poter emergere, 
ma deve essere riconosciuto per l’umiltà.  
Ciascuno deve rendersi conto della necessità di conoscermi in Spirito e in 
Verità, vale a dire: alla Luce del Mio Spirito, non della ragione umana, 
cosicché non cadiate nel ridicolo, poiché alcuni che dicono di conoscermi, 
cadono in gravi errori.  
Per questo vi invito ad impegnarvi a togliervi dalla mente, dal pensiero e 
dalla ragione, tutto quanto vi allontani dal Mio Cammino.   
  
Non riuscirete ad avanzare se compiacerete tutto quello che giunge al 
pensiero.  
Gli appetiti del gusto riguardo agli alimenti, devono essere controllati. 
L’alimentazione è in mano alle grandi industrie, che non rispettano il corpo 
umano, ma lo invadono con sostanze tossiche, di modo che vi ammaliate.   
  
Non avete educato la ragione, che è contaminata fino alla nausea.  
I pregiudizi vanno e vengono a vostro piacimento, perché ragionate in 
modo umano.   
Non disprezzate il fratello; quello che credete sia il più inetto, potrebbe 
essere quello che è più colmo di Me. 
  
Popolo Mio, pregate rimanendo in completa unione con Me, in ogni 
momento. Il comportamento ed il modo di agire dei Miei figli, deve 
testimoniare la Mia Presenza.  
  
Il mare si solleverà, le sue onde saranno più grandi del normale. 
In questo momento il sole non è un alleato dell’uomo, ma al contrario, la 
terra riceverà un’emanazione dal sole, senza che l’uomo se lo aspetti.   
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Il Mio Popolo dovrà mettersi in ginocchio. Dall’essere una generazione 
progredita, si passerà ad essere nuovamente uomini dalla scienza 
primitiva.  
  
Pregate figli Miei, pregate per gli Sati Uniti, saranno scossi duramente.  

Il terrorismo si accanirà contro questa Nazione, paralizzando il loro 
solito modo di comportarsi.  

  
Pregate figli Miei, pregate per il Canada, il male che ha messo radici, si 

avventerà, causando orrore e dolore.   
  

Pregate figli Miei, pregate per il Centro America, la terra tremerà.  
Verrà scoperto il braccio del comunismo operante ed attivo nei piccoli 

paesi, che rifornisce di armi quelli che soffrono la fame.  
  

Pregate figli Miei, pregate, si parla di pace e questa sarà infranta, e la  
lotta si farà più grande.  

  
Pregate figli Miei, pregate, la terra continuerà ad aprirsi, senza che 
l’uomo vi dia importanza. La malattia sta avanzando senza essere 

fermata, la scienza non trova una cura.  
  
Amato Popolo Mio: 
  
Continuate a purificare il senso del gusto. Non dimenticatevi che il gusto 
non riguarda solamente quello che entra nella bocca dell’uomo, ma anche 
quello che entra nella mente, nella ragione e nel pensiero. 
  
PRIMO GIORNO DELLA TERZA SETTIMANA:   
Offro il Dono del gusto, in questo giorno, ai Sacratissimi Cuori di Gesù e 
di Maria Santissima.  
In questo momento Vi offro questo Dono del gusto, per la Gloria Divina 
e per il bene delle anime.   
In ogni atto presente, la mia mente, la mia memoria ed il mio pensiero, 
rimarranno in allerta, per non accumulare quello che il senso del gusto 
gradisce e che porta al peccato, offendendo i Sacratissimi Cuori.  
Datemi la forza di liberare il mio senso del gusto e di portarlo ad operare 
e ad agire per il bene della mia anima e del mio fratello. 
 
Invoco Te, Madre Santissima, affinché Tu mi prenda come tuo discepolo, 
guidi la mia vita e la mia strada sia diretta all’incontro con Tuo Figlio. 
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AL RISVEGLIO OFFRO:   
Posseggo la mente ed il pensiero, posseggo la ragione per il bene ed il 
male. 
Da questo momento offro il mio sforzo costante affinché questo dono sia 
portato ad essere più spirituale, dando priorità al desiderio Divino della 
mia salvezza personale. 
Propongo di liberare la mia ragione ed il mio appetito dalle occasioni di 
peccato, cercando in tutto il proposito Divino, ricordando solo il bene che 
ogni fratello mi ha fatto e nella Creazione, la grandezza del Padre 
Eterno. 
Non volendo peccare più con il senso del gusto, lo affido ai Sacri Cuori 
affinché, poiché sono una Tua Creatura, mio Signore, mi liberi dal 
peccato.    
 
Non desidero che quello che sono continui a provocare cattivi pensieri, 
né che io sottovaluti le grazie Divine che mi fanno rimanere in stato di 
Grazia.  
 
Sacri Cuori, siate sostegno della mia mente, della mia memoria e del 
mio pensiero, affinché la mia ragione mi faccia trattenere solo il bene.  
 
In possesso del mio libero arbitrio, lo assoggetto immediatamente ai 
Sacri Cuori, affinché mi liberino dalle occasioni di colpa e quindi 
plasmino questo senso, di modo che porti alla mia memoria unicamente 
quello che è per il bene della mia anima ed affinché io compia il bene ai 
miei fratelli. 
Che questo senso del gusto desideri l’Acqua Purificatrice dell’Amore 
proveniente dai Sacri Cuori.  
 
Amen. 
  
MEZZOGIORNO:  
Rivedo con la Madonna gli sforzi della mattina ed annoto le debolezze.  
  
PRIMA DI DORMIRE:  
Rendo grazie ai Sacri Cuori di Gesù e Maria Santissima, che prego di 
soccorrermi in questo proposito di diventare un migliore figlio di Dio.  
   
Padre Nostro, Tre Ave Maria & Gloria. 
 
 
Figli, venite a Me ed affidatemi la vostra vita.  
  
Vi benedico. 
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Vi amo. 

  
Il vostro Gesù. 

  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  

  
 COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:    
  
Quando sentiamo parlare del senso del gusto, immediatamente il nostro 
pensiero va alla bocca ed è chiaro che in massima parte è con la bocca 
che questo senso ha a che vedere. Ma abbiamo visto come Cristo ci mette 
in guardia riguardo ad altri appetiti ai quali il senso del gusto va soggetto, 
come quelli che vanno contro l’umiltà, contro il rispetto del prossimo, 
quelli che ci fanno sentire superiori agli altri, perché li riteniamo più 
ignoranti ed altro ancora.  
  
Un altro errore è la mancanza di conoscenza, che ci impedisce di ragionare 
in modo corretto, come Cristo ci dice di fare.  
L’essere umano si fa guidare in gran parte dalle sensazioni e questo 
atteggiamento peggiora la sua condizione.  
Noi, in quanto figli di Dio, dobbiamo chiedere la sapienza illuminata dallo 
Spirito Santo.  
Quando Cristo ci invita alla contemplazione, spesso le persone pensano 
ad esperienze mistiche, alle sensazioni, alle visioni.  Siamo invece 
chiamati alla contemplazione, senza desiderare una sensazione che non 
ci appartiene.  
  
Risvegliamo le nostre conoscenze, l’intelligenza addormentata, 
alimentiamole, ragioniamo ed in questo modo daremo equilibrio alla 
mente ed al pensiero, affidandolo allo Spirito Santo, affinché tutto sia 
illuminato dalla Luce Divina.  
  
Amen.  
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LA SANTISSIMA VERGINE MARIA 
7 OTTOBRE 2016 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

  
IL MIO AMORE MATERNO RIMANE IN ATTESA DELL’APPELLO DEI 

MIEI FIGLI, COSÌ CHE IO POSSA ACCORRERE IN FRETTA.   
  
Desidero che, in ogni istante della vita, vi avviciniate maggiormente a Mio 
Figlio, nel compimento della Legge Divina e nell’osservanza della Legge di 
Dio.  
  
Vi guardo costantemente per proteggervi, poiché continuate a vivere nella 
turbolenza del mondo e ad ignorare la profondità della Parola Divina e 
siete una facile preda per quelli che si dedicano a servire il male.   

  
MIEI AMATI, SAN MICHELE ARCANGELO, SAN GABRIELE E SAN 
RAFFAELE, ASSIEME ALLE LEGIONI CELESTI, CHE SONO DIFESA 

PROTEZIONE E LUCE DEL POPOLO DI MIO FIGLIO, HANNO 
ASSUNTO, COME MAI PRIMA D’ORA, LA PROTEZIONE DI  

QUELLI CHE GLIELO PERMETTERANNO.  
  
Questa generazione è invitata a stare attenta e a guardare in faccia la 
realtà, perché è continuamente di fronte alle inattese reazioni dell’uomo 
di questo momento.  
  
Figli, siete attaccati costantemente dalle tenebre che accompagnano i 
demoni, che stanno in attesa,  per poi agire quando vi invade l’impazienza.  
 
L’impazienza porta all’ira e l’ira vi offusca il pensiero. È proprio in questo 
momento che il male penetra la ragione, se ne impossessa e l'annichilisce, 
schiavizzando l’uomo così che offenda Mio Figlio, con l’atroce peccato.   
    
La grande Opera della Creazione ha gli occhi puntati sull’uomo che si sta 
sollevando contro il suo Creatore, sta vedendo un uomo che commette 
costantemente ogni genere di peccato ed ogni genere di offesa, in modo 
instancabile.  
  
QUALI FIGLI DEL PADRE, POSSEDETE GRANDI DONI CHE TENETE 
ADDORMENTATI. Lo Spirito Santo diffonde su ciascuno di voi i Suoi Doni, 
così che l’uomo si comporti ed agisca in ogni momento in modo retto, 
nell’Obbedienza e nell’Amore.   
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Il Popolo di Mio Figlio ha accolto la tiepidezza spirituale, dandosi a 
comportamenti che lo avvicinano maggiormente all’oscurità in cui si 
muove il male, che in questo momento sta sfruttando la perdizione 
dell’uomo. 
  
Alcuni dei Miei figli si fanno vedere forti nell’assumere attitudini negative, 
contrarie al bene sia personale che comune. Quelli che agiscono in 
ribellione continua non si fermano a valutare le grandi disgrazie in cui 
sommergono l’anima, nel compiere atti deplorevoli contro quanto 
rappresenta Mio Figlio.  
  
La Croce: segno dell’Amore Divino, segno di Salvezza, segno di 
Redenzione, viene trattata con disprezzo, tra gli sputi che i seguaci del 
male ed alcuni cristiani che sono lupi travestiti da agnelli, Le lanciano 
addosso.   
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
  
Il momento attuale sta vedendo sollevamenti in diversi paesi, perché 
l’agitazione dell’uomo genera l’ira, genera la perdita di controllo e la 
protesta per quello che vorrebbe, senza che si renda conto in nessun 
modo del danno spirituale che causa a sé stesso.   
  
L’Umanità si è impantanata, nella sua ostinazione di non accettare i Miei 
Appelli, nel negarli e nel minimizzare la potenza con la quale la Natura sta 
agendo, cercando di sconfessare quanto Io vi annuncio. 
  
IL DEMONIO HA INVASO LA TERRA PER GUIDARE L’UOMO 
CONTRO DIO.  Gli alleati del male hanno fatto in modo che l’anticristo, 
già da tempo, stia manipolando l’umanità, iniettando la malvagità nella 
mente degli uomini.  L’anticristo ha dato il via al suo potere, senza che la 
sua apparizione pubblica sia ancora avvenuta, incrementando gli atti 
nefasti di questa generazione che sarà ricordata per aver forgiato la sua 
stessa sventura.  
  
L’uomo arriverà ad utilizzare quello che ha creato con le sue mani per 
garantirsi la superiorità nella guerra.  
Sto vedendo come alcun persone stanno aspettando che la guerra abbia 
inizio, mentre sta già devastando quello che trova sulla sua strada, 
dispiegando di nascosto l’uso dell’armamento atomico, prodotto 
dall’azione del demonio nella scienza mal impiegata.   
  
QUESTA GENERAZIONE PATIRÁ FINO A NON POTERNE PIÙ, NELLE 
MANI DI COLORO CHE STANNO INNALZANDO L’ANTICRISTO, 
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CONTRO IL POPOLO DI MIO FIGLIO. Questo è il risultato del grande 
lavoro della massoneria, degli illuminati, del comunismo, della ribellione, 
della falsità, della mancanza di Fede e del satanismo, che si è infiltrato 
nella Chiesa di Mio Figlio, provocando l’azione spietata dei tentacoli del 
male contro tutta l’umanità.  

  
È IL FUOCO IL GRANDE PURIFICATORE DELL’UMANITÀ DI 

QUESTO MOMENTO.  
 STO SPARGENDO LE MIE LACRIME IN TUTTA LA TERRA, IN 

DIVERSI LUOGHI, CHIAMANDOVI ALLA CONVERSIONE, DI MODO 
CHE NON ABBIATE A PATIRE QUELLO CHE NON È VOLONTÀ 

DIVINA.  
  
Il fuoco dei vulcani si sta riversando all’esterno, i Miei figli stupefatti dalla 
forza della Natura, lo stanno vedendo e lo vedranno, ma se ne 
dimenticano in fretta.  
  
L’uomo non riconosce di aver bisogno dell’Ausilio Divino.   
Nelle vicissitudini più inattese, continuerete a darvi al male in ogni sua 
forma, farete in modo che la terra si lamenti di tenere su di sé una 
generazione così perversa.  
  
Vi servite della Misericordia Divina come scudo per agire nel male… 
Proclamate la Misericordia Divina per nascondervi dietro le cattive 
azioni…   
Annunciate l’Amore Divino ed il Perdono Divino, per dissimulare i peccati 
dell’Umanità…  

  
FIGLI, CHE POSTO AVETE ASSEGNATO A QUANTO È GIUSTO?   

SECONDO VOI, DOVE SI TROVA LA GIUSTIZIA DIVINA?  
  
Avete relegato la Giustizia Divina alle generazioni passate, così che voi 
possiate continuare traviati nel libero arbitrio, indirizzato ad incrementare 
il peccato dappertutto.  
  
Sodoma e Gomorra non sono state distrutte a causa della loro malvagità? 
La malvagità è una piaga incontrollabile, da lì nascono i peccati più orribili 
con i quali l’umanità si consegna alla condanna eterna. 
  
Figli, vi stanno ingannando, venite ingannati in modo grave da quelle 
grandi organizzazioni mondiali, che vennero create per aiutarvi.  
 
L’umanità è stata utilizzata per sperimentare i diversi alimenti, le medicine 
e gli indumenti che contengono sostanze nocive per il corpo umano. 
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Per questo motivo vi abbiamo sollecitato in precedenza ad essere cauti 
riguardo all’alimentazione, proprio perché in alcuni alimenti c’è talmente 
tanta tossicità, che il corpo umano reagisce con malattie che causano la 
morte.  
   
Le Organizzazioni Mondiali hanno la consegna di sterminare gran parte 
della popolazione mondiale. Per voi è una contraddizione, ma non lo è per 
coloro che devono sottostare agli ordini dell’anticristo, che lo servono 
costantemente.  
  
L’unità di pensiero di coloro che riforniscono questa generazione di 
alimenti, di medicine, di vestiti, di strumenti tecnologici ed altro ancora, 
è di condizionarvi, in modo che vi conformiate con la creazione di un unico 
governo che reggerà il mondo con una moneta unica e con l’instaurazione 
di una religione unica.  
 
Questa religione eliminerà la religione che Mio Figlio ha istituito.  

  
L’EUCARISTIA SARÁ PROIBITA, LA DEVOZIONE PER ME  

SARÁ PUNITA CON LA MORTE, IL POPOLO DI MIO FIGLIO  
SARÁ PERSEGUITATO E MIO FIGLIO SARÁ CROCIFISSO 

NUOVAMENTE…  
  
Amati figli, è necessario che non dimentichiate il perverso piano del male 
per distruggere il Popolo di Mio Figlio; voi dovete desiderare di fare la 
Volontà Divina.  
  
La Casa Paterna non ignora gli sforzi dei Suoi figli per restare fedeli, per 
restare integri figli del Creatore, non ignora gli sforzi costanti che fate per 
non farvi vincere dalla tentazione.  
L’Ausilio di Dio è infinito, così come lo è l’Amore Divino per i Suoi fedeli.   

  
GIUNGERÁ L’ANGELO DI PACE A RESTAURARE L’UNITÁ DEI FIGLI 
DI DIO CHE SONO DISPERSI E A RICORDARE AL POPOLO DI MIO 
FIGLIO, IL VERO VALORE DELL’EUCARISTIA, QUALE FORZA ED 
ALIMENTO, UNITÁ ED AMORE, NON SOLO PER IL CORPO, MA 
ANCHE PER LA MENTE DELL’UOMO. UN ALIMENTO DI VITA 

ETERNA, CHE NON SI ESAURISCE CONSUMANDOLO, MA CHE 
RIMANE NELLA PERSONA, SE QUESTA SI MANTIENE NELLE 

DEBITE CONDIZIONI. 
  

Pregate, figli Miei, pregate per la Giamaica, patirà il costante flagello  
della Natura.   
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Pregate, figli Miei, pregate per gli Stati Uniti, l’adesione al male li porterà 

a purificarsi, la terra tremerà, la malattia si propagherà rapidamente.   
  

Pregate figli, pregate, il Giappone è il flagello dell’Umanità. 
  

Pregate figli, pregate, il Cile tremerà con forza.  
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, il cammino verso Mio Figlio non è 
di spine, se l’amore per ottenere la Vita Eterna rimarrà radicato in voi.  
  
Se l’uomo non guarda a sé stesso, la speranza in Dio non svanisce 
facilmente, perché il cuore del figlio di Dio è elevato a Lui.  

  
NON VENITE MENO, NON TEMETE, CONFIDATE IN DIO,  

NEL SUO AMORE E SIATE FONTI DI BENE.  
NON POSPONETE LA CONVERSIONE.   

  
Siate testimoni della dedizione e dell’unione di Mio Figlio per e con 
ciascuno di voi. 
 
Vi benedico.  

  
Mamma Maria. 

  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:    
  
La Madonna è categorica nel dire che l’anticristo sta già dando ordini e 
mobilizzando organizzazioni e leaders politici secondo i suoi disegni; 
l’unica cosa che manca è la sua presentazione pubblica. 
  
Per questo è così importante che il Popolo di Dio sia preparato e riconosca 
quello che è di Dio e quello che non è di Dio. 
  
Siamo un Popolo che ha camminato nel corso della storia del 
Cristianesimo, e che sta tuttora camminando, verso l’incontro con Dio. Per 
questo motivo niente può fermare questo Popolo, perché Dio è Scudo e 
Forza, è Rifugio e Misericordia per i Suoi figli.  
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“In quel tempo, mentre Gesù parlava ancora alla folla, ecco sua madre e 
i suoi fratelli stavano fuori e cercavano di parlargli. Qualcuno gli disse: 
«Ecco, tua madre e i tuoi fratelli stanno fuori e cercano di parlarti». Ed 
egli, rispondendo a chi gli parlava, disse: «Chi è mia madre e chi sono i 
miei fratelli?». Poi, tendendo la mano verso i suoi discepoli, disse: «Ecco 
mia madre e i miei fratelli! Perché chiunque fa la volontà del Padre mio 
che è nei cieli, egli è per me fratello, sorella e madre”. 
                                                                                                                                            
(S.Matteo 12, 46-50) 
  
Amen. 
  
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA  
11 OTTOBRE 2016 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

  
MIO FIGLIO CONTINUA A TENERE GLI OCCHI SU QUESTA 

UMANITÀ E BENEDICE COLORO CHE CONTINUANO AD ESSERE 
FEDELI…  

  
Mio Figlio benedice coloro che si erano persi e che si sono pentiti del loro 
cattivo modo di comportarsi e di agire…    
 
Mio Figlio benedice coloro che continuano sulla strada della perdizione, 
perché rinnovino il loro modo di procedere, mettendolo in unione con la 
Divina Volontà…  
 
Mio Figlio è addolorato per i Suoi figli che non Lo amano, né desiderano 
avvicinarsi a Lui…   
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato: Quanto è persa questa 
generazione! Non ha timore di offendere Mio Figlio, si rifugia nella Sua 
Misericordia ignorando che se non ci si pente, la Misericordia Divina ha le 
mani legate e non vi può aiutare.  
   
La Misericordia Divina è aperta a tutto il Suo Popolo… 
  
Io intercedo per tutti, ma è necessario che l’uomo riconosca il suo errore, 
che si penta e che desideri correggersi. 
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Io vi offro la Mia Mano per portarvi sulla via del bene, vi dovete decidere 
a darmi la mano. Vi assicuro che si terrà conto dei vostri sforzi. 
  
Figli, vi invito nuovamente a lavorare con impegno per il Regno di Dio, 
siate fedeli, lasciate perdere la vita mondana, i veri figli di Mio Figlio non 
possono servire due padroni, non possono vivere nella mondanità e nella 
contaminazione, ma devono vivere contro il peccato.   
 

NON CONTINUATE AD ESPORVI ALLA TENTAZIONE, È 
PERICOLOSO, IL MALE È SEMPRE ATTENTO, PER PORTARVI A 

CADERE. 
 
Amati figli, il male debilita l’uomo, aggredendogli i sensi.  
  
State vivendo nella confusione, la Chiesa di Mio Figlio si è divisa, cedendo 
il passo al modernismo ed allontanandosi poco a poco dall’obbedienza alla 
santità, alla quale il Popolo di Mio Figlio è chiamato.  
La morale della Chiesa di Mio Figlio si sta fondendo come cera sul fuoco, 
in quanto viene violata con la libertà. 
Quale Madre soffro nel vedere i Miei figli insudiciarsi nel fango 
dell’impurità, a tutti i livelli.   
I Miei figli hanno lasciato che l’atrofia si impossessasse dei loro pensieri, 
per commettere atti impuri senza sentirsi in colpa e senza avere pesi sulla 
coscienza.  

  
QUESTA GENERAZIONE PRENDE LA LEGGE DI DIO E LA 

TRASGREDISCE, FACENDO LEGGI SECONDO LA PROPRIA 
CONVENIENZA, OFFENDENDO GRAVEMENTE MIO FIGLIO.  

  
Amati figli: Non vi accorgete che le azioni che vi portano alla morte 
spirituale sono quelle che si nascondono, così che la coscienza non vi porti 
al pentimento.  
  

FIGLI, ALCUNI DI VOI APPARTENGONO A GRUPPI DIVERSI 
ALL’INTERNO DELLA CHIESA DI MIO FIGLIO E TUTTI I GIORNI 
ANDATE A PREGARE. LO FATE PER TACITARE LA COSCIENZA, 

POICHÉ NON STATE CONDUCENDO CORRETTAMENTE UNA VITA 
COERENTE CON LA FEDE CHE PROFESSATE. 

 
Questi comportamenti, queste azioni, queste preghiere, sono opere 
morte, sono sbagliate e infruttuose, poiché hanno lo scopo di distrarre la 
coscienza, così che la coscienza non scopra il fetore che copre la vita di 
colui che agisce in modo scorretto.     
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Miei amati, in questo momento la confusione si sta impossessando di 
moltissimi dei Miei figli, perché vengono portati sul cammino sbagliato.  
La persecuzione dei Miei figli aumenterà man mano che l’uomo si 
allontanerà da Mio Figlio e Lo dimenticherà, per prendere il demonio come 
suo dio.  
 
L’umanità sta sprofondando nelle cose sataniche e tenebrose, il demonio 
vi accoglie, offrendovi ogni genere di libertinaggio, così che vi rifugiate 
nell’avidità, nell’impurità, nell’immoralità e siate quindi alleati del male, 
lasciandovi dominare dai demoni.  
 

QUANDO GLI ESSERI UMANI PERMETTONO AL MALE DI 
DOMINARLI, IL MALE SE NE IMPOSSESSA E FORNISCE LORO IL 

NECESSARIO PER CONTAGIARE GLI UOMINI, MEDIANTE 
L’INGANNO. 

  
O generazione irriconoscibile, quanto lamento causate a Mio Figlio!  
  
Le sollevazioni popolari continueranno, l’economia cadrà e l’uomo si 
scaglierà contro l’uomo.   
  
Le differenze di classi sociali sono causa di grandi ribellioni, le lotte per 
questo motivo non si faranno attendere, la sovrappopolazione è indice di 
grandi cambiamenti economici, che porteranno la società a perdere la 
pace in tutti i sensi; la paura affiorerà costantemente a causa della 
violenza e del terrorismo.  
  
L’uomo si sentirà straniero nella sua stessa Patria…  
Agli anziani si mancherà di rispetto sul loro stesso suolo…  
La donna verrà intimorita nella sua stessa casa…  
Chi è stato invitato, in un attimo diventerà padrone di casa…  
La gioventù che è stata accolta in alcuni paesi, si solleverà in mezzo agli 
adulti, prendendo quello che non le appartiene e facendo violenza a coloro 
che sono fedeli a Mio Figlio…   
  
Le Chiese passeranno dall’essere Case di preghiera e di adorazione, a 
luoghi temuti dai Miei figli, a motivo della violenza che affiorerà a causa 
della crescente ondata degli adepti di satana. 
  
I Miei figli prediletti e fedeli a Mio Figlio, non cedendo alle minacce di 
coloro che si uniranno alle orde del male, saranno fustigati per aver 
indossato l’abito; la morte sarà sempre in agguato attorno a loro. 
 
Amati figli:  
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La fame sta galoppando sulla terra, il clima varierà in ogni luogo, al punto 
che le colture avvizziranno per il caldo, per la pioggia e per i parassiti; la 
carestia si generalizzerà a causa dell’approssimarsi della Grande Cometa, 
che si sta avvicinando sempre più alla terra.  
Le nazioni di grande opulenza, cadranno in miseria.  
La vicinanza della Grande Cometa provocherà l’inondazione di alcune città 
costiere, in un modo mai visto prima.  
La miseria si insedierà tra l’umanità. 
Vi siete dimenticati di quello su cui vi avevo messo in guardia.   
  
La grande nazione in cui vivono i Miei figli di diverse provenienze, patirà 
moltissimo; l’oceano si innalzerà su di lei, silenzierà il bailamme e porrà 
fine agli atti contrari alla Volontà Divina.  

  
Figli Miei, pregate per l’Inghilterra, l’epidemia è alle porte;  

il suo suolo tremerà.  
  

Figli Miei, pregate per la Cina, patirà, il suo suolo tremerà.  
Riverserà dolore sull’umanità.  

  
Figli Miei, pregate, pregate per l’Italia, sarà scossa; il terrore prende 

forza. 
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
  

MIO FIGLIO VI TIENE NEL SUO ABBRACCIO. 
IL MALE STA AUMENTANDO, MA L’AMORE DI MIO FIGLIO PER IL 
SUO POPOLO È INFINITO E LE LEGIONI ANGELICHE ACCORONO 

VELOCI A PROTEGGERE L’UOMO CHE CHIEDE LA LORO 
PROTEZIONE. 

 
Non negatevi la Protezione Divina, staccatevi da quanto vi porta a cadere 
e stendete le mani verso questa Madre che vi ama.  I Miei figli non sono 
mai stati abbandonati da Me, in nessun istante, per quanto cruento abbia 
potuto essere. Quando il male si è avvicinato per colpirvi, questa Madre 
vi ha protetto e difeso.  
  
NON ALLONTANATEVI DALL’ALIMENTO EUCARISTICO, CIASCUNO 
DI VOI È TEMPIO DELLO SPIRITO SANTO e quindi è protetto dalle 
Legioni Angeliche, pertanto rimanete sulla retta via, che vi conduce alla 
salvezza dell’anima.   
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IN QUESTO MOMENTO VI INVITO CON FORZA A RIMANERE NELLA 
LEGGE DI DIO, DI MODO CHE NON VI DIROTTINO SU SENTIERI 
SBAGLIATI.   
Siate fedeli alla Parola di Mio Figlio nella Sacra Scrittura e prestate 
attenzione all’esplicitazione rivelata in questi Appelli.   
  
Siete il Popolo di Mio Figlio e non vi abbandonerò. Più il momento sarà 
cruento, maggiore sarà la Mia Protezione su di voi.  

  
NON TEMETE FIGLI, L’AMORE DIVINO ATTENUERÀ I MOMENTI 

DIFFICILI E VI FORNIRÀ FORZA SPIRITUALE, COME MAI PRIMA 
D’ORA IL POPOLO DI DIO NE È STATO DOTATO. 

  
NON TEMETE, QUESTA MADRE VI AMA.  

  
VI INVITO AD ADDENTRARVI NEL SACRO CUORE DI MIO FIGLIO 

E NEL MIO CUORE IMMACOLATO.   
  
Siate perseveranti, non venite meno nella Fede, mantenete la fiducia in 
Mio Figlio.  
Vi benedico.  
  

Mamma Maria. 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO   
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO   
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO   

     
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:   
  
La Madonna ci sta spiegando, non ci sta spaventando, ci spiega 
l’importanza del rispetto della Legge di Dio e dell’obbedienza alla Volontà 
Divina, che tutti gli uomini hanno ereditato, così come siamo eredi della 
Misericordia Divina.  
  
La Madonna ratifica la Misericordia e contemporaneamente ci spiega che 
per essere meritevoli della Misericordia Divina dobbiamo chiederla, 
dobbiamo pentirci delle nostre cattive azioni e fare proposito di una giusta 
ammenda. 
   
Il Cielo è aperto per tutti, ma lo si deve anche meritare ed è per questo 
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che c’è un costante appello affinché il Popolo di Dio continui a rispettare 
la Parola Divina.   
  
La Madonna soffre per il dolore che sta patendo il Suo Santissimo Figlio a 
causa delle offese di questa generazione, che si sta esponendo sempre 
più alle insidie di satana.  
  
Si sta avvicinando il momento della battaglia tra la Donna Vestita di Sole 
ed il dragone infernale, per questo stiamo vedendo il male sedurre l’uomo 
e l’uomo consegnarsi compiaciuto al male.   
  
Non è per caso che questi appelli vengono letti da ciascuno di voi, ma è 
la Volontà di Dio che lo permette. Dipende poi dalla decisione personale 
accettarli o meno. 
  
Rendiamo grazie a Dio per averci dato questa Madre Benedetta.  
  
Amen. 
 
  

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA 
 18 OTTOBRE 2016 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

  
L’AMORE DI MIO FIGLIO PER L’UMANITÀ MI FA CONTINUARE A 

PROTEGGERVI E AD INTERCEDERE PER CIASCUNO DI VOI.  
  
Vi benedico abbondantemente, vi benedico per fortificarvi in questi 
momenti in cui l’umanità è indifferente all’Amore e alla Legge di Dio.  
  
I MIEI FIGLI SONO PRUDENTI ED ATTENTI ALLA PAROLA 
ESPLICITATA CON AMORE IN QUESTA RIVELAZIONE D’AMORE E 
DI MISERICORDIA, DI GIUSTIZIA E DI VERITÀ, CON CUI LA CASA 
PATERNA STA CHIAMANDO TUTTA L’UMANITÀ, svelandovi man 
mano gli avvenimenti ed i grandi cambiamenti della Natura, i cambiamenti 
sociali e politici, i cambiamenti nella morale ed i cambiamenti spirituali 
che questa generazione sta affrontando e si troverà ad affrontare con 
l’instaurazione del regno dell’anticristo, che ha tra il suo seguito, i capi di 
grandi potenze e di organizzazioni di ogni tipo, legate all’uomo.   

  
FIGLI DEL MIO CUORE IMMACOLATO: LA SOFFERENZA DEI  

MIEI FIGLI SI INTENSIFICHERÀ CON L’AVVICINARSI 
DELL’APPARIZIONE PUBBLICA DELL’ANTICRISTO, IL QUALE  
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HA BISOGNO DELL’INCERTEZZA E DELL’AGITAZIONE 
DELL’UOMO, MEDIANTE LA GUERRA, PER APPARIRE COME  

IL GRANDE SALVATORE DELL’UMANITÀ.   
  
A causa della continua persecuzione del Popolo di Mio Figlio estesa su 
tutta la terra, vi ho chiamato a consolidare l’unione con la Santissima 
Trinità, di modo che, uniti alla Divina Volontà, non siate una facile preda 
del male.      
 
Amati figli, i dolori non sono finiti ma, come i dolori di una donna sta per 
partorire, la purificazione del Popolo di Mio figlio aumenterà, con 
l’approssimarsi del momento e mano a mano che il male si avvicinerà 
maggiormente all’uomo.  
  
Il demonio conosce bene la debolezza umana e sa che con le cose 
mondane riesce a tentare i Miei figli molto facilmente.  Vi invito ad 
allontanarvi dalle cose mondane affinché, vincendo il mondo, vi 
allontaniate da quanto vi porta ad infangarvi nell’immoralità, 
nell’immodestia, nelle mancanze contro i Comandamenti ed i Sacramenti 
e contro la natura umana. 
 
Miei amati:   

  
SIATE SCALTRI, INDEBOLITE IL DEMONIO, VINCENDO QUELLO 

CHE VI FA RIMANERE NEL PECCATO.  
CONOSCETE MIO FIGLIO, COSÌ CHE NON PRENDIATE IL 

DEMONIO COME VOSTRO DIO.   
  
In questo momento, gran parte dell’umanità è preda del demonio. 
Vedo i Miei figli che si sono consegnati al male e che posseduti dal male, 
agiscono con ira, con violenza e con superbia, li vedo agire contro la 
Trinità Sacrosanta, bestemmiando, commettendo atti impuri e sacrilegi, 
a causa dei quali Mio Figlio sparge il Suo Sangue Prezioso ed a causa dei 
quali la Passione di Mio Figlio è continuamente in atto, in questo 
momento. 
  
Figli, vincete l’ego umano! La volontà umana, sottomessa alle 
contraddizioni e a quanto è indebito, ha portato questa generazione a 
gradire quanto è peccaminoso, risvegliando nell’uomo la forza dell’ “ego” 
fin dalla tenera età ed imponendo regole proprie, secondo i capricci di 
ciascuno di voi. In questo momento i figli di Dio sono immersi in questo 
caos ed il demonio e le sue legioni sono impegnate nel farvi cadere il 
maggior numero possibile di anime.  
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NON POTETE VIVERE NELLA TIEPIDEZZA SPIRITUALE, PERCHÉ 
IL TIEPIDO SARÀ VOMITATO DALLA BOCCA DI DIO.  

  
In questo momento dovete rimanere ancorati a quello che è buono agli 
occhi di Dio, dovete restare attaccati alla Legge di Dio e NON aderire alle 
tiepide interpretazioni che alcuni dei Miei figli stanno dando della Legge di 
Dio. In questo modo stanno portando l’uomo a perdere la Vita Eterna, 
negando la Giustizia Divina, negando l’esistenza dell’inferno, negando la 
purificazione dell’umanità peccatrice. 
  
Mio Figlio è Misericordia con chi cerca la Misericordia e che fa fermo 
proposito di correggere il proprio cammino.  
Mio Figlio è Misericordia con chi si pente di averlo offeso, ma è necessario 
un atto di umiltà da parte dell’uomo, che riconosca che Dio è Dio e che 
l’uomo è uomo.  
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
  
L’astro del sole non sarà più un alleato dell’uomo, all’interno del sole sta 
aumentando l’ebollizione ed il calore che emetterà causerà devastazioni 
ai progressi tecnologici dell’uomo. Quello che l’uomo ha ottenuto con la 
tecnologia sarà ridotto al nulla ed in questo modo l’uomo dovrà ritornare 
umilmente ai momenti in cui non influiva né stravolgeva gli elementi, per 
causare il male, come sta facendo in questo momento.   
  
L’uomo attribuisce dei nomi ai cambiamenti della natura, quali il 
“cambiamento climatico”. Dio, con l’Opera delle Sue Mani, creò tutte cose 
buone; l’uomo con le sue mani ha distrutto tutta l’Opera della Creazione 
e l’ha alterata al punto di aver perso il controllo di quanto ha alterato, 
causando cambiamenti irreversibili per l’umanità, che si ritorceranno 
contro l’uomo stesso.  
  
L’umanità si è scelta il suo futuro, non vuole attenersi agli Appelli della 
Casa Paterna. La ragione dell’uomo si è offuscata e l’ “ego” sta portando 
l’umanità verso il precipizio, allo stesso modo in cui l’acqua trascina la 
foglia di un albero.   
  

LE MIE PETIZIONI NON SONO STATE ASCOLTATE. 
 
Sono venuta ad intervenire nella storia di questa generazione, per Volontà 
Divina, quale Madre di tutti gli uomini.  Le Mie Parole sono state definite 
angoscianti, anticipavano il momento presente e quelli futuri, con la 
speranza Materna di essere ascoltata, di modo che la Purificazione del 
Popolo di Mio Figlio, non sarebbe stata così dura.  
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Poiché le Mie Richieste non sono state accolte, le Mie Suppliche non sono 
state esaudite e sono rimaste inascoltate dai gerarchi della Chiesa di Mio 
Figlio, questo rifiuto porterà questa umanità ad essere purificata dalla 
Creazione e dalla mano dell’uomo stesso, che a causa della mancanza di 
Amore per il prossimo, si avventerà, diventando il boia della sua stessa 
razza.  

  
AMATI, I PECCATI CONTRO LO SPIRITO SANTO 

SOVRABBONDANO…  
VI SIETE DIMENTICATI DEL RIGORE NEI RIGUARDI DELL’UOMO 

CHE PECCA CONTRO LO SPIRITO SANTO!  
  
Dovete assumervi la responsabilità del vostro comportamento e delle 
vostre azioni…  
Dovete essere generatori di bene ed addentrarvi nella Sacra Scrittura, 
per conoscere la Volontà di Dio…  
  
NON ACCONTENTATEVI DI FARE IL POSSIBILE, ADDENTRATEVI 
NELLA VERITÀ DELLA PAROLA DIVINA E CRESCETE, MATURATE, 
AFFINCHÈ RIUSCIATE A VIVERE SECONDO LA LEGGE DI DIO E 

TROVIATE GRAZIA AGLI OCCHI DIVINI.  
  
Figli, l’umanità si trova al culmine.  
 
In questo momento l’uomo è di fronte a due situazioni: chi si deciderà per 
il bene, chi conoscerà Mio Figlio e Lo riconoscerà come Dio, risollevandosi 
dalle cadute, riceverà la forza per rimanere nel Resto Santo.  
  
Chi negherà Mio Figlio e si consegnerà liberamente al demonio, sarà la 
causa della sua stessa condanna.  

  
IN QUESTO MOMENTO CI SONO DUE STRADE:  

LA CRESCITA SPIRITUALE O L’ALLONTANAMENTO DALLA 
PRESENZA DIVINA.   

  
La Misericordia Divina non si chiude con l’Anno della Misericordia, rimarrà 
aperta per tutti quelli che giungeranno pentiti di fronte a Dio, ma 
nell’uomo deve nascere liberamente la ricerca dell’incontro con il suo 
Signore e suo Dio. 
  
Amati figli:  
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L’ANGELO DELLA PACE VI STA GUARDANDO CON AMORE, VERRÀ 
A RICONFORTARE I TRIBOLATI E A DARE FORZA AI FEDELI, 

COSICCHÈ NON VENGANO MENO NELLA FEDE. 
 

Il Popolo di Mio Figlio, in mezzo all’assedio del male e alla persecuzione 
dei Miei figli, vedrà nuovamente la Speranza con l’arrivo dell’Inviato, 
l’Angelo della Pace.   
Quale Madre dell’umanità, verrò a schiacciare la testa del demonio e dei 
suoi accoliti. 
Il Mio amato Angelo della Pace è forza per il Popolo di Mio Figlio e non 
sarà confuso con l’anticristo.  
  
Figli Miei, siate veri, non ingannatevi, non mentitevi, non siate falsi, siate 
luce in ogni momento, non lasciatevi confondere.  
L’ingannatore dell’uomo impiega i suoi tentacoli per dominare tutta 
l’umanità e voi, figli, state ancora negando l’alterazione in cui vi trovate, 
l’alterazione a cui è sottoposta la natura, che reagisce.  
L’uomo non viene riconosciuto dalla Creazione, la Creazione teme l’uomo, 
che ha distrutto con le sue mani quanto Dio gli aveva dato.  
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, le forze della Natura si stanno 
duplicando in tutta la terra.  L’acqua prende forza e penetra nella terra, il 
vento contaminato porta con sé la peste.  
 

NON TEMETE, IO SONO CON VOI. 
  

Amati figli, pregate per la Danimarca, patirà, il suo suolo tremerà.  
I gemiti non si fermeranno.  

  
Amati figli, pregate per la Spagna, la morte per mano del terrore non si 

farà aspettare. Arriverà l’acqua e penetrerà nella terra.  
  

Amati figli, pregate per l’Australia, la peste continua ad avanzare in 
silenzio.  

  
Pregate figli, pregate per l’Italia, sarà flagellata senza bisogno che vi 
penetrino gli stranieri. Il ruggito della terra uscirà con grande potenza 

dai suoi vulcani. Pregate, l’Etna ed il Vesuvio causeranno dolore.  
  

Amati, pregate per la Chiesa di Mio Figlio, la confusione divide.  
  

La preghiera per la sofferenza degli Stati Uniti, non deve affievolirsi.  
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
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CONTINUATE A COMPORTARVI E AD AGIRE NELL’OSSERVANZA 
DELLA LEGGE DI DIO, NON SIATE FACILI PREDE DELLE COSE 
MONDANE. NON DIMENTICATEVI LA PAROLA DI MIO FIGLIO,  

NÈ L’ESPLICITAZIONE DI QUESTA RIVELAZIONE.  
  
Non dimenticatevi che siete amati da Mio Figlio, non dimenticatevi che 
Mio Figlio è: “Via, Verità e Vita” (S. Giov. 14,6), non allontanatevi da 
Lui.  
  
Mio Figlio parla a ciascuno in particolare e non Lo ascoltate, non Lo vedete, 
a causa dell’agitazione in cui state vivendo. Ogni momento ha in sé 
l’implicita Presenza Divina, per cui ogni istante deve essere vissuto sulla 
Retta Via. 
  

MIO FIGLIO RIVELA A TUTTI LA VOLONTÀ DIVINA COSICCHÈ 
NON SCEGLIATE VIE SBAGLIATE. 

 
Siate astuti, vivete ogni istante sulla Retta Via, non lasciate che vi 
allontanino da Mio Figlio, siate persone di pace, amate i vostri fratelli e 
siate portatori della Parola Divina. Non rispondete al male con il male, 
siate quelli che insegnano con la testimonianza dell’Amore Divino.  
In questo momento, chi si definisce cristiano, lo deve essere appieno con 
il significato che questo nome implica.  
  
Io vi benedico, illumino il cammino dei Miei figli.  
 
Sono calore quando avete freddo…  
Sono vento che rinfresca quando il sole è soffocante…  
Sono pioggia che fa germogliare le sementi…  
Sono Parola che istruisce, sono Amore, sono la Porta del Cielo…  
  

PER QUESTO VI CHIAMO IN CONTINUAZIONE, LA PORTA È 
APERTA, VENITE FIGLI MIEI, ENTRATE A GUSTARE DEL BENE 

ETERNO. 
  
Non temete figli, siate unità, in questo modo siete una muraglia forte, 
impenetrabile.   
  
Vi benedico. 
  
Mamma Maria. 
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AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  

  
  COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
  
Fratelli:    
  
Ogni Parola della Madonna fa aumentare i battiti del nostro cuore, non 
per paura, ma perché OGNI PAROLA È IMPREGNATA DI AMORE 
MATERNO. 
  
La prima Discepola di Cristo ci sta istruendo, di modo che rimaniamo 
SULLA RETTA VIA.  
  
Come Umanità, siamo entrati in questo momento in un campo minato, 
sul quale il demonio sta attento ad ogni passo compiuto dall’uomo per 
andare a tentarlo. È PER QUESTO CHE LA MADONNA CI CHIEDE DI 
CONOSCERE E RICONOSCERE LA PAROLA DIVINA, PERCHÉ NON 
VENIAMO INGANNATI.   
  
Ci ricorda che Lei, la PIENA DI GRAZIA, è venuta a portarci la Sua Parola 
per Volontà Divina, per anticiparci il difficile cammino che il Popolo di Suo 
Figlio dovrà percorrere, per poter superare la Purificazione.   
  
L’umanità deve riuscire a distinguere l’anticristo, ma per farlo e per non 
essere ingannata, deve conoscere a fondo ed amare con tutta la forza, 
con ogni potenza e con ogni senso il DIO UNO E TRINO. 
  
La Fede nella Protezione Materna e nell’anticipazione degli accadimenti 
affinché non ci colgano addormentati, deve suscitare in ciascuno di noi la 
fiducia e la convinzione che la MADONNA STA CON IL POPOLO DI SUO 
FIGLIO ED IN QUANTO PORTA DEL CIELO, ILLUMINA IL NOSTRO 
CAMMINO, DI MODO CHE IL MALE SI ALLONTANI DA NOI.  
  
Amen. 
  
  

 NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 
23 OTTOBRE 2016 

  
Amato Popolo Mio, siete il Mio amato Popolo, che amo con tutto il Mio 
Cuore.  
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VI INVITO A MANTENERVI IN PREGHIERA, AD ESSERE 
MESSAGGERI DEL MIO AMORE, A COMPORTARVI E AD AGIRE 

NELLA MIA VOLONTÀ. 
  

Non temete, “IO SONO COLUI CHE SONO” (Es. 3,14). 
  

VI INVITO A VIVERE NEL MIO AMORE, AD ESSERE  
FEDELI ALLA MIA PAROLA E A VIVERE LONTANI  

DALLE COSE MONDANE.   
  
Questo è un momento prezioso, non perdetelo a causa di banalità, siate 
prudenti e misericordiosi.   
  
Reiterate la Consacrazione al Cuore Immacolato di Mia Madre, per non 
dimenticarvi di essere Suoi figli. Vivete nella certezza che Mia Madre 
intercede per voi e che ogni Ave Maria pregata con consapevolezza, è una 
grande benedizione che ricevete, non solo per chi la prega, ma per i propri 
fratelli.  

  
IL MALE TEME CHI PREGA CON VERA CONSAPEVOLEZZA, ED 

UNITO A MIA MADRE, OFFRE ED AMA, AMA ED OFFRE.  
  
Il rumore prodotto dal Santo Rosario fa paura al male e lo fa fuggire di 
corsa, se una persona è debitamente preparata, quando ha confessato i 
peccati commessi ed ha fatto proponimento di correggere definitivamente 
il proprio cammino, allontanandosi da quanto la separa da Me.  
Amato Popolo Mio, rimanete in allerta, non siate tiepidi e non considerate 
con beneplacito quanto è apparentemente buono, discernete quanto 
giunge a voi, poiché il male si aggira con grande astuzia, come un leone 
ruggente, per prendersi gioco dei Miei, portandoli su cammini che non 
sono la Mia Volontà.  

  
QUANTO STANNO PROGREDENDO COLORO CHE CONTINUANO A 

SFORZARSI NEL GUIDARE I SENSI SUL CAMMINO DELLO 
SPIRITO!  

  
Figli, chi non vive dello Spirito, procede con maggiore difficoltà, poiché 
lotta contro tutto quello che incontra, senza distinguere quanto è buono 
da quanto è cattivo.   
  
Popolo Mio, vi affannate nell’esaudire tutti i desideri dell’ “ego”, 
appropriati o meno che siano e questo vi porta a cadere nei vizi, senza 
che possiate dominarvi ed i vizi vi portano a cadere in un percorso più in 
salita e più difficile.  
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Volete fuggire dalle distrazioni del mondo senza disprezzare i capricci 
dell’ego, quelli che dissimulate, mentendo a voi stessi, perché vi rendete 
conto che vi causano un grande danno spirituale.  
  

FIGLI, ASCENDETE IN QUESTO MOMENTO DECISIVO, 
ESERCITANDO CONTINUAMENTE I SENSI FISICI E SPIRITUALI, 
COSICCHÈ LA VOLONTÀ ED IL DESIDERIO UMANO ASPIRINO A 

VIVERE NELLA MIA VOLONTÀ.  
  
Dovete rendervi conto che vivere nella Mia Volontà non è una fatalità, ma 
una necessità, senza la quale non sarete persone stabili.  
  
I Miei figli vengono continuamente allontanati da tutto quanto li porti a 
dare testimonianza di avere fede in Me.   
  
La dispersione regna dappertutto, rendendo insensibile il cuore dell’uomo, 
di modo che si indurisca e l’umanità lotti per l’individualità e non per la 
fraternità, emanando in questo modo il veleno dell’indifferenza per i propri 
fratelli.  
  
Miei amati:  

  
NESSUN UOMO È PADRONE DELLA MIA PAROLA, AL CONTRARIO, 
QUANDO LA MIA PAROLA GIUNGE ALL’UOMO, DEVE ASCOLTARLA 

IN GINOCCHIO E CON PROFONDA CONSAPEVOLEZZA, 
DISCERNENDO OGNI PAROLA, PER POTER COMPRENDERE 

APPIENO IL MIO MESSAGGIO.  
  
In questo momento l’azione del male, a causa della prossimità di quanto 
voi sapete bene, sta prendendo forza.  
 
Sui pulpiti ho bisogno di forza nella predicazione, affinché la conoscenza 
del Mio Popolo non sia piatta, ma si espanda e si apra alla Verità di una 
realtà spirituale che conosce poco, che disconosce, oppure che nega: 
l’esistenza del peccato, la Mia Seconda Venuta, l’esistenza del demonio, 
l’Avvertimento e quanto Mia Madre vi ha annunciato. 
  
L’umanità si è lasciata impossessare dal male ed il male, trovando la 
libertà dell’uomo disposta ad accettarlo, vi ha riversato l’odio, 
l’indifferenza, l’avarizia, l’ignoranza, la cattiveria e la stoltezza, per fare 
dell’umanità una collettività che è all’oscuro della Verità e pertanto, 
totalmente cocciuta.  
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Lo stolto, nella sua stoltezza giunge ad essere il difensore della sua stessa 
stupidità e, privo di saggezza, non riesce a vedere né a distinguere il male 
dal bene e le contraddizioni dell’umanità lo fanno restare nell’oscurità 
totale, essendo pietra di inciampo per sé stesso e per i suoi. 
  
NON DOVETE CERCARE IL MIO REGNO IN QUESTO MONDO, MA 
DOVETE INVECE VIVERE, COMPORTARVI ED AGIRE NELLA LEGGE 
DIVINA.  In questo momento regna l’odio nel Mio Popolo e l’ira guadagna 
terreno, trasformandosi in un’ossessione che porta all’autodistruzione. 
 
Patisco di fronte all’ingratitudine, di fronte all’uomo superbo che distrugge 
la vita dei propri fratelli.  
  
Patisco di fronte al lamento degli innocenti che soffrono la fame fisica e 
spirituale, a causa della mancanza di una solida formazione per 
combattere il male. NON POTETE SERVIRE DUE PADRONI, MAI: 
DOVETE CHIAMARE IL MALE, MALE ED IL BENE, BENE. NON 
PRETENDETE DI FALSARE QUANTO È GIUSTO CON IL 
PERMISSIVISMO, LA MIA PAROLA È UNA. 
  
Non avete apprezzato la Creazione, non le avete attribuito il debito 
rispetto, né l’avete amata come la manifestazione dell’Amore Divino per 
l’uomo.  
La bellezza della Creazione è stata sostituita dalla brutalità dell’uomo, che 
ha distrutto oltre ogni misura tutto quello che aveva a sua disposizione. 
  
L’umanità non si mette a ricercare, ma vuole trovare tutto subito, non 
impegna né il suo pensiero, né il suo sentire nel cercare quello che non 
trova a portata di mano. I MIEI FIGLI SI SONO TRASFORMATI IN 
CONFORMISTI, ACQUISISCONO QUANTO GIUNGE LORO E LO 
ACCETTANO COME VERITÀ.  
 
La possessione principale di coloro che sono lontani da Me, è l’impazienza. 
Dominata dall’impazienza, l’umanità è fragile e cade in tutti i difetti che 
aprono le porte al male, diffondendo sulla terra il prodotto del disamore 
che vive in coloro che hanno deviato dal cammino e si sono consegnati 
senza controllo ad ogni genere di malvagità.  
 
La Creazione, concordante con la Nostra Volontà Divina, soffre a causa 
della sordità spirituale dell’umanità. Il disamore si sparge sulla Creazione, 
che trema, venendo bagnata dal sangue dei Miei. È la pazzia nella quale 
il male si è accanito con l’uomo e che l’uomo accetta, scagliandosi contro 
tutto quello che è Divino, in segno di ribellione e di accettazione di quanto 
è contrario al bene.  
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L’UOMO, ALLONTANATO DAL BENE, ATTRAE IL MALE E LE 

CONSEGUENZE PER L’UMANITÀ SONO FUNESTE. 
 
L’indifferenza per l’uomo da parte della Creazione è imminente, per 
questo i disastri stanno aumentando e con loro il dolore dei Miei figli. 
  
Questo è il momento in cui la terra, oppressa dal peccato dell’uomo, sta 
tremando con forza, le acque si agitano, il fuoco avanza instancabilmente, 
l’aria, assumendo forme che fanno paura all’uomo, è motivo di allerte 
continue. 

  
Pregate, amati figli, pregate per il Messico, i vulcani causeranno dolore 
in mezzo al tremore di questa terra di Mia Madre, nella quale il male, in 

tutte le sue sfaccettature, è straripato.  
  

Pregate, amati figli, pregate per il Cile, spunta la paura di fronte alla 
terra che agitandosi, sembra vuota.  

  
Pregate per i Miei figli del Venezuela, altri interessi entreranno in questa 

terra, nel dolore causato dal potere. I Miei figli gemono e con loro 
vengono distribuite le armi ad altre terre vicine, nelle quali la pace  

è un travestimento del potere. 
 

Pregate, Miei amati, questo momento attrae il dolore all’uomo che ha 
ignorato i Miei Appelli e quelli di Mia Madre.  

Dall’aria giungerà il potere del male sui Miei figli, le armi letali saranno 
sparse senza coscienza, distruggendo la vita.  

Questa grave offesa contro la Nostra Trinità, è frutto della superbia 
dell’uomo. La scienza mal impiegata danneggerà l’umanità, senza 

considerazione.  
  

Pregate per gli Stati Uniti, in questa nazione entrerà la disunione, 
impartendo dolore.  

  
La lotta per il potere mondiale si inasprirà con l’aumento delle ribellioni 
nel mondo. Un fenomeno mai visto prima accadrà nel mare. 
  
Amato Popolo Mio: 
  
CONTINUATE PURIFICANDO IL SENSO DELL’OLFATTO, tenendo 
presente che l’olfatto fisico è quello che fornisce lo sviluppo della 
consapevolezza nell’uomo che non dispera, ma spera senza venire meno.  
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L’olfatto viene associato al palato, ma questo non è corretto.  
L’olfatto spirituale porta i Miei figli a vivere nella Speranza della Salvezza, 
guardando alla meta dell’incontro finale in un’estasi d’amore, che la 
persona Mi offre costantemente nella lotta di ogni istante.   
 
Il Mio Popolo desidera quanto è indebito e per questo si corrompe e non 
mantiene la Speranza, né la Fede nella Mia Parola.  
 
Amati figli, continuate risvegliando il Dono dell’olfatto.  
Con la coscienza a posto ed immersa nella Speranza, il Mio Popolo 
camminerà nell’obbedienza. 
  
PRIMO GIORNO DELLA QUARTA SETTIMANA:   
In questo giorno offro il Dono dell’olfatto ai Sacratissimi Cuori di Gesù e 
di Maria Santissima.  
In questo momento, offro loro questo Dono dell’olfatto, per la Gloria 
Divina e per il bene delle anime.  
In ogni atto presente, la mia mente, la mia memoria ed il mio pensiero 
rimarranno attenti, in allerta, per non accumulare quello che il senso 
dell’olfatto desidera e porta al peccato, offendendo i Sacratissimi Cuori. 
Dammi la forza per liberare il mio senso dell’olfatto e portarlo a 
comportarsi e ad agire in quanto concerne il bene della mia anima e di 
mio fratello.   
Invoco Te, Madre Santissima, affinché ti mi prenda come tuo/a 
discepolo/a, guidi la mia vita ed il mio cammino sia diretto all’incontro 
con Tuo Figlio.   
  
AL RISVEGLIO OFFRO:   
Posseggo mente e pensiero, posseggo la ragione per il bene e per il 
male. 
Da questo momento offro il mio sforzo costante affinché questo dono sia 
portato ad essere più spirituale, dando priorità al Desiderio Divino della 
mia salvezza personale.  
Propongo di liberare la mia ragione ed il mio desiderio dalle occasioni di 
peccato, cercando in tutto il proposito Divino, ricordando solo il bene che 
ogni fratello mi ha fatto e la grandezza del Padre Eterno nella Creazione.  
Non volendo peccare più con il senso dell’olfatto, lo affido ai Sacri Cuori 
affinché, mio Signore, poiché sono una Tua Creatura, mi liberi dal 
peccato.   
Non desidero che quello che sono continui a provocare cattivi pensieri, 
né che io sottovaluti le grazie Divine che mi fanno rimanere in stato di 
Grazia. 
Sacri Cuori, siate sostegno della mia mente, della mia memoria e del 
mio pensiero, affinché la mia ragione mi faccia trattenere solo il bene.  
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In possesso del mio libero arbitrio, lo assoggetto immediatamente ai 
Sacri Cuori, affinché mi liberino dalle occasioni di colpa e quindi 
plasmino questo senso, di modo che porti alla mia memoria unicamente 
quello che è per il bene della mia anima ed affinché io compia il bene ai 
miei fratelli.  
Che questo senso dell’olfatto desideri l’Acqua Purificatrice dell’Amore 
proveniente dai Sacri Cuori.  
 
Amen. 
 
MEZZOGIORNO:  
Rivedo con la Madonna gli sforzi della mattina ed annoto le debolezze. 
  
PRIMA DI DORMIRE:  
Rendo grazie ai Sacri Cuori di Gesù e Maria Santissima, che prego di 
soccorrermi in questo proposito di diventare un migliore figlio di Dio.  
    
Padre Nostro, Tre Ave Maria & Gloria. 

 
 FIGLI, VENITE A ME ED AFFIDATEMI LA VOSTRA VITA. 

  
Non dimenticatevi, figli Miei, che l’olfatto gradisce gli aromi attraenti, ma 
non tutto quello che è gradito all’olfatto è debito. L’oro brilla, ma l’oro non 
fa la felicità dell’uomo.   
  
Vi amo. 

  
Il vostro Gesù. 

  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

   
COMMENTO DI LUZ DE MARIA  

  
Fratelli:   
 
Il nostro Amato, ci considera con Eterno Amore, in caso contrario poco o 
nulla esisterebbe sulla terra.  Solo l’infinita Misericordia di Dio può avere 
pietà di coloro che lo offendono continuamente.   
 
Negare l’esistenza di quanto è contrario al bene, ha portato il Popolo di 
Dio a vivere nella sfrenatezza. Certamente non dobbiamo avere paura di 
Dio, ma sicuramente dobbiamo rispettarlo ed ubbidirgli. 
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Come ci ha fatto notare il nostro Amato, se l’uomo si rendesse conto che 
attraverso il suo cattivo comportamento e le sue cattive azioni attira il 
male su di sé, sui propri fratelli e sulla terra stessa, il comportamento e 
le azioni dell’uomo avrebbero potuto evitare una tale sfrenatezza.   
Ma siccome si nega l’esistenza del male (quella forza che tenta l’uomo a 
comportarsi e ad agire al di fuori della Legge di Dio), l’uomo ha lasciato 
briglia sciolta alla sua libertà mal impiegata ed il fallimento dell’umanità, 
porta con sé il dolore generale.   
  
Fratelli, non dobbiamo avere solo la disposizione a rimanere uniti a Cristo, 
ma dobbiamo anche mettere in pratica quello che professiamo e dare 
testimonianza, comportandoci ed agendo a somiglianza del Nostro Re.   

  
UNIFICHIAMO I SENSI AFFINCHÈ LA CONOSCENZA NON TENDA 

SOLO ALLA RAGIONE, NÉ LA RAGIONE IMPEDISCA ALLA 
VOLONTÀ UMANA DI ASPIRARE A VIVERE NELLA VOLONTÀ DI 

DIO.  
  

Amen. 
  

CONSACRAZIONE AL CUORE IMMACOLATO DI MARIA 
SANTISSIMA  

Luz de Maria, agosto 2011 
 

 Io………… mi affido o Madre, alla Tua protezione e alla tua guida;  
non voglio camminare da solo(a) in mezzo alla tempesta di questo 

mondo.   
Mi presento davanti a Te a mani vuote, Madre del Divino Amore,  

ma con il cuore colmo d’amore e di speranza nella Tua intercessione. 
Ti prego di insegnarmi ad amare la Santissima Trinità con il Tuo stesso 

Amore, cosicché non sia indifferente ai Loro appelli, né indifferente 
all’umanità. 

 
Prendi la mia mente, il mio pensiero, la mia parte cosciente ed 

incosciente, il mio cuore, i miei desideri, le mie aspettative, ed unifica il 
mio essere nella Volontà Trinitaria, come lo facesti Tu, di modo che la 

Parola di Tuo Figlio non cada su un terreno arido. 
 

Madre, unito(a) alla Chiesa, Corpo Mistico di Cristo, sanguinante e 
disprezzato, in questo momento di oscurità, elevo a Te la mia voce 

supplicante, affinché la discordia tra gli uomini ed i popoli sia annichilita 
dal Tuo Amore Materno. 
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 MADRE SANTISSIMA, OGGI TI CONSACRO SOLENNEMENTE TUTTA LA 

MIA VITA, FIN DALLA MIA NASCITA.  
FACENDO PIENO USO DELLA MIA LIBERTÀ, RIFIUTO IL DEMONIO E LE 

SUE MACCHINAZIONI E MI AFFIDO AL TUO CUORE IMMACOLATO. 
PRENDIMI PER MANO FIN DA QUESTO MOMENTO E NELL’ORA DELLA 

MIA MORTE PRESENTAMI DAVANTI AL TUO DIVIN FIGLIO.  
 

Permetti, Madre di Bontà, che questa mia consacrazione sia portata per 
mano degli Angeli ad ogni cuore, affinché si ripeta all’infinito  

in ogni essere umano.  
 

 Amen. 
  

 
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA 
27 OTTOBRE 2016 

  
Amatissimi figli del Mio Cuore Immacolato:  
  
Vi benedico, il Mio Manto Materno rimane su di voi, sul Popolo fedele di 
Mio Figlio.   

  
VI SUPPLICO DI PRESTARE ESTREMA ATTENZIONE AGLI APPELLI 
DI MIO FIGLIO DI MANTENERE I SENSI FISICI E SPIRITUALI IN 
COSTANTE PRASSI, DI MODO CHE RIUSCIATE A RENDERLI PIÙ 

SPIRITUALI E MENO FISICI.  
   

Figli del Mio Cuore Immacolato, dovete comprendere che, in questi 
momenti così difficili nei quali sta vivendo il popolo di Mio Figlio, è 
imprescindibile che continuiate a mortificare la volontà umana, attraverso 
l’amore, affinché comprendiate che dovete mettervi alla costante ricerca 
di una maggiore spiritualità e negarvi i capricci umani. 
  
Mio Figlio desidera un popolo fedele, desidera figli comprensivi con i loro 
simili. Ciascuno ha una propria personalità, ma in questo momento dovete 
lottare affinché la personalità non tenda alla mondanità, ma tenda alla 
santità, solo in questo modo riuscirete a perseverare fino alla fine.    
  
Da varie fonti sentite parlare di date, sentite annunci e prestate attenzione 
a tutto…, invece dovreste concentrarvi sulla crescita spirituale, 
impegnandovi ad abbandonare tutto quello che è mondano e 
peccaminoso. 
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Voi avete ben chiaro cos’è che dovete cambiare per avvicinarvi e fondervi 
alla Volontà Divina… Parlate di carità e quando Mio Figlio vi dà una prova 
con i vostri simili, l’ego umano ha il sopravvento.  
No, figli, in questo modo non state dando testimonianza di quello che dite 
a parole, la testimonianza la dovete dare comportandovi ed agendo con 
Fede, con Speranza e con Carità.  

  
QUESTA PRASSI DEI SENSI È ESTREMAMENTE IMPORTANTE, 
POICHÈ SOLO E SOLAMENTE QUANDO I SENSI PASSERANNO 
DALL’ESSERE USATI SENZA CONSAPEVOLEZZA, ALL’ESSERE 
USATI IN MODO GRADITO A MIO FIGLIO, RIUSCIRETE AD 
ESSERE MENO DEL MONDO E PIÙ VICINI ALL’OPERARE E 

ALL’AGIRE DI MIO FIGLIO.   
  
Io vengo a portarvi l’Acqua Viva, vengo ad immergervi nell’Acqua Viva 
rigeneratrice e purificatrice, l’acqua dell’amore, dell’affidamento e 
dell’obbedienza a quanto il Cielo vi domanda.  
  
DOVETE DISPORVI AD ESSERE OBBEDIENTI, PERCHÈ 
L’OBBEDIENZA È L’ARTE DELLE ANIME SANTE. 
Obbedienza non significa procedere alla cieca, ma camminare alla luce 
dello Spirito Santo, utilizzando il Dono del Discernimento. 
 
Vi ho invitato ad unirvi a Mio Figlio, ad imboccare il cammino dell’amore, 
conoscendo e vagliando la Parola di Mio Figlio, di modo che non 
camminiate alla cieca, ma illuminati dalla Conoscenza, dalla Sapienza e 
quindi comprendiate che è necessaria l’Obbedienza alla Volontà Divina, 
anche quando non comprendete il perché o lo scopo delle cose…   
  
Mio Figlio vede molto al di là di dove vedete voi; l’uomo può vedere più 
in là se non utilizza il senso della vista come un senso meramente fisico. 
Consacratemi il senso della vista ed in questo modo vedrete quello che in 
questo momento non vedete.   
  
Mio Figlio sta affrettando il passo del Suo Popolo. Voi avete molte 
benedizioni, molti doni, ma li tenete sotto chiave per ignoranza e a volte 
per paura. Ma ecco che vengo nel Nome di Mio Figlio, per amore del Popolo 
di Mio Figlio, per amore per voi che siete Miei figli, a dirvi di liberare questi 
doni, queste virtù che tenete sotto chiave, di metterle di fronte allo Spirito 
Santo, così che sia Lui a guidarvi e voi, in obbedienza alla Parola di Mio 
Figlio, riusciate ad essere più spirituali.  
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FIGLI DEL MIO CUORE IMMACOLATO, IL GRADO DELLA 
TRIBOLAZIONE CHE SI STA AVVICINANDO A VOI, È ELEVATO, ED 

È DA QUI NASCE L’IMPORTANZA CHE SIATE PIÙ DEL CIELO E 
MENO DALLA TERRA.   

  
Tutta la terra sarà scossa, girerà sul proprio asse, l’acqua dei mari non si 
conterrà e si abbatterà sulla terra. 
La terra tremerà con forza, vivrete momenti durissimi e solo con una vera 
Fede nelle Promesse di Mio Figlio, nella Mia Protezione, nell’aiuto dei vostri 
Compagni di Cammino e nell’intercessione dei Santi e delle Sante, 
rimarrete in piedi.  
  

DOVETE PREPARARVI CON URGENZA, DOVETE CONOSCERE, 
PRATICARE ED ACQUISIRE CONOSCENZA SU COME 

SOPRAVVIVERE SENZA I PROGRESSI TECNOLOGICI.  
  
Sapete bene che presto, molto presto, l’astro del sole colpirà la terra e la 
tecnologia dell’uomo sarà ridotta in cenere.  Questo per l’uomo sarà un 
caos, perché siete totalmente dipendenti dalla tecnologia. Dovete scoprire 
come sopravvivere senza questa tecnologia, che vi ha portato ad essere 
una facile preda di satana, che vi ha offuscato il pensiero, vi ha indurito il 
cuore al punto che alcuni sono degli zombi, che si muovono controllati da 
tutti gli effetti negativi di una scienza e di una tecnologia mal impiegata.   
  
Ancora non avete riconosciuto i tentacoli di satana, che stanno agendo da 
tempo ed in questo momento si sono scagliati contro tutte le anime.  
Quello che voi considerate normale comporta grandi peccati, grandi offese 
a Mio Figlio, grandi e gravi dolori al Mio Cuore Immacolato ed è perché 
non discernete, ma andate dietro al modernismo. 
  
Figli del Mio Cuore Immacolato:  
  

SIETE PIÙ VICINI AL RICEVERE IL GRANDE ATTO DI 
MISERICORDIA DIVINA CHE È L’AVVERTIMENTO ED È PER 
QUESTO CHE MIO FIGLIO VI STA FACENDO ACCELERARE IL 

PASSO, DI MODO CHE VOI SPIRITUALIZZIATE I SENSI 
INTERIORI CON I SENSI FISICI, COSÌ CHE VEDIATE CON 

CHIAREZZA IL CATTIVO COMPORTAMENTO. 
 
Saranno momenti di desolazione e di benedizione, ciascuno si vedrà così 
com’è, cosa che causerà un grande dolore.  Vi esaminerete a fondo, da 
soli; non rimarrà né un solo atto né una sola opera che non vedrete e che 
non esaminerete.  La coscienza agirà appieno, come mai aveva fatto, in 
ciascuno di voi. Ed in seguito, quelli che negheranno Mio Figlio, si 
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consegneranno con più forza al male e metteranno in atto tutto il male 
che il demonio ha nelle sue viscere, contro quelli che, pentiti, decideranno 
di proseguire al fianco di Mio Figlio. PER QUESTO MOTIVO, È URGENTE 
CHE METTIATE IN PRATICA LA PAROLA DI MIO FIGLIO, che non la 
ripetiate a voce solamente, ma che siate consapevoli della Parola di Vita 
Eterna.  

  
SI STA AVVICINANDO IL PIÙ GRANDE ATTO DI MISERICORDIA 

NEI CONFRONTI DELL’UOMO.  NON CERCATE DATE…  
PREPARATEVI, PREPARATEVI! 

 
Figli Miei, pregate per la Francia, continuerà il patimento per mano  

del terrorismo.  
 

Pregate, pregate per gli Stati Uniti, quando sembrerà che si stia 
avvicinando la tranquillità, i Miei figli soffriranno maggiormente.  

 
Pregate per l’India, questi figli che hanno patito tanto, saranno purificati 

duramente.  
 

Pregate per il Costa Rica, figli, sarà scosso.  
  
I Miei figli sono intossicati, non solamente da quello che vedono, ma 
dall’orgoglio e dalla superbia, a causa della grande disobbedienza in cui 
vivono, dovuta alla lontananza da Mio Figlio. 
  
Quando l’uomo si allontana da Mio Figlio, perde il suo centro ed il male si 
impossessa di ogni forza che l’uomo possiede, di modo che ogni persona 
che si allontana da Mio Figlio sia uno strumento di persecuzione, di dolore 
e di flagello contro i figli fedeli a Mio Figlio.  

  
Vi invito nuovamente a pregare il Santo Rosario, è una grande 

benedizione per chi lo recita.  
Non recitatelo in modo ripetitivo, ma abbiate una 

consapevolezza piena ed assoluta di questa Grande Preghiera 
dedicata alla vita di Mio Figlio.  

  
Figli Miei, i venti prenderanno forza e scateneranno fenomeni atmosferici 
che causeranno allarme.  Questi sono flagelli nati dalla mano dell’uomo.  
Il Mio dolore è grande, quando vedo l’uomo preparare la morte dei suoi 
fratelli con le proprie mani.  
  
Voi siate anime desiderose di Amore, di Verità, di Carità, di Speranza e 
rafforzate tutto questo con la Fede.  
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Quale Madre di tutta l’umanità vi benedico e chiamo ciascuno in 
particolare ad essere Messaggero della Parola e dell’Amore Divino.  

  
VI BENEDICO NEL NOME DEL PADRE, DEL FIGLIO E DELLO 

SPIRITO SANTO.  
  
Amen.  

Mamma Maria. 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO   
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO    
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO   

   
COMMENTO DI LUZ DE MARIA  

  
Fratelli:    
  
Come ci viene sottolineato dalla nostra Madre Santissima in questo 
messaggio, siamo unità,  corpo, anima e spirito che ruotano nell’Amore 
Trinitario, in una costante retroazione reciproca, che dia vitalità e 
decisione all’uomo al fine di invocare il Cielo per ottenere la Saggezza, 
così benefica per l’uomo.  
  
Nella Grande Opera della Creazione, tutto rimane in perfetto equilibrio. 
Cosa succede all’uomo quando si allontana dal Centro Divino, nel quale 
ruotano tutte le cose? Ribellione, irresponsabilità, ira, intolleranza, 
negatività, avarizia ed altre definizioni con le quali si qualificano le 
irresponsabilità dell’umanità in questo momento.  
  
Quanto Amore Divino ci vuole per perdonare la distruzione indiscriminata 
della Creazione di Dio, da parte dell’uomo? 
  
Fratelli, come un maestro che si accinge a dirigere la migliore delle sue 
opere, allo stesso modo, noi figli di Dio dobbiamo dedicarci alla crescita 
spirituale, per non cadere in preda al male. Il compromesso è personale 
e allo stesso tempo comunitario… Ciascuno deve dare il meglio di sé.  
  
Cristo ci prende per mano, per farci rinunciare per tempo a tutto quello 
che ci allontana da Lui e ci avvicina al male.  
Fratelli, l’Amore è fonte di grandi benedizioni ed è importante focalizzare 
i nostri sforzi all’ascesa spirituale dei sensi, poiché una volta che l’uomo 
riuscirà a rimanere in Dio, otterrà il dominio necessario ad acquietare i 
sentimenti ed abbandonerà la lotta interiore che lo rende incapace di 
identificare con chiarezza la sapienza: LO SPIRITO SANTO. 
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Non otterremo nulla se saremo tiepidi, dobbiamo liberarci della 
mediocrità, di modo che LA CHIAMATA AD ESSERE UOMINI E DONNE DI 
DIO IN TUTTA LA SUA ESTENSIONE, diventi meno gravoso.   
  
Dobbiamo lottare contro tutto quello che ci allontana da Cristo. Non 
arrendiamoci…  

  
DIO È LA VIA, LA VERITÀ E LA VITA. (S. Giov. 14,6) 

  
Amen. 
 
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA 
1 NOVEMBRE 2016 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato: 

  
IL MIO CUORE MATERNO È ARCA DI SALVEZZA; VENITE A ME,  

IO VI CONDUCO A MIO FIGLIO.  
  

In questo giorno Mi reco in Purgatorio e per Misericordia Divina, porto con 
Me moltissime anime, davanti alla Presenza Trinitaria.  
Non dimenticate di pregare per i defunti, le preghiere sono luce ed una 
grande consolazione per coloro che si trovano in Purgatorio.  
  
Figli del Mio Cuore Immacolato, non dovete far parte del caos che regna 
sulla terra. Voi possedete l’Amore di Mio Figlio ed il Sangue Preziosissimo 
di Mio Figlio è Salvezza per l’uomo.  

  
I MIEI FIGLI SONO UNA FONTE DOVE FLUISCONO 

PERMANENTEMENTE I DONI E LE VIRTÙ CHE CIASCUNO HA 
COLTIVATO DURANTE LA VITA.  

  
L’Amore di Mio Figlio fa sì che l’acqua della fonte sia in continuo 
movimento, per potersi ossigenare.  L’unità preserva lo stato di ogni 
singola goccia d’acqua, facendo in modo che tutte ricevano 
l’ossigenazione necessaria, mentre invece l’acqua stagnante accumula 
residui, il suo colore cambia e la sporcizia forma una cappa che occulta la 
bellezza dell’acqua cristallina, facendole acquisire un odore putrido.   

  
QUESTO È UN MOMENTO DI COMBATTIMENTO SPIRITUALE ED I 
MIEI FIGLI DEVONO MANTENERSI OSSIGENATI, TRAMITE UNA 
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CONTINUA CONOSCENZA DELLA PAROLA DIVINA, NELLA SACRA 
SCRITTURA.  

 
La Mia Parola vi fa giungere la Volontà Divina, di modo che rimaniate in 
allerta e siate previdenti di fronte ai costanti attacchi del male.  
Vi ho spiegato gli avvenimenti di modo che vi prepariate e specialmente 
perché vi salviate l’anima.  
  
I Miei figli devono conoscere a fondo il significato della parola FEDELTÀ, 
tutto quello che comporta, affinché possiate camminare sulla via 
dell’Amore d Mio Figlio. Chi si impegna e si decide a vivere veramente 
seguendo la “Via”, deve essere fedele in ogni aspetto della vita, ma per 
prima cosa deve essere fedele a Mio Figlio ed a sé stesso, per non 
perdersi. 
    
State vivendo nel caos in ogni ambito; l’uomo non stabilisce la propria 
vita, è incostante e di conseguenza tende a seguire quanto gli arriva e 
quello che gli sembra interessante, anche se deplorevole.  
La deviazione dai valori è in aumento e la conseguenza è che i tiepidi si 
moltiplicano molto rapidamente. A seguito di questa moltiplicazione, gli 
eretici escono dai loro nascondigli e si danno da fare per portare le anime 
al peccato, in diversi modi.  
  
Avete visto come gli illuminati ed i massoni hanno preso potere nella 
Chiesa di Mio Figlio, contaminando la vera religione ed diventando 
permissivi con il male.  

  
IL FUMO DI SATANA È PENETRATO NELLA CHIESA DI MIO 

FIGLIO. 
 I MODERNISMI ALL’INTERNO DELLA CHIESA NON SONO  

VOLUTI DA MIO FIGLIO, SONO PERMISSIVISMI CHE PORTANO A 
MOLTIPLICARE IL PECCATO.  

MIO FIGLIO È VENUTO PER I PECCATORI, AFFINCHÈ SI 
CONVERTISSERO, NON PERCHÉ IL PECCATO REGNASSE NELLA 

VITA DELL’UOMO E FOSSE MOTIVO DI FESTEGGIAMENTI.   
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, IO VI PROTEGGO, quale Madre 
non Mi allontano da voi, ma vi annuncio e denuncio il peccato, di modo 
che non cadiate nelle grinfie del male.  
  
LA GRANDE VIA ALLA QUALE TUTTI DEVONO ANELARE È LA VIA 

DELL’AMORE DI MIO FIGLIO E DI ESSERE IL SUO STESSO 
AMORE. 
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Miei Amati, dovete fortificare i sentimenti, affinché non abbiano il 
sopravvento e non vi facciano cadere nelle debolezze mondane.  
State risvegliando i sensi spirituali ed è necessario che i sentimenti siano 
indirizzati ad agire e a comportarsi bene, perché fa parte dell’istinto 
dell’uomo stare comodo e fare il minimo sforzo possibile.  

  
IN QUESTO MOMENTO, MIEI AMATI, L’UOMO HA RAGGIUNTO 
UNA GRANDE DEBOLEZZA SPIRITUALE E CIÒ VI PORTA AD 
ESSERE DEBOLI NELLE PROVE DELLA VITA QUOTIDIANA.   

 
Nella memoria conservate i ricordi e la sensazione che vi dà un particolare 
ricordo vi fa capire se vi ha o meno soddisfatto. Voi avete tergiversato 
questo modo di intendere e lo chiamate: soddisfazione.  L’uomo desidera 
ottenere soddisfazione in tutto quello per cui si impegna, e senza che ve 
ne siate resi conto, avete trasformato il desiderio in ossessione e sempre 
senza rendervene conto, l’ossessione è andata in direzione della 
frustrazione.  
  
FIGLI MIEI, IN QUESTO MOMENTO IL MALE ADDORMENTA I MIEI 
FIGLI CHE ASSECONDANO QUESTO ADDORMENTAMENTO FINO A 

QUANDO LA FRUSTRAZIONE NON VI FA CERCARE E TROVARE 
SODDISFAZIONE IN QUANTO È INDEBITO ED IRREALE. 

 
In questo momento l’umanità si sta muovendo in un mare di confusione 
e di stordimento dei sensi e dello spirito. 
  
Io vi chiamo ad esercitare la volontà, indirizzando il pensiero verso la 
Verità, di modo che le decisioni che prenderete, siano legate 
all’intelligenza, cosicché non viviate di sentimenti che finiscano per 
tradirvi.  
  
Figli, guardatevi attorno, l’uomo perde la ragione con grande facilità di 
fronte all’incapacità di affrontare le vicissitudini della vita.  
 
L’uomo ha dei limiti nel discernere chi è, che cosa è diventato ed in che 
cosa crede. 
La novità di questo momento è: l’incapacità dell’uomo di ragionare e di 
accettarsi così com’è, o l’incapacità di correggersi. 
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, l’umanità dipende dalle decisioni di 
questo gruppo di persone che sono intervenute sul corso del destino 
dell’uomo, per falsificare la Verità di quello che sta succedendo in questo 
momento, e pertanto stanno falsando la Verità. L’uomo, ignorante, si fa 
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prendere da tutto quello che gli arriva sottomano, senza riflettere se sia 
buono oppure no. 
 
Miei Amati:  
  
LA TERRA IN QUESTO MOMENTO SUBISCE UNA GRANDE 
INFLUENZA DA PARTE DI ASTEROIDI CHE SI STANNO MUOVENDO 
NELLO SPAZIO, l’uomo, con la sua grande ignoranza, con la sua 
testardaggine sta attirando con il comportamento e con i fatti, questi 
elementi che si stanno muovendo nello spazio.  
La luna troverà il suo riposo ed il sole sarà oscurato per vari minuti.  
  
L’attrazione della terra sugli elementi che girano nello spazio è forte, 
quanto il peccato dell’uomo.  
Gli effetti sulla terra sono visibili in questo momento e sono sconvolgenti 
per lo stesso uomo.  
Dovete comprendere che le azioni indebite non muoiono una volta 
commessa un’azione, ma l’effetto di un’azione continua nella Creazione, 
infiammando un maggior numero di uomini e la lotta non sarà soltanto 
contro altri uomini, ma contro i demoni, contro le legioni ed i principati 
del male.  

  
GRANDI ACCADIMENTI SONO SULL’UMANITÀ…  

IL SUO FREMITO NON CESSERÀ FINO A QUANDO L’UOMO NON SI 
SARÀ PURIFICATO DELLA SUA DISOBBEDIENZA, DELLA SUA 
TESTARDAGGINE E DELLA SUA OFFESA A DIO E NON ABBIA 

PURIFICATO LA SUA RIBELLIONE.  
  
La forza degli elementi che si muovono nello spazio ha abbreviato i giorni, 
i movimenti terracquei stanno accelerando a causa della fragilità alla 
quale l’uomo ha portato la terra.  
Sta aumentando l’avvicinamento alla terra di asteroidi e di meteoriti.   
Così come non conoscete voi stessi, ma solo quello che fanno i vostri 
fratelli, allo stesso modo non siete a conoscenza della relazione che esiste 
tra il comportamento umano ed il comportamento della terra e di 
conseguenza, della natura.  

  
VOI, FIGLI MIEI, DOVETE LIBERARVI DELL’IGNORANZA IN CUI 

VIVETE, DOVETE APRIRVI E NON CONSIDERARVI COME UNA 
PERSONA ISOLATA, MA PARTE ATTIVA DELL’UMANITÀ, 

 IL CUI COMPORTAMENTO E LE CUI AZIONI SI ESTENDONO  
SU TUTTI I FRATELLI.   
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Gli elementi si stanno avvicinando pericolosamente all’uomo nella loro 
ansia di risvegliare quest’uomo, a immagine e somiglianza di Dio, che 
nella grande maggioranza degli uomini non riscontrano.    
La Terra continua a tremare, svegliando l’uomo che per qualche momento 
riporta la memoria al Dio che lo ha creato ma poi Lo dimentica e si scaglia 
contro tutto quello che è Divino.   
  
Il demonio cresce di fronte alla malvagità umana di questo momento, 
istiga l’uomo che, fragile nello spirito, cede facilmente davanti 
all’insistenza del male che non dà tregua. 
  
Amati figli:  

  
QUESTO È UN MOMENTO DECISIVO PER LA SALVEZZA 

DELL’ANIMA DI CIASCUNO DEI MIEI E PERCHÈ MERITI LA VITA 
ETERNA.  

  
Figli, non riuscite a vincere la vostra incapacità di affrontare il vivere 
quotidiano con i suoi ostacoli, a causa della fragilità causata dalla 
mancanza di spiritualità e quindi, di Fede. A motivo di questa debolezza, 
il demonio vi porta prontamente ad entrare nella disperazione di un 
mondo competitivo e senza compassione, dove regna la mondanità.  
  
Figli, la preoccupazione e la paura di perdere posizioni all’interno della 
società, porta l’uomo ad un’incapacità spirituale che gli impedisce di 
sentire 
la privazione di non prendere parte dell’essere figlio di Dio.  

  
Pregate, figli, pregate, il Popolo di Mio Figlio sarà crudelmente 

perseguito.  
  

Pregate figli, pregate, compite la Volontà Divina, pregate per l’Italia.  
 

Pregate figli, la geografia cambierà, per questo motivo la terra nel suo 
complesso, tremerà con più forza.  

 
Pregate figli, pregate, il Cile ed il Giappone patiranno a causa del 

tremore della terra.   
 

Pregate per la Francia, pregate per la Francia e per gli Stati Uniti, il 
terrorismo pianifica la sua azione nell’oscurità.  

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

  



 438 

I MIEI FIGLI SI DEVONO DEDICARE MAGGIORMENTE A DIO, 
COMPORTANDOSI ED AGENDO NEL BENE, IN QUESTO MODO 

AIUTANO I LORO FRATELLI.  
  
Le Mie Legioni Angeliche si trovano in terra, ai quattro punti cardinali. 
  
Invocateli affinché vi soccorrano e vi aiutino di fronte alla tanta malvagità 
esistente.  L’abilità del male nell’ingannarvi necessita una risposta; dovete 
conoscere il male per non cadere nelle sue grinfie. 
  
Figli del Mio Cuore Immacolato, affronterete grandi sfide, ricevete Mio 
Figlio nell’Eucaristia, state lontani dal peccato, discernete.  
La Chiesa di Mio Figlio soffre. Soffro per quello che dovrete patire.  

  
LA MIA PRESENZA È AL FIANCO DI CIASCUNO DI VOI, IL MIO 

AMORE RIMANE NELL’ATTESA DI ESSERE CHIAMATO. 
 LA MIA PROTEZIONE RIMANE SU DI VOI, SENZA DISTINZIONI.  

  
Vi benedico, venite a Me, sono vostra Madre.  

  
Mamma Maria. 

  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

    
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:   
  
La Madonna ci ha impartito una lezione. Ha delineato perfettamente la 
situazione spirituale dell’uomo, riguardante il corretto modo di 
comportarsi e di agire nella vita.  
 
Ci ha invitato ad essere veri, a guardarci dentro veramente, e tenendo la 
Verità per mano, scoprire quanto teniamo nascosto.   
 
Non si può essere tiepidi, né vivere in una farsa, perché lo spirito non è 
separato dall’uomo, né l’anima procede da sola ed il corpo non è esente 
dal cattivo comportamento umano.  
  
Fratelli, siamo corpo, anima e spirito e per questo la Madonna ci invita ad 
una vera unione e ad ammettere che senza Dio non siamo niente. 
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Ci invita anche a rendere testimonianza prima di tutto a noi stessi di una 
Verità che è unica, e senza la quale non riusciremo a giungere alla fine di 
questo “Cammino”, né ad affrontare la crudezza di quanto si sta 
avvicinando.  
  
La nostra realtà è:  

  
IL DIO UNO E TRINO, E COME IN PASSATO HA AVVERTITO IL 

SUO POPOLO, CONTINUERÀ A FARLO ANCHE ORA, PERCHÉ AMA 
IL SUO POPOLO E NON LO CONSEGNERÀ NELLE MANI DI 

SATANA.  
  

IL BENE É INFINITO ED IN QUANTO TALE, BISOGNA OTTENERLO 
CON FATICA.  

DIO NON CI CHIEDE NIENTE CHE NON SIAMO IN GRADO DI 
OTTENERE, PERCHÉ CI CONOSCE.  

RENDIAMOCENE CONTO E COMPIAMO LA VOLONTÀ DIVINA 
NELLA COMUNIONE DEI SANTI.  

  
Amen. 
 
 

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 
3 NOVEMBRE 2016 

  
Amato Popolo Mio:  

  
INVIO LA MIA PACE A CIASCUNO DEI MIEI FIGLI.  

  
State camminando in cerca della Verità, state guardando ma avete gli 
occhi del corpo bendati.  
  

IL MIO SANTO SPIRITO È IN CIASCUNO DEI MIEI FIGLI.  
  

In questo momento, il Mio Santo Spirito dà forza ai Miei figli che 
desiderano rimanere uniti a Me, perché non cadano in quanto è 
peccaminoso.   
  
“Io Sono Colui che Sono” (Es 3,14) e non inganno i Miei figli.  
Il Mio Santo Spirito continua a dare vita, ad illuminare, a guidare il Mio 
Popolo ed in particolare i Miei fedeli strumenti.  
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La Mia Parola è sigillata nella Sacra Scrittura, ma continuerò a fornire la 
spiegazione della Mia Parola come “terra che emana latte e miele”, di 
modo che le anime non si perdano per mancanza di conoscenza. 
 
Al Mio Profeta affido la Mia Parola affinché la trasmetta al Mio Popolo, così 
come gliela annuncio. 
  
Io cammino con il Mio Popolo, non vi abbandonerò nei momenti di 
dolore.  
  

LA MIA PAROLA VIENE ADULTERATA DA PARTE DI ALCUNI DEI 
MIEI FIGLI… E QUESTO TIENE VIVA UNA GRANDE FERITA NEL 

MIO CUORE…  
  

Popolo Mio, non siete una generazione obbediente, ma ribelle: vi chiamo 
e non ci badate, disprezzate i Miei annunci e commettete grandi sacrilegi.  
  
PRETENDETE DI OMETTERE LA PAROLA: “GIUSTIZIA DIVINA”, 
cosicché i Miei agiscano totalmente sommersi nella malvagità, mentre 
l’umanità si è consegnata al demonio, senza timore di offendermi. 
  
Alcune Mie Chiese saranno abbattute, altre saranno chiuse ed in queste 
alloggerà la perdizione.  
  
NON DIMENTICATEVI CHE IL PIANO DELL’ANTICRISTO È DI 
IMPOSSESSARSI DELL’UMANITÀ RAPIDAMENTE e quindi unificherà 
i governi, le economie, l’educazione, emetterà decreti di modo che tutti 
pensino allo stesso modo, agiscano allo stesso modo e la società sia una 
massa di seguaci dell’impostore. LA LIBERTÀ SARÀ DISTRUTTA… E LA 
RELIGIONE SARÀ UNIFICATA…  
  
AL MIO POPOLO SARÀ PROIBITO ADORARMI, NON POTRETE 
NOMINARE LA MIA MADRE SANTISSIMA, poiché l’anticristo sa che 
Mia Madre sconfiggerà il male. Voi sarete perseguitati, ma non vi 
ruberanno la Salvezza Eterna.   
Invierò i Miei Angeli a soccorrervi, non temete, confidate nel Mio Ausilio.   
  
Ho chiesto all’umanità di mettere in pratica il Primo Comandamento, non 
vi ho chiesto di abbandonare l’Eucaristia, né di abbandonare Mia Madre, 
né di abbandonare i Comandamenti, né i Sacramenti, né le opere e le 
azioni che vi fanno crescere nel Mio Amore.  
  

DOVETE ADDENTRARVI IN ME E CONOSCERMI, AFFINCHÈ NON 
SIATE CONFUSI…  



 441 

 DOVETE CRESCERE NELLO SPIRITO PER NON CADERE PREDA 
DEL MALE, PER MANCANZA DI CONOSCENZA…   

  
Popolo Mio, non siate complici del male, non abbandonate la Nostra 
Volontà Divina che desidera “che tutti gli uomini si salvino e giungano alla 
conoscenza della Verità” (1 Ti 2,4)  
  
Popolo Mio, mantenetevi in Stato di Grazia. Grandi eventi stanno per 
avere luogo sulla terra; alcuni proverranno dall’universo, altri con 
l’incrinarsi della terra o con l’innalzamento delle acque, oppure con le 
eruzioni vulcaniche e con l’ira dell’umanità che si solleverà contro sé 
stessa. 
   

Pregate figli, pregate per gli Stati Uniti, giungerà il caos e con il caos i 
Miei figli patiranno.  Questa terra deve purificarsi.  

 
 Pregate figli, pregate per la Russia: chi dorme si risveglierà 

sull’umanità.  
Pregate figli, pregate per la Cina, sorprenderà l’umanità. 

Pregate figli, la natura si inasprisce, sarà il patimento del mondo.  
  
Amato Popolo Mio, i traditori, quelli che consegneranno il Mio Popolo, 
saranno poi perseguitati dai loro stessi alleati.  

  
I MIEI ANGELI ANNUNCIANO IL COMPIMENTO DELLA MIA 

PAROLA.  
  
Io vengo a proteggere il Mio Popolo.  Non dimenticatevi figli Miei, che 
“SONO COLUI CHE SONO” (Es 3,14). 

  
IO SONO SCUDO E FORTEZZA DEL MIO POPOLO, CHE SI SIEDERÀ 

ALLA MIA MENSA E GOIRÀ DELLA MIA PAROLA E DELLA MIA 
PRESENZA.   

  
Non siete un Popolo senza Re, Io vedo tutto.  
  
Siate luce, calore, alimento. Siate testimoni del Mio Amore. 
  
Popolo Mio, i Miei Occhi vi guardano costantemente, siete il Mio Grande 
Tesoro.   
  
Vi benedico.  
  

Il vostro Gesù.  

http://bibliaparalela.com/1_timothy/2-4.htm
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AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

 
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:   

  
“Se qualcuno vuole venire dietro a Me, rinneghi sé stesso, prenda la sua 

croce e Mi segua.” 
 (S. Mt 16, 24). 

 
 

NOSTRO  SIGNORE GESÙ CRISTO 
 6 NOVEMBRE 2016 

 
Amato Popolo Mio: 
 

VI TENGO NEL MIO CUORE.  
IL MIO POPOLO È COSTANTEMENTE SOTTO IL MIO SGUARDO.  

 
Non tutto quello che succede è causa di quanto sta attorno all’uomo, ma 
è la testardaggine umana quella che non lascia che la Mia Parola penetri 
nella coscienza dell’uomo facendolo rimanere nella Mia Volontà, facendolo 
centrare nella Mia Parola, affinché la Mia Pace sia vissuta in ciascuno dei 
Miei figli nel corpo, nell’anima e nello spirito.   
 
Amato Popolo Mio, il corpo sta camminando su un sentiero diverso da 
quello dell’anima e dello spirito. Questo non è il modo Vero di vivere nella 
Mia Volontà; chi continua a vivere in questo modo, non riuscirà a 
raggiungere la pienezza per fondersi con Me.  
 
LA MIA PACE, VISSUTA PROFONDAMENTE NELL’ESSERE UMANO, 

È IL SOSTENTAMENTO CHE VI FA AVERE LA VITALITÀ 
NECESSARIA AFFINCHÈ IL CORPO, L’ANIMA E LO SPIRITO SIANO 

COLMI DEL GRANDE ALIMENTO CHE GENERA IL MIO AMORE, E 
QUINDI MUOVA ED UNIFICHI TUTTO, DENTRO E FUORI 

DALL’UOMO. 
 

Il cattivo rapporto tra il corpo, l’anima e lo spirito, ha fatto sì che l’umanità 
stia vivendo nel caos, che vi sta portando all’autodistruzione e a causa 
dell'indifferenza con la quale l'uomo considera il Mio Amore ed i Miei 
Appelli affinché viva correttamente e degnamente e mantenga la pace 



 443 

nella sua vita..., che ovunque riverbera il caos spirituale in cui vive 
l'attuale umanità. 
 
I Miei figli si ingannano da soli, alcuni perchè si consegnano al demonio, 
altri perché dicono di vivere nella costante ricerca di incontrarsi con Me, 
ma questo non corrisponde a verità, è un ulteriore inganno per supplire 
al controllo che l’ego umano esercita su ciascuno. 
CHI MI AMA DEPONE IL SUO EGO UMANO AFFINCHÈ LA SAPIENZA 
DIVINA RIESCA A TENERE IN UNITÀ TUTTO IL SUO ORGANISMO 
ed in ogni attimo dalla persona si elevi verso la Nostra Trinità il più 
profondo ringraziamento.  
 
Ciascuno dei Miei figli deve imparare ad essere nobile ed umile, per 
riuscire a trasformare l’ambiente in cui vive.  
Non avete capito, nonostante i Miei insistenti Appelli, che se non morite 
ai capricci personali, voi, figli, continuerete ad essere gli attori dello 
svolgersi del dramma della vostra fino a quando non riuscirete ad unirvi 
a Me per un solo istante e comprenderete che  “IO SONO COLUI CHE 
SONO” (Es. 3,14) e sarete una cosa sola con Me per sempre.   
 

NON CREDETE ALLA MIA PARLA, QUELLA CHE ANTICIPA, 
ANNUNCIA, DENUNCIA E SOPRATTUTTO: AMA...  

 
Vi dimenticate che l’orgoglio viene punito in ciascuno. Nel corso del 
cammino vi trovate di fronte ai risultati dell’orgoglio del passato. Alcuni 
dei Miei figli soffrono una grande fame spirituale, ma non apprezzano la 
possibilità di alimentarsi con l’alimento che Io vi faccio avere, affinché 
possiate crescere e desiderare maggiormente le cose spirituali invece 
dell’ego umano.   
 

CHI NON È DISPOSTO E CONVINTO DI ESSERE DISPOSTO A 
VIVERE NELLA MIA VOLONTÀ, PRIMA O POI DISERTERÀ.  

LA MIA VOLONTÀ È  TUTTO QUELLO DI CUI L’UOMO HA BISOGNO 
PER TROVARE LA PACE.  

 
Amato Popolo Mio, per cercarmi, prima di tutto dovete cercare l’umiltà; 
senza umiltà ogni reazione che ricevete dai vostri fratelli è una scarica ad 
alto voltaggio derivante dal vostro stesso modo di agire, che i vostri fratelli 
non riescono a sopportare, e questa esplosione causa gravi ferite sia a 
livello personale,  che con i vostri stessi fratelli.  
 

NON TUTTI I MIEI FIGLI VENGONO SCELTI PER ESSERE I MIEI 
MESSAGGERI, NÈ TUTTI I MIEI MESSAGGERI SONO PROFETI, MA 

IO AMO TUTTI I MIEI FIGLI DI UN AMORE ETERNO.  
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L’umiltà è necessaria perchè possiate vivere il Mio Amore in modo 
personale e comunitario. 
In questo momento, l’impedimento di rispettare ed amare le Mie scelte, 
porta l’uomo ad essere preda dell’invidia ed a trasformarsi in un carnefice, 
non solo nei confronti dei Miei strumenti, ma anche della Mia Volontà.   
 
POPOLO MIO, TI STO PARLANDO PERCHÈ NON PERMETTERÒ CHE 
TU VIVA A MANI VUOTE, NON RICONOSCENDO LE SORGENTI DI 

ACQUA PURA, IGNORANDO IL TESORO CHE CIASCUNO HA A 
DISPOSIZIONE PER POTER VIVERE LA VITA ETERNA, RESTANDO 

NELL’IGNORANZA DI QUANTO HO OFFERTO ALL’UOMO, 
AFFINCHÈ FOSSE NON SOLO UN RIPETITORE DEL MIO AMORE, 

MA ANCHE UNO STRUMENTO DI PACE PER L’UMANITÀ IN 
GENERALE.   

 
Popolo Mio, dovete comprendere, utilizzando l’intelligenza, che non 
dovete distrarvi da soli. Nel momento in cui riterrete di sapere, sarà il 
momento in cui disconoscerete maggiormente quello che credete di 
conoscere. È l’orgoglio dell’ego umano quello che non riuscite a vincere.  
 
Amati, se sapete di avere un corpo che possiede delle facoltà, ma non 
scoprite la vostra anima, se non desiderate raggiungere lo spirito, vi state 
limitando, vivendo della mente, del pensiero e del cuore ed in questo 
modo siete molto umani e poco spirituali. 
 
Avete puntato totalmente su quanto è mondano, impedendo che la Mia 
Luce Divina vi inondasse con la Sapienza del Mio Santo Spirito, 
OSTACOLANDO IN QUESTO MODO LA VERA CONOSCENZA, CHE 
L’UOMO NON PUÒ VIVERE IN PIENEZZA SE NON SI UNIFICA CON 
LO SPIRITO, DI MODO CHE QUANTO È MONDANO NON LO 
CONTAMINI.  IL MIO SPIRITO DÀ ALL’UOMO QUELLO CHE L’UOMO 
SI DISPONE LIBERAMENTE A RICEVERE.   
 
Popolo Mio, il corpo, l’anima e lo spirito devono essere una cosa sola, la 
concordanza tra di loro sublima la persona e la trasforma affinché compia 
la sua vera missione sulla terra: ESSERE MIO FIGLIO IN PIENEZZA.  
 
Popolo Mio, nel corso della storia dell’umanità, due forze si sono 
confrontate: il Bene ed il male.   
 
IN QUESTO MOMENTO DECISIVO, È DOVERE DI CIASCUNO DEI 
MIEI FIGLI, RICONOSCERE L’URGENZA DI ESSERE UNO 
STRUMENTO DELLA MIA PACE.  Tutti dovrebbero conoscermi per 
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potermi amare, è proprio la mancanza di conoscenza dell’Infinito Amore 
di Mio Padre per la Redenzione dell’uomo, che ha tergiversato la Verità ed 
il proposito del Mio Sacrificio in lungo ed in largo nel corso della storia.  
 
L’uomo ha uno spirito inquieto e non gli è stato dato l’alimento della 
Verità. A causa di ciò,  e a causa dell’istruzione pietosa ricevuta dai Miei 
figli, lo spirito dell’uomo ha divagato per differenti correnti molto 
sbagliate, alla ricerca di una maggiore spiritualità, per vivere 
maggiormente secondo la Mia Volontà e per essere maggiormente dello 
spirito e meno della carne.   
 
L’uomo è stato limitato ed il male ha approfittato di questa ansia umana 
per deformarlo, portandolo a cercare cammini sbagliati, attraverso i quali 
il male si è insinuato ed è riuscito a crescere fino al punto in cui si trova 
questa generazione: che Mi disprezza e pretende di scacciarmi dalla terra, 
per consegnarla al dominio di satana.  
 

AMATI, CIASCUNO DI VOI POSSIEDE FORZA SPIRITUALE E 
QUESTA MI ATTIRA COME UNA CALAMITA, QUANDO MI CERCATE 

NEL MODO GIUSTO.  
 
Non Mi potete conoscere unicamente tramite l’intelletto...  
Non Mi potete conoscere unicamente tramite il desiderio… 
Non Mi potete conoscere unicamente tramite la mente o tramite il 
pensiero e nemmeno tramite la ragione...   
 
Dovete sapere che ciascuno dei Miei figli, deve mantenere l’unità in sé 
stesso, affinchè questa unità Mi attragga, ed il magnetismo di questa 
calamita è: AMORE, OBBEDIENZA, UMILTÀ, SPERANZA, CARITÀ E 
FEDE… TUTTO QUESTO UNITO È LA FORZA CHE MI ATTRAE.   
 
Amato Popolo Mio, il male si è unificato, i Miei figli si auto-distruggono 
perchè ritengono di 
avere in mano la Mia Verità. Ognuno Mi interpreta a proprio piacimento, 
non Mi amano in spirito e verità, dicono di conoscermi mentre Mi 
ubbidiscono al minimo e con il minimo sforzo, sempre e quando questo 
non influisca sui loro interessi.  
 
Io non castigo l’umanità, è l’umanità superba che si sta castigando da 
sola, applicando il risultato del cattivo impiego del libero arbitrio.  
  
Dediti al male che li domina, ciascuno trasforma sé stesso in un ribelle nei 
confronti della Legge, creandosi la propria legge che porta alla distruzione 
spirituale e fisica.  
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La Terra ha cullato l’uomo e l’uomo si trova nel momento esatto in cui le 
Profezie, dimenticate ed ignorate, si stanno adempiendo. 
 
IN QUESTO MOMENTO VI OFFRO L’ARCA DELLA SALVEZZA: MIA 

MADRE.  
RIFUGIATEVI IN LEI E TENENDOLA PER MANO TROVERETE LA 

VERA VIA, L’UNICA VIA DI SALVEZZA E DI VITA ETERNA.   
 

Popolo Mio, pregate per gli Stati Uniti, regnerà la confusione e con lei in 
questa nazione si manifesterà l’ira dell’uomo.  La forza del male si è 
impossessata della mente dei Miei figli che hanno ridotto la Legge 

Divina, cosicchè il libero arbitrio sia guidato da satana.  
Gli eventi naturali paralizzeranno questa nazione.  

 
Pregate figli Miei, pregate, il Perù tremerà soffrendo, l’acqua vi 

penetrerà.  
 

Pregate figli Miei, pregate, il Cile tremerà, gli alti monti mostreranno la 
loro forza.  

 
Pregate figli Miei, pregate per l’Italia, da figlia è passata a negarmi, sarà 

scossa, il suo territorio si dividerà.  
 

Pregate figli Miei, pregate, la Mia Chiesa sarà scossa, i Miei fedeli 
saranno più  

fedeli ed i persecutori più nemici della Mia Chiesa.  
 
Amato Popolo Mio, non andate avanti a vivere senza guardare la Volta 
Celeste, l’umanità vivrà una grande agitazione. 
 
La guerra viene progressivamente vissuta dall’umanità, con una minaccia 
costante, che giungerà ad essere la lotta più cruenta della storia 
dell’uomo.  
Il Mio Popolo patirà e per questo deve prepararsi nella Fede, mediante 
una prassi costante.  
 
IO VI INVERÒ IL MIO ANGELO DI PACE, AFFINCHÉ ACCOMPAGNI 

IL MIO POPOLO; AVENDO IL MIO STESSO AMORE DARÀ 
SPERANZA E FEDE AI MIEI.. 

 
Non scordate che il Mio Angelo di Pace si alimenta d’amore e dove l’amore 
è negato, le porte sono chiuse alla Mia Misericordia. L’umanità deve 
rendersi meritevole del Mio Angelo di Pace.   
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Vi amo, Miei amati, vi amo con Eterno Amore. 
 
“Ecco, ti ho inciso sulle palme delle mie mani, le tue mura sono sempre 
davanti a me.” (Is 49,16) 

 
Vi benedico. 

Il vostro Gesù.  
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:    
 
Dio non si dimentica di noi, suoi figli. Conosce i nostri limiti e ci ama così 
come siamo, conosce anche il più intimo dei nostri pensieri, ma non tutti 
li consente, se non hanno al primo posto la Legge Divina.  
 
Quando guardo le Mani di Cristo e sulle Sue Palme vedo le Piaghe, il 
grande ed infinito amore che emana dal Suo Sacrificio mi fa tremare, 
amore che anche in questo momento di grande perdizione, porta Cristo a 
continuare ad esplicitare la Sua Parola.  
 
Quando Cristo mi ha dettato questo Appello di vivere più dello spirito che 
del mondano, mi ha fatto vedere sulle Sue Piaghe, una moltitudine di 
nomi... So che ciascuno sarà in grado di discernere immediatamente il 
significato di questa Visione.  
Lui ha scritto i nostri nomi e cognomi sul Palmo delle Sue Mani, e questo 
fratelli, ci deve inondare di Amore Divino. 
 
Gli attacchi non si fermeranno, ma ciascuno di essi ci avvicina a Cristo, ci 
porta a condividere con Lui, anche se in modo infimo, il Suo Dolore.    
 
Questo ci dà la fermezza di non mettere da parte Cristo. Tutti ci possono 
abbandonare,   
 

PERO CRISTO È  L’ETERNO PRESENTE, L’ETERNO AMORE CHE 
NON CI ABBANDONA MAI, ED È L’UNICO CHE VIENE 

DISPREZZATO, CHE VIENE IGNORATO, MA TUTTAVIA È SEMPRE 
PRESENTE, PERCHÈ IL SUO AMORE NON HA FINE. LUI RIMARRÀ 

SEMPRE AL NOSTRO FIANCO. 
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Fratello, niente di quello che succederà nel mondo riuscirà ad allontanare 
Dio dal tuo fianco, NIENTE...  
 

C’ È QUALCOSA, SÌ FRATELLO, UNA SOLA COSA CHE RIUSCIRÀ 
AD ALLONTANARE DIO DAL TUO FIANCO: TE STESSO.  

 
Amen. 
 
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA 
10 NOVEMBRE 2016 

   
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

  
IMPARTO BENEDIZIONI SU DI VOI CHE RISPONDETE 

ALL’APPELLO DELLA CASA PATERNA PER COMPIERE LA VOLONTÀ 
DIVINA.  

  
Nel transito dell’umanità di questo momento, non tutti credono a questa 
Parola, eppure l’avete vista compiersi e la vedrete compiersi.  
 
L’uomo vide Mio Figlio e non lo riconobbe, come in questo momento non 
riconosce la Parola Divina.  
  
A CONSEGUENZA DELLA DISOBBEDIENZA CHE REGNA IN QUESTO 
MOMENTO, ORA È L’INVIDIA A PREVALERE.   
L’umanità non è riuscita a liberarsi dal vizio della superbia, che persiste 
nell’ego umano ed entra in competizione per ottenere la supremazia sui 
propri fratelli.  

  
MIO FIGLIO VI CHIEDE DI CONOSCERE LA SACRA SCRITTURA, 
NON SOLO PER MEMORIZZARNE I VERSETTI, MA AFFINCHÈ LI 

FACCIATE DIVENTARE VITA.  
  
Non dimenticate: " 16 Poiché dove sono invidia e contenzione, quivi è 
disordine ed ogni mala azione. 17 Ma la sapienza che è dall’alto, prima è 
pura, poi pacifica, mite, arrendevole, piena di misericordia e di buoni 
frutti, senza parzialità, senza ipocrisia. 18 Or il frutto della giustizia si 
semina nella pace per quelli che s'adoprano alla pace."(S. Giov. 3,16-18)  
  
Tenete presente: “15 Non insidiare, o malvagio, la dimora del giusto, non 
distruggere la sua abitazione, 16 perché se il giusto cade sette volte, egli 
si rialza, ma gli empi soccombono nella sventura.” (Pr. 24, 15-16) 
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Amati figli, l’invidia è il risultato dell’insinuazione costante del demonio e 
dei suoi spiriti demoniaci, che imprigionano la mente umana per 
distruggere quello che è di Mio Figlio. Poiché date il vostro aiuto alla Casa 
di Mio Figlio, Non crediate di essere lungi da questo grave peccato che 
porta divisione.   
  
Alcuni dei Miei figli vivono in cerca della menzogna, poiché provano invidia 
per il bene del fratello e facendo del male con la lingua, causano divisione. 
Poveri figli Miei, quelli la cui lingua come una frusta, si ritorcerà contro di 
loro e li farà cadere!  
  
Amati figli, in questo momento il male non solo insidia il Popolo di Mio 
figlio ma, in estrema disperazione, gli si è scagliato contro.  
Il cammino del male porta ad ottenere il male, il cammino del bene porta 
ad ottenere il bene e l’unità.  Non voglio che i Miei figli siano divisi, li voglio 
uniti nella Comunione dei Santi.  

  
QUESTO MOMENTO DI GRANDE CONFUSIONE LO RICORDERETE 

COME IL MOMENTO DELL’INGANNO E DELLA CRUDELTÀ.  
  
Colui che non cerca il bene per sé stesso e per i propri fratelli, è lontano 
dal possedere la forza necessaria per vincere quanto si sta avvicinando 
all’umanità.  
  
Figli Miei, lontani dalla Verità della Parola di Mio Figlio, venite ingannati 
facilmente, diventando i gestori del vostro stesso dolore che state patendo 
e che patirete. 
Nuovamente ci saranno fratelli che si solleveranno contro i propri fratelli, 
mascherati, per nascondere i loro volti.  
  
L’UMANITÀ STA RETROCEDENDO NEL RENDERE CULTO AL 
DEMONIO, il quale avvelena la mente umana ed indurisce il cuore 
dell’uomo, iniettandogli il male, di modo che gli uomini, alimentati 
dall’invidia, dall’ira e dalla menzogna, non si accorgano della differenza 
ed offendano Mio Figlio.  
  
In questo momento quanti dei Miei figli hanno gettato da parte gli annunci 
di questa Madre, quando invece si sta approssimando il loro compimento!   
 
Vedrete con stupore il cielo tingersi del colore del sangue e vedrete palle 
di fuoco precipitarsi sulla terra. Allora si udranno i vostri lamenti, non per 
chiedere misericordia, ma per offendere Mio Figlio. 
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Figli, sentirete parlare di alleanze e di decisioni prese tra coloro che non 
trovavano un accordo.  Non fidatevi, perché in seguito chi si sentiva 
potente e dominatore di altre nazioni, sarà abbandonato, tradito e 
devastato.  

  
Amati figli, pregate per gli Stati Uniti, faranno sfoggio di potere. 

Verranno traditi e non se ne accorgeranno fino a quando non 
soffriranno. Questa nazione sarà sorpresa da un fatto inatteso, mai 

successo prima… e li farà tremare. 
  

Amati figli, pregate per l’Italia, lo sguardo del mondo si dirigerà su 
questa nazione. L’Italia tremerà nuovamente con forza.  

  
Amati figli, pregate per la Chiesa.  

La Chiesa di Mio Figlio entrerà in un periodo di grande divisione. 
  

Amati figli, pregate per il Perù, questa terra sarà scossa, i suoi vulcani 
entreranno in grande attività.  

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, la Francia entrerà in grandi conflitti; 
il terrore inaspettato giungerà con l’oscurità.   
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, la Parola di Mio Figlio non può 
essere modernizzata: 
Quello che non è del mondo, non cammina con il mondo…  
La Pace è il Messaggio di Mio Figlio… 
La Verità è il Messaggio di Mio Figlio… 
L’Amore è il Messaggio di Mio Figlio… 
  
L’UOMO NON DEVE CONFONDERE IL DIVINO CON IL MONDANO.  
 QUESTO MOMENTO MERITA TUTTA L’ATTENZIONE DI CIASCUNO 
DI VOI, AFFINCHÈ CONTINUIATE AD IMPEGNARVI NELL’ESSERE 

PERSONE MIGLIORI E FIGLI DEL DIO UNO E TRINO.  
  
Figli, non allontanatevi dalla preghiera di prassi, non addormentatevi 
davanti a Mio Figlio, affidategli la vostra vita, così che il male non vi colga 
di sorpresa.  
Preparatevi per ricevere Mio Figlio nella Sacra Eucaristia e godete del Cibo 
disceso dal Cielo.   
  
Rispettatevi vicendevolmente, siate testimoni dell’Amore di Mio Figlio 
presente, vivo e palpitante. Ogni vostro passo deve essere teso al 
rinnovamento interiore.  
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Siate virtuosi in quello che fate, siate retti e siate amore. Prendete così 
tanto alla leggera l’essere amore, che lo assoggettate alla vostra opinione 
personale, senza pensare al fratello! Vi sto parlando dell’Amore Divino che 
per ciascuno dei Miei deve essere il pane quotidiano.    
  

L’UOMO STA VIVENDO NEL MODO GIUSTO SE AMA IL SUO 
PROSSIMO, STA VIVENDO NEL MODO SBAGLIATO SE NON AMA IL 

SUO PROSSIMO. 
 
Chi ama come Mio Figlio gli comanda, conosce la profondità della Giustizia, 
della Carità, della Verità. Vi chiedo di essere persone di buona volontà e 
questo avviene in chi si nutre dal fratello e allo stesso tempo nutre il 
fratello con quello che è in suo possesso. 
  
Perché l’umanità pretende di vivere senza Amore Divino ed unicamente 
dell’amore carnale?  
Perché l’umanità è stata condizionata dal male a vivere della carne e non 
dello spirito. 
  
Dovete essere puri di cuore, persone che hanno pensieri buoni e compiono 
buone azioni.   IL CUORE INDIRUTO FA DELLA PERSONA UNO 
STRUMENTO EGOISTA DI DISCORDIA, OSTINATO ED INVIDIOSO; 
è questo che regna nel mondo, in coloro che rifiutano Mio Figlio.  
 
Chi è in comunione con l’Operare e l’Agire di Mio Figlio, ha il cuore 
semplice e sa che Mio Figlio scruta anche le cose più intime del cuore 
dell’uomo.  
  
Amati, se cercate Mio Figlio, cercatelo per l’Amore; se volete vedere Mio 
Figlio, vedetelo nell’Amore, nell’Amore Divino che è tutta misericordia, che 
è tutta equità, Colui che non darà una cattiva ricompensa al giusto.   
  
L’umanità non conosce l’Amore Divino, si è immersa nell’amore del mondo 
e questo vi porta a competere, vi porta al fallimento, a seguire i passi 
degli idoli umani.  
Il male ha generato la violenza che si sta generalizzando nei cuori induriti, 
senza motivo, ma solo per contagio.   
 
IL DEMONIO NON SI RIPOSA, CONTINUA A PROTEGGERE QUELLI 

CHE GLI SONO LEALI.   
  
La guerra sta andando avanti, poco a poco e l’uomo cieco, dice: “Non è 
iniziata” …  
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Che grande errore sta commettendo l’uomo! I ciechi camminano guidando 
altri ciechi, negando quello che il Cielo vi annuncia, così che non vi colga 
di sorpresa.  
  
Amati figli, corrispondete debitamente all’Amore di Mio Figlio per ciascuno 
di voi. Edificatevi a vicenda, Io vi amo e vi voglio uniti.  
Unisco l’umanità nel Mio Cuore Materno, affinché siate una cosa sola, 
come Mio Figlio desidera.  
  
Sono Madre di tutti gli uomini, chiamatemi, invocatemi ed Io vi ascolterò. 
Venite a Me e nel Mio Grembo continuerete ad essere riconfortati, di modo 
che vi possiate rialzare alla minima caduta.  
  
Il Mio Manto vi protegge, vi guardo dall’infinito, vi attendo con grande 
Amore.  
  
Non vi sto facendo affrettare il passo, vi sto dicendo che urge la 
conversione affinché troviate la forza e vinciate le prove della vita per 
Amore di Mio Figlio.   

  
LE MENTI SONO DEBOLI, POICHÉ NON AMANO CON ETERNO 

AMORE.   
VENITE A ME AFFINCHÈ IO VI DIA LA MANO ED IN QUESTO 

MODO MANTENIATE LA SERENITÀ CHE DERIVA DAL SENTIRSI 
PROTETTI E GUIDATI DA ME VERSO L’UNICA VIA:   

DIO, IERI, OGGI E SEMPRE.  
  
Vi amo. 

  
Mamma Maria. 

  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
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COMMENTO DI LUZ DE MARIA 
  
Fratelli:   
  
La Madonna ci fa vedere la pienezza dello Spirito Santo in Lei…  
 
Questa è la grandezza di Nostra Madre, la Donna Vestita di Sole, alla quale 
Suo Figlio ha affidato la guida del Popolo di Dio, affinché tenendola per 
mano, veniamo portati in questi momenti ed in quelli futuri, a fare parte 
della Chiesa Rimanente.  
 
Siamo nutriti dalla Fede e dalla conoscenza. La Madonna ci delinea lo 
scenario nel quale ci stiamo muovendo, è un momento serio in cui la 
maggioranza delle persone continuano a vivere nel modo disposto dalle 
persone che stanno determinando il destino dell’umanità. 
  
L’uomo di questo momento, come specificato dalla Madonna, si sta 
allontanando dall’Amore Divino e quindi sta diventando irrazionale e 
rifiuta il bene.  
L’uomo si è dato al disamore e questo ha aperto le porte al male e l’ira è 
diventata la ragione quotidiana per distruggere la famiglia e la società.  
  
L’indifferenza ha corroso il cuore dell’uomo, che basta a sé stesso, 
alimentando il proprio “ego”.   
  
Dobbiamo chiedere alla Madonna che interceda per noi, affinché il male 
non ci raggiunga e continuiamo ad essere per il bene, ad essere adoratori 
di Cristo e degni figli di nostra Madre.  
  
Amen. 
  
 

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO  
13 NOVEMBRE 2016 

  
Amato Popolo Mio: 

  
CIASCUNO DEI MIEI FIGLI È IN OGNI BATTITO DEL MIO CUORE. 

  
Io vengo a voi per guarirvi le ferite, le pene e per darvi tutto quello di cui 
avete bisogno affinché continuiate a rimanere nel giusto. A volte vi 
aspettate da Me quanto non è conveniente per voi; Io vi do quanto vi 
porta a fare parte del Mio Gregge.   
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Rendetevi conto che “Io sono la Via, la Verità e la Vita” (S. Giov.14,6), 
sono Attore e Spettatore, sono Medico e Medicina.  A volte sono una benda 
sulla ferita, altre volte sono il filo che sutura, altre ancora sono la Medicina 
contro il dolore; a volte sono il vento soave che aiuta a guarire la ferita… 
in altre occasioni sono la spugna che lava la ferita.   
  
Amato Popolo Mio, ciascuno dei Miei figli deve mettere in pratica la Legge 
dell’Amore, solo così vivrete nella Verità.  
  
Amato Popolo Mio: 
  
CHI SI ALLONTANA DA ME, AMA PIÙ SÉ STESSO, AMA DI PIÙ IL 
PROPRIO EGO UMANO E DI CONSEGUENZA DISPREZZA CHI STA 

ASSIEME A ME… 
  
In chi ama di più sé stesso, si sono infiltrati i fluidi della superbia, dell’amor 
proprio, dell’invidia, dell’infelicità, dello sconforto, dell’incapacità di 
perdonare, della vanità, dell’inclemenza, della crudeltà, dell’abuso, della 
stoltezza, della possessività, dell’imposizione, del non accettare la Mia 
Volontà…  
Chi si allontana da Me, trova sempre un pretesto per far diventare il 
proprio fratello un espiatore e lui ne diventa il carnefice. 
  
Chi si allontana da Me, si impone sui propri fratelli, al punto che la 
superbia lo fa diventare intollerabile ai propri fratelli.    
 

NO, MIEI AMATI, APRITE GLI OCCHI DELLO SPIRITO E 
DISCERNETE… 

  
In questo momento, spiriti di turbamento si sono impossessati di alcuni 
dei Miei figli, affinché tengano il Mio Popolo in un costante dolore. 
Voi dovete saper discernere quanto viene da Me ed è necessario per 
l’anima da quanto vi giunge per turbarvi e logorarvi, così che vi 
allontaniate dalla Mia Via. 
  
Ogni persona che fa parte del Mio Popolo, deve essere quella che 
incammina il fratello verso di Me e non quella che lo allontana da Me. 
Chi è ostinato non cresce, non c’è niente che lo soddisfi, all’umile basta 
servirmi ed offrirmi quello che ha, quello che può e quello che non può, 
perché si sforza al massimo. 
  
POPOLO MIO, IN QUESTO MOMENTO L’UNITÀ E LA CERTEZZA DI 
CAMMINARE NELLA MIA VERITÀ SONO IMPRESCINDIBILI.  
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Preparatevi nello spirito, aiutatevi a vicenda di modo che i sensi spirituali 
affiorino prontamente.  
  
Il Mio Popolo si confonde nel sentire che i Segni di questo momento non 
sono segni, ma cose che devono succedere e che sono naturali.  
Voi dovete rendervi conto che chi è cieco spiritualmente, non vuole vedere 
i Segni di questo momento come un’allerta affinché l’umanità si svegli, 
ma invece viene detto ai Miei figli che quello che sta succedendo, è 
assolutamente naturale.  
  
Popolo Mio, vedrete questi fratelli che hanno negato i Segni di questo 
momento, che sono un Messaggio affinché ci si prepari spiritualmente, li 
vedrete vicini a quelli che disprezzano Mia Madre. 
  

POPOLO MIO, LOTTA CONTRO GLI SPIRITI DEL MALE CHE 
VAGANO SULLA TERRA PERVERTENDO GLI UOMINI, RUBANDO LA 
SALVEZZA DELLE ANIME; SONO DEMONI USCITI DALL’INFERNO 
STESSO, CHE ARDONO D’INVIDIA, VEDENDO CHE MI ADORATE E 

MI RICEVETE, CHE LAVORATE PER IL MIO REGNO, 
ANNUNCIANDO AI VOSTRI FRATELLI IL MOMENTO IN CUI VI 

TROVATE.   
  

I DEMONI FREMONO D’IRA CONTRO DI VOI,  
BENEDETTI DA MIO PADRE.   

  
L’umanità, pervertita dal peccato, ha contaminato ogni aspetto della 
società. Il veleno del piacere e l’ignoranza sono stati lentamente versati 
sugli uomini, per fare in modo che Mi disconoscessero e che perdessero 
fiducia in Me.   
  
LA FEDE SI SPEGNERÁ NELL’UMANITÁ, COME LA FIAMMA DI UNA 

CANDELA INVESTITA DAL VENTO.  
AVRÁ INIZIO LA PIÙ CRUDELE DELLE PERSECUZIONI RELIGIOSE, 
RAZZIALI ED ECONOMICHE. LE MALATTIE INVIATE ALL’UMANITÁ 

DALLA SCIENZA MAL IMPIEGATA, SARANNO REPENTINE E 
SCONOSCIUTE.   

  
Pregate, figli Miei, pregate, la Natura farà tremare l’uomo. 

 
 Pregate, figli Miei, pregate, il Peru tremerà, spunterà la malattia.  

 
Pregate, figli Miei, pregate, la Mia Chiesa, sarà colta di sorpresa.  
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Popolo Mio, insisto sulla Legge dell’Amore e della Carità degli uni verso gli 
altri. Riconoscete le persone caritatevoli: hanno una coscienza retta ed un 
cuore sovrabbondante di Verità, non sono persone dalla Fede finta. 
  

LA MIA VERITÀ È L’AMORE, IL MIO AMORE È LA MIA VERITÀ. 
  

Vi amo. 
  

Il Vostro Gesù. 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO   
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO   
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO   

    
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli, sorelle:  
  
Prego Dio Uno e Trino, siamo benedetti.  
  
In questo messaggio vediamo, sentiamo e condividiamo la Parola di 
Nostro Signore Gesù Cristo.  
Però sono talmente tante le informazioni che giungono da ogni parte ed 
in molti modi all’uomo, che potrebbe accogliere quello di cui pensa di aver 
maggiormente bisogno, senza rifletterci e senza discernimento. 
  
L’UOMO NON SA UTILIZZARE IL DISCERNIMENTO, NON CHIEDE 

L’ILLUMINAZIONE DI DIO NEL PRENDERE DECISIONI NELLA SUA 
VITA, E DI CONSEGUENZA LA STRADA SCELTA O LE DECISIONI 

PRESE, POSSONO ESSERE QUELLE SBAGLIATE.  
  

L’umanità, nella grande agitazione e convulsione in cui sta vivendo, non 
riesce a trovare soddisfazione personale e questa sensazione, smorza gli 
ideali e può indurre in azioni o comportamenti sbagliati. 
Cristo al cuore del Messaggio, ci mostra il vuoto che l’uomo può sentirsi 
dentro e con il quale può convivere.  
 
Cristo parla al Suo Popolo, oppresso dal cattivo impiego dalla libertà 
umana, INTRAPPOLATO IN UN EGO ESTREMAMENTE CENTRATO 
SULL’IO.    
  
Cristo è un nostro grande alleato nel bene, nella lotta personale, nel 
desiderio di fonderci con Lui, ma fino a quando l’uomo non si farà umile e 
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non la smetterà di rimanere sulle sabbie mobili del proprio ego, non 
succederà e non troverà l’aiuto che chiede. 
  
Fratelli, quanta incredulità trova Cristo nel cuore dei Suoi figli! E 
nonostante ciò, continua a darci L’ACQUA VIVA DEL SUO AMORE E 
DELLA SUA PAROLA.  
  
Il vuoto interiore si può colmare unicamente con il Divino, pertanto le 
idee, le situazioni, le soluzioni, le risposte che ciascuno si propone da solo, 
lontano dall’Amore di Dio, sono destinate a cadere nuovamente nel vuoto.  
  
Questo è l’eterno conflitto dell’uomo: pretendere di risolvere la vita, senza 
Dio, magari pregando, ma senza compromesso e senza guardarsi dentro.  
  
Cristo ci conosce, scruta nel più profondo dei nostri pensieri, delle nostre 
idee, delle nostre confusioni, dei nostri rifiuti, ma l’uomo non riuscirà ad 
uscire dalle sue angosce senza la Mano di Dio.  
  
E come dice Padre S. Agostino: “Dio che ti ha creato senza di te, non può 
salvarti senza di te”. “CI HAI FATTI PER TE SIGNORE ED IL NOSTRO 
CUORE È INQUIETO FINCHÈ NON RIPOSA IN TE.” 
  
Amen. 
 
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA  
17 NOVEMBRE 2016 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
  

IL MIO CUORE VI ALBERGA TUTTI, AFFINCHÈ RIMANIATE  
NEL VERO AMORE.  

  
Non allontanatevi dal sentiero sul quale vi chiedo di camminare, 
permettetemi di intercedere davanti a Mio Figlio, continuate a tenere la 
Mia Mano.  
  
Ciascuno dei Miei viene custodito dai suoi compagni di cammino: gli 
Angeli, e viene allertato quando vi trovate in pericolo di cadere in atti 
indebiti.   
 
Figli, per il progresso spirituale personale e successivamente comunitario, 
è necessario che ciascuno dei Miei figli si decida a guardarsi dentro, per 
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quanto doloroso possa essere incontrarsi con la realtà di come agite e di 
come vi comportate.  
 
Voi siete in grado di guardarvi interiormente e di correggere quello che 
dovete correggere nella vostra vita, soprattutto in quello che riguarda l’io 
umano e come trattate i vostri simili.  
  
L’uomo non compirebbe ripetutamente il male se smettesse di guardare 
il male che gli sembra di individuare nel fratello ed una volta per tutte 
guardasse sé stesso, alla luce della Verità.  
  
Quando l’uomo si guarda dentro in spirito e verità, trova Mio Figlio nel 
profondo del suo essere, che lo sta aspettando per dargli una 
consapevolezza più profonda dell’Amore Divino e del dovere dell’uomo in 
quanto figlio di Dio.  
 
 Figli Miei, in questo momento in cui sovrabbondano correnti ideologiche 
sbagliate, voi siete chiamati a prestare attenzione di fronte alla confusione 
in cui state vivendo.  Quello che le nuove correnti ideologiche spirituali vi 
offrono per trovare Mio Figlio, mediante pratiche di concentrazione o di 
rilassamento, senza tenere conto dello stato dell’anima, è qualcosa di 
totalmente sbagliato.  
 
Voi dovete seguire Mio Figlio e trovare in Lui quello che il mondo non vi 
darà mai.   
 
In questo momento in cui gran parte della Chiesa di Mio Figlio è inondata 
dalla massoneria e dagli illuminati, il Mio Cuore soffre a causa 
dell’incompatibilità di queste società segrete con la religione istituita da 
Mio Figlio.  
 
Alte cariche nella Chiesa di Mio Figlio fanno parte del potere massonico, e 
stanno scatenando una grande confusione, con l’accettazione di norme 
contrarie alla Legge di Dio.  Queste pratiche hanno attirato il fumo di 
satana sulla Chiesa di Mio Figlio, prendendo potere per occultare il loro 
vero proposito.   
 
Figli Miei dovete conoscere la Sacra Scrittura per riconoscere la differenza 
tra il Vero Cammino verso Mio Figlio e le differenti vie sbagliate che vi 
portano all’adorazione del vostro corpo, della Creazione e di satana.   
  
Non dimenticatevi che in questo momento il demonio ha attivato tutti i 
suoi tentacoli per attaccarvi, senza che ve ne accorgiate. Il fetore del 
nemico dell’anima, riempie le strade delle città, diffondendo l’odio e la 
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confusione tra l’umanità che sta camminando disorientata, ascoltando 
diverse voci, sprofondando momento dopo momento nell’errore, nel 
rifiuto e comportandosi al di fuori dei Comandamenti.  
  
Il male ha invaso l’umanità, ha raggiunto livelli di potere impensabili, 
all’interno della religione dei popoli: il poter economico, sociale, politico e 
morale si è impadronito della tiepidezza dei Mie figli e li sta portando sotto 
un’apparente fratellanza a non esser veri cristiani, né veri figli di Dio.  
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, dovete prepararvi affinché non siate 
ingannati e non vi portino verso il male.  
Conoscete Mio Figlio, conoscete la Volontà Divina per il Suo Popolo; non 
potete credere di essere salvi se non vi comportate e non agite in 
accordanza alla Legge di Dio, ai Sacramenti e alle opere di Misericordia.  
  
Il cambiamento in voi ha inizio nel riconoscere il vostro modo di 
comportarvi e di agire. Se questo riconoscimento non ha luogo, 
camminerete trascinando le catene che vi legano al male.  
Non c’è un uomo nuovo che non si sia riconosciuto peccatore, che non si 
riconosca superbo, che non si riconosca debole e bisognoso dell’Ausilio 
Divino.  
 

DISPONETEVI AD ESSERE PERSONE NUOVE, RINNOVATE 
DALL’AMORE DIVINO.  

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, l’umanità si rifiuta di ritrovare Mio 
Figlio, la comodità che le offre il male, l’allontana dal mistero della Croce.  
  
State disprezzando il dono della vista se negate che in questo momento 
il male sia presente nell’umanità.  
 
Non vi state comportando bene, se non vi state impegnando per un 
cambiamento definitivo nella direzione di compiere il bene, se state 
deridendo quelli che si stano sforzando di vivere nell’obbedienza alla 
Parola Divina.  
  
Il fetore del peccato dell’umanità, ha provocato lo sgretolamento della 
terra in vari luoghi del mondo; la terra non vuole più portare su di sé il 
continuo peccato dell’uomo.  Ancora una volta nella storia umana, si sta 
vedendo la debolezza dell’uomo davanti al peccato; l’allontanamento dalla 
Legge di Dio è la prova della debolezza spirituale di moltissime persone. 
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Le date sull’Avvertimento, sul Miracolo, sul Castigo, sulle catastrofi, sui 
Giorni di Buio e sulla Seconda Venuta di Mio Figlio, stanno girando 
all’impazzata in tutto il mondo.  
  

UOMO DI DIO, PREPARATI COME SE IL TUO GIORNO FOSSE 
L’ULTIMO CHE VIVRAI!   

  
Non siate come gli ipocriti che per chiedere perdono aspettano prima di 
essere esaminati ed in questo modo esimersi dalla pena per i loro peccati, 
dimenticando che Dio conosce anche il più piccolo dei vostri pensieri, delle 
vostre opere e delle vostre azioni. 
  
Mio Figlio verrà senza avvisare, prenderà quindi il Suo Popolo e vi 
permetterà di esaminarvi da soli.  
  
Dovete rendervi conto dell’urgenza di questo momento e non essere come 
gli stolti che negano i segni di questo tempo, per ingannare gli ingenui. 
  
“AMERAI IL SIGNORE DIO TUO, CON TUTTO IL TUO CUORE, CON 
TUTTA LA TUA ANIMA E CON TUTTA LA TUA MENTE” (S. Matteo 
22,37) E “… IL TUO PROSSIMO COME TE STESSO” (S. Matteo 

22,39) 
LA SALVEZZA DELLE ANIME TUTTORA RICHIEDE SEMPRE GLI 

STESSI REQUISITI,  
NON CI SONO CAMBIAMENTI NELLA LEGGE, NÉ CAMBIAMENTI 
NELLA SOSTANZA DELLA DOTTRINA, NÉ CAMBIAMENTI NELLA 

PAROLA DIVINA.  
 AMATI, RICEVETE MIO FIGLIO DEGNAMENTE PREPARATI.  

  
VI CHIAMO AD UN CAMBIAMENTO INTERIORE, CHE È QUESTO:  

ESSERE RICETTIVI ALL’ILLUMINAZIONE DELLO SPIRITO SANTO, 
AFFINCHÈ NON VEDIATE LE COSE SOLO ESTERNAMENTE, MA NE 
VEDIATE L’ESSENZA. VEDENDO L’ESSENZA, L’ANIMA CERCA DIO, 

CON UN MOVIMENTO CONTINUO VERSO IL SUPREMO.   
  
Miei amati, l’istante sta scorrendo ad una maggiore velocità, vi devo dire 
che di sicuro la terra sta girando ad una velocità maggiore e siccome 
l’istante è più breve, le settimane passano più rapidamente, senza che ve 
ne accorgiate. È per questo che il cambiamento interiore è urgente, gli 
accadimenti si stanno avvicinando a tutta velocità. 
 
Il male sta causando stragi nelle case di formazione religiosa, il male 
dissipa la mente dell’uomo, il male distrugge le famiglie, il male accelera 
la guerra nella sua totalità, il male allontana l’uomo da Dio offrendo 
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all’uomo ogni possibilità di peccato, per farlo vivere in una costante 
menzogna.  
  
 L’uomo si veste come le donne e questo è un ulteriore segno del 
momento in cui state vivendo. Ai tempi di Sodoma e Gomorra, vivevano 
allo stesso modo, nella depravazione.   
 
Le donne vanno in cerca del piacere della carne, si offrono senza pudore. 
Date la colpa al male, per questo vi parlo del male, ma non si tratta del 
male in quanto tale, bensì della disponibilità dell’uomo a darsi a tutto 
quello che non è debito, a causa della lontananza che l’uomo ha posto tra 
lui e la Legge di Dio. È questo che ha aperto la porta al demonio affinché 
distruggesse l’uomo e l’uomo distruggesse la Creazione. 
 
Figli, questo è già successo ed in questo momento l’uomo sta ricevendo il 
risultato della sua follia.  
  
Tutto quello che sta succedendo è stato messo in piedi dalle orde del 
demonio, che intuendo l’esame personale delle anime, sta accelerando il 
suo attacco, per accaparrarsi anime.  
  
Amati, è certo che l’Avvertimento è alle porte dell’umanità, quindi 
pentitevi, non causate la perdita dell’anima.   
  
Pregate figli Miei, pregate, in alto vedrete il fuoco che si muove attorno 

alla terra.   
  

Pregate figli Miei, pregate per gli Stati Uniti, il potere degli 
economicamente potenti farà sorprendere la nazione. Le rivolte razziali 

non si faranno attendere. Questo suolo tremerà.  
  

Pregate figli, per la Russia, il lupo si nasconde dietro la pelle di pecora.  
  

Pregate figli Miei, pregate per la Danimarca, sarà scossa.   
 

Pregate figli Miei, per l’Italia, sarà sorpresa dal terrorismo.  
  

Questa generazione sarà testimone delle Parole di Mio Figlio sul Monte 
degli Ulivi.  
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, questo momento non deve essere 
preso alla leggera, ma con la consapevolezza del valore della Vita Eterna 
ed assomigliando a Mio Figlio.   
Guardate in alto, guardate in alto, resterete stupiti.  
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Lo sforzo è doppio, chi desidera servire Mio Figlio, deve servirlo con 
lealtà. 
Il tiepido sarà vomitato dalla bocca di Dio.  
 
Unitevi, aiutatevi, siate testimoni vivi dell’Amore di Mio Figlio.   
  
Vi benedico nel Mio Cuore Immacolato.  
  

Mamma Maria. 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

    
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:    
  
Attualmente l’umanità è in attesa oppure in negazione di quanto sta per 
giungere.  
 
La grande Misericordia Divina è la migliore dimostrazione di questo Amore 
che solo la Trinità Sacrosanta può provare per il Suo Popolo, che è su 
questa terra che ci è stata data in eredità e che l’uomo sta distruggendo.  
 
La Madonna ci sta guidando alla Vita Eterna, parla ai Suoi figli con la 
Verità, sapendo che nostro Signore Gesù Cristo fornisce ai Suoi figli tutti 
gli strumenti necessari affinché non viviamo unicamente dell’immediato, 
ma viviamo delle potenze dell’anima.  
 
Siccome non siamo esseri isolati ma facciamo parte della Creazione, 
dobbiamo essere consapevoli che ogni atto si ripercuote, non solo a livello 
personale, ma su tutta la Creazione di Dio. Dobbiamo quindi deciderci al 
cambiamento e soltanto grazie alla spiritualizzazione, riusciremo a 
diventare persone migliori, fratelli e figli di Dio migliori. 
 
Amen. 
 
 

 NOSTRO SIGNORE GESÚ CRISTO  
20 NOVEMBRE 2016 

  
Amato Popolo Mio:  
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IO VI CERCO COME IL PASTORE CERCA LE SUE PECORE.  

VIVETE NELL’ATTESA DELLA MIA VENUTA… 
  

Questo momento di crescita spirituale in cui vi state avvicinando di più a 
Me, è chiaro per coloro che si rendono conto che Io vi sto preparando per 
il grande male che si sta avvicinando, di modo che siate una cosa sola con 
la Volontà Divina che ha creato tutto e resistiate con convinzione 
spirituale.  
  
MI SONO ANNUNCIATO AFFINCHÈ VI MANTENESTE PREPARATI E 

MI ASPETTASTE CON SPIRITO GENEROSO E CON PUREZZA DI 
CUORE… 

MI SONO ANNUNCIATO PER LA MIA SECONDA VENUTA…  
   
I Miei figli si confondono da soli; Io vi avevo detto che non sarei venuto 
prima dell’apostasia e prima della manifestazione dell’uomo di peccato, il   
figlio della perdizione.  
 
Perché vi lasciate ingannare?  State attendendo con ansia quello che non 
proviene dalla Mia Volontà, ma dalla volontà degli uomini.  
 
Io verrò quando meno ve lo aspettate, perché prima sentirete parlare di 
guerre e la guerra si concretizzerà quando ogni Nazione si solleverà contro 
ogni altra Nazione e quando le pestilenze e la fame saranno peggiori di 
quelle attuali. 
 
Sentirete parlare di trattati di pace, ma la pace non si realizzerà, a causa 
del tradimento. 
 
La confusione è sotto gli occhi dei Miei figli, che patiranno fino a che la 
loro testardaggine non avrà fine; alcuni che non si decidono a convertirsi, 
saranno i boia dei propri fratelli. 
 
L’iniquità regnerà sulla terra, i cuori deboli saranno alleati del male ed in 
preda al demonio, affinché si compia quanto è stato scritto.   
  
Amato Popolo Mio, prega per la Spagna, sarà colta di sorpresa e coloro 

che non Mi amano fustigheranno il Mio Popolo, svuoteranno le Mie 
Chiese e si scaglieranno contro i Miei senza paura, ma con grande 

malvagità.  
  

Amato Popolo Mio, pregate per gli Stati Uniti, saranno scossi duramente. 
La società entrerà nel caos, ci sarà spargimento di sangue.  
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Amato Popolo Mio, pregate per il Perù e per il Cile, questi amati popoli 

saranno scossi, patiranno moltissimo.  
  

Amato Popolo Mio, siete il Corpo Mistico della Mia Chiesa, non dovete 
considerare buono quello che non lo è. L’acqua torbida, se non viene 
analizzata con attenzione, può passare per acqua pura, per questo motivo 
dovete aguzzare la vista ed allertare i sensi, di modo che tutto il corpo 
rimanga in costante allerta.  
  

Pregate per gli Stati Uniti, in questa Nazione si vivrà l’ingiustizia. 
Torneranno le lotte razziali, il disordine sarà come una pestilenza  

che contagia.    
  

Pregate figli, pregate, il vulcano dell’Etna sorprenderà. 
  

Pregate figli, pregate, la terra continuerà a tremare.  
  

Si verificheranno atti umani che venivano compiuti in tempi remoti e che 
fecero tremare il Mio Popolo, ci saranno discriminazioni umane su grande 
scala.  
  
Il Mio Popolo è stato inondato di frasi che adorano satana, sollecitandolo 
a impossessarsi della terra e delle Mie creature, mediante la musica 
stridente di gruppi di hard rock e di altre tendenze musicali, dove le 
persone entrano in uno stadio di perdita di controllo, consegnandosi al 
male, che li rende posseduti.  
 
I gruppi musicali utilizzano gesti satanici per inondare i Miei figli di segni 
che sono propri dei seguaci di satana. 
  
Popolo Mio, svegliati! La musica non è quello che sembra essere, studiate 
i segni, i gesti, le parole con le quali la musica viene presentata al Mio 
Popolo; vi stanno ingannando, per distrarvi dalla vera via ed includervi 
nelle fila di satana.  
 
Non invocate satana, con un atto simile gli aprirete la porta per farlo 
entrare nelle vostre vite. Non lasciate che vi portino a fare parte del 
bottino che il demonio ha chiesto ad alcune persone di procurare, per 
snaturare il senso della vita e della fedeltà nei Miei confronti.  
Non seguite idoli umani di nessun genere.  
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STATE IN GUARDIA VERSO QUELLI CHE DIRANNO: “Io sono il 
Cristo” … NE VERRANNO MOLTI NEL MIO NOME, CHE SARANNO 

DEGLI INGANNATORI DELL’UMANITÀ. 
  

Amato Popolo Mio, dovete entrare in unione con il Mio Operare ed agire, 
dovete disprezzare l’ingiustizia ed essere amanti della pace.  
 
Non accordate la vostra preferenza ai vanagloriosi, unitevi agli umili e ai 
semplici di cuore, è in loro che deposito la Mia Parola.  
 
Non credete di possedere tutta la Verità, non siate impetuosi, siate 
pacifici. Alcuni dei Miei figli non vedono l’oscurità, perché ci vivono dentro, 
per questo rifiutano la luce, perché non la conoscono. 
  
Amato Popolo Mio: 
  
Il Mio Angelo della Pace verrà ad aiutarvi ed andrà in cerca delle persone 
pure di cuore, per chiamarvi…  
Il Mio Angelo della Pace verrà ad aprire i cuori oppressi, ad intenerire i 
cuori di pietra, ad aiutare chi desideri salvarsi…  
  
CONTINUATE AD ELEVARE I SENSI SPIRITUALI, CON LA PRATICA 

DEL SENSO DEL TATTO SPIRITUALE.  
  

Pregate affinché i Miei Insegnamenti non cadano su un terreno 
arido.  

Questo senso è necessario che lo mettiate in pratica.  
  

Il vivere dell’uomo assomiglia a un cerchio in continuo movimento. 
All’interno di questo cerchio ci sono i sensi che emanano al loro intorno 
quello che l’uomo emette, come luci che si diffondono verso i fratelli.  
 
Il cuore, così come il corpo, continuano a pulsare e quindi i sentimenti 
buoni o cattivi traspaiono in ciascuno di voi.  
 
 IL SENSO DEL TATTO SPIRITUALE, LO VEDRETE NEGLI AFFETTI, 
che sono condizionati da quanto vi giunge dai fratelli, da quanto vi sta 
attorno e da quello che vi aspettate dalla vita.  Per essere corretti, gli 
affetti devono nascere da un cuore nuovo e questo cuore nuovo lo ricevete 
quando vi affidate a Me, nella conversione.  
 
Figli, ciascuno di voi deve impedirsi di giudicare il prossimo con la propria 
auto-giustizia unita alla perversione, poiché l’uomo normalmente tende 
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alla menzogna e disprezza la verità, e gli affetti sono soggetti al 
comportamento.    
  
In questo momento, l’umanità ha seppellito l’affetto, i vostri simili sono 
un disturbo oppure una benedizione, e chiaramente due sono le vie: di 
nuovo il bene o il male, l’amore o l’odio, l’allegria o la tensione, la noia 
oppure l’azione. È QUESTA LA RAGIONE PER CUI VI INVITO A 
RINNOVARVI INTERNAMENTE CON SPIRITO GENEROSO, 
AFFINCHÈ IN OGNI MOMENTO MI SOLLECITIATE A SANTIFICARE 
IL VOSTRO OPERATO ED IL VOSTRO MODO DI AGIRE, 
NELL’ARDENTE DESIDERIO DI VIVERE NELLA MIA VOLONTÀ. 
 
La volontà umana si confonde riguardo ai propri desideri e per questo, a 
causa della disobbedienza dell’uomo, i sentimenti sono riusciti ad accecare 
l’uomo, a renderlo muto, a portarlo alla sordità e gli hanno creato una 
paralisi spirituale.  
 
Figli Miei, se ciascuno di voi non permetterà che l’umana comprensione 
sia illuminata dal Mio Spirito, non riconoscerete né comprenderete le vere 
delizie del Mio Regno. 
  
Amati, dovete uscire dal rifiuto a causa del quale non Mi capite, non Mi 
conoscete e non Mi amate. Non potete progredire se vi rifiutate di 
comprendere la Mia Parola, dicendo: “non capisco, non comprendo la 
Parola Divina”.  
 
Questo si deve al fatto che, affinché il cieco spirituale veda, ha bisogno 
del potere taumaturgico della Mia Parola, deve seguire la Mia Legge e 
giungere a Me, senza aspettarsi di trovare la stessa concezione che avete 
sul creato o sulle disposizioni della Mia Casa. 
  
I sentimenti di affetto dell’uomo sono all’ultimo posto del mondo. Vi siete 
costruiti un vostro schema di come sia il Mio Operare ed Agire e vi siete 
bloccati in quello che è immediato, in quello che è visibile ai vostri occhi, 
disprezzando quanto viene dalla Mia Casa.  
 
La trasformazione dei Miei figli avviene con il conoscermi, cosicché Io vi 
trasformi e desideriate conoscermi in Spirito e Verità.  
Tutto raggiunge l’attesa bellezza, se i vostri sentimenti di affetto si 
elevano con Me.   
  
IL SAGGIO È BENEVOLO, PACIFICO, MISERICORDIOSO E – COSA 

IMPORTANTE -  NON GIUDICA! 
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 Amato Popolo Mio: 
  
ANDATE AVANTI, PURIFICANDO IL SENSO DEL TATTO, tenendo 
conto che il tatto fisico corrisponde agli affetti nel cuore dell’uomo che non 
dispera, ma invece spera senza venire meno.  
  
Voi associate il tatto al sentire, attraverso la percezione concreta di 
qualcosa e questo non è corretto.  
 
Il tatto spirituale, porta i Miei figli a vivere nella Speranza della Salvezza, 
guardando alla meta dell’incontro finale in un’estasi d’amore, che la 
persona Mi offre costantemente nella lotta di ogni istante.  
 
Il Mio Popolo desidera quanto è indebito e per questo si corrompe e non 
mantiene la Speranza né la Fede nella Mia Parola.  
  
Amati figli, andate avanti risvegliando il dono del tatto.  Con la coscienza 
limpida ed immersa nella Speranza, il Mio Popolo camminerà 
nell’obbedienza. 
  
PRIMO GIORNO DELLA QUINTA SETTIMANA: In questo giorno offro 
il Dono del tatto ai Sacratissimi Cuori di Gesù e di Maria Santissima.  
 
In questo momento, offro loro questo Dono del tatto, per la Gloria 
Divina e per il bene delle anime.  
In ogni atto presente, i miei sentimenti di affetto staranno in guardia, in 
allerta, per non accumulare quello che il senso del tatto desidera e porta 
al peccato, offendendo i Sacratissimi Cuori.   
 
Dammi la forza per liberare il mio senso del tatto e portarlo a 
comportarsi e ad agire in quanto concerne il bene della mia anima e di 
mio fratello.   
 
Invoco Te, Madre Santissima, affinché ti mi prenda come tuo/a 
discepolo/a, guidi la mia vita ed il mio cammino sia diretto all’incontro 
con Tuo Figlio.  
 
AL RISVEGLIO OFFRO: Posseggo mente e pensiero, posseggo la 
ragione per il bene e per il male. Da questo momento offro il mio sforzo 
costante affinché questo dono sia portato ad essere più spirituale, dando 
priorità al Desiderio Divino della mia salvezza personale.  
 
Propongo di liberare la mia ragione ed il mio desiderio dalle occasioni di 
peccato, cercando in tutto il proposito Divino, ricordando solo il bene che 
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ogni fratello mi ha fatto e la grandezza del Padre Eterno nella 
Creazione.   
 
Non volendo peccare più con il senso del tatto, lo affido ai Sacri Cuori 
affinché Tu, mio Signore, poiché sono una Tua Creatura, mi liberi dal 
peccato.   
 
Non desidero che quello che sono continui a provocare cattivi pensieri, 
né che io sottovaluti le grazie Divine che mi fanno rimanere in stato di 
Grazia. 
 
Sacri Cuori, siate sostegno della mia mente, della mia memoria e del 
mio pensiero, affinché la mia ragione mi faccia trattenere solo il bene.   
 
In possesso del mio libero arbitrio, lo assoggetto immediatamente ai 
Sacri Cuori, affinché mi liberino dalle occasioni di colpa e quindi 
plasmino questo senso, di modo che porti alla mia memoria unicamente 
quello che è per il bene della mia anima ed affinché io compia il bene ai 
miei fratelli.  
Che questo senso del tatto desideri l’Acqua Purificatrice dell’Amore 
proveniente dai Sacri Cuori.  
Amen. 
  
MEZZOGIORNO: Rivedo con la Madonna gli sforzi della mattina ed 
annoto le debolezze. 
  
PRIMA DI DORMIRE: Rendo grazie ai Sacri Cuori di Gesù e Maria 
Santissima, che prego di soccorrermi in questo proposito di diventare un 
migliore figlio di Dio.  
    
Padre Nostro, Tre Ave Maria & Gloria. 

 
FIGLI, VENITE A ME ED AFFIDATEMI LA VOSTRA VITA.  

  
Non dimenticatevi, figli Miei, che il tatto cerca sentimenti allettanti, ma 
non tutto quanto è appetibile al tatto è debito. L’oro brilla, ma l’oro non 
fa la felicità dell’uomo.   
  
Vi benedico. 
  

Il vostro Gesù.  
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AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  

    
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:    
  
Il Cielo non sta cercando adulti nello spirito, tanto che si rivolge a un 
Popolo che sta avanzando e non si stanca, un Popolo che rimane in allerta, 
cosicché non lo si trovi addormentato.  
  

IN QUESTO MOMENTO È MOLTO IMPORTANTE CRESCERE, 
ACQUISIRE CONOSCENZA, MA NON PER METTERLA DA PARTE, 

BENSÌ PER METTERLA IN PRATICA.   
  

Nei messaggi troviamo la parola “anima” e veniamo invitati a salvare 
l’anima, quel corpo interiore che illumina tutto il nostro corpo fisico e che 
quando abbandona la casa del corpo, l’essere umano muore.  
A volte ci affanniamo in altre necessità e l’uomo non conosce quello che 
ha dentro, accontentandosi di una lieve infarinatura.  
 
Questa esplicitazione è così profonda, ma allo stesso tempo così 
comprensibile a tutti, che solo Dio, nella Sua Sapienza riesce a fare una 
cosa simile.  
  
 Dobbiamo continuare ad essere fedeli e per questo, quello che abbiamo 
bisogno di imparare, non deve necessariamente essere unicamente 
tramite l’intelligenza, ma dobbiamo lasciare che i sensi spirituali si 
palesino, affinché la Luce Divina possa discendere su di noi e possiamo 
comprendere alla Maniera Divina, non alla limitata maniera umana.  
 
Amen.  
  
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA   
25 NOVEMBRE 2016 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato: 

  
CON L’INIZIO DELL’AVVENTO, CIASCUNO DI VOI DEVE  

DISPORSI A PRENDERE PARTE AL SIGNIFICATO SPIRITUALE  
DELLA NATIVITÀ DI MIO FIGLIO.   
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Figli, voi che siete Suoi figli, tenete accesa la fiamma della Fede, della 
Speranza e della Carità, di modo che nel vostro cuore non manchi il vino 
nuovo dell’Amore di Mio Figlio.  
Prendete consapevolezza della vostra partecipazione all’interno del Corpo 
Mistico della Chiesa, della quale Mio figlio rappresenta il Capo.   
  
Voi siete le candele che non si spegneranno, per quanto forte soffieranno 
i venti…  
Voi siete la testimonianza dell’amore che Mio Figlio ha depositato nel cuore 
di ciascuno…  
  
Con l’inizio di questo Avvento speciale, dovete rinnovare la Consacrazione 
al Sacro Cuore di Mio Figlio ed al Mio Cuore Immacolato. 

  
CON FEDE, DOVETE MANTENERE LA CERTEZZA DELLA 

PROTEZIONE DIVINA, LA STELLA VI GUIDERÁ DALL’ALTO IN 
OGNI MOMENTO, SE NON SEPARERETE LA VOLONTÁ UMANA DAL 

COMPIMENTO DELLA VOLONTÁ DIVINA.   
  
In questo momento cercate il vero pentimento, quello che nasce nel più 
profondo del vostro essere, da dove scaturisce il vero dolore per le offese 
commesse contro Dio e contro il prossimo.  
  
L’umanità si sta mettendo contro la Chiesa di Mio Figlio, la sta esponendo 
ed insidiando. 
La mancanza di preghiera dei Miei figli prediletti, impedisce che abbiano il 
vero discernimento, per poter chiamare peccato il peccato.  
 
Il popolo di Mio Figlio si è depravato ed è diventato una calamita potente 
che attira una purificazione dopo l’altra sull’umanità, in risposta al cattivo 
comportamento umano e per l’urgenza di risvegliare la coscienza 
dell’uomo, affinché sia fedele al Dio Uno e Trino e non agli uomini.  
  
Chi di voi ripone la propria fede in un uomo, è degenerato ed è retrocesso 
al suo stadio più primitivo, confondendo quello che è di Dio con quello che 
è degli uomini.  
L’uomo di Dio deve rifiutare le onorificenze, poiché l’ego gradisce gli onori 
e predispone chi li riceve a ritenersi diverso e superiore ai propri fratelli 
ed indispensabile alla salvezza dei propri fratelli. 
 

TANTO CADE NELL’ERRORE CHI RICEVE ONORI CON 
VANAGLORIA E VI TROVA DILETTO, QUANTO COLUI CHE 

CONCEDE ONORI NON NECESSARI A CHI È UN FIGLIO DI DIO E 
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NON DIO, IL QUALE È L’UNICO CHE SI MERITA OGNI ONORE E 
GLORIA. 

  
In questi momenti così decisivi, sovrabbonderà la confusione ed alcuni dei 
Miei figli, pensando di fare il bene, abbatteranno i propri fratelli e li 
getteranno nel fuoco, ricevendo lodi sperticate, che poi sono quelle che 
corrompono la persona.  
  
A causa della malizia esistente nell’umanità, il vivere senza pentirsi dei 
peccati commessi, indurisce il cuore dell’uomo, quindi la persona continua 
a commettere quanto è indebito con maggior frequenza e forza, fino a che 
l’abitudine non entra a far parte del comportamento e dell’agire quotidiano 
dell’uomo. Per questo le anime passano tanto in fretta dalla tiepidezza 
all’oblio e dall’oblio alla ripetizione continua di atti peccaminosi, SENZA 
CHE NESSUNO LE CORREGGA.   

  
IN QUESTI MOMENTI COSÌ IMPEGNATIVI PER CHI DESIDERI 

RIMANERE SULLA VIA DELLA VERITÀ, MIO FIGLIO VI HA 
TRACCIATO UNA SERIE DI NORME PER RISVEGLIARE I SENSI 

SPIRITUALI, DI MODO CHE CON QUESTA FORMAZIONE,  
L’UOMO AMERÀ QUELLO CHE È DI DIO E DISPREZZERÀ  

QUANTO È MONDANO. 
  
È necessario che affiori la fusione tra l’uomo e lo Spirito Santo, affinché 
l’umanità non venga ingannata. Chi renderà onore all’uomo cadrà con 
l’uomo. 
Chi sarà idolatra, chi sarà ribelle, quelli che minacceranno, gli empi, gli 
ingannatori, saranno tutti sconfitti da Me.   
  
Quale Stella del mattino, risplendo in mezzo agli umili che si formano 
crescendo nello spirito alla Maniera Divina: nell’Amore, nella Grazia, nella 
Santità, nella Verità, nel Coraggio e nella Pazienza, affinché il grano brilli 
come se il sole lo illuminasse.  
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, essere cristiano non è una qualifica, 
non è un nome, non è una denominazione o un riconoscimento, È IL 
CULMINE DELLA VITA, DELLA MORTE E DELLA RISURREZIONE DI 
MIO FIGLIO PER LA REDENZIONE DEL MONDO.  

  
MIO FIGLIO VI HA LASCIATO IN EREDITÀ IL CIELO ED È DOVERE 

DI CIASCUNO GUADAGNARSELO. NON AVETE LA VITA ETERNA 
ASSICURATA, SE NON SIETE VERI FIGLI DI MIO FIGLIO E NON 

SIETE AMANTI DELLA VOLONTÀ DIVINA.  
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Io prendo per mano il Popolo di Mio Figlio per portarvi a nascere di nuovo. 
L’uomo deve rinascere con un cuore di carne, fedele, colmo di pace, con i 
sensi purificati dalla Volontà Divina e consapevole del vero valore della 
Croce.  
  
I Miei figli non rifiutano lo sforzo, né la sofferenza, né le pene imposti dal 
cambiamento dall’essere un uomo abituato a dare soddisfazione al proprio 
“ego”, a diventare un uomo di prassi costante, vivendo i Comandamenti, 
vivendo nell’amore per il prossimo, in una lotta costante contro i propri 
desideri e le proprie passioni, esigendo una maggiore conoscenza di Mio 
Figlio e del Suo Operare ed Agire, per essere migliore e più vicino a Mio 
Figlio.  
  
NON DESIDERO RIPETITORI, MA PERSONE CONSAPEVOLI CHE 
PER RIMANERE SULLA VERA VIA, CON UNA FEDE MATURA E 
DISPOSTA ALLA PROVA, SIANO DISPOSTE AD ADDENTRARSI 
SULLA VIA DI MIO FIGLIO E AD ASPIRARE VERSO L’ALTO.  Dovete 
essere consapevoli della grandezza dell’essere un figlio di Dio e con amore 
e fiducia poterlo chiamare: “Padre nostro che sei nei Cieli... “ (S. Mt. 6,9) 
  
Il Popolo di Mio Figlio non è un popolo qualsiasi, non è alla maniera 
mondana, ma è un popolo che rispetta ed ama la Parola Divina e rifiuta il 
mondo e le sue macchinazioni…  
  
Il Popolo di Mio Figlio non dissimula il peccato, né patteggia con il 
demonio, sapendo che interessi malvagi porteranno l’umanità alla 
dichiarazione di una religione unica, che adorerà satana…  
 
Sapete bene che il male vuole prevalere sulla Chiesa di Mio Figlio.  
Non dimenticatevi di adorare Mio Figlio, non solo nel Tabernacolo, ma in 
ogni atto ed in ogni opera che diano testimonianza dell’amore che dite di 
avere per Mio Figlio.  
 
Sono tanti quelli che si riuniscono nelle Chiese con finalità molto diverse 
da quello che Mio Figlio chiede veramente!   
  
In questo momento le Chiese sono state prese come anfiteatri, 
offendendo gravemente il Cuore Sacratissimo di Mio Figlio, introducendo 
il gestore stesso del peccato nel Cuore della Chiesa, della quale Sono 
Madre.  
 
Questi sono atti blasfemi…  
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Dalla Casa Paterna le Legioni Celesti vedono con tremore e spavento 
coloro che ricevono Mio Figlio in peccato grave, firmando così la propria 
condanna.  
 
È questa la Chiesa Santa di Mio Figlio? No! Questa è la Chiesa degli uomini, 
la Chiesa della volontà umana.   
  
Piango nel vedere la sofferenza di Mio Figlio…  
La Purificazione è necessaria.  

  
Pregate figli, pregate per gli Stati Uniti, il loro patire non terminerà, al 

contrario, aumenterà.  Il potere usurperà la volontà del popolo.  
Le stagioni si invertiranno ed il suolo tremerà.  

  
Pregate figli Miei, pregate per l’Italia, patirà nuovamente; il peccato 

sovrabbonda, il pentimento è dimenticato.  
  

Pregate figli, pregate, l’acqua si addentrerà sulla terra. Pregate per il 
Giappone.  

 
Pregate figli, pregate, nuove alleanze sono solo false speranze.  

Il tradimento si aprirà il passo, pregate per la Colombia. 
  

Pregate figli, pregate per la Cina, terrà l’umanità nel timore.  
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  

  
RIPARATE, RIPARATE LE OFFESE GRAVISSIME CON LE QUALI 

L’UMANITÀ OFFENDE GRAVEMENTE MIO FIGLIO.   
  
Si tradiscono a vicenda… Riconoscete colui che non ama Mio Figlio, che 
sta attirando gli uomini con parole false. È così che satana agisce, 
mettendo l’uomo contro il proprio fratello.  
  
MANTENETE ACCESA LA LAMPADA, L’AVVERTIMENTO SI STA 
AVVICINANDO…  
  
Non tremate di fronte al male, tremate nell’offendere Dio.   
  
Alla fine il Mio Cuore Immacolato trionferà. Vi condurrò davanti al Trono 
Trinitario tenendovi per mano.  
  
Non temete, figli, non temete. Siate anime adoratrici di Mio Figlio, amatelo 
e riparate per coloro che Lo offendono.  
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Quale Madre dell’umanità, consegnerò a Mio Figlio il Suo Popolo Santo.   
  
Vi benedico.  
  
Mamma Maria. 

  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

   
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:    
  
Nel presepe la Santissima Vergine e San Giuseppe, sono in totale 
umiltà…  
Ai piedi della Croce, la Madonna è in totale umiltà… 
E ci chiede una totale umiltà…   
  
La Nostra Madre Santissima ci dice che la Salvezza non viene regalata, 
bisogna guadagnarsela, dobbiamo cercarla e viverla. 
  
La Madonna con grande umiltà ci dice: “piango…”  
Perché piange nostra Madre? Per ciascuno di noi. E questa espressione di 
Nostra Madre, deve far tremare il nostro cuore. 
  
L’umanità ha deviato dalla Via che Cristo ci aveva lasciato ed in questo 
momento dobbiamo riprendere questa Via.  Abbiamo ricevuto una 
completa istruzione da nostro Signore Gesù Cristo riguardo alla spiritualità 
dei sensi. 
 
Non consideriamola come una delle tante cose, ma come le primizie 
dell’Amato alla Sua amata, la Chiesa.   
 
La Madonna ha l’autorità conferitale dalla Santissima Trinità di chiamarci 
a riprendere la Via e se ci ricordiamo delle Apparizioni dove ci viene 
fedelmente data la Volontà Divina, sono RIVELAZIONI DATE DA 
NOSTRA MADRE. 
 
Questi fatti sono significativi per l’umanità? 
Questi fatti sono talmente grandi, ma l’umanità li sta lasciando passare 
senza rendersene conto? 
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Maria, è la Madre di Cristo e nostra Madre, la Donna Vestita di Sole, che 
non sta lontana dai Suoi figli, ma al contrario ci dà il Suo Cuore 
Immacolato e lotta contro il male, per ridare la terra al Creatore, a nome 
di tutta l’umanità. 
  
La Madonna ci invita a non venire meno, ma a rimanere al fianco di Suo 
Figlio e ad ogni caduta, guardando profondamente negli occhi Nostra 
Madre, troveremo il nostro Salvatore.  
Quindi fratelli, addentriamoci sulla via, così come fecero i discepoli di 
Emmaus e riconosciamo il nostro Salvatore, allo spartire del Pane. 
  
O santità perfetta di nostra Madre, che essendo creatura della Volontà 
Divina, è stata la più umile dei figli di Dio!   
  
Madre, permettici di toccare l’orlo del Tuo Manto Benedetto e non lasciare 
che siamo separati da Te!  
  
Amen. 
 
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA 
30 NOVEMBRE 2016 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
 

IL MIO AMORE È CON CIASCUNO DI VOI...  
NON DIMENTICATEVI CHE SONO MADRE DELL’UMANITÀ (S. Giov. 19, 

27), MADRE E REGINA DI TUTTO IL CREATO. 
 
Sono Madre dell’umanità, ma sembra che la Parola e la designazione 
della Trinità Sacrosanta, non sia stata compresa appieno dai Miei figli... 
Non vi chiedo di venire a Me perché Io sia più grande della Trinità 
Sacrosanta, vi chiedo di venire a Me poiché, per scelta della Trinità 
Sacrosanta, Sono stata nominata a guidare il Popolo di Mio Figlio e ad 
intercedere per tutta l’Umanità, affinché ritroviate la via della Verità, 
della Salvezza e della Pace. 
  

SONO STATA DESIGNATA DALLA TRINITÀ SACROSANTA 
AFFINCHÈ, IN QUESTO MOMENTO DECISIVO IO VI PRENDA PER 

MANO, OFFRA LA MIA MANO, A COLORO CHE LA VORRANNO, 
PERMETTENDOMI DI GUIDARVI SU VIE SICURE.  

 
Schiaccerò la testa del male (Gen 3, 15) e, conoscendo per Volontà Divina 
tutti i futuri accadimenti, vi annuncio quanto si sta avvicinando, affinché 
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vi prepariate debitamente nello spirito, affinché riconosciate la Parola 
Divina e non permettiate che vi confondano con modernismi che non sono 
la Volontà di Dio.  

 
VOI AVETE L’OBBLIGO, IN QUANTO FIGLI DI DIO, DI 

CONOSCERE LA SACRA SCRITTURA, DI RICONOSCERE LA 
VOLONTÀ DIVINA NEI COMANDAMENTI  E DI DISCERNERE CHE I 

COMANDAMENTI FURONO, SONO E SARANNO SEMPRE GLI 
STESSI E CHE NON SONO SOGGETTI AD INTERPRETAZIONI.   (Es 

20, S.Mt 24, 35) 

 
Il demonio é astuto e vuole portare la Chiesa di Mio Figlio al caos, allo 
Scisma. Per questo sto soffrendo e per questo motivo, in quanto Madre, 
vengo nuovamente a voi, invitandovi al discernimento, alla preghiera, alla 
meditazione e, come Mio Figlio, a mettere in pratica ogni Parola del 
Vangelo (S. Giac. 1,22). 
 
I Miei figli non sono passivi riguardo all’operare e all’agire...  
I Miei veri figli hanno sete di anime e sentono il bisogno di portare la 
Parola Divina ai loro fratelli 
(S.Mc 16,15) e di far loro conoscere quello che succederà, affinchè si possano 
sbrigare  nell’addentrarsi sul cammino della conversione.  
 
VOI SAPETE BENE, FIGLI MIEI, CHE LA POTENTE ÉLITE CHE 
MANIPOLA TUTTA L’UMANITÀ STA PREPARANDO LA 
PRESENTAZIONE DELL’ANTICRISTO ED È QUESTA L’URGENZA DA 
PARTE MIA: CHE VOI, FIGLI MIEI, NON SIATE INGANNATI,  poiché 
coloro che non conosceranno queste Profezie saranno vilmente ingannati, 
verranno confusi in modo terribile e verranno portati a cadere nel fuoco 
dell’inferno, perchè finiranno per disprezzare Mio Figlio ed ameranno 
l’impostore.  
 
Il caotico scenario che si vede sulla terra in questo momento, viene 
preparato per portare poco a poco il Popolo di Mio Figlio verso una 
mentalità che ha bisogno di cose straordinarie per rimanere in piedi e la 
Chiesa di Mio Figlio non vuole aprire gli occhi per vedere che la cosa 
straordinaria, la più straordinaria che ha: è il Corpo ed il Sangue di Mio 
Figlio.  
 
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
 
Quanti non Mi amano! Quanti Mi disprezzano! Quanti negano la Mia 
Purezza Immacolata!... 
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MA, CIONONOSTANTE, IO SONO MADRE ANCHE DI QUELLI CHE MI 
NEGANO, DI QUELLI  CHE NON MI AMANO, POICHÈ CON MIO 
FIGLIO ED ASSIEME A MIO FIGLIO, HO PORTATO ANCHE LORO 
NEL MIO GREMBO, QUALE MADRE DI TUTTA L’UMANITÀ.  Mio Figlio, 
nel Mio Ventre, patì le angustie di ogni essere umano e queste angustie 
le offrì, assieme a Me, per gli uomini di questo momento, che patiscono 
di angustie della mente e della volontà, di angustie del cuore e si chiudono 
per non vedere, per non ascoltare, per non discernere.   
 
In quanto “Donna Vestita di Sole” (Apoc 12, 1, ss) condivido con Mio Figlio la 
Luce che Lui distribuisce e con la quale illumina tutte le anime. Questo 
non è un titolo onorifico, è la realtà della Mia Maternità per tutta l’umanità, 
per questo é con l’appellativo di Imperatrice delle Americhe, che guido 
questo Popolo ribelle, portandovi davanti a Mio Figlio tenendovi per mano, 
di modo che siate meritevoli della Vita Eterna.  

 
NON DESIDERO CHE MI ESALTIATE PIÙ DI MIO FIGLIO, MA 

DESIDERO INVECE CHE MI UBBIDIATE, AFFINCHÈ IO VI POSSA 
GUIDARE NELL’AMORE E POSSA INTERCEDERE DAVANTI ALLA 

SANTISSIMA TRINITÀ.   
 

Amati figli del Mio Cuore Immacolato, Mi dolgo per i Miei figli che Mi 
disprezzano, non perché disprezzano le Mie Parole, ma perchè 
disprezzandomi e non imboccando la retta Via prendendomi per Mano, 
impediscono che Io Sia la loro Interceditrice e Conduttrice verso la 
Salvezza Eterna, come sono stata designata a fare.  
 
Cercate strade sbagliate e queste strade più brevi, sono proprio quelle 
che vi portano verso la religione unica, della quale l’impostore è re. 
 
In questo momento sovrabbondano i messaggi e gli appelli... VOI 
DOVETE MANTENERE UN COSTANTE DISCERNIMENTO, DATO CHE 
È VOLONTÀ DIVINA CHE IO, DESIGNATA DALLA SANTISSIMA 
TRINITÀ, SIA L’INTERCEDITRICE TRA GLI UOMIONI E DIO.  
 
Nessun strumento scelto dal Cielo, può condannare o concedere la Vita 
Eterna ad un’anima...   
Nessun strumento é Dio, per poter condannare un’anima all’abisso, né per 
poter regalare la Vita Eterna ad un fratello...  
  
Per mezzo dei nostri fedeli strumenti, tramite la Nostra Profeta, vi 
allertiamo, vi delineiamo tutta la Verità, per quanto angosciante e 
dolorosa possa essere.  
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Mio Figlio è “la Via, la Verità e la Vita ” (S. Giov 14,6) e non nasconde al Suo 
Popolo quello che, ignorandolo, può portarlo alla perdizione.  
 
Se considerate questi Appelli catastrofici e terrorizzanti, sappiate che 
quello che dicono è quanto questa generazione(S.Mt 24, 21)  si troverà a 
dover affrontare, poichè è irriverente, ipocrita, bugiarda, falsa, poichè non 
vuole tornare ad accostarsi con umiltà alla Parola Divina, a causa delle 
sue eresie,  dei suoi costanti peccati contro lo Spirito Santo(S.Mt 12,32),  ma 
sia Mio Figlio che Io, esaltiamo la Misericordia Divina, poichè ora vi trovate 
nel momento del pentimento, della conversione e Mio Figlio non negherà 
il perdono a nessuno, che giunga a Lui veramente pentito.    
 
Quanti dei Miei figli prediletti stanno parlando al Popolo di Mio Figlio contro 
gli Appelli di Mio Figlio ed i Miei!   LA RIVELAZIONE È FORGIATA NELLA 
SACRA SCRITTURA (II Tim 3,16), MA LA SUA ESPLICITAZIONE NON 
AVRÀ TERMINE, FINO A QUANDO IL POPOLO DI MIO FIGLIO NON 
TROVERÀ LA VIA.   
Non potete essere tiepidi e servire due padroni.  (S.Mt 6, 24; Apoc 3,15-19). 
 
I MIEI FEDELI STRUMENTI SONO L’INCHIOSTRO CHE SERVE PER 
SCRIVERE LA VOLONTÀ DIVINA, MA L’INCHIOSTRO NON È 
INDISPENSABILE, L’INDISPENSABILE È LA PAROLA DIVINA, 
poichè, se anche ci fosse l’inchiostro, senza la Parola Divina, questa non 
potrebbe essere scritta.    
In questo momento non sia l’orgoglio a riempire il cuore dei Miei 
strumenti, ma sia l’umiltà a guidarli. Chi si mette al primo posto non è un 
vero strumento.  
 
UN VERO STRUMENTO DELLA CASA PATERNA è chi vi trasmette la 
Parola Divina affinchè non vi perdiate, chi vi dice di non separarvi da Mio 
Figlio e da Me e di non mancare di fedeltà alla Parola Divina, chi vi invita 
alla conversione(S.Mc 1, 12-15), a risvegliare la volontà umana e a risvegliare 
i sensi dello spirito, chi vi richiama continuamente a vivere la Volontà 
Divina, affinché non vi perdiate...  
 
In questo momento l’umanità deve acquisire la conoscenza, di modo che 
vi prepariate e non cadiate nelle grinfie di satana.  
 
Questo è quanto è indispensabile per voi in questo momento: che 
risvegliate i vostri cuori, i vostri pensieri e le vostre menti addormentate, 
liberandole da quanto è mondano e peccaminoso.  
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato, insisto:  
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Pregate per il Perù, questo Popolo sarà scosso duramente da un grande 
terremoto.  

 
Pregate figli, per il Giappone, la contaminazione radioattiva che porterà 

a  
tutta l’umanità, sarà senza precedenti.  

 
Pregate, la Terza Guerra Mondiale non avverrà in un istante, come già vi 

ho detto,  
ma si sta sviluppando da tempo e continua a svilupparsi, fino al 

momento in cui  
avrà completamente luogo.  

Pregate figli Miei, pregate per gli Stati Uniti, non abbandonateli nelle 
vostre preghiere. 

  
Pregate figli Miei, la pestilenza sta avanzando con una nuova malattia, 

per la quale Io accorrerrò subito, affinché non abbiate a morire a 
conseguenza di quanto la scienza  

non potrà scoprire.   
Pregate figli Miei, per una Chiesa Santa, come Mio Figlio è Santo.  
Pregate, preparatevi, preparatevi per il grande Avvenimento della 

Misericordia, preparatevi per l’Avvertimento, durante il quale Io non Mi 
separerò da voi.  

 
Vi benedico, figli Miei.  Voi potete addentrarvi nell’Arca della Salvezza che 
è il Mio Cuore Immacolato, perchè dopo tutta la tribolazione, il Mio Cuore 
Immacolato trionferà per la gloria della Santissima Trinità.  
 
Che la Mia Benedizione sia in ciascuno di voi...  

 
Mamma Maria. 

 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  

   
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

 
Fratelli:    
 
Quanto ci  parla la Madonna dell’umanità!... ed è perchè nessuno è 
indenne dalla superbia.  
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Dobbiamo costruire... facciamo in modo che le fondamenta siano 
profonde, perchè per rendere solida la costruzione e renderla sicura, 
bisogna avere fondamenta molto profonde. 
 
Per riuscire ad avere fondamenta salde, è necessaria la conoscenza, 
altrimenti l’edificio può vacillare o cadere. Ed una delle conoscenze che 
dobbiamo avere, è quella di noi stessi, per sapere fin dove possiamo 
arrivare.   
 
E non dimentichiamoci quanto dice il nostro Padre, Sant’Agostino:  
 

“Vuoi essere un grande? Comincia con l'essere piccolo.” 
 
Amen. 
 
 

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO  
4 DICEMBRE 2016 

  
Amato Popolo Mio: 

  
I MIEI FIGLI SONO INSISTENTI ED ESIGENTI CON LORO STESSI, 

MI CERCANO IN OGNI MOMENTO.  
  

Voi sapete che la Mia Parola non si ferma, ma si manifesta a ciascuno in 
ogni evento ed in quello che l’uomo che non Mi conosce lascia passare 
senza percepirlo.   
  
Il Mio Appello affinché il Mio Popolo sia mistico, è insistente …   
  
L’UOMO DEVE ARRIVARE A CAPIRE CHE NON È SOLO CARNE, MA 
È PIÙ CHE CARNE: È ANIMA E SPIRITO E POSSIEDE LE FACOLTÀ 

PER ASCENDERE E PER ADDENTRARSI NELLA CONOSCENZA DI SÈ 
STESSO, DELLA SUA VERITÀ INTERIORE E DELLA SUA 

INGERENZA NELLA CREAZIONE.   
  

Questo è un momento di incertezza per il Mio Popolo, non per Mia Volontà,  
ma a causa dell’umana volontà che ha voluto addentrarsi in quanto non 
riguarda lo spirito ma solo la carne, dandosi al peccato in tutte le sue 
forme. 
L’incertezza nella quale continuate a trovarvi, dipende anche dalle 
decisioni che i Miei figli hanno preso. “Nessuno può servire due padroni…” 
(S. Mt. 6,24); soffrirete nella confusione.  
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Nonostante tutto quello che sta succedendo, negate la Mia Verità, 
cercandola per vie molto sbagliate e per questo motivo vi perdete ancora 
di più, Mi negate e fuggite da Me.  
Il mondo trascina, Io amo.  
  
Amato Popolo Mio:  
  
Sei una banderuola in mezzo ai venti del modernismo, in mezzo agli atti 
vergognosi di alcuni dei Miei rappresentanti, che siccome sono uno 
scandalo daranno motivo ai detrattori della Mia Chiesa di approfittarne, 
con attacchi costanti.   
  
Ai Miei rappresentanti manca il condimento indispensabile per resistere 
alla tentazione, e cioè: la preghiera, il non preferire quelli che 
distribuiscono denaro, l’apprezzare il povero e l’allontanamento dalla vita 
sociale.  
 
Alcuni figli che Mi rappresentano e chiamano il Mio Popolo alla conversione 
di fronte al compimento degli Appelli dati all’umanità da Me e da Mia 
Madre, vengono allontanati in fretta dalle parrocchie, di modo che non 
allertino i fedeli.   
 
Questi  Miei rappresentanti vengono tacciati di catastrofismo da parte dei 
loro superiori e dai laici stessi, e con questo pretesto li mandano lontano 
dalle città.  
  
Popolo Mio, sei manipolato da interessi potenti, la smania di questi Miei 
figli è molto differente da quella che è la Mia Volontà: Io procuro il bene 
dei Miei figli.  
 
Coloro che sono addentro a questi interessi, desiderano il potere ed in 
questa loro bramosia, finiranno per essere soggiogati da colui che 
eleveranno sull’umanità: l’anticristo.  Lui li soggiogherà,  il loro egoismo 
li porterà a patire nella stessa misura che loro utilizzano con il Mio Popolo. 
  
Alcune potenze nel mondo sono a conoscenza della prossimità delle 
minacce provenienti dall’universo e che causeranno serie alterazioni sulla 
terra.  
  
NON DIMENTICATEVI, MIEI AMATI, CHE L’AVVERTIMENTO È 
PROSSIMO ED A QUESTO ATTO DEL MIO AMORE PER VOI, 
PRENDERÀ PARTE L’UNIVERSO. Così come vedrete il fuoco in Cielo,  il 
fuoco del Mio Amore vi benedirà, affinché vi esaminiate così come siete.  
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Le mani della massoneria stanno causando stragi nella Mia Chiesa, 
debilitando il cuore del Mio Popolo, che ama:  
 
il dio del libertinaggio…  
il dio denaro…  
il dio potere…  
il dio della superbia…  
il dio della tecnologia mal impiegata…  
il dio che avvelena attraverso gli alimenti…  
il dio che penetra la mente e la domina… 
il dio che condiziona il pensiero con le novità…  
il dio della perversione… 
il dio dell’iniquità… 
il dio dell’immoralità… 
il dio della leggerezza… 
il dio della stravaganza… 
il dio della guerra… 
il dio dittatore… 
il falso dio…  
  
Quello che sta accadendo in questo momento è stato preparato sin dai 
tempi che l’uomo nemmeno immagina, affinché questo momento fosse 
dominato dall’impostore, tramite piccoli anticristo tra l’umanità. 
Così come l’anticristo ha tentacoli, i tentacoli a loro volta sono sostentati 
da coloro che hanno permesso l’aberrazione dell’umanità, in tutta 
l’estensione di questo termine. 
  
Coloro che conoscono lo stato dell’umanità rispondono con uno 
sconvolgente silenzio, mettono la testa sotto la sabbia per non rendere 
conto dello stato dell’umanità, dimenticando che Io so tutto quello che 
succede.  
 
Il Braccio di Mio Padre è stato trattenuto da Mia Madre in svariate 
occasioni, ma la risposta del Mio Popolo è stata carente d’Amore e 
vergognosa. 
Il Mio Popolo sta facendo quello che né Sodoma né Gomorra hanno fatto… 
  
IL DEMONIO STA IN AGGUATO SOPRA DI TUTTI GLI UOMINI, IN 
ATTESA DEL MINIMO ISTANTE PER SCAGLIARSI SULLE ANIME. 

 
Una grande maggioranza non vede il peccato, si dice che l’umanità adesso 
è migliore e gli Avvertimenti della Mia Casa vengono ignorati e disprezzati.  
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IL SANTO TIMORE DI DIO È RISIBILE PER GLI UOMINI, POICHÈ 
ALCUNI NON HANNO SPERIMENTATO L’EFFETTO DEL PECCATO 

SULL’ANIMA… 
  

Figli, voi che non vedete il peccato, siete accecati da satana stesso, 
mentre ai bambini viene tolta l’innocenza, le violazioni sono in aumento, 
la perversità non dà tregua, la brutalità sta crescendo nell’uomo, si 
approvano leggi contro la vita, si stanno creando armi di distruzione di 
massa, ci sono sollevazioni in vari paesi, ci sono famiglie distrutte, 
persone che considerano famiglia quello che famiglia non è….  
 

NON È QUESTO UN SEGNO DEL MOMENTO? 
  
Figli, Popolo Mio, quali sono i leaders che vivono come gran parte del loro 
popolo, che manca del necessario? Voi non lo vedete, perché siete stati 
indottrinati.  
  

POPOLO MIO: SVEGLIATI, GUARDA LA MALVAGITÀ CHE TI STA 
ATTORNO, TORNA INDIETRO, SVEGLIATI!  

 
Mio Padre è stato infinitamente paziente. La Nostra Casa ha ascoltato le 
preghiere dei fedeli ed ha aspettato, ma continuate a rimanere immersi 
nel peccato, ignorando l’evidenza che avete sotto gli occhi. 
  

QUESTO È IL MOMENTO IN CUI DOVETE ASSICURARVI DI 
CONFESSARE I VOSTRI PECCATI, DI PENTIRVI SINCERAMENTE, 
DI RITORNARE AL MIO FIANCO, DI RICEVERMI NEL MIO CORPO 

E NEL MIO SANGUE E DI ESSERMI FEDELI.   
  

Pregate figli Miei, pregate il Santo Rosario. Ogni Rosario pregato con 
vera consapevolezza ed amore, è un grande attenuatore della crudele 

sofferenza che l’uomo si troverà ad affrontare ed è un gradino che porta 
verso la Mia Casa, se in più si vive la Volontà Divina.  

  
Pregate, figli Miei, pregate, la Natura affretterà il passo, gli eventi si 
avvicineranno maggiormente all’uomo, succederanno con più forza e 

continuità. La Creazione, nata dalla mano del Padre, non comprende la 
malvagità.  

  
Pregate figli Miei, pregate, il Giappone continuerà a tremare fortemente.  

  
Pregate figli Miei, pregate per la Colombia, questa terra subirà una 

grande scossa.  
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Pregate figli Miei, pregate per il Canada, i suoi abitanti saranno sorpresi 
dal terrore, il suo suolo tremerà.  

  
Pregate figli Miei, pregate per l’Argentina, la confusione nascerà 

nell’oscurità e si rivelerà all’alba.   
  

Pregate figli Miei, pregate, una mano deciderà la vita, gli Stati Uniti si 
solleveranno. 

  
Pregate per i Miei figli sacerdoti, la Mia Chiesa si sorprenderà.   

  
NON SONO MOMENTI DI VANAGLORIA PER NESSUN ESSERE 
UMANO.   È IL MOMENTO DI ESAMINARSI INTERIORMENTE… 

 
L’uomo che agisce nel bene, che opera nel bene, viene accettato dai 
propri fratelli.  
  

NON DIMENTICATEVI CHE IL DEMONIO CRESCE QUANDO 
L’UOMO CEDE DAVANTI ALL’IRA E DECRESCE QUANDO LA 

PERSONA AGISCE SECONDO LA VOLONTÀ DIVINA.  
  
Ciascuno è responsabile della grande comunità che forma la Mia Chiesa.  
Il male vi si è infiltrato, ma non riuscirà a vincere.  Mia Madre lo 
sconfiggerà, ma prima il Mio Popolo sarà purificato.  
Non vi sto inculcando né terrore, né angoscia, state attenti a quelli che vi 
dicono che tutto va bene.   
  
A nessuna persona nego il perdono se si avvicina con dolore per il peccato 
commesso e con fermo proposito di correggere la propria vita. 
Vengo per i Miei figli, quelli che sono testimoni del Mio Amore e che non 
si fermano nonostante i venti contrari.   
  
Io proteggo il Mio Popolo, che è tutta l’umanità. 
  

SVEGLIATEVI FIGLI, SVEGLIATEVI!  
 

 VEDRETE DEI SEGNI NEL CIELO, DI MODO CHE NON VI 
DIMENTICHIATE CHE IO SONO PRESENTE E DOMINO TUTTO.. 

  
Il Mio Popolo compirà meraviglie mantenendo la Fede e condividendola 
con i propri fratelli.  Il Mio Popolo diminuisce gli eventi, non li ferma.  
  
Il Mio Amore è infinito e per questo desidero che nessuno si perda.  
Nella Mia Casa c’è un posto che vi attende, per ciascuno di voi. 
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La Mia Benedizione sia in ciascuno il balsamo che vi incoraggi e vi alimenti, 
per farvi continuare sulla retta Via. 
  
Vi amo. 

Il vostro Gesù.  
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:    
  
Questo è il momento in cui ciascuno dovrebbe pronunciare il proprio sì a 
Dio ed il suo rifiuto al peccato.   
  
Ci troviamo in momenti delicatissimi per l’umanità, in tutti i sensi. 
Se l’umanità respinge gli Appelli Divini, cosa si può attendere l’uomo?  
Quello che Cristo ci dice affinché ci comportiamo ed agiamo in modo 
diverso, non è allarmante, ma è necessario in momenti in cui si è 
mutato l’aspetto ed il significato del male.   
 
Stiamo vedendo, con sempre maggior frequenza, come gli uomini in 
molti paesi si stiano mettendo gli uni contro gli altri.  
Preghiamo per i nostri fratelli, non attendiamoci date, ma restiamo in 
attesa per Amore di Dio. 
  
È necessario prepararsi in ogni momento, migliorando, per vincere 
quello che non va in ciascuno di noi.  Siamo chiamati ad essere 
testimoni dell’Amore di Dio presente nei nostri cuori.  
  
Diamo questo Amore a chi ne ha bisogno, a quelli che non sanno, non 
teniamolo come l’acqua in un bicchiere.  
Non tutto è perso, al contrario, ripariamo, preghiamo ed amiamo il 
fratello.   
  
Il Cielo ci dà tutto, siamo quindi persone di benedizione, forti, salde e 
decise.  
  
Amen. 
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LA SANTISSIMA VERGINE MARIA  

07 DICEMBRE 2016 
  

Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
  

LA MIA BENEDIZIONE È CON VOI IN OGNI ISTANTE DELLA 
VOSTRA VITA.  

  
L’Amore di Mio Figlio e la Sua Misericordia, vanno molto al di là di quello 
che la mente umana riesce a concepire e di quello che il pensiero umano 
riesce a comprendere. 
 
Rendete grazie a Mio Figlio, adoratelo costantemente, non a voce, ma in 
ogni atto ed in ogni opera, perché è in questo modo che vi donate 
veramente “ad extra”, dando testimonianza per i vostri fratelli.  
  
Nessun essere umano è un vero adoratore di Mio Figlio se non ama il suo 
prossimo con l’Amore di Mio Figlio e per amare il prossimo, dovete essere 
obbedienti ed umili.   
  

QUESTO È UN MOMENTO ESTREMAMENTE PERICOLOSO PER 
L’ANIMA, IN QUANTO SI TROVA ESPOSTA ALLA PERVERSITÀ CHE 

SATANA È RIUSCITO AD INTRODURRE NEL CUORE 
DELL’UMANITÀ. 

 
La malvagità è in continuo aumento al punto che voi trovate al picco della 
crudeltà umana, anche se ancora non state vedendo e non state vivendo 
tutta la malvagità che il demonio ha introdotto nell’uomo.  
Procedete con Fede: è responsabilità di ciascuno di voi aumentare la 
vostra Fede, perché senza Fede, siete una facile preda per il nemico 
dell’anima.  
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
  
VI STATE AVVICINANDO ALLA NATIVITÀ E CIASCUNO DI VOI HA 

IL DOVERE DI ARRIVARE AD ADORARE MIO FIGLIO AVENDO 
LASCIATO LUNGO LA VIA: L’EGOISMO, LA SUPERBIA, L’UMANA 

OSTINAZIONE ED AVENDO PORTATO L’EGO A TENDERE 
MAGGIORMENTE AL BENE PIUTTOSTO CHE AL MALE. 

 
Ogni vostro distacco dalle cose sia una zavorra dalla quale liberarvi, allora 
l’anima e lo spirito avranno meno peso da portare e voi potrete tendere 
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con maggiore facilità alla vera Via, operando ed agendo prevalentemente 
nel bene.  
   
Stanno per giungere momenti estremamente difficili per tutta l’umanità, 
in ogni ambito in cui l’uomo vive. La degenerazione che avverrà l’anno 
prossimo è inimmaginabile: si compiranno gran parte delle profezie che, 
per Volontà Divina, ho dato all’umanità.   
  
Rimane ancora un po' di tempo prima della fine di quest’anno; questi 
saranno momenti dolorosi e di prova per tutta l’umanità ed in modo 
particolare per il Popolo di Mio Figlio.  
  
HO CHIAMATO INSTANCABILMENTE E SENZA ARRENDERMI ALLA 
PREGHIERA, ed alcuni si sono impegnati a pregare verbalmente, ma Io 
desidero altresì che preghiate annullando soprattutto il carattere, poiché 
se la persona diventa più docile, il cammino le sarà più agevole, mentre 
sarà più arduo a chi è ribelle.    
  
NON AVETE COMPRESO IL VERO SIGNIFICATO DELLA PREGHIERA.  
La preghiera è pregare con il cuore, ma con un cuore libero da lacci, da 
malumori, dalla superbia, dalla menzogna, dalla calunnia, dalla falsità…  
Un cuore libero da quello che desiderate, da quello che volete, libero dal 
voler occupare sempre i primi posti. 
 
Per questo vi ho parlato dei Miei strumenti, non come esempio, poiché 
Mio Figlio sceglie strumenti nei quali voi possiate vedere la trasformazione 
di una persona; non sempre sceglie anime sante, ma le vuole sante e le 
porta alla santità.  
  
I Miei strumenti sono quelli che passano inosservati, non perché non si 
fanno sentire, ma perché occupano sempre l’ultimo posto, non attirano a 
sé i propri fratelli, poiché lo strumento essendo tale, non è Dio, ma 
condivide e declama la Parola Divina, già scritta nella Sacra Scrittura, che 
viene esplicitata allo strumento, cosicché sia un fedele portavoce della 
Vera Parola di Mio Figlio e della Mia Parola, per i propri fratelli. 
 
 Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
  
SE VI FORNISSI I DETTAGLI PER FARVI VEDERE QUANTO SI STA 
AVVICINANDO, VI PROSTRERESTE E NON VI ALZERESTE PIÙ, MA 

RESTERESTE IN PERPETUA PREGHIERA, INVOCANDO PER LA 
SALVEZZA DELLE ANIME.   
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La Terra è in pericolo perché un elemento dello spazio esterno si sta 
dirigendo su di essa.  Dovete mantenere la vostra attenzione su questo 
elemento.  
  
La Terra è sfinita da tanto peccato, da tanta vessazione e da tanto sangue 
innocente che l'uomo ha gettato su di lei. La terra si apre come se fosse 
vuota, per rinnovare sé stessa contro l'abuso che l'uomo ha fatto di tutto 
ciò che Dio ha messo nelle sue mani.  
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
  

È necessario che continuiate a pregare per il Giappone.  
 

Pregate per gli Stati Uniti, che entreranno in agitazione.  
 

Pregate per la Russia, farà una sorpresa al mondo.  
 

Pregate per la Francia, che patirà per mano del terrorismo.  
 

Pregate per il Perù e per la Colombia, saranno scossi.  
 

Pregate per il Costa Rica, sarà scosso.  
  

MA NON TEMETE, IO SONO QUI E SONO LA MADRE DI TUTTI ED 
AMO TUTTI.  Non temete, datemi la mano ed Io vi sosterrò, perché in 
questo momento la Volontà Divina Mi ha affidato questa generazione. 
  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato:  
  
Devo avvertirvi di quanto si sta avvicinando all’umanità, ma al di sopra di 
quanto si avvicina c’è l’Amore e la Misericordia Divina, alla quale vi dovete 
appellare costantemente, senza tregua.  
  
LA PREGHIERA OTTIENE I PIÙ GRANDI MIRACOLI DELLA STORIA 

ED IO SONO QUI PER INTERCEDERE PER VOI.   
  

Invocate la Santissima Trinità ed invocatela mediante la vera 
conversione: comportandovi ed agendo in modo retto.  

 
Pregate in famiglia. 

  
Io vi benedico e Mio Figlio vi copre con il Suo Amore e la Sua 
Misericordia. 
  



 489 

NON ALLONTANATEVI DA MIO FIGLIO, AMATELO 
COSTANTEMENTE, ISTANTE DOPO ISTANTE…  

  
AMATELO CON IL PENSIERO, CON LA MENTE, CON IL CUORE, 

CON IL RESPIRARE, CON LA VISTA, CON L’ASCOLTARE.. 
AMATELO CON OGNI PORO DELLA VOSTRA PELLE, AMATELO IN 

SPIRITO E VERITÀ…   
  

Vi benedico, vi amo, seguite le orme di Mio Figlio. 
  

Mamma Maria 
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

   
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:    
 
Chi stiamo servendo?... 
Chi stiamo seguendo?... 
A chi dobbiamo chiedere l’approvazione per ogni nostra opera ed ogni 
nostra azione?... 
  
Sicuramente non possiamo vivere in terra e solo attaccati alla terra, ma 
non ci si può staccare dal mondo solo desiderandolo con il pensiero o 
avendo questo pensiero in mente; ci si riesce invece con azioni ed opere 
che abbiano in sé il peso della consapevolezza e della responsabilità 
proprie degli esseri umani.   
  
In questo momento la Madonna ci sta chiedendo una maggiore 
consapevolezza da parte nostra. Ci chiama alla conversione, che non sia 
solo a parole, ma sia una conversione che trascenda dalla nostra 
condizione umana, per diventare fratelli e figli di Dio. 
  
La conoscenza aumenta la Fede ed apre alla comprensione di grandi 
Verità che – come ci dice la Madonna – renderanno il cammino di ciascuno 
di noi più lieve. 
  
Non limitiamoci alle piccolezze alle quali l’uomo si adegua, quando non 
aspira all’unione con Cristo.  
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Fratelli, non continuiamo a rimanere legati alle ristrettezze mentali che ci 
impediscono di accettare le Parole della Madonna, con umiltà.  
Non lasciamoci vincere dalla paura, ma manteniamo la certezza di essere 
figli di Dio ed, in quanto tali, ardentemente desiderosi di salvare l’anima; 
accogliamo quindi con riverenza e gratitudine, gli appelli della Regina del 
Cielo.  
 
Amen.   
 
 

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO  
FESTA DELLA MADONNA DI GUADALUPE  

12 DICEMBRE 2016 
  

Amato Popolo Mio:  
  

MANTENETE LA CERTEZZA CHE IO VI PROTEGGO IN OGNI 
MOMENTO, SEMPRE CHE ME LO PERMETTIATE.  

  
La Mia Misericordia è aperta per ricevere coloro che vengono a Me, pentiti 
dei loro peccati.  È necessario il fermo proposito di ammenda, affinché la 
persona ottenga la totale benedizione che implica il perdono del peccato.  
   

MIA MADRE È LA GRANDE INTERCEDITRICE DELL’UMANITÀ, 
PER QUESTO IL SOLE LA COPRE CON LA SUA LUCE ED IN QUESTO 
MODO FA RISPLENDERE QUELLO CHE LA SUA LUCE ILLUMINA E 

L’UNIVERSO NELLA SUA TOTALITÀ.  
 

IN QUESTA LUCE MATERNA, CIASCUNO DI VOI È LATENTE. 
  

Mia Madre guarda con dolore coloro che si sono distaccati dalla Luce del 
Suo Amore, per addentrarsi nell’oscurità, di libero arbitrio, non è Mia 
Madre che vi guida all’oscurità, ma è la testardaggine umana che non vi 
fa ubbidire, ma invece vi fa andare in costante disaccordo.  
  
CON L’UMILTÀ CHE CARATTERIZZA MIA MADRE, LEI SI DÀ AL MIO 
POPOLO, IN UN AYATE* NEL QUALE È IMPRESSO IL GRANDE 
TESORO DELLA NOSTRA VOLONTÀ, chiamando tutti gli uomini al 
Nostro Santo Spirito, affinché non vivano in una falsa religiosità, ma nella 
grandezza dell’essere figli del Dio Vivo.  (*= Ayate: fibra d’agave, della 
quale è fatta la tilma sulla quale è ritratta della Madonna di Guadalupe.) 
 
Ciascuno di voi deve addentrarsi su un cammino più sicuro, per rafforzare 
la Fede e per rendervi conto che quando l’uomo si dispone a fare 
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affidandosi alla Nostra Trinità, la persona è in costante movimento e le 
sue opere e le sue azioni si diffondono quale benedizione per i propri 
fratelli. 
  
Per questo Mia Madre, in questa Sua manifestazione non è stata 
rappresentata solo sulla terra, di modo che voi non limitiate la Sua 
Grandezza e Lei non guarda la terra solo dall’alto e da lontano, ma guarda 
il Creato dalla Volta Celeste, come un vigilante scrupoloso ed allo stesso 
tempo fa risplendere le stelle, così che illumino la notte a quei Suoi figli 
che vegliano senza dormire e non lasciano passare il momento. 
  

È MIA MADRE, LA REGINA CELESTE, LA MADRE DEGLI ULTIMI 
TEMPI CHE GUIDA UN POPOLO INSENSATO, DISOBBEDIENTE, 

CAPRICCIOSO E ALLO STESSO TEMPO PAUROSO, CON UNA FEDE 
DEBOLE E VACILLANTE.   

  
Mia Madre vi ama in quanto: Madre della Creazione, Madre di un’Umanità 
ribelle, che non presta attenzione ai Segni di questo momento, né si 
attiene ai Miei avvertimenti, affinché il male non vi inganni con la presenza 
dell’anticristo, che non è un’invenzione, ma è una realtà che la stessa 
Umanità, con grande ignoranza, è riuscita ad alimentare. 
 
Amato Popolo Mio, Mia Madre vi porta a crescere, vi avvicina alla Nostra 
Trinità, risvegliandovi dal di dentro, risvegliando quello che avete nella 
profondità della vostra anima e che non avete portato alla prassi: i Doni 
e le Virtù che sono presenti in ogni essere umano, per il suo stesso bene 
e per quello dei propri fratelli.  
 

CONOSCETEMI! NON SONO UN DIO CASTIGATORE, SONO 
MISERICORDIA…  

SIETE VOI, POPOLO MIO, CHE VI FLAGELLATE CON LA STESSA 
DISATTENZIONE CON LA QUALE AGITE E CON LA VOSTRA 

VOLONTARIA IGNORANZA, CON LA QUALE VI RIBELLATE DI 
FRONTE A ME.  

  
Verrà il momento in cui, sottomessi all’oppressione dell’impostore, carenti 
di tutto quello di cui avrete bisogno, sarete soggiogati e non avrete la 
libertà di dire una sola parola, gemerete in un gran pianto e digrigneranno 
i denti di coloro che si vorranno allontanare da dove più non potranno, 
finché le Mie Legioni li salveranno, se lo chiederanno.  
  
NON DISPREZZATE MIA MADRE, FIGLI MIEI, LEI PORTA IL MIO 

POPOLO VERSO LA VERA LIBERTÀ.  
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Dopo questo momento di crescente dolore e dopo essere passati per il 
crogiolo, giungerà la liberazione del Mio Popolo e Mia Madre sconfiggerà il 
male.  
 
Popolo Mio, preparatevi! Questo momento richiede che siate uomini e 
donne di Fede, di prassi, di una Fede incrollabile, non solo per voi stessi, 
ma al servizio dei Miei.   Avete bisogno di una Fede che vi porti a gustare 
delle Cose Divine e non di quanto è passeggero.  
  
Siate persone di bene, non sottovalutate quanto vi porta a cadere con 
troppa frequenza: la lingua.  Ah, figli, come uccidete con la lingua, come 
condannate con la lingua! NO, questa non è opera di un Mio figlio, dovete 
capire che non di solo pane vive l’uomo, ma anche della parola uscita dalla 
vostra bocca.  
  
La Parola è benedizione oppure condanna, non voglio opere morte ma 
reali e vere. Chi causa danno al proprio fratello, chi non si stanca di 
diffamare un fratello o di calunniarlo, " È meglio per lui che gli sia messa 
al collo una pietra da mulino e venga gettato nel mare, piuttosto che 
scandalizzare uno di questi piccoli." (S. Luca 17,2) 
  
Voi non state badando alle Mie Parole, le prendete alla leggera e per 
questo continuate a fare errori così grandi che vi tengono costantemente 
sulla bilancia che pesa le opere e gli atti dell’uomo.   
  

POPOLO MIO, VIVETE NELLA MIA VERITÀ, NON GIUDICATE MA 
AMATE, RIPARATE ED AMATE…   

 IL MIO AMORE VINCE OGNI OSTACOLO. 
  

Non siate come quelli che Mi dicono: “Signore, Signore” e massacrano i 
propri fratelli.  
  
Amatevi come la Nostra Trinità vi ama, rispettatevi a vicenda, non siate 
di quelli che pensano di agire nel bene ed invece sono pietre di inciampo 
per i propri fratelli.  Non siate motivo di contese, perché questo è quello 
che il demonio suscita negli uomini, per invadere il pensiero ed 
ottenebrare il cuore.  
  
State vivendo momenti di confusione, di grande confusione.  Non 
lasciatevi ingannare.  

 
Pregate, affinché non siate ingannati.  
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Io vi chiamo quale Pastore di anime, il Mio Gregge sta attento alle Mie 
Chiamate.  Io Sono libertà e pace.  
  
Guardate in alto, dall’alto si sta avvicinando la purificazione, il fuoco si 
accenderà sulla terra ed i Miei figli si rammaricheranno per questo. 
  

Pregate, figli Miei, pregate per il Cile, continuerà ad essere scosso.  
  

Pregate per il Perù, piangerà per effetto della Natura, tremerà. 
  

Pregate per la Francia, i Miei figli non troveranno pace, vivranno 
nell’inquietudine.   

  
Pregate per l’Indonesia, il grande vulcano si risveglierà, così come  

accadrà in Sicilia.  
  

Pregate per il Messico, questo Popolo di Mia Madre, che si ribella, 
minimizza la vita umana ed arde nel vizio immorale, verrà scosso e  

sarà messo in ginocchio dai suoi vulcani.  
  
Popolo Mio, guarda tua Madre risplendente, che ti chiama con sollecitudine 
a prepararti in spirito e verità, non ad accontentarti della mediocrità, ma 
ad addentrarti in quanto ti faccia svegliare e crescere nello spirito.  

  
La conoscenza non è indebita, se la si trova in Me… 
La conoscenza non è indebita, se è per crescere e non per decrescere… 
  

DOVETE RAGIONARE PER RIUSCIRE A DISTINGUERE TRA 
QUANTO È BUONO E QUANTO È INDEBITO, QUESTO NON È UNO 

DEI TANTI MOMENTI, FIGLI, QUELLO IN CUI VI TROVATE È 
L’ISTANTE DEGLI ISTANTI.   

  
Il demonio diffonde il suo male: la divisione, affinché i Miei figli si 
attacchino a vicenda.  Voi, amate i vostri fratelli ed augurate loro il bene.  
   
Popolo Mio, Mia Madre non esige che siate Suoi figli, ma dona il Suo Amore 
a ciascuno di voi.  Per questo vi invita a rimanere alla Mia Presenza, non 
da spettatori, ma con l’assunzione di responsabilità da parte di ciascuno 
di voi di salvarvi l’anima e di essere parte attiva nella salvezza del fratello.  
  
Mia Madre non si è allontanata da voi Suoi figli, per questo vi sta 
accompagnando e vi svela la grandezza del Suo Impegno, del Suo Amore, 
del Suo “Sì” e vi chiama affinché ciascuno pronunci quel “sì” alla Nostra 
Volontà, affinché non vi neghiate la Salvezza Eterna.  
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NON TRASCURATE I MIEI APPELLI. NON LASCIO CHE IL MIO 
POPOLO CAMMINI DA SOLO. VI INVIERÒ IL MIO ANGELO DI 
PACE, AFFINCHÈ VI PROTEGGA E VI ILLUMINI IL CAMMINO, 

POICHÉ IL MIO AMORE E LA MIA LUCE NON SI ESTINGUERANNO 
IN LUI.   

  
Dovete essere fedeli alla Mia Casa, dovete rimanere attaccati alla Mia 
Verità, alle Legge Divina, non a quella che gli uomini faranno sorgere in 
mezzo al caos, che sta penetrando e crescendo tra l’umanità. Non 
dimenticatevi che ogni sforzo per vincere il male è un atto d’amore nei 
confronti della Nostra Trinità ed un segno d’amore nei confronti di Mia 
Madre.   
 
Amato Popolo Mio: 
  
MIA MADRE È LA MADRE DI CIASCUNO DI VOI, LEI VI AMA CON 

AMORE INFINITO.   
  

Vi benedico. 
  

Il vostro Gesù.  
  

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  

   
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:    
  
Il nostro amato Signore Gesù Cristo, ci impregna di Amore Divino per 
Colei che è Sua e nostra Madre. Lui è l’Uomo Dio, il nostro amatissimo 
Signore Gesù Cristo, che non risparmia Parole e Riconoscimenti per Sua 
Madre, che è anche nostra Madre.  
  
In questo giorno in cui festeggiamo la Madonna di Guadalupe, il Cielo 
stesso sta dicendo a tutta l’umanità: “LEI È QUI, È LA MADRE DI TUTTI 
GLI UOMINI, ASCOLTATELA.”  
  
E con Amore Filiale e fedele a Sua Madre, Cristo ci chiede di ascoltare 
l’Appello della Madre e di essere, non solo servitori del Cielo, ma allo 
stesso tempo che ciascuno sia servitore dei propri fratelli.   
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È così:  “«Se alcuno vuol essere il primo, sia l'ultimo di tutti e il servo di 
tutti». (S. Marco 9, 35) 

  
E NONOSTANTE QUESTA APPARIZIONE DELLA MADONNA DI 

GUADALUPE SIA ANTECEDENTE AD ALTRE DI GRANDE 
IMPORTANZA, RIASSUME, ANTICIPANDO LE APPARIZIONI 
SUCCESSIVE, LA GRANDEZZA DI NOSTRA MADRE, CHE NOI 

VENERIAMO E LE MOLTEPLICI SCOPERTE EFFETTUATE DALLA 
SCIENZA SU QUESTO AYATE, CI DICONO CHE IL MESSAGGIO È 

PER QUESTO MOMENTO, PER QUESTO POPOLO DI DIO. 
 

Non dimentichiamoci che Nostra Madre continua ad attenderci, andiamo 
da Lei ed addentriamoci in quell’Amore Materno che ci sta offrendo e che 
viene riaffermato da Cristo.  
 
Amen.  
 
 

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO  
14 DICEMBRE 2016 

  
Amato Popolo Mio: 

  
MIA MADRE ED IO VI ABBIAMO CHIAMATO AFFINCHÈ 

CONTINUIATE A CRESCERE SPIRITUALMENTE E POSSIATE 
QUINDI RAGGIUNGERE LA STATURA SPIRITUALE NECESSARIA 

PER QUESTO MOMENTO.  
  
L’uomo ha dimenticato il fine per il quale è stato creato.  
La Creazione continua a compiere la Volontà Divina e l’uomo si ribella 
momento dopo momento, perché interrompe il Dono della vita, perché si 
allontana da Me, in quanto è l’usurpatore della Creazione ed il carnefice 
della Creazione Divina…  
  
L’uomo riceve quello che ha seminato, per questo alcuni seminano il bene 
e vivono nel bene, altri seminano il male ed il male si avvicina a loro.  
  
Vi abbiamo già invitato a non andare avanti con il concetto di un Dio e di 
una Madre lontani.  
Voi camminate con gli occhi a terra, cercate un dio terreno, che non c’è in 
tutta la Creazione, cercate un dio che è in basso e che non trascende oltre 
i vostri occhi. 
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Voi non Mi concepite come il Dio di tutto il creato, ma come un Dio 
necessario per risolvere le vostre questioni quotidiane. Dovete estendere 
le Mie Parole colme del Mio Spirito Santo, molto al di là dei limiti umani.  
  
Amato Popolo Mio:   
 
NON ASCENDERETE, SE NON MI CONSIDERATE PER QUELLO CHE 
SONO: IL DIO INFINITO, L’ALFA E L’OMEGA.  
  
Sono stato paziente con voi, la Mia Misericordia non si è esaurita, ma il 
Mio Popolo Mi limita in concetti ed in ideologie, voi Mi limitate alle vostre 
necessità, non Mi considerate, né Mi vivete nell’Infinito e nel Potere della 
Gloria e della Maestà Onnipotenti.  
  
Vi abbiamo chiamato, non perché quanto si sta avvicinando si fermerà, ma 
perché vivendo maggiormente preparati nello spirito, con il Mio Ausilio e 
tenuti per Mano dalla Mia Madre Santissima, riusciate a vincere il caos che 
si sta avvicinando all’umanità.  
  
Popolo Mio, voi state continuando a vivere a vostro piacimento…  
Ciascuno vive la religione a suo piacimento…  
Ciascuno vive la spiritualità a suo piacimento…  
 

MA IO VI DICO CHE VEDO TUTTO E CHE NON POTETE 
INGANNARMI. 

  
Per essere Miei veri figli, ora dovete desistere dai capricci umani, ora 
dovete maturare, perché presto ci sarà la mietitura!  Non state ad 
attendere grandi accadimenti, ma preparatevi come Miei veri figli ed in 
obbedienza.  
 
Io procuro il bene di tutti, ma non tutti Mi permettono di guidarli 
correttamente.  Alcuni che dicono di stare assieme a Me, dettano la loro 
legge per rimanere assieme a Me, dettano i loro sacramenti, dettano le 
loro beatitudini… Ipocriti! 
 
Nessun uomo può vivere in spirito e verità nella Mia Volontà, se non vive 
la Mia Legge, se non vive le Mie Norme, le Mie Leggi ed i Miei Precetti.  
  
Quanti uomini Mi offendono infinitamente e da soli, dettando le loro leggi, 
si perdonano da soli gli errori commessi quando Io non li ho perdonati! 
Quante persone si avvicinano a ricevermi e li vedo trascinare catene di 
peccati di ogni genere e di immondizia umana! 
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MI RICEVETE SULLA LINGUA ED IO INORRIDISCO E PIANGO, 
PERCHÉ NON VI PENTITE NEMMENO DI QUELL’ORGOGLIO, DI 

QUELLA SUPERBIA CHE GENERA IL MALE MAGGIORE. 
NON FORGIATEVI LA VOSTRA STESSA CONDANNA, NON 

RICEVETEMI SE IL PENTIMENTO NON È VISSUTO 
PROFONDAMENTE. 

   
Sono un Dio vivo e vi amo e soffro quando voi Mi offendete e Mi 
disobbedite.  
  
Nessuno è necessario, indispensabile, Io desidero salvare tutti, ma per 
compiere il Mio Piano di Salvezza, la Mia sete di anime non si può calmare 
con un’anima che giunge a Me.  
 
La terra vi venne consegnata completamente vergine, abbondante di 
quello che l’uomo necessitava, ma poi è giunto l’uomo che di sua mano e 
di libero arbitrio ha agito duramente, scaricando il suo “ego” su tutta la 
Creazione, flagellandola, umiliandola, rendendola schiava della volontà 
umana. Ed in questo momento la terra che vi era stata affidata, grida fino 
al Nostro Trono: “Mio Signore, vieni presto che ho bisogno di Te.” 
  
L’uomo ha trasformato la terra che gli era stata data in eredità e l’ha 
convertita in un oggetto dei propri capricci e quando non potrà più trovare 
niente nella Creazione per continuare in quel progresso sconsiderato che 
l’uomo sta portando avanti per mantenere la supremazia su tutto, allora 
si scaglierà sull’uomo stesso, utilizzando quelli della sua stessa specie per 
continuare un progresso smisurato e diabolico e per mantenere il potere 
sugli altri.  
 
Amato Popolo Mio: 
  
Quanto si opprime il Mio Cuore nel menzionarvi il Mio Dolore e nel 
constatare come sia l’uomo che lo sta crudelmente causando in questo 
momento caotico nel quale tutta l’umanità è immersa, per umana volontà! 
  
Mia Madre percorre la Terra costantemente tendendovi la Mano, 
aspettando che qualcuno dei Suoi figli alzi la mano e Le chieda di 
soccorrerlo.  
 
Quanti dicono di amare Mia Madre, ma continuano a vivere sotto il peso 
della loro umanità, della loro superbia e del loro egoismo! L’uomo non 
vuole retrocedere per cambiare. L’uomo continua ad andare avanti senza 
meditare sulla grande responsabilità che implica l’essere un essere umano.  
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Amato Popolo Mio: Io vi parlo e voi continuate a vivere nell’ira.  
Le case, e lo devo dire con tristezza, sono bombe a orologeria che 
esplodono di continuo per la mancanza d’amore dei membri della famiglia.  
 
La società sta vivendo un caos permanente di disumanizzazione, l’amore 
ed il rispetto del proprio simile sono sconosciuti. Si dice che queste sono 
cose del passato, di un’altra epoca, che non sono più indispensabili in casa.  

  
FIGLI MIEI, VERAMENTE VERRÒ CON LA BILANCIA IN MANO 

AFFINCHÈ VI SALGANO COLORO CHE SONO DAVVERO DISPOSTI 
A METTERE DA PARTE LA LORO UMANA VOLONTÀ  

PER DEDICARSI ALLA CONVERSIONE, ED ESSERE IN QUESTO 
MODO MIEI VERI FIGLI.   

  
Voi non lasciatevi mettere il marchio, non permettete in nessun caso che 
vi marchino con il microchip.  
 
Io Mi prenderò cura del Mio Popolo, Io Mi prenderò cura dei Miei fedeli.   

  
DOVETE ASCENDERE PRONTAMENTE E QUESTA ASCESA IMPLICA 

LA NEGAZIONE DI QUELLO CHE VOI VOLETE, DI QUELLO CHE 
DESIDERATE ED UN VERO IMPEGNO IN QUANTO IO VI CHIEDO.  

  
Questa generazione ribelle ha in mano la più grande responsabilità che Io 
abbia dato agli esseri umani, poiché questa generazione si troverà di fronte 
all’Avvertimento e sarà testimone del compimento delle Profezie date da 
Mia Madre nel corso della storia dell’umanità… 
  
Questa generazione vedrà il Mio Angelo di Pace…  
Questa generazione vivrà il più grande castigo, peggiore del Diluvio stesso, 
ma quelli fedeli saranno benedetti con il Miracolo più grande che la Mia 
Casa abbia mai dato ad essere umano alcuno…  
  
IO VI HO CONVOCATO, NON VI HA CONVOCATRO NESSUN ESSERE 
UMANO, NESSUNO STRUMENTO… SONO IO CHE VI HO 
CONVOCATO, SONO IO CHE VI CHIAMO A VIVERE IN SPIRITO E 
VERITÀ, perché coloro che ritengono di avere delle buone intenzioni 
rimarranno nelle buone intenzioni e solo quelli che vivranno veramente in 
spirito e verità quello che Io chiedo loro, solo costoro riusciranno a vincere 
le tentazioni e a vincere l’impostore.  
  
Amato Popolo Mio, voi avete devastato la terra, che tremerà ancora di più, 
senza che la scienza lo possa prevedere; succederanno fenomeni naturali 
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mai visti prima, perché la terra si trova in agitazione a causa di questa 
generazione così ribelle e disobbediente.  
  
Vedrete la Volta Celeste andare in fiamme.  Vedrete sparire l’acqua dei 
mari, però prima si scaglierà sulla terra.  

  
Pregate, figli Miei, poiché l’uomo non rispetta i desideri della 

maggioranza, in questo momento il potere è un segno importante  
e chi ce l’ha non lo vuole lasciare. I popoli si solleveranno in grandi 

proteste e dalle proteste passeranno alle grandi agitazioni e da queste 
passeranno alle provocazioni e dalle provocazioni alla grande guerra, 
nella quale ad un certo punto interverranno le Mie Legioni, prima che 

l’uomo stermini questa Creazione Divina: la Terra.  
  

PATIRETE L’IMPENSABILE, MA ANCHE IL MIO STESSO AUSILIO 
SARÁ IMPENSABILE PER IL MIO POPOLO, PERCHÈ IO MARCERÒ  

CON IL MIO POPOLO FINO A QUANDO MIA MADRE NON 
RESTITUIRÁ LA TERRA ALLA NOSTRA TRINITÁ.  

  
Pregate, comunicando continuamente con la Nostra Volontà.  

  
Vi benedico, vi amo.  
  
Vi benedico, nel Nome del Padre, del Figlio e dello Spirito Santo. Amen.   

  
Il vostro Gesù.  

  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO 

  
 
 

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO  
19 DICEMBRE 2016 

  
Amato Popolo Mio: 
   

LA MI BENEDIZIONE È PER CIASCUNO DI VOI.   
SIETE IL MIO POPOLO, CHE PORTO SULLA MIA CROCE DI GLORIA 

E MAESTÀ.  
  
Vi chiamo affinché non sottovalutiate la Voce di questo Pastore di anime.  
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L’essere umano deve concentrarsi, svegliandosi dalla realtà nella quale 
state vivendo. 
Voi state negando la realtà dell’umanità, l’uomo sta deambulando sulla 
terra e, come un essere irrazionale, sta rifiutando la Verità di questo 
momento, in cui predominano i cattivi costumi, le basse passioni e la 
disumanizzazione.  
 
A CAUSA DELLA VOSTRA STOLTEZZA, VI RIFIUTATE DI 
AMMETTERE CHE VI TROVATE NELL’ISTANTE DEGLI ISTANTI… 
Non vi state accorgendo del predominio del comunismo che, mascherato 
in mille modi, sta manipolando l’umanità.  
Con l’astuzia di un serpente, si è infiltrato in ogni ambito, opprimendo i 
popoli, fustigandoli, ed assieme alla massoneria, formano la grande 
unione tra i tentacoli e la testa del grande drago che erigerà l’anticristo. 
  
Amato Popolo Mio: LA MASSONERIA HA INONDATO LA MIA 
CHIESA da posizioni strategiche all’interno della sua stessa gerarchia, ha 
corrotto coloro che, pur non appartenendo alla massoneria sono deboli e 
cadono nella tentazione che offre cariche deferenti o denaro PER 
SERVIRE NON I MIEI INTERESSI, MA GLI INTERESSI DELL’ELITE 
CHE STA MANIPOLANDO L’UMANITÀ E CHE FA PARTE DELLA 
MASSONERIA.   
  
I Miei figli devono ascoltare la Mia Voce, che vi sta chiamando affinché 
non continuiate a vivere come se tutto andasse bene, quando l’umanità 
si trova nel caos.  
  
Si trova nel caos perché Mi nega come Dio e permette al demonio di 
penetrare nei loro cuori… 
   
Si trova nel caos perché proibisce ai Miei fedeli di portare i Sacramentali, 
mentre permette a chi si è consegnato a satana, di costruirgli sculture e 
di rendergli omaggio.  
  
Si trova nel caos di fronte a una terra che trema, annunciandovi i grandi 
terremoti che sono stati profetizzati per l’umanità.   
  
Si trova nel caos perché permette l’aborto, che è una delle peggiori 
aberrazioni, a causa della quale questa generazione sarà giudicata con 
maggiore rigore.  
  
Lo sconcerto è grande tra l’umanità: accetta il peccato e rifiuta il bene. 
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IO VENGO AFFINCHÈ SALVIATE L’ANIMA, AFFINCHÈ VI 
RINNOVIATE DA DENTRO CON SPIRITO GENEROSO E MI 

PERMETTIATE DI ADDENTRARMI IN VOI, PER TRASFORMARVI.  
  

Figli Miei, ciascuno di voi deve crescere, dovete essere più consapevoli del 
vostro stato spirituale, dei peccati che commettete e che vi si sono 
incollati addosso, facendovi agire meccanicamente, per ripetizione, senza 
che voi li consideriate atti indebiti e grandemente contaminanti, che vi 
stanno insudiciando l’anima.    
 
Non credete a tutti quelli che vi dicono che tutto sta andando bene, 
costoro vogliono portarvi a cadere in peccato, per farvi perdere l’anima.  
 

AVETE BISOGNO DI CONOSCERMI, COME LA PIANTA HA 
BISOGNO DELLA LINFA PER SOPRAVVIVERE. 

 
Mi dimenticate perché vi date a quanto è terreno, alla mondanità, cercate 
affetti sbagliati e piagati dalle menzogne, perché vi trovate sotto il giogo 
dei tentacoli del male. 
  
Il Mio Popolo si trascina nella mondanità, Mi cercate al di fuori di voi, nella 
tecnologia e nell’influenza del male che vi sottomette e lì non Mi troverete. 
Dovete addentrarvi in voi stessi, nel vostro interiore, dovere rendervi 
conto dei vostri sensi ed attribuirvi l’uso adeguato, per poter percepire il 
mondo nel modo giusto.   
  
Amato Popolo Mio, dovete avvicinarvi a Me, con la voglia di vivere 
veramente la fusione con la Mia Casa. I momenti attuali stanno facendo 
sprofondare l’uomo nell’ignoranza, ma la spiritualità si evolve con l’uomo, 
per portarlo a rendersi conto di aver lasciato una decisione molto 
personale, al potere di alcuni che non vogliono che i Miei figli si evolvano.  
 
Chi sente di aver bisogno di Me, per fondersi con Me, non trova né la 
guida né l’appoggio necessario, ma deve invece allontanarsi dal mondano 
affinché il Mio Spirito lo guidi poiché, ed è con dolore che lo dico, questi 
percorsi spirituali sono stati relegati ad un’epoca ormai passata.   
  
L’ESSERE UMANO DEVE USARE L’INTELLIGENZA PER ANDARE AL 
DI LÀ DI DOVE POSSANO PORTARLO I SUOI SENSI UMANI, PER 

POTER GIUNGERE A VIVERE IN UN MICROCOSMO E POTER 
COMPRENDERE CHE QUANTO HA CONCEPITO COME UNIONE CON 
LA MIA CASA, DEVE ESPANDERSI, PER APRIRE LA STRADA ALLA 
NOVITÀ DI VIVERE SPIRITUALMENTE E DI AVVICINARSI ALLA 

MIA VOLONTÀ.  
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I Miei rappresentanti sulla terra, devono dare testimonianza del Mio 
Amore e non essere motivo di scandalo, non devono prendere parte allo 
spettacolo di satana di questo momento.  
  

IO SONO DIO E NON C’È ALTRO DIO ALL’INFUORI DI ME.  
  

Io vi invito al Mio Amore e ad essere immagine di questo Mio Amore, le 
ideologie vi invitano ad uccidere i vostri fratelli, senza alcuna pietà.    
  
I modernismi sono stati creati da quelli che governano l’umanità e che 
vogliono la vostra perdizione, figli Miei.  
Ho bisogno che il Mio popolo osservi a fondo, che analizzi il peccato per 
scoprire in quali modi il peccato si maschera.  Non imitate i modernismi, 
che non sono altro che lo specchietto di coloro che, dalle tenebre, vi 
portano a consegnarvi al male. 
  
Questa élite si è incaricata di seminare il terrore tra l’umanità, infliggendo 
in ogni momento la morte ai Miei innocenti, ai Miei figli cristiani, con 
grandi atrocità che sorprendono gli uomini. 
  
IN QUESTO MOMENTO L’UOMO “RAZIONALE” È IL GRANDE 
DEPREDATORE DELLA NATURA. Le azioni di questa generazione sono  
 
vergognose, si burlano di Me, dicendo che tutto quello che ora sta 
succedendo era già successo in passato, e la vita sta comunque andando 
avanti. 
 
Quelli che non guardano con obiettività alla sequenza di tutti gli 
accadimenti della natura e alla follia con la quale l’uomo agisce, sono degli 
illusi, in parte perché l’umanità non crede in Me ed in parte perché si 
segue la tendenza del momento, negando che: 
 

IO SONO IL VOSTRO SIGNORE ED IL VOSTRO DIO. 
 

Popolo Mio, ti trovi in un momento di decisione:  
 
O continuate a trascinarvi per terra come serpenti, attaccati alle novità 
mondane…  
Oppure prenderete la ferma decisione di essere diversi e di vivere 
nell’interiorità una costante ricerca di Me…   

 
FIGLI, DOVETE AVERE CORAGGIO PER DECIDERVI AD ESSERE 

MAGGIORMENTE DEL CIELO. 
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Popolo Mio, la Creazione geme a causa della devastazione che avete 
causato e che continuate a causare, vi siete impossessati della natura, 
l’avete devastata ed essa reclama all’uomo quanto le ha usurpato.    
  
La geografia della Terra sarà in maggior parte trasformata, l’acqua dei 
mari penetrerà nella terra. I Miei figli devono prevenire quanto i vostri 
governanti non vi dicono per paura della verità.  
  
L’alta tecnologia porterà a grandi scontri, che si sommeranno a quelli già 
esistenti tra le grandi potenze, e pertanto nel mare si scateneranno una 
serie di eventi che faranno parte della temuta Terza Guerra Mondiale. 
  
Il fuoco si sta muovendo nello spazio e si sta dirigendo verso la terra a 
grande velocità, sta venendo contro ogni ingiustizia umana, che con le 
sue cattive azioni sta attirando la Purificazione dall’esterno, come una 
calamita, e questo le causerà dolore. 
 
Alcuni dei Miei figli negano questi Miei Appelli perché non gradiscono di 
sentir parlare delle conseguenze del loro stesso peccato. È certo che nel 
mondo muoiono di fame milioni di bambini, in un mondo che viene definito 
“globalizzato”. Questo è parlarvi con obiettività e verità e allora 
giudicherete questi Miei appelli negativi? O forse direte che è apocalittico 
che vi parli della morte di innocenti a causa della fame o della guerra? 
Quando questa apocalisse è stata creata dall’uomo stesso!  
 

VI CHIEDO DI RIFLETTERE SINCERAMENTE. 
  
Altri verranno a dirvi di essere stati inviati della Mia Casa, ma non 
insisteranno con voi per un cambiamento di vita più teso ad un’ascesa 
spirituale per diventare uomini migliori, con una maggiore sensibilità 
riguardo al Creato e soprattutto riguardo all’uomo, figlio di Dio. 
Non ascoltate coloro che parlano a proprio nome, tenete presente che chi 
è chiamato da Me, vi indirizza verso di Me e non verso sé stesso. 
  

NESSUN UOMO È PIÙ GRANDE DEL SUO SIGNORE. 
  

Pregate, figli Miei, pregate per il Brasile, patirà sulla sua terra, questo 
Popolo piangerà. 

  
Pregate figli Miei, per gli Stati Uniti, la loro arrogante sete non si sazia,  
giungerà il flagello, la loro terra sarà scossa fortemente, il loro popolo si 

agiterà, i sollevamenti non si faranno attendere.  
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Pregate figli Miei, pregate per il Venezuela, questi Miei figli non trovano 
pace, si coinvolgeranno nel vicendevole tradimento. 

  
Pregate figli Miei, la terra continuerà a tremare con forza, presagendo 

grandi cambiamenti geografici.  
  

Pregate figli Miei, i sollevamenti sociali saranno più frequenti, l’uomo si 
sta svegliando di fronte all’oppressione, le grandi potenze saranno 

destabilizzate.  
  

Pregate, dallo spazio si sta avvicinando un pericolo per l’umanità, che 
vibrando fortemente, agita la natura e dà origine ai più inattesi 

comportamenti ed alle azioni più inaspettate.   
  

Amato Popolo Mio, continuate a rimanere uniti alla Mia Casa, non 
disobbedite alle Mie Richieste, affinché possiate resistere al demonio con 
maggior forza.  
  
La tentazione esiste, l’uomo saggio è colui che cammina e cambia di fronte 
alle cadute.  
L’uomo prudente è colui che allontana l‘ego umano, per darsi l’opportunità 
di vivere più unito a Me.   
  
Chi non soffre, non è sulla retta via. Siate persone di pace, non imponetevi 
con la forza, ma dando testimonianza che Io dimoro in voi.  
L’umanità deve guardare dove sta andando.  
  

IO VI OFFRO LA MIA PROTEZIONE CONTINUA…  
 LE MIE LEGIONI VI STANNO GUARDANDO, PER CONDURVI 

SULLA RETTA VIA.   
NON CERCATEMI LONTANO DA VOI, IO MI TROVO DENTRO 

CIASCUNO DI VOI.  
  

Non dimenticatevi che Io sono vicino a voi; chiamatemi, guardatemi, 
incontratemi. Discernete a cosa si deve la purificazione di un Popolo che 
rinuncia al Suo Re…   
  
Questo Re vi sta aspettando per ricevervi ed accogliervi, senza indugio. 
 

Venite a Me ed il cammino sarà lieve, la Verità illuminerà la via.  
 

LA MIA MISERICORDIA NON SI ESAURISCE, VENITE, PENTITEVI 
E RIPRENDETE LA VERITÀ DELLA MIA PAROLA.   
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Vi benedico. 
 
Il vostro Gesù. 
    

AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  

 
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:  
  
Dobbiamo rimanere in una costante allerta spirituale e allo stesso tempo 
non dobbiamo lasciar passare gli eventi che succedono nel mondo, perché 
ogni accadimento è una chiave per il passo successivo che verrà compiuto 
da coloro che dirigono l’umanità. 
   
Il terrore continuerà ad investire l’umanità, la strategia del male è quella 
di destabilizzare l’umanità, affinché in seguito il male stesso travestito da 
protettore, vada incontro all’uomo. 
  
L’uomo verrà chiamato dal Cielo… Dipenderà da ciascuno dare il proprio 
sì o continuare a far parte di coloro che si rifiutano di ascoltare. 
 
La durezza umana è il prodotto della risposta dell’uomo a Dio. 
  
Dall’universo si sta avvicinando la Purificazione per l’umanità. 
  
Smettiamo di essere increduli e viviamo appieno gli Appelli del Cielo.  
  
Amen. 
 
 

LA SANTISSIMA VERGINE MARIA  
23 DICEMBRE 2016 

  
Amati figli del Mio Cuore Immacolato: 

  
In questi momenti in cui celebrate la Nascita di Mio Figlio, la Mia Materna 
Benedizione sia in ciascuno di voi il balsamo che vi faccia riflettere.   
  
Scoprite nel silenzio la Voce che vi guida, quella che non sentite perché 
continuate nella distrazione. Non potete vivere il silenzio interiore, se non 
andate alla ricerca di questi momenti a tu per tu con Dio. 
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La Casa Paterna vi esplicita la Sua Volontà, ma voi non la sentite perché 
continuate a rimanere in un costante bailamme. 
  

AMATI FIGLI: SALVATE L’ANIMA! 
SALVATE L’ANIMA, NELLA CONSAPEVOLEZZA DELLA VITA 
ETERNA, CON ENTUSIASMO E VIGILANDO SUL VOSTRO 

COMPORTAMENTO E SUL VOSTRO AGIRE, MOMENTO DOPO 
MOMENTO.   

  
La Luce Divina che fu sempre presente nell’Arca dell’Alleanza, sul Monte 
Sinai, sul Presepe e sulla Croce, è sempre davanti a ciascuno di voi figli.   
 
LA LUCE DIVINA VIVE, sta davanti sia ai peccatori che ai santi, sta 
davanti a coloro che non credono, davanti agli stolti e ai saggi.  
 
Nell’Amore Divino chi chiede riceve e chi è saggio continua a cercare Mio 
Figlio, rimane in allerta, guardando i segni, non si chiude nel proprio 
guscio, ma si procura la Parola Divina, affinché penetri e metta in moto 
la Luce dello Spirito Santo, che riesce a manifestarsi nel silenzio. 
  
Amati figli, il saggio sa quale è la strada da seguire ed anche se non 
conosce la fine del cammino, prosegue con umiltà nel suo peregrinare 
verso l’incontro con Mio Figlio. 
  

VOI SAPETE QUALE È LO SCOPO DELLA MISSIONE:  
DOVETE RIDARE LA TERRA NELLE MANI DEL CREATORE E 

RENDERVI MERITEVOLI DELLA VITA ETERNA.  
  

In questo momento c’è sovrabbondanza di uomini orgogliosi, che poiché 
hanno conoscenza ed intelligenza, credono di possedere già tutto. No, 
figli, dovete amare Dio, la conoscenza è un passo verso la comprensione 
e l’unione con il Cielo, ma la conoscenza non è segno di fede o di santità.   
  
Vi si chiede l’umiltà, ma non l’ignoranza, poiché in questo momento 
stanno proliferando coloro che si sono consegnati nelle mani di satana e 
si applicano ad incrementare il grande olocausto spirituale dell’Umanità. 
Quanti innocenti muoiono! Quanti per fame, per terrorismo e a causa del 
terrorismo dell’aborto, consentito dai genitori stessi! 
  
In questo momento, dovete tenere presente tutto questo ed adorare Mio 
Figlio per coloro che non Lo adorano, né Lo amano e Gli mancano di 
rispetto in mille modi. 
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Amati figli: 
  
Voi non sentite la Voce di Dio, perché vivete nel bailamme, non sentite i 
vostri Compagni di Cammino, perché vivete nel bailamme…  
 
I vostri Protettori, designati dal Padre Eterno, vi proteggono ... E VOI 
NON PENSATE A QUESTI SERVITORI DI DIO, che vi liberano dai più 
grandi mali. 
 
L’ignoranza del Popolo di Mio Figlio è tale, che non trascende, non si 
appella ai propri Angeli Custodi, affinché con il vostro consenso vi guidino, 
non li pregate di non abbandonarvi in nessun momento.  
  

FIGLI, INVOCATEMI! ...  
SONO MADRE DI DIO E MADRE DELL’UMANITÀ.  

  
L’uomo è peccatore, ma voi non dovete vivere nel peccato. Rialzatevi, 
credete a questa Madre e alle Rivelazioni attraverso le quali vi ho 
chiamato e continuo a chiamarvi.  
  
Vivete come veri figli di Mio Figlio, in umiltà, adorandoLo, addentrandovi 
nell’unione con Lui.  
 
Siate persone ricettive al Potere di Dio, alla Grandezza di Dio ed accettate 
Mio Figlio, perché IN LUI TROVERETE IL PIANO DI SALVEZZA E 
SARETE PARTE DI QUESTA SALVEZZA.  
  

UMANITÀ, NON VUOI ENTRARE IN UNIONE CON DIO!    
 

Mio Figlio rimane con voi. In questo momento, rincontratevi con il Padrone 
del Tempo e dello spazio.   
  
Siate consapevoli della grandezza della Nascita di Mio Figlio, dalla quale 
non potete scindere né la Sua Incarnazione e nemmeno il Suo Sacrificio 
sulla Croce. L’Amore del Padre è così infinito, mentre l’umanità si limita 
al superfluo, a non cercare l’essenza in ogni evento, in ogni Parola Divina 
e questo, per comodità. 
  
In questo momento i vostri fratelli stanno patendo a causa dei tanti Erodi 
che perseguitano il Popolo di Mio Figlio, che godono nell’uccidere i 
bambini, senza provarne pentimento alcuno.   
 
Tanti Erodi che si sono consegnati nelle mani del nemico dell’anima e che 
stanno vendendo la Chiesa di Mio Figlio! 
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Tanti Erodi che con il loro potere economico, corrodono la salute dei 
Popoli, fanno morire di fame moltitudini di persone, infettano gli alimenti 
delle nazioni, creano nuove malattie, dilaniano gli innocenti! 
 
Questi sono gli erodi di questo momento, quelli che ricoprono alte cariche, 
che non aprono bocca, per non venire scoperti. 
 
Voi figli Miei, adorate e riparate per la tanta crudeltà tra l’umanità, per le 
mancanze alla Legge di Dio, per le leggi che vengono implementate nelle 
nazioni e che sono contrarie alla Volontà Divina, riparate per il sangue 
sparso con gli atti di terrorismo. 
  

FIGLI MIEI, AVVICINATEVI A QUELLI CHE NON HANNO E 
CONDIVIDETE IL PANE QUOTIDIANO, DATE DA MANGIARE AI 

BISOGNOSI, MA CONDIVIDETE CON L’AMORE DI UN VERO 
FIGLIO DI DIO.  

  
Pregate figli Miei, pregate perché, nel nome di Dio, si stanno offendendo 

gravemente gli innocenti.  
 

Pregate figli Miei, pregate in questa Notte di Natale, per la sofferenza e 
la persecuzione dei Cristiani. 

 
Pregate figli Miei, pregate per l’Europa. Piangerà, non sorriderà, si 

lamenterà per il disprezzo dei propri fratelli che si scaglieranno gli uni 
contro gli altri, con rancore.  

 
Pregate figli Miei, pregate per la Chiesa di Mio Figlio, tremerà. Roma 

sarà in angoscia ed avrà paura.  
  

L’uomo, accettando che il male dirigesse il destino dell’umanità, è 
cresciuto con una conoscenza deformata dalla sua stessa sofferenza.  
 
L’uomo utilizza per il male i Doni che ha ricevuto da Dio e questi doni 
svaniscono con il cattivo comportamento, di conseguenza il male penetra 
nell’essere umano, che lo accetta ed il male lo colma di tutto quanto è 
contrario al bene.  
  
PER QUESTO, VOI AMATISSIMI FIGLI, SATURATE LA CREAZIONE 
CON IL BENE CHE NASCE DALLE VOSTRE ANIME, SIATE PERSONE 
DI PACE, SIATE OFFERTE GRADITE, NON SOLO QUESTA NOTTE, 

MA OGNI ISTANTE DELLA VOSTRA VITA. 
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Pregate... e nel silenzio siate riparatori di fronte a Mio Figlio, per il 
danno che i vostri fratelli causano all’uomo stesso.  

  
Pregate figli Miei, ed ovunque vi troviate, siate una consolazione per i 
vostri fratelli che in questo momento stanno soffrendo a causa della 

natura che non attende, ma vuole che reagiate.  
  

GLI ANGELI CANTANO LA GLORIA DI DIO…  
E SULLA TERRA I MIEI FIGLI PATISCONO.  

  
Vi benedico quale Madre di ciascuno di voi. Desidero che nasciate a vita 
nuova, consapevoli di cosa significhi essere Mio figlio. 
  
Ricevete la Mia Benedizione Materna, non separatevi da Me, vi condurrò 
alla Vita Eterna. 
  
Vi amo. 

  
Mamma Maria 

  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO  

  
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli: 
  
In questo momento mi vengono in mente i Santi, che risposero con un 
FIAT, un Sì. 
  
Per ciascuno di noi, questa ricorrenza della Natività del Signore è 
incompleta senza la Nostra Madre Santissima.  
 
Nostra Madre ci parla dei saggi ed un saggio senza Madre, un saggio senza 
la presenza della Madre Santissima, non è un saggio, perché è in Lei che 
si impara l’umiltà, la carità, la fede e SOPRATTUTTO IL VERO AMORE 
PER DIO.  
  
Se ciascuno di noi vuole essere saggio, deve rimanere in grembo a nostra 
Madre. 
 
Che questo Natale sia il momento in cui a ciascuno succeda IL GRANDE 
MIRACOLO D’AMORE E CHE CIASCUNO SI RENDA CONTO DI 
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QUELLO DI CUI HA BISOGNO PER MANTENERSI FEDELE A CRISTO 
E SI LASCI GUIDARE A GESÙ DA MARIA.   
  
Fratelli, che la pace regni in ogni cuore e ciascuno sia una stella, un 
Angelo, uno di quei pastorelli nell’eterno Presepe, ADORANDO IL RE. 
  
Uniti per e con Cristo con Maria Santissima. 
  
Amen. 
 
 

NOSTRO SIGNORE GESÙ CRISTO 
30 DICEMBRE 2016 

  
Amato Popolo Mio: 

  
SIETE IL MIO POPOLO, QUELLO CHE VOGLIO MANTENERE 
SEMPRE AL MIO FIANCO, SIETE MIEI FIGLI, QUELLI CHE 

GUARDO AD OGNI ISTANTE CON OCCHI MISERICORDIOSI.  
  
Il firmamento vi mostra la sua magnificenza, ogni notte la volta Celeste 
si trapunta di stelle ed il giorno con la luce del sole, vi segnala un nuovo 
inizio. 
 
Tutte queste belle cose sono per ciascuno dei Miei, ma la maggior parte 
di loro non si accorge di quanta grandezza li circondi. 
 
L’uomo non si rende conto di tutto quello che è sospeso nella Volta 
Celeste, di modo che non guardi e basta, ma pensi e rifletta sul Potere 
della Nostra Trinità che ha creato quanto esiste, poiché l’origine di tutto 
è stata Divina. 
 
Voi, Popolo Mio, esistete, siete una verità e vi trovate in una realtà che 
può essere esteriore ed incomprensibile o interiore e comprensibile. 
Ciascuno possiede la conoscenza. Se la mantenete statica ciascuno di voi 
ne è responsabile e la stessa responsabilità vale per chi la moltiplica e la 
tiene in costante dinamismo ed evoluzione. 
  
I Miei figli non possono portare la conoscenza ad essere generatrice di 
pensieri utili, se la mente rimane legata a quanto è peccaminoso, 
mondano e superfluo, se rimane legata alla superbia… La ragione in un 
uomo spiritualmente arido, con un pensiero limitato a quanto gli fanno 
sapere, è una ragione sterile, che non dà frutto.  
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Io vi ho invitato alla conoscenza, non solo alla Mia conoscenza, affinché 
Mi amiate, ma alla conoscenza di quanto vi circonda, alla conoscenza del 
momento in cui vi trovate, di quanto sta succedendo nel mondo, di modo 
che la mente vi faccia vivere, nella vostra coscienza, il prodotto di ogni 
passo compiuto dall’uomo.   
  
Alcuni dei Miei vogliono vivere unicamente delle esperienze, non 
rendendosi conto che le esperienze non sono la base della Fede. 
 
Io vi chiamo all’obbedienza.  
 
ADDENTRATEVI NELLA CONOSCENZA, MANTENETE IN ALLERTA I 
VOSTRI SENSI, COSICCHÈ IL NOSTRO SPIRITO VI ILLUMINI E VI 
IMMERGIATE NELLA CONOSCENZA ILLUMINATI DALLA NOSTRA 

VOLONTÀ! 
  
Io vi amo e le vostre sofferenze non le considero con distacco, per questo 
vi chiamo continuamente, ma voi continuate ad essere ciechi, non 
ascoltate, non imparate dal dolore.  Non conoscete la Mia Parola, siete 
figli ribelli e non vedete la grande opera di satana per distruggere il Mio 
Popolo, voi vi scagliate contro la Vera Legge.  
 

IL DECALOGO NON È UN’INVENZIONE DELL’UOMO, È VOLONTÀ 
DIVINA. 

  
Il male ha catturato prede importanti, tra le quali alcuni dei Miei 
Consacrati, per fare in modo che guidino i Miei verso l’abisso. 
Figli, poiché vi manca la conoscenza della Divina Volontà, andate avanti 
in continua oscillazione, andate da una parte all’altra, per poi rimanere 
ancorati nella disobbedienza, poiché seguite il male.  
 
Devo allertarvi che, in questo momento, come in passato: abbondano 
quelli che Mi tradiscono, quelli che accettando quanto è mondano, stanno 
consegnando i Miei figli nelle mani del male ed il Mio Popolo vi si consegna 
per mancanza di conoscenza della Mia Parola.  
  
Per ciascuno dei Miei figli è necessario un esame di coscienza, affinché 
non facciate parte di coloro che Mi tradiranno, smentendo la Mia presenza 
nell’uomo, smentendo la Mia Reale Presenza nell’Eucaristia, smentendo 
l’esistenza del male, negando il peccato e chiamandolo evoluzione. 
 
Questo, figli Miei è doloroso per Me, perché il comportarsi e l’agire al di 
fuori della Mia Legge, implica un cammino doloroso per l’uomo. 
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La Fede viene tradita, l’Eucaristia viene attaccata, così come Mia Madre 
che sta trattenendo il demonio, affinché non si impossessi della Mia 
Chiesa.  
 
I Miei figli, nel loro ardente desiderio di ricerca, si aggrappano al peccato, 
compiacendo i loro più bassi istinti.  
 
VENGO TRADITO, VENGO TRADITO DAI MIEI RAPPRESENTANTI 

SULLA TERRA. 
  
Ed i Miei figli, ignorando la Mia Parola, senza sapienza né conoscenza, Mi 
negano in ogni atto o opera che compiono, negano la Mia Verità perché 
non conoscono il Mio Amore, negano la Mia Parola che li chiama alla 
Santità. 
 
Questi non sono momenti come quelli passati, questo è l’istante degli 
istanti, questa generazione si muove tra quelli che accettano questo fatto 
e quelli che non lo accettano.  
  

PER L’UMANITÀ, LE MIE GRANDI VERITÀ SONO UN LIEVE 
SUSSURRO, QUELLO CHE È MIO VIENE TRASFORMATO IN NULLA.  

  
AMATO POPOLO MIO, VOI DUBITATE DELLA MIA PAROLA… ALLO 

STESSO MODO DUBITERÒ IO DI VOI.  
AVETE PRESO PARTE ALLA CONFUSIONE DEI VOSTRI FRATELLI, 

VIVENDO NELLA TIEPIDEZZA CHE NON PORTA AD UNA CRESCITA 
SPIRITUALE, MA PORTA A SEGUIRE IN MODO SMODATO LA 

COMPIACENZA DEI SENSI MAL PERSEGUITI E CONTAMINATI.  
  
Questo momento è quello che è stato predetto.  
 
Vedo con dolore alcuni dei Miei Consacrati che realizzano la Celebrazione 
Eucaristica come un rito senza significato, non vivono il Sacerdozio, ma 
vi si addentrano come in una professione simile a tante altre.  
 
Questa mancanza di Amore nei Miei confronti viene trasmessa al Mio 
Popolo, che quindi si schiera maggiormente contro di Me, cadendo di 
conseguenza nelle mani di spiriti mondani che sono in alcuni dei vostri 
fratelli, ed entrano a far parte di gruppi terroristici agendo con grande 
crudeltà ed ira, invasi da una particolare malvagità.  
  
Non dimenticatevi che il male riesce a distruggere e laddove non c’è unità, 
la distruzione è palpabile.   
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Amati figli, Popolo Mio, il terrorismo è cresciuto come la schiuma del mare, 
alcune persone agiscono per imitazione. 
 
Il numero dei Miei fedeli, si sta riducendo momento dopo momento, 
perché non ci si apre a vivere la prossimità della Mia Verità e del Mio 
Amore. 
 
Sulla terra pullulano gli angeli caduti in cerca di anime per satana; non 
siate assurdi, non resistete alle Mie Suppliche.  
 
Sono caduti su un terreno fertile per il male. La vita di un governante 
verrà tolta da mani umane che hanno patteggiato con il male. 

  
STATE VIVENDO UN MOMENTO DI PROVA, ASSICURATEVI DI 

RIMANERE DENTRO QUELLA CHE È LA MIA VOLONTÀ. I TIEPIDI 
SARANNO VOMITATI DALLA BOCCA DEL PADRE. I TRADIMENTI 
TRA LE NAZIONI LASCERANNO IL MONDO STUPITO. MA IL MIO 
POPOLO CONTINUERÀ AD ESSERE PROTETTO DA ME, IO SONO 

COLUI CHE SONO.  (Es. 3,14) 
  

Pregate figli Miei, pregate per il Medio Oriente, la guerra non si farà 
attendere.   

  
Pregate figli Miei, pregate per gli Stati Uniti, saranno scossi nella loro 

terra e da coloro che li tradiranno.  
  

Pregate figli Miei, la Terra tremerà senza sosta.  
  

Pregate figli Miei, pregate nella prassi della Mia Parola. Il Messico sarà 
purificato.  

  
Il grande vulcano si sveglierà e l’umanità si allarmerà.  

  
Miei amati, quando l’anticristo si presenterà, il Mio Angelo di Pace verrà 
ad ausiliare il Mio Popolo, poiché dalla sua bocca sgorgherà la verità per 
il Mio Popolo ed i Miei figli ritroveranno la Fede. 

  
SE PENETRASSE NEL MIO AMORE, L’UMANITÀ NON PATIREBBE 

NEL MODO IN CUI STA PATENDO O COME PATIRÀ.  
ACCORETE IN FRETTA, VENITE A ME.  

  
INIZIATE UN CICLO DI VERITÀ SPIRITUALE. PRENDETE OGNI 
POSSIBILE PRECAUZIONE… STANNO PER AVERE INIZIO LE 

PROVE NELLA FEDE.  



 514 

  
Non rimarrete soli, Io sono con ciascuno di voi.   

  
Il vostro Gesù.  

  
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO   
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO    
AVE MARIA PURISSIMA, CONCEPITA SENZA PECCATO    

   
COMMENTO DI LUZ DE MARIA 

  
Fratelli:  
  
In tutto questo tempo, il Cielo ci ha avvertito riguardo a quello che stiamo 
vedendo con il senso della vista fisica e con la vista spirituale. 
  
Sappiamo di essere stati chiamati a rispettare la Volontà Divina, ad 
addentrarci nella conoscenza della Sacra Scrittura, affinché chi non la 
conosce ne acquisisca la conoscenza, per discernere tra quanto viene 
dall’Alto e quanto è terreno.  
  
Non stiamo ricevendo Messaggi di mere predizioni, ma Messaggi alla 
Maniera Divina, che ci allertano su quanto succederà e la nostra 
responsabilità in quanto figli di Dio, è quella di avanzare sul cammino della 
Fede.   
  
Il momento attuale è estremamente cruciale, al punto che si può 
scatenare quello che l’uomo si è preparato.  
  
Conosciamo la portata degli armamenti, le lotte di potere, le invidie e gli 
egoismi e tanti altri ostacoli che dovremo superare.  
 
L’orso si sveglierà e l’aquila sarà tradita, nel mezzo delle costanti tensioni 
che si ripercuoteranno tra l’umanità, fino a quando non cadrà ciò che porta 
l'uomo ad essere più animale che umano: l'economia.  
 

FRATELLI, SIAMO QUEI FIGLI CHE LOTTANO PER ESSERE  
COME IL LORO SIGNORE DESIDERA E CONTINUIAMO AD ANDARE 

AVANTI.  
  

Amen. 
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Sua Santità, Papa Paolo VI, in data 14 ottobre 1966, ha confermato il 
Decreto della Sacra Congregazione per la propagazione della Fede (Acta 
Apostolicae Sedis No. 58/16 del 29 dicembre 1986) che permette la 
pubblicazione di scritti concernenti le manifestazioni soprannaturali, 
anche qualora questi scritti non abbiano ricevuto il “nihil obstat” dalle 
Autorità Ecclesiastiche.  
 


